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LA CLEF

À toutes mes sœurs et tous mes frères d’armes  
qui mettent en danger leur sécurité physique, financière et sociale  

pour résister à l’oppression, à l’injonction de détruire le futur et le présent de nos enfants,  
à la dictature de la bêtise et à la facilité de juste se laisser faire.
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LA CLEF
  CHAPITRE 1  

INTRODUCTION

Cet ouvrage est disponible en anglais.  
Le sommaire original détaillé se trouve à la fin du livre.  

Vidéos, mises à jour de ce livre et compléments d’infos sur www.FertileRevolution.org

« Je crois que toute la vie se décide, lorsque pour la première fois, un être 
de raison se demande si ce sont les adultes qui sont cons, ou si c’est lui qui 
se trompe ».

Jacques Brel, 1973, Radioscopie

« Tant que vous ne commencez pas à vous concentrer sur ce qui doit être  
fait plutôt que sur ce qui est politiquement possible, il n’y a aucun espoir.
(…) Nous ne pouvons pas sauver le monde en respectant les règles. Car les 
règles ont besoin d’être changées. Tout doit changer et cela doit démarrer 
aujourd’hui ».

Greta Thunberg

Depuis aussi longtemps que je me souvienne, j’ai toujours été habité par le rêve de 
vouloir « sauver l’humanité » ou en tout cas, de vouloir faire ma part. J’ai mis beaucoup 
de temps à comprendre pourquoi tout le monde n’avait pas la même priorité que moi. 

Il y a une question en particulier qui ne m’a jamais quitté : « Si j’avais une baguette  
magique, comment est-ce que je réorganiserais le monde ? » Et surtout, comment pourrait 
se dérouler la transition, qui nous ferait passer du monde de destruction actuel à un paradis, 
en étant la plus douce et humaine possible ? Que pourrions-nous garder de nos anciens 
modes de vie et à quoi serions-nous obligés de renoncer ?

De plus en plus de personnes veulent un monde meilleur, mais très peu savent précisé-
ment ce qu’il faut changer et quoi mettre à la place ! Et puis il y a aussi le « Comment » ? 
Ce livre apporte des réponses à ces questions qui sont nécessaires pour faire naître notre 
Humanité et nous sortir de cette logique d’autodestruction. 

Pour ceux qui sont pressés,  je vous promets de résumer ce que j’appelle « La Clef pour 
sauver notre Humanité » dans les sept premiers chapitres. (84 pages !)

https://www.fertilerevolution.org
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Pendant votre lecture, prenez le temps de faire des pauses pour réfléchir. Si vous ne le 
faites pas, vous risquez de faire des blocages émotionnels, car ce livre remet en question 99% 
de tout ce qu’on nous a appris. Il faut un peu de temps pour digérer le fait que nous vivons 
vraiment dans un monde et dans une culture, où quasi tout est à l’envers. Mais c’est aussi 
extrêmement pratique, car, pour retrouver une culture vraiment humaine, il suffit d’inverser à 
peu près tout ce qu’on nous a appris. 

Pour évoluer, il faut oser sortir de nos « zones de confort » et réfléchir à la froide lueur 
de notre Esprit. Si vous faites cet effort, vous n’aurez pas besoin de « preuves » que tout cela 
est vrai, car vous comprendrez par vous-même que c’est logique et que ça coule de source. 
Bien sûr, cela n’empêche pas que ce soit un premier pas vers un nouveau continent et qu’il 
y ait certainement des erreurs et de mauvaises compréhensions de ma part.

Vous comprendrez ainsi pourquoi il était nécessaire de passer par les étapes très 
désagréables du COVID et de la plus grande crise économique, alimentaire et énergétique 
de tous les temps, pour que notre Humanité devienne vraiment Humaine. En effet, je 
vous rappelle qu’avant le COVID, nous avions tous plus ou moins accepté que notre monde 
n’avait plus d’autres choix que de continuer à s’autodétruire.

Donc, si on ne veut pas que le cadeau des 
« hommes » à leurs enfants soit tout simplement 
l’annihilation de la plupart de la Vie sur Terre,  

il faut changer maintenant et de manière radicale !

Plus que jamais, en cette période charnière de notre histoire collective et individuelle, 
il faut trouver les réponses à 3 questions :
1/  Pourquoi notre monde est en train de s’autodétruire ? Quelles sont les causes des causes 

de l’état actuel du monde ?
2/  Que devrions-nous changer dans nos modes de vie et par quoi remplacer pour pouvoir 

reprendre un nouveau départ sur des bases vraiment humaines ?
3/  Comment pouvons-nous utiliser, comme tremplin, ce que nous a appris « l’expérience 

COVID » et cette crise économique sans précédent, afin de nous libérer de cette dictature, 
qui transforme les humains en machines à destruction, et faire naître l’Humanité sur Terre 
et en chacun d’entre nous ?

Nous vivons dans un monde où on nous ment pratiquement sur tout. Sans les mensonges 
et les « non-dits », ce monde, de plus en plus injuste, destructeur et cruel, ne pourrait exister. 
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Dans certains domaines, cela fait tellement longtemps qu’on nous ment, que presque plus 
personne ne sait que ce sont des mensonges. Je parle de mensonges sur l’histoire, l’économie, 
l’alimentation, les sciences, la médecine, etc… 

Du coup, je ne vais donc pas systématiquement citer mes sources, car cela ne prouverait 
pas que ce que j’écris est vrai. Pour cela, je fais appel à ton intelligence, à ta logique et à ta 
conscience. De plus, tu peux faire facilement tes propres recherches sur le net.

Aujourd’hui, en 2023, citer des sources et dire que quelque chose est scientifiquement 
(ou historiquement) prouvé ne veut absolument plus rien dire. En effet, les sciences, les 
médias et la médecine ont été « kidnappées » par la logique de « faire de l’argent à tout prix, 
quitte à détruire la planète et la santé des gens ».
La quasi-totalité des soi-disant spécialistes, auxquels les médias « mainstream » donnent la 
parole, défendent cette logique à court terme et la pensée unique qui la justifie. 

Face à cette institutionnalisation des mensonges, cela prend tout son sens d’oser 
chercher «  les vérités » qu’on veut nous cacher. Car si on ne veut pas que ça se sache, 
c’est que ça doit être vraiment important. 

Donc, face à cela, il ne nous reste plus qu’une solution :  faire ses propres recherches en 
osant se poser les bonnes questions, douter de tout ce qu’on nous a appris, apprendre à 
réfléchir pour comprendre, trouver quelles sont les logiques et les forces qui, en coulisses, 
dirigent le monde et la majorité de nos choix jusqu’aux plus intimes.

Je prétends que l’un des mensonges, qui fait le plus de dégâts sur notre quotidien, 
est un mensonge d’ordre historique. Ce seul mensonge, qui pourrait sembler un « détail »,  
a des conséquences catastrophiques sur la vie émotionnelle et psychologique de chacun.

Ce mensonge est peut-être le plus grand secret des 
religions, et notamment du Vatican*, car s’il était connu 

de tous, cela sonnerait tout simplement  
la disparition de celles-ci. 

Peut-être me diras-tu que tu n’es pas religieux, et donc que cela ne t’intéresse pas. 
Mais je ne parle pas ici de croyances, puisque ce secret concerne aussi bien notre manière 
d’aimer que de faire l’amour, d’élever les enfants, de nous nourrir, d’interagir avec la Nature, 
de nous guérir…

Ce mensonge, qui influence nos vies de tous les jours, est la cause de la majorité de 
tes souffrances et de celles de l’Humanité. Si on veut « sauver l’Humanité », il faut d’abord 
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bien comprendre quelles sont les sources des problèmes, et comment les résoudre. Et vous 
comprendrez que c’est à cause de ce secret que notre Humanité est aujourd’hui au bord du 
gouffre et n’arrive pas à s’éveiller. 

Car, de ce mensonge, sont même nés  
les problèmes économiques, sociaux et écologiques 

que nous avons aujourd’hui.

Ce secret, c’est qu’avant les cultures dites « patriarcales », il existait sur Terre, des  
cultures que certains appelaient les cultures de la Fertilité ou celles du féminin sacré.  
Les cultures patriarcales les appellent souvent les cultures matriarcales, mais je trouve qu’il 
est plus juste de les appeler les cultures/religions fertiles. 

Au moins jusqu’au XVIe/XVIIes., elles étaient majoritaires presque partout sur la planète, 
 contrairement à ce que « l’histoire officielle », écrite par les religieux, voudrait nous faire 
croire ! Les religions n’ont pas réussi à cacher le fait qu’elles aient existé, mais elles ont très 
bien réussi à faire en sorte que quasi aucun livre d’histoire ne contienne les détails pratiques 
d’organisation quotidienne de ces cultures. 

Cacher les détails des modes de vie des cultures Fertiles a toujours été la priorité 
ABSOLUE des religions « patriarcales » et de ceux qui nous dirigent,  car la comparaison 
entre les 2 cultures met en évidence qu’aucun futur Humain ne sera possible tant que nous 
stagnerons dans ces cultures appelées à tort « patriarcales ».

En effet, beaucoup croient que la caractéristique principale du patriarcat, c’est que 
les hommes sont les chefs, mais c’est faux. La caractéristique principale des cultures  
« patriarcales », c’est d’être des cultures qui sont à l’opposé de la nature humaine. Elles endor-
ment, asservissent et transforment la majorité des futurs humains en machines à détruire.  
Les définitions même du féminin et du masculin y sont complètement fausses. 

En fait, 99,9% des enseignements et modes de vie 
des cultures issus des religions patriarcales  

sont là pour peindre la prison en rose,  
et s’assurer qu’on y reste !

Les cultures « patriarcales » nous éloignent de notre connexion intérieure, afin de nous 
rendre dépendants de l’extérieur et d’être ainsi manipulables à souhait. Comme on a 
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perdu notre boussole intérieure, on cherche à suivre une personne, un mouvement ou une 
hiérarchie. Cela nous pousse à perdre notre individualité et notre créativité, ce qui nous amène 
à rechercher, sans cesse, la reconnaissance des autres, et à rentrer dans des personnages 
stéréotypés, pour avoir la sensation d’appartenir à tel ou tel groupe. 

Bien sûr, il ne faut pas oublier, pour autant, que le monde, gouverné par les hommes, 
a lamentablement échoué. Cela souligne, bien sûr, la nécessité de l’égalité entre les sexes, 
mais aussi l’importance, pour une culture qui se veut humaine, de ne pas vouloir contrôler la 
sexualité ou même les genres, car cela mène à un monde de vices et de perversions. Dans 
les cultures fertiles, les femmes et les hommes sont 100% égaux et aucun d’eux ne peut 
posséder et diriger l’autre ! Les femmes y sont guérisseuses et guerrières à la fois.

De plus, comme cette culture « patriarcale » nous éloigne de notre capacité à puiser 
notre énergie à l’intérieur de nous-même, la plupart vont chercher leur énergie vitale 
à l’extérieur. Cela se passe souvent via les relations « dominant-dominé ». En effet, quand 
on domine quelqu’un, on lui prend une partie de son énergie vitale. 

On peut, par exemple, capter cette énergie vitale en forçant l’attention des autres 
via notre manière de communiquer,  comme en parlant beaucoup, en parlant peu, en ne 
répondant pas aux questions, en faisant des reproches, etc. Ou en dominant les individus 
car on est leur patron et qu’ils dépendent de nous pour survivre… 

Ce besoin de dominer mène à des injustices, à des guerres, au racisme et à toutes 
sortes de perversions. 

Il existe une raison toute simple qui explique pourquoi 
les cultures/religions patriarcales ont toujours fait la 

guerre aux cultures/religions fer tiles :  
les cultures Fertiles ont des modes de vie qui sont 

quasiment en exacte opposition avec ceux des 
cultures « patriarcales ». 

Ce qu’il faut bien comprendre, c’est que le combat « patriarcaux contre fertiles », c’est le 
combat éternel, entre ceux qui veulent un monde le plus juste et libre possible,  et ceux 
qui veulent un monde dominant/dominé, dans lequel une minorité vit du travail des autres. 
C’est l’éternel combat entre les forces d’asservissement et les forces de la liberté, entre ce 
que devraient être les forces politiques « de gauche » et celles « de droite ». 
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La Gnose est la colonne vertébrale des cultures fertiles. Elle considère que le salut  
s’obtient par les connaissances, les expériences et le développement de Soi. Pour les cultures 
et religions patriarcales endormantes, le salut s’obtient par la grâce qui découlerait du suivi 
d’obligations et d’interdictions. 

La différence, c’est l’autonomie ou la dépendance à une hiérarchie ! J’espère que tu 
comprends pourquoi la dépendance à une hiérarchie est confortable pour ceux qui ont besoin 
de dominer les autres pour exister. 

Les cultures fertiles font passer le développement spirituel, l’évolution et le bien-être 
des individus au premier plan. Une culture spirituelle est une culture qui cultive avant tout 
ses habitants… Sa priorité n’est pas la croissance économique, mais la croissance des âmes*, 
afin qu’elles élargissent leur niveau de conscience et se reconnectent avec les mondes invi-
sibles jusqu’à avoir un pied dans chaque monde. 

En effet, ce que nous appelons « notre réalité », est comparable à la surface des océans. 
Il existe des mondes en-dessous de cette surface et d’autres au-dessus. Tout ce qui se passe 
dans notre réalité physique prend sa source dans des dimensions invisibles et inaudibles pour 
nos sens. Beaucoup croient que s’intéresser aux mondes invisibles est une manière de fuir 
nos responsabilités dans notre réalité, mais c’est tout le contraire. 

Tant que les habitants de cette planète ne seront  
pas suffisamment conscients de ces autres 

dimensions d’eux-mêmes, ils demeureront les 
marionnettes de ces mêmes mondes invisibles. 

Et il est important de préciser qu’on peut se passionner pour les mondes invisibles/
énergétiques et ne pas croire en Dieu, ce qui est d’ailleurs mon cas ! De plus, les expé-
riences chamaniques - un des piliers de la culture Fertile - permettent de sortir de la peur 
engendrée par les mensonges des patriarcaux sur la mort. La peur de la mort, engendrée par 
l’ignorance est un des outils les plus efficaces pour contrôler les individus. 

La culture Fertile met la priorité sur l’autonomie des individus par le développement 
des « technologies intérieures »  comme l’expansion de la conscience, (ce qui inclut l’élargis-
sement du spectre de ce que nous voyons et entendons), le développement de nos pouvoirs 
psychiques comme, la télépathie, l’influence de l’Esprit sur la matière, le développement 
des potentiels du système immunitaire et de la respiration*. En se nourrissant directement 
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d’énergie, on doit beaucoup moins manger. On utilise surtout la nourriture comme médica-
ment. C’est ça que voulait dire Hippocrate lorsqu’il disait « Que la nourriture soit ton médica-
ment et ton médicament ta nourriture! » De plus, en aspirant l’énergie qui vient de l’intérieur de 
nos cellules, de la dimension quantique (l’infiniment petit), nous nous connectons au réseau 
énergétique de l’univers et pouvons en tirer de précieuses inspirations.

Pour la culture « patriarcale/endormante », l’accent est mis sur le développement des 
« technologies extérieures »,  sur l’accumulation des possessions et sur la dépendance à 
un système centralisé. Leur enseignement se limite à apprendre par cœur, copier et répéter 
sans comprendre. 

Les cultures patriarcales nous programment même à nous attacher démesurément,  
voire à tomber amoureux de personnes qu’on n’aime pas, voire qu’on déteste. Mais le 
« philtre d’Amour » de Cupidon est tellement puissant qu’on peut mettre des années à s’en 
rendre compte.

Les cultures/religions patriarcales monothéistes sont 
matérialistes et absolument pas « spirituelles »,  

dans le sens où elles poussent les êtres à s’intéresser 
plus à la matière qu’à l’Esprit.

Lorsqu’on compare les deux cultures, toute personne ayant un minimum de logique 
prend conscience d’une évidence : la culture Fertile éveille les individus pour les rendre 
le plus libres et autonomes possible. En comparaison, la culture « patriarcale » mène les 
individus à ne plus savoir qui ils sont et à endormir leur capacité à réfléchir par eux-mêmes. 
Elle transforme la majorité en moutons destructeurs avides de relations, de distractions et 
de consommations. 

Au XIIIes. en France, les Cathares* (Albigeois) faisaient ces comparaisons sur les places 
des villages, organisant des débats/tables rondes avec les représentants catholiques. 
Selon eux, le vrai message de Marie et de Jésus était la culture de la Fertilité et non celle du 
« patriarcat ». C’est sans doute pour cela qu’ils se présentaient eux-mêmes sous l’appellation 
« bons-chrétiens », et non pas « cathares » qui est le nom que leur ont donné les catholiques. 
On comprend aisément pourquoi les catholiques ont voulu que l’histoire « oublie » le nom 
« bons-chrétiens », vu que cette appellation sous-entend que la curie catholique n’était pas 
constituée de « bons-chrétiens », ce qui est bien le cas !
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Lors de ces comparaisons, la justesse de la culture 

Fertile et la nocivité de la culture catholique patriarcale 
étaient tellement criantes que même certains envoyés 

du Vatican* changeaient de camp. 

Face à cette force de la vérité et de la logique, il n’y avait qu’une solution  :  éradiquer les 
Cathares et tous ceux et celles qui étaient dans le même état d’esprit… Et plonger les « détails 
pratiques » de la culture Fertile dans l’oubli afin que plus personne ne puisse comparer. S’en 
est suivi un génocide ordonné par le Vatican* qui tua des centaines de milliers de personnes 
(certains disent 1 million) et offrit au génocidaire, le Roi de France, le comté de Toulouse 
(l’actuel Languedoc). Les populations de régions et de villes entières, comme Béziers et 
Carcassonne, furent presque entièrement massacrées. Le pape offrit au roi de France cette 
région, en échange de l’annihilation de quasi toute la population. Beaucoup trop de gens 
avaient été influencés par les doctrines Cathares et comme il était presque impossible de 
déterminer qui exactement, quasi tout le monde fut tué. Il restait tellement peu de vivants, 
que le roi de France a dû obliger des populations d’autres régions à venir s’y installer. Quant 
aux Cathares*/Albigeois, ils ont presque tous fini brûlés bien sûr.

Aujourd’hui, on ne brûle peut-être plus ceux qui refusent ou critiquent les piliers du 
« patriarcat »,  mais on les met au banc de la société en les taguant, par exemple, de personnes 
dangereuses faisant partie d’une secte. Pourtant, la secte en place, c’est bien la culture 
« patriarcale » qui englobe presque toutes les religions de la planète et qui ne tolère aucune 
concurrence. Si vous lisez ce livre, vous comprendrez que ce n’est pas vraiment une culture, 
mais plutôt un programme « d’autodestruction » qui vise à créer le plus de souffrances possible, 
afin qu’une poignée d’êtres ait le pouvoir de vie ou de mort sur tous les autres.

Ce sont les religions qui ont attribué le terme « matriarcales » aux cultures Fertiles qui 
éveillent et « patriarcales » aux cultures de l’ombre qui endorment et asservissent. Elles 
l’ont fait pour brouiller les pistes et cela a très bien réussi, car, pour la majorité, cela réduit le 
sujet à un duel homme/femme, alors qu’il n’en est rien. 

Sachez que ce sont les religieux qui ont écrit la plupart de l’histoire qu’on enseigne 
dans les écoles et les universités. Pendant des siècles, il n’y avait qu’eux qui savaient écrire 
et ils passaient une grande partie de leur temps à recopier d’anciens ouvrages dans le but 
d’en protéger les enseignements, mais aussi de les « influencer ». Après la Révolution fran-
çaise, les églises étaient désertées et de nombreux prêtres se retrouvèrent sans emploi. Le 
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clergé les a alors envoyés pour qu’ils deviennent historiens, professeurs, médecins, afin de 
pouvoir continuer d’influencer la société en coulisses et notamment de contrôler « l’histoire ». 

Jusqu’en 1905, en France, quasi toute l’éducation était aux mains des catholiques !  
Lorsque la loi de séparation de l’État et de l’Église fut votée en 1905, on n’a pas réécrit les 
livres d’histoire. 

Du coup, dans quasi le monde entier, c’est toujours une fausse histoire qu’on apprend 
dans les écoles et les universités :  celle qui arrange le Vatican et les puissants… 

En effet, comme l’écrivait Georges Orwell, dans 1984 :

« Celui qui contrôle le passé contrôle l’avenir ».

De nombreux linguistes, comme John Allegro, estiment que les religieux sont allés 
jusqu’à donner de fausses définitions à certains mots  et que ces « erreurs intentionnées » 
se trouvent encore aujourd’hui dans les dictionnaires des langues anciennes. Certains trou-
veront que ce n’est qu’un détail sans importance. Mais ce détail est pourtant la cause de 
la majorité de nos souffrances les plus intimes ainsi que celles de toute l’Humanité. C’est 
notamment pour cela que ta vie amoureuse est si compliquée ! Cela empêche la majorité des 
gens d’être vraiment heureux et cela nous pousse vers l’autodestruction pure et simple. Cela 
crée des guerres et des gens meurent par millions chaque année à cause de ces « détails ». 

« La perversion de la cité commence par la fraude des mots » 
Platon

Ainsi, j’aime me dire que ce livre et ce que nous vivons avec cette crise/opportunité  
mondiale sont en quelque sorte la suite de la « Quête du Graal ». Si vous ne comprenez  
pas les tenants et les aboutissants de la quête du Graal, vous ne pouvez comprendre le monde 
dans lequel nous vivons. Celui qui connaît le secret du Graal comprend pourquoi l’humanité 
s’enfonce dans la destruction et la souffrance. Mais le Graal apporte aussi la solution pour 
en sortir et éveiller l’Humanité ! 

Peut-être que cela ne t’intéresse pas que je te parle de l’histoire du Graal, des rois de 
France et du Vatican*. Même si tu ne vis pas en Europe, cela te concerne, car la maladie 
de l’Occident a envahi la plupart de la planète. Ce n’est qu’en la comprenant que vous réali-
serez pourquoi l’inconscient collectif de l’Occident est si malade, et pourquoi la majorité des 
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gens ne voit aucune autre issue que celle de détruire la planète. Comme toute maladie, il faut 
comprendre son histoire.

L’histoire du monde est importante, car ton âme a participé, d’une manière ou d’une 
autre, à cette histoire. Et c’est pour cela que depuis le temps des Césars, les puissants 
brûlent les bibliothèques, falsifient les informations, contrôlent l’histoire.

N’oublie pas que, lorsque tu n’es pas incarné dans un corps, ce qui te reste, ce sont tes 
corps énergétiques. Ceux-ci sont constitués d’informations, de mémoires, de souvenirs… Ces 
mémoires/informations définissent ce que tu es. Lorsque tu te réveilles le matin, en quelques 
instants, tu te souviens d’où tu viens, dans quelle partie de ta vie tu te trouves… Lorsque tu 
te réveilles après « le rêve de la vie », c’est la même chose. Tes mémoires, sont ce que tu es.

« L’histoire n’est pas le passé. L’histoire est maintenant.  
Nous la portons en nous. Nous sommes notre histoire ».

James Baldwin

Au XIes. (1099), le roi de France et le pape envoyèrent les Croisés envahir Jérusalem. 
Parmi eux, les futurs chevaliers des Templiers dont le but secret, était de trouver « le sacré 
Graal ». Le Graal est censé détenir « le secret de la source du pouvoir divin sur Terre ». La 
recherche dura longtemps, plusieurs années… Pour la majorité, il serait la coupe qui aurait 
servi dans « la Cène » et avec laquelle fut recueilli le sang de Jésus lors de sa crucifixion. 

On ne sait pas s’ils ont trouvé le Graal, mais, un jour, ceux que certains surnommaient 
déjà les chevaliers du Temple, ont arrêté de chercher et se sont rendus directement 
de Jérusalem jusqu’au Vatican*. En effet, lorsqu’on cherche le Graal, on finit par se rendre 
compte que si on comprend ce qu’est le Graal, on comprend le plus grand des secrets de notre 
époque. Beaucoup de personnes cherchent un objet, mais il s’agit en fait d’une connaissance. 

Ainsi, les futurs Templiers avaient découvert le plus grand des secrets du Vatican. Si ce 
secret était révélé, c’était la fin du catholicisme. Ils ont aussi compris pourquoi le pape avait 
tellement insisté pour qu’on massacre TOUS les habitants de Jérusalem. En effet, après un 
siège relativement court, les autorités de la ville sainte s’étaient rendues, en échange de la 
promesse que les habitants aient la vie sauve. Les Croisés ont accepté, les portes leur ont été 
ouvertes, et ils ont quand même tué tout le monde… soldats, civils, femmes et enfants. Toutes 
religions confondues !!! Le massacre a duré une semaine. Certains parlent de 70.000 cadavres, 
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juste aux alentours de la mosquée Al-Aksa. Les juifs avaient droit à un traitement spécial : ils 
étaient brûlés vivants, enfermés dans leurs synagogues. 

La raison de cette boucherie était que le pape se doutait que parmi la population, 
beaucoup trop de personnes connaissaient le secret du Graal, tant dangereux pour 
le Vatican. Sinon, pourquoi vouloir tuer tout le monde, cela n’a aucun intérêt économique, 
politique ou stratégique. Au pire, on tue les soldats et on met les autres en esclavage ou on 
les écrase d’impôts… 

Mais quel intérêt de « tuer tout le monde » ?  C’est ce genre de question qu’il faut se poser 
si on veut comprendre l’Histoire. 

Deux siècles plus tard, les catholiques vont faire la même chose avec les Cathares*/
Albigeois dans le sud de la France. En fait, cela va devenir une habitude et leur marque de 
fabrique sera la cruauté qui va atteindre des sommets peut-être jamais égalés dans l’histoire 
humaine. De plus, ils ont organisé cette cruauté de manière industrielle, notamment pendant 
l’Inquisition. Toute cette folie et ces excès ne peuvent s’expliquer que par l’absolue nécessité 
de protéger leur secret et de faire trembler de terreur toutes celles et ceux qui oseraient ne pas  
suivre les injonctions de l’Église à la lettre.

Ce secret, c’est qu’à la base, la chrétienté était un 
culte à la Déesse de la Fertilité qui prônait donc une 

culture à l’opposé de la culture catholique. En d’autres 
mots, les religions catholique/protestante/orthodoxe 

ne sont PAS DU TOUT chrétiennes !  
Au contraire, le Vatican* et ses « filiales », ont toujours 

été l’un des plus grands ennemis du message de 
Marie et de Jésus ! 

Le catholicisme est un énorme patchwork constitué de fêtes, coutumes et histoires 
issues d’autres religions. L’empereur Constantin était un païen fertile, mais il était confronté 
à des guerres internes entre les différentes religions. Le mot « païen » désigne les cultures  
polythéistes qui, à ma connaissance, incluent toutes, le féminin sacré. Ainsi, vers l’an 300, 
lors du concile de Nicée, il a décidé de créer une religion « universelle » de toutes pièces et 
de l’imposer à tous, afin que ces querelles cessent. Pour que les croyants ne soient pas trop 
perdus, ils ont mis dans le « catholicisme » un peu des légendes/mythes, des fêtes et des 
traditions de chacune des religions de l’époque. 
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Par exemple, pour l’histoire de Noé,  ils ont pris quasi mot pour mot la légende de Gilgamesh 
de la culture sumérienne, à qui Dieu demande de créer une arche et d’y mettre des repré-
sentants de tous les animaux. Après un déluge de 7 jours, l’embarcation se retrouva sur 
une montagne, et une colombe en sortit… Comme Noé ! ! ! Les Sumériens avaient aussi une 
légende selon laquelle la première femme aurait été poussée par un serpent à désobéir.  
Elle finit par convaincre son ami de croquer dans le fruit défendu. Comme Adam et Ève !

Dans la religion du Mithraïsme,  qui a failli devenir la religion officielle à Rome, Mithra naît 
le 25 décembre d’une maman vierge. Il se releva de la mort après 3 jours. Cette résurrection 
est fêtée entre le 15 et le 20 mars, ce qui correspond au lundi de pâque catholique. Le culte 
de Mithra comportait aussi une sorte d’eucharistie avec du pain et du vin. 

Quant à Horus de la religion égyptienne,  il est aussi né d’une maman vierge un 25 décembre. 
Sa naissance fut annoncée par une étoile à l’est et 3 hommes vinrent accueillir sa naissance. Il 
eut 12 disciples, fut crucifié entre deux bandits, enterré dans un tombeau d’où il ressuscita… 
Et Horus ressuscita à son tour en un certain « El-Azzar-us », ce qui fait étrangement penser  
à la résurrection de Lazare. 

Les fêtes des morts de la Toussaint (Halloween) viennent de la culture celtique,  qui 
fêtait « la Samain » entre 31 octobre et le 2 novembre. Sargon, 1er roi de Mésopotamie, fut 
retrouvé dans un panier flottant et termina prince, comme Moïse. Le Dieu grec Dionysos  
transformait l’eau en vin. 

La célébration du solstice d’hiver du 21 décembre  que fêtaient les « chrétiens » et d’autres 
religions païennes de l’époque a été juste repoussée de 4 jours pour créer Noël.

Les nouvelles religions ont toujours emprunté  
aux religions anciennes. 

Le Vatican* nous dit que Constantin a renié ses croyances païennes et adopté le catho-
licisme à son dernier souffle,  mais je n’en crois rien. Quoi qu’il en soit, à son dernier souffle, 
les hommes d’Église qui ne voulaient pas, notamment être l’égale des femmes, ont transformé 
la version Fertile du christianisme de Constantin, en une version « patriarcale » contre nature. 
En résumé, ils ont tout inversé. À partir de ce moment, les hommes d’Église ont pris, ni plus 
ni moins que la place de Dieu. Dorénavant, la volonté du Vatican, représentera la volonté de 
Dieu. Ils décideront de qui vit et de qui meurt, tout en prônant le « tu ne tueras point ». Peut-
être est-ce à partir de ce moment là que nous sommes rentrés dans un monde où l’on dit 
pratiquement tout le temps le contraire de la vérité.
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Une sélection fut faite entre les évangiles chrétiens à garder et ceux à interdire  qui 
furent nommés les « évangiles apocryphes ». Sur 70 évangiles qui constituent la culture chré-
tienne, le Vatican* n’en a validé que 4 ! ! ! 

S’en est suivi un génocide culturel  (destruction des preuves et assassinat de ceux qui 
savent) pour effacer les traces de leurs méfaits et donc, des anciennes religions. 

Pour les siècles à venir, le Vatican a fait des traductions des « textes sacrés » une 
chasse privée. Comme l’ancien testament est écrit en hébreu, il fallait massacrer ceux qui 
connaissaient cette langue. Sinon il aurait été trop facile de relever les incohérences histo-
riques et les « erreurs intentionnées » des traductions. Du coup, on a désigné les juifs comme 
ceux qui ont trahi Jésus et qui sont donc responsables de sa mort. Peut-être est-ce la vraie 
raison de l’antisémitisme ? 

Pour rendre les textes encore moins accessibles au peuple et donner aux religieux l’ex-
clusivité de l’interprétation des textes,  ils ont traduit la Bible en latin et imposé la messe 
dans cette langue, que peu de gens connaissaient. En France, la messe était donnée en latin 
jusque dans les années 1960 ! ! ! Ça devait être super ennuyeux !

Comme les femmes étaient les plus propices à porter l’étendard de la Fertilité, la lutte 
contre elles s’intensifia. Pour cela, le meilleur moyen était de rabaisser la femme au rang de 
« presque esclave » en la convainquant qu’elle était là pour servir les hommes et que sa qualité 
principale était la douceur. La femme est alors devenue une propriété comme les meubles 
ou les animaux. Plus tard, l’Inquisition, une espèce de solution finale, fut mise au point par le 
Vatican, les rois d’Espagne et les rois de France.

L’Inquisition fit le ménage, en ciblant surtout les femmes,  les sages-femmes, les femmes 
indépendantes, les femmes riches, les veuves, les femmes qui se baladaient seules dans la 
Nature, etc. Il fallait faire oublier que dans la chrétienté originelle, la femme était non seule-
ment l’égale de l’homme, mais en plus, de nombreuses sources poussent à croire que  
Marie-Madeleine était appelée à être la leadeuse de la chrétienté. 

Ainsi, toute la partie historique de la Bible et de la Torah (qui correspond à l’ancien 
testament de la Bible) sont des fables qui ne sont jamais arrivées historiquement 
parlant,  en tout cas pas à ces dates, pas dans ces cultures et pas à ces endroits. Je n’ai 
JAMAIS rencontré un historien non religieux qui ne soit pas d’accord avec ça. Par exemple, 
les Hébreux n’ont pas fui l’Égypte des pharaons et Jésus n’a pas été crucifié sur une croix. 
En effet, les Romains n’ont commencé à crucifier sur des croix latines qu’au IIIes.
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La religion catholique est comparable à un boys band, 

créé de toutes pièces par des producteurs  
de musique. À la mort de Constantin,  

ce qui devait être un outil de paix et de liberté fut 
repris par le clergé et perverti en outil d’oppression, 

de pouvoir et de souffrance. 

Quand les Templiers eurent compris le secret du Graal, ils allèrent à Rome, pour  
faire chanter le Vatican*. Ils exigèrent d’avoir de nombreux avantages et pouvoirs, en échange 
de ne pas divulguer leurs secrets. Parmi les privilèges exigés, il y avait le fait de ne plus être 
sous l’autorité d’aucun roi, de pouvoir créer leurs propres lois, d’avoir leur propre armée et 
d’exercer des activités bancaires. 

Mais peut-être qu’ils n’ont pas eu besoin de faire chanter le pape. Peut-être l’ont-ils  
convaincu de revenir, petit à petit, à la vraie chrétienté Fertile et d’arrêter ce mensonge,  
qui durait depuis plus de 600 ans. Après tout, les papes sont des êtres humains tout au  
fond d’eux-mêmes. Peut-être que celui-ci était honnête et vraiment chrétien, au fond de son 
cœur. Je préfère croire que les Templiers ont convaincu le pape de les laisser créer une inter-
nationale de la vraie chrétienté fertile. Cela donne beaucoup plus de sens à tout ce qui va se 
passer ensuite. Quoi qu’il en soit, le pape a accepté.

Le pape officialisa les chevaliers des Templiers comme un ordre de moines soldats en 
1119. Une fois rentrés en France et forts de leur excellente réputation, lors des croisades et 
dans la protection des pèlerins, les Templiers firent une énorme collecte de dons. Ils reçurent 
des terres, des forêts, des châteaux et des biens au-dessus de tout entendement. 

Grâce à cela, ils créèrent les structures d’une Europe libre, solidaire et spirituelle, ainsi 
que les bases du système financier qui est toujours en place aujourd’hui. Ils furent parmi 
les premiers à inventer une sorte de « chèque de voyage ». Ainsi, les pèlerins déposaient leur 
argent par exemple en France, et ils pouvaient le récupérer à leur arrivée à Jérusalem dans 
une « succursale » en échange d’un bon à leur nom. Leur réputation était tellement forte, que  
leurs clients se sont mis à s’échanger entre eux ces « bons de dépôts », ce qui était beaucoup  
plus facile que de voyager avec de l’or ou des pièces. Très vite, ils ont amassé une énorme 
fortune, ce qui leur permit de prêter de l’argent contre intérêts, aux princes et même aux rois 
et aux papes. Cela leur permit d’accroître considérablement le pouvoir de leur influence. 
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Ils avaient plus de 9000 commanderies en Europe, dont 3000 rien qu’en France. Ils 
excellèrent dans de nombreux domaines, notamment dans la construction. Aux portes de 
Paris, ils avaient un domaine de 6 hectares (l’enclos du Temple) qui possédait le bâtiment le 
plus haut de la ville, le Donjon. Le temple était le centre de l’ordre duquel dépendaient toutes 
les provinces sous leurs emprises : Portugal, Castille et Léon, Aragon, Majorque, Allemagne, 
Italie, Pouille et Sicile, Angleterre et Irlande. Ils devinent rapidement les maîtres de l’Europe ! 

Leur philosophie et l’étendue de leur pouvoir se résume par un message, que les 
Templiers d’Angleterre envoyèrent au roi d’Albion, Henry III : « Vous serez roi tant que 
vous serez juste ». Ils étaient respectés par le peuple, notamment, parce qu’ils traitaient 
les travailleurs avec dignité et les rémunéraient plus justement que la moyenne de l’époque. 
Lorsqu’on observe tout ce qu’ils ont fait, on comprend qu’ils ont été fortement influencés 
par la culture Fertile.

Les Templiers se sont lancés dans une quête 
pour rendre le monde plus juste et plus Humain, 

notamment en utilisant la finance pour avoir  
du pouvoir sur les puissants.

Même s’ils respectaient leur pacte de ne pas trahir LE secret du Vatican*, ils appro-
fondissaient discrètement le secret du Graal. Ils étudiaient les évangiles apocryphes (non 
reconnus par le Vatican) et pratiquaient des rituels initiatiques issues des cultures Fertiles du 
féminin sacré. Je vous en parlerai en détails dans le chapitre « Le détournement du chama-
nisme et la domination de la Nature par l’inquisition pharmaceutique » (8-12). Pour que l’essen-
tiel du secret du Graal perdure, les Templiers ont participé à la construction de cathédrales, 
d’églises et de chapelles dédiées au féminin sacré retrouvé, dans lesquelles ils mirent des 
fresques avec des messages pour les générations futures. Ils sont encore visibles aujourd’hui, 
notamment dans la cathédrale de Chartres, de Notre-Dame de Paris et dans la chapelle de 
Plaincourault (illustrations dans chapitre 13*).

Petit à petit, leur plan parut de plus en plus clair : créer une structure internationale  
païenne/fertile basée sur les connaissances, la vraie justice, la vraie égalité et la vraie 
fraternité. Comprenez bien qu’à cette époque, la majorité du peuple étaient de culture  
religion fertile/païenne. Comme je vous le raconte, plus en détails, dans le chapitre,  
« Chronique* des Guerres des religions patriarcales contre les religions/cultures fertiles/
païennes », l’histoire officielle nous ment lorsqu’elle nous raconte qu’à de multiples reprises, 
des barbares sont venus piller l’Europe. Que cela soit les Goths au IVes., ou les Vikings à 
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partir du IXes., il s’agissait en fait d’un acte de réaction de la part de « l’Internationale Fertile/
Païenne » et donc de légitime défense face à l’invasion des Romains. 

En fait, les barbares, c’étaient les Romains alors que les cultures fertiles dites païennes 
étaient beaucoup plus civilisées. Les Romains ou leur marionnette comme Charlemagne 
voulaient soumettre les peuples païens, leur faire payer des taxes et leur imposer leur culture/
religion mortifère et matérialiste, sinon ils les tuaient ou les mettaient en esclavage ! 

Vers l’an 1300, les Templiers étaient devenus beaucoup trop riches et puissants aux 
yeux du roi Philippe Le Bel. 50 ans plus tôt, ils avaient fait un affront au roi franc, en refu-
sant de participer à la croisade contre les Albigeois/Cathares*/bons-chrétiens. Comme c’était 
le cas dans de nombreux pays, ils étaient devenus un état au sein du royaume de France. 
De plus, les caisses du royaume étaient vides et le roi de France était endetté jusqu’au cou. 
Ironie du sort, il devait une grande partie de cet argent aux Templiers et aux juifs. Pour les 
juifs, il régla l’affaire en les expulsant de France, après avoir confisqué toutes leurs richesses 
en 1306. Mais cela ne suffit pas ! Il voulait « le trésor des Templiers », et le système financier 
qu’ils avaient mis en place à l’échelle internationale, qui prouvait une chose, qui va influencer 
toute l’humanité jusqu’à aujourd’hui : 

Ceux qui contrôlent la finance et la création monétaire, 
contrôlent les pays. 

Philippe Le Bel, roi des francs, est une caricature de tout ce que l’humanité a fait  
de mauvais. Comme la plupart des monarques sadiques et sans scrupules, il fut élevé par les 
Dominicains. Vous verrez que dans l’histoire, les plus cruels dirigeants furent soit élevés par 
les Dominicains, soit par les Jésuites. Par exemple, Hitler et le président français Macron ont 
été élevés par les Jésuites. Le roi Le Bel était aussi un grand fan des techniques de tortures. 
C’étaient en effet les Dominicains qui étaient responsables des tortures pendant l’inquisition,  
et notamment durant le génocide des Cathares/Bons-chrétiens 50 ans plus tôt.

Les Templiers refusèrent que le roi Philippe Le Bel fasse partie de leur ordre. Ils faisaient  
des cérémonies qui étaient réservées aux plus hauts rangs des Templiers auxquelles le roi  
n’avait pas accès. Durant ces cérémonies, les portes des églises restaient fermées, ce qui 
suscitait beaucoup d’interrogations. 

Dans une dernière tentative, le roi demanda aux Templiers de se soumettre à son 
autorité, mais ils refusèrent… Ce qui signa leur arrêt de mort. Sans le consentement du 
pape et au mépris des lois et usages de l’époque, le roi mit au point un plan radical pour se 
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débarrasser, une fois pour toutes, des chevaliers du temple… et mettre la main sur toutes 
leurs richesses et leurs réseaux. 

Le roi de France envoya des missives ultra-secrètes dans tout le pays. Elles ne pouvaient 
être ouvertes qu’un certain jour, à une certaine heure. Il s’agissait d’ordres d’emprisonner tous 
les Templiers, car ils étaient soi-disant des hérétiques. Simultanément, dans tout le royaume, 
une des plus grandes rafles de tous les temps se déroula de manière très efficace. 

C’était le vendredi 13 octobre 1307. Certains se sont échappés et ont donné naissance à 
l’histoire bien vraie du trésor des Templiers qui est, avant tout, une connaissance. Celle de la 
culture du féminin sacré de la Fertilité. Certaines sources prétendent qu’une partie d’entre eux 
ont créé la fraternité des Francs-Maçons en Angleterre. Quant aux autres, la grande majorité 
furent d’abord torturés jusqu’à ce qu’ils avouent être des hérétiques, pour ensuite être tués.

Le roi de France s’appropria toutes les possessions 
des Templiers, et avec le Vatican* ils se sont partagée 

certaines de leurs activités bancaires. 

Il est possible que, grâce aux interrogatoires des Templiers, le roi apprit ce qu’était 
le secret du Graal. Cela faisait longtemps qu’il était en conflit avec le Vatican. Ainsi, il ne 
manqua pas l’opportunité de renverser l’équilibre des pouvoirs. Dorénavant, c’était le roi qui 
était le chef de son Église et plus l’inverse. 

Il est vrai que, quelques années plus tôt (1303), le pape Boniface VIII (visiblement du 
côté des Templiers et de la chrétienté originelle) a tenté de faire excommunier Philippe 
Le Bel, sans doute parce qu’il refusait de renier la chrétienté « patriarcale ». Du coup, 
le roi accusa le pape d’être un hérétique et le prit de vitesse en envoyant ses soldats jusqu’à 
la banlieue de Rome pour le tuer. Bien qu’il ait survécu à l’attaque, le pape mourut 1 mois 
plus tard, sans doute des suites de ses blessures. Son état ne lui a pas permis de concré-
tiser l’excommunication. 

Le roi Le Bel « vola » tout simplement la lignée des papes et ramena le catholicisme dans 
sa version patriarcale pervertie. Le Bel fit élire un cardinal de Bordeaux : le pape Clément V 
(1305), qui s’installa à Avignon (1309). Ce faux pape, sous les ordres du cruel Roi Le Bel,  
ordonna l’arrestation de tous les Templiers en Europe. 

Ainsi, le roi de « France » empêcha l’Église catholique et le monde occidental de retourner 
dans la vraie foi chrétienne. Les procès des Templiers, qui eurent lieu en France, aboutirent 
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quasi systématiquement à des condamnations. Pour souligner leur partialité, l’historien Jules 
Michelet ajoute dans son chef d’œuvre « La Sorcière » : « À l’étranger, cependant, partout où 
ne prévaut pas l’influence française, les enquêtes tournent à l’avantage de l’ordre. » Ce point 
est très important car la France va continuer à jouer ce rôle jusqu’à nos jours. 

Ainsi, le Vatican a enfanté la France patriarcale  
(née du viol de la Gaule païenne) et la France a 

enfanté le Vatican pervers du christianisme inversé. 
C’est pour cela qu’on surnomme la France,  

« La fille aînée de l’Église ». 

Aujourd’hui, en 2023, la France reste la championne de l’intolérance européenne, en  
traitant de secte tout ce qui remet en question le patriarcat sado-maso. Cela inclut la 
chasse aux médecines douces et toutes les thérapies remettenttant en question la médecine 
chimique qui ne fait souvent qu’endormir les symptômes. 

Les rapports écrits par ceux qui les ont torturés prétendent que certains Templiers 
ont reconnu qu’ils avaient craché sur la croix. C’est possible, car si tu as vraiment la foi et  
que tu comprends que la chrétienté version Rome enseigne l’exact contraire du message 
de Marie et de Jésus, cela nécessite de passer par l’étape de renier sa foi dans le faux dieu 
catholique. 

Ils auraient aussi reconnu avoir participé à des cérémonies de « Hieros Gamos », 
dans lesquelles la sexualité servait pour se connecter au Divin qui est en nous. Selon  
l’historien Jules Michelet, lors de ces cérémonies, l’autel était le corps sacré des femmes  
sans lequel l’alchimie ne pouvait se produire. Cela donna encore une raison de plus 
pour persécuter les femmes. À propos de l’enfer qui va s’abattre sur les femmes,  
Michelet écrit dans La Sorcière : 

« Elles voient, au XIVes., s’ouvrir devant elles, son horrible carrière de supplices, 
300 ans, 400 ans, illuminés par les bûchers. Dès 1300, sa médecine est jugée 
maléfice, ses remèdes sont punis comme des poisons ».

Rome va louper une occasion unique de retourner dans le droit chemin,  et le roi de 
France va utiliser le trésor et les réseaux des Templiers pour fonder un monde basé sur l’exact 
contraire du rêve des chevaliers du temple.
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Ainsi, le triangle religion, banque/finance et royauté tient toujours le monde. Aujourd’hui, 
la royauté n’a plus grand-chose à dire, bien que certaines d’entre elles, comme celle d’An-
gleterre, font toujours partie des plus grosses fortunes de la planète. Par contre, les mondes 
de la finance et des religions ont, entre eux, une espèce d’accord tacite. 

Les banquiers/financiers, avec leur influence, font ce qui est nécessaire, pour qu’on 
ne parle pas du grand mensonge des 3 religions du livre, dans l’éducation nationale 
ou dans les médias mainstream. Cela inclut le fait de ne pas laisser la culture Fertile s’ins-
taller, en les traitant comme des sectes dangereuses. Il font interdire leurs modes de vie et 
notamment leurs manières d’élever les enfants et de se guérir. 

Car, même si cela ne paraît pas évident au premier abord, la manière dont on guérit les 
gens définit une culture et fait donc partie de la politique. Pour les « Fertiles », la guérison 
et la spiritualité ne sont, en fait, qu’une et unique chose. Les maladies physiques prennent 
leur source dans les maladies de l’Esprit. Pour briser ce pilier essentiel de la culture Fertile 
du féminin sacré, les « patriarcaux » ont divisé ce travail en deux parties : les curés s’occupent 
de l’Esprit et les médecins s’occupent du corps physique. 

Cette manière moyenâgeuse, de considérer la chose, a toujours cours aujourd’hui.  
Ils ont fait cela, car, si on reconnaissait que les causes de la majorité des maladies sont psycho-
somatiques, il faudrait remettre en question les modes de vie, les croyances, l’environnement, 
la manière de se nourrir, bref toute la culture « patriarcale ». Parce que c’est cette culture à l’en-
vers de la nature des choses, qui crée la plupart des maladies et des souffrances évitables. 

Toutes les manières de guérir des cultures Fertiles furent interdites,  ce qui incluait 
toutes les substances, comme des plantes ou des champignons spécifiques, qui étaient 
utilisés pour la guérison de la conscience. Ce fut le début de l’inquisition pharmaceutique. 
L’idée de départ, c’est que tout ce qui vient de la Nature est plus ou moins diabolique, à de 
rares exceptions près.

Et c’est cette même logique indéfendable qui a toujours cours aujourd’hui, avec la 
manière dont on traite la majorité des maladies,  inclus les cancers* et notre chère COVID.  
 Donc, oui, nous vivons la suite de la quête du Graal… Qui est devenue « la Guerre du Graal ». 

La manière dont on guérit les gens et la définition 
de ce qu’on appelle un être sain psychiquement, 

définissent une culture, sa politique  
et même son économie.
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Mais revenons-en au pacte entre les financiers et les religions patriarcales. En échange 
de leur silence et de leur reconnaissance comme étant la seule religion officielle, le Vatican 
leur donne son soutien, notamment en bénissant les empereurs, les rois, les reines et même 
des présidents et des dictateurs, sous-entendant ainsi qu’ils sont les élus de Dieu. 

Mais le plus important, c’est de prêcher l’acceptation de la misère et l’apologie de la 
souffrance, pour que les peuples acceptent d’être traités injustement et de souffrir.  
Cela pourrait se résumer par « au plus, tu souffres dans cette vie-ci, au plus tu as de  
chances d’aller au paradis ensuite ». 

Comme le dit très bien W. Reich : « Les catholiques transposent la vie paisible dans un 
monde supraterrestre, ils prêchent en ce bas monde l’acceptation de la misère et ils ruinent 
systématiquement dans l’homme, la capacité de s’emparer de l’objectif de la Liberté, de la 
conquérir par une lutte loyale. (…) Le catholicisme produit l’impuissance structurelle des 
masses humaines, qui, dans leur détresse, s’adressent plutôt à Dieu qu’à leurs propres éner-
gies et au sentiment de leur propre valeur ». Je rajoute que ceci est valable pour toutes les 
religions et cultures dites « patriarcales ».

Pour pouvoir vivre avec cette souffrance, l’individu s’en sort en se convainquant que 
cela lui plaît…  On peut dire que c’est une variante du syndrome de Stockholm* qui prend 
le dessus. Et celui qui le fait souffrir, peut même se convaincre qu’il est en train de faire le 
travail de Dieu. Cela crée une culture de sado-maso. Saviez-vous que certains ordres religieux 
catholiques, comme l’OPUS DEI, proposent toujours l’auto-flagellation à ses membres encore 
aujourd’hui en 2023 ! ! ! Et depuis les années 1980, c’est l’OPUS DEI qui impose tous les papes.

Il ne faut surtout pas croire que le Vatican* soit neutre politiquement. Il a toujours préféré 
les gouvernants les plus répressifs et les plus injustes, vu qu’il faut que les peuples souffrent 
pour avoir une chance d’aller au paradis. Le Vatican a toujours ouvertement combattu les 
partis politiques de gauche et surtout le communisme. Il a une prédilection pour les fascistes, 
car le Vatican plébiscite la souffrance et les punitions. En 1948, le pape déclara que toute 
personne qui voterait communiste, ou qui aiderait ce parti de quelque manière que ce soit, 
serait automatiquement excommuniée.

D’ailleurs, déjà en 1789, le Pape Pie VI parle de « La notion monstrueuse des droits 
de l’homme ». Dans l’annexe, sous le nom Vatican, je vous donne des détails historiques  
reconnus qui prouvent que l’Église catholique a fait énormément pour mettre Hitler, Mussolini 
et Franco au pouvoir et ensuite pour justifier leur cruauté et leurs meurtres. Même chose pour 
le génocide du Rwanda et pour les dictateurs d’Amérique du Sud comme Pinochet. 
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Ce pacte, entre le Vatican et la finance, stipulait aussi que les employés du Vatican, 
comme les prêtres, cardinaux, etc., soient au-dessus des lois des hommes dans le 
monde entier. Dans les faits, aujourd’hui en 2023, le personnel du Vatican est toujours 
au-dessus des lois. On le voit bien avec les crimes liés à la pédophilie et aux abus sexuels 
envers les nonnes. Les hyper-riches bénéficient des mêmes avantages. On l’a bien vu avec 
l’affaire Epstein dont les clients n’ont jamais été inquiétés !

Et bien sûr, le Vatican* se tait sur la raison principale de la pauvreté et des souffrances 
dans ce monde que sont le capitalisme, la création de la monnaie  et toutes les fraudes 
et abus que cela a permis, comme les fausses dettes actuelles des pays. 

En effet, au cas où tu ne serais au courant, de nos jours, les banques privées ont volé 
aux pays leur droit d’émettre leur propre monnaie  et c’est cela qui a créé 90% de ce qu’on 
appelle La Dette. On en reparlera, mais sache déjà qu’il fut un temps où, lorsque la France 
avait besoin d’argent, elle le créait à partir de rien, juste en fabriquant des billets/pièces. Cela 
permettait notamment aux états d’utiliser ce nouvel argent pour fonctionner. 

En 1972, une loi fut votée qui interdisait à la France d’émettre sa propre monnaie et 
qui l’obligeait à emprunter cet argent aux banques privées avec intérêts ! ! ! 50 ans  
plus tard, cela a créé une dette de plus de 2500 milliards d’euros qui est à 90% illégitime. 
Cette dette sert de prétexte pour taxer toujours plus les pauvres et les classes moyennes 
et pour que les États fassent des économies. La France fut le dernier État occidental à avoir  
gardé le droit de battre monnaie.

L’émission de la monnaie et les religions  
sont deux facettes d’une même pièce, qui vise à 

garder les peuples en esclavage.  
Il existe donc un lien étroit, presque un lien de sang, 

entre les mondes de la finance et les religions.  
Tous les deux pourraient disparaître si les peuples 
connaissaient leurs mensonges et leur illégitimité. 

Tous les deux sont des intermédiaires  
qui sont tout à fait inutiles !  
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Ainsi, notre monde actuel repose sur ces 

2 mensonges principaux : l’économie mondiale est 
un énorme hold-up et la religion catholique est tout 

simplement la première « fake new » officielle de notre 
ère. Ceci dit, nous verrons que c’est aussi le cas pour 

toutes les religions patriarcales.

Ainsi, si les vendredis 13 ont gardé une telle mauvaise réputation, c’est peut-être  
parce que, ce jour-là, l’évolution vers une humanité vraiment humaine, juste et libre, 
fut bloquée jusqu’à nos jours. En effet, depuis lors, toute personne ou pays qui remet en 
question les pouvoirs de la finance ou la culture patriarcale, est mis hors d’état de nuire d’une 
manière ou d’une autre. 

Et plus les siècles vont passer, plus l’émission de la monnaie (et toutes les malversa-
tions que cela permet comme LA dette des pays) va devenir un moyen de remplacer 
la dîme  que le peuple devait payer pour avoir juste le droit de vivre sur une terre qui dépend 
d’un seigneur. Mais peut-être que le pire, c’est que depuis cette époque, on nous a volé la 
femme et avec elle, la vraie médecine et la vraie sexualité, celles qui nous connectent aux 
parties supérieures et éternelles de nous-même.

Quant à la guerre aux sectes et aux autres exemples de chasse aux sorcières actuelles, 
 ce sont tout simplement les catholiques qui ont continué leur génocide culturel, en éliminant 
tout ce qui pouvait rappeler les cultures fertiles/païennes et notamment celtiques ou vikings. 

C’est bien au travers de la guerre, que font les patriarcaux aux fertiles/païens, que 
vous comprendrez l’histoire. Au moins jusqu’à l’an 1600, la grande majorité de la population 
de l’Europe vivait dans des cultures fertiles/païennes. Lorsque les Romains les ont envahis, 
ils ne se sont pas laissés faire. Ceux qu’on appelait les Barbares, comme les Goths et les 
Vikings, étaient une alliance de libérateurs composée de plusieurs peuples, comme ce fut le 
cas avec les alliés pendant le débarquement de Normandie. Certains Celtes avaient fui les 
persécutions et sont revenus sur les drakkars des Vikings.

Les populations païennes/fertiles avaient des amis et de la famille, dans les autres 
régions du nord comme l’Angleterre, l’actuelle Allemagne, les pays slaves ou même 
l’extrême nord scandinave qui sont venus à la rescousse. Il ne s’agissait donc pas d’in-
vasions barbares, mais bel et bien de la légitime défense d’une culture très évoluée vouant 
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un culte à la liberté des individus et à l’Alliance avec la Nature, face à une culture matérialiste 
d’oppression et de souffrance, qui transforme les hommes en machines à détruire, en les 
mettant en esclavage. Les populations fertiles/païennes locales comme les Celtes se battaient 
aux côtés de ceux qu’on appelait les Goths ou les Vikings et venaient grossir leurs armées. 

Ainsi, à partir du VIIIes., les Celtes et les Vikings firent alliance. Ils vécurent et combat-
tirent tant ensemble, notamment en Normandie (qui a gardé leur nom, le pays des hommes 
du nord), qu’on peut parler d’une culture/religion celte/viking. Elle a notamment façonné la 
culture des peuples anglo-saxons, mais aussi de nombreuses autres régions en France, 
Allemagne, Espagne, Scandinavie, etc. 

Ainsi, vous comprendrez que l’âme des pays 
européens, leur nature profonde, est païenne/fer tile/

celte/viking/goth et absolument pas chrétienne version 
Vatican*. Elle n’a jamais choisi d’embrasser la fausse 
chrétienté du Vatican, elle a été endoctrinée de force. 

Ainsi, la culture européenne a gardé de nombreuses traces de sa culture origi-
nelle. Par exemple, le coq, symbole de la France et de la Wallonie (Belgique), nous vient 
de la culture viking/celte. C’est le coq qui réveille Odin, le dieu viking ! Son message est 
un des piliers des cultures fertiles, car il nous demande, avant tout, de nous réveiller…  
Ce qui sous-entend qu’on est endormis !

La curie romaine dépense beaucoup d’énergie à 
refaire l’histoire en traitant les autres de barbares et 
d’hérétiques, mais en fait ce sont eux les barbares 
et les hérétiques ! Et s’ils ont besoin de mentir, c’est 

parce qu’ils ne peuvent survivre qu’à l’ombre des 
mensonges, comme tout ce qui est pervers.

Un excellent exemple de récupération historique, ce sont tous les mensonges qui  
entourent Jeanne d’Arc. Après l’avoir brûlée, les catholiques en firent une icône alors qu’elle 
représentait tout ce que le Vatican déteste : une femme libre, forte, guerrière et fertile/païenne. 
Bien sûr qu’elle était païenne, vu que les femmes catholiques de l’époque n’avaient ni le droit 
de monter à cheval, ni le droit de porter armure. 
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En revanche, on trouvait des femmes guerrières chez les Vikings et chez les Celtes ! 
Dans la « Chronique* des Guerres des Religions/Cultures Patriarcales contre les Religions/
Cultures Fertiles », je vous propose une autre version concernant le mystère de Jeanne d’Arc. 
Le point de vue de l’histoire qu’on apprend à l’école, c’est le point de vue des vainqueurs, 
c.-à-d. du Vatican* et des puissants qui soutiennent son idéologie. Je vous propose donc dans 
cette chronique, le point de vue des vaincus qui finiront par gagner la guerre, soyez-en sûrs !

Ainsi, j’espère que vous comprendrez que, même les première et deuxième guerres 
mondiales prennent leur source dans la cruauté de ce conflit  « cultures/religions patriar-
cales monothéistes contre les cultures/religions fertiles polythéistes ». Même l’état catastro-
phique du monde actuel en est une conséquence…

Ainsi, si on veut guérir le monde et faire naître une humanité vraiment humaine,  il faut, 
comme avec une maladie, connaître l’histoire de cette maladie , comment elle a commencé 
et pourquoi…

Et même si tu ne vis pas en Europe, c’est en Europe qu’est née l’âme occidentale qui 
détruit chaque jour un peu plus cette planète. Cette âme a été violée et pervertie par la 
culture patriarcale/monothéiste. Mais tout au fond d’elles-mêmes, les âmes* occidentales 
sont païennes et la majorité de leurs souffrances viennent du fait qu’elles vivent dans une 
culture « à l’envers » de leurs aspirations naturelles. 

Par exemple, je me suis souvent demandé pourquoi les Français étaient « de si mauvaise 
humeur ». Je crois que la réponse, c’est qu’il s’agit d’un peuple profondément fertile/païen/
celtique/viking dont la culture était vraiment basée sur la Liberté, fraternité et égalité. Ils sont 
emprisonnés dans un catholicisme antinaturel qui les oblige à vivre une partie de leur vie en 
cachette. 

L’histoire officielle, les médias et les politiques nous répètent en boucle que l’Europe  
est chrétienne depuis 2000 ans, mais c’est complètement faux ! Dans les faits, la chris-
tianisation façon Vatican de la majorité de la population ne date que du XVes. ou XVIes., et 
encore, elle fut forcée dans la plupart des cas… Et donc pas sincère !

Même aujourd’hui en 2023, la majorité des individus de cette planète ont toujours, au 
fond de leur cœur et de leurs tripes, des aspirations profondément païennes/fertiles, 
malgré la façade. Par exemple, l’immense majorité des chrétiens passent beaucoup plus  
de temps à vénérer Marie que Jésus ou Dieu le père. La majorité des églises, basiliques  
et cathédrales sont dédiées à Marie et, à travers elle, au féminin sacré. 
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Au fond de leur cœur, ils savent que le féminin sacré est aussi puissant, voire plus puis-
sant que le masculin,  et c’est pour cela qu’ils leur adressent la majorité de leurs prières. Ils 
se disent chrétiens version Vatican*, mais ils disent cela par habitude. 

Par exemple, on nous dit que 48% des Français sont catholiques. Mais les données 
2021 de l’IFOP nous apprennent que, seulement 6,6% d’entre eux, se disent catholiques 
pratiquants, ce qui est 8X moins ! En fait, ils considèrent que les gens sont catholiques s’ils 
sont baptisés, ce qui est faux ! Tous les « catholiques » que j’ai rencontrés dans ma vie m’ont 
dit : « Je suis catholique, mais je ne suis pas pratiquant ». Même chose pour tous les juifs que 
j’ai fréquentés : Ils se disent juifs, mais ils ne sont pas croyants. S’ils ne sont pas croyants, ils 
ne sont pas juifs, car juif fait référence à une religion. Si t’es pas croyant, et pas pratiquant, 
t’es pas juif ! Et si t’es pas croyant et que tu dis quand même que t’es juif, alors tu mélanges  
race et religion et rejoins la logique d’Hitler. 

Si on arrête de dire n’importe quoi, on va se rendre compte qu’il n’y a pas beaucoup 
de vrais religieux sur cette planète. Et c’est la même chose avec les musulmans et toutes 
les autres religions patriarcales. De plus, quand j’étais petit, tous les enfants « catholiques », 
qui faisaient leur communion, me disaient que c’était pour les cadeaux. Même chose pour 
les juifs et leur barmitsva. Comme quoi la corruption par l’argent commence très jeune…

Mais ne croyez pas pour autant que je suis contre ceux qui se prétendent catholiques, 
musulmans, juifs ou même bouddhistes ou hindouistes. Au contraire, ce message  
est là pour les réconforter dans leur vraie foi, celle qu’ils ont tout au fond d’eux-mêmes.  
Et cette foi profonde s’adresse à une version du divin, qui n’est pas cruelle, mortifère, puni-
tive, qui ne défend pas les puissants et ne justifie pas leurs injustices… Car on ne peut pas 
parler d’amour sans justice !

Quant aux autorités catholique, musulmane, juive, hindouiste et bouddhiste,  je nourris 
l’espoir qu’elles vont reconnaître qu’elles ont, effectivement, poussé l’humanité dans une 
voie opposée à celle de la religion originelle, pour que les humains puissent faire l’expérience 
d’un monde à l’envers.

Je suis à 100% persuadé que l’immense majorité des religieux et des athées sont fertiles 
au fond de leur cœur. Sans arriver à mettre les mots, ils pressentent que nous vivons dans 
une culture et dans un monde à l’envers de la nature des choses. Quant aux religieux, ils prient 
des divinités qu’ils imaginent dans l’amour et le respect de toute forme de vie.
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Et la révélation, qui se dit en grec « l’apocalypse », c’est que l’identité même de ton âme* 
est fertile. Tout ce qui, en toi, est en harmonie avec le patriarcat, ce n’est tout simplement pas 
toi. C’est une force qui a pris possession de toi et qui te fait croire que tu as affaire à toi-même.

La Religion originelle (et originale),  
c’est celle de la Fertilité qui reconnaît le féminin sacré.

Le patriarcat, c’est juste la culture de la fertilité à l’envers. Tout a été systématique-
ment inversé. Historiquement, cela s’explique par le fait que, ceux qui ont créé la culture  
patriarcale, l’ont fait en faisant le contraire de tout ce que faisaient les Fertiles. La culture patriar-
cale est née en opposition avec la culture fertile. Elle est donc, en quelque sorte, son ombre. 

Dans le chapitre suivant, nous verrons les grandes différences théoriques entre ces 
deux cultures. Mais ce n’est que dans le chapitre 8 (Les piliers…) que je t’expliquerai cela 
en détail, en passant en revue la majorité des injonctions de la culture judéo-chrétienne 
musulmane. Il faut que tu t’habitues à comprendre que, à chaque fois que le patriarcat exige 
quelque chose, c’est pour rendre les individus faibles, malléables et morts-vivants. Je n’ai 
jamais trouvé d’exceptions !
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  CHAPITRE 2  

COMPARAISON THÉORIQUE  
CULTURES FERTILES & PATRIARCALES

LES CULTURES FERTILES  
(APPELÉES PAÏENNES / MATRIARCALES PAR LES CATHOLIQUES)  

ÉVEILLENT ET FERTILISENT  
ALORS QUE LES CULTURES PATRIARCALES ENDORMENT ET DÉTRUISENT.

La culture de la Fertilité, c’est la culture de l’évolution,  qui nous connecte à un courant 
qui va vers plus de Lumière, donc plus de conscience. Plus on est conscient, plus on est 
autonome et solidaire de l’état du monde. 

La culture « patriarcale », c’est celle de la stagnation et de l’endormissement,  qui nous 
connecte à un courant qui va vers moins de Lumière, donc moins de conscience. Moins on 
est conscient, plus on est dépendant et indifférent au monde qui nous entoure.

L’homme n’est pas destructeur et égoïste,  
c’est sa culture « patriarcale » qui le corrompt !

Je n’aime pas le mot matriarcat, car cela sous-entend le pouvoir aux femmes. On parle 
d’une culture où les femmes et les hommes sont vraiment égaux en droits. Donc, je trouve 
que c’est mieux d’utiliser le mot « fertile ou fertilité » car, sinon, les gens croient qu’on fait réfé-
rence à une culture où ce sont les femmes qui sont les chefs, c.-à-d. un patriarcat version 
femme. NON. L’idée même d’une hiérarchie basée sur le genre est une idée typiquement 
patriarcale. En fait, on pourrait dire qu’un nom plus juste pour les cultures patriarcales serait 
des cultures « dominant-dominé ». Maintenant, il est vrai que les religions fertiles considèrent  
que le « féminin » est plus puissant que le masculin, dans les mondes invisibles. 

Les différentes cultures fertiles/païennes savent que la richesse principale ce sont les 
individus. Chaque individu à des points de vue ou des compétences uniques à développer. 
Pour cela, tout doit être mis en œuvre pour que les personnes grandissent dans un environ-
nement leur permettant de développer leur confiance en eux. Pour avoir cette confiance, les 
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enfants doivent avoir de l’attention 24/7, jusqu’à ce qu’ils soient autonomes. Une fois « adultes », 
il est essentiel que les individus soient rassurés/sécurisés à propos de leurs besoins de base : 
une alimentation de qualité, un endroit plaisant où habiter et le respect de leur dignité. Car ce 
n’est qu’une fois ces besoins de base rassurés, qu’ils pourront enfin s’intéresser à leur évolu-
tion personnelle, développer leurs talents artistiques ou autres, et ainsi enrichir l’Humanité.

Les religions fertiles/païennes sont polythéistes c.-à-d. qu’elles croient à une multitude 
de divinités. Cela crée des cultures avec plus de tolérance, dans lesquelles les hiérarchies 
ont moins d’importance et les individus sont plus responsabilisés, dans le sens où : « Si tu es 
témoin d’une injustice et que tu ne fais pas ton possible pour que cela ne recommence pas, 
tu seras en partie responsable de l’injustice suivante commise par la/les mêmes personnes ».

À l’opposé, les cultures patriarcales/monothéistes engendrent des individus qui vont 
plus facilement accepter les injustices et auront tendance à ne pas remettre en ques-
tion les hiérarchies établies. C’est logique, vu qu’ils croient qu’un Dieu unique décide de 
tout. Du coup, pourquoi vouloir essayer de changer le monde, il faut faire confiance à Dieu… 

La passivité actuelle est due, en grande partie,  
à nos cultures issues des religions monothéistes,  

qui considèrent qu’un seul être tout-puissant décide 
de tout. Les athées, issus de ces cultures,  

ne font que transposer cette foi aveugle sur l’État,  
la médecine, les médias, etc.

L’une des autres perversités des cultures/religions patriarcales, c’est qu’elles affir-
ment que le bonheur, c’est pour plus tard, dans l’après-vie ! Du coup, beaucoup ont pris  
l’habitude de repousser, sans cesse, ce qu’ils croient être bon pour eux à « plus tard ». Le 
système aussi te dit que tu feras ce que tu veux, plus tard, lorsque tu seras pensionné. C’est 
le système de la carotte, qu’on met parfois soi-même devant notre nez, pour pouvoir conti-
nuer à supporter une vie qu’on n’aime pas.

Au contraire, l’un des objectifs des cultures Fertiles, c’est d’avoir, dans cette vie-ci, un 
pied dans les mondes visibles et un pied dans les mondes invisibles. De cette manière, 
lorsqu’on sort de son corps physique, on est déjà tellement connecté à l’autre côté du miroir, 
que ce qu’on appelle la mort, se fait sans drame, ni rupture de conscience.
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Mais la plus grande des différences, c’est que les païens fertiles incluent, d’une 
manière ou d’une autre, le féminin dans la trinité « Divine », à l’opposé des religions 
chrétiennes qui ont une trinité sans féminin : Père, Fils et Saint Esprit. Du coup, dans 
les cultures fertiles, non seulement les femmes et les hommes sont 100% égaux en droit, 
mais les femmes jouent un rôle central dans la politique, dans la guérison et dans les arts de  
la guerre. Le féminin sacré y est considéré comme plus puissant que les divinités masculines.  
Par exemple, le dieu Viking Odin est entouré des 3 vierges tisseuses qui sont là pour le protéger, 
ce qui sous-entend bien que le féminin est plus fort que le masculin. 

Sans la base fer tile de la création, il est logique que 
les cultures à trinité 100% masculine se transforment 

en programmes d’autodestruction.

Une autre différence importante, c’est que les Fertiles considèrent la Nature comme 
une émanation du Divin alors que les religions/cultures patriarcales considèrent que 
la Nature est dangereuse et doit être domptée. Je fais référence à la nature des oiseaux 
et des arbres, mais aussi à celle de la nature humaine. Du coup, les Fertiles prônent plutôt 
les méthodes naturelles pour guérir (plantes, champignons, respiration*, introspection…), 
alors que pour les patriarcaux, la maladie est due aux méchants microbes qui viennent de 
la Nature. Il faut des médicaments ou des traitements inventés par les Hommes. En d’autres 
mots, comme l’Homme est fait à l’image de Dieu, ce qui vient de la main de l’Homme est 
mieux que ce qui provient de la Nature. 

À l’opposé de cela, un point commun important entre les cultures/religions païennes, 
c’est le chaudron contenant un breuvage magique,  préparé par les druides/chamans qui 
expand la conscience, éveille les pouvoirs psychiques et permet de voir au-delà du filtre de 
la mort. C’est la potion magique d’Astérix et Obélix ! On en reparlera en détails dans le pilier/
chapitre sur « Le détournement du chamanisme » (8-12).

Le Vatican* l’a remplacé par le « Graal », rempli de vin, qui endort la conscience et les 
pouvoirs psychiques. Cela a créé une civilisation d’alcooliques ! Un seul verre de vin par jour 
suffit à empêcher l’être de s’éveiller ! Si c’est exceptionnel, pas de problème ! 

J’aime aussi appeler le réseau « patriarcal » celui de la Facilité. En effet, pour rester 
dans le courant Fertile, il faut souvent fournir des efforts pour continuer sa transformation.  
En revanche, dans notre culture « patriarcale », il suffit de se laisser aller pour se faire  
entraîner par le courant endormant/destructeur. 
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Car, il est plus facile de mentir que de dire la vérité. 
Car, il est plus facile de faire comme tout le monde, c.-à-d. prétendre qu’on aime les enfants 
et la Nature et faire la politique de l’autruche face à ce monde de plus en plus destructeur.  
Car, il est plus facile de se dire qu’on est un petit grain de sable qui n’a pas d’importance, 
plutôt que de se convaincre qu’une seule personne peut changer le cours de l’histoire d’une 
« civilisation ». 
Car, il est plus facile de se laisser dominer que de se battre pour sa liberté… 
Car, il est plus facile de ne pas se poser de questions… 
Car, il est plus facile de prendre des médicaments chimiques, comme les amphétamines/
antidépresseurs et de boire de l’alcool, que d’effectuer un profond travail psychologique… 

Certains prétendent que « shatan » en hébreu et en 
arabe veut aussi dire « la facilité ».  

Si c’était vrai, cela voudrait dire que le « satanisme », 
c’est suivre la « voie de la facilité ». Et que donc notre 

culture serait bien une culture « satanique »…  
Dans laquelle on veut tout, tout de suite…

Mais ne crois pas un seul instant que je sous-entends que cette culture « patriarcale »  
et ce courant endormant n’aient pas un rôle juste à jouer ou qu’ils seraient le mal absolu. 
Les courants des énergies Fertiles et ceux de la stagnation endormante créent le cycle de la 
vie. Il ne faut surtout pas croire que les forces de l’endormissement soient dénuées d’amour. 
Il s’agit juste d’une autre manière d’aimer. Et il me semble évident que les âmes* apprennent 
énormément en vivant dans cette culture « à l’envers »… pour peu qu’elles en sortent un jour ! 

Cela n’empêche que si on utilise le vocabulaire 
religieux, les religions patriarcales prient et nourrissent 

ce qu’ils appellent eux-mêmes « le diable », 
les forces de la mort, de l’ombre, de l’oppression  

et de l’oubli.

Il est important de préciser qu’il est faux de croire que les religions aient été nécessaires 
pour nous faire sortir d’une certaine barbarie. Au contraire, les religions ont été néces-
saires pour nous faire entrer dans la barbarie… De cette manière, nous pouvons expérimenter 
l’enfer, dans lequel plonge une civilisation, lorsqu’elle s’éloigne des lois de l’amour Fertile.
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Si les cultures « patriarcales » ont été appelées les cultures de l’ombre, par les cultures 
Fertiles, c’est parce qu’elles sont tellement à l’opposé de la nature humaine, qu’elles 
nous poussent à vivre à l’ombre des mensonges et du déni. En effet, la plupart d’entre 
nous se coupent de la réalité, en se focalisant sur une image d’eux-mêmes et du monde 
complètement fausse, qui ne les remet pas trop en question. Le but, souvent inconscient, 
étant de se convaincre que, face à ce système de plus en plus injuste et destructeur, « nous 
n’avons pas le choix de faire autrement ». 

Pour ce faire, nous créons alors une réelle « scission » de notre identité. Mais cette 
scission est d’une violence énorme, que nous imposons à ce que nous sommes vraiment, à 
notre âme*/conscience qui sont, en quelque sorte, obligées de s’amputer d’une partie d’elles-
mêmes. C’est déjà une petite mort. 

Cette scission, en multiples sous-personnalités, est remarquablement mise en images 
dans la trilogie de films SPLIT, GLASS et UNBREAKABLE de Shyamalan. Elle permet à 
des parties de nous, extrêmement destructrices, de sévir, sans que les autres sous-personna-
lités en aient vraiment conscience. Mais c’est aussi en explorant nos sous-personnalités qu’on 
peut découvrir des talents/forces inimaginables. Notre être profond fertile, notre super héros 
 intérieur est aussi enseveli, sous toutes ces sous-personnalités.

On les appelle aussi les cultures de l’ombre, car elles nous connectent à un courant 
énergétique qui diminue d’intensité, qui va vers l’ombre, qui endort. Si on y est trop 
attaché, cela finit par nous transformer en des êtres qui ne sont plus définis que par leur 
forme, leur apparence, leur ombre, leur profil sur le net… Du coup, la plupart ne savent même 
pas qui ils sont !

Cela est aggravé par le fait qu’on change de masque, en fonction des personnes qu’on 
fréquente,  pour se faire « accepter », pour avoir de l’attention, pour obtenir ce qu’on veut ou 
même pour éviter les confrontations. Du coup, la vraie nature de l’individu a tendance à se 
perdre, à s’oublier, car on ne la nourrit plus. La majorité des individus ne sont connectés à 
eux-mêmes qu’à de rares moments de la journée où, tout à coup, ils prennent conscience 
de ce vide intérieur et des non-sens de leur vie. Chez beaucoup de personnes, cela se passe 
juste avant de s’endormir, ou dans les transports. Pour essayer de remplir ce vide, beaucoup 
veulent consommer et posséder de plus en plus de choses et de relations, dont ils n’ont 
souvent pas besoin. Cela amène à l’épuisement des ressources naturelles, au pillage des 
pays pauvres, à des salaires honteusement bas, aux injustices et… aux guerres…
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Dans le même état d’esprit, le troc ou les monnaies 

locales sont mis en avant par les Fertiles/Païens, 
alors que les patriarcaux/monothéistes veulent des 

monnaies nationales, voire transnationales,  
car cela donne, à ceux qui émettent cette monnaie, 

un pouvoir considérable. 

Mais le pire, c’est que les religions patriarcales/endormantes et leur culte de l’écra-
sement des personnalités, de la culpabilité et de la punition, ont créé une sorte de 
monstre invisible, dans les mondes subtils, qu’on appelle fréquemment l’astral*. En 
d’autres mots, ils ont pourri l’inconscient collectif auquel nous sommes tous connectés. Du 
coup, ceux, qui n’ont pas assez d’hygiène* énergétique et qui ne réfléchissent pas assez,  
sont entraînés, malgré eux, à se comporter comme des cellules cancéreuses sur le monde. 

Dans la culture « patriarcale », la majorité des personnes veut un être à aimer pour 
combler leur vide intérieur et leur peur d’être seul face à eux-mêmes. Si c’est le cas, 
c’est la peur qui les motive et pas l’amour. Ou pour être plus précis, on peut dire qu’il s’agit 
d’une autre définition de l’Amour. 

Nous verrons qu’une des clefs de la libération est de redécouvrir le secret des Grecs 
concernant l’amour (chapitre 8-3). Le Vatican* considérait ces enseignements comme 
hérétiques et brûlait, sur le bûcher, tous ceux qui enseignaient ce « secret », tant ils mettaient 
en danger les piliers de leur « culture à l’envers ». 

Les Grecs avaient découvert qu’il existe au moins 8 types d’amour différents  et que 
toute personne, qui chercherait une relation qui comblerait toutes ces formes d’amour, était 
vouée à des souffrances inutiles et à la perversion. Aux 2 extrémités de l’échelle des différents  
types d’amour, on trouve « l’amour sécurité » et « l’amour évolutif/Fertile ». 

L’amour sécurité, en dehors de périodes spéciales comme l’enfance ou « la fin de vie »,  
c’est une petite mort, car on arrête d’évoluer. Ceux qui n’ont pas été sevrés « d’amour 
sécurité », durant leur enfance, passent souvent la majorité de leur vie à remplir ce « seau 
sans fond ». Sauf s’ils trouvent leur connexion intérieure avec leur vraie nature éternelle,  
qui est en harmonie avec la culture Fertile.
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De nos jours, les apparences ont changé, mais l’emprise  

des injonctions religieuses est toujours très présente. 

La plupart des athées* se disent « libérés de l’emprise des religions », mais ils se trompent.  
Les modes de vie religieux sont tellement imprégnés dans notre quotidien, que la plupart 
croient que c’est l’ordre naturel des choses. J’irais jusqu’à dire que, la plupart des gens qui 
se disent « athées », sont souvent beaucoup plus accrochés aux injonctions religieuses que 
les religieux eux-mêmes. Je ne parle pas ici de croyances, mais bien d’une manière de fonc-
tionner dans la vie de tous les jours. Je fais référence à la manière d’élever les enfants, de 
gérer les rapports homme/femme, de vivre sa sexualité, de se nourrir, de se guérir, etc.

Beaucoup se diront qu’ils sont libres des religions, car ils ne vont pas à la messe, à la 
mosquée ou à la synagogue. Mais le fait de continuer à suivre les modes de vie, imposés par 
les religions, continue de nourrir l’inconscience du monde et pervertit notre évolution, jusqu’à 
nous transformer en machine à détruire. Car, c’est par les modes de vie que les religions 
nous entraînent dans leur culture mortifère. D’ailleurs un prêtre/imam/ rabbin préfèrera une 
ouaille qui vit, au quotidien, selon les injonctions religieuses et qui ne vient pas dans les lieux  
de culte, plutôt que le contraire.

Les personnes qui sont, dans ce que j’appelle le nouvel âge* 1.0, ne sont pas pour autant 
libérées des religions. Même s’il y a progrès dans de nombreux domaines, ils continuent de 
promotionner et de suivre l’essentiel des modes de vie issus de ces mêmes religions. Il faut 
d’urgence passer au nouvel âge 2.0, qui comprend qu’il faut s’éloigner, un max, de toutes 
les injonctions religieuses qui concernent notre vie quotidienne et nos modes de pensée. 

Jusqu’ici, je n’ai trouvé que très peu d’exceptions à 
la loi suivante : « Si les cultures issues des religions 

« patriarcales » te disent d’aller à droite,  
c’est qu’il vaut mieux aller à gauche ».

Même la médecine moderne est, en partie, pervertie par les religions et leurs visions 
dualistes (bien/mal) du monde. En effet, la médecine chimique veut tuer les microbes  
au lieu d’apprendre à vivre avec, de la même manière que les religions patriarcales ont assas-
siné des centaines de millions de personnes, au lieu d’apprendre à vivre avec.
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Si tu veux éveiller ton âme et « sauver l’Humanité », 
il est essentiel que tu comprennes quels sont les 
mécanismes, qui font que les cultures, issues des 

religions patriarcales monothéistes,  
pervertissent l’âme* des gens et ont amené notre 

« civilisation » au bord du gouffre. 

Quant au fait que certains ne comprendront pas que je mette les 3 religions du livre 
(musulmane, juive et chrétienne) dans le même sac, je leur réponds ceci :  sur le fond, 
ces 3 religions sont la même religion, dans le sens que leurs « commandements/injonctions » 
sont à peu près les mêmes. Ce qu’on reproche aux musulmans, pour finir, c’est d’être plus 
tranchants dans leur manière de suivre les injonctions à la lettre, et d’être moins tolérants 
vis-à-vis de ceux qui les transgressent. Mais les catholiques étaient tout autant « tranchants » 
il y a 700 ans, notamment pendant l’Inquisition, durant laquelle ils ont tranché beaucoup de 
têtes. L’islam* a d’ailleurs 633 ans de moins que la chrétienté donc, on peut dire que l’islam 
fait les mêmes péchés de jeunesse que les catholiques, et au même âge en plus. 

Ainsi, si l’on veut créer une société vraiment humaine sur Terre,  il nous faut changer nos 
manières de faire l’amour, de mettre au monde, de nous nourrir, d’élever nos enfants, d’avoir 
des relations homme-femme, de faire face aux maladies, de gérer l’économie, etc. 

Mais il faudra commencer par changer la définition d’un «  être sain  ». Car aujourd’hui, 
aux yeux de cette « pensée unique occidentale », un être sain, au comportement « adulte », est 
un être qui accepte de continuer à participer à la destruction du monde de nos enfants, mais 
qui, à la fois, prétend aimer ces mêmes enfants plus que tout. Cette définition de la norma-
lité est, en fait, la définition de la psychose et du déni. 

On vit donc dans une culture qui légitime le fait de détruire le futur de nos enfants et 
qui considère comme fou, tout être qui remet cette folie en question. Il s’agit bien d’un 
monde à l’envers. Cela dit, je comprends que la plupart des gens ont besoin de vivre dans le 
déni, pour trouver un certain équilibre, surtout s’ils n’ont pas accès aux bonnes informations, 
qui pourraient donner une logique à tout ce qui se passe.

Le déni est un rejet face à une réalité qui nous est trop traumatisante. C’est vrai que cela 
peut être traumatisant de prendre conscience que nous nous comportons comme des cellules 
cancéreuses, qui ont déjà détruit une grande partie du vivant de cette planète. Pourtant, ce 
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constat est essentiel, pour pouvoir guérir. Mais la plupart des techniques de guérison évitent 
cette étape, car les gens veulent juste ne plus sentir les cris de leur âme*, ne pas trop remettre 
leur vie en question et se sentir bien, quitte à nourrir ce système qu’ils détestent, pourtant, 
au plus profond d’eux-mêmes. 

Ce « déni » nous permet de rester dans notre orgueil, en croyant que nous sommes des 
êtres humains. Le déni permet de ne plus sentir nos souffrances, car il bloque les connexions 
avec certaines parties de nous-même et petit à petit, nous coupe du contact avec le Tout et 
avec le courant qui fertilise la Vie. La perte de ce lien est la pire des choses, puisque cela nous 
oblige à aller chercher notre énergie ailleurs. La maladie du déni n’est donc pas uniquement 
une maladie psychologique, elle est aussi une maladie de la conscience.

Il faut que notre civilisation se centre à 100% sur l’évolution des individus, afin que chacun 
puisse apporter son génie à l’humanité. Et vous découvrirez que, dans la culture Fertile,  
tout est pensé dans ce sens…

    



SOMMAIRE

38

LA CLEF CETTE CLEF EST 
COMPRÉHENSIBLE

  CHAPITRE 3  

CETTE CLEF EST COMPRÉHENSIBLE

TANT POUR LES ATHÉES, QUE POUR LES CROYANTS.

Nos croyances sont une chose, mais ce qui compte, c’est comment nous allons réor-
ganiser le monde, pour passer de ce monde actuel à une humanité vraiment Humaine. 
Quelles pourraient être les étapes de cette réorganisation ? Ainsi, même si je vais parfois 
parler de mes « croyances » sur les « dimensions invisibles », j’espère que ceux qui n’y croient 
pas ne s’arrêteront pas, pour autant, de lire ce livre. 

Surtout qu’être athée*, cela sous-entend « croire dans les sciences », alors qu’aujourd’hui, 
il existe plusieurs sciences :  celle qui sert les intérêts des industriels et de la finance, et la 
science libre de conflits d’intérêts. En général, elles ont un discours qui est à l’opposé l’une de 
l’autre. Il existe donc aujourd’hui plusieurs « sciences », ce qui donne à l’athéisme des bases 
mouvantes que l’on se doit d’appeler « croyances » car, en tant qu’individus « non scienti-
fiques », on ne peut pas les prouver. 

Pour la majorité des gens, la question se résume à « croire en dieu ou pas » ou « être 
religieux ou pas ». Je trouve cela très limité. Je ne crois absolument pas au concept de  
« Dieu unique » et je suis en profond désaccord avec quasi tout l’enseignement des  
religions officielles. Pourtant, j’ai une foi énorme et les mondes de l’invisible ont autant 
d’importance, dans ma vie de tous les jours, que les mondes visibles. Pour moi ce qui 
compte, c’est : est-ce qu’on croit dans l’existence des mondes d’autres dimensions invi-
sibles et à la vie avant et après la vie? Avec ces mots-là, on sort de la superficialité pour 
entrer dans la précision. On peut être athée et quand même accepter que la majorité, de ce  
qu’on appelle la réalité, est énergétique, et donc, inaudible et invisible pour nos sens.

De ce fait, je dirais, à ceux qui ne croient pas à la vie avant et après la mort, de comprendre 
qu’il faut absolument mettre un rêve commun FERTILE dans l’inconscient collectif. On 
peut être athée* et comprendre que les idées sont faites d’impulsions « électromagnétiques » 
et que celles-ci nourrissent l’inconscient collectif, qui influence, à son tour, chacun d’entre 
nous. Les grandes évolutions de l’humanité ont toujours commencé par un rêve, une vision, 
un élan, qui va se planter telle une graine dans ce même inconscient collectif… Et ce rêve 
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doit prendre comme décor une culture Fertile, pour qu’il puisse prendre racine et être nourri 
par les énergies fertilisantes de la Vie.

Pour ceux qui croient qu’il existe des forces « invisibles » qui pourraient nous aider,  
 ce livre explique que, si nous voulons leur aide, il va falloir s’engager à « porter l’étendard de la 
Fertilité » et diriger notre planète vers cette culture… Je suis persuadé que l’Humanité naîtra 
et que la Terre sera sauvée… Mais elle sera sauvée des griffes des futurs humains, c.-à-d. 
de « nous »… L’enjeu actuel se joue, donc, au niveau individuel, et les choses sont en train de 
se décider par elles-mêmes, dans le sens que chacun est en train de se positionner. Si vous 
voulez vous connecter directement à ce réseau, pour vérifier par vous-même, je vous explique 
comment nous faisons dans ce livre. (Chapitre 8-12-7 Le détournement du chamanisme).

Pour ceux qui croient à la vie après la mort ou aux concepts comme l’ascension/l’éveil 
de l’humanité (que je préfère appeler la reconnexion),  OUI, je crois sincèrement que la 
crise/opportunité COVID en était la première étape. 

Cette période est nécessaire pour qu’un maximum de personnes fasse 5 constats, qui 
serviront « d’ingrédients » pour faire naître une Humanité vraiment Humaine, sur Terre 
et en chacun de nous. Car nous ne sommes pas encore vraiment humains, j’espère que 
vous l’avez remarqué… J’aime croire que nous sommes des futurs Humains !

Ce que nous sommes en train de vivre est une sorte d’école, qui enseigne par le contre-
exemple. En effet, ce monde « à l’envers » nous permet de vivre les souffrances inutiles, qu’en-
traînent les modes de vie et de pensée qui ne respectent pas les lois de l’Amour Fertile. Le 
but étant de nous faire comprendre qu’il n’y a pas de Liberté réellement possible, si on ne 
respecte pas les Lois de l’Amour Fertile

    



SOMMAIRE

40

LA CLEF L’HYPOTHÈSE  
DE LA SIMULATION

  CHAPITRE 4  

L’HYPOTHÈSE DE LA SIMULATION

Il ne faudrait pas oublier ceux qui croient à l’hypothèse de la simulation. Ils sont de 
plus en plus nombreux à trouver, dans ce point de vue, un point de réconciliation entre  
« l’athéisme* scientiste » (ceux qui croient dans les sciences officielles), les religions et les 
croyances « spirituelles » diverses. J’aime beaucoup cette hypothèse, car cela donne un sens 
aux croyances des aborigènes d’Australie, qui considèrent que nous vivons dans le « dream-
time », le temps du rêve.

Pour ceux qui ne connaissent pas ce concept,  l’idée de base vient du fait que la NASA  
et d’autres sources « scientifiques » prétendent, depuis déjà des décennies, que les caracté-
ristiques de notre « réalité » sont très semblables à celles d’un hologramme.

(Crédit ZUBERKA - istock)

Certains en déduisent que notre conscience serait, en quelque sorte, projetée dans 
cette « réalité », qui serait une sorte de jeu vidéo hypersophistiqué,  peut-être un mélange 
de vie organique et d’électronique, un peu comme dans les films « Avatar » ou « La Matrice ».  
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Et peut-être qu’avant de « jouer », on prend une pilule pour oublier que nous sommes 
dans un jeu de simulation. Il est vrai que si on imagine le réalisme qu’auront les jeux VDO 
dans 20 ou 30 ans, on peut aisément concevoir qu’on arrivera un jour à créer des jeux de 
simulation aussi réels que la réalité. Donc, peut-être qu’on est dans le futur, en train d’expé-
rimenter cette simulation.

Les 2 grandes questions seraient alors :  « Sommes-nous dans ce programme de notre  
plein gré ? » et « S’il s’agit d’un programme pour apprendre, qu’est-ce que nous sommes  
censés apprendre ? ». Si c’est un programme pour apprendre, je me dis que nous sommes 
là pour vivre les souffrances et destructions inutiles, qui arrivent lorsqu’on s’éloigne trop des 
Lois de l’Amour Fertile… Dans le but qu’on en ait assez de cette souffrance et qu’on se recon-
necte à notre famille éternelle.

CEPENDANT, IL EXISTE UNE MULTITUDE DE RÉALITÉS POSSIBLES  
DERRIÈRE CETTE HYPOTHÈSE DE LA « SIMULATION »

Peut-être qu’après la mort, nous réaliserons qu’on était dans cette sorte de jeu vidéo/
simulation,  qu’on a 15 ans et qu’on va pouvoir commencer sa vie enrichie de toutes les 
expériences apprises. On se réveillera alors dans une classe remplie de « caissons de rêve » 
où le prof nous demandera une dissertation pour le lundi suivant sur le thème : « Est-ce que  
j’ai vraiment fait tout mon possible pour être un gardien de la vie ? ». J’avoue que c’est  
l’hypothèse que je préfère. Un peu comme si on avait suivi un programme scolaire pour  
nous préparer à la Vie.

Ou peut-être qu’on va se « réveiller » en prison  et que notre seule chance de sortir de cette 
cellule sera de se projeter dans le programme de simulation de l’humanité et de prouver qu’on 
est un défenseur de la Vie incorruptible. Ainsi, lorsqu’on se « réveillera » après le passage de 
la mort, la 1ère question qu’on nous posera sera : « Est-ce que tu as fait partie de ceux qui ont 
plutôt poussé l’humanité dans sa destruction, ou as-tu fait partie de ceux qui ont mis leur confort 
et leur sécurité en péril, pour tâcher de rendre le monde plus juste et moins destructeur ? »

Peut-être aussi qu’ils ont mis tous les révolutionnaires dérangeants en prison, et que  
nous sommes en train de rêver. Nous sommes, en fait, dans le futur et grâce aux données 
qu’ils ont récoltées sur nous, ils nous font revivre sans cesse le même scénario, le même 
rêve, qui nous raconte comment cette dictature s’est installée.

Ou peut-être que nous sommes prisonniers pour des raisons injustes  et que le moyen 
de nous libérer, c’est de couper notre lien avec la partie de nous qui rêve et de nous incarner 
pleinement dans ce « programme » afin de le rendre « réel », un peu comme dans le film AVATAR. 
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J’aime aussi beaucoup l’idée qu’on est tous immortels, dotés de super pouvoirs, mais 
comme on ne peut pas nous tuer,  le seul moyen, pour nos ennemis, de nous mettre hors 
d’état de nuire, c’est de coincer notre âme et de la distraire dans un programme de simu-
lation, tellement réaliste, qu’on croit que c’est la réalité. Ce programme nous convainc que 
nous sommes insignifiants et que nous n’avons pas le pouvoir de « sauver le monde ». Peut-
être que nous vivons, en boucle, le passé de l’humanité qui nous a mené dans cette dicta-
ture de l’ignorance et de l’injustice.

Ou peut-être encore qu’il y a eu un bug  et que des milliards d’âmes* sont restées coin-
cées dans le programme de simulation et que nous sommes là pour, progressivement, leur 
montrer la sortie.

Peut-être aussi qu’il s’agit d’un programme, qui peut être personnalisé,  c.-à-d. qui 
permet, à chacun, de vivre dans un univers, qui va se transformer selon ses propres choix.  
Nous serions donc, chacun, le centre de notre monde, et nous créons notre propre réalité. 

Ou bien peut-être qu’au contraire, nous sommes plusieurs centaines de millions de 
personnes à être dans le jeu,  mais que la majorité sont juste des programmes. C’est pour 
cela qu’ils n’arrivent pas à sortir de leurs rails, de leurs programmations, et que cela leur va 
très bien.

Ou peut-être, est-ce une sorte de test/élection,  pour déterminer à qui on peut donner les 
postes à responsabilités.

Mais, peut-être aussi, que nos simulations sont regardées en direct,  par des millions 
de spectateurs, genre Hunger Games.

Donc pour finir, ce que certains appellent Dieu ou Déesse,  c’est peut-être une personne 
qui programme derrière son ordinateur !

Mais, ce n’est pas parce que c’est un rêve, qu’il faut se dire que cette « vie » n’a pas d’im-
portance. Au contraire, il faut se battre pour son rêve, car, pour le moment, c’est ici que vit 
notre conscience. Savoir, que c’est une sorte de rêve, me donne le courage d’incarner mon 
rôle de résistant et la certitude que tout est possible, y compris de changer les lois physiques 
de cette « réalité ». Cela sera probablement nécessaire, si on veut prendre le pouvoir, vu qu’ils 
ont des armes nucléaires et qu’ils n’hésiteront pas à s’en servir.

Je suis sincèrement persuadé de l’immortalité de notre conscience. Par contre, je 
ne comprends pas que, seule, l’idée de cette « immortalité » puisse rassurer les gens.  
Imaginons, par exemple, que la majorité se réveille, effectivement, dans une petite cellule  
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de prison, seule… Avec la croyance que nous sommes là pour l’éternité et que ce jeu  
de simulation est la seule « distraction » possible. Ne serait-ce pas une bonne définition de 
l’enfer ? 

Beaucoup de cultures spirituelles nous disent qu’après la mort, c’est super. Mais si 
c’est le cas, pourquoi quasi aucun être vivant ne veut mourir ? Pourquoi avons-nous, quasi 
tous, ce réflexe de vouloir repousser la mort, si c’est vraiment une « libération » pour un monde 
« meilleur » ? 

Cela fait longtemps, que j’ai fait le pari de croire que, d’une manière ou d’une autre, 
ce que l’on fait, dans cette vie-ci, influencera le niveau de Liberté qu’on aura ensuite.  
Tout est relatif, mais peut-être que le paradis, c’est ici. Il aurait été envahi par des forces 
« démoniaques », qui manipulent les futurs humains pour qu’ils agissent contre leurs propres 
intérêts, en les déconnectant complètement d’eux-mêmes. 

Quoi qu’il en soit, je préfère toujours espérer  
le meilleur et me préparer pour le pire. 

Dire que les futurs humains sont déconnectés n’est pas une métaphore. Il s’agit vrai-
ment d’un lien énergétique qu’il nous faut retrouver. Ce qui compte, c’est la connexion avec les 
différentes dimensions de nous-même, avec le moment présent (le monde qui nous entoure) 
et avec les mondes invisibles. Entretenir et améliorer ce lien devrait être l’obsession de tout 
le monde. Je parle ici d’un lien réel, qu’on pourra un jour mesurer.

Si on n’est pas heureux et/ou en mauvaise santé,  c’est parce que nous ne sommes pas 
assez centrés sur notre connexion intérieure. 

Lorsque notre connexion est forte,  on peut traverser toutes les tempêtes, en gardant une 
certaine stabilité/contentement intérieur et une bonne santé physique.

Un bon slogan,  pour le monde à venir, pourrait être : 

Il n’y pas de liberté en dehors des lois  
de l’amour Fertile, car, dès qu’on s’en éloigne,  

on perd notre connexion intérieure  
et une partie de nous s’attache  
à ce qui deviendra nos chaînes.
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Dans les cultures « patriarcales »,  les Lois sont là pour restreindre les Libertés.
Dans les cultures Fertiles, les Lois sont là pour nous rendre le plus libre possible.

PS 1 :  J’insiste sur le fait que je crois en l’hypothèse de la simulation en tant que métaphore. 
Comme nous n’avons pas les mots, ni les concepts pour comprendre ce qu’il en est vraiment, 
on utilise des métaphores ou des paraboles pour s’en rapprocher.

PS 2 :  Mais la théorie de la simulation nous parle aussi du fait que la majorité simule, dans le 
sens qu’ils rentrent dans des rôles, comme les acteurs. Par exemple, on simule le fait d’être 
amoureux, en rentrant dans un programme préétabli qui dépendra de notre culture. On joue 
le programme « être amoureux », mais ce n’est que de la simulation. Et puis, lorsque le désir 
diminue, les raisons de simuler disparaissent, les masques tombent et on réalise qu’on est 
en face d’une personne qu’on n’aime pas.

Quoi qu’il en soit, il existe une « règle du jeu » dans cette réalité  qui échappe à beaucoup 
de monde : le plus important c’est d’accumuler de l’énergie vitale. 

La « réalité » dans laquelle nous vivons, est essentiellement invisible et inaudible à nos 
sens. Nous ne percevons qu’une infime partie de la réalité. Si tu veux faire des bonds dans 
ton évolution, tu dois augmenter la quantité d’énergie fertile dans tes corps ! Pour cela, il faut 
« gratter » de l’énergie vitale partout où c’est possible ! Si l’humanité veut naître, elle doit en 
faire une priorité. 

« L’essence même de notre monde est énergétique. Tout est énergie. Notre 
monde est constitué de couches, telles les couches d’un oignon. Nous sommes 
socialement conditionnés dès notre enfance à ne percevoir qu’une de ses 
couches. L’étendue de notre champ de perception dépend de la quantité 
d’énergie vitale qui circule dans notre corps. Il faut « gratter» de l’énergie 
partout où cela est possible. « Voir», selon la définition de Don Juan, c’est voir 
l’aspect énergétique des choses sans son aspect social».

Carlos Castaneda.
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« Se relier à l’énergie est une chose que tous les hommes doivent faire et 
espérer, si l’on ne veut pas retomber dans cette vieille idée que l’humanité 
n’est qu’un champ de lutte entre les hommes, et d’exploitation de la planète 
(…) les hommes ont toujours tenté d’augmenter leur énergie personnelle de 
la seule manière qu’ils connaissent: en essayant de la voler aux autres avec 
des armes psychologiques. Cette concurrence inconsciente explique tous 
les conflits entre les hommes dans le monde. »

La Prophétie des Andes, James Redfield.
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  CHAPITRE 5  

ÉTAT DES LIEUX

NÉCESSAIRE POUR PRÉCISER QUOI CHANGER ET PAR QUOI REMPLACER. 
QUELS SONT LES DÉFIS À RELEVER ?

Si nous ouvrons grand les yeux (ou plutôt notre conscience) et faisons un état des 
lieux,  nous réalisons que nous avons 5 ingrédients/constats de base, avec lesquels nous  
allons pouvoir/devoir créer notre Humanité :

5-1/ Une grande partie de la population est complètement hypnotisée, endormie,  
habitée, possédée et a vraiment besoin d’être guérie. 
Bien sûr, nous avons tous besoin d’être guéris, mais il y en a qui ne s’en rendent même pas 
compte et cela veut souvent dire qu’ils sont encore plus malades/endormis que les autres. 
Il existe de nombreux paliers dans l’éveil et dans l’endormissement, contrairement à ce que 
croit la majorité. D’ailleurs, ceux qui se considèrent comme éveillés sont en général super 
endormis. En effet, il y a toujours moyen de monter plus haut en niveau de conscience et de 
tomber plus bas.

L’une des caractéristiques des très endormis, c’est qu’au lieu de réfléchir, ils ne réagissent 
plus qu’émotionnellement face à des symboles. Comme ils ne sont pas connectés à  
eux-mêmes, ils ont besoin de suivre un mode d’emploi et des croyances qu’ils peuvent  
apprendre par cœur. Et comme le dit si bien Proust « Les faits ne pénètrent pas dans  
le monde où vivent nos croyances ». Ils ont besoin de routines et évitent les nouveautés.  
Du coup, on les manipule très facilement. Si vous étudiez ce qu’ils disent, on a surtout affaire  
à des « lieux communs », des « small talks » comme disent les anglophones. 

Ils adorent répéter ce qu’ils ont appris par cœur et, notamment, ce qu’ils ont entendu  
aux dernières news mainstream :  « Il va faire beau… C’est horrible cette guerre… Tu as 
vu le nouveau bébé panda qui vole des glaces… » Ainsi, l’être, complètement déconnecté 
de lui-même, se sent exister à travers ces infos communes… Il ne parle pas pour échanger 
des informations ou des points de vue. Il parle pour capter l’attention/énergie de l’autre,  
et se sentir ainsi exister, en tant que membre d’une communauté, qui a les mêmes points 
de repère. 
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Comme ils n’ont pas de connexion avec eux-mêmes et avec le tout, cela crée énor-
mément de peur et d’insécurité en eux. Ils vivent dans leur tête, loin du moment présent 
et de ce qui se passe autour d’eux. Et l’insécurité engendre la peur, qui engendre la 
violence. Du coup, la caractéristique principale de la plupart des très endormis, c’est qu’ils  
ont une haine gigantesque envers ceux qui réfléchissent et/ou qui les remettent en ques-
tion. Donc, ils développent le syndrome de Stockholm* et finissent par prendre la défense 
de leurs geôliers, même si ces derniers les maltraitent, comme c’est le cas avec les respon-
sables politiques. 

L’autre problème avec les endormis, c’est que, comme ils sont incapables de se gérer 
eux-mêmes,  il faut que d’autres s’occupent d’eux. Le génial Wilhelm Reich parle carrément 
« d’inaptitude à la liberté ». C’est dur, mais c’est vrai…

Leurs pensées ne viennent plus de leurs propres réflexions, mais de l’inconscient 
collectif,  auquel ils sont tous branchés, comme s’ils écoutaient tous la même station de radio.  
Et vous comprendrez que c’est plus ou moins le cas  ; c’est en partie l’inconscient collectif  
qui pense et parle à leur place.

Car franchement, quand on voit la manière dont le COVID a été géré, il suffit d’avoir 
2 neurones qui fonctionnent, pour comprendre que ça n’avait aucun sens. Avec le concept 
du hold-up de la création monétaire, je comprends que là, il faille réfléchir, un minimum, à 
un domaine, qui nous semble très éloigné de nos préoccupations quotidiennes. Mais avec 
le corona, les gens ont été touchés dans leur quotidien, cela leur a enlevé une partie de leur 
liberté et ils continuent pour autant à se laisser faire. C’est vraiment hallucinant !

Pourtant, il est tellement évident que les mesures COVID, même si on met le débat 
sur les vaccins de côté, créent beaucoup plus de souffrance et de morts que le virus 
lui-même. Sans compter les dégâts dus aux défis écologiques, sociaux et économiques 
« oubliés » ! Nier ce fait incontestable met en péril l’existence même de toute vie sur Terre. 
Comment a-t-on pu en arriver là ? 

« C’est, peut-être là, l’enseignement essentiel de notre étude. Des gens  
ordinaires, dépourvus de toute hostilité, peuvent, en s’acquittant simplement 
de leur tâche, devenir les agents d’un atroce processus de destruction. En  
outre, lorsqu’il ne leur est plus possible d’ignorer les effets funestes de leur 
activité professionnelle, si l’autorité leur demande d’agir à l’encontre des normes 
fondamentales de la morale, rares sont ceux qui possèdent les ressources 
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intérieures pour lui résister.(…) Les tyrannies sont perpétrées par des hommes 
timorés qui n’ont pas le courage de vivre à la hauteur de leurs idéaux  »

Stanley Milgram*  
Soumission à l’autorité. Éditions Calmann-Lévy.

Donc si on veut créer une Humanité vraiment humaine, il faut accepter quelque chose de 
très dur  :  la majorité des individus sont ce que H.V. Dicks appelait des « Autoritariens », c.-à-d. 
des « individus qui ont besoin d’une autorité supérieure pour arriver à un certain équilibre ».

Lorsque j’ai dû accepter cette évidence, cela m’a presque traumatisé. J’étais tellement 
persuadé que tout le monde était comme moi, avide de liberté et de connaissance. 
Je me suis dit : « à quoi bon se battre pour un monde libre si la plupart n’en veulent pas ! »

Et à la fois, chaque fois que je regarde des enfants jouer, je me dis : « Ce n’est pas possible,  
on ne peut pas leur faire ça ! » Certains prétendent qu’il existerait des sectes « satanistes », 
qui sacrifieraient des enfants, mais n’est-ce pas ce que nous faisons à grande échelle ? Existe-
t-il une autre espèce qui sacrifie ses enfants ? Est-ce que cela ne place pas l’espèce humaine 
bien plus bas, sur l’échelle de l’évolution, que les animaux ?

Il est plus que temps qu’on prouve, aux enfants et à cette planète, qu’on les aime vrai-
ment. C’est facile de dire « je t’aime ». Ce qui compte, ce sont les preuves de notre amour. 
Et prouver cet Amour, c’est mettre notre orgueil en poche, et accepter qu’on est « habité »  
par une force, qui nous manipule à agir contre notre volonté et à détruire le présent et  
le futur de toute vie sur Terre. 

Prendre conscience que cette aliénation est nécessaire, pour pouvoir s’en libérer.  
Cela nous permet de mettre le doigt sur la cause de cette aliénation, et ainsi de trouver  
la clef de notre Liberté. Cette clef, c’est d’apprendre que cette aliénation provient, en grande 
partie, du fait que nous sommes déconnectés de notre intérieur. 

La guérison, c’est développer cette connexion, qu’on a naturellement avec toute chose, 
via l’intérieur de nous-même. Cela inclut, aussi, l’importance de se reconnecter aux mondes 
énergétiques/invisibles, source de toute vie (et de toute idée) dans notre réalité. 

Bien sûr, le fait que la majorité de la population soit sous l’influence de substances 
chimiques joue beaucoup,  mais il y a d’autres facteurs qui l’empêchent de protéger le futur 
de nos enfants ! 
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Le constat douloureux qui doit être établi, c’est qu’aucun monde meilleur ne sera 
possible, tant que ces personnes « endormies » auront des postes à responsabilités. 
Si le monde est au bord du gouffre, c’est, notamment, parce qu’ils votent et font des choix, 
sans avoir de vraies connaissances. Et je ne parle pas, ici, de connaissances qu’on apprend à 
l’école ou à l’université, mais de connaissances élémentaires, que presque plus personne n’a.  
Par exemple, qui émet/imprime l’argent ? Pourquoi est-il essentiel d’éjaculer le moins possible ? 
Pourquoi les sucres ajoutés sont un poison pour l’âme* des enfants et des adultes ? Pourquoi 
un peu de fièvre peut faire du bien à la santé ? Comment planter un arbre et faire un potager ?

Ceux qui ne se posent pas de question comprennent rarement une chose, pourtant 
évidente :  il faut que d’autres s’occupent d’eux. En effet, cette passivité appelle à la prise 
en charge, et cette confiance aveugle, dans les institutions, génère une sorte d’appel d’air, 
ou plutôt, une tentation, pour ceux qui veulent tirer avantage d’eux. En d’autres mots, cette 
passivité « tente le diable », qui en veut toujours plus… Et finalement, cela créé des dictateurs 
et des dictatrices à tous les étages !

Donc, comme ce n’est pas intéressant, ni agréable de gérer une dictature,  même si 
c’est une dictature de l’amour, de l’égalité et des connaissances, un seul autre moyen s’offre 
à nous : transformer cette planète en une gigantesque école, du genre Poudlard !

5-2/ Il faut de toute urgence, non seulement, diminuer tous les types de pollution, 
mais aussi commencer à nettoyer. 
Si on n’arrête pas de polluer la planète de la sorte, la Terre finira par nous éjecter. Cette action 
doit être mise en œuvre, de manière synchronisée au niveau mondial. 

La politique des petits pas est terminée. Il faut bannir le plastique et la chimie, partout où 
c’est possible, en commençant par la médecine et l’agriculture. Le problème, c’est que, les 
lobbys des industries ne font plus qu’un avec les gouvernements et les différentes agences 
censées contrôler ce qui est bon ou pas pour la santé. 

De plus, ce que très peu de gens savent, c’est que la chimie et la malbouffe (junk food 
en anglais !) rendent stupide, endorment la conscience ET affaiblissent la volonté et 
le système immunitaire… Cela nous a amenés à être la seule espèce vivante, qui demande 
à ses enfants de se sacrifier, pour que nous, les « adultes », ayons un peu plus de confort. 

Il suffit de manger de la Junk Food (mot anglais pour malbouffe) pendant 3 jours à la 
suite, pour que nos neurones commencent à être détruits ! Si les nourritures des fast 
food et les sodas sont les pires, il y a tellement de produits chimiques dangereux en circula-
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tion, qu’on peut considérer que la quasi-totalité de tout ce qui n’est pas réellement bio devrait 
être considérée comme Junk food. Donc, la plupart des occidentaux se nourrissent de Junk 
Food, quasi tous les jours. 

« Lorsqu’on demande à la plupart des gens si ce qu’ils mangent a un impact sur leur  
santé, ils sont d’accord. Mais lorsqu’on leur demande si l’alimentation peut 
aussi influencer leurs pensées et leurs décisions, très peu de gens sont prêts 
à penser que c’est le cas. (…) Pourtant la nourriture a le pouvoir de modifier 
et de modeler l’homme ».

Professeur So Yung Park. Université de Lübeck. - Docu ARTE  
 « Comment notre Alimentation influence notre santé mentale ».

Selon le professeur Margaret Morris (University of New South Wales, Sydney), une 
alimentation trop riche en sucres et en graisses, déboussole notre système immu-
nitaire. Celui-ci s’affole, et les cellules immunitaires du cerveau se mettent à dévorer les 
neurones. Normalement, ces cellules immunitaires ne dévorent que les neurones morts. Mais, 
à cause de la malbouffe, elles se mettent à manger les neurones vivants, ce qui fait baisser 
toutes nos capacités intellectuelles. 

Le résultat d’un siècle de chimie et de pollution électromagnétique, c’est que la  
population de cette planète, est en très mauvaise santé, physiquement et mentale-
ment. Ceci dit en passant, sachez que les produits chimiques fatiguent le système immuni-
taire pour une raison très simple : le corps n’a pas les formules chimiques pour les métaboliser.  
La majorité de ces produits s’accumulent dans le corps, forment des cocktails chimiques 
entre eux, et finissent par provoquer des maladies graves. Mais la bonne nouvelle, c’est que 
vous allez apprendre dans ce livre, qu’il existe des substances naturelles qui peuvent les 
transmuter, pour ensuite être métabolisés.

La chimie, c’est le fascisme qui s’incarne dans la Nature et dans nos corps. Car, si on  
y réfléchit, le fascisme, c’est forcer les autres à faire quelque chose, sinon on les tue ou  
on les maltraite. La chimie, elle aussi, force le corps physique et la Nature, à faire ce que  
celui-ci/celle-ci ne veut pas. Elle force le corps à ne pas s’écouter, de la même manière que 
le fascisme ordonne aux individus de ne pas s’écouter et de suivre la masse. On pourrait 
dire qu’elle est le prolongement de celui-ci, une manière pour que les tentacules de l’état  
d’esprit du fascisme rentrent dans notre corps et dans notre tête. 
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Une fois que la chimie est dans ton corps, elle fait son travail de « Cheval de Troie », 
et te fait tout simplement oublier qui tu es…  D’ailleurs, savais-tu que les méthamphéta-
mines ont été inventées par les Allemands, au début de la deuxième guerre mondiale, pour 
que les soldats soient insensibles, sans pitié, et aient moins besoin de dormir et de manger. 
Pourtant, de nos jours, des millions de personnes en prennent quotidiennement, surtout dans 
le milieu des décideurs. Du coup, ils n’ont quasi aucune empathie, aucune pitié, même quand 
il s’agit du monde de leurs enfants. Voyez-vous le rapprochement entre nos deux affaires ? 

Plus besoin de mettre un revolver sur la tempe de 
quelqu’un pour l’obliger à faire quelque chose,  

il suffit de s’assurer qu’il a pris sa pilule.

D'ailleurs peut-être que les camps d’extermination n’auraient pas existé, sans les 
méthamphétamines ! Peut-être que nous vivrions dans un monde juste et vraiment Humain, 
en harmonie avec la Nature, sans toutes ces drogues chimiques et cette malbouffe qui font 
perdre aux personnes leur sensibilité, leur génie et leur capacité de se poser des questions.

5-3/ Nous vivons dans un monde, basé sur des mensonges, dans quasiment tous 
les domaines. 
Des mensonges, qui sont basés sur des fausses études/rapports scientifiques, économiques, 
et même historiques. Les médias « mainstream » et les professeurs d’université donnent 
la parole, presque exclusivement, à ces fausses études en tout genre. On peut donc dire 
que les sciences et les connaissances ont été kidnappées pour servir la loi du profit. Du 
coup, les industriels continuent de polluer la planète, ce qui inclut les corps des humains,  
avec des merdes chimiques qui devraient être interdites. 

Et, même pas besoin de chercher des exemples bien loin du quotidien. Il suffit de prendre 
comme exemple le petit déjeuner. Cela commence avec le lait, censé être bon pour les os, 
mais qui, en fait, crée l’ostéoporose. Et puis cela continue avec les sucres ajoutés, qui ont été 
déclarés, par l’OMS, nocifs et sans aucun intérêt nutritif, depuis les années 80. Ensuite, on va 
prendre sa douche et ça continue avec le chlore, qu’on trouve dans l’eau et qui devrait être 
interdit. Et ça continue avec le fluor, qu’on met dans les dentifrices et qui est hyper mauvais, 
notamment pour le système nerveux. Et cette préparation de la journée se termine souvent 
par une petite pilule genre anxiolytiques ou autres drogues dures qui sont peut-être légales, 
mais qui peu à peu enlèvent l’humanité des gens. 
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La chimie est imposée partout et viole nos corps et la planète. La chimie fut corrompue 
et rendue toute puissante par les mondes de la finance, car elle permet des profits records. 
De plus, cela rend les gens dépendants car c’est trop compliqué à fabriquer soi-même. Il s’agit 
là encore d’une triste illustration que les politiciens n’ont plus rien à dire et que les industriels 
ont désormais tous les droits. 

Certains appellent cela le complot* pour détruire les démocraties, mais en fait, ils  
viennent de découvrir l’une des facettes cachées du « capitalisme ». D’ailleurs, il faut  
vraiment faire une distinction entre le capitalisme d’avant les années 70/80 et le capitalisme 
d’aujourd’hui, qu’on pourrait qualifier de « terroriste ». 

Leurs armes principales sont la dérégulation, la désinformation et la chimie… À partir 
de ce moment-là, il ne fallait plus prouver qu’un produit était inoffensif pour la santé, 
mais au contraire, il fallait prouver qu’il était nocif pour l’interdire ! Mais ces études coûtent 
des millions d’euros. Et comme les états ont chaque année moins d’argent, il n’y a personne 
d’autres que les firmes pharmaceutiques pour pouvoir tester telle ou telle substance. Donc, 
en gros, les industriels sont devenus leurs propres régulateurs. Ils se contrôlent eux-mêmes.

5-4/ Nous n’avons jamais vraiment vécu dans des démocraties, dans le sens « le 
pouvoir aux peuples  ». 
Le jeu démocratique est truqué, dans le sens où nous vivons dans des démocraties  
« manipulées » par les lobbys industriels et financiers, afin que ces derniers n’aient  
quasiment plus aucune contrainte, ni aucun devoir, comme par exemple celui de payer un 
impôt juste! 

Nos « démocraties » sont devenues en réalité des dictatures douces,  car, nous en 
sommes arrivés à un tel niveau de manipulation médiatique, que les votes de la plupart  
des électeurs sont tout simplement télécommandés. 

Ainsi, aujourd’hui, la quasi-totalité de la machine politique internationale est au service 
des intérêts de quelques grands groupes,  qui possèdent 90% de tout le commerce mondial. 
George Orwell appelait cela « La démocratie des marchés », ce que je traduis par « le pouvoir 
au peuple de Wall Street ». Je vous en donne un exemple page suivante, avec une illustra-
tion offerte par OXFAM.
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(Avec l’aimable autorisation de Oxfam USA. Rendez-vous dans le pdf pour une meilleure qualité!)
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Certains seront énervés qu’on leur parle d’économie et de chimie, car ils veulent juste 
s’intéresser à la spiritualité. Mais la conscience a besoin d’informations pour se développer. 
Nier le fait, que nous vivons dans des dictatures douces, qui s’en foutent de tout détruire, 
nous empêche de voir la réalité telle qu’elle est et, donc, de développer notre conscience et 
de comprendre qu’il faut donner plus d’importance à notre guerrier intérieur, avide de justice.

Même à l’époque des rois et des reines, c’étaient déjà les financiers et les grosses 
fortunes qui dirigeaient, depuis les coulisses. Les grosses fortunes ont toujours veillé,  
de loin, à ce que les « démocraties » ne leur enlèvent pas leurs pouvoirs et leurs privilèges.  
Par exemple, si les gens de la finance n’aiment pas la tournure que prend une élection,  
ils vont tout simplement se débarrasser, d’une manière ou d’une autre, des candidats gênants

JAMAIS, ils ne laissent un candidat remettant en question la création monétaire, la 
dictature de la dérégulation ou la culture « patriarcale » arriver à ses fins. Si cela ne suffit 
pas, ils déclenchent des guerres comme ils l’ont fait avec les 2 guerres mondiales. 
J’en parlerai peu dans ce livre, mais la guerre est un énorme business qui rapporte beaucoup 
d’argent. Les lobbyistes de l’armement font tout ce qu’ils peuvent pour pousser aux guerres. 

Cela fait bien longtemps que la quasi-totalité des hommes politiques de tous les États, 
y compris ceux de l’Union Européenne, sont gangrénés par les tentacules des mondes 
de la Finance et des intérêts industriels. Ils ont maintenant envoyé leurs propres hommes 
ou femmes dans tous les postes clés du pouvoir, sans même se cacher ! L’exemple le plus 
flagrant étant Macron qui, avant de faire de la politique, travaillait dans une des banques  
réservées aux hyper riches. Il est, en fait, « en mission » pour les banques. 

Le système est devenu tellement commun qu’il a un nom chez les anglophones :  
« revolving doors » qui signifie « portes tournantes ». On passe du privé à l’administration 
gouvernementale, et puis à nouveau vers le privé. Macron est l’exemple parfait d’un candidat, 
sorti de nulle part, qui a été boosté par des sociétés de communication/conseil, comme 
McKinsey… Deux ans avant son élection, presque personne ne le connaissait. Ces agences 
ne font pas que du lobbyisme et du matraquage médiatique. Sur le net, ils effectuent un travail 
de fourmi, avec des moyens gigantesques, pour influencer tout ce qui se passe, notamment 
sur les réseaux sociaux. 

Aujourd’hui, avec le net et les médias mainstream qui appartiennent aux milliardaires, 
rien de plus facile que de manipuler l’opinion publique ! L’une des techniques, utilisées par 
des sociétés comme McKinsey, c’est de créer des millions de faux comptes sur les réseaux 
sociaux, et d’intervenir chaque fois qu’une vérité, un peu trop dérangeante, est mise en lumière. 
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Comme ils ont racheté des millions d’informations sur chacun d’entre nous, ils savent 
quoi nous dire pour tâcher de nous influencer. Les I.A. (intelligence artificielle) permettant 
d’aller très loin dans la manipulation. 

Cela dit en passant, McKinsey a été condamné de multiples fois comme Pfizer. Il a été  
prouvé que McKinsey a joué un rôle décisif dans la crise des opioïdes aux USA. En gros, 
McKinsey aurait poussé les groupes pharmaceutiques à faire pression sur les médecins, pour  
qu’ils prescrivent ce médicament hautement addictif à des personnes qui n’en avaient pas 
besoin. Comme leurs médicaments sont encore plus addictifs que l’héroïne, cela a tué offi-
ciellement plus de 500.000 personnes aux États-Unis. Sans compter tous ceux qui ne sont 
pas morts, mais dont la vie a été détruite. 

Et McKinsey a fait la même chose avec le vaccin* COVID, à savoir qu’ils ont convaincu 
des millions de personnes que c’était nécessaire, alors que ce n’était pas vrai. En 
revanche, ce qui aurait pu aider les gens, c’est leur apprendre comment booster leur système 
immunitaire. Mais cela créerait un manque à gagner pour Big Pharma. C’est criminel de ne 
pas leur dire, et ce n’est pas une métaphore, cela tue des gens. Nous sommes arrivés à un 
stade d’une cupidité inouïe !

La vérité c’est qu’il n’y a jamais eu autant de richesses sur Terre. Il y a assez de ressources 
pour tout le monde, et nous n’aurions quasiment pas de problèmes écologiques, écono-
miques et sociaux, si nos démocraties n’avaient pas été manipulées, pour garder des filières 
en place, comme celles du pétrole, de la chimie et des produits pharmaceutiques chimiques. 

L’exemple suivant résume parfaitement cela, et explique pourquoi le monde croule 
aujourd’hui sous la pollution des plastiques et d’autres dérivés du pétrole. L’économie, 
la politique et l’écologie ne sont pas les sujets de ce livre, mais je vous en parle quand même 
un minimum, dans l’intro et dans le chapitre « annexes ». 

C’est très important, car il faut que les gens sachent qu’il existe des solutions pour 
arrêter de détruire la planète, donc il y a de l’espoir. Je vous donne juste ici deux exemples 
que je trouve effarants !

Saviez-vous qu’en 1941, le constructeur d’automobiles 
Ford avait présenté un prototype de voiture qui, non 
seulement, fonctionnait au biocarburant de chanvre,  
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mais dont la carrosserie était aussi faite à partir des fibres 
de cette plante magique (mélangée à des graines de soja) 

qui lui offrait une solidité 10 fois supérieure à l’acier ! 

Henry Ford militait, aussi, pour qu’on utilise uniquement le chanvre, pour fabriquer du 
papier,  vu que cela était plus économique, donnait du papier de meilleure qualité et, en plus, 
permettait de ne pas couper les magnifiques forêts américaines. 

Mais ceux qui avaient investi dans le pétrole, la pétrochimie, la chimie médicale, le 
coton et le papier à base de bois  avaient déjà acquis des richesses et un pouvoir démesuré,  
notamment grâce à la première guerre mondiale. Il fallait faire tourner les usines  
et rentabiliser les filières qui avaient été mises en place. 
  

 Ainsi, une fois que les vendeurs 
de pétrole comprirent que 
FORD allait bientôt finaliser son 
prototype, ils réalisèrent que  
cela leur ferait perdre leur place 
de « chef du monde ».
Au-delà de tout entendement, et 
même des intérêts économiques 
des États-Unis, et grâce au fait 
qu’ils possédaient une grande 
partie des médias, ils ont réussi 
l’impensable : en 1937, ils ont 
réussi à faire voter le Marihuana 
Tax Act, qui était une manière très 
hypocrite d’interdire le chanvre. 
Cette loi imposait des taxes très 
élevées pour tous les acteurs de 
la filière (producteurs, vendeurs, 
utilisateurs, transporteurs etc…) 
ainsi que des amendes et des 
peines de prison ridiculement 
élevées en cas de non-respect.La voiture Ford Chanvre.   

Henry Ford pose derrière son prototype, en 1941.
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Cette loi fut appliquée avec tellement de vigueur que cela a tout simplement détruit  
la filière du chanvre. Si on avait continué à fabriquer le papier avec du chanvre, il y aurait 
100 à 1000 fois plus d’arbres sur la planète. Aujourd’hui, on pourrait remplacer TOUS les plas-
tiques par du « plastique de chanvre », qui est BIOCOMPOSTABLE et plus robuste ! ! !

Te rends-tu compte qu’aujourd’hui, nous n’aurions pas de 
problèmes de plastique sans ce « petit détail de l’histoire » ? 

Mais le plus fou, c’est qu’ils ont réussi à le faire d’une manière tellement ridicule, que 
les historiens du futur auront bien de la difficulté à y croire…  Ils ont prétexté le fait qu’il 
fallait interdire le cannabis qui est la fleur du chanvre, car ses effets psychotropes rendaient 
les gens fous. Mais cela ne tient pas debout car les chanvres utilisés par l’industrie n’ont pas 
du tout d’effet « psychotrope ». Comment une loi pareille a-t-elle pu passer ? Car les gens ne 
s’intéressent pas aux histoires de l’État, ils sont trop passifs. Mais aussi car les vendeurs de 
pétrole ont payé les politiciens qu’il fallait. Et puis aussi, sûrement, parce que les lobbyistes 
pharmaceutiques étaient trop contents de pouvoir remplacer le cannabis, qui était, à l’époque, 
le deuxième médicament le plus utilisé aux États-Unis. Et qu’on pouvait le faire pousser chez 
soi… quelle perte de profits !

« La propagande est à la démocratie, ce que la violence est à un état totalitaire ». 

Noam Chomsky

Ce détail est important car vous allez voir qu’une 
des signatures, de ceux que j’aime appeler le G.M.I. 
(Gouvernement Mondial Invisible*), c’est de justifier 

leur manœuvre d’une manière complètement absurde 
qui ne tient pas debout. 

L’histoire du chanvre n’est pas une exception, c’est la norme. C’est une sorte de proto-
cole opérationnel. Mais ce qui est fou, c’est qu’ils font des mensonges gros comme des 
paquebots, et que les gens adhèrent… C’est la même chose avec la dette. Plus c’est gros, 
plus ça passe… Je pourrais te raconter des centaines de scandales dans le même genre, 
comme celui de l’énergie solaire. 

Savais-tu qu’en 1950, 80% des chauffe-eau en Floride étaient solaires ? Les pétroliers 
ont alors mené une guerre totale au solaire, qui est très bien racontée dans le documentaire 
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« L’homme a mangé la Terre* » (Youtube). Une histoire à dormir debout, qui a tout simplement 
brisé l’essor du solaire. Même histoire pour les automobiles électriques qui auraient pu être 
majoritaires depuis des décennies.

Ainsi, dans la même logique,  la plupart des guerres ont été déclenchées pour servir les 
intérêts des industriels et, derrière eux, ceux des investisseurs (les mondes de la finance). 

Si tu ne me crois pas, demande-toi comment Hitler a pu s’offrir l’armée la plus moderne de 
la planète, alors que l’Allemagne n’avait plus un sou après la première guerre mondiale?  
Ce n’est pas Hitler qui est responsable de la deuxième guerre mondiale, ce sont ceux qui 
détenaient les banques. Si Hitler n’avait pas été là, ils en auraient trouvé un autre. Il est 
aujourd’hui effectivement accepté, historiquement, que l’argent est venu des mondes de la 
finance, notamment via des banques en Suisse. Sans cette aide, Hitler n’aurait JAMAIS pu 
envahir l’Europe. Je n’accuse pas ici la Suisse, mais les banques, dont les propriétaires sont 
de diverses nationalités. Dans ce cas-ci, une grande partie de ces investisseurs étaient… 
Américains, Anglais et même Français…

Les grandes fortunes ont voulu une guerre, pour éradiquer un mouvement populaire 
profond qui votait de plus en plus à gauche, notamment en Espagne, en Allemagne et 
en France. Et ils ont réussi ! Je vous rappelle qu’en 1931 un Front Populaire a gagné les élec-
tions en Espagne et en 1936, ce fut le cas de la France. C’était un véritable tremblement de 
terre politique ! Il faut donc enlever, de l’inconscient collectif, cette croyance qu’Hitler a pris 
le pouvoir parce que les Allemands étaient tous des nazis, car en fait c’est tout le contraire 
qui s’est passé. Je simplifie un peu l’histoire, mais en résumé, Hitler a été obligé de prendre 
le pouvoir à travers un coup d’état, car justement, l’Allemagne était majoritairement remplie 
de personnes voulant une gauche démocratique. 

L’Allemagne était aussi le pays européen avec le plus grand parti communiste  et, 
comme l’espéraient les Russes, si l’Allemagne basculait à gauche, toute l’Europe suivrait. Et, 
en France, c’était plus ou moins la même chose. Mais il y avait aussi, à cette époque, dans 
toute l’Europe, une véritable révolution des mœurs et des modes de vie, qui ne plaisait pas 
du tout aux catholiques et aux conservateurs. 

De grands esprits, qui ont marqué l’inconscient collectif occidental du XXes., sont 
issus de l’Allemagne ou de l’Autriche de cette époque. Je pense notamment à Freud, 
Einstein, C.G Yung, Steiner, Reich… Pour les catholiques, c’étaient tous des hérétiques qui 
éloignaient les gens des religions. Donc, il faut arrêter d’emmerder les Allemands avec le 
nazisme, surtout que l’Allemagne actuelle est tout le contraire. Elle est championne euro-
péenne dans de nombreux domaines alternatifs, notamment l’écologie, le social, l’accueil 



SOMMAIRE

59

LA CLEF ÉTAT DES LIEUX

des réfugiés, la liberté sexuelle, la question/gestion de la prostitution etc. Berlin est une ville 
magique, peut-être le plus important pôle de l’activité alternative en Europe.

Ce qui est arrivé aux Allemands, aurait pu arriver dans n’importe quel autre pays, si 
cela avait été le souhait des ultra-riches. La preuve en est avec ce qui est arrivé dans le 
monde entier pendant le Corona Circus*… Car, la finalité de la finance et du nazisme sont les 
mêmes… Mettre les hommes en esclavage, pour qu’une minorité les domine…C’est juste 
que les capitalistes préfèrent les dictatures douces (dis ce que tu veux, je m’en fous !) tandis 
que les fascistes préfèrent les dictatures dures (ferme ta gueule ou je te tue !).

Dans ce livre, je ne vais pas m’encombrer, systématiquement, de références pour prouver  
mes dires, je fais appel à votre capacité de réflexion. Pour arriver à sortir des limitations 
de la prison mentale, dans laquelle notre culture nous enferme, la méthode la plus efficace que 
je connaisse, c’est, surtout, de se concentrer sur les questions. Si on trouve la bonne ques-
tion, la réponse « coule de source ». J’adore l’expression « to connect the dots » qui signifie, 
« relier les points entre eux ». Donc, si tu veux bien, on prend des faits, avec lesquels tout le 
monde est relativement d’accord, et on réfléchit à ce qui pourrait bien relier ces faits entre 
eux, pour comprendre « the big picture », « le grand dessin/dessein ».

Ainsi, pour te prouver que, depuis des décennies, tout est fait, dans l’économie mondiale, 
pour minimiser les classes moyennes et détruire le tissu industriel en Occident, je te 
pose une question :  « Pourquoi crois-tu que l’on permette à la Chine, d’avoir accès à nos 
marchés, alors qu’il s’agit d’une concurrence tout à fait déloyale ? » C’est un suicide d’une 
grande partie de l’économie en Occident. Lorsque j’étais petit (millénaire passé), si on voulait 
importer des marchandises, de pays comme l’Inde ou la Chine, on payait des taxes très 
lourdes, genre 300% ou même 500%. Même si le but, à court terme, est de pousser à la 
consommation en proposant des produits moins chers en Occident, le but, à long terme, est 
de détruire l’économie industrielle de ce même Occident. Les Américains ont déjà rapatrié 
une partie de leurs industries aux USA, mais pas l’Europe ! Pourquoi ? Ma réponse : afin de 
se débarrasser des classes moyennes et de toutes les contraintes sociales et environnemen-
tales en Europe, qui réduisent les marges bénéficiaires des grandes industries, et qui est un 
mauvais exemple pour le reste de la planète.

La majorité des gens croient que l’intérêt des personnes ultra-riches et des banques, 
c’est une économie saine, qui prospère, mais c’est tout à fait faux. Rien de mieux que 
le chaos économique, les crises et les guerres pour faire un maximum de profits. Cela crée 
de la rareté et de nouveaux marchés. Un niveau de chômage important profite aux patrons. 
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S’il n’y a pas de chômage, le prix des employés augmente et il faut mieux les traiter, ce qui 
va réduire les marges bénéficiaires. Les crises permettent que les petites entreprises fassent 
faillite et que les plus grosses les mangent. Après quelques décennies à jouer ce petit jeu, la 
majorité des petites entreprises et des petits magasins ont disparus. 

Ainsi, aujourd’hui, une poignée de groupes de la finance possèdent 90% des entre-
prises mondiales qui vendent les biens de consommation courante. Et ces quelques 
groupes sont aux mains de moins de 200 familles. Ce n’est pas les 1%, c’est plutôt les 1 pour 
mille c.-à-d. plus ou moins 8 millions de personnes. 

Ainsi, la crise COVID et la guerre en Ukraine servent à cacher et à aggraver une crise 
économique et une pénurie alimentaire et énergétique, qui étaient prévues et planifiées 
de longue date. Résultats de plus de 50 ans de dérégulations complètement aberrantes (FMI 
et OMC) qui ont détruit l’économie de la plupart des pays. Cette crise était annoncée par les 
économistes depuis bien longtemps… 

Toute personne qui s’intéresse, un minimum, à la manière dont fonctionne l’économie 
mondiale, sait très bien que les lois économiques en cours sont malsaines. Depuis un 
siècle, on savait qu’à long terme, elles ne pouvaient mener qu’à l’effondrement de cette même 
économie. De ce point de vue, l’économie mondiale est une énorme pyramide de Ponzi, et 
son effondrement se passe juste maintenant. Et la seule manière, pour les financiers de s’en 
sortir, c’est de créer la plus grosse crise de tous les temps, de museler les peuples pour 
qu’ils ne se révoltent pas trop, et créer une économie faite que de pauvres et d’ultra-riches. 

Dans la guerre en Ukraine, il y a aussi le but clair de détruire un peu plus l’économie 
européenne,  qui est une cible à abattre, notamment à cause de sa sécurité sociale, encore 
et toujours unique au monde, et de ses autres trésors de l’État providence. Les mondes de 
la finance ne veulent pas que les Européens se rapprochent de la Russie et de la Chine, car 
ils veulent une Europe faible. 

Mais il ne faudrait surtout pas tomber dans le piège de croire que nous avons affaire 
à une guerre entre nations. Le peuple américain est, lui-aussi, la proie des intérêts de la 
finance et de la dictature de la dérégulation. Il s’agit purement et simplement d’une nouvelle 
étape dans la lutte des classes. C’est juste que, cette fois-ci, c’est la grande majorité de la 
classe moyenne qui va se retrouver parmi les pauvres. Comme Klaus Schwab (fondateur/
organisateur des rencontres de Davos du Forum Économique Mondial) l’a très bien expliqué, 
dans son livre « COVID-19 : La Grande Réinitialisation », le système capitaliste a aujourd’hui 
atteint ses limites. Il doit se réinventer ou mourir. 
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Nous avons affaire à une guerre des ultra-riches 
contre les pauvres et les classes moyennes, sur 

laquelle se juxtapose la guerre que l’homme mène au 
Vivant, avec la chimie. La chimie, c’est l’incarnation du 
mal dans la matière. La Chimie devait servir l’Humanité 
mais la pression de la finance et sa loi du profit à tout 

prix ont transformé celle-ci en son pire ennemi.

Mais revenons à LA question de base que devrait se poser n’importe qui s’intéressant 
un minimum au monde  : « Qui imprime/émet l’argent ? » Tous les enfants se posent un 
jour cette question. D'ailleurs peut-être que pour finir, être un adulte, signifie ne plus se poser 
ce genre de questions. Pourtant, c’est dingue, car la majorité des gens court après l’argent 
toute leur vie, et ils ne se demandent même pas d’où il provient. 

S’il y a autant de personnes, qui trouvent que le monde n’a pas de sens, et qui abdiquent 
à essayer de comprendre, c’est parce qu’ils ne s’intéressent pas à l’abc de l’économie. 
Car, une fois que tu as compris que, tout est fait pour que les sociétés cotées en bourse 
rapportent aux investisseurs, quitte à détruire la planète, tu comprends la logique de tout 
ce qui se passe. 

Donc, ceux qui veulent un monde meilleur et aiment les enfants DOIVENT s’intéresser 
à l’économie  et, surtout, au concept du hold-up sur la création monétaire, qui a entraîné la 
fausse dette des pays. Ces connaissances sont aussi nécessaires à notre éveil spirituel, afin 
de bien comprendre dans quel monde nous vivons.

Pour être plus précis,  je dirais qu’il faut s’intéresser un minimum à l’économie, jusqu’à ce 
qu’on comprenne que, sans la mainmise de la finance sur l’économie mondiale, il n’y aurait pas 
de problèmes économiques, quasi pas de problèmes sociaux et presque pas de problèmes 
écologiques. Donc, si tu veux bien, faisons un petit résumé, ici et maintenant, de l’essentiel. 

Je me permets d’insister dans ce paragraphe, pour bien être sûr que tu as compris 
pourquoi la dette des pays est un hold-up  car, sinon, il n’est pas possible de comprendre 
la logique de tout ce qui se passe dans le monde. Si ça t’énerve et que t’as compris, saute 
ce paragraphe… LOL !

Lorsque les pays émettaient leur propre monnaie,  il était juste d’en éditer/imprimer un 
peu plus chaque année, car il y avait chaque année plus de personnes et plus de richesses. 
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En effet, ce qui rend un pays souverain, c’est justement le droit régalien de « battre monnaie ». 
De plus, cela permettait, aux pays/rois, de financer une partie de leurs activités. Les rois obli-
geaient les peuples à utiliser et à accepter LEUR monnaie, ce qui leur permettait d’acheter 
tout et tout le monde. Puis, ce « droit régalien » s'est vu donné aux États. 

Et puis, un beau jour, des lois furent votées pour que les états soient obligés d’emprunter 
cet argent aux banques. L’excuse ridicule (une de plus dans la collection des excuses indé-
fendables), c’était que cela permettrait de limiter l’inflation. Mais, il fallait bien que l’on crée 
de l’argent nouveau, pour les raisons que je viens de vous donner. Alors, on a décidé que les 
banques auraient le droit « de créer, d’émettre/imprimer » le nouvel argent, et qu’elles auraient 
le droit de le prêter, aux états, en échange d’intérêts. Donc, comprenez bien qu’en pratique, 
cela veut dire que lorsqu’on emprunte de l’argent à une banque, elle demande l’autorisation 
aux banques centrales pour pouvoir le créer à partir de… RIEN.

Je sais que c’est très difficile à croire, mais c’est 100% vrai. Ainsi, avec les intérêts, ce 
gros mensonge a créé les dettes publiques actuelles, dans lesquelles ce qui reste des démo-
craties et de nos libertés est en train de se noyer. 

Pourtant, il existe dans les lois internationales, le concept de « dette odieuse ». Si une 
dette a été créée de manière frauduleuse, si les endettés n’étaient pas au courant de la prise 
de crédit, ou si les dettes ont été contractées par des dictateurs, alors la dette peut-être, tout  
simplement, effacée. Et c’est le cas ! Cette loi a été utilisée par les Américains lorsque  
celle-ci les arrangeait. 

Donc, une fois le principe de la fausse dette institutionnalisé, les états s’endettaient pour 
une action, qui ne leur coûtait rien avant et qui, en plus, les enrichissait. Ainsi, le but de 
ceux qui possèdent les banques est donc devenu que les états et les particuliers empruntent 
le plus possible, et le Jackpot, c’est s’ils n’arrivent pas à rembourser. Les banques peuvent 
alors saisir les biens des individus ou des sociétés, et accroître leur pouvoir sur les états.

S’en est suivi ce que les financiers ont appelé les 30 glorieuses,  dont le but, était tout 
simplement de faire plein de travaux inutiles afin que les pays s’endettent le plus possible. 
Mais attention, il ne fallait pas non plus qu’ils fassent des investissements « rentables », qui 
puissent rapporter de l’argent aux états. En parallèle, le FMI obligeait les états à vendre ce 
qui leur rapporte de l’argent, en faisant du chantage genre « Si tu ne vends pas ton aéroport à 
10% du prix, tu n’as plus le droit d’émettre de l’argent cette année ». En Belgique nous avions 
même une émission à la TV : « Les grands travaux inutiles ». 
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Le hold-up de la création monétaire a créé les dettes 
des pays qui sont donc à 90% illégitimes.  

Tous les politiciens, journalistes, économistes, qui ne 
mettent pas cette « aberration » en avant, sont,  

soit stupides, soit corrompus, soit lâches.  
À mon avis, la plupart sont les 3 à la fois…

Donc, ceux qui détiennent les banques ont intérêt à ce qu’il y ait le plus de dettes 
possible…  A coup de milliards, ils élisent les politiques qui sont d’accord de continuer cette 
grande supercherie. Les milliards d’euros qui ont été soi-disant généreusement distribués 
pendant le COVID, sont, en fait, autant de milliards qui vont droit dans les poches des action-
naires des banques. Il n’y a aucun autre nom que HOLD-UP. Toute l’économie mondiale est 
un énorme hold-up. Les intérêts de la finance et des industriels ont façonné les lois à leur 
avantage. Par exemple, en Europe, depuis les années 80, l’impôt moyen des sociétés est 
passé de 50% à 30%. 

Je n’aime pas le mot complot*, car cela sous-entend qu’on parle de quelque chose à 
venir,  alors que le mouvement, pour que les ultra-riches prennent le pouvoir sur les instances 
politiques, existe depuis quasi toujours. Il s’agit même de la graine principale de la définition 
de capitalisme. 

Par contre, le fait qu’on ne parle pas de l’illégitimité de la dette et de la dictature de la 
dérégulation dans les médias, est bien un complot,  car ces mensonges, par omission, 
nécessitent une synchronisation/entente entre les différentes institutions, pour dire (ou ne 
pas dire) les mêmes choses.

Le hold-up de la dette a tout simplement enlevé le pouvoir des mains des politiques, 
jusqu’à ce qu’ils n’aient plus personne pour contrôler ce que font les industriels et les 
financiers. Du coup, plus personne ne contrôle les biens de consommation, dont la plupart 
sont mauvais pour la santé et détruisent la planète. C’est, par exemple, le cas de la majorité 
des accessoires pour enfants, des peintures, des habits, des aliments préparés industrielle-
ment, des médicaments mais surtout de la quasi-totalité des produits chimiques. Aujourd’hui, 
les instances censées contrôler la non-toxicité des produits ont été infiltrées par des scienti-
fiques, qui sont quasiment tous payés par les industriels, qu’ils sont censés surveiller.



SOMMAIRE

64

LA CLEF ÉTAT DES LIEUX

La majorité des gens rigolent lorsqu’on leur parle de 
complot ! Mais, lorsqu’on leur dit qu’on fait référence 

au fait que ce sont les intérêts, des industriels et ceux 
de la finance, qui ont corrompu le monde politique, 
pour faire tout ce qu’ils veulent, là ils sont d’accord. 

Donc, je crois qu’on est tous du même avis.  
Alors SVP, arrêtons de nous disputer pour un mot,  
car c’est l’avenir de la vie sur Terre qui est en jeu. 

Et, il y en a aussi beaucoup qui disent que, si les politiciens font n’importe quoi, c’est parce 
qu’ils sont stupides ! Désolé, mais, ce sont ceux qui croient cela qui font preuve de naïveté.  
Mais, c’est peut-être aussi parce qu’ils ne parviennent pas à bien gérer le stress qui les  
submergerait, s’ils acceptaient que les mots complot et hold-up sont, tout à fait, de circons-
tance. Cela les obligerait à choisir consciemment, entre devenir un guerrier défenseur de la 
vie ou faire la politique de l’autruche. Je vous parle plus de ce complot et de son histoire, 
dans l’annexe « Complot » (Chapitre 14).

Donc, oui, je décide d’utiliser le mot « complot* » et d’être complotiste, comme toutes 
les personnes sensées, qui ont pris le temps de réfléchir à la question. Non seulement je 
suis complotiste, mais, en plus, je prétends que ce complot existe depuis la création de notre 
« civilisation ». Les puissants mentent depuis toujours aux peuples sur des sujets essentiels, 
afin de les garder dans l’ignorance et la soumission. Le Vatican* a montré la voie, en prouvant 
que, si tu répètes assez de fois un mensonge, il devient une vérité. La définition du complot, 
c’est « un plan secret planifié entre plusieurs personnes, contre quelqu’un ou quelque chose ». 

Le plan secret, c’est de continuer de faire croire que nous vivons dans des démocraties, qui 
veillent sur l’intérêt des peuples,  alors que ce sont les mondes de la finance qui ont le pouvoir, 
et qu’ils se foutent complètement de détruire toute vie sur Terre, tant qu’ils peuvent augmenter 
leurs bénéfices. Alors, c’est un mensonge par omission, dans le sens « non-dit », mais c’est  
un mensonge quand même.

Comme le dit le Dr Raoult : « Je ne veux pas être ou devenir idiot, donc je suis complotiste. 
Ce n’est plus de la science, c’est de la croyance » !  (Sud Radio avril 2022).

De plus, l’existence de ce gouvernement mondial invisible, et donc, de ce complot, n’a 
rien de nouveau. Il y a déjà plus d’un siècle, le président des États-Unis, Woodrow Wilson, 
déclarait : « Le gouvernement, qui a été conçu pour le peuple, est passé entre les mains des 
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patrons et de leurs affidés, les intérêts spéciaux. Un empire invisible a été installé au-dessus 
des formes de la démocratie. » (Wilson président USA 1912-1919, connu pour son programme 
anti-trust).

Il me semble également juste d’utiliser le mot 
« complot », et de considérer que nos démocraties 
sont des mensonges, car les médias sont utilisés, 

pour que toute personne, qui remette en question la 
pensée unique, n’ait pas le droit à la parole. Et sans 

les médias « mainstream », impossible de se faire élire.

5-5/ Chaque année, il y a de plus en plus de pauvres et ils sont de plus en plus pauvres.

« Je refuse de céder à l’escalade moderne de l’insensibilisation, autrement 
je meurs. »

Romain Garry 

Toute cette souffrance n’est plus acceptable, surtout qu’il ne s’agit pas d’une fatalité, 
contrairement à ce que l’on voudrait nous faire croire. En effet, il s’agit d’une pauvreté 
organisée et entretenue et, comme disait Gandhi : « Il n’y a pas pire violence que la pauvreté 
organisée ». Et c’est la passivité, de tous ceux qui laissent faire, qui rend cela possible. Donc, 
la passivité face aux injustices, est la pire des violences, n’en déplaise à ceux qui estiment 
que leur passivité est un signe de sagesse. 

De plus, on ne peut pas demander à une personne, qui doit se battre chaque jour pour 
manger, de faire attention à l’écologie,  et de commencer à nettoyer la planète ! Donc, le 
sauvetage écologique de la planète passe par le sauvetage social. 

Même dans les pays riches, la majorité des gens  
ont un pouvoir d’achat de plus en plus bas,  

qui les rapproche de l’esclavage. 

Dans les universités occidentales, de plus en plus d’étudiants sont obligés de se pros tituer  
pour payer leurs études, et presque tout le monde ferme les yeux. La prostitution 
adolescente explose partout en Occident, même dans les classes moyennes. Mais on 
n’en parle quasiment pas. Je crois que cela ne choque plus, car, au fond, la plupart des 
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gens savent qu’eux aussi prostituent leur âme*, contre une « paix intérieure apparente »  
et une bonne dose d’orgueil.

Le confort et la paix apparente, en Occident, reposent 
sur des piles de cadavres, des tonnes de souffrances 

et des montagnes d’injustices.

Il faut, d’urgence, que chaque individu sur cette planète, puisse vivre dans un lieu 
qui lui plaît et qu’il ait accès à une nourriture de qualité en suffisance. Pour y arriver, 
il faut d’abord, accepter l’idée que les peuples des pays pauvres sont traités comme des  
marchandises, et ce depuis des siècles. 

La décolonisation fut une grande hypocrisie,  car, pratiquement partout, les Occidentaux 
ont mis en place des gouvernements autoritaires, facilement corruptibles, afin de pouvoir 
continuer à piller les ressources naturelles, et payer les employés le moins possible. 

Par exemple, le Congo* devrait être un des pays les plus riches de la planète. Au lieu 
de cela, la cruauté, la pauvreté, et l’esclavage moderne sont toujours omniprésents dans ce 
pays et dans la majorité des pays d’Afrique.

Par l’absence de réactions des Occidentaux et la force de la logique « du toujours plus » 
de la finance, ce sont maintenant les Occidentaux qu’ils traitent comme les habitants 
des pays pauvres. On peut donc dire qu’il s’agit d’une espèce de « karma direct » et que c’est  
bien fait pour les Occidentaux. Mais vu de très haut, on pourrait aussi considérer qu’il s’agit 
aussi d’une opportunité unique, pour que la civilisation occidentale puisse sortir de son 
sommeil orgueilleux et hypocrite, et « s’éveiller ». 

Mais cet éveil a besoin d’une étincelle,  comme la prise de conscience de nos attitudes 
injustes et égoïstes, face aux plus démunis, et de notre impact destructeur sur la planète et 
sur nous-même.

Ce n’est qu’en acceptant que nous ne sommes pas Humains que nous pourrons le 
devenir ! Ce n’est qu’en acceptant que nous sommes devenus les pires ennemis des enfants, 
et de la Vie en général, que nous pourrons devenir le contraire : des défenseurs de la Vie, des 
guerriers de la Lumière. Ainsi, l’alchimie aux pouvoirs sans limites de la remise en question, 
pourra enfin nous transformer en Humains dignes de ce nom. 

S’occuper de ceux qui souffrent est essentiel, car nous sommes tous interconnectés 
et une partie de nous ressent les souffrances des autres. L’Humanité est semblable à une 



SOMMAIRE

67

LA CLEF ÉTAT DES LIEUX

chaîne humaine, dont la solidité dépend de son maillon le plus faible. C’est donc en investis-
sant dans les maillons faibles qu’on crée une Humanité forte. C’est pourquoi on jauge le niveau 
d’Humanité d’une société à la manière dont elle traite les plus faibles, les plus démunis, mais, 
aussi, à la manière dont elle traite ceux qu’elle considère comme ses « ennemis ». 

Donc, avec ces 5 ingrédients/constats, il n’y a qu’un scénario possible. Je vous mets  
au défi d’en trouver un autre, en tout cas, si on imagine un futur « mère veilleuse », c.-à-d.  
dans lequel on ne laisse personne (même les « méchants comploteurs ») sur le côté. 

La seule manière de faire naître l’Humanité, c’est en créant des énormes cités universi-
taires,  dans lesquelles on apprendra toutes les sciences, notre vraie histoire, la psychologie, 
les arts, la sexualité, la méditation*, l’agriculture, le yoga (avec travail psycho/émotionnel), l’art 
de respirer, le vrai chamanisme, etc. 

On y mettra la priorité sur le fait de développer nos pouvoirs intérieurs insoupçonnés.  
Cela ne sera plus la croissance économique qui sera mise en priorité, mais la croissance du 
niveau de conscience et le bien-être de chaque individu.

Il faudra apprendre aux individus à réfléchir par eux-mêmes et à avoir des connais-
sances de base, dans tous les domaines. Car, si on n’a pas un minimum de connaissances, 
on se laisse manipuler par les autres, comme avec le COVID et le mensonge de la dette. Mais 
le plus important, c’est d’apprendre à rétablir et à entretenir sa connexion avec toute chose 
vivante, y compris dans les mondes énergétiques invisibles. Si on ne le fait pas, on devient 
esclave de ces mêmes mondes invisibles. Je crois sincèrement que, c’est en approfondis-
sant cette connexion, que les âmes pourront sortir ainsi des cycles de vie et de mort (oublis) 
dans lesquels nos âmes* perdent, à chaque fois, leurs mémoires.

Alors, bien sûr, vous me direz qu’il y a juste un petit détail que j’oublie : « Comment  
prendre le pouvoir sur le gouvernement mondial*/deep state ? » « Ils ont des armes, des 
bombes atomiques et ils n’hésiteront pas à s’en servir »… Patience, on y arrive !

Et une étape essentielle, pour nous les Occidentaux, c’est de bien comprendre que 
nous ne faisons absolument pas partie de l’élite du monde,  ni de la culture la plus civi-
lisée de la planète. Une culture, qui détruit sa planète et traite la majorité de la population 
comme des esclaves, n’est PAS une culture civilisée.

Et pour cela, il faut sortir de la pensée unique…
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  CHAPITRE 6  

ESSAI DE DÉFINITION DE LA PENSÉE UNIQUE

QUI PERVERTIT LES ÂMES, REND MALHEUREUX ET DÉTRUIT LE MONDE.

Dans le DOMAINE ÉCONOMIQUE,  la pensée unique pourrait se résumer à ne pas remettre 
en question le hold-up des mondes de la finance sur le droit d’émettre de la monnaie et les 
nombreux avantages qui leur permettent de ne quasiment pas payer d’impôts. 

Dans le DOMAINE CULTUREL,  la pensée unique pourrait se résumer à ne pas remettre en 
question les piliers de la culture « patriarcale ». Par exemple, l’un des piliers de l’inconscient 
collectif occidental, c’est une certaine vision du darwinisme. En effet, pour beaucoup de 
personnes, qui sont contre un monde de partage, mais sont, au contraire, pour la compétition 
et pour la domination - notamment celle des pauvres par les riches « bien nés » - le darwinisme, 
c’est la preuve scientifique qu’ils sont sur la bonne voie. C’est la loi du plus fort qui prime, et 
la sélection naturelle qui joue son rôle « sain » pour éliminer les plus « vulnérables ». Mais cette 
vision courante du Darwinisme est complètement erronée. 

Si vous lisez Darwin, vous comprendrez qu’il parle beaucoup plus de collaboration, 
de nécessité d’adaptation et d’évolution, que de loi du plus fort. Au contraire, ceux qui 
n’arrivent pas à s’adapter, en évoluant et en collaborant avec le reste du vivant, sont voués 
à la destruction. Je ne rentrerai pas dans les détails, mais ce sont encore une fois les catho-
liques qui se sont fait passer pour le dépositaire officiel de Darwin et qui ont réussi à « inverser/
pervertir » son message, pour lui faire dire le contraire. Ils avaient fait la même chose avec les 
messages de Marie et de Jésus.

Dans le DOMAINE MÉDICAL,  la pensée unique pourrait se résumer à mettre en avant les 
thérapies chimiques (ou qui rapportent de l’argent) et à décrédibiliser les médecines natu-
relles et préventives. Pourtant, de nombreux types de thérapies, ainsi que les plantes et les 
champignons, pourraient remplacer quasiment tous les médicaments chimiques avec de 
bien meilleurs résultats. Mais, derrière cela, il y a les intérêts économiques, le concept de la 
supériorité de l’homme sur la Nature, le concept du bien et du mal, des méchants microbes 
qui doivent être tués, au lieu de donner, à notre corps, la force pour cohabiter avec eux. 
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Contrairement à ce que veut nous faire croire la pensée unique, c’est l’améliora-
tion de l’hygiène et de l’alimentation qui a fait augmenter l’espérance de vie,  le QI et 
qui a fait disparaître beaucoup de maladies. Ce sont donc les conditions économiques et 
les connaissances, et absolument pas la science corrompue, les médicaments chimiques  
et les vaccins*, qui ont favorisé cela.

Par contre aujourd’hui, c’est une alimentation de plus en plus malsaine, l’abus de médi-
caments et les pollutions chimiques et électromagnétiques qui font baisser le QI, le 
niveau de santé et d’intelligence des gens. Et dans la plupart des cas, c’est la condition 
économique des gens qui en est responsable. En Angleterre en 2020, un homme riche vivait 
en moyenne 20 ans de plus qu’un homme pauvre. 

Saviez-vous, par exemple, que depuis les années 60, 
on sait que les perturbateurs endocriniens*, qu’on 
trouve dans la plupart des produits en plastique, 

perturbent le développement du cerveau, à tel point 
que depuis les années 80, le Q.I. moyen des pays 
occidentaux est pour la première fois en baisse ? 

Cela est en train de créer une épidémie  
de crétinisme ! 

Les perturbateurs endocriniens ont une structure moléculaire si proche de l’iode, que 
notre corps les confond avec les hormones thyroïdiennes, qui sont essentielles dans 
le développement du cerveau. Les perturbateurs endocriniens féminisent les hommes, du 
coup, 25% des hommes Français sont déjà infertiles. Ils hyper sexualisent les femmes très 
jeunes, créent de l’obésité, du diabète, des dépressions, des cancers*… 

La majorité des futures mamans sont en manque d’iode et auront donc des enfants, 
dont le cerveau ne va pas bien se développer. Il suffirait qu’elles prennent de l’iode, avant 
de procréer et durant la grossesse, pour que le cerveau de leur enfant se développe norma-
lement. Mais on n’en parle quasiment pas dans les médias mainstream, car les lobbys de la 
chimie sont trop puissants. En parler serait reconnaître qu’il faut, tout simplement, interdire 
tous les perturbateurs endocriniens, et notamment tous les plastiques à base de pétrole et 
les remplacer par des plastiques végétaux.
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L’immense majorité des médecins ne savent faire qu’une chose : prescrire des médi-
caments chimiques pour soi-disant guérir, sans tenir compte des vraies causes des 
maladies  qui sont d'origines psychosomatique, environnementale ou alimentaire. C’est 
devenue une médecine qui fait beaucoup plus de mal que de bien. Les médecins pratiquant 
le « tout chimique » sont vraiment des traîtres de l’humanité. Ce sont devenus de vulgaires 
vendeurs de drogues légales. 

L’obligation vaccinale, pour le personnel soignant lors du COVID, a servi de purge, afin de 
destituer un maximum de médecins/infirmières qui osaient se positionner contre cette 
dictature de la médecine chimique. Cela fait beaucoup penser à l’inquisition catholique. On 
ne brûle plus les sorcières mais, on les met à la rue et tant pis si elles meurent de pauvreté.

Mais, il y a aussi le fait que la culture et la médecine occidentale ne reconnaissent pas 
le concept d’énergie vitale,  qui a été éliminé/effacé de notre culture par le Vatican* pour 
hérésie ! La médecine qui se dit « moderne » n’est toujours pas sortie de cette vision limitée de 
la vie, qui date de presque 2000 ans ! Du coup, la médecine « chimique » ne s’occupe que du 
corps physique, alors que nous avons aussi plusieurs enveloppes énergétiques, dont l’enve-
loppe mentale et l’enveloppe émotionnelle. Cela revient à essayer de comprendre comment 
fonctionne une voiture, sans se soucier de l’énergie qui la fait fonctionner. Cela renforce le 
fait que la médecine occidentale n’arrive pas à vraiment guérir les gens, mais en plus, nie les 
dimensions énergétiques/invisibles de la vie éloignant le peuple de leur plus grande source 
de pouvoir. 

En effet, l’un des plus grands secrets, c’est que chaque être vivant a accès à une 
source illimitée d’énergie, via l’infiniment petit de ses cellules. On peut s’y connecter, 
qu’on soit riche ou pauvre, et ainsi sortir, petit à petit, du procédé de se nourrir énergétique-
ment des autres et développer ses pouvoirs psychiques. Lorsqu’un être arrive à se connecter, 
de manière optimale, à l’intérieur de soi, et plus précisément à l’intérieur de ses propres 
cellules, alors il se connecte à une force qui n’a pas de limite : la force atomique c.-à-d. la 
force de l’atome. Ce n’est pas l’atome qui contient cette énergie, mais l’infiniment petit, qui 
nous connecte à la source. 

La médecine « moderne/pervertie » est aussi totalement fermée à des concepts évidents, 
qui furent pourtant à la base des théories d’Hippocrate,  comme : « Le corps fait une maladie 
pour se guérir. » Effectivement, une bonne fièvre peut être très bénéfique pour le corps. Ou 
encore : « Quand on est tombé malade, il faut changer de manière de vivre. Il est clair que 
celle qu’on suivait est mauvaise, ou en grande partie, ou en quelque chose ». 
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Le serment d’Hippocrate, que doivent prêter les médecins, avant de commencer à 
exercer, est devenu un serment d’hypocrite, car la logique de la médecine chimique 
est à l’inverse de l’esprit et de l’enseignement d’Hippocrate. On retrouve, encore une 
fois, la stratégie de l’ombre qui consiste à dire l’exact contraire de la vérité !

La chimie a remplacé de nombreuses substances 
naturelles, juste parce qu’elle génère énormément 
d’argent et qu’elle rend les gens dépendants. En 

effet, le peuple ne peut pas fabriquer lui-même des 
médicaments chimiques, en revanche, il peut aller 

cueillir des herbes et des champignons pour se guérir. 

Par exemple, la pensée unique considère le cannabis et la psilocybine comme des 
drogues,  alors que, scientifiquement parlant, ceux-ci n’ont aucun pouvoir addictif sur le plan 
physique et ont de nombreux pouvoirs curatifs. Ce sont de véritables médicaments !

Par contre, cette même pensée unique refuse d’accepter  que le café, l’alcool, les sucres 
ajoutés, certains additifs alimentaires très courants et de nombreuses drogues/médicaments 
chimiques (stimulants, antidépresseurs, calmants, somnifères, antidouleurs…) ont un pouvoir 
addictif physique très puissant et sont donc, bel et bien, des drogues. De plus, ces substances 
diminuent le niveau de conscience, l’empathie, la volonté et dérèglent le système émotionnel. 
Elles sont une des raisons principales de la déshumanisation de notre « civilisation » et de sa 
mauvaise santé physique et psychique. 

Mais, peut-être que la première des carences de la culture occidentale, c’est le manque 
d’hygiène mentale. La méditation* véritable est nécessaire pour nettoyer nos pensées, et ainsi 
réduire le flux mental qui nous empêche d’être présent. Si on ne s’aménage pas des moments 
pour penser, on pense tout le temps, et on passe à côté des opportunités du moment présent! 
Sans un minimum de méditation véritable, nos pensées nous emprisonnent dans notre tête.

Dans le DOMAINE POLITIQUE,  la pensée unique entretient 2 grands mensonges.

A/ On nous fait croire qu’il n’y a le choix qu’entre communisme et capitalisme, mais 
cela est tout à fait faux. Les deux sont des dictatures, qui empêchent l’Humanité de naître. 
Il existe une multitude d’entre-deux. On peut, par exemple, garder la propriété privée et juste 
enlever le pouvoir des mains de la finance, notamment en annulant les dettes publiques, en 
empêchant les sociétés transnationales d’échapper aux taxes et en récupérant l’argent dans 
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les paradis fiscaux. De nombreuses études ont prouvé qu’en Europe, si les personnes qui 
gagnent moins de 5000€/mois ne payaient pas d’impôts, cela reviendrait presque au même, 
compte tenu, notamment, des énormes sommes nécessaires à prélever ce même impôt. 

Certains croient que le capitalisme est défini par le droit de pouvoir posséder des choses 
(la propriété privée), mais c’est faux. Le capitalisme signifie que tout, dans la société, doit 
rapporter à ceux qui possèdent le capital. Le capital se trouve, en général, sous forme d’ac-
tions ou de biens immobiliers. Du coup, toutes les entreprises sont pressées comme des 
citrons, pour faire des profits à court terme. Et lorsqu’il est de l’intérêt de la finance de te voler 
ta maison et tes économies à la banque, ils le font. Ce fut par exemple le cas en 2008 où des 
millions d’Américains ont perdu leur maison, à cause de l’avidité des banques ! 

Donc, dire que le capitalisme protège les propriétés privées des individus, c’est faux ! 
Dans le monde du capitalisme, les intérêts des individus sont remplacés par les intérêts des 
multinationales, afin de générer un max de profits pour les actionnaires. 

C’est pourquoi certains utilisent l’expression la « dictature du capital ». C’est une  
expression certes tout à fait démodée, qui fait même sourire, pourtant elle résume tout !  
Le capitalisme porte en lui les graines de la promesse d’une dictature des sociétés  
transnationales et donc, de la perte du pouvoir des états. Ainsi, ils font tout pour détruire les 
petites et moyennes entreprises, car tout ce qui n’est pas coté en bourse ne les intéresse pas.

Aucun futur meilleur ne sera possible sur Terre, tant que 90% des richesses seront 
« volées » par les mondes de la finance. Ceci est bien au-dessus d’un combat gauche-droite, 
car ils sont en train de détruire toute la planète. De plus, les seuls qui profitent du hold-up de 
la dette, ce sont les ultra-riches. Et encore, cela se discute vu que cela pervertit leur âme*. 

Si on n’enlève pas le pouvoir de leurs mains, on comprendra la signification de cette 
phrase prophétique de George Orwell : 

« Si vous désirez une image de l’avenir, imaginez une botte piétinant un visage 
humain… éternellement… »

Il est important de souligner que les mondes de la finance ne servent à rien et ne 
créent rien. Il s’agit du cancer* de cette planète ! Dans tous les cas, ils ont déjà fait plus de 
dégâts que toutes les guerres réunies. Si tu en fais partie, j’espère que tu retourneras ta veste, 
dénonceras ce « complot* » et utiliseras la majorité de ton argent pour l’éveil de l’Humanité.
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B/ Dans la majorité des pays, on veut nous faire croire qu’il y a encore un débat gauche-
droite,  alors qu’on a, en fait, affaire à des partis de droite et d’extrême droite. Les vrais partis 
de gauche n’existent plus, puisqu’un parti de gauche, c’est un parti qui remet en cause les 
avantages du capital. Cela se résume par la fameuse phrase du président français Mitterrand 
en 1974 : « Celui qui ne veut pas en finir avec le capitalisme ne peut être élu socialiste ». 

En Europe, on veut nous faire croire que les socialistes sont « de gauche », mais c’est faux ! 
La gauche et la droite, en Europe, c’est comme les Démocrates et les Républicains aux USA. 
Ils sont liés par la trahison du secret de la dette. On a, aujourd’hui, déplacé, agilement, le  
débat du pouvoir démesuré des mondes de la finance qui détruit l’économie du monde, 
vers ceux de l’immigration, du racisme, des LGBT+ ou du réchauffement climatique. Du 
coup, aujourd’hui, pour la plupart, la droite, ce sont les capitalistes qui ont un discours 
anti-immigration, anti LGTB+ et anti-écolo. Quant à la gauche (ou Démocrates aux USA),  
on considère que ce sont les capitalistes qui ont un discours moins dur sur l’immigration,  
se disent plus ou moins écolo et pro LGTB+. 

Le domaine économique ne fait même plus partie des éléments permettant de diffé-
rencier la gauche de la droite. Remettre en question le capitalisme est devenu complè-
tement tabou, socialement et politiquement incorrect. N’importe quelle personne qui ose le 
faire, se fait automatiquement traiter de communiste, alors que ça n’a rien à voir. On peut être 
anti capitaliste et anti-communiste. C’est un excellent exemple de comment, en quelques 
décennies, les médias et la « dés-éducation nationale » ont perverti l’inconscient collectif, en 
mettant les peuples sur de fausses pistes.

Dans le DOMAINE HISTORIQUE,   le plus gros des mensonges, c’est de nous cacher que 
le Vatican catholique est un imposteur, car il a volé la chrétienté originelle, pour en faire le 
contraire. De plus, on veut nous faire croire que l’Europe est chrétienne, version patriarcale 
Vatican, depuis 2000 ans, alors qu’elle l’est depuis, à peine, 3 ou 4 siècles. Je vous détaille les 
faits dans le chapitre « chronique ». Les religions juive et musulmane ont aussi été kidnappées 
et transformées en leur contraire, vu qu’il existe un consensus chez les historiens qui affirme 
qu’Abraham était de son vivant polythéiste et reconnaissait le féminin sacré.

Ainsi, à la base, les religions musulmane et juive étaient fertiles polythéistes et recon-
naissaient le féminin sacré comme la chrétienté originelle. Ce sont des choses très impor-
tantes, car elles entraînent énormément de souffrance dans le monde. Si on était vraiment 
libérés de l’emprise des religions, on enseignerait dans les écoles que toutes les histoires, 
racontées dans la Bible, le Coran* et la Torah, sont fausses historiquement parlant. Ce serait un 
bon début, pour semer les graines d’un monde sans extrémismes religieux. Une fois accepté 
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que la partie historique n’est que mensonges, on peut ouvrir sa conscience à l’évidence que 
leurs enseignements contiennent d’autres mensonges… 

Il y a aussi les mensonges et non-dits concernant la deuxième guerre mondiale. Pour 
payer leur « sauvetage », les pays « libérés » ont dû accepter des conditions économiques 
et culturelles similaires à celles imposées aux colonies. Par exemple, en Belgique, il était 
obligatoire de montrer au minimum 80% de films américains. Les pays « libérés » ont été  
obligés de prêter allégeance au despotisme des mondes de la finance et de perdre leur  
droit d’émettre la monnaie, au profit des banques privées. Ce simple fait a planté les  
graines de la dictature des intérêts de la finance qui se montre aujourd’hui en plein jour. 

Ainsi, depuis la deuxième guerre mondiale, la plupart des pays, notamment les 
Européens, ne sont plus des états souverains. C’est effectivement le droit régalien de 
battre monnaie, qui détermine si un état est souverain ou pas ! La France, grâce au Général 
De Gaulle, fut une exception jusqu’en 1973. D’ailleurs, à cause de son refus de se soumettre à  
l’esclavage de la finance, beaucoup d’américains considéraient le général comme un dange-
reux « socialiste » !

Beaucoup ont entendu parler des révélations de Edward Snowden, mais peu ont 
approfondi ce qu’il a déclaré. Et vous pensez bien que les médias mainstream ont évité 
de parler du plus embarrassant. Par exemple, il a déclaré que les USA avaient mis en place 
des systèmes de sabotage électronique des installations sensibles dans la plupart des pays 
alliés, et notamment dans toute l’Europe. De cette manière, en cas de conflits, si leurs alliés 
refusent le diktat américain de servir avant tout les intérêts de Wall Street, ils pouvaient saboter 
à distance, les centrales électriques, nucléaires, télécom, distribution d’eau, etc… Donc, si 
vous vous demandez pourquoi les Européens n’osent pas prendre leur indépendance face 
aux USA, c’est aussi parce qu’ils ont cette espèce de fusil sur la tempe au cas où…

Cela ne se voit pas encore partout, mais nous avons en face de nous, la pire des dicta-
tures jamais connue sur cette planète, et ses tentacules sont planétaires. Les policiers 
sont de plus en plus violents, et il semble clair qu’ils ont la mission de faire peur, de faire mal, 
et cela, en presque toute impunité. En France et en Belgique, mon expérience personnelle 
dans les manifestations, m’a prouvé qu’ils recrutent des CRS spécialement « agressifs », pour 
aller aux premiers rangs dans les manifs. 

La liberté d’expression vole en éclats dans tous les pays,  notamment à cause des soi- 
disant « Fact Checking », qui font étrangement penser aux bureaux de l’Inquisition. Quant au 
droit de manifester en France, à partir du moment où tu risques de te faire arracher un bras, 
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une jambe ou un œil, par une grenade de désencerclement (LBD), on peut dire que mani-
fester est interdit ou, du moins, « fortement découragé ». D’ailleurs bravo à celles et ceux qui 
continuent malgré tout de manifester.

Ce qui arrive n’est pas le début d’une dictature, mais bien la concrétisation et l’offi-
cialisation de cette dictature. Avec les mesures COVID inutiles et humiliantes, le message 
de ceux qui croient diriger le monde est clair : « Le moment est arrivé, pour vous tous, 
de bien comprendre que nous avons vos vies et celles de vos enfants entre nos mains.  
À partir de maintenant, soit vous entrez dans les rangs, soit on vous privera de tout. »

Mais, malgré tout, « on » va s’en sortir…  
La seule question que tu devrais te poser, c’est :  

Veux-tu faire partie du problème ou de la solution ? 

Veux-tu faire partie du « on » ?

    



EN QUOI LA CLEF SOMMAIRE

76

LA CLEF
  CHAPITRE 7  

EN QUOI LA CLEF

- INVERSER LA CULTURE PATRIARCALE POUR CRÉER LE PARADIS -  
EST-ELLE LA SOLUTION PRATIQUE  

AUX PRINCIPAUX DÉFIS ET QUESTIONS DE NOTRE QUOTIDIEN,
ET LA SEULE MANIÈRE DE SAUVER NOTRE HUMANITÉ ?

J’aime appeler le contenu de ce livre « La Clef »  pour plusieurs raisons :

1/  C’est La clef d’un monde meilleur,  dans le sens où elle nous explique dans quelle culture 
vivre, pour être vraiment une civilisation Humaine. Par exemple, dans quels cadres élever 
les enfants, comment faire l’amour, se nourrir, etc.

2/  C’est La clef, car elle répond à une question que se posent la plupart des personnes : 
« S’il existe des forces pleines d’amour et de justesse, pourquoi ne viennent-elles 
pas nous aider ? » La réponse pourrait se résumer ainsi : « Nous venons expérimenter  
un monde à l’envers, profondément injuste, pour réveiller en nous la conscience et la 
volonté de le rendre plus juste ! »

3/  C’est La clef, car elle permet de donner des caractéristiques précises aux forces 
qui endorment (ombre) et à celles qui éveillent (lumière). Cela permet de s'affranchir 
de termes, qui ne veulent rien dire (car ils dépendent de points de vue) comme le bien/le 
mal ou énergies positives/négatives. Les énergies, qui habitent le courant de l’ombre, ne 
sont absolument pas le mal. Dans les pays chauds, sans ombre, tout meurt ! L’équilibre, 
entre les énergies qui endorment -par la stagnation- et celles qui éveillent/fertilisent, crée 
les cycles de la vie. 

  La troisième force, dont l’un des rôles est d’équilibrer les deux premières, c’est la 
conscience. C’est à chacun d’entre nous, de créer cet équilibre, en prenant conscience 
de ce qui nous tire vers l’éveil et de ce qui, au contraire, nous tire vers l’endormissement. 

  Mais la majorité des gens sont tellement remplis, accros et habitués aux énergies 
endormantes, que leur être en est saturé. Les cellules de leur corps vont alors, à 
l’unisson, se mettre sur la longueur d’onde de la stagnation et c’est l’éclosion des cellules 
cancéreuses. 
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  Si, lorsqu’un cancer* se déclare, on inonde notre corps d’énergies fertiles, on a de 

fortes chances de guérir. On peut y arriver, en changeant tout ce qu’on a toujours rêvé 
de changer. Mais aussi, en ayant une vie la plus saine et la plus possible en harmonie avec 
la Nature. 

La Nature est remplie d’énergies fer tiles, tandis que les villes 
sont surtout empreintes d’énergies endormantes. 

4/  C’est La clef, car elle nous permet, au moment de la mort, de choisir consciemment 
de retourner dans des cultures Fertiles, ou de rester dans des cultures « patriar-
cales ». En effet, selon mes expériences de 35 années de chamanisme, je fais le pari 
que lorsqu’on « meurt », on va où on veut. Reste donc à savoir où on veut aller et où il est 
possible d’aller. Et cela s’apprend, pendant la vie, en travaillant sa connexion intérieure 
et, à travers elle, sa connexion aux mondes énergétiques invisibles. Mais la majorité des 
âmes* restent passives et ne choisissent pas. Il est alors logique que des forces prennent 
le pouvoir sur elles et qu’elles perdent ainsi une partie de leur liberté.

5/  C’est La clef, car, dans les voyages chamaniques, elle sert de MOT DE PASSE. Elle 
nous permet de reconnaître si nous avons affaire à des interlocuteurs qui font partie de 
la famille de la Fertilité/Lumière ou bien de celle de l’endormissement/ombre. 
De plus, le fait de désirer, au plus profond de soi, que tout ce qui nous attache au réseau 
endormant disparaisse, agit comme un mot de passe pour se connecter aux hautes sphères 
de conscience. Cela précise ce qu’il faut transmuter/filtrer, et en quoi. 

6/  C’est La clef d’ici et maintenant, dans le sens où, plus on tend vers la culture Fertile, 
plus on renforce notre connexion avec notre « Soi immortel ». Ce qui nous permet de 
créer plus efficacement la vie qu’on désire.

7/  C’est La clef de la guérison, car la majorité de nos souffrances viennent des parties 
de nous qui sont en harmonie avec la culture « patriarcale » endormante. Je fais réfé-
rence ici à des modes de vie et de pensée. 

8/  C’est La Clef, car elle sert à jauger le niveau de conscience de quelqu’un. Si tu 
expliques La Clef à une personne un minimum éveillée, elle sera tout à fait d’accord. Mais 
si elle a atteint un certain niveau d’endormissement, elle la rejettera. Plus la personne est 
endormie et plus elle rejettera La clef violemment.

Il est important de prendre conscience d’une fausse croyance, qui fait perdre beaucoup  
de temps dans la vie : 
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Contrairement à ce que la majorité croit, pour les « relativement 
endormis », les énergies conscientes/fer tiles, qui poussent 
à l’éveil, sont souvent perçues comme « désagréables », et 
donc « négatives », car elles réveillent leur mécontentement 
de la vie. À l’opposé, les énergies endormantes sont perçues 
comme agréables/positives, car elles leur procurent du 
plaisir, vu que les gens ne sentent plus leurs colères, leurs 

frustrations et leur tristesse.

Cela dit en passant, le plaisir de s’endormir est LA drogue la plus addictive des futurs 
humains. Certains retrouvent ce plaisir de s’endormir dans les bras de quelqu’un, dans la 
sexualité, d’autres avec de l’alcool, des anxiolytiques, des drogues légales ou illégales, dans 
les relations sociales, les écrans, les distractions en tous genres, dans des transes, qu’on vit 
par exemple en groupe, bref dans tout ce qui nous distrait de nos questions existentielles et 
de notre manque de connexion intérieure.

9/  C’est La clef, et à la fois ce n’est qu’un début, car il faut ouvrir la porte, passer de 
l’autre côté et créer, sur Terre, un paradis pour toutes les formes de vie.

AINSI POUR RÉPONDRE AUX 3 QUESTIONS DU CHAPITRE 1  :

1/  Pourquoi notre monde est en train de s’autodétruire ? Quelles sont les causes des 
causes de l’état actuel du monde ?

Réponse  : Ce sont les cultures « patriarcales », qui nous entraînent à avoir un mode de vie, 
qui gangrène la planète et l’Humanité. Elles nous éloignent de notre nature profonde de 
créateur/protecteur de la Vie, jusqu’à générer en nous un comportement similaire aux cellules 
cancéreuses… À la fois, toute cette souffrance permet aussi, à certaines âmes*, d’activer 
l’étincelle nécessaire à la naissance de leur guerrier intérieur… Les cultures « patriarcales » 
ont donc bien un rôle à jouer, et je ne condamne pas leur place dans la création. Cette « Divine 
Comédie » est en place, pour que nos âmes* comprennent l’importance du respect des Lois 
de l’Amour Fertile. Dès qu’on s’en éloigne, on va créer des souffrances et des destructions 
évitables. Mais, surfer sur le courant Fertile nécessite de fournir des efforts, de nager à 
contre-courant, car le courant endormant majoritaire nous emporte dès qu’on arrête de 
nager. C’est aussi pour cela que j’aime appeler ce réseau, celui de la Facilité. Donc, tomber 
« spirituellement », chuter vers des niveaux de conscience moins élevés, peut être perçu 
comme très agréable dans un premier temps ! 
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2/  Que devrions-nous changer dans nos modes de vie, et par quoi les remplacer pour 

pouvoir reprendre un nouveau départ sur des bases vraiment humaines ?

Réponse  : Nous devons remplacer la culture « patriarcale » par la culture de la Fertilité. Bien 
sûr, cela ne peut se faire en un jour. Mais ce qui compte, tant au niveau de la planète que 
des individus, c’est de mettre nos âmes dans cet élan, d’incliner l’âme* dans cette direction, 
dans cette envie, dans cette rage de refuser cette destruction annoncée, et de vouloir un 
monde vraiment humain. Cela peut se résumer par commencer à servir moins cet élan de 
destruction, et à nourrir de plus en plus cet élan de fertilité. 

Tu verras que, dans tous les moments importants de la vie, on a le choix entre deux types 
de voie/voix : 

Les voies/voix « Fertiles/éveillantes », qui demandent de faire des efforts, de prendre des 
risques et d’innover. 

Les voies/voix « patriarcales/endormantes » qui sont, en général, les plus faciles à suivre, les 
plus sécurisantes, les plus connues, etc. 

Il n’y a pas de mauvais choix, tant que c’est toi qui choisis.

(Crédit : ZUBERKA –istock)
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3/  Comment pouvons-nous utiliser le COVID et la crise économique/alimentaire comme 

tremplin, pour nous libérer de cette dictature de la destruction et faire naître notre 
Humanité ?

Réponse : Grâce au Corona, il y a beaucoup plus de complotistes et le complotisme, « c’est 
la conscience qui ne désarme pas. C’est l’Humanité qui résiste ! » Cette opportunité permet 
qu’un maximum de personnes fassent les 5 constats précédents, et acceptent ainsi, plus 
facilement, l’établissement progressif d’une culture Fertile sur Terre. Cela permet aussi de 
clairement départager 3 groupes : les un peu éveillés, les endormis et les très endormis. J’aime 
appeler les « très endormis » les morts-vivants car, comme dans les films de zombies, ils 
déferlent sur la planète, en dévorant et détruisant tout sur leur passage. De plus, leur maladie 
est hautement transmissible. 

Ce complot* a aussi permis de créer les structures d’un Gouvernement Mondial Invisible*, 
et nous allons utiliser cette structure pour faire naître l’Humanité. 

Mais, peut-être que la chose la plus importante, c’est de faire comprendre, à la majorité, 
que nous vivons dans des « dictatures douces ». Ils ont des armes et des bombes et nous 
ne pouvons pas nous en sortir tout seuls. Même si 90% de la population se révoltaient, ils 
n’hésiteraient pas à nous tuer tous. Et même si le peuple avait des bombes nucléaires, cela 
n’arrangerait rien, car ces bombes détruisent tout. Ainsi, il me semble que la leçon principale, 
pour chaque âme*, est de reconnaître humblement, qu’on n’arrivera pas à faire naître cette 
Humanité, sans un coup de baguette magique… 

Et je prétends que c’est possible, grâce à l’aide de notre Famille de Lumière Fertile et 
aux Déesses. Si vous voulez vérifier par vous-même, vous pouvez avoir un contact direct, en 
suivant mes conseils pour une cérémonie chamanique réussie (Chapitre 8-12-10* « Conseils 
pratiques pour cérémonie chamanique avec les champignons »). Tant que tu n’expérimentes 
pas ce contact par toi-même, tu auras de la difficulté à te convaincre que cette histoire de 
Déesses est tout à fait réelle. 

Mais pour avoir leur aide, il faut accepter, en échange, que notre planète retourne 
progressivement, mais fermement, sous les lois de l’Amour Fertile. Cela arrivera de 
toute façon, mais le but, c’est que la transition se fasse avec le plus de douceur possible. 
Si certains n’incarnent pas assez leur rôle, (toi peut-être), la transition sera plus brutale et la 
plupart des âmes vont littéralement « péter un câble ». Je dis littéralement, car cela va vrai-
ment casser une connexion, ce qui entraînera une sorte de rupture de mémoire. Ainsi, elles 
oublieront tout ce qu’elles ont vécu sur Terre.
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Il existe plusieurs étages dans la mort, même si je prétends que l’Esprit* de notre 
conscience est immortel. La mort du corps physique en est une, mais la mort de l’âme, c’est 
tout simplement l’oubli de son histoire et de son identité. Si l’âme arrive à évoluer assez vite 
pour retrouver sa nature Fertile et éternelle, l’âme ne meurt pas et devient éternelle, c’est-à-
dire qu’elle n’oublie plus son histoire et son identité lors de ces différentes vies/expériences. 
Et ça fait toute la différence ! Car, excusez-moi, mais franchement, à quoi sert-il de se rassurer 
qu’on va se réincarner de toute façon, si on oublie tout, d’incarnation en incarnation ?

La mémoire, les informations et les enseignements 
sont primordiaux si on veut œuvrer pour la Liberté et 

la Justice pour tous. Dans les coulisses de la création, 
ce sont ceux qui ont le plus de connaissances et 

d’expériences, qui ont le plus de pouvoir.  
ET C’EST BIEN POUR ÇA QU’ON VIT DANS  

UN MONDE DE MENSONGES.

Plus nous serons nombreux à « canaliser » cette énergie Fertile et ultra consciente 
dans notre environnement, plus douce sera la transition. Pour ce faire, chacun de nous 
peut s’entraîner à mettre son âme* dans l’élan du courant de la Fertilité. J’insiste sur le mot 
« courant » car, du point de vue de notre conscience, on peut le comparer à une rivière, dans 
le sens qu’on est porté par son courant. Une constante remise en question est nécessaire, 
pour que notre « structure identitaire » soit vraiment en mouvement et accompagne ce courant. 
Il faut arrêter de s’enfermer dans une image de nous-même et accepter qu’on peut choisir 
d’être qui on veut.

Actuellement, sur Terre, c’est le courant de l’endormissement qui porte/entraîne la 
majorité des gens, et il nous faut par conséquent fournir des efforts pour nager à 
contre-courant. Mais du coup, dès qu’on arrête de fournir des efforts un peu trop long-
temps, on se fait emporter comme dans une rivière. En d’autres mots, si on est sur le courant 
de l’endormissement, il suffit d’être neutre dans son évolution pour continuer d’être entraîné 
vers l’ombre, l’oubli et la facilité. Surtout si on fréquente trop de personnes qui ne font pas 
de leur évolution une priorité. 

Arrêter de se remettre en question, c’est déjà « une petite mort ». C’est en étant dans 
le courant/mouvement d’évolution, et non plus dans ce courant endormant, que nous nous 
reconnectons à la Nature et à nous-même. Comme le disait Einstein : « La vie, c’est comme 
une bicyclette, il faut avancer pour ne pas perdre l’équilibre ». 
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On peut comparer ces deux courants à deux radios différentes, qui auraient chacune 
leur « programme politique ». Pour être Humain, il me semble qu’il faudrait, au minimum, 
arriver à un certain équilibre dans la quantité d’énergie provenant de ces deux réseaux dans 
nos corps énergétiques. 

Plus la quantité d’énergie endormante dépassera celle 
d’énergie Fertile et plus nos cellules adopteront une 
attitude autodestructrice, qui créera des cancers* et 

autres maladies « mortelles ». 

Si on fréquente, majoritairement, des personnes qui sont dans le courant endormant, 
il est quasiment impossible de ne pas se laisser influencer. Beaucoup disent qu’ils 
fréquentent les endormis pour pouvoir les aider, mais en fait, c’est parce qu’ils sont accros au 
courant endormant. Celui-ci les maintient dans une sorte de « petite transe », qui leur permet 
d'oublier cette réalité qui les traumatise. 

De plus, fréquenter des « plus endormis que soi » permet aussi de briller  et de garder son 
orgueil intact, car, au pays des aveugles, le borgne est roi. Mais on demeure alors dans des 
relations dominant/dominé, au sein desquelles l’Amour a tendance à être perverti.

Personnellement, j’ai une partie de moi, qui ressent un 
réel plaisir chimique, semblable à un frisson, lorsque 
je me fais aspirer mon attention, par le charme d’un 
être principalement centré sur le courant de l’ombre. 

J’ai mis un temps fou à m’en rendre compte !

Ce que très peu de « croyants » seront prêts à accepter, c’est que les forces, que prient/
connectent les religieux « patriarcaux » et la majorité du nouvel âge* 1.0, nourrissent 
notre « réalité » de cette énergie endormante et destructrice, qui veut dominer la nature 
des choses. Pour être plus direct, contrairement à ce qu’ils croient, ils ne « prient/ connectent » 
pas une force qui éveille et libère, mais bel et bien une force dont le travail est d’écraser la 
personnalité des gens et d’asservir leur âme*. Mais peut-être qu’il est juste que les âmes, qui 
refusent de suivre les lois de l’Amour Fertile, n’aient pas trop de pouvoir.

Donc, en résumé, ce livre explique pourquoi pratiquement tous les croyants de la 
planète (religieux et indépendants) se trompent,  lorsqu’ils croient prier et suivre un ensei-
gnement qui mène vers l’éveil ou même vers l’Amour. 
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Il explique aussi aux athées*, qui croient dans les sciences et l’histoire, qu’ils commettent 
la même erreur. Ils se font balader avec des fausses croyances, qui leur volent une partie 
de leur vie, de leur santé et de leur conscience… Ils croient vivre dans une culture humaine 
et civilisée, mais ce n’est pas vrai, et cela, l’immense majorité aura beaucoup de difficultés 
à l’accepter.

Cela n’empêche que nous arrivons au moment, tant attendu, où nous avons la possi-
bilité de revivre dans des cultures, dans lesquelles le bien-être et l’évolution de tous 
seront les priorités absolues…  Cependant, le prix à payer est de se mettre principale-
ment dans l’élan du courant Fertile et le moins possible dans le courant qui endort/détruit, 
comprends-le bien ! Donc, de se nourrir le moins possible de relations avec des personnes 
plus endormies que nous. On parle ici de quelque chose de très concret : changer de réseau, 
de famille d’âmes, d’amis, de connexion… 

Bien sûr, cela ne veut pas dire couper toutes nos relations avec les « plus endormis », 
mais au moins arriver à une sorte d’équilibre entre les énergies qui éveillent et celles 
qui endorment. Et parfois, cela implique une traversée du désert avant de pouvoir trouver 
des amis qui font partie de notre famille d’âmes.

J’adhère à la vision, qu’ont en commun 99% des cultures de la Terre : le fait que nous 
viendrions d’un « paradis » et que l’idée serait d’y revivre un jour. Je prétends que ce 
« paradis » fait référence à une culture Fertile. Ainsi, chacune pour ses raisons propres, les 
âmes sur Terre ont décidé de faire l’expérience d’un monde en dehors des Lois de l’amour 
Fertile. Pour cela, elles ont quitté leur Famille. Et pour ceux qui en ont assez de cette expé-
rience, voici l’opportunité de retourner vivre dans des « Royaumes d’Amour Fertile ». Et ça 
tombe bien, puisqu’ils arrivent ici sur Terre, dans notre « réalité ».

Mais il ne suffit pas de rester passif. Chacun de nous doit s’entraîner à mettre son âme 
dans l’élan du courant de la Fertilité. L’entraînement est important, car il s’agit d’un taux vibra-
toire très élevé, auquel on doit s’habituer. L’idée n’est pas de vivre, du jour au lendemain, à 
100% dans la culture Fertile, mais de faire des efforts pour s’en rapprocher le plus possible. 

J’aime beaucoup l’expression « tendre vers », car elle image bien l’importance de l’in-
clinaison de l’âme*. Elle est, soit en mouvement vers l’éveil, dans une constante évolution, 
soit dans le confort et la fausse sécurité de l’endormissement…

La mise en pratique doit accompagner la compréhension, sinon l’âme se déchire. Comme 
le dit Morpheus, « il y a une différence entre connaître le chemin et parcourir le chemin ».
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Parcourir ce chemin, c’est mettre son âme dans l’élan de transmuter sa fausse personna-
lité « patriarcale » en sa vraie personnalité Fertile éternelle. C’est choisir de servir la fertilité,  
l’évolution et l’éveil plutôt que la stagnation par la sécurité et l’endormissement.

Pour ceux qui l’acceptent, la mission des futurs-humains sur Terre,  c’est de faire le lien 
entre notre corps, notre âme et notre Esprit* éternel, afin de servir de passerelle, pour que 
les énergies Fertiles « fertilisent » nos cellules, nos âmes et tout ce qui vit sur cette planète. 

Comparons maintenant, à la lueur de la psychologie et de la logique, l’impact qu'ont sur 
les individus, les cultures dites « patriarcales/endormantes » et de celui des cultures dites  
« matriarcales/éveillantes ». Ainsi, après avoir étudié l’impact psychologique de chaque petite 
injonction de la vie quotidienne, j’espère que tu auras compris que la dépersonnalisation est 
vraiment le but de la culture « patriarcale ». 

Ce n’est qu’en comprenant comment notre culture nous enferme dans une prison 
mentale,  dans laquelle notre être profond et les vraies connaissances n’ont plus leur place, 
que l’on va, petit à petit, s’en libérer. 

SEULES LES CONNAISSANCES ET LEUR 
APPLICATION TE LIBÉRERONT

Il faut transformer nos croyances en connaissances, 
surtout dans les domaines de la spiritualité, de 

l’économie, de l’histoire et de la médecine.

« Les faits ne pénètrent pas dans le monde où vivent nos croyances, ils n’ont 
pas fait naître celles-ci, ils ne les détruisent pas  ; ils peuvent leur infliger les 
plus constants démentis sans les affaiblir, et une avalanche de malheurs ou 
de maladies se succédant sans interruption dans une famille ne la fera pas 
douter de la bonté de son Dieu, ou du talent de son médecin. » 

Marcel Proust 
À la Recherche du Temps Perdu.
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  CHAPITRE 8  

COMPARAISON PRATIQUE DES PILIERS

DE NOTRE CULTURE MODERNE  
JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE-BOUDDHISTE  

(APPELÉE À TORT « PATRIARCALE »)  
AVEC SON CONTRAIRE SYSTÉMATIQUE,  

LA CULTURE DE LA « FERTILITÉ »  
(APPELÉE À TORT « MATRIARCALE »)

Si on veut un monde meilleur, il faut d’abord savoir 
quoi changer et par quoi le remplacer… 

Étudions, à la lueur de la psychologie et de la logique,  en quoi notre culture judéo-chrétienne- 
musulmane, teintée de bouddhisme*, nous éloigne de notre force intérieure, afin de nous 
rendre faible, manipulable, dépendant des autres et pour finir destructeur.

Dans notre culture, la quasi-totalité des modes de vie et de pensée ont été savamment 
étudiés pour brouiller notre individualité (c.-à.-d ce qui nous rend unique), en nous atta-
chant à des forces extérieures à nous-même. Les piliers de notre culture (même pour les 
athées) datent toujours du Moyen-Âge ! Par « piliers de notre culture », je fais référence à la 
manière d’élever des enfants, à la manière de procréer, de vivre ensemble, de se nourrir, de 
dormir, mais aussi à la manière de se connecter aux mondes invisibles. 

Il y a des répétitions entre les différents piliers/pistes de lecture et je les assume. Il 
m’a semblé nécessaire que chaque chapitre soit, un minimum, autonome. De toute façon, si 
on veut réellement se déprogrammer de la culture de l’endormissement et se reprogrammer 
à la culture de l’éveil, il faut se répéter souvent les choses. 

Je vous conseille une première lecture de ce chapitre en évitant les pistes bleues et 
les pistes noires. En effet, notre cerveau déteste qu’on le remette en question, donc, c’est 
bien d’y aller progressivement, afin d’éviter l'indigestion et le rejet. En procédant ainsi, vous 
aurez d’abord une vue d’ensemble, ce qui est le plus important.
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POUR CEUX QUI VEULENT APPROFONDIR JE VOUS CONSEILLE LES :

 PISTES/PARCOURS BLEUS

POUR CEUX QUI VEULENT APPROFONDIR ENCORE PLUS, JE VOUS PROPOSE LES

 PISTES/PARCOURS NOIRS

Lorsque tu rencontres le symbole  près d’une illustration,  tu peux cliquer dessus 
pour avoir accès à l’illustration en grand format. 

Lorsque je veux rajouter des précisions sur un sujet, je mets un astérisque (*),  qui est 
un lien vers le chapitre « annexes »  (dans certains cas, il y a plusieurs pages), ou un renvoi 
vers un endroit spécifique du livre. 
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 8-1 - LA FAMILLE NUCLÉAIRE

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

L’homme et la femme vivront en couple, à deux, sous le même toit, en ayant, si possible, 
des enfants qu’ils élèveront ensemble. C’est le meilleur moyen d’élever des enfants ! Ceux qui 
n’élèvent pas les enfants en famille, mais en groupes/communautés sont des sectes dange-
reuses et perverses ! 

Le concept de famille est organisé autour des intérêts des parents, et principalement 
autour de ceux du père et de son travail. À noter tout de même que ces dernières décen-
nies, le concept a évolué dans certains milieux, en prenant aussi en compte les intérêts de la 
femme. Mais rares sont les familles, où les intérêts, à long terme, des enfants passent en priorité.

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Dans une culture Fertile, la famille et la structure de toute la société sont organisées 
autour des enfants, ce qui est très différent ! Le système et les parents sont là pour élever 
les enfants, c.-à-d. élever leur niveau de conscience ! 

Pour cela, ils avaient découvert ce qu’un siècle d’étude psychologique des enfants 
nous a appris :  si un enfant manque d’attention et de reconnaissance durant les premières 
années de sa vie, il passera ensuite toute sa vie à tenter de combler ce manque, au point de 
ne même plus s’intéresser à l’intérêt de l’Humanité, ni à son propre développement intérieur… 

L’enfant DOIT donc recevoir toute l’attention  
dont il a besoin, et ce chaque fois qu’il le désire, 

jusqu'à ce qu'il ait atteint l’âge de comprendre que,  
si on le laisse seul, ce n’est pas parce qu’on  

ne l'aime pas et qu'on l’abandonne.

Sans cela, il lui sera très difficile de trouver sa connexion intérieure. Et il se trouve que 
seuls, un papa et une maman, ne peuvent rarement lui donner cette attention non-stop, 
surtout dans notre culture moderne ! 

Alors, afin de combler ce vide intérieur, l’enfant aura tendance à devenir possessif 
avec les gens et les choses ! Et par effet domino, cela le mènera à la surconsommation, au  
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capitalisme sauvage et à la destruction de l’environnement comme on le vit actuellement. 
La solution, c’est que l’enfant soit élevé dans un cadre, où il peut avoir de l’attention et de la 
tendresse, chaque fois qu’il le désire. Pour cela, il est nécessaire de vivre dans un cadre plus 
large que la famille nucléaire, comme la famille élargie (parents, grands-parents, etc.) ou celui 
d’une communauté constituée, par exemple, de plusieurs familles ou d’amis.

« Au début de l’existence, le cerveau est encore, disons, immature. Donc 
dans les 2 ou 3 premières années de la vie d’un homme, l’expérience qu’il 
aura du milieu qui l’entoure sera indélébile et constituera quelque chose de 
considérable pour l’évolution de son comportement dans toute son existence. »

Henry Laborit. CNRS. Film: Mon Oncle d’Amérique.

« Un bébé (…) vit le moment présent, le présent éternel. (…) À ce stade précoce, 
ses exigences sont très importantes. (…) s’il n’est pas à son aise, il est incapable 
d’espérer l’être plus tard. Il ne peut pas comprendre que maman revient dans 
2 minutes lorsqu’elle le laisse seul. » (…) Sans cette conviction, tout être humain 
est handicapé par un manque de confiance, de spontanéité, de grâce et par 
l’ignorance du sens global de son identité. Tout bébé est bon, mais ne peut 
s’en rendre compte qu’indirectement, à travers la façon dont on le traite. » 

Jean Liedloff. Le Concept du Continuum, À la recherche du bonheur perdu. 

Avant d’aller plus loin, qu’il soit clair que tous les parents du monde qui essayent de 
bien faire leur boulot sont des super héros. Ce n’est pas parce que ce livre remet le mariage 
et la famille nucléaire en question, qu’il condamne ceux qui sont mariés et vivent en famille 
nucléaire ! Au contraire, LA Clef est là pour déculpabiliser les parents, en leur expliquant que 
les règles du jeu sont faussées depuis le début ! Je le pense vraiment ! On s’est tous fait avoir 
par ce système. Peut-être aussi qu’il est juste que notre âme* fasse un « stage », dans cette 
culture « à l’envers », pour comprendre à quel point elle mène à des souffrances inutiles et 
peut amener toute une civilisation à se détruire. Donc, il n’y a aucun jugement/condamnation !

Cela n’empêche que je vous prouverai par A+B que les concepts de famille nucléaire 
et de mariage  mènent aux guerres, aux malheurs des enfants, aux malheurs des parents, 
aux mensonges, à la pédophilie, aux viols, à la prostitution et aux pires des fléaux actuels : 
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l’avidité sans limite d’argent et de pouvoir. Je sais que ça peut paraître extrême, et c’est d'ail-
leurs pour cela que je vous détaille tout point par point.

De plus, la famille nucléaire ne donne pas assez d’espace aux parents pour leur propre 
évolution. Si cela peut paraître évident pour les femmes, on pourrait croire que les hommes 
sont les grands gagnants de cette culture, mais c’est faux. Ils sont castrés de leur rôle numéro 
un : protéger leurs enfants. On les oblige même à faire le contraire : travailler pour un système 
qui détruit le futur de leurs propres enfants.

Quant aux grands-parents, on les abandonne purement et simplement dans un home 
(hospice), ou seuls chez eux. Comme si cela ne suffisait pas, on les détruit avec des médi-
caments chimiques, afin de ne plus les entendre. 

C’est vraiment une culture hypocrite, car elle prétend donner de l’importance à la 
famille,  respecter les parents, les grands-parents, les enfants, etc. Mais en fait, personne 
n’y trouve son compte.

La deuxième découverte, sur laquelle repose la culture Fertile,  c’est que les enfants 
ont aussi besoin d’avoir plusieurs référents féminins et plusieurs référents masculins. Sinon,  
ils vont s’attacher de manière excessive à leurs parents. 

Mets-toi à la place d’un enfant de quelques mois, qui n’a que son papa et sa maman 
comme horizon. Il dépend à 100% de papa et maman. Il est logique que se développe 
en lui la croyance que, s’il perd son papa ou sa maman, il risque de mourir. Imagine l’an-
goisse qu’il peut ressentir, s'il est laissé seul et qu’il se croit abandonné pour toujours ! Et du 
coup, quand il les reverra, il aura tendance à vouloir vivre une osmose excessive avec eux.  
Il cherchera à établir une relation, dans laquelle il essaiera d'être l’unique objet de l’amour/
attention de ses parents. 

Cette première manière de vivre une relation va, profondément, programmer l’être 
à chercher le même genre d’Amour osmose/unique dans sa vie d’adulte. Et cette  
recherche va créer beaucoup de souffrances évitables.

« Du point de vue de l’enfant, il n’a qu’un papa et qu’une maman et il voudrait 
être unique pour eux aussi. Donc, on veut chercher une personne pour qui on 
est unique. Mais cette exigence finit par tuer le vrai amour, qui ne peut être 
réservé à une seule personne. Alors on se dit, « tiens, j’en aime un(e) autre, 
c’est que je ne l’aime plus ». Mais c’est une grossière erreur. Surtout que 
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c’est grâce à la synergie avec le premier qu’on est arrivé à vivre sa nouvelle 
histoire d’amour. »

Françoise Dolto 
Neuropsychiatre, pédiatre et psychanalyste française  

connue pour ses études sur l’enfant.

 L’ADDICTION À L’OSMOSE AVEC L’EXTÉRIEUR

Alors bien sûr, cette osmose avec les enfants est agréable. Les parents adorent et en 
fait, on y est tous accros. On se sent à notre tour unique, irremplaçable, nécessaire… Surtout 
que les énergies d’un enfant sont très pures et vivifiantes. Mais le gros problème, c’est que 
plus tard, dans sa vie d’adulte, l’enfant va continuer à chercher cette osmose excessive. 

Cette osmose est très néfaste, car elle conditionne l’être à chercher cette intensité via 
l’extérieur de lui-même,  alors que la clef de l’élévation, c’est qu’on ne fasse cette osmose 
extrême qu’avec notre Soi intérieur. 

De plus, cela rend nos relations amoureuses très difficiles, car on attend beaucoup 
trop de l’autre. Ce qui nous fait souvent passer à côté de la relation. On a alors tendance à 
rentrer dans des mélodrames « à la vie à la mort », « je t’aime, je te hais » etc. Bon nombre de 
personnes ont l’impression que leur vie s’arrête quand une relation amoureuse importante 
se termine, tant elles se sont faites aveuglées par ce rêve d’être unique.

En résumé, le fait d’être en manque d’amour/attention, de papa et maman,  fait que la 
plupart des futurs humains vont passer leur vie à essayer de vivre une osmose fusionnelle, 
avec des êtres qui leur rappellent leur maman et leur papa, ou l’un des proches qui les ont 
élevés… et dont ils ont été en manque.

Ce manque, dans leur enfance, fait qu’ils transportent une profonde insécurité dans 
la vie. Ils vont donc opter pour l’amour sécurité, au lieu de l’amour évolutif. On appelle cela 
en psychologie des relations névrotiques. Et le problème dans les relations névrotiques, c’est 
qu’on sacrifie notre évolution et nos rêves pour un sentiment de sécurité. Pour ceux/celles 
qui font de leur évolution et de celle de l’Humanité une priorité, elles ont le même effet que la 
kryptonite sur Superman : elles lui font perdre tous ses super pouvoirs de création… 

Depuis le lycée, j’ai observé à quel point la majorité des couples détruisent l’individualité  
des partenaires. C’est comme si, une fois en couple, ils rentraient dans des personnages  
préprogrammés qui ne laissent plus de place à leur évolution et leur individualité. 
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Ce que les anciens Grecs avaient compris, et qui fut ensuite considéré comme un 
enseignement hérétique par le Vatican*,  c’est que, tant qu’on n’est pas sevré de l’Amour 
familial, on ne peut, tout simplement, pas partir à la découverte de la vie et des 7 autres 
types d’Amour… 

Le nouveau monde, dont nous rêvons tous, sera créé 
par celles et ceux qui arriveront à dépasser le stade 

des relations amoureuses névrotiques.

Peut-être que l’information la plus importante à transmettre aux enfants, c’est qu’être 
amoureux, c’est rarement de l’amour…  Les feux d’artifice d’émotions, qu’on ressent lors-
qu’on tombe amoureux, sont dus au fait qu’on est tombé sur une relation névrotique, c.-à-d. 
qui nous rappelle un type de relations dont nous avons manqué enfant. Malheureusement, 
on s’attache rarement aux types de personnalité dont on n’a pas été en manque, et c’est 
bien là le problème. 

On s’attache, souvent, en effet aux personnalités qui nous ont manqué et donc à ceux 
et celles qui nous ont « mal aimés ». Et, si on fait des enfants dans le cadre de relations 
névrotiques, cela transmettra cette « maladie de manque » aux enfants, et le cycle continue. 

Ainsi la culture patriarcale nous pousse à nous attacher, démesurément, à des personnes 
qu’on n’aime pas vraiment, voire qu’on déteste. Mais, on peut mettre des années à s’en 
rendre compte. Un beau jour, les gens croient qu’ils n’aiment plus leur partenaire, mais en 
fait, ils ne l’ont jamais aimé ! Il faut donc bien faire attention à apprendre la différence entre 
être attiré par une personne et l’aimer vraiment.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

La famille nucléaire, c’est élever des enfants « seuls »,  c’est-à-dire papa, maman et les 
enfants. La majorité des gens, même dans les milieux « alternatifs », n’arrivent pas à conce-
voir qu’il existe une alternative à cette sacro-sainte structure familiale !

Pourtant, avant que les religions « patriarcales » ne « colonisent » la majorité de la planète  
DE FORCE, les cultures, qui élevaient leurs enfants en famille nucléaire, étaient mino-
ritaires ! Pour imposer la famille nucléaire, les religions « patriarcales » ont tué et torturé tous 
ceux qui refusaient de se plier à leur diktat. Ce massacre est raconté dans l’ancien testa-
ment. Je vous conseille de jeter un coup d’œil aux extraits* de la Bible dans l’annexe, c’est 
une vraie boucherie ! 
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Ensuite, elles ont effacé quasiment toutes les traces des cultures Fertiles de nos 
ancêtres,  en brûlant les livres, les bibliothèques, et en construisant des églises/mosquées/
synagogues, sur les anciens sites sacrés dits « païens ». Et, bien sûr, tous ceux qui savaient 
ont fini sur le bûcher ! Mais pourquoi ?

Pour ceux qui cherchent à rendre notre monde meilleur, il me semble que l’essentiel 
c’est de se poser les bonnes questions. Plus on précise les questions, plus elles vont 
nous « souffler les réponses à l’oreille ». Pour trouver les bonnes réponses, il faut sans  
cesse reformuler ces mêmes questions afin de les préciser. Exemples : 

« Pourquoi les religions ne veulent-elles pas qu’on se souvienne de ces cultures païennes 
et cette dernière ? » « Si on apprenait l’existence et la nature de ces cultures, cela mettrait-il en 
danger les religions officielles ? » « Si la comparaison avec les cultures Fertiles mettait la culture 
judéo-chrétienne en danger, est-ce que cela sous-entendrait que cette culture fût meilleure  ? » 

Et cette dernière question  nous souffle la réponse  : 

La culture judéo-chrétienne-musulmane ne pourrait 
pas survivre à une comparaison avec les cultures 
dites « païennes/Fertiles », car ces dernières sont  

tout simplement plus évoluées !

C’est pourquoi, ils ont tout fait pour tenter un génocide de la mémoire de la culture 
Fertile,  et pour que, des « garde-fous » comme la chasse aux sectes en France soient là pour 
« diaboliser » toute idéologie, qui oserait remettre les piliers des religions « officielles » en question.

Il existe une autre question que tout esprit libre devrait se poser. Elle découle du constat 
que, les Catholiques font une apologie de la souffrance du genre : « Plus tu souffres dans 
cette vie-ci, plus tu as de chances d’aller au paradis ensuite ! » Du coup je ne comprends pas  
que plus d’êtres ne se posent LA question qui dérange :

« Comment les concepts de mariage (ou du couple 
exclusif ) et de famille nucléaire font-ils souffrir  ? ».

Grâce à la psychologie, on sait, aujourd’hui, que durant les premières années de sa vie, 
pendant lesquelles il ne peut pas encore vraiment « raisonner »,  un enfant DOIT recevoir  
de l’attention, chaque fois qu’il le demande. La raison, c’est qu’il ne peut pas encore  
comprendre certaines choses. Si son papa ou sa maman le laisse seul pour aller travailler, il 
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ne peut pas comprendre intellectuellement ce que font ses parents. Il ne comprend qu’une 
chose : « son papa et sa maman l’abandonnent ! ? ! ? Ils ne l’aiment pas ! » 

De plus, souvent l’enfant se dit qu’il a fait quelque chose de mal ! Cela ne va pas l’aider à 
développer sa confiance en lui. C’est la même chose, lorsqu’on laisse pleurer l’enfant tout seul 
dans son lit. C’est, soi-disant, un bon moyen d’endurcir l’enfant, mais ça ne fonctionne pas. 
Au contraire, ça l’affaiblit.

L’un des grands paradoxes de la culture judéo-chrétienne moderne, dite « patriar-
cale », c’est que le papa est souvent absent ! L’enfant est plus rarement en manque de 
mère que de père ! Cela est de plus en plus vrai avec la vie moderne ! Cela crée une civilisa-
tion « papaouté » (papa où t’es). Cela provoque un manque, qu’on va rechercher à combler 
parfois pendant toute sa vie. 

Cette reconnaissance, qu’on n’a pas eue, on va la chercher chez les autres ou dans la 
société. Mais comme la société est dans une logique d’autodestruction, pour avoir la recon-
naissance des autres, il faut souvent rejoindre le rang de ceux qui détruisent ou qui laissent 
détruire (collaboration passive).

Mais si l’enfant est élevé dans une culture Fertile,  il préfèrera mettre en danger son exis-
tence, plutôt que d’accepter une culture, qui va tellement à l’encontre de la nature de la Vie. 
C’est pour ça que de si nombreux « indigènes » se suicidaient plutôt que de « vendre leur âme* »  
aux conquistadors, en s’abaissant à cette culture qu’ils considéraient comme mortifère.

Car, malgré les avancées évidentes vers un être plus humain, les Occidentaux restent 
des « cannibales civilisés ». Ils agissent comme des prédateurs cruels face aux individus 
plus vulnérables. Même chose pour la nature qu’ils pillent, torturent, violent et détruisent 
tous les jours ! 

Pourtant, il y a tellement d’amour, comment est-ce possible ? La réponse, c’est que notre 
culture « pervertit » notre Amour, c’est-à-dire qu’elle le transforme en son contraire. Les relations 
amoureuses et amicales sont là pour nous donner confiance et nous donner la force d’oser 
nous battre pour nos rêves. L’Amour peut être la plus grande force de la création, si elle est 
là pour nous pousser à évoluer, à dépasser nos limites, à nous rendre plus Humain… Mais 
notre culture nous a programmés à chercher « l’amour sécurité », ce qui est tout le contraire.

Si un enfant ne manque pas d’attention/amour les premières années de sa vie, il va déve-
lopper une confiance, une foi qui seront un atout dans sa vie. Si une relation importante 
vient à se terminer, il ne sera pas dans la peur, car son expérience d’enfant lui aura montré 
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qu’il y aura toujours moyen de trouver d’autres personnes à aimer. La vie aura été généreuse 

avec lui et il osera être généreux à son tour et prendre des risques.

Cette confiance est essentielle pour oser être  
Soi-même et aller chercher au fond de Soi les trésors 

que nous avons chacun à apporter à l’humanité. 

Pour cela, l’enfant DOIT avoir plusieurs référents masculins et féminins. De cette 

manière, l’enfant peut « répartir son amour » et ne s’habituera pas à le garder seulement pour 

son papa et sa maman. À son tour, il ne demandera pas à ses partenaires amoureux d’être 

« l’unique objet de leur amour ».

Si l’enfant est en manque d’Amour/attention (et donc d’énergie), cela va entraîner toute 
sorte de réactions qui peuvent être très différentes selon les cas. Parmi elles, la peur 

d’aimer, la peur de perdre l’autre, la peur d’être abandonné, la peur de s’engager, le sur-atta-

chement, le réflexe de vouloir posséder plein de choses pour remplir ce vide. 

Mais c’est surtout le début du déni, qui se construit en divisant son être en plusieurs 
sous-personnalités,  afin de capter l’attention et donc l’énergie des autres. Ainsi, en fonc-

tion des personnes en face de nous, on sort telle ou telle sous-personnalité, afin d’obtenir 

ce qu’on veut.

Étudions « l’abandonnite » qui pourrait se résumer par la peur d’être abandonné, qui dicte 
les choix amoureux de beaucoup trop de gens. Cette maladie, très courante, provient du 

fait d’avoir eu peur d’être abandonné, lorsqu’on était petit. Certains réagiront en quittant leur 

partenaire avant d’être eux-mêmes quittés. D’autres choisiront un partenaire, qu’ils n’aiment 

pas vraiment, afin d’avoir moins peur d’être quittés. Il y a ceux qui vont choisir un partenaire, 

qui leur fait revivre sans cesse la peur d’être quittés (partenaire souvent absent, qui a des aven-

tures extraconjugales, qui menace de se séparer, etc.) Mais quelle que soit la manière de réagir,  

cela va fausser beaucoup nos relations et cela va nous faire perdre beaucoup de temps.

Dans le cadre d’une famille élargie, l’enfant pourra avoir plusieurs papas et plusieurs 
mamans  et, même si LA maman et le papa (s’il est présent) resteront « uniques », l’enfant 

s’habituera à répartir son amour entre plusieurs « papas » et plusieurs « mamans », c.-à-d.  

différents représentants féminins et masculins. Dans sa vie future, il arrivera ainsi à aimer  

avec plus de détachement et, donc, avec une plus grande Liberté que la moyenne des gens.

L’alternative Fertile, c’est donc la famille élargie ou la vie en communauté. En Arabe, la 

maman se dit « El Oum » et la communauté se dit « El Ouma », c’est très proche ! « On a besoin 
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de tout un village pour élever un enfant ! » nous rappelle sagement le proverbe africain. À 
travers ce proverbe, les Africains font gentiment la leçon aux Occidentaux, car un papa et 
une maman, ça ne suffit pas pour élever un enfant…

Tout cela s’explique, aussi, par le fait qu’il faut garder une continuité dans le contact et 
dans la présence, tant que l’enfant n’a pas acquis une certaine autonomie…  En tout cas si 
on veut que l’enfant ait pleinement confiance en lui. Et il en faudra de la confiance en Soi, pour 
que les jeunes générations osent aller dans la direction inverse de celle de la masse actuelle.

J’aime beaucoup le concept du continuum, développé par Jean Liedloff, dans son livre 
« le concept du continuum ». Tous les parents devraient lire ce livre. L’auteur y développe 
les innombrables conséquences du fait de séparer physiquement, trop tôt, le nouveau-né 
du corps de sa mère. Nous y reviendrons dans le chapitre sur l’accouchement, mais cela 
provoque un véritable déchirement chez l’enfant, qui va, ensuite, avoir tendance à chercher 
une partie de soi-même dans le monde extérieur. 

Il faut garder le contact physique, le plus possible, jusqu’à ce que ce soit l’enfant qui 
décide de se « séparer » du contact physique avec sa mère. Les femmes de nombreuses  
cultures montrent l’exemple, en baladant les enfants attachés par un tissu, au plus près de 
leur corps. Ensuite, il faut que l’enfant puisse avoir une base affective continuelle vers laquelle 
il pourra retourner, entre ses différentes « excursions/découvertes » du monde extérieur.

La maman reste irremplaçable, mais ce n’est absolument pas le cas du papa. Le ou les 
papas seront ceux qui seront présents durant l’enfance de l’enfant. Si le papa est juste celui 
qui a donné le sperme et qu’il n’est pas présent durant l’enfance, il perd toute son importance.

POURQUOI TOMBE-T-ON AMOUREUX DE PERSONNES QU’ON N’AIME PAS ? 
COMMENT NAÎT LA PEUR D’AIMER ET POURQUOI MÈNE-T-ELLE  
À L’ADDICTION À L’OSMOSE ?

Lorsqu’un enfant sort du ventre de sa mère, il vient d’un monde où il était baigné dans 
un Amour total. Lorsqu’il vient au monde, il transpose cet Amour sur ses parents, qu’il voit 
un peu comme ses Dieux Mère et Père. De plus, dans les premières années de sa vie, il est 
100% dépendant d’eux, notamment pour se nourrir. Il leur ouvre donc son cœur et, subi-
tement, ses parents le laissent seul, sans attention! De son point de vue, ils l’abandonnent 
dans le vide absolu ! 

Plus tard, lorsqu’il ressentira un Amour si intense, un amour proche de ce qu’il a ressenti 
pour ses parents, il aura peur d’aimer vraiment et pourra même ressentir de la colère 
et/ou du rejet. Son inconscient lui dira quelque chose du genre : « Je ne vais pas me laisser 
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avoir encore une fois ! La dernière fois que j’ai ressenti un Amour aussi fort et aussi vrai, j’ai 
eu tellement mal et tellement peur que, cette fois-ci, je veux rejeter cette personne ou cette 
expérience ! ». Et c’est avec ce genre de « promesse » qu’on se programme émotionnellement !

C’est, notamment, pour ces raisons que la plupart des 
personnes ont peur du vrai Amour. La majorité des 

gens choisiront donc (souvent inconsciemment)  
des partenaires qu’ils aimeront moins, en se mentant 

à eux-mêmes, pour adorer une image (un profil)  
qu’ils ont de l’autre !

En plus de fuir l’Amour qui fait évoluer,  la plupart des gens ont même tendance à se mettre 
en couple avec quelqu’un, qui leur fera revivre ce manque d’amour ou/et, disons plutôt, ce 
genre d’amour qu’il/elle a connu enfant. Par exemple : quelqu’un, qui a eu un père absent, va 
se mettre en couple avec un être qui va lui faire ressentir cette absence. Cela va le sécuriser, 
car c’est ce qu’il connaît. L’enfant battu va se mettre avec un dictateur doux ou violent ! C’est 
comme si l’enfant voulait prendre sa revanche. Il se dit : « Cette fois-ci je vais réussir à garder 
mon papa/maman, près de moi, et je vais réussir à le/la changer et à les rendre heureux ! 

En psychologie, cela s’appelle « des couples à névroses complémentaires ». L’immense 
majorité des couples sont liés par des névroses complémentaires, où chacun peut retrouver 
une relation similaire à celle qu’il/elle a eue avec ceux qui l’ont élevé, et dont la présence 
leur aura manqué. Ce n’est pas mal en soi, bien que ce soit une étape à dépasser si on veut 
connaître l’Amour Fertile. Cela permet d’apprendre des choses, qu’on n’avait pas guéries 
dans nos relations avec nos parents, mais surtout, dans le meilleur des cas, cela permet de 
se sevrer de l’amour familial, appelé amour « Storgé » par les Grecs. 

Lorsqu’on est coincé dans l’amour « Storgé/familial », on 
est comme un héroïnomane, qui recherche, sans relâche,  

à revivre cette fusion, qui lui a tant manqué petit.

Si le quotidien n’apporte pas assez d’intensité, beaucoup vont se mettre à créer des 
conflits dans leur couple,  afin de rentrer dans un cycle « dispute/réconciliation », ce qui 
apporte beaucoup d’intensité et d’osmose. Comme un héroïnomane, on peut passer de 
longs moments de sa vie, sans relation névrotique et puis, lorsqu’on est dans une mauvaise 
passe, tomber dans une relation d’osmose/névrose. Si cela dure, le problème principal, pour 
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Soi ET pour l’Humanité, c’est qu’elle nous entraîne, souvent, dans une certaine passivité du 
point de vue de notre évolution, voire vers une régression.

Comme vous le comprendrez mieux, en étudiant la vision 
des Grecs sur l’Amour (Chapitre 8-3*. La fausse image de la 
femme et de l’amour inconditionnel), il existe 8 types d’amour 
dif férents. C’est peut-être la chose la plus importante qu’on 

devrait enseigner à nos enfants.

Le premier que nous expérimentons, c’est l’amour Storgé « familial ». Dans l’idéal, il faut 
être sevré de l’amour familial pour pouvoir passer à l’étape suivante. 

Comme la majorité d’entre nous n’ont pas été sevrés d’amour familial, il nous est diffi-
cile de passer à l’étape suivante. On cherche, à travers nos différents partenaires, à revivre 
l’amour « Storgé/familial », que nous avons eu avec nos proches, pendant notre enfance. On 
s’attache, de manière extrême, à des personnes qui nous font revivre ces petits moments de 
fusion. Mais, ces moments de fusion sont logiquement suivis de moments de manque. Et le 
petit jeu d’alternance, entre moments de fusion et moments de manque, suffit à nous donner 
notre dose de dopamine, sérotonine et autres substances, fabriquées par notre cerveau. Et 
quitte à déplaire à de nombreuses personnes, tomber amoureux, cela arrive souvent lors-
qu’on rencontre une personne, avec laquelle on va avoir des névroses complémentaires. 

D’ailleurs, la légende de Cupidon, qui tire ses flèches amoureuses, nous met en garde. 
C’est l’ange de la cupidité, dont les synonymes sont l’avidité et la convoitise. Le concept 
« d’avidité » est très important à différencier de celui d’amour. L’avidité, c’est le besoin de 
remplir un « vide », de rassasier un manque. Ça me fait toujours sourire de voir tous ces cupi-
dons à la Saint Valentin, et pratiquement personne qui ne conscientise le fait que Cupidon 
est un symbole, bien paradoxal pour représenter l’Amour. Ce sujet est plus qu’important, car 
la plupart croient, toujours, qu’aimer, c’est lorsqu’on sent l’intensité de tomber amoureux. 

Au contraire, je dirais que l’amour, c’est ce qui reste 
lorsque le sentiment amoureux disparait.

Il faut bien comprendre que, l’intensité de l’addiction à cette osmose, est directement 
proportionnelle à nos peurs intérieures. Plus on a peur de perdre l’autre, plus on recherche 
cette osmose. Plus les gens ont été en manque de papa ou/et de maman, ou d’autres proches, 
plus ils veulent « tomber amoureux ».
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Bien sûr, l’amour Storgé est nécessaire et juste pour l’enfant. C’est ce dont il a besoin. 
Mais, pour les adultes qui restent coincés dans l’amour Storgé, ce n’est donc pas l’amour qui 
sert de ciment, mais bien les peurs ! Grâce aux sciences des anciens Grecs sur l’amour, vous 
comprendrez qu’il s’agit du premier niveau de conscience/évolution, celui où la priorité c’est 
la survie. En effet, on associe cette osmose/lien unique, avec nos parents, à une question de 
survie. C’est comme une bouée de sauvetage, autour de laquelle on nage, et vers laquelle 
on revient de temps en temps se reposer.

Mais au-delà de l’osmose, c’est un lien prioritaire qu’on cherche, une sorte de socle 
pour servir de base. D’ailleurs, lors des différentes étapes de la vie, on voit bien que ce 
lien, qui se nourrit souvent d’exclusivité, passe d’une personne à une autre, de manière très 
exclusive et subite. C’est évident à la période de l’adolescence, où l’on change tout à coup 
d’attitude ; alors qu’on idolâtrait nos parents, dorénavant, ils nous gênent, car on a rencontré 
nos premiers amis. Tout à coup, les amis deviennent le plus important de tout. On est sûr 
qu’on restera en contact toute notre vie, etc. Et puis un jour, on renie le lien avec ses amis, 
lorsqu’on trouve notre grand amour. Et puis, quand les enfants sont là, le lien/base passe en 
général vers les enfants, et beaucoup de papas ou de mamans se sentent abandonnés par 
leur conjoint. Et quand les enfants partent, on passe aux antidépresseurs ou autres anxioly-
tiques, qui nous lient au… Néant.

MAIS STOP ! Ça c’était le temps d’avant les écrans. Car maintenant, je crois malheureu-
sement, que ce lien se place, souvent, dans son portable, internet et tout ce qui va avec…

Bien sûr, beaucoup me diront que c’est justement cette osmose qu’ils aiment ;  ces 
moments, où on se réfugie dans les bras de l’autre, pendant lesquels on oublie tout. Beaucoup 
me diront que pour eux c’est ça l’amour… Que c’est, aussi, pour vivre cette osmose qu’on 
veut avoir des enfants. Et je les comprends. Si c’est ton rêve, alors il me semble important 
de le vivre. 

Ceci nous amène à un fait que très peu pourront 
accepter : une grande partie du bonheur, que 

procurent les enfants, vient du fait qu’on se nourrisse 
de leur énergie. Tant qu’ils n’ont pas fait l’amour, 

cette énergie est d’une « pureté » et d’une richesse, 
profondément régénératrice.
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Prendre un nouveau-né dans les bras, procure une énergie très précieuse, qu’on ne 
trouve que chez les jeunes enfants ! Je vous rappelle la scène du fabuleux film « La Belle 
Verte » (Coline Serreau), dans lequel l’extraterrestre, qui vient d’un monde très évolué, prend 
un bébé dans les bras, pour se « recharger ». Et bien sûr que nous sommes, tous, très friands  
de ces énergies, et il n’y a rien de mal à ça. Mais, trop souvent, on en abuse ! 

Là, j’écris dans un restaurant, et j’ai, devant moi, une illustration parfaite de ce que 
je vous dis. Une amie rejoint une femme, qui est avec une petite fille « à croquer ». L’amie ne 
peut s’empêcher de toucher l’enfant dans tous les sens, de lui passer la main sur le chakra 
du cœur, alors qu’il est clairement visible que l’enfant n’aime pas cela. Cela me rappelle des 
souvenirs où, tout petit, on m’étouffait sous les baisers. Moi-même, j’utilise, sans m’en rendre 
compte, le terme « à croquer ». En Thaïlande, personne d’autre que les proches, n’a le droit 
de toucher la tête des enfants. Je trouve qu’on devrait s’en inspirer. 

Mais, le plus important à comprendre, c’est que, la recherche de ce lien/base, pour 
pouvoir construire sa vie, n’est rien d’autre que la recherche avec notre lien intérieur, 
qui a été rompu par la rupture du continuum. Et rien ne pourra jamais le remplacer. Et le 
meilleur moyen que je connaisse pour le recréer est, comme par hasard, diabolisé par les 
religions. Il s’agit du chamanisme avec « la Chair des dieux » et d’autres plantes complémen-
taires… On en reparlera dans le chapitre sur le chamanisme (8-12).

Si vous élevez des enfants en famille élargie, par 
définition, ils seront moins à la recherche de cette 

fusion, voire pas du tout. Ils seront aussi moins 
attachés à leur papa et à leur maman, ils leur 

donneront moins d’attention, moins d’énergie. Mais 
cela ne voudra pas dire, pour autant, qu’ils les 

aimeront moins. Au contraire ! Leur Amour sera plus 
élevé, car ils auront le choix !  

Et, pour comprendre que cet Amour sera plus élevé, il 
faut arrêter de confondre attachement et Amour.

Les enfants vont avoir le choix entre reproduire ce qu’ils ont vécu ou créer quelque 
chose d’autre. Reproduire ce que leurs parents leur ont montré et, donc, « se nourrir », à leur 
tour, de l’énergie de leurs enfants, avec ces cycles fusion/manque… ou créer une alternative,  
en choisissant des partenaires, qui nous permettent d’entretenir notre lien intérieur. 
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Si les enfants grandissent dans un environnement avec 
des êtres qui arrivent principalement à se nourrir de leurs 
énergies intérieures, ils feront de même, car les enfants 

apprennent beaucoup en imitant les autres.

Ma maman était une brillante psychologue. Elle considérait que la majorité n’arrivait pas 
à échapper aux relations névrotiques, qu’il s’agissait d’une sorte de fatalité. Elle appelait cela  
« les limites de la psychologie ». Je suis, au contraire, persuadé qu’on peut échapper aux rela-
tions névrotiques, par l’expérience, la volonté et l’intelligence. Et il le faut car, pour créer un 
nouveau monde vraiment Humain, il faut des êtres connectés, principalement, à leur Soi intérieur.

« Dès la naissance, nous sommes désengagés de notre continuum humain, 
recherchant en vain quelque expérience dans nos berceaux, parcs et couffins, 
écartés de tout flux de vie. 

Des parties de nous-même restent éternellement au stade de l’enfance et ne 
peuvent contribuer positivement à nos vies d’enfants plus âgés, puis d’adultes. 
Cependant, nous sommes incapables d’oublier ce manque. Tandis que se 
développent l’esprit et le corps, le désir de l’expérience dans les bras reste 
continuellement dans l’attente d’être comblé. (…) La quête de l’expérience 
dans les bras, au fil des ans et de notre croissance, revêt des formes multiples. 

La perte de la condition essentielle de bien-être, qui aurait dû naître en son 
temps, engendre sa quête et la recherche de formes de substitutions. Le 
bonheur cesse d’être la condition normale de la vie et devient un but en soi. 
Cet objectif est poursuivi à court et long termes ». 

Jean Liedloff  
Le Concept du Continuum, à la recherche du bonheur perdu.

Nous devons accepter que notre culture nous a transformés en prédateurs éner-
gétiques, car elle a cassé notre lien intérieur, ce qui nous empêche d’aller puiser 
l’énergie à l’intérieur de nous ! C’est quelque chose de très difficile à accepter, car cela 
enlève un côté « romantique » à une certaine vision de l’existence. À la fois, il n’y a aucun mal 
à se prendre l’énergie les uns des autres, mais il faut apprendre à le faire, consciemment, en  
choisissant avec précision, les personnes qui vont nous nourrir. 
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Et il faut comprendre que si notre culture est si hiérarchisée, c’est, avant tout, parce 
que lorsqu’on domine un être, on lui pompe son énergie. D’où l’importance de ne plus  
vouloir posséder la liberté de l’autre et de fuir les relations dominant/dominé. Et je reconnais 
que, quand j’y pense, je me dis que cela sera encore plus dur que de nettoyer toute la planète 
de la pollution chimique, car, pour la plupart des gens, la recherche de cette fusion, c’est tout 
simplement leur but ultime dans l’existence. Ils ont trop souffert. Ils veulent enfin leur moment 
de bonheur, quitte à ne pas se prendre la tête, pour essayer de sauver notre Humanité. 
Mais, j’ai de l’espoir que l’Humanité naisse avec celles et ceux qui font ce choix.

Le seul moyen d’être autonome en énergie, c’est d’aller prendre notre énergie dans 
nos cellules, là où elle est illimitée et n’est pas teintée de la personnalité d’autres 
personnes…  Pour le moment, la majorité ne capte cette énergie que lorsqu’ils dorment. C’est, 
entre autres, cela qui nous régénère. Au plus on arrive à capter cette énergie, au moins on a 
besoin de se nourrir de l’énergie des autres. C’est, dans cette direction, que se trouve l’avenir 
d’une Humanité, libre de toutes ces petits jeux dominant/dominé comme celle de l’homme 
sur la femme et des parents sur leurs enfants.

Mais, pour arriver à aspirer cette énergie cellulaire, il faut que notre attention traverse 
nos marais émotionnels, dans lesquels on rencontre nos enfers intérieurs  (peurs, 
regrets, colères…) et nos monstres intérieurs (nos sous-personnalités destructrices). Et, une 
fois qu’on a donné la parole à ces monstres intérieurs, une fois qu’on leur a donné leur place, 
on se rend compte qu’il s’agit de nos magiciens intérieurs.

Toute la culture « judéo-chrétienne-musulmane » repose sur le conditionnement, dès 
la naissance, à chercher à l’extérieur de Soi ce dont on a besoin. Cela crée beaucoup 
de peurs car s’attacher à des gens ou à des choses est toujours éphémère… Comme on ne 
trouve pas cette sécurité avec les gens, on fait, souvent, un transfert sur le matériel qui, lui, 
ne nous quittera pas !

Le mariage aussi est une manière d’obliger l’autre à ne pas nous quitter, et donc de 
le contrôler. C’est un contrat, censé nous promettre que nous ne serons jamais seuls ! Le 
mariage est clairement un acte de propriété, par lequel l’homme possède la femme. Mais 
cela signifie aussi que l’homme appartient à la femme. En espagnol, les mots « une épouse » 
et « passer les menottes » se prononce presque de la même manière. « Esposar » veut dire 
« passer les menottes » et « esposa/o » signifie « l’épouse » ou « l’époux ».

Les cultures « Fertiles », dites païennes, mélangeaient religions et sciences. Elles ensei-
gnaient aux êtres à réfléchir par eux-mêmes, en expliquant aux peuples pourquoi il était juste 
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de vivre dans une culture Fertile. On peut dire que ces cultures « païennes » étaient de vraies 
religions des sciences de la Vie, qui prônaient, notamment, un équilibre homme-femme et 
une vie en harmonie avec la nature. 

Cette culture mettait l’évolution et donc le bien-être des enfants en priorité. Les mères 
veillaient ainsi, sur le futur de l’Humanité, en partant du principe qu’un enfant bien élevé, 
c’est un futur assuré. Les cultures judéo-chrétienne-musulmane-bouddhiste ont appelé 
ces cultures « matriarcales », pour sous-entendre que les femmes y avaient plus de pouvoir, 
mais c’est un mensonge ! Il fallait, absolument, que l’histoire oublie qu’elles s’appelaient « les 
cultures Fertiles », car cela sous-entendait beaucoup trop de choses.

Quoi qu’il en soit, de petites tribus, opposées à ces cultures Fertiles, ont pris de plus 
en plus d’importance ! Elles étaient très peu évoluées, avec des mœurs assez « basiques ».  
Elles n’avaient pas compris que la sexualité pouvait être un outil pour décupler leurs forces,  
leur sensibilité et leur intelligence. Leurs mâles étaient très jaloux, car leurs femmes s’en-
fuyaient souvent pour rejoindre des hommes des cultures Fertiles. 

En effet, ces derniers étaient de biens meilleurs amants, notamment car ils contrô-
laient leur éjaculation. Cela permettait, aux femmes, d’avoir des orgasmes multiples et aux 
hommes de se remplir d’énergie au lieu de se vider. De plus, avec les hommes des tribus 
« basiques », faire l’amour signifiait être enceinte, dans la plupart des cas. Alors que dans la 
culture Fertile, on pouvait explorer la sexualité à d’autres fins. 

Par exemple, une sexualité Fertile peut faire monter notre niveau de conscience si, et 
uniquement si, les deux partenaires se centrent principalement sur l’intérieur d’eux-
mêmes, pendant l’acte sexuel. Bien sûr, ne pas éjaculer demande un certain effort de la 
part des deux partenaires. On renonce à un plaisir puissant, qui dure très peu, pour un bien-
être profond et beaucoup plus durable.

Mais ces cultures Fertiles ont eu la faiblesse de baisser leur garde et de ne pas essayer 
de « civiliser » les « basiques ». Pendant que les Fertiles apprenaient à créer un monde, le 
plus juste et le plus en harmonie possible avec la Vie, les autres apprenaient à se battre et 
développaient la science des armes. Ils ont alors envahi les cultures Fertiles et, comme ils 
n’avaient pas de programmes, ils ont juste décidé d’interdire toutes les coutumes et modes 
de vie, que pratiquaient ces cultures Fertiles. Ils ont envahi le monde et créé les religions dites 
« patriarcales », qui ont façonné notre manière de vivre jusqu’à nos jours. 
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Maintenant, tu comprends pourquoi notre culture est 
basée sur des interdits, complètement en opposition 

avec la nature même de la vie.

De nombreux êtres des tribus Fertiles savaient que cette culture « à l’envers » pouvait 
leur faire perdre leur âme*. Elles préféraient, alors, se donner la mort plutôt que de corrompre 
leur âme en adoptant ces modes de vie mortifères. Elles ne craignaient pas la mort, car elles 
avaient, maintes fois, emprunté ce sentier, lors de cérémonies chamaniques. Ce fut le cas, 
dans beaucoup de tribus, sur toute la planète.

Le concept de la famille nucléaire est une machine à fabriquer des enfants en manque 
d’amour  afin qu’ils aillent chercher ce besoin de reconnaissance dans les hiérarchies du 
pouvoir et donc, servir ce même pouvoir. La culture « à l’envers » est vraiment comparable à 
un virus que l’on propage dans les populations pour les asservir, freiner, voire bloquer leur 
évolution. Il se propage, facilement, car il s’adapte très bien aux faiblesses des hommes et 
à la paresse naturelle des corps.

Ainsi, de nombreux syndromes comme la crise d’adolescence, le complexe d’œdipe  
et les chagrins d’amour  n’existent pas dans la culture Fertile. En tout cas, pas dans les 
dimensions tragico-dramatiques, propres à la culture moderne occidentale « patriarcale ».

Voici un paradoxe très injuste, dont peu de gens ont conscience :  plus les parents 
vont donner de l’Amour, plus leurs enfants seront autonomes et, une fois grands, ils auront 
tendance à être moins attachés à leurs parents. Même si les parents conscients seront  
contents de l’autonomie de leurs enfants, ils seront souvent aussi un peu tristes de ne pas 
les voir plus souvent ! 

Dans la même logique, beaucoup de personnes, qui ont vraiment été « mal aimées » 
vont, ensuite, dans leur vie d’adulte, être beaucoup plus attachées à leurs parents. 
C’est flagrant, chez les enfants qui ont eu un père ou une mère peu présents, et c’est carré-
ment parfois caricatural chez les enfants battus ou/et écrasés psychologiquement.

Ce qui nous amène à l’autre mensonge énorme, cette autre injonction tacite de notre 
monde actuel :  le sous-entendu que « seul le couple te rendra heureux »… De nombreuses 
personnes passent leur vie à chercher le parfait amour et, comme ils ne le trouvent pas, ils 
ont l’impression d’avoir raté leur vie. Ainsi, de mon point de vue, les mensonges, que véhi-
culent le mariage et la famille nucléaire, foutent beaucoup de vies en l’air.
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PARCOURS APPROFONDI

 PISTE BLEUE

 RÉCAPITULONS ET APPROFONDISSONS…

…Afin de comprendre en quoi la famille nucléaire et l’amour possession/exclusif  
entraînent la plupart du temps :  la peur, l’angoisse, la possessivité, la surconsommation, le 
capitalisme sauvage, les guerres et, surtout… la mort de l’identité de l’âme, par le mélange 
constant avec d’autres énergies.

Évoluer, dans une culture de l’endormissement et de la destruction, comme la nôtre, 
entraîne un manque de confiance en Soi. Donc, la personne a de plus en plus besoin de 
reconnaissance des autres, ainsi que de ressembler à des stéréotypes (appartenir à une tribu). 
On veut combler son manque intérieur, en le remplissant de choses extérieures. Souvent, cela 
se traduit par une possessivité de plus en plus extrême avec ses amis et dans ses relations 
amoureuses. Mais, encore une fois, c’est un cercle vicieux car les relations amoureuses et 
amicales passent et, de toute façon, elles ne comblent pas ce vide intérieur. Bien souvent, 
elles l’entretiennent, voire le renforcent !

Cela entraîne le réflexe de s’accrocher de plus en plus aux valeurs matérielles car  
« ELLES, au moins, on les garde pour la vie ». De plus, on croit que ça va nous attirer  
l’Amour/attention/énergie des autres, ce qui est, en partie, vrai. Si ce n’est qu’on se rend  
vite compte que ce n’est pas de l’Amour, mais de l’attention et des liens de dépendance.  
Alors on se raccroche à ses enfants qui, eux au moins, vont nous aimer. Mais les enfants  
(surtout les nouvelles générations) rêvent de plus en plus d’autonomie.

De plus, on a peur de vieillir seul. Surtout si on doit passer la dernière partie de notre vie  
dans des espèces d’hôpitaux psychiatriques pour seniors. Dans les tribus Fertiles, les 
personnes âgées ne se retrouvent jamais seules. Elles sont, souvent, très heureuses de s’oc-
cuper des plus petits et/ou de pouvoir partager leurs expériences dans différents domaines. 

Lorsqu’on met notre évolution intérieure en priorité, la 
vieillesse est comme un éveil. Dans le cas contraire, 

vieillir, c’est comme un long échouage.

Certains veulent de plus en plus d’argent, car ils se disent qu’avec plein d’argent, ils ne 
seront jamais seuls. Mais on n’en a jamais assez car, plus on sacrifie l’être à l’avoir, plus on 
est vide à l’intérieur, ce qui engendre une envie de remplissage ! Cela entraîne les rêves d’être 
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millionnaire ! Et comme c’est un peu dépassé dans l’inconscient collectif, une fois millionnaire, 
ils rêvent de rentrer dans le « star-système » où là, tu peux croire que tout le monde t’aime. 

Mais une fois dans le star-système, on se rend compte que les gens ne t’aiment pas, 
pour ce que tu es, mais pour l’image qu’ils ont de toi. La majorité des stars savent bien 
qu’une fois qu’on est vraiment connu, il est quasi impossible de savoir si les gens nous aiment 
vraiment ! Les stars heureuses sont rares…

Et c’est un cercle vicieux où chacun peut réagir différemment :  on se noie dans le sexe,  
dans le social, dans la bouffe, dans l’alcool, les drogues légales ou illégales… 

Et puis on s’approche de la « fin de sa vie ». On meurt sans savoir qui on est vraiment, dans 
la peur, car on a perdu Conscience de notre connexion à l’intérieur de nous. 

PARCOURS SPÉCIALISÉ
 PISTE NOIRE  !

LES MESSAGES CACHÉS DES MOTS

Si les religions ont réussi à brûler la plupart des traces matérielles des splendeurs 
passées des cultures Fertiles, elles n’ont pas réussi à changer toutes les habitudes de 
langage. Beaucoup de gens ne croient pas en la science de l’étude de « l’écoute des mots », 
ce que certains appellent « le langage des oiseaux ». Pourtant, ne pas prendre en considération 
l’écoute des mots, revient juste à traduire, avec des définitions de mots qui ont été faites par 
d’autres, en l’occurrence les religieux. Vous rendez-vous compte que ce sont les catholiques 
qui ont décidé de donner telle ou telle signification aux mots grecs, latins ou autres ? Bien sûr 
qu’on ne peut pas leur faire confiance. Il faut développer l’écoute du langage, « l’entente d’un 
langage dans une langue ». En d’autres mots, si tu écoutes les mots, des messages y sont 
cachés. Pourtant, certains messages sont tellement répétés qu’il faut vraiment être sourd et 
aveugle pour ne pas comprendre que ces mots « parlent » d’eux-mêmes ! Une avalanche de 
mots nous met en garde contre la culture « mâle », celle du soi-disant « père ».
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En voici quelques exemples :

MALENTENDUS Mâle entendu. C’est ce que les mâles entendent.

PERVERS
Vers le père = Quand on va dans la direction du soi-disant père, on va vers 
le pervers !

MALHEUREUX
Mâle heureux = Quand le mâle est heureux, le reste du monde est mal-
heureux  !

MÈRE VEILLEUSE Lorsque c’est la Mère qui veille, c’est merveilleux !

PERVERSION
La version du Père = la version du soi-disant Père amène aux  
perversions.

SPIRITUELLE
Le Spirit qui tue elle. L’état d’esprit qui renie la part du Elle dans la 
création. En effet, 99,9% des enseignements spirituels entretiennent les 
mensonges pervers des religions !

UNIVERSELLE Uni vers Elle  !

LE MAL Le mâle

NORMAL La norme du mâle = La norme du mal.

Et puis, bien sûr, l’expression  « il y a une couille dans le potage ! » qui, à elle seule, résume  
la situation actuelle de notre Humanité.

Pour certains linguistes, il s’agit d’une science tout à fait évidente. 
Par exemple, pour le seul traducteur athée des « rouleaux de la Mer Morte », John Allegro, 
philologue réputé (Université d’Oxford), on ne peut pas se passer de cette « écoute des 
mots », quand on traduit ou quand on fait des recherches historiques ! Mais comprenez bien 
qu’Allegro était athée, et avait compris qu’on ne pouvait faire confiance aux religions, quant 
à leurs manières de traduire certains mots latins et grecs, ou dans ce cas-ci, des mots de 
langues beaucoup plus anciennes.

Alors, j’émets l’hypothèse, pour rigoler, que ceux, qui ont écrasé les cultures Fertiles, 
s’appelaient eux-mêmes « les pervers ». « Ceux qui vont vers le père ». Ils appelaient leur 
religion la « version du père », « la perversion ». Lorsque les tribus, qui vénéraient la vie et un 
juste équilibre du masculin/féminin, faisaient référence à eux, ils les appelaient « les pervers », 
puisque c’était leur nom. Et la connotation péjorative des mots « pervers » et « perversion » est 
restée gravée dans la langue. La culture évolutive était, peut-être, appelée « Mère Veilleuse » ou 
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« Fertile », car beaucoup de choses merveilleuses et inattendues naissent et se développent, 
lorsque ce sont les mères qui veillent !

Les messages cachés des mots ne prouvent rien ! Mais La Clef n’a pas besoin de preuves,  
car n’importe quelle personne, qui y réfléchit vraiment, comprend sa logique et sa justesse ! 
Donc, même si je ne prends pas ces « messages cachés des mots » comme « preuves à charge », 
ils sont, pour moi, une illustration évidente de tout ce que je vous raconte…

J’aime aussi beaucoup :  « J’ai tout fait pour toi ! », dans lequel on peut entendre « J’étouffais 
pour toi ! » La première définition est en harmonie avec la définition de l’amour à l’envers,  
celle de la vierge Marie version Vatican*. L’autre, que j’appellerais la traduction, est en  
harmonie avec la culture Fertile qui coule de source, celle de la Vierge Marie-Madeleine.  
Car, quand on est obligé de rester trop attaché à une personne et de faire trop de conces-
sions pour elle, on étouffe et notre Soi ne peut pas se développer.
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 8-2 - LE MARIAGE ET L’EXCLUSIVITÉ DANS LA RELATION

« Ta convoitise te poussera vers ton mari et lui dominera sur toi ».

Genèse 3  :15

« (…) les détenteurs du pouvoir, qu’ils soient privés ou publics, trouvent leurs 
intérêts dans l’institution du mariage (…) »

Wilhelm Reich  
L’irruption de la morale sexuelle. Ed. Payot

« Ils se marièrent, ils vécurent heureux et eurent beaucoup d’enfants… »

Proverbe

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Tu dois trouver l’Amour de ta vie, fonder une famille et faire des enfants. 
« Le mariage et l’amour conjugal, sont d’eux-mêmes, ordonnés à la procréation » (Vatican 2). 
Tu as le devoir de faire les efforts nécessaires pour rester toute ta vie avec lui/elle. Le couple 
avec les enfants est le cadre parfait, pour que les gens soient heureux. Il n’est pas possible 
d’aimer plusieurs personnes à la fois, en tout cas, pas de la manière dont une femme et un 
homme s’aiment ! L’idéal de cette norme, c’est de ne faire l’amour qu’avec une seule personne, 
durant toute sa vie !

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Dans les cultures Fertiles, le contrat ne se fait pas entre le papa et la maman, mais 
entre les parents et leurs enfants. Ces derniers s’engagent à s’occuper, en priorité, de 
leurs enfants pour les 20 années à venir. Et ce n’est pas un contrat qu’on puisse casser. Car, 
si un papa et une maman, ce n’est pas assez pour élever un enfant, la garde partagée et les 
crèches, c’est encore pire. Et c’est devenu la norme en occident… Forcer les gens, à n’avoir 
qu’un partenaire toute leur vie, est antinaturel et on en a fait un but ! C’est comme vouloir 
stopper l’eau d’un torrent. On peut construire le plus haut et solide mur qui soit, l’eau finira 
TOUJOURS par trouver sa voie.
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Comme la sexualité doit bien passer par quelque part, le mariage a créé les pires 
perversités : viols, incestes, pédophilie, prostitution forcée…  Au plus une communauté 
est religieuse, au plus il y a des perversions sexuelles en tous genres. 
En plus de pousser les époux à se mentir, le mariage véhicule la fausse croyance que, quelque 
part, il existe un être, qui pourrait nous rendre heureux. Comme la majorité des gens ne le 
trouve pas, ils ont l’impression d’avoir raté leur vie. 
Dans les faits, les personnes mariées (ou les couples qui sont ensemble depuis quelques 
années), qui n’ont pas de relations extra-conjugales, sont extrêmement rares, et je les 
comprends !  Cela prouve bien que le système ne fonctionne pas. 

L’avantage d’avoir plusieurs partenaires au cours de sa vie, c’est qu’on va apprendre 
quelque chose de différent avec chaque partenaire. Ainsi, on pourra expérimenter  
des facettes différentes de notre personnalité, afin de pouvoir choisir lesquelles on veut 
développer ensuite. 

L’évolution est un processus sans fin ! Mais, on peut aussi vivre et faire évoluer cette 
complémentarité dans l’amitié, qui est, souvent, plus proche du vrai Amour, que beaucoup  
de relations amoureuses.

Tant qu’on n’a pas d’enfants, on fait ce qu’on veut ; 
mais quand on a des enfants, l’amour libre est une 

nécessité pour une raison simple : Le couple  
n’est pas assez solide pour tenir 18 ans sans sexualité 

avec d’autres partenaires.

En fait, tout le monde est pour l’amour libre. Il y a juste la majorité de la population qui vit 
l’amour libre, mais en cachette… Mais sur le fond, la majorité fait ce que les religions exigent : 
une façade d’un couple exclusif et l’amour libre dans l’ombre.

Le but de l’incarnation de l’âme*, sur Terre Gaïa, 
selon les cultures Fertiles, c’est de réaliser le mariage 

intérieur, que nous développerons plus loin. 
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DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Dans nos cultures issues des religions « patriarcales », 
la fille appartient à son père. Celui-ci va, ensuite, 

l’amener à l’autel pour la remettre dans les bras de 
son nouveau « propriétaire » : son mari !  !  !  
NON, MAIS C’EST QUOI CE DÉLIRE ?

Les paroles d’André van Lysebeth, prof de Yoga, (auteur du livre TANTRA) me reviennent 
à l’esprit : 

« Ce qui m’enrage, c’est que, même dans mes conférences, ce sont encore 
les femmes qui prennent le plus la défense du mariage et de l’exclusivité dans 
le couple. C’est vraiment le syndrome de Stockholm*  ».

Je ne résiste pas à rappeler l’un des plus grands non-sens de la partie, soi-disant  
historique, de la culture judéo-chrétienne-musulmane. Elle considère le mariage comme 
l’une des bases de la vie, alors que même les plus extrémistes n’osent pas mentir sur un 
point essentiel de la soi-disant histoire de Jésus-Christ : il n’était pas marié ! Quelle blague, 
je vous jure ! 

« Tu vénères l’Enfant Jésus. Or, l’Enfant Jésus est l’enfant d’une mère qui 
n’avait pas de certificat de mariage. Sans t’en rendre compte, tu vénères dans 
l’Enfant Jésus ta propre nostalgie de la liberté sexuelle ! »

Wilhelm Reich  
 Écoute, Petit homme  ! Ed. Payot.

Avant d’aller plus loin, voici un petit exemple de la manière dont mentir, sur la définition 
d’un seul mot, peut influencer toute une culture. Il s’agit d’un excellent exemple d’une 
toute petite information, qui pourrait changer la face du monde. Il serait en effet essen-
tiel d’écrire, sur tous les murs des réseaux sociaux, que « vierge », il y a 2.000 ans, faisait réfé-
rence à une femme « vierge » de toutes dominations et attaches extérieures. On peut donc être  
« vierge », avoir mis au monde 15 enfants et avoir 144.000 amants ! C’est essentiel, vu que la 
vierge Marie est plus admirée et priée que le personnage de Jésus. Je choisis de croire que, 
inconsciemment, c’est cette femme libre et forte, prête à tout pour protéger ses enfants, 
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qui est vénérée aux 4 coins du globe. Contrairement à ce que nous dit la culture officielle,  
elle porte en elle l’étendard de la libération, face au mariage et à toute forme d’asservissement ! 

« Vierge » ne voulait pas dire, uniquement, libre de toutes attaches à un homme ou à 
une religion ;  Cela signifiait « libre », au point de n’avoir aucune autre attache que celle avec 
son Soi intérieur ! Cette fameuse « connexion » (le continuum), que les hommes et les femmes 
doivent retrouver pour devenir Humain.

Dans les cultures Fertiles, le Grand Amour de sa vie, 
c’est Soi-même !  

Et à travers la dimension atomique quantique de nos 
cellules, on se connecte au Tout et aux autres. La 

connexion se fait via l’intérieur, via l’infiniment petit de 
nos cellules, qui nous connecte à la source de la vie.  
Cette connexion, c’est l’Amour entre les deux parties 
de toi, qui sont chacune d’un côté du miroir, et qui 

grandissent l’une grâce à l’autre !  
La volonté de les réunir permet, aux dif férentes 

dimensions, de se connecter à travers nous, et de 
retrouver une unité !

Pour vivre dans une culture la plus Fertile possible, il est nécessaire d’enseigner et de 
pratiquer une sexualité saine et régénératrice. Pour ce faire, chez les Fertiles, on pouvait 
 aller dans les temples, pour apprendre, des prêtresses et prêtres sexuels, comment « faire 
l’amour », en restant concentré sur l’intérieur de Soi. 

On y apprenait, notamment aux hommes, à faire l’amour en éjaculant le moins possible. 
Ceux qui ne trouvaient pas de partenaires pouvaient aller au temple, pour pratiquer l’art  
de la sexualité « sacrée », dans le sens qui crée quelque chose.

La sexualité devrait être traitée comme une science, qui ne demande qu’à évoluer.  
L’enfermer, derrière les portes du mariage, est une manière d’empêcher les personnes de 
développer cette science. La sexualité n’est pas qu’un moyen de procréer et d’éprouver du 
plaisir. Elle est comparable à une centrale nucléaire, tant cela peut dégager de l’énergie, 
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guérir et donner du pouvoir. D’ailleurs, il devrait exister un ministère de la sexualité, tant c’est 
un domaine aussi peu exploré que l’espace ou les grands fonds marins.

Si tu n’es pas marié(e), mais que tu es quand même pour l’exclusivité dans le couple, 
tu es aussi concerné(e). En effet, même chez les personnes qui ne se marient pas, le  
concept de mariage et d’exclusivité a laissé plus que des traces. 

Les religions continuent de conditionner les rapports hommes/femmes et l’éduca-
tion des enfants, même chez les athées* ! On peut donc se dire « athée », et quand même  
nourrir les égrégores* religieux. 

Pour un religieux extrémiste, qu’est-ce qui est plus important ? Le fait d’aller à l’église/ 
mosquée/synagogue, ou le fait de vivre comme les religions l’ordonnent, c’est-à-dire se marier 
et avoir des enfants ? Il me semble évident que l’obsession principale, de tous les extrémistes, 
c’est qu’on adopte le mode de vie famille/couple/enfants, même si, en sous titres, cela implique 
de « tromper » en cachette. Mais ça doit être en cachette. Ça fait partie des non-dits. On peut 
dire, que tromper son conjoint, c’est même la norme. Mais les gens ont toujours beaucoup 
de mal à le faire, sans mentir, et se passer ainsi de l’excitation du « pas vu, pas pris ». 

La promesse du mariage, « se jurer fidélité jusqu’à ce que la mort nous sépare », entraîne 
le fait de vivre sur un mensonge. En effet, on sait bien, aujourd’hui, que la majorité des 
couples se séparent, après quelques années, et/ou que quasi tous les autres ont des rela-
tions extraconjugales, trop souvent dans l’ombre, en mentant à l’autre. 

Donc, on a bien affaire à un mensonge, vu qu’il s’agit d’une promesse, que personne 
ne peut garantir au départ ! Cela nous habitue à faire des promesses à la légère, même 
lorsqu’on n’est pas sûr de pouvoir la tenir ! Pourtant, faire une promesse est très important, 
surtout une promesse devant témoin, ou devant ce que l’on considère comme DIEU ! Ils font 
une promesse à celui qu’ils considèrent comme le créateur de toutes choses, et ils rompent 
leur serment ! 

Pour moi, ça veut dire qu’ils ne croient pas vraiment à leur « Dieu unique ». Sinon, fran-
chement, comment ils s’en sortent dans leur tête ? Ah c’est vrai, ils peuvent aller à l’église se 
confesser pour se faire pardonner ! C’est un système bien pratique quand même !

Mais le plus grave (car cela mène notre énergie vitale vers le bas, vers des tonalités 
graves), c’est le fait de « tromper » ! Avez-vous déjà réfléchi à la raison pour laquelle on 
utilise le mot « tromper » ? C’est fabuleux comme les mots sont parlants ! On utilise ce mot, car  
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on « trompe » notre/nos partenaire(s) sur l’identité énergétique, avec laquelle il va se  
mélanger, et cela aura des conséquences, au-delà de tout ce qu’on peut imaginer ! 

N’oubliez jamais que le but, de tous les modes de vie « ordonnés » par le Vatican*, est 
de nous faire souffrir, de nous rendre manipulable,  notamment en coupant ce lien avec 
notre Soi profond, et en nous poussant à nous mélanger sans cesse. En ayant des échanges 
énergétiques intimes, avec un(e) autre en cachette, on impose à son conjoint de se mélanger, 
avec une énergie, des émotions et des pensées, qu’il/elle n’a pas choisies en Conscience ! 

Et trop de mélanges amènent le chaos dans l’énergie et la tête des gens,  car ils ne 
savent plus qui ils sont !

Je vous affirme que cet échange énergétique, qui n’est pas consciemment choisi,  
est l’une des bases de la perte d’identité,  de la volonté de ressembler à des stéréotypes,  
et donc de la schizophrénie actuelle d’une bonne partie de la population !

Ce phénomène d’échange énergétique, lorsqu’on fait l’amour, est souvent plus fort 
chez les femmes que chez les hommes  et ce, pour deux raisons principales :

La première  est que les femmes font souvent l’amour, avec beaucoup plus de volonté de 
fusion que les hommes. Elles veulent se réfugier dans les bras de… Elles adorent vivre cette 
osmose émotionnelle très forte, pendant l’acte. 

Pourtant, c’est cette osmose/fusion qu’on doit justement éviter, si on veut vivre la 
sexualité sacrée (qui crée), puisque cela nécessite d’aller à l’intérieur de soi… ce qui 
n’est pas possible si on est trop attaché à son partenaire ! 

L’autre raison  est que, pour la femme, l’acte sexuel est quelque chose qui rentre à l’inté-
rieur d’elle. S’il éjacule, l’homme envoie une partie de lui-même, dans le corps de la femme ! 
Si elle le fait avec des partenaires, qui sont habités par des intentions uniquement sexuelles, 
par des pulsions d’assouvissement de leur désir (donc d’endormissement), par la volonté de 
« prendre » leur partenaire… Tous ces concepts et ces intentions vont rentrer à l’intérieur d’elle 
et, petit à petit, influencer SA personnalité !

C’est, entre autres, pour cette raison que, dans les cultures Fertiles, on apprend aux 
hommes et aux femmes à faire l’Amour dans les temples. Ceux qui le désirent peuvent 
se faire initier, pour leur première fois, par des prêtres ou des prêtresses sexuels qui leur  
enseignent comment faire l’Amour, en se reliant chacun à leur Soi intérieur.
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C’est sans doute de là que provient le commandement « Ne faire l’Amour que dans le 
cadre du mariage » ! À la lueur de tout ceci, on peut en déduire que le conseil/ commande-
ment originel voulait dire : « Ne faire l’Amour qu’avec des êtres qui sont mariés avec Dieu ». Ce 
qui veut dire : des êtres qui ne sont liés qu’avec leur Divinité/Soi Intérieur, en opposition 
avec des êtres, qui ont des attaches extérieures (horizontales) plus fortes que leur attache 
intérieure (ou verticale) ! 

On peut considérer, aujourd’hui, que tout être dont l’attache principale est intérieure 
est, par définition, un prêtre ou une prêtresse, dans le sens originel du terme ! Ils peuvent 
avoir des relations amoureuses, sexuelles et amicales, tant que cela les aide à nourrir leurs 
lien/connexion intérieurs. Et je crois, vraiment, que c’est, notamment, cela qu’enseignait 
Marie-Madeleine et que c’est pour cela qu’on la traitait de prostituée.

Ainsi, notre culture frustre les gens sexuellement et affectivement, notamment, pour 
qu’ils choisissent ensuite leurs partenaires sans discernement…  car ils seront en 
manque. Quand on est en manque, on choisit dans l’urgence par réflexe et par facilité. Et la 
facilité, nous amène toujours à être attiré par le même genre de partenaires, avec lesquels  
on a des névroses complémentaires. 

Une partie de la personnalité, de chaque partenaire sexuel (ou amical), avec lequel 
nous avons fusionné, va rester en nous, pour toujours. Sauf, si on fait un travail sur nous 
assez efficace, afin de pouvoir, de manière très précise et consciente, cibler ce que l’on veut 
faire disparaître, et surtout par quoi le remplacer.

C’est pour cette étape précise de guérison, que la Clef sert de diapason, pour savoir 
quoi cibler et par quoi le remplacer. Si on ne le fait pas, petit à petit, ces mélanges éner-
gétiques renforcent la scission entre nos différentes « sous-personnalités ». Cela amène au 
déni de la réalité, et met en route la maladie d’Alzheimer. 

En d’autres mots, la personne fait un rejet, de plus en plus grand de son quotidien, 
en s’enfermant dans une « réalité imaginaire », faite de multiples sous-personnalités.  
Cela lui évite de sentir ses contradictions et ses regrets ! 

Ainsi, de plus en plus de gens fonctionnent « à la carte ». Ils ont un masque, qui change 
en fonction de la personne en face d’eux. Beaucoup de personnes font cela, consciemment,  
et ne voient absolument pas où est le problème d’agir de la sorte. Certains ont même  
l’impression d’être intelligents et malins, en agissant ainsi. Mais, à chaque fois qu’ils renient  
qui ils sont, c’est une petite partie d’eux-mêmes qui meurt. 
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J’ai aussi réalisé, que de plus en plus de personnes qui enchaînaient les partenaires 
à un rythme industriel, finissaient, souvent, avec des sérieux troubles de la person-
nalité. Selon une nouvelle étude, de l’Université de Seattle et du Centre de recherche sur le 
cancer* Fred Hutchinson, il est possible que, via le sperme, l’ADN des hommes reste, pour 
toujours, dans le corps des femmes. On en retrouverait jusque dans leur cerveau. Bien que je 
ne puisse vérifier cette info, elle est en harmonie avec la plupart des enseignements ancestraux,  
sur la sexualité tantrique ou autre.

Beaucoup se croient libérés des religions car ils ont de multiples amants. 
Mais ce qu’ils ne comprennent pas, c’est que le but des religions n’est pas de nous priver  
de sexe, mais, au contraire, de nous rendre accro au sexe ! La liberté sexuelle s’est, très vite, 
transformée en prison sexuelle pour beaucoup ! Et c’est exactement ce qu’ils veulent, car 
si les besoins sexuels, affectifs et matériels étaient assouvis, chez la majorité des gens, ils 
auraient, enfin, du temps pour s’occuper d’autres choses, comme développer leur « présence 
d’Esprit », « mettre l’évolution en priorité », et faire son possible pour « sauver l’Humanité ».

Le sexe et les histoires d’amour, qu’on s’invente, sont devenus les drogues principales, 
notamment parce qu’elles procurent beaucoup d’émotions, qui déclenchent des cock-
tails de substances dans tout le corps. Mais, c’est aussi parce qu’ils apportent des petits 
moments d’éternité, où le temps s’arrête… Où on oublie cette « réalité »… Ce qui est, encore 
une fois, une volonté de fuite, d’oubli, alors que la sexualité « Fertile/éveillante » est, justement, 
là pour nous rendre plus conscient. 

Mais, la plupart des gens n’aiment pas leur réalité.  
Ils n’ont donc absolument pas envie d’être plus 
éveillés. Et ça, il faut bien s’en prendre compte,  

si on veut changer le monde…

Les cultures religieuses ne peuvent survivre, sans prostitution et perversion en tous 
genres. Plus une culture est religieuse, plus la perversité y est féroce, envers les femmes, 
les enfants et les homosexuels. Plus les gens sont privés d’une sexualité saine, plus ils ont 
une sexualité perverse et violente. Une culture, qui frustre les gens sexuellement, ne peut 
pas survivre sans la prostitution. Dans les pays, où la prostitution est disponible, ils survivent 
avec la prostitution. Dans les pays/endroits, où la prostitution est rare, ou sévèrement répri-
mandée, ce sont les viols et les incestes qui pullulent ! 
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Selon l’association internationale des victimes de l’inceste (AIVI),  quatre millions de 
Français ont, déjà, été victimes d’inceste. Quant aux personnes victimes d’abus sexuels en tous 
genres, on ne connaitra jamais les chiffres, mais je crois qu’il s’agit de la majorité d’entre nous. 

C’est comique comme les religieux ne veulent, jamais, voir les fruits de leur culture 
perverse ! Prenons, par exemple, les pays latinos. Ils sont en général extrêmement catho-
liques, et pourtant la prostitution y est omniprésente. En Espagne, on trouve des bordels un 
peu partout.

Répétons-le : Le concept du mariage entraîne, même chez ceux qui ne se marient pas, 
la fausse croyance ou le mythe que quelqu’un, quelque part, va nous rendre heureux, 
pour toute la vie. Mais dans les faits, rares sont ceux qui rencontrent une personne, avec 
laquelle ils vont être heureux, « jusqu’à ce que la mort les sépare ». Du coup, ils ont en partie 
l’impression d’avoir raté leur vie ! De plus, c’est mettre une pression considérable sur son 
conjoint, que d’attendre, de lui, d’être l’homme ou la femme de sa vie, qui fera tout pour le/ 
la rendre heureux ! Cette pression détruit beaucoup de relations, et empêche de connaître 
le vrai amour.

Cela entraîne aussi, la fausse croyance qu’on ne peut aimer qu’une personne à la fois,  
ce qui est tout à fait faux ! Cela vient, en partie, de notre petite enfance, où l’on n’avait  
qu’un(e) papa/maman. On voulait être unique, pour eux, comme ils étaient uniques, pour nous. 
Aimer quelqu’un d’autre, aussi fort, cela reviendrait à les trahir ! Et puis quand on quitte, affec-
tivement, le foyer familial, on transfère ce « lien/base », sur nos conjoints ou nos amis proches. 

On veut retrouver une personne, avec laquelle on se sent unique, et on est prêt à se 
mentir énormément pour entretenir ce rêve du prince charmant et de la princesse. Car, 
de toute façon, ne penses-tu pas que, si ton amoureux(se) connaissait toutes les femmes/
hommes du monde, il n’y en aurait pas quelques millions, qui pourraient le/ la faire changer 
d’avis ? ! 

Nous payons très cher l’illusion de ce mythe, car il nous pousse à construire notre réalité, 
sur quelque chose de faux ! Et le temps est précieux ! C’est la seule chose que nous n’avons  
pas en illimité, dans cette « Divine Comédie ».

La réalité est toute autre. J’emploie ici « réalité », dans le sens de voir comment les 
choses se passent réellement. Dans la réalité, les gens passent d’un partenaire à un autre. 
Même chez ceux qui se marient, le plus grand nombre divorce et se remarie ! C’est très sain, 
car on apprend d’un partenaire et puis on passe à un autre, pour apprendre autre chose. Si 
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le but est d’apprendre, alors des relations humaines variées sont, toujours, bénéfiques, et 
une « rupture » n’est pas quelque chose de « négatif ». C’est comme si on passait au niveau 
suivant de son enseignement. Mais, si le but est de trouver « celle qui va durer toujours », alors 
on transforme en échec ce qui est, en fait, une étape évolutive réussie ! 

Les relations amoureuses et amicales peuvent servir 
à prendre confiance en Soi, en nous procurant la 

confiance que nos parents et notre environnement 
n’ont pas, toujours, réussi à nous donner.

Ainsi, ce qui est très moche, c’est de faire perdurer chez les enfants, le mythe du prince 
charmant et de la princesse…  Combien d’années perdues, avant de pouvoir passer à autre 
chose, pour ceux qui y arrivent. Honnêtement, je trouve que c’est une des choses les plus 
dommageables, que l’on peut faire à un enfant ! 

Pour faire perdurer ce mensonge, la plupart des parents cachent leurs relations extra-
conjugales à leurs enfants, et ça, c’est un crime contre l’évolution ! La plupart le font en 
croyant bien faire, CAR TOUT LE MONDE LE FAIT ! Dans une culture ou quasi tout le monde 
détruit la planète, il faut pourtant se méfier de ce que « tout le monde fait ».

La culture Fertile est organisée autour de lieux de vie, qui servent de bases, pour les 
enfants et les personnes âgées. Cela part du principe que, ce sont les enfants d’aujourd’hui, 
qui s’occuperont du monde de demain… Donc, si les enfants sont bien élevés, l’avenir de la 
communauté est assuré. 

De plus, avec ce système, notre place durant notre vieillesse est assurée. Cela permet 
aux gens de prendre des risques, pour une meilleure Humanité, et de vivre leurs rêves, sans 
avoir à s’angoisser pour leur « pension ». Ces lieux offrent une base matérielle et affective stable,  
pour tout le monde, tout en offrant aux enfants la possibilité d’avoir de l’attention 24/7. 
Les jeunes couples vivent souvent des montagnes russes émotionnelles. Ils ne peuvent pas 
garantir, à eux seuls, le calme et la sérénité, dont ont besoin les enfants, pour développer 
leur confiance et leur foi dans la générosité de la Vie. De plus, ils ont très rarement l’occasion 
d’être présents 24/7, et se séparent souvent après quelques années. Bien sûr, cela n’empêche 
pas que maman et papa vivent avec l’enfant. Mais, comme l’enfant aura plusieurs référents 
masculins et féminins, les remous, dus aux hauts et aux bas des relations hommes/femmes, 
auront beaucoup moins d’importance, dans la programmation de l’enfant. 
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De cette manière, tout le monde trouve sa place. Quand les parents ont besoin d’air, ils 
peuvent avoir leur espace, pendant que leurs enfants sont toujours en famille élargie.

Mais ces notions ne sont pas très présentes, dans notre culture moderne, vu qu’on 
s’en fout de l’avenir des enfants,  et qu’on abandonne nos parents dans des mouroirs, avec 
des camisoles chimiques, pour qu’on ne les entende plus souffrir. 

Abandonner nos parents (et les richesses humaines 
qu’ils peuvent nous apporter) dans des mouroirs,  
fait aussi partie de cette culture, qui est censée 

respecter la famille, et c’est inacceptable !  
Cela devrait te donner la puce à l’oreille sur un certain 

côté hyper barbare de nos cultures.

Si tu veux t’éveiller, il faut bien comprendre qu’on n’est pas très civilisé. Il y a vraiment 
quelque chose de diabolique dans cette culture, tu ne trouves pas ? Dans certaines histoires 
avec le diable, ne demande-t’on pas que l’on fasse des sacrifices d’enfants et d’animaux ?  
Je sais que ça prend du temps, car on croit tous qu’on vit dans des cultures évoluées, mais 
franchement… Peut-on parler d’amour ou même d’Humanité ? 

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Comment le mariage et l’exclusivité dans le couple nous entraînent dans l’obscurité du 
monde des mensonges ? Symboliquement et pratiquement parlant, cette promesse, faite 
au moment de se passer l’anneau, est une étape, de plus, pour entrer dans le monde, où il 
est normal d’avoir des secrets et de mentir. 

Cette culture nous habitue à avoir plus l’impression d’exister, lorsque l’on fait des choses 
cachées. C’est le virus mental « Pas vu, pas pris ! » qui accentue, encore un peu plus, la plus 
grande maladie psychiatrique de notre époque… La scission entre ce qu’on est et l’image 
que nous avons de nous… Il y a de plus en plus de femmes et d’hommes, qui n’arrivent qu’à 
s’éclater sexuellement, que lorsqu’ils font les choses en cachette. Vivre dans l’ombre et dans 
le mensonge devient synonyme de Liberté. Pourtant, le mensonge est une sorte de viol de 
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l’âme*, car il permet d’amener la personne à faire des choix, qu’elle n’aurait pas fait sans ce 
même mensonge. En mentant, on vole une partie de la vie de la personne à qui l’on ment.

Le mariage est antinaturel, car il a tendance à figer les 
choses et les personnalités ! La vie est comme l’eau 
qui coule. L’eau qui stagne pourrit. La vie doit sans 

cesse évoluer, si elle ne veut pas pourrir. Il s’agit d’une 
des lois de la Vie. Là où cette loi n’est pas respectée, 

il se produit des destructions.

D’ailleurs, aujourd’hui, un juge français de la Cour de cassation a fait jurisprudence, 
lors d’une affaire de divorce en déclarant :

« L’évolution des mœurs (…) ne permet plus de considérer l’infidélité conjugale 
comme (…) contraire à la représentation commune de la morale dans la société 
contemporaine. » 

Émission « C à vous ». France 5

C’est bien la preuve que l’infidélité est maintenant la norme…

Le mariage inclut toutes sortes de devoirs, alors que l’Amour est fait pour rendre ceux 
qu’on aime le plus libres possible ! La Culture Fertile n’est absolument pas contre le couple, 
pour peu que les « fruits de ce couple » soient que les deux partenaires puissent s’y déve-
lopper, vers un être le plus autonome, libre et solidaire possible ! S’ils arrivent à vivre ensemble 
sans que leur attachement l’un à l’autre ne soit plus fort que leur attache intérieure, c’est top.

Ce qui n’est pas juste, ce sont ces personnes qui brisent leur relation simplement car, 
un jour, l’un d’eux a envie de vivre quelque chose avec quelqu’un d’autre ! C’est encore 
plus vrai lorsqu’il y a des enfants… Pourtant, ceux qui l’ont déjà vécu savent qu’on peut aimer 
deux, voire plusieurs personnes à la fois ! Il y a ceux qui mentent et il y a ceux qui le font dans 
la Lumière, c’est tout ! Question de choix et de goût ! Mon choix, c’est que je ne supporte 
pas le mensonge, et que j’en ai marre de ce monde, où chaque génération d’enfants semble  
plus blessée que la précédente !

Je suis halluciné de voir le nombre de personnes, qui me disent qu’elles préfèrent ne pas 
savoir ! Et le plus souvent, ce sont des femmes ! Je n’oublierai, jamais, le jour où, j’ai revu 
mon plus grand amour d’enfance. Je devais avoir la trentaine, et on ne s’était plus revu, depuis 
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notre adolescence. Elle était mariée avec des enfants. Je venais de passer la nuit avec une 

amie qui m’a avoué être l’amante régulière… du mari de mon amour d’enfance. La discussion 

a viré rapidement sur l’amour libre, vu qu’elle savait que j’en suis un des apôtres. Je reconnais 

que j’avais très envie de lui dire. Je me sentais un peu responsable, une partie de moi esti-

mait, que c’était mon devoir. En plus, je crevais d’envie d’être, de nouveau, amant avec elle, 

et je me disais que si elle savait que son mari la trompait, elle se permettrait la même chose. 

Et puis, j’avoue que, face à une « pro exclusivité », j’avais très envie de lui dire. Cela 

me permettrait de lui prouver, que j’avais toujours eu raison sur le fait que, l’amour libre est 

naturel, mais qu’en plus, c’est bien meilleur pour les enfants. C’était effectivement la raison 

pour laquelle elle m’avait quitté ado. À un moment, elle a changé de ton, et m’a dit, avec une 

voie un peu menaçante : « En tout cas, si un jour tu apprends que mon mari a couché avec 

quelqu’un d’autre, ne me le dis pas, car sinon je le quitterai ». Comme quoi, il y a vraiment de 

tout sur cette planète… 

« C’est l’histoire d’une petite qui s’était un peu laissé aller sur ses contes 
de fée (…) Cendrillon pour ses 30 ans, est la plus triste des mamans. Le 
prince charmant a foutu le camp, avec la belle au bois dormant. (…) Elle a 
vu 100 chevaux blancs, loin d’elle emmener ses enfants. Elle commence à 
boire, à traîner dans les bars (…) Pour ne pas voir qu’un nouveau jour se lève, 
(…) elle ferme les yeux et dans ses rêves… elle part… Jolie petite histoire… »

Chanson du groupe Téléphone - Cendrillon.

Si deux personnes restent ensemble, toute leur vie, pas de problème là-dessus. Mais 
pourquoi devoir en faire un contrat, si ce n’est pour se rassurer ? N’est-ce pas une marque 

de manque de confiance, en l’autre, et envers soi-même, un manque de Foi dans la vie ?  

Si on a vraiment la foi, ne peut-on pas être sûr, que la vie nous proposera, toujours, ce  

dont nous avons besoin ? 

Et, je te jure que, même si j’écris tout cela, je n’ai absolument rien contre les gens 
mariés. C’est le mariage, que je remets à sa juste place, sans le condamner, puisqu’il est là 

pour que les âmes* s’en dégoûtent !

Dans ce même état d’esprit,  si tu veux tendre vers la vraie Liberté, alors choisis bien tes 

enseignants, tes thérapeutes, tes guérisseurs ou tes chamans. S’ils sont pro-mariage, il y 

a de fortes chances, qu’ils soient attachés dans les mondes de l’invisible, aux égrégores*  

religieux de la Facilité ! Ça semble logique, quand même ! Sauf, bien sûr, dans le cas où, il y a 
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une raison légale à ce mariage, comme par exemple, pour pouvoir régulariser des étrangers. 

Et puis, il y a plein de gens mariés, qui ne croient pas au mariage, mais qui sont mariés par  

« habitudes/réflexes culturels ». Donc, ne vous fiez pas aux apparences, et osez en parler 

avec eux.

Il est essentiel d’accepter qu’il existe deux grandes familles de relations amoureuses. 

Celles qui nous permettent de développer, au mieux, nos potentiels et nos rêves, et celles qui, 

au contraire, nous enferment dans des « relations à névroses complémentaires ». 

Sachez que, les relations à névroses complémentaires sont évolutives, pour apprendre à 

guérir ses bobos, si on passe ensuite, à autre chose. Si on reste coincé dedans, cela crée 

toutes sortes de maladies.

Le but de l’incarnation de l’âme* sur Terre Gaïa, selon les cultures Fertiles, c’est de 

réaliser le mariage intérieur. Le mariage intérieur, c’est de se réconcilier avec son père et 

sa mère intérieurs. Mais attention ! Pour cela, il faut retrouver les « vraies » (dans le sens éter-

nelles) caractéristiques du féminin et du masculin ! 

J’espère que vous avez compris que, notre culture judéo-chrétienne-musulmane- 

bouddhiste repose, essentiellement, sur le mensonge de la définition du masculin et 

du féminin. Ensuite, notre père et notre mère intérieurs vont faire, ensemble, un enfant « éthé-

rique » intérieur (fait d’énergie). Un enfant « Christ » pour utiliser un mot chrétien ! 

On a tous, le potentiel de devenir des christs, mais cela ne veut pas dire que chaque 

âme se « christifiera » un jour. C’est comme les graines des grands arbres dans la forêt. 

Seule une petite minorité d’entre-elles donneront un arbre, qui atteindra l’âge adulte. On peut 

voir cet « enfant christ » comme une métaphore, pour une nouvelle extension de Soi.

Le but, c’est de pouvoir faire le lien,  de toucher du doigt sa partie Divine/Fertile, comme 

essaye de le faire « l’homme et Dieu », dans la fresque de Michel-Ange du plafond de la  

Chapelle Sixtine. Mais l’homme a une attitude flasque et paresseuse sur cette image,  

alors que Dieu s’étire, pour essayer de le toucher.

L’idée, c’est de relier l’Alpha (le point de vue qui 

crée en nous) et l’Omega (ce qui vit l’expérience,  

le point de vue de ce qui est créé).
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Dans le but d’évoluer, vers ce mariage d’alchimie intérieure, les relations amoureuses, 
sexuelles et amicales sont très précieuses. Mais elles sont, aussi, à double tranchant.  
La solution, c’est l’Amour Libre Mature. « Libre » dans le sens « qui libère » ! 

On peut être, dans l’amour qui libère, et être dans une relation rien qu’à deux ! La nature  
des gens, c’est la polygamie, même s’ils sont monogames en façade ! Voici un extrait  
du magazine « Le Monde des Religions » pour vous prouver qu’il est admis, historiquement, 
que le concept de la vierge a bien été complètement déformé.

« Dans les temps anciens, vierge voulait dire « femme non mariée », libre de 
la tutelle d’un homme. « Ainsi, Ishtar (Venus… NDA) divinité de la fertilité et 
de l’amour (…) (et de la guerre NDA) est-elle qualifiée de vierge, bien que 
ces grands-mères aient toutes des amants et un ou plusieurs fils. Dans ce 
cas précis « être vierge » n’est pas synonyme de chasteté mais désigne une 
femme qui n’est pas mariée ; être vierge dans le monde ancien se rapporte 
donc à une qualité. (…) 

Ainsi, en dépit d’une sexualité vivante et plurielle et de grossesses successives, 
ces déesses demeurent-elles vierges. Inscrites dans un système matriarcal, 
elles sont avant tout maîtresses d’elles-mêmes, donc libres d’accepter ou de 
refuser les demandes des hommes. (…) 

Mais l’acceptation du terme laisse entendre, ici, qu’aucun homme jamais ne 
la posséda (ou ne la déposséda d’elle-même) ».

PS  : NDA = Note De l’Auteur  : Claude Traks.

Florence Quentin  
L’Obsession de la virginité. Le Monde des religions. Juillet-Août 2009

PARCOURS SPÉCIALISÉ
 PISTE NOIRE  !

QU’EST-CE QUE L’AMOUR LIBRE MATURE ?

Plus de 90% des couples (mariés ou pas) finissent par se tromper. Pour finir, la norme 
c’est la monogamie en surface, et se « tromper » en cachette.Je crois sincèrement, que nous 
ferions un grand pas vers l’Humain, en arrêtant cette hypocrisie. 
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L’Amour Libre Mature n’est, absolument pas contre les personnes qui veulent vivre en 
couple, bien au contraire ! Il protège le couple de bien des maux, afin que les partenaires ne 
s’éloignent pas l’un de l’autre, pour des raisons de frustration ou autres ! Il n’est pas, non plus, 
contre l’intérêt des familles et des enfants, au contraire. Il met justement, en avant, l’intérêt 
profond des enfants, pour éviter le système actuel, qui est une usine à enfants, grandissant 
seuls avec leur mère ou leur père ! L’Amour Libre Mature donne plus de chances, au papa et 
à la maman, de pouvoir continuer à participer à l’élévation de leurs enfants, ensemble, tout en 
continuant à évoluer dans leur vie affective et sexuelle. Ceci inclut aussi, d’avoir un minimum 
d’hygiène* énergétique, et donc, de choisir en conscience ses partenaires.

L’Amour Libre Mature inclut 4 points essentiels,  qui doivent être suivis à la lettre, si on 
veut avoir un maximum de résultats.

1/  Si on est en « couple », ne faire l’Amour ou flirter avec un autre partenaire, que si on  
en a vraiment envie, que si c’est important pour nous ! 

La raison peut être une attirance physique ou uniquement sexuelle, mais, ne pas le 
faire de manière inconsciente ! Il faut qu’on en ait vraiment envie. Ne tombez surtout pas 
dans le piège de croire que, si vous avez envie de faire l’amour avec quelqu’un, cela veut 
dire que vous l’aimez. 

Faire l’Amour peut être un acte sacré, dans le sens qu’il crée quelque chose. Il va, soit 
majoritairement renforcer, en nous, notre personnalité Fertile (Lumière), soit cela nourrira notre 
partie « endormie/patriarcale », pour laquelle il est plus facile de suivre le courant majoritaire, 
qui détruit tout. Mais en plus, cela va influencer toute la planète, car cela crée de l’énergie, qui 
va aller nourrir soit « le réseau de la stagnation patriarcale », soit le « le réseau de la Fertilité ». 

On a bien affaire à deux réseaux dif férents, qu’on peut 
comparer à deux réseaux de téléphonie distincts,  

qui ont 2 « longueurs d’ondes » dif férentes. 
On est, soit sur un réseau, soit sur l’autre.  

Le réseau « patriarcal/endormant »  
se connecte, via l’extérieur de nous,  
et le « réseau Fertile de la Lumière »  

se contacte via notre intérieur le plus profond. 
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Dans les cultures Fertiles, pour éviter de nourrir et de se nourrir du réseau « endor-
mant », on pouvait aller faire l’amour au temple, avec des prêtres ou prêtresses sexuels. 
Sans l’enseignement d’une sexualité énergisante, qui fait monter la conscience, il n’est pas 
possible d’avoir des sociétés libres, car les gens passent leur vie à combler leur manque 
de sexualité. Et, en plus, ils continuent à pratiquer une sexualité qui ne les nourrit pas ! Ils 
deviennent alors hyper manipulables. C’est pour cela que, l’un des premiers actes des cultures 
« patriarcales » fut de détruire les temples, dédiés à la sexualité sacrée, de violer les prosti-
tués sacrés (hommes et femmes) et de les enfermer dans des bordels (allez lire les extraits* 
de la Bible dans l’annexe). 

Dans les temples « païens », gérés par la culture Fertile, on pouvait avoir des relations 
sexuelles, trouver de quoi se loger et de quoi se nourrir. On pouvait aussi s’initier à tous 
les arts, à toutes les sciences et, bien sûr, au chamanisme avec, par exemple, la chair des 
dieux. Mais on ne pouvait, en aucun cas, éjaculer dans le corps des prostituées. Retenir sa 
semence, ne pas se laisser emporter par le dragon de la sexualité, mais arriver à le chevau-
cher et viser les orgasmes intérieurs, étaient autant de marques de force et de maturité, 
nécessaires pour être à des postes, où l’on avait du pouvoir. 

Aujourd’hui, c’est tout le contraire, vu que la majorité des hommes a besoin de beau-
coup éjaculer, pour avoir la sensation d’exister ! Va dire à un macho basique qu’il est 
faible, car il ne contrôle pas ses éjaculations, et t’as beaucoup de chances d’en ramasser 
une. Au contraire, notre culture est dédiée à l’éjaculation et à la perte de notre identité, par 
le gaspillage de sperme ! Ce n’est plus « je pense donc je suis », c’est « j’éjacule dont j’existe ! »  
Ils me font penser aux chats qui marquent leur territoire.

2/ Ne faire l’Amour qu’avec des personnes, qui sont dans le même genre d’élan, et 
qui servent les mêmes genres de valeurs que Soi. En effet, lorsqu’on fait l’Amour, on se 
mélange avec les émotions, les pensées et, surtout, les valeurs de nos partenaires. C’est encore  
plus vrai, si l’homme éjacule dans le corps de la femme !

3/ Si on est en « couple », et qu’on a des relations intimes avec d’autres, il faut oser le 
faire dans la Lumière. Cela signifie le faire savoir à son partenaire, si possible avant que 
cela se passe, ou au pire, l’avertir au moment où on le revoit ! Mais il faut le prévenir avant 
de faire osmose physique avec lui. Le but, c’est de donner le choix, à son partenaire, de se 
mélanger, ou pas, avec telle ou telle identité énergétique. 

Dans la relation Amoureuse, les dauphins montrent aussi la voie. Ils forment des couples, 
qui peuvent durer très longtemps, parfois toute une vie. Chacun des partenaires prend, de 
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temps en temps, un amant. Cela se passe bien, s’il y a un équilibre, c.-à-d. si chacun des 
partenaires a un amant en même temps. Si un déséquilibre se crée, c.-à-d. si l’un des parte-
naires se retrouve avec un amant, et l’autre pas, ils peuvent aller jusqu’à se battre, parfois 
jusqu’à la mort.

4/ Ne pas éjaculer, dans la femme, si on ne veut pas de bébé, et si cela n’a pas été 
décidé, clairement, par les partenaires, avant de faire l’Amour, voire même avant les 
préliminaires ! En effet, les préliminaires déclenchent un processus chimique, dans les 
neurones, qui donne envie de procréer. Ce point est une des Lois des cultures fertiles.

Enfanter en conscience, c.-à-d. choisir d’être enceinte, AVANT d’être enceinte, est 
une étape décisive pour sortir de l’animalité (s’abriter, se nourrir, s’amuser et procréer).  
L’animalité n’a rien de mal en soi, mais l’idée, c’est d’évoluer plus loin. Beaucoup plus loin !  
Pour ceux qui le veulent ! Personne n’est obligé !

« L’Amour peut-il s’encombrer de devoirs ?  » L’Amour n’est-il pas synonyme 
de Liberté ? Si on aime vraiment quelqu’un, ne désire-t-on pas que cette 
personne soit la plus heureuse possible et donc qu’elle vive au plus proche de 
ses aspirations et de ses rêves ?(…) L’amour a-t-il des responsabilités et des 
devoirs, et se sert-il de ces mots ? Lorsqu’on agit par devoir, y a-t-il de l’amour ? 
La notion de devoir ne l’exclut-elle pas ? La structure du devoir emprisonne 
l’homme et le détruit. Tant qu’on s’oblige à agir par devoir, on n’aime pas ce 
que l’on fait. L’amour ne comporte ni devoir, ni responsabilité. »

Krishnamurti  
Se Libérer du Connu. Ed. Stock

Dans l’Amour Libre Mature, on choisit ses partenaires, on le fait « dans la Lumière », 
sans se cacher. Et surtout on le fait, uniquement, si on en a vraiment envie.

Dans « l’Amour exclusif »,  on se retient, tellement, qu’un beau jour, on craque par manque,  
et on a des relations sexuelles avec n’importe qui, en le cachant.

La différence énorme au niveau de l’hygiène* énergétique,  c’est qu’on se mélange éner-
gétiquement, sans choisir, si cela va dans le sens qu’on désire. Cela brouille notre identité 
et nous pousse à ressembler aux autres, sans essayer de continuer à se chercher, et à se 
remettre en question.
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La relation amoureuse est, trop souvent, une situation où les deux protagonistes se 
mettent à vivre chacun l’un pour l’autre,  oubliant, chacun, ses rêves et ses aspirations.  
La majorité des couples, qui vivent l’amour exclusif, diminuent leur autonomie, ralentissent, 
voire bloquent leur évolution (cancer*), et augmentent leur besoin en biens de consomma-
tion, pour compenser le vide de leur existence !

À ce moment précis de notre histoire, où les femmes et les hommes doivent absolu-
ment évoluer au plus vite, sous peine d’autodestruction de l’Humanité,  j’affirme que, 
notre manière de choisir nos partenaires amoureux, et notre manière de gérer notre sexualité 
sont un des actes politiques les plus importants  ! 

Il me semble évident que, l’amour sécurité met en 
danger l’avenir de tous les enfants du monde,  

alors que l’Amour évolution est l’une des clefs de la 
réussite de l’Âge d’Or de l’Humanité !

De plus, de nombreux couples cassent, et de nombreux enfants se retrouvent sans 
père ou sans mère, car l’un d’eux a eu, un jour, envie de faire l’amour avec un(e) autre. 
Ne trouvez-vous pas cela dommage ? Et qu’en est-il des couples dont l’un des deux voudrait, 
pour x raison « aller voir ailleurs », et ne le fait pas ? Beaucoup d’entre eux perdent, petit à petit, 
leur joie de vivre, et finissent par croire qu’ils n’aiment plus leur partenaire.

L’Amour Libre Mature implique le respect profond de la transparence. Au moins, cette 
transparence enlève la ridicule envie de faire quelque chose, juste parce que c’est interdit  ! 
Dans l’Amour Libre Mature, hors de question de mentir à son partenaire, donc, ce n’est pas 
de la tromperie. De plus, cela laisse, à son partenaire, le choix de réagir comme il/elle le 
souhaite. Il/Elle pourra, aussi, faire la même chose.

L’Amour Libre Mature empêche les endormissements,  car, face à la liberté de l’autre de 
faire ce qu’il/elle désire, on va redoubler d’efforts pour, toujours s’améliorer et entretenir notre 
AMOUR, comme on entretient un jardin. Ainsi, l’autre aura envie de partager de nombreux 
moments avec nous.

Mentir à l’autre devrait être tout le contraire de l’Amour, non ? De toute façon, notre 
inconscient sait absolument tout, donc l’autre va sentir quelque chose. Le partenaire trompé 
va, souvent, prendre cela pour un désintéressement et, un beau jour, il pourra croire que cela 
veut dire qu’ils ne s’aiment plus.
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J’en profite pour vous expliquer, pourquoi on cache, aux peuples, qu’ils sont télépathes. 
On cache aux gens, qu’ils sont télépathes, pour une raison très simple : de cette manière, ils 
croient que toutes les pensées, qui passent devant l’écran de leur Conscience, sont leurs 
pensées. Mais, il peut s’agir des pensées de leurs voisins, d’une personne à laquelle ils sont 
attachés, ou encore d’une pensée issue de l’inconscient collectif. 

Donc, notre culture a pris le pli de cacher la nature télépathique des humains, de 
manière que ceux-ci soient, le plus possible influencés, par l’inconscient collectif de la 
masse,  afin que ceux qui sont en marge soient ramenés dans le troupeau… Dans le moule à 
moules… Pardon, c’est un peu moqueur, mais je trouve que c’est une excellente métaphore.  
Les moules s’accrochent, il est très dur de les décrocher, et elles avancent très lentement. 
Chacun ses références culturelles, n’est-ce pas ! Mon corps physique est né au pays des 
moules frites mayo (le Royaume de Belgique) !
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 8-3 -  LA FAUSSE IMAGE DE LA FEMME  

ET DE L’AMOUR INCONDITIONNEL

« Je ne permets pas à la femme d’enseigner, ni de prendre de l’autorité sur 
l’homme  ; mais elle doit demeurer dans le silence. (…) Elle sera néanmoins 
sauvée en devenant mère, si elle persévère avec modestie dans la foi, dans 
la charité, et dans la sainteté. »

(1 Tim 2.12-15) Bible Segond

« On ne naît pas femme, on le devient. »

Simone de Beauvoir

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » : 

La femme, c’est avant tout la douceur d’une maman ! Elle est là pour son mari, et 
ensuite pour ses enfants. Elle doit prendre, sur elle, si son mari n’est pas juste. Il est normal 
(norme mâle) que la femme se sacrifie, pour sa famille, la carrière de son mari et le bonheur 
de ses enfants. Être une bonne maman, c’est faire passer le reste de la famille avant Soi !  
Une femme qui n’a pas d’enfant, n’est pas une femme accomplie. 

Tout cela est illustré par le personnage de la Vierge Marie, version Vatican, qui est 
censé définir l’amour inconditionnel. L’amour inconditionnel, version Vierge Marie Vatican,  
c’est, en gros, tout accepter et prendre sur soi, en serrant les dents.

Si la position inférieure de la femme est reconnue, dans les 3 religions du livre, très 
peu de personnes ont conscience que, chez les bouddhistes*, ce n’est pas mieux. 
Chez les bouddhistes, la femme est considérée comme impure. La plupart des courants,  
de cette religion, estiment qu’il n’est pas vraiment possible d’atteindre « l’illumination », dans 
un corps de femme. La femme a une place si difficile, qu’une des prières principales des tibé-
taines, a pour objet, l’espoir de la renaissance dans un corps d’homme. « Merci, Mon Dieu, de 
ne pas m’avoir fait naître femme… ». Ainsi, débute la prière de certains bouddhistes tibétains, 
le matin. D’ailleurs, le mot femme signifierait aussi « inférieure » en tibétain.
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POINT-DE-VUE DE LA CULTURE FERTILE :

L’un des plus grands mensonges de notre culture, 
c’est de vouloir nous faire croire, que la caractéristique 

principale du féminin, c’est d’abord la douceur. 
La caractéristique principale de la vraie femme,  

c’est le feu créateur ET destructeur !  
La Vraie femme est une lionne, prête à tout,  

pour défendre ses petits !

Si la femme ne prend pas, au moins, autant de décisions que les hommes dans une 
communauté, cela tourne à la catastrophe, comme nous le prouve le monde actuel.  
Si la femme ne défend pas ses enfants, qui va le faire ? Les hommes ont plus besoin des  
femmes que les femmes n’ont besoin des hommes ! Affectivement, énergétiquement, maté-
riellement et sexuellement, les hommes de notre culture, sont vite perdus sans femmes ! 

Notre culture sous-entend que le féminin c’est le sexe faible. Je ne suis pas, du tout, 
d’accord. Ce sont les femmes qui décident de l’état d’esprit de la communauté, en choisis-
sant tel ou tel genre d’hommes. Si les femmes faisaient leur boulot (en tout cas celles qui le 
peuvent), en ne donnant leur sexualité et leur énergie qu’à des hommes, qui se donnent à 
fond, pour que cette Humanité ne continue pas son autodestruction, on vivrait dans un envi-
ronnement paradisiaque, en un clin d’œil ! Ainsi, l’excuse qu’elles n’y peuvent rien, et que, 
c’est la faute des hommes, ne tient plus debout !

Le personnage historique de la vierge Marie, version Vatican, n’a pas existé, et n’est 
même pas mentionné une fois dans la Bible. Il a été inventé de toute pièce, pour essayer de 
faire oublier la Vierge Marie Madeleine, qui a vraiment existé. En revanche, Marie-Madeleine 
est citée 12 fois dans les évangiles « officiels ». On trouve de nombreuses traces historiques 
de son existence, ce qui n’est absolument pas le cas de la vierge Marie version Vatican. Il 
semble que, Marie Madeleine soit venue dans le sud de la France, et qu’elle ait, largement, 
répandu la culture Fertile, des deux côtés des Pyrénées. 

Quant à l’Inquisition du XIIes. au XVIIIes., elle fut mise en place pour éliminer ceux qui 
étaient, encore, dans la culture Fertile. Cela concernait ceux qui prétendaient guérir les 
âmes*, notamment, car l’Église se réservait ce privilège. Mais, c’était aussi une manière de tuer 
les femmes un peu trop libres, indépendantes et autonomes. Par exemple, celles qui étaient 
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autonomes financièrement d’un homme, étaient des proies de choix. Une simple dénon-
ciation d’un voisin pouvait suffire à te faire passer devant le tribunal de l’Inquisition. Cela se 
pratiquait beaucoup, vu que les richesses des « sorcières » étaient partagées, entre le dénon-
ciateur et le juge ! Du coup, de nombreuses femmes indépendantes financièrement, souvent  
des veuves, furent brûlées. 

Parmi les critères pour décider si tu étais une sorcière,  il y avait le fait de se promener 
seule dans les bois pieds nus, faire l’amour en dehors du mariage, ne pas aller à la messe, 
porter des vêtements trop sexy, montrer que tu prenais du plaisir avec la sexualité, pratiquer 
d’autres positions sexuelles que celle du missionnaire, etc.

Ceci dit en passant, sachez que la position de la femme qui chevauche l’homme, c’est 
bien comme cela que devrait se faire tous les premiers contacts sexuels. De cette 
manière, c’est la femme qui va, à sa vitesse, et contrôle l’acte en choisissant si elle veut péné-
tration ou pas. C’est la femme qui décide. Que ce soit l’homme qui décide, est contre nature.

 COMMENT LE VIRUS MENTAL DE LA VIERGE MARIE  
 EMPRISONNE ET MANIPULE LES FEMMES ?

Le concept de la vierge Marie, version Vatican,  est le parfait exemple d’un virus mental, 
qui transforme les femmes en soldats du patriarcat, tout en leur faisant croire qu’elles servent 
l’Amour. 

Chères Sœurs,  ce n’est qu’en comprenant le concept du virus mental de la vierge Marie, 
version Vatican, que vous arriverez à vous libérer de vos chaînes. Ce virus vous programme 
à vous attacher et à nourrir des partenaires/relations que vous n’aimez pas, avec l’excuse 
de vouloir les changer et les sauver. Mais ces attaches sont des chaînes, qui nourrissent le 
système de destruction/stagnation en place, et vous empêchent d’être des femmes dans  
toute leur grandeur ! 

Voici un extrait, du fabuleux livre « Tantra » d’André Van Lysebeth, qui cite lui-même 
André Pauwels.

« De beaux esprits d’aujourd’hui dénoncent les méfaits du colonialisme récent :  
les indiens effacés, les mages de l’Afrique éteints, les civilisations noires 
martyrisées. Que ne nous parle-t-on pas de nos anciens totems, qui furent 
renversés ! (…) De nos prêtresses à nous qui furent exterminées. De notre 
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femme qui nous fut retirée. La vieille Europe, elle aussi, a été colonisée 
et défigurée. Oui, messieurs, j’ose dire cela. Du point de vue purement 
anthropologique où je me place, l’histoire de l’Église chrétienne est l’histoire 
d’une guerre menée par l’étranger contre un culte indigène très ancien, très 
puissant, très profondément enraciné, et d’un crime réussi contre la race 
humaine femelle tout entière. Nous avons perdu notre moitié, messieurs. On 
nous l’a tuée. Je le démontrerai. (…) Je n’accuse pas. Ce crime fabuleux était 
peut-être nécessaire. (…) Messieurs, l’être que nous nommons femme n’est 
pas la femme. C’est une dégénérescence, une copie. L’essence n’y est pas, le 
principe n’y est pas, notre joie et notre salut n’y sont pas. (…) Nous appelons 
femmes des êtres qui n’en ont que l’apparence, nous prenons dans nos bras 
des imitations d’une espèce entièrement ou presque détruite. (…) la femme 
est rare, elle enjambe les crues, elle renverse les trônes, elle arrête les années. 
(…) la vraie femme (…) rayonne à l’autre extrémité de la création. Elle connaît 
les secrets des eaux, des pierres, des plantes et des bêtes. (…) Elle possède 
les clés de la santé, du repos, des harmonies de la matière. C’est la sorcière 
Blanche entrevue par Michelet (…) qui attend l’homme pour recommencer le 
paradis terrestre. (…) c’est elle qui ensemence l’homme  : elle le réenfante, elle 
réintroduit en lui l’enfance du monde. Elle le restitue à son travail d’homme, 
qui est de monter le plus haut possible en lui-même. (…) messieurs, découvrir 
la vraie femme est une grâce. Ne pas en être effrayé en est une autre. (…) Elle 
apparaît brusquement dans le troupeau des fausses femelles, et l’homme 
favorisé qui la voit se met à trembler de désir et de craintes. Tout va changer, 
c’en sera fini de jouer avec soi-même (…) ».

Louis Pauwels, La Femme est Rare.  
Tiré du livre Tantra d’André Van Lysebeth.

« À tout cela, deux conclusions s’imposent. Primo, il faut à l’homme de passer 
par elle pour parvenir à l’être. La femme, toute femme, est la véritable initiatrice 
de l’homme, sa voie vers l’être. Secundo, le système patriarcal a privé l’homme 
de vraie femme, dangereuse pour sa suprématie. En réponse à cela, la femme 



 LA FAUSSE IMAGE DE LA FEMME  
ET DE L’AMOUR INCONDITIONNEL SOMMAIRE

132

LA CLEF
doit devenir consciente de la femme qui dort en elle : il est grand temps qu’elle 
sorte du cocon ! Cette tâche essentielle, le Tantra peut la réaliser et sauver notre 
monde moderne en perdition. (…) Pour en sortir, l’homme devra accepter de 
redécouvrir sa propre féminité cachée, réprimée. (…) développer les aspects 
féminins chez l’homme n’applique pas de le déviriliser, bien au contraire ».

André Van Lysebeth, Tantra. 

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION  :

Plus les années passent, plus je suis abasourdi par la manière, dont les femmes mélan-
gent amour et souffrance ! Elles ont une capacité à souffrir, et à se mettre dans des situa-
tions, qui les font souffrir, qui dépassent tout entendement ! Mais d’où vient cette souffrance ?

Les personnages symboliques des livres religieux, nous parlent de différentes manières 
d’aimer. « Aimer » et « Marie » sont formés des mêmes lettres (anagrammes). C’est, peut-être, 
un indice, pour nous pousser à apprendre à discerner les différences, entre l’Amour version 
Vierge Marie-Madeleine, et l’amour version Vierge Marie Vatican. Vous allez voir qu’elles sont, 
exactement, à l’opposé l’une de l’autre. On peut aussi dire que les 2 Maries nous offrent deux 
définitions, totalement opposées, de l’amour inconditionnel. Cela n’est pas un détail, car 
notre monde souffre inutilement à cause de la définition perverse de l’Amour inconditionnel.

L’Amour courtois du Moyen-Âge, où la princesse donnait uniquement son Amour, à celui 
qui allait combattre « pour le Christ et la Justice », a été qualifié d’hérésie par le Vatican*. 
Si vous vous penchez sur ce qu’était l’Amour Courtois, vous comprendrez pourquoi cela nous 
parle d’un genre d’Amour, qui a toujours fait peur à ceux qui ont le pouvoir, et qui pressent les 
peuples comme des citrons. La Princesse, qui offre son Amour, à celui qui va se battre, pour 
un monde plus juste, ça, c’est vraiment dangereux pour un pouvoir basé sur des injustices. 
Ça, c’est une définition de l’Amour, qui va dans le sens d’une meilleure Humanité ! Les religions 
nous ont donné une image noire du Moyen-Âge. Ils ont même appelé, la période qui suivit :  
« la Renaissance », pour encore insister sur le dénigrement du Moyen-Âge.

Je vous rappelle, pour la 3e fois que, de nos jours, le mot « vierge » désigne un être, qui 
n’a jamais eu de relation sexuelle,  alors que, dans les temps anciens, « vierge » faisait réfé-
rence à une personne, qui était vierge de toute domination, une personne relativement auto-
nome. J’espère que vous réalisez à quel point cette info est importante.
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« Au plus tu souffriras dans cette vie-ci, au plus tu as de chances d’aller au paradis 
ensuite ». N’oublie pas que, c’est le slogan principal du catholicisme ! Et c’est vrai, en un sens, vu 
qu’une âme*, dégoûtée des souffrances infligées par cette culture « à l’envers », aurait de fortes  
chances de vouloir exactement le contraire ! Et, quoi de plus apte à souffrir, qu’un être  
coincé dans l’image de la Vierge Marie version Vatican : celle qui se sacrifie pour les autres !

« Le Christianisme DÉIFIE la souffrance  
pour en faire l’instrument du salut de la terre ».  

Agenda de Mère, 29 Juillet 1967.  
Éditions Sri Aurobindo Ashram.

Si vous n’avez jamais lu la Bible, sachez qu’on ne parle pas de la Vierge Marie version 
Vatican. En revanche, Marie-Madeleine est très présente et, notamment, dans des moments-
clefs de l’histoire. La vierge Marie, maman de Jésus, fut mise en avant, en même temps que 
fut inventé le concept d’immaculée conception, qui fut « officialisé » par le Vatican*, seulement 
en 1852 ! Cela fut nécessaire, tant le Vatican était désespéré que Marie-Madeleine continue, 
malgré son image de prostituée, à être plus vénérée, plus citée, et plus priée que Jésus et 
« Dieu le Père » réunis. 

Si vous observez la plupart des églises, cathédrales et autres lieux de culte, ils sont, 
en fait dédiés à Marie. Il y en a très peu qui s’appellent « Cathédrale de Notre Dieu » ou 
« Cathédrale de Jésus »… Très, très peu… Il s’agit d’un indice, de plus, pour comprendre qu’à 
la base, la culture chrétienne était un culte de la Fertilité et, qu’en tant que tel, on « priait » plus 
le côté féminin, car sa caractéristique principale est justement la fertilité.

L’Amour inconditionnel est compris, par la plupart, comme le fait d’accepter les gens 
comme ils sont, et de prendre sur soi. Je t’aime, quoi que tu fasses ! Alors, si c’est ton cas, 
offre-toi du temps pour y réfléchir, et tu verras que ce n’est pas de l’amour très élevé ! L’Amour 
inconditionnel, vécu de cette manière, ne peut que se centrer sur l’intérêt de quelques personnes, 
sans prendre en considération l’Humanité tout entière. C’est de l’Amour égocentrique, et non 
un Amour élevé qui englobe toute l’Humanité ! Être humain, c’est considérer que sa famille, 
c’est l’humanité tout entière.

Prenons l’exemple du gentil mari qui a plein d’argent placé en bourse. L’amour incondi-
tionnel Vatican ne va pas essayer de lui faire prendre conscience que, par son action, il crée 
énormément de souffrance, dont il n’a peut-être même pas Conscience. Je ne vais pas trop 
rentrer dans le sujet, mais jouer à la bourse, accélère la détérioration de notre civilisation, 
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détruit les classes moyennes et érige la prostitution, des corps et des âmes*, en système. La 
majorité des femmes, coincées dans l’amour version Vatican, ne vont pas oser en parler à 
leur mari. Certaines se cacheront même derrière l’orgueil, de se trouver évoluées, car « elles 
ne jugent pas l’autre ». 

Mais, comment va-t-on s’en sortir, si on ne peut pas 
dire aux anciennes générations, qu’elles ont,  
et continuent de déconner complètement ?  

« Oh, je ne te juge point.  
Vas-y, continue à détruire la planète.  

Oh, qu’est-ce que je suis évoluée, je ne juge pas ! » 
Franchement, tu trouves que c’est de l’Amour ?

« L’Amour inconditionnel Marie-Madeleine » veut la JUSTICE ! C’est l’Amour de la lionne, 
celle qui fera tout, pour protéger ses petits et leur environnement. L’Amour Marie-Madeleine 
considère qu’être « Amour », envers son mari qui joue à la bourse, sera de lui faire prendre 
conscience, qu’il alimente l’outil, qui crée le plus de souffrances sur Terre, même si la condi-
tion peut être que son mari la rejette. C’est la définition de la VRAIE FEMME. Celle qui défend 
la vie, et non juste le confort de ses proches. Celle qui ne peut dissocier Amour, Justice et 
intérêts des générations futures. Et, ces femmes-là comprennent que, le choix de leur parte-
naire est essentiel, car c’est aussi de cette manière, qu’elles font la promotion de tel ou tel 
genre d’homme.

La Vierge Marie Vatican  brosse l’autre, dans le sens du poil, et dit oui à tout. Celle qui accepte 
tout « car si c’est comme ça, c’est que ça doit être comme ça », dicton très courant, chez les 
passifs. Ce dicton est, d’ailleurs, en totale opposition avec un autre très populaire, qui dit « qu’on 
co-crée sa propre réalité ! » Aimer, c’est ne pas contrarier/blesser l’autre, quitte à être faux !  
Dans cet état d’esprit, beaucoup de personnes confondent amour et pitié. 

L’Amour inconditionnel Marie-Madeleine  est tout le contraire. Il veut être vrai à tout prix, 
quitte à dire à l’autre, ses 4 vérités. Il fait prendre Conscience du gouffre, qui existe, trop 
souvent, entre ce que les gens voudraient et ce qu’ils sont dans les faits ! L’Amour incondi-
tionnel Marie-Madeleine sait que, si l’on aime l’autre, on veut qu’il évolue au maximum.
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L’Amour Vierge Marie Vatican  a été inventé par les dictateurs, pour que les « employés de 
la logique masculine extrémiste » puissent avoir des femmes douces et soumises, qui leur 
donnent de l’énergie et des enfants.

L’Amour Marie-Madeleine  n’a, jamais, été aimé des dictateurs, car il pousse les gens à se 
remettre en question et, ensuite, ils ne veulent plus faire un travail, qui n’est pas en harmonie 
avec leurs valeurs profondes… En d’autres mots, ils arrêtent d’être des collabos passifs ou 
actifs, et rentrent dans la « résistance ». Dans le système éducatif des cultures Fertiles, on laisse  
du temps aux gens pour s’épanouir, pour rêver… Pour la culture « à l’envers », rêver est  
une perte de temps.

Ainsi, en résumé, on pourrait nommer  
ces 2 manières d’aimer, si dif férentes :  

« l’amour sécurité endormant »  
et « l’Amour libérateur éveillant » !  

Mais l’amour sécurité est une émotion,  
tandis que l’Amour évolution est une force  
avec une conscience, d’où la majuscule.

Il est important de noter, que beaucoup de femmes sont tombées, dans une réaction 
malsaine, face au despotisme des hommes. Elles en ont marre d’être dominées, alors, 
elles veulent dominer à leur tour ! Pour cela, elles choisissent des hommes, qu’elles ont 
l’impression de pouvoir dominer. Dominer n’est pas toujours le bon mot car, par exemple,  
une femme peut se mettre, avec un mec qui la bat, et donc, il la domine dans ce domaine. 
Mais la femme se sent supérieure à lui, humainement parlant ! Ça lui permet de le materner, 
et donc, de ressortir sa facette maman, dans la relation amoureuse ! 

La norme du moment, c’est d’être avec des hommes qu’elles peuvent materner, aider, 
mais des êtres, qui ne les mettent pas trop en danger ! Et, si ces messieurs sont souvent  
loin de ce qu’elles voudraient, alors elles s’hypnotisent, sur leur potentiel, et leur volonté de le 
changer ! Parfois, ces messieurs changent vraiment, mais la plupart du temps, c’est un piège 
culturel, tendu aux femmes, par les forces de l’astral*. Car si on y réfléchit, s’investir avec un 
partenaire qu’on veut changer, ce n’est pas vraiment aimer l’autre pour ce qu’il est ! Elles se 
répètent, sans cesse, des phrases du genre : « Mais il veut vraiment changer ! »
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La plupart des femmes et  

des hommes ont peur, pour leur confort,  
d’aller avec des partenaires,  

qui espèrent encore « changer le monde ».

En faisant cela, ils rabaissent et freinent tout le processus de l’évolution. Et, bien sûr, 
derrière cela, il y a l’image de la Vierge Marie version Vatican, qui est là, pour nous faire croire 
qu’on est dans l’Amour ! Je vous jure que, le personnage de la Vierge Marie Vatican a été 
inventé, de toutes pièces, pour nous faire aimer « à l’envers ».

« L’Europe souffre d’un déficit d’âme parce qu’elle a tué jusqu’à la mémoire du 
« Grand féminin » et que, ce faisant, elle a amputé l’Humanité de sa dimension 
spirituelle. Ayant démonisé le féminin, elle a interdit à l’homme européen (le 
mâle) l’exploitation de la féminité qu’il porte tout naturellement en lui-même, 
l’orientant ainsi vers une personnalité conquérante, qui le maintien dans un état 
de guerre permanent, l’empêchant de réintégrer sa totalité : féminin et masculin 
mêlés, ce mélange harmonieux étant un gage à la fois de santé et de Paix. »

Françoise Gange  
Le Viol d’Europe ou le Féminin Bafoué. Éditions Alphée.

Le drame de la femme « moderne »,  
c’est qu’elle ne comprend pas  

qu’elle a un pouvoir quasi-total !

L’un des grands problèmes du Français, de l’Anglais et de l’Espagnol c’est qu’il n’y a 
qu’un mot pour Amour. Ainsi, on utilise le même mot, pour parler de l’amour, qu’on a pour 
ses enfants ou pour son « amoureux ». Cela prouve bien notre peu de science en la matière, 
car j’espère, que vous sentez qu’il s’agit d’un amour différent. Chez les anciens Grecs, il y a 8 
mots, pour parler de 8 types d’amour différents ! En effet, les religions officielles, qui ont créé  
les piliers de nos cultures, ont consciemment caché ce que d’autres cultures avaient déjà 
découvert sur l’Amour. Par exemple, il fut un temps où, l’enseignement des Grecs sur l’Amour, 
était considéré comme hérétique. 
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Je trouve que d’avoir amputé notre évolution des sciences grecques sur l’Amour est le 
mensonge le plus ravageur de tous ! C’est vraiment dégueulasse car, chez moi, ça a freiné 
ma vie amoureuse et sexuelle pendant des années. Ma maman psy, et très féministe, me disait 
que je devais attendre de vraiment aimer quelqu’un pour faire l’amour. Ben, comme j’étais un 
gars assez honnête, je me suis vite rendu compte que ce n’était pas évident de savoir si on 
aime quelqu’un ! Et comme j’avais peur d’être pris pour un salaud, j’ai attendu tellement long-
temps pour faire l’amour, que quelques copines m’ont quitté pour aller faire l’amour ailleurs.

Les Grecs avaient compris que, si on n’apprend pas à bien discerner les 8 différents 
types d’amour,  ça crée le chaos dans les psychés individuelles. Par effet domino, cela entraîne 
tout l’inconscient collectif, dans une course à quelque chose qui rend fou, car il n’existe pas : 
« Le grand Amour, qui nous comblera de tous nos manques ! »

On pourrait résumer le chaos du monde comme venant de notre peu de science, dans le 
domaine de l’Amour et de la Sexualité. Comme la plupart des personnes n’ont pas le mode 
d’emploi des sciences de l’amour, elles sont perpétuellement frustrées, et donc coincées, 
dans l’enveloppe de leur « premier chakra ». En résumé, les chakras peuvent être vus, comme 
des turbines/filtres, qui sont chacun connectés à une longueur d’onde énergétique différente.  
Ils sont au centre de presque toutes les cultures asiatiques.

Je ne sais pas si les Grecs avaient des notions des chakras. Mais ce fut pour moi une 
révélation, lorsque j’ai compris que les 8 

types d’amour différents dont parlent les Grecs, sont aussi, les 8 points de vue diffé-
rents, sur la définition de l’Amour, qu’on trouve à chaque chakra. Je sais qu’on est dans 
le parcours de base, mais il FAUT que tu aies un minimum de connaissances sur les chakras, 
sinon ce n’est pas une base solide. 

Il y a 3 grandes lacunes/pièges dans les enseignements classiques sur les chakras : 

•  Le premier,  c’est de ne pas comprendre que les chakras sont, aussi, des étapes de l’évo-
lution, par lesquels passe chaque personne, au cours de sa vie, voire même au cours de 
la même journée. 

•  Le deuxième,  c’est que nous avons un 8e chakra. 

•  Le troisième,  c’est qu’il ne faut, JAMAIS essayer d’ouvrir ses chakras, car ce sont, aussi, 
des filtres importants qui nous protègent des énergies extérieures. On peut les nourrir, les 
guérir, les harmoniser, mais je trouve qu’il vaut mieux leur faire confiance, quant à la néces-
sité de s’ouvrir ou de se fermer.
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Nous avons donc 8 chakras principaux.  

Je prétends que chacun d’eux est,  
en quelque sorte, une autre partie de nous,  

et qu’en fait, nous sommes  
des êtres multidimensionnels.  

Cela signifie que nous avons des parties de nous qui 
« vivent » dans d’autres dimensions.  

Je crois sincèrement que la vocation la plus profonde 
de chaque âme*, c’est de retrouver ses connexions 

avec les dif férentes parties de nous-même,  
et de ne faire plus qu’un.

Ce sont ces autres dimensions que nous contactons, quand nous rêvons. Pour être un  
être pleinement accompli, il faudrait arriver à avoir un pied dans chaque dimension. 
Ce que nous appelons « notre réalité », n’est que la surface des choses. La réalité est composée, 
comme un oignon, de plusieurs couches, et notre culture nous bloque, à n’avoir conscience 
que d’une partie de ses couches. Notre « réalité » est le résultat de tout ce qui se passe, dans 
ces 8 dimensions, où toute chose prend sa source. 

Chaque niveau de Conscience a une autre définition de l’Amour,  un autre point de vue, 
et donc, des intérêts parfois contradictoires ! 

Chaque chakra est rattaché à une, des enveloppes/couches de notre « oignon éner-
gétique ». Chaque enveloppe/dimension a sa couleur, sa note de musique, son minéral et 
ses substances naturelles favorites, qui peuvent la nourrir, et surtout, l’aider à se développer. 

Les dimensions et les chakras sont structurés comme la musique. Une gamme ou une 
« réalité » est faite de 8 notes ou dimensions différentes, ou 13 notes/dimensions si on inclut 
les touches noires. Ce n’est pas très grave si t’as pas compris… LOL…

Même si une personne peut passer, par tous les niveaux de Conscience, dans la 
même journée, l’évolution de chaque individu se trouve, à un niveau moyen d’éléva-
tion chakrique. Ce niveau moyen peut chuter subitement ou, au contraire, faire des bonds. 
J’émets l’hypothèse que, dans une culture saine, fertile et centrée sur l’évolution, un individu 
passerait à peu près tous les 7 ans, à l’étape d’évolution chakrique suivante. À chacune de 
ses étapes, il explorerait une autre définition, une autre facette de l’Amour.
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 LES 8 TYPES D’AMOUR / NIVEAUX DE CONSCIENCE SELON LES ANCIENS GRECS 

Explication des dessins ci-dessus :  un autre moyen, un peu simpliste (prenez-le comme 
une métaphore), d’imager les niveaux de conscience, c’est de considérer que, au plus nous 
avons d’énergie fertile en nous, au plus nous montons sur l’échelle des niveaux de conscience/
chakra, et notre aura s’éclaircit. Du coup, notre définition de l’amour varie selon notre niveau 
de conscience. Les indications d’âge, dans les pages suivantes, ne sont valables que pour 
une personne qui vit dans une culture fertile. Pour ceux qui vivent dans une culture patriar-
cale, le niveau moyen dépasse rarement le 3e chakra, et la majorité sont bloqués au niveau 
du premier chakra. Cela n’empêche que chacun peut avoir des moments où il expérimente 
des niveaux de conscience plus élevés.

CHAKRA 1
 

(Bas de la colonne) 0 à 7 ans. Survivre, manger, 
procréer. C’est le niveau de l’amour Storgé, 
selon les anciens Grecs, c.-à-d. l’amour familial. 
L’intensité, dans la tendresse ou dans la tension, 
pour élever l’âme* ! Tendre vers l’autre, être attentif, 
attentionné. Mais, il y a aussi une dimension de 
dépendance.

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 1



 LA FAUSSE IMAGE DE LA FEMME  
ET DE L’AMOUR INCONDITIONNEL SOMMAIRE

140

LA CLEF
  CHAKRA 2

(Au-dessous du nombril) 8 à 14 ans. Naissance 
de la volonté. C’est l’amour Pathos (souffrance, 
passion). Ce sont les premières histoires d’amour, 
parfois platoniques. Si elles sont platoniques, cela 
peut aussi être une souffrance, car on ne passe 
pas à l’acte. L’amour est passionné, possessif. Il 
s’agit souvent d’une demande inquiète et obses-
sionnelle, notamment, car ce sont nos premières 
attaches, en dehors du cercle familial. C’est 
comme si, on avait besoin, de prendre confiance 
dans la stabilité du terrain. Si cette confiance est 
trahie, l’amour peut se transformer en haine, de 
manière instantanée.

 CHAKRA 3

(Au-dessus du nombril) 15 à 21 ans. Mise 
en pratique de la volonté. On arrive à passer 
à l’acte, à mettre sa volonté en marche. 
L’amour Porneia (du grec pornê, prostituée) : 
l’amour est dévorant, on attend de l’autre, qu’il 
nous nourrisse. On tombe souvent dans le piège 
de se prostituer, dans le sens de formater notre 
personnalité, pour plaire à l’autre.

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 2

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 3



 LA FAUSSE IMAGE DE LA FEMME  
ET DE L’AMOUR INCONDITIONNEL SOMMAIRE

141

LA CLEF
 CHAKRA 4

(Milieu poitrine, à la hauteur du cœur) 22 à 
28 ans. La découverte du monde extérieur, de 
la relation et du corps. L’amour Eros : Désir et 
plaisir des sens. Dès que l’autre sort de cette illu-
sion de perfection, on ne l’aime plus. Selon Freud, 
Eros a une face création et une face destruction. 
Une face « je veux te prendre », et une face « je 
veux que tu me prennes ». 

Lorsque l’Amour Eros est rejeté, cela peut 
créer beaucoup de haine ! La plupart des 
Occidentaux, avec leurs rêves du grand Amour, sont coincés dans le rêve d’Eros. C’est pour-
tant le type d’amour qui crée le plus de souffrances. D’abord, parce qu’il est porteur de désil-
lusions ; tu crois que l’autre t’aime, alors qu’il veut te posséder. Ensuite, parce qu’il te met, 
dans un état de dépendance. Selon Platon, lorsqu’on aime version « Eros », on peut aimer 
sexuellement, sans être aimé !

Chez les Latins, Eros est symbolisé par Cupidon ! Tiens, le revoilà celui-là ! Sachez qu’il 
existe vraiment des « cupidons » dans l’astral*, qui nous envoient des flèches, pour que nous 
tombions amoureux d’une personne, d’une religion ou d’un endroit. C’est comme ça que ça 
marche ! Cette flèche nous touche avec un programme qui va nous faire « tomber amou-
reux à l’envers ».

CHAKRA 5

(Gorge) 29 à 35 ans. On ose communiquer qui on 
est ! Philia : l’amour est amical. C’est l’amour qui 
échange, c’est-à-dire qui donne et qui prend ! S’il 
n’est pas réciproque, l’amour Philia ne peut exister ! 
L’entraide, le compagnonnage, l’esprit commu-
nautaire jouent un grand rôle, pour cimenter un 
groupe. C’est un entre-deux, entre l’amour Eros 
(qui prend) et l’amour Agapê (qui donne). On 
peut en souffrir, si l’équilibre entre la dose d’Eros  
et d’Agapê, n’est pas harmonieux.

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 4

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 5
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 CHAKRA 6

(Troisième œil, entre les deux yeux, en 
connexion avec le centre de notre cerveau) 
36 à 42 ans. On arrive à voir la vie, dans sa logique 
de géométrie sacrée. Ce qu’on a compris, à l’in-
térieur de Soi, on le voit se répéter dans le monde 
extérieur. L’amour Charis, où l’amitié prend de 
plus en plus de valeur. Être ensemble devient 
plus précieux, mais on ne veut pas en abuser. 
On se voit dans l’autre et, du coup, on est beau-
coup plus ouvert à s’accepter comme on est. Le 
quotidien prend toute sa saveur.

 CHAKRA 7

(Au niveau de la fontanelle, comme une cour-
onne) 43 à 49 ans. Il couronne l’accomplisse-
ment de l’être dans cette dimension. Agapê, c’est 
l’amour désintéressé. L’amour, c’est donner. On 
peut aimer sans être aimé. On ne souffre pas, vu 
qu’on n’attend rien en retour. Cet Amour sous-en-
tend qu’on ne fait qu’un, et qu’on peut donner 
sans rien attendre en retour, car l’autre est une 
extension de soi-même. Beaucoup le consi-
dèrent comme l’amour divin (sous-entendu, le 
plus élevé), mais cela dépend de la version de 
l’amour inconditionnel qu’on soutient !

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 6

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 7
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 CHAKRA 8

(Au-dessus de la fontanelle) 50 à 56 ans. 
L’Amour inconditionnel Fertile et éveillant, à 
savoir être vrai et juste, quelles qu’en soient les 
conditions ou les conséquences. On a compris 
La Clef, et on peut donc comprendre que, même 
si tous les différents points de vue de l’amour sont 
justes, selon le niveau de Conscience de chacun, 
les lois de l’amour Fertile DOIVENT passer avant 
tout, surtout, quand cela concerne les enfants. 
Pour être dans ce niveau de Conscience, il faut 
faire des choix en se disant : « Que ferais-je, si j’étais dieu/déesse, que ferais-je, si j’avais tous 
les pouvoirs ? » Une partie de nous EST divine/ créatrice, car raccordée au tout. Il faut oser la 
contacter, lui donner la parole. Peut-être pourrions-nous l’appeler l’amour Divin ?

Bien sûr, on mélange souvent les différents types d’amour !
Par exemple, on peut aimer sans être aimé, sous l’emprise d’Éros et d’Agapê. Mais, ma 
conclusion pratique à cette vision des Grecs de l’amour, c’est qu’on peut très bien vivre avec 
quelqu’un, voire élever des enfants ensemble, sans, pour cela, éprouver des désirs sexuels 
pour cette personne. Et que, dans la même logique, on peut se satisfaire d’une relation, qui 
n’est que sexuelle. Il n’y a rien de mal à cela, tant que c’est conscient, et qu’on est honnête 
avec son partenaire. 

Ce qui entraîne beaucoup de souffrances, c’est de confondre attirance sexuelle et 
amour. Les Mosos de Chine vont jusqu’à ne pas vivre avec les personnes avec lesquelles 
elles font l’amour. Ils considèrent que, cela dégage trop d’émotions, ce qui rend la vie quoti-
dienne trop agitée pour l’élévation des enfants. J’ai envie de croire, pour ma part, qu’on peut 
vivre sous le même toit, si on pratique « la guérison quotidienne ». Cela veut dire faire tous les 
jours, des cercles de paroles et, le plus souvent possible, des cérémonies avec la respiration*.

« Si tu m’aimes, je t’aime, si tu ne m’aimes pas, je ne t’aime pas. » C’est 
justement l’expression tout à fait humaine de l’amour. (…) C’est comme cela. 
C’est-à-dire que cela devient commercial. (…) Et ce qui est encore mieux, c’est 
de ne pas se demander si l’on est aimé ou si on ne l’est pas, que cela vous 
soit absolument indifférent. Et cela commence à être le vrai amour : on aime 

Rempli d'énergie jusqu'au chakra 8
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parce qu’on aime ; mais pas du tout parce qu’on reçoit une réponse à son 
amour ou parce que l’autre vous aime. Toutes ces conditions-là, ce n’est pas 
de l’amour. (…) Tout le reste, c’est du marchandage, ce n’est pas de l’amour. 
(…) Et cela va encore plus loin, ils appliquent cela aussi à leur relation avec le 
Divin ; ils disent au Divin : « Si tu fais ce que je veux, je dirai que tu m’aimes, et 
je t’aimerai. Mais si tu ne fais pas ce que je veux, alors je ne penserai pas du 
tout que tu m’aimes, et je ne t’aimerai certainement pas. » (…) Il n’est pas du 
tout besoin de réciprocité. Je vous le dis, tant qu’il y a ce calcul dans l’esprit 
ou dans les sentiments ou dans les sensations, tant qu’il y a un calcul plus ou 
moins avoué, c’est du marchandage, ce n’est pas de l’amour. »

Entretiens de Mère. Le 26 Août 1953. Éditions Sri Aurobindo Ashra.

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Approfondissons ce concept « d’évolution chakrique », du point de vue des étapes de 
l’évolution de chacun. Si tu en as assez lu sur les chakras, va directement au pilier suivant. 
Dans la première partie de sa vie, l’être doit, d’abord, rassurer et nourrir son 1er chakra, afin 
de se sevrer de cette énergie de base. C’est une énergie, qui permet de bien s’ancrer dans la 
vie. Survivre, donc se nourrir, se protéger et procréer. C’est la dimension de l’Amour Storgé, 
l’affection et l’attachement familial ! 

Une grande partie de l’Humanité est bloquée dans ce premier chakra,  soit pour des 
raisons économiques, soit parce que leur environnement n’a pu leur donner assez d’amour 
Storgé, pour avoir confiance en eux ! Ils recherchent des partenaires qui ressemblent à leurs 
parents, ou pour être plus précis, qui les font vivre dans une « couleur énergétique similaire ». 
C’est pour cela qu’un adulte, coincé dans l’amour Storgé, va choisir des relations à névroses 
complémentaires. Ce n’est pas mal si, et uniquement si, cette relation permet de le sevrer 
de l’amour Storgé et de passer à des relations plus nourries par « l’esprit », par le fond, par le 
sens… Si ce sont des relations uniquement fondées sur les ressentis ou/et qui entretiennent 
le manque, l’évolution s’arrête, voire régresse.

Celui qui arrive à nourrir son 1er chakra, suffisamment, pour qu’il soit « rassuré » et 
« nourri », peut commencer à développer son 2e chakra qui est la naissance de la volonté 
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et de l’amour Pathos. Comme tous nos besoins de base sont rassurés, on peut commencer 
à regarder, autour de nous, afin de choisir quel sera notre prochain pas vers le monde exté-
rieur. Cela nécessite de faire des choix. 

Le 2e et le 3e chakra, c’est la découverte de l’amour pathos et de l’amour Porneia ! Dans 
un premier temps, on fantasme et ensuite, on passe à l’acte ! L’enfant passe beaucoup de 
temps, à imaginer ce qu’il va faire, et commencera à élaborer des stratégies. Mais il gardera 
toujours un œil, sur la base, dont dépend sa survie. C’est l’étape où, le petit enfant lâche la 
jambe de sa mère, pour aller explorer le périmètre, et revient vite en courant. Il passera beau-
coup de temps à faire ses allers-retours, qui vont l’aider à développer sa confiance. Parfois 
l’enfant rira de joie, tant il est content d’avoir osé « lâcher le bord de la piscine », et d’être sain 
et sauf. Plus la base est présente, à chaque fois qu’il le veut, plus il développera sa foi et sa 
confiance dans la vie. Mais, le problème de notre culture moderne, c’est que cette base n’est 
pas suffisamment solide. 

La famille nucléaire n’est pas assez stable et saine, pour pouvoir être ce refuge. Dans 
les cultures Fertiles, l’individu aura des bases solides, avec les temples/universités, d’un côté, 
et les lieux de naissance et d’élévation des enfants, de l’autre.
Passer à l’acte nous permettra d’explorer le 3e chakra, qui est la mise en pratique de la volonté 
et le contrôle, sur ses priorités, la capacité de faire des choix… Le rapport, avec le monde 
extérieur, peut nous permettre de nous positionner, afin de préciser qui on est et ce qu’on 
veut « faire de sa vie ». Si on arrive à développer notre Soi profond, alors on va commencer à 
s’aimer soi-même, sans avoir besoin de la reconnaissance des autres.

Mais, la majorité de l’humanité est bloquée, entre la naissance de la volonté et sa mise 
en application,  entre les fantasmes de l’amour Pathos et la souffrance qui découle, du fait 
que l’amour Porneia ne nous comble pas du tout. 
Au contraire, il nous insécurise, et nous fait donc retourner dans l’amour Storgé (la base, le bord 
de la piscine). On recherche alors des partenaires, qui nous rappellent, d’une manière ou d’une 
autre, l’environnement énergétique et affectif de notre enfance. La tendance sera, alors, de 
rentrer dans une période de relations à névroses complémentaires, qui nous sécurisera. Mais, 
comme ça ne nourrit pas assez notre petit enfant, qui veut explorer le périmètre, on se remet 
à fantasmer (amour Pathos), et c’est reparti pour un tour. C’est un cercle vicieux ! La plupart  
vont passer leur vie à faire des allers/retours, ce qui se traduit souvent par avoir une  
relation stable et, de temps en temps, un(e) amant(e), même s’il n’est que platonique.
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Si on arrive à rassurer/nourrir son 3e chakra, en se rassurant sur le fait que, si on le veut, 
il y aura toujours des personnes à aimer, cela ouvrira la porte du 4e chakra, qui est celui 
du cœur (l’amour Eros). De plus, mettre en pratique sa volonté va nous donner de l’amour 
pour nous-même. On ne peut pas aimer les autres, tant qu’on ne s’aime pas soi-même, et 
qu’on n’est pas arrivé, à un certain stade de réalisation de sa vie. Cela développe l’intelligence  
du cœur, car le Cœur est aussi un organe qui réfléchit ! Il y a d’ailleurs des neurones dans le 
cœur, comme dans l’estomac.

À partir de l’étape du chakra du cœur, on commence à être plus proche du 8e chakra 
que du 1er. Le 8e chakra nous connecte à notre famille d’âmes, qui a les mêmes genres de 
valeurs que nous. Notre 1er chakra nous connecte à l’environnement affectif et énergétique,  
qu’on a connu petit, « le bord de la piscine ». Ces deux sources d’énergie vont nous nourrir 
de deux réalités, tout à fait opposées l’une à l’autre. 

Ce n’est pas toujours une étape confortable. Nos proches vont souvent, tout faire pour 
nous tirer vers le bas, car ils sentent bien que nous partons vers quelque chose de très 
différent. On n’est plus assez « nourri/rassuré » par la reconnaissance, de notre famille et de 
nos proches, et on n’est pas encore assez connecté, pour se nourrir, uniquement de notre 
connexion vers notre Soi plus élevé. On en parle, dans la Bible, comme la traversée du désert, 
avec la fameuse réplique : « Hey Dieu, t’es où ? J’ai tout lâché pour toi, et toi tu m’abandonnes ! »  
Réponse de l’intéressé : « C’est TOI qui m’as abandonné ! » Par cette réponse « Dieu »  
(la partie la plus élevée de nous-même) rappelle, gentiment, à l’âme, que c’est elle qui a voulu 
expérimenter, à quoi mène le fait de ne pas suivre les Lois de l’Amour Fertile.

Le 5e chakra (gorge), c’est la connexion avec notre famille d’âmes* Fertile, qui commence 
à se solidifier. On veut se mêler des affaires du monde, on comprend que, chacun d’entre 
nous, peut faire la différence ! On veut alors communiquer au monde, d’une manière ou d’une 
autre, ce que nous découvrons. 

Dans ce niveau de Conscience, l’amour Philia, c’est avant tout communiquer et commu-
nier, dans le sens qu’on prend conscience, qu’on ne fait tous qu’un. Rien que le fait d’en 
parler, influence le monde autour de nous, car les connaissances émises à haute voix, sont 
extrêmement créatrices et fertiles. 

Mais, n’oublie pas qu’on parle de deux états d’esprit, à l’opposé l’un de l’autre, donc 
cet échange provoque souvent un rejet, qui peut fortement nous insécuriser. On a peur 
que, si la meute nous rejette, on ne survive pas. Cela peut nous faire retomber, d’un coup,  
« à la maison », dans le niveau de conscience de notre 1er chakra. On voudrait appeler sa 
maman ou son papa, en pleurant. 
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On peut comparer ces deux cultures, aux mondes de la matière et celui de l’antima-
tière ! Lorsqu’ils rentrent en contact, cela provoque des étincelles, voire des ouragans. Mais 
si on ne retombe pas, confronter nos découvertes, face au monde des endormis, nous fait 
comprendre, encore mieux, les coulisses de la Vie. 

Cela nous amène à développer notre 6e chakra (l’amour Charis),  qui est lié à la géométrie  
sacrée, à la compréhension des différentes dimensions de la vie, à la magie de la vraie intelli-
gence. C’est le royaume de la réflexion. Celle-ci nous permet de prendre Conscience, que le 
monde extérieur est la projection (la réflexion) de notre monde intérieur. On comprend alors  
la profondeur du concept : « Tu veux comprendre le monde ? Comprends-toi toi-même ! »  
C’est le niveau de conscience, dans lequel on développe notre 6e sens. On commence, par 
moments, à voir la vie avec beaucoup de recul, comme si on faisait partie de la famille des 
divinités. Par exemple, on ne voit plus des histoires d’amour ou des pays, qui vont bien ou 
mal. On voit les cycles de la vie dans chaque chose (printemps, été, automne et hiver). Notre 
cerveau, et ses nombreuses ramifications, se nourrissent de connaissances, de créations 
et d’évolution.

Enfin, le 7e chakra (l’amour Agapê), c’est un peu l’aboutissement du potentiel de l’homme, 
afin de pouvoir le connecter au 8e chakra (l’amour inconditionnel Fertile),  qui est en fait,  
le premier chakra de la gamme (dimension) suivante.

Cela dit en passant, le concept des 7 chakras, qu’enseigne le « yoga officiel », est un 
mensonge aux conséquences énormes. Cela enferme l’âme* dans un niveau (ou une gamme) 
de conscience. En effet, les dimensions sont structurées, comme les gammes de musique. 

Une gamme de musique, c’est  
do, ré, mi, fa, sol, la, si, do.  
Cela fait 8 « notes » et pas 7. 

C’est comme si, un pianiste ne pouvait jouer qu’avec les touches blanches d’un piano : 
do, ré, mi, fa, sol, la, si, sans changer de gamme ! Il ne peut pas faire de grandes envolées  
sans les différentes gammes. Eh bien, c’est ça, la « condition humaine » : rester limité  
à une seule gamme, sans faire de « grandes envolées ». Ce mensonge est fait pour empêcher 
les gens d’ouvrir leur 8e chakra, qui est le 1er chakra de l’étape suivante de notre évolution,  
vers l’humain. Cela n’empêche, que j’adore le yoga et que, je trouve qu’on devrait l’enseigner 
dans les écoles… Mais, avec le 8e chakra et du travail émotionnel de remise en question.
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La plupart des consciences des gens ne se connectent à la 7e et 8e dimension que 
lorsqu’ils dorment. S’ils ne le faisaient pas, ils mourraient, car rien ne peut remplacer les 
énergies Fertiles des 7e et 8e dimensions ! Cela répond d’ailleurs, en partie, à la question que 
je me posais tout petit : « Pourquoi on a besoin de dormir ? »

Comme, dans nos cultures « à l’envers », tout est fait, pour que notre premier chakra ne 
soit pas rassuré, la plupart vont passer leur vie à essayer de se créer un nid, comparable 
à celui qu’on a connu petit ! On va, alors, chercher des partenaires (amis ou amours), qui 
sont, dans la même couleur énergétique, que ceux qui nous entouraient, quand on était petit.  
On se sent, alors, en sécurité ! Mais, la sécurité et l’évolution, cela ne va souvent pas de pair.

« Les anciens aimaient les échelles pour essayer de symboliser les différents 
niveaux d’être et de Conscience en sachant que la santé, c’est de monter et de 
descendre et de tenir ensemble les deux bouts de l’échelle, le haut et le bas, 
le plus charnel et le plus Spirituel. L’homme est lui-même souvent symbolisé 
par une échelle, et c’est là sa mission. Tenir ensemble le plus Divin et le plus 
humain afin de réaliser « l’archétype de la synthèse. »

Catherine Bensaid & Jean-Yves Leloup  
« Qui aime quand je t’aime ? De l’amour qui souffre à l’amour qui s’offre ».  

Pocket Evolution

Faut-il avoir une raison d’aimer ? Car, si Blaise Pascal a raison, lorsqu’il nous dit que,  
« Le cœur a ses raisons que la raison ignore ! », l’intelligence serait de comprendre que,  
n’écouter que « son cœur » va nous amener à vivre des histoires, qu’on va regretter.
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 8-4 - TU ENFANTERAS DANS LA DOULEUR !

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

« Je multiplierai les peines de tes grossesses ;  
dans la peine tu enfanteras des fils. »

Genèse. 3  :16

Tu donneras naissance, dans la douleur, pour toi et TON enfant. J’ai rajouté « pour TON 
enfant », car, lorsque la mère souffre, l’enfant aussi.

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

La naissance est, peut-être, le moment le plus programmateur de la vie d’un être, car, c’est  
sa première expérience avec le monde extérieur. 
C’est, comme si, la première fois que tu croises un chien, il te mord violemment. Tu en retireras 
une méfiance, une peur réflexe des chiens. Eh bien, imagine ce que cela fait, dans la tête 
de l’enfant : la première expérience avec « la vie », c’est souffrir, et sentir sa maman souffrir ! 

Une naissance réussie est une naissance, sans douleurs, pour l’enfant et pour la maman. 
L’injonction d’accoucher sur le dos est relativement récente. Louis XIV exigeait que ses favo-
rites accouchent sur le dos, pour bien jouir du spectacle ! Depuis, cette position, tout à fait  
antinaturelle, continue d’être choisie, par les médecins et les femmes, en Occident. Pourtant, 
d’autres positions sont beaucoup plus naturelles, et meilleures, pour la maman ET l’enfant. 

Mais, cette technique perdure pour les accouchements dans les hôpitaux, afin que 
les médecins/accoucheurs puissent mieux voir, et que ce soit plus confortable pour 
eux. Si la femme accouchait debout, le médecin/accoucheur devrait se coucher, en dessous 
d’elle, pour voir ce qui se passe !

Tout l’art de la naissance revient à l’accompagner, avec le plus de douceur possible, 
afin de garder une continuité dans le lien. C’est ce que Jean Liedloff appelle, dans son 
livre du même nom, « le continuum ». Pour cela, laisser l’enfant, autant qu’il le veut, au contact 
du corps de sa mère et couper le cordon, le plus tard possible. Ensuite, pendant que l’enfant 
grandit, il faut garder ce contact, par une attention constante, au moins jusqu’à ce que l’enfant 
arrive à l’âge de raison. Ce n’est qu’à ce moment, qu’il peut comprendre pourquoi on le laisse  
seul, sans croire forcément qu’on l’abandonne. Avant l’âge de raison, l’enfant est dans le  
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perpétuel présent. Si on l’abandonne, il croit que c’est pour toujours. Donc, la crèche avant 
 6-7 ans, c’est vraiment à éviter.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

J’aurais pu mettre ce point en premier lieu, mais j’ai trouvé que la famille nucléaire et 
le mariage étaient prioritaires ! Pourtant, c’est là que tout commence ! Les psys nous disent 
que, plus on est jeune, plus les programmations dues à nos expériences sont profondes. 
L’accouchement, la vie du fœtus dans le ventre et même l’état d’esprit dans lequel on procrée 
sont donc primordiaux ! 

Contrairement à ce qu’on croit, l’accouchement ne devrait pas être une souffrance !  
Il existe de nombreuses techniques d’accouchement grâce auxquelles la femme souffre rare-
ment. Beaucoup de femmes, qui les expérimentent, parlent même d’orgasme !

Plus que jamais, l’accouchement et tous les petits gestes qui l’entourent, démontrent 
que notre culture moderne est, vraiment, une culture sado-maso antinaturelle. L’accou-
chement, dans la douleur, est un merveilleux début, pour une entrée, dans cette culture 
judéo-musulmane-chrétienne sado-maso ! De plus, de nombreux bébés reçoivent, encore, 
une bonne petite claque !

Approfondissons ce petit geste lourd de conséquences, qui est d’éloigner l’enfant du 
corps de sa mère, peu après qu’il soit venu au monde. Mets-toi à la place du nouveau-né. 
Tu étais, pendant 9 mois dans le ventre de ta mère, et tu es habitué à ne faire qu’un avec elle ! 
Il va te falloir du temps, pour prendre conscience que, son corps et le tien sont, maintenant 
deux entités séparées. Si on t’enlève, trop tôt, c’est comme si on te déchirait ! L’enfant se met, 
alors, logiquement à se chercher à l’extérieur de lui-même. Ça doit être super flippant ! Au 
début, l’enfant confond son corps avec celui de sa mère ! Certains disent même, qu’une partie 
de son aura n’est pas encore formée, et qu’il fait toujours « un » avec l’aura de sa maman. En 
tout cas, psychologiquement et biologiquement parlants, c’est, plus ou moins le cas ! 

L’étape suivante de l’accouchement, sera de le mettre dans les bras du personnel médi-
cal ou de son papa. Alors, il est logique qu’il va avoir tendance à s’attacher, aux personnes 
qui le prennent dans les bras, à ce moment décisif. N’est-ce-pas, déjà un premier pas, dans 
la programmation de la reconnaissance du pouvoir du père et de l’autorité médicale ?
Ainsi, il s’habituera à se soumettre à des forces extérieures, qu’elles soient politiques, sociales, 
religieuses, médicales ou familiales.
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Si on laisse l’enfant initier le premier mouvement vers 
un autre être, alors il aura davantage le réflexe d’aller 

chercher l’autorité à l’intérieur de lui-même !

C’est pour cela que, dans les cultures Fertiles, on laisse le nouveau-né, autant de temps  
qu’il le veut sur le corps de sa mère. De plus, on le laisse, lui-même, initier un contact 
physique avec d’autres, et on ne le laisse, jamais, sans attention les premières années de sa vie.

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Quelqu’un, dans la salle, ose encore douter qu’il s’agit d’une culture sado-maso ?  
Aujourd’hui, « les hommes en blanc ont remplacé les hommes en noir » dans la mission 
de faire souffrir. Par la péridurale, la médecine moderne condamne l’enfant à vivre encore 
plus de souffrances, dès sa naissance. En effet, l’usage de la péridurale empêche le 
processus d’antidouleur naturel, qui existe justement, pour que l’enfant ne souffre pas !  
(Cf. Travaux du Dr Michel Odent).

La France est l’une des championnes de la péridurale. Lorsqu’on sait, que les premières 
expériences de la vie sont programmatrices, on peut comprendre, que les religions soient  
ravies de la manière barbare, dont on accouche en France ! 

Quant aux césariennes, elles sont de plus en plus pratiquées, car elles permettent de 
programmer la naissance, au lieu de la laisser venir naturellement. Les accouchements, 
par voie basse, prennent beaucoup de temps, donc coûtent très cher à l’hôpital. Du coup, le 
nombre de naissances, par césarienne, a quasiment doublé dans le monde, en quinze ans, 
passant de 12% à 21%, entre 2000 et 2015. Dans le secteur privé au Brésil, on en est à 85% ! ! ! 
C’est plus productif, pour rentabiliser les maternités et, à la fois, les médecins gagnent plus en 
faisant une césarienne. C’est, encore une fois, un déni total des lois de la VIE ! On en revient 
à la mafia médicale, qui se frotte les mains, et fait des profits sur la souffrance.

Au Danemark, au moins les accoucheurs/médecins font des interventions, au plus ils 
sont payés. En France et en Belgique, c’est le contraire ! En Europe, on agit, comme si les  
conflits d’intérêts n’existaient pas. 

Il est important de savoir que, bien souvent, les médecins décident d’une césarienne, 
car l’enfant est mal oxygéné. Mais c’est, justement, la position couchée, qui empêche le 
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bébé, de bien s’oxygéner. Encore une fois, Big Pharma joue au pyromane et au pompier, en 
même temps. Il y a également moins de césarienne, si on accouche à domicile. Pour pallier 
cela, il faut bien se renseigner, sur les statistiques de césarienne chez tel médecin, telle 
maternité, ou même, tel pays.

Il existe, aujourd’hui, de nombreuses techniques d’accouchement sans douleurs, 
mais la France est, encore une fois, à la traîne, par rapport à tous les autres pays 
européens. L’idéal, c’est d’accoucher à la maison, dans une petite piscine et ce, pour de 
nombreuses raisons. Si l’accouchement dans l’eau t’intéresse, je te conseille l’association 
belge « Aquanatal ». Ils travaillent, dans le cadre de la maternité officielle d’Ostende, donc, ne 
t’attends pas à y trouver un environnement « Nouvel-Âge* ». Et, en plus, ta mutuelle française 
te couvre, comme si tu étais en France ! 

Un accouchement réussi, c’est déjà une partie de l’élévation de l’enfant, qui est réussie. 
Il commencera sa vie, avec une longueur d’avance. Votre enfant sera plus Conscient. Il n’aura 
pas dû trop fermer sa conscience, comme c’est le cas avec un accouchement « dans la 
douleur ». D’ailleurs, soyons logiques. Les maternités, qui ne proposent pas d’accouchements 
alternatifs à cette barbarie médicalisée, devraient s’appeler des « paternités » !

Je serais bon joueur, en reconnaissant qu’il existe, heureusement, de nombreuses per-
son nes, au sein même de l’ Église, qui combattent cette valorisation du masochisme, 
 qui est profondément ancré, dans l’inconscient collectif des chrétiens. 

« Il est vrai que, beaucoup ont l’impression que le catholicisme aime la souffrance. 
Il est vrai aussi que, les catholiques leur ont donné beaucoup de raisons de 
le croire… Du crucifix, qui présente un corps torturé aux formules liturgiques 
parlant de la terre comme d’une « vallée des larmes », de la notion de sacrifices 
(même des petits sacrifices) (…) Tout un courant d’Église semble faire une 
valeur de la résignation devant la souffrance. Pourtant, les plus hautes autorités 
de l’Église ont toujours mis en garde contre ce masochisme religieux. (…) 

En 1956, alors que des chrétiens prétendaient interdire l’accouchement 
sans douleur au prétexte qu’il était écrit dans la Bible : « Tu enfanteras dans la 
douleur », (le pape NDA) Pie XII expliquait : « Dieu n’a pas défendu aux hommes 
de rechercher et d’utiliser toutes les richesses de la création. (…) d’alléger le 
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travail, la fatigue, la douleur, la maladie et la mort (…) Dieu n’a pas défendu 
aux mères d’utiliser les moyens qui rendent l’accouchement plus facile et 
moins douloureux. »

Théo « L’encyclopédie catholique pour tous » Éditions Droguet & Ardant. 1996

Et, pour être tout à fait honnête, je suis d’accord avec les chrétiens qui ne font pas 
l’apologie de la souffrance, mais qui soulignent l’importance d’en faire quelque chose, 
de l’utiliser comme moteur d’évolution. C’est même là que réside la différence, entre les 
vrais guérisseurs et les faux. Les faux veulent qu’on ne sente plus cette souffrance, quitte 
à prendre des antidouleurs chimiques ou énergétiques. Les vrais vont aider à écouter ce 
que les souffrances ont à dire, pour pouvoir faire la part des choses, et changer sa vie en  
conséquence. Et il y a aussi le bouddhisme* à l’occidentale, et de nombreux courants de 
pensée nouvel âge* qui disent que ces souffrances, ce ne sont tout simplement pas toi. 

À toi de choisir… 
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 8-5 - L’INTERDICTION DE L’AVORTEMENT !

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… »  :

L’avortement est un crime ! Il ne faut PAS avorter même si les circonstances ne permettent 
pas, à l’enfant, de grandir dans de bonnes circonstances ! Quant à la maman, tant pis pour 
elle si elle avait d’autres plans ! Après tout, si elle est enceinte, c’est sa responsabilité !  
De plus, avorter, c’est renier la volonté divine, c’est aller à l’encontre de la Vie !

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE  :

Lorsqu’on n’inclut pas, dans l’enseignement, qu’il ne faut PAS éjaculer dans le corps 
d’une femme, si on ne veut pas d’enfant  ou pire, lorsqu’on enseigne aux hommes, que 
retenir sa semence est un péché, il est logique qu’on se retrouve, avec des enfants non désirés !  
Jusqu’à son bac, un enfant fait, au moins, 12 années d’école, et les enseignants ne sont pas 
foutus d’enseigner l’une des choses les plus importantes : l’homme doit éjaculer, le moins possible,  
s’il veut être intelligent, sensible, et en bonne santé psychique et physique ! 

Si l’homme n’éjacule pas (ou peu), il devient plus créatif, plus intelligent, plus sensible, 
plus attractif et en meilleure santé ! Donc, encore une fois, ce système crée des manques 
et ensuite, il persécute les gens, notamment par la culpabilité et la pression sociale, pour les 
empêcher de trouver des solutions ! C’est vraiment fait pour devenir fou ! Les forces de l’ombre 
ont, souvent, l’audace de créer les incendies, et ensuite de se présenter comme les pompiers.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION  :

Je ne peux m’empêcher de sourire, face à ce gros bug de notre culture :  selon les reli-
gions, l’homme est tout-puissant face à la femme, il est le chef de quasi tout. Et tout d’un 
coup, ce n’est plus de sa responsabilité, s’il n’arrive pas à se retenir d’éjaculer ! Tout à coup, 
c’est la femme qui est responsable. C’est débile ! Le système pourrait, au moins, remédier à 
ses propres failles. J’écris cela car, dans de nombreux milieux, on va, surtout, culpabiliser la 
femme d’une grossesse non voulue, et beaucoup moins l’homme. 

Dans la culture Fertile, tout est mis en place, pour ne pas devoir se retrouver dans la 
situation délicate d’avorter. Et, celui qui est considéré comme le plus responsable dans  
la culture fertile qui est LOGIQUE, c’est l’homme, vu que c’est lui qui a éjaculé ! Ce n’est 
pas la femme qui contrôle l’éjaculation. Et il me semble évident que, pour l’ensemble de 
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la communauté, il vaille mieux avorter, si un environnement affectif et matériel minimum  
n’est pas prêt, pour accueillir l’enfant ! Car, sinon, cela crée des enfants en manque  
d’amour et des parents malheureux. Et cela aura des répercussions tôt ou tard,  
sur le bien-être de l’ensemble de la communauté.

Donc, juste pour taquiner les gens anti-avortement,  je leur dirais qu’au contraire, l’âme*  
vit une petite mort en venant dans notre réalité. Et, si elle « s’oublie » dans cette réalité,  
elle risque de se perdre pour longtemps. Donc, il me semble évident que l’âme prend  
plus de risque de s’oublier (c.-à-d. mourir), en naissant et en grandissant dans des  
circonstances non adéquates, qu’en faisant une expérience d’avortement !

Encore une fois, il faut chercher quelle est la bonne question,  afin de créer une réaction 
de l’autre côté du miroir.

La question évolutive n’est pas :  « Faut-il être contre ou pour l’avortement ! », car il faut  
traduire cette question, par ses conséquences.

D’autres manières, de poser la question pourraient être :  « Faut-il être pour la vie à tout 
prix, c.-à-d. faire un max d’enfants, quelles que soient les conditions, dans lesquelles ils vont 
s’épanouir, ou est-il mieux de mettre la priorité sur l’évolution à tout prix ? »

Ou encore :  « Qu’est-ce qui est mieux pour la maman » « Est-il possible que de nombreuses 
femmes aideraient, beaucoup mieux, tous les enfants du monde, en prenant leur place dans 
l’organisation de la société, qu’en faisant des enfants ? »

Ou aussi :  « Faire des enfants consciemment, n’est-ce pas une étape, pour se démarquer 
du règne animal ? »

Ou, pour finir :  « Est-ce que toutes les femmes devraient avoir des enfants ? » C’est, en 
tout cas, ce que notre culture « à l’envers » désire clairement ! « Multipliez-vous, multi-
pliez-vous… » N’oubliez pas que cette culture a une peur bleue des femmes. Ils savent 
que des lionnes sommeillent en elles ! En nourrissant ce dogme que, toutes les femmes  
devraient avoir des enfants, ils s’assurent de contenir au maximum, le feu des lionnes.

De nos jours, « Avoir des enfants » est, encore une injonction pour les femmes, il ne faut 
pas se le cacher ! C’est dingue la pression, à laquelle sont sujettes les femmes, qui n’ont 
pas d’enfants ! La France est le pays européen, où les femmes font le plus d’enfants. Dans le 
concept actuel, où la majorité des êtres acceptent, que l’humanité n’ait pas d’autres choix, 
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que de s’autodétruire au moins partiellement, il me semble évident, que notre priorité doit 
être l’évolution, et pas, le plus grand nombre ou la reproduction à tout prix !

Le modèle de la « femme active moderne », qui travaille toute la journée, et rentre le 
soir, pour s’occuper quelques heures des enfants,  est dans certains domaines encore 
pire, pour les enfants, que l’ancien modèle, où la mère restait à la maison ! 

Ce modèle est largement diffusé par la presse dite « féminine ». Mais il s’agit juste d’une 
nouvelle forme d’esclavage, dont les enfants sont les premières victimes. Je trouve génial 
qu’il y ait de plus en plus de femmes actives, et je ne condamne pas celles, qui ont, quand 
même des enfants, loin de là. Jusqu’ici, tout, dans le système, nous pousse à ça. Mais, il 
faut trouver un moyen, pour que les enfants aient de l’attention de leurs proches 24/7, les 
premières années. Si les générations qui viennent, sont, de plus en plus, en manque d’amour, 
les souffrances évitables de notre civilisation vont aller en s’aggravant.

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Voici un message de ma Sister Laurène, au sujet de l’avortement :

« L’inconscient collectif, dans lequel nous vivons, porte en lui le concept 

que toute femme doit être mère. Il est dans sa nature, son rôle et son devoir 
de « faire » des enfants dans sa vie. Moi-même, à l’âge de 8 ans, je faisais 
cette réflexion à mes parents : « Donc, quand on est un garçon, on doit faire 
le service militaire. Et quand on est une fille, on doit accoucher ! C’est ça ? »  
Vois-tu comme le conditionnement est précoce ? ! Vois-tu à quel niveau 
d’obligation et de souffrance l’enfant compare l’accouchement ?

De plus, cet inconscient nous pousse même à nous faire croire que 

la femme ne se réalise véritablement (dans le sens s’émancipe) qu’à ce 
moment-là de sa vie ! Alors certes, face à cet inconscient, elle peut ressentir 
l’impression qu’avorter, c’est renier la Nature et la sienne. En bref, que c’est  
contre-nature quoi !

Mais c’est à elle de choisir et non pas à la culture de la norme du mâle ! 
Il est grand temps maintenant de faire des enfants consciemment pour une 
humanité plus consciente !
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Faire des enfants pour arranger son couple, dans l’espoir de combler un vide 
dans sa vie, ou parce que c’est la suite logique de l’histoire, etc…, c’est être 
sous le joug de son émotionnel et de ses injonctions culturelles ; Être Parent, 
sans l’avoir consciemment choisi au préalable, crée de nombreuses blessures 
psychologiques et émotionnelles chez l’enfant ; et ces blessures seront le fil 
conducteur de son comportement dans ses futures relations sociales.

Par ailleurs, il y a dans l’air cette notion romantique qu’être enceinte, ça 

ne se choisit pas, comme d’être amoureuse d’ailleurs ! « Ça m’est tombé 
dessus ! » Ce concept inconscient qu’il y ait une force supérieure à nous, contre 
laquelle nous ne pouvons lutter, est totalement accepté. Les humains vivent, 
plus ou moins inconsciemment, dans cette notion de fatalité. Une fatalité 
qu’ils vivent comme confortable. Les événements arrivent ainsi, sans qu’on 
les choisisse, comme par miracle, et on trouve ça beau !

Les phrases, que j’ai le plus entendues de la part de femmes enceintes 

argumentant le choix de garder leur enfant, sont : « Si je suis enceinte, 

c’est que ça doit être ainsi », « La vie a choisi pour moi. » « C’est un cadeau 
de la vie. » « C’est l’enfant qui m’a choisie. » « Je porte la vie, je sens que c’est 
ma mission. » Le fait est que, quand un homme éjacule dans une femme 
féconde, cela génère un fœtus. C’est presque mécanique, il n’y a rien de 
l’ordre du miracle là-dedans !

Non, nous ne pouvons pas nous fier à notre seul ressenti, pour décider 

de garder l’enfant. La plupart des femmes décident d’avoir un enfant, quand 
elles sont enceintes, et non avant de l’être. Le piège, à ce moment-là, ce sont 
tous les circuits de plaisir, que nous envoie notre corps. Être enceinte, produit 
un bien-être physique et émotionnel inimaginable, dès les premières semaines ! 
Et c’est bien trop souvent ce « bien-être », qui convainc la femme de garder 
l’enfant ! Pour les femmes enceintes qui hésitent, il est bien plus favorable, 
dans ce cas-là, pour la mère et l’enfant, d’avorter ! Non ce n’est pas un meurtre !  
À l’inverse, être contre l’avortement c’est être contre la liberté de faire des 
choix consciemment.
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C’est enfermer la femme dans son rôle maternel  

et nier totalement ses autres facettes !

La femme doit-elle continuer à être relayée immuablement, sans vraiment 
le choisir, à son rôle reproducteur ? Doit-elle donner la vie à tout prix ?  
Et jusqu’à quel prix ? »

Laurène Dartiailh 
Février 2016

PARCOURS SPÉCIALISÉ
 PISTE NOIRE  !

Voici quelques contradictions dans la logique du concept d’avortement,  chez les reli-
gieux, qui prouvent que, même dans leur logique, être contre l’avortement ne tient pas debout.

1/  Ils prétendent qu’avorter, c’est « tuer une âme* ! »
Pourtant, ils considèrent aussi que l’âme de l’enfant est « pure » ! L’âme de l’enfant ne devrait 
donc pas avoir de problèmes pour « retourner au paradis ». En revanche, si l’enfant grandit 
dans un environnement non adéquat, l’enfant pourra, toujours selon les religieux, corrompre 
son âme. Il me semble, donc, que l’âme est plus proche des mondes divins, avant de  
sortir de l’utérus qu’une fois sorti et accouché avec les méthodes barbares actuelles !

2/ Ils prétendent que l’âme de l’avorté n’ira pas au paradis, car il n’a pas été baptisé ! 
Toute notre culture issue des religions est basée sur le fait de punir ou récompenser les indi-
vidus pour telle ou telle chose ! Et s’ils ne font pas les bons choix ou n’ont pas les bons styles 
de vie, ils n’auront pas droit au paradis, etc. Si on suit cette logique, pourquoi est-ce qu’un 
enfant, qui n’est même pas encore sorti de sa maman, devrait-il aller en enfer ou je ne sais 
quoi ? Donne-moi une raison ! Pourquoi devrait-il « payer » pour les « fautes » de ses parents ?

3/ Dans la logique qu’il existe un dieu unique,  un père épris de justice avec les pleins 
pouvoirs, trouverais-tu juste qu’il punisse les enfants avortés, alors qu’ils n’ont pas choisi ?

4/ Lorsque les « anti-avortement » disent qu’on tue une âme, on retrouve ici la peur de 
la mort, qui passe au-dessus de tout ! Et, pour moi, peur de la mort et FOI, ça ne peut pas 
marcher ensemble !
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Il me semble donc que, même dans la logique 
religieuse, l’avortement soit favorable à l’âme*  

dans certaines circonstances.

Rendre la tâche la plus dif ficile possible, aux familles, 
a toujours été un outil pour que les parents soient 

tellement débordés, qu’ils n’aient plus de temps pour 
s’occuper des affaires du monde, et tâcher de sortir 

celui-ci de sa logique de destruction.

Je soutiens, d’ailleurs, la thèse qui dit que : la plupart des dictateurs, meurtriers et hom mes  
à responsabilités du gouvernement mondial* ont été élevés en manque d’amour, et 
dans beaucoup de cas, sous les coups ! Bien que j’adore l’Angleterre, elle a longtemps 
été spécialisée dans les punitions corporelles pour les enfants, surtout chez la noblesse. Et 
j’affirme que la Reine Victoria, qui fut surnommée la Grand-Mère de l’Europe, a tellement 
mal aimé et frappé ses enfants, que cela a facilité les deux premières guerres mondiales. 
Effectivement, Victoria épousa son cousin, le prince Albert de Saxe-Cobourg-Gotha. Leurs 
neuf enfants épousèrent des membres de nombreuses familles royales et nobles. Ainsi, une 
grande partie de l’Europe (inclut la Russie) fut dirigée par les enfants de Victoria… issus de 
mariages consanguins.

Une des raisons, qui a déclenché la première guerre mondiale, c’était la jalousie du 
Kaiser d’Allemagne (Guillaume II) pour son cousin de Russie (Nicolas II),  ainsi que pour 
les membres de sa famille restée en Angleterre. En effet, d’autres membres de sa famille, 
éparpillés dans toute l’Europe, avaient « reçu » des terres/pays plus intéressants que lui. Mais, 
ce fut aussi le cas, parce qu’il était le moins aimé ! 

Ainsi, tu peux, petit à petit, comprendre que, le manque d’Amour et de reconnais sance, 
quand on a eu petit, engendre aussi des guerres ! Bien sûr, je ne dis pas que ce fut la 
raison principale, mais cela a facilité la chose. Ceux, qui s’intéressent aux coulisses de l’éco-
nomie et de la politique, savent très bien que, ceux qui ont créé les deux guerres mondiales 
sont ceux qui contrôlent les banques. Les banques font, d’ailleurs, partie des grandes alliées 
historiques des familles royales.
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Le manque d’amour et de reconnaissance,  

de la part du père, est l’une des graines principales 
de cette culture sado-maso. 

Toutes les pers onnes, que j’ai rencontrées,  
qui sont obsédées par les richesses matérielles,  

ont souffer t de manque d’amour et de 
reconnaissance, lorsqu’elles étaient petites.

Le mépris de certains, pour l’avortement, est un exemple criant de la Loi du miroir,  qui 
nous dit qu’on déteste, chez les autres, ce qu’on ne veut pas voir chez soi-même. 

Les personnes anti-avortement servent une logique, qui est là pour pervertir les âmes*, 
et donc, essayer de les tuer ! Ils abdiquent, face à un système, pas chrétien du tout, qui 
détruit tout sur son passage et puis, ils se positionnent comme les grands défenseurs de la 
vie ! Alors que c’est tout l’opposé ! Quand je vois la haine avec laquelle les catholiques, et autres 
soi-disant « défenseurs des enfants », manifestent en France, je ne peux que sentir la haine 
qu’ils ont pour eux-mêmes ! Car au fond, ils savent bien que ce sont eux qui pervertissent le 
monde. Cette haine est aussi générée parce qu’ils veulent que tout le monde fasse comme 
eux, car cela leur est insupportable, que d’autres arrivent à se libérer un minimum de cette  
culture sado-maso destructrice. Mais bon, ils s’expriment et ça, c’est déjà un pas !
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 8-6 -  LES PUNITIONS CORPORELLES (OU AUTRES)  

POUR LES ENFANTS

ET LE CONCEPT DE PUNITION EN GÉNÉRAL…  Qui fonctionne avec le concept de culpabilité.

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Le concept de punition fait partie intégrante des 3 religions du livre. On peut même dire 
que la punition est leur « fer de lance ». Je n’utilise pas cette expression par hasard. Il s’agit 
bien du bout de fer, qu’on met au bout de la lance, pour bien nous « pénétrer », afin que nous 
redoutions, ensuite, cette même lance ! On peut même dire que la punition, c’est la vie, vu 
que, pour les cathos, c’est déjà une punition que d’être ici. 

Selon eux, on naît « coupable », car on s’est révolté contre Dieu, qui nous a bannis 
« ici-bas ». Il est donc juste que tu sois puni et que tu souffres un maximum. « Au plus tu 
souffres, au plus tu as de chances d’aller au paradis ensuite ». On comprend mieux la logique 
« d’accoucher dans la douleur » et de continuer, en punissant les enfants, pour qu’ils soient 
forts, et s’habituent à la cruauté de ce monde. L’Église va les rassurer, en les convainquant 
que c’est une preuve d’Amour ! « Qui aime bien châtie bien » 

La douleur corporelle a été pleinement intégrée comme outil pédagogique d’appren-
tissage, en punissant les erreurs. En restant dans la même logique, on pourrait résumer 
en disant que  la punition suprême, c’est justement de vivre dans une culture comme la nôtre. 
Le Christ, qui porte les souffrances du monde, est pris comme exemple à suivre.

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE  :

Selon toi, quelle serait ici la question la plus prolifique à se poser ? Je dirais que c’est : 
« Est-ce que la punition est un bon outil d’éducation ? » 

L’expérience d’un siècle de psychologie nous enseigne, qu’élever les enfants, par la 
punition, ne les aide pas à avoir confiance en eux ! Cela amène à faire des choix par peur, 
et à légitimer la loi du plus fort ! 

La Clef nous enseigne de faire l’exact contraire, à savoir : remplacer les punitions par 
les encouragements et les récompenses. Cela pousse les enfants à oser innover, ce qui 
permettra d’offrir quelque chose de différent à la communauté. En effet, dans l’âme* des 
enfants, résident, par définition, les solutions à de nombreux problèmes de leurs parents. 
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Mais pour cela, il faut les entourer d’un max d’attention, surtout les premières années de leur 
vie. Cela leur permettrait d’oser faire des expériences « hors marge », et donc, de faire des 
erreurs. Car, c’est en commettant des erreurs qu’on apprend et qu’on innove ! Sans cela, il 
n’y a pas moyen de faire évoluer l’Humanité. 

De plus, punir les erreurs nous pousse à prendre l’habitude de vivre, une partie de notre 
vie, cachée. Cela développe une culture, où on a le sentiment que ce n’est que, quand on est 
caché qu’on arrive vraiment à être soi-même, à prendre du plaisir, et à évoluer vers la liberté. 

Les punitions corporelles renforcent donc la fameuse scission, dans laquelle s’em-
prisonnent beaucoup de personnes. Ils vivent une partie de leur vie à la lumière, et une 
autre « dans l’ombre ». Bien sûr, cela permet de survivre dans ce monde. Mais il faut être le 
plus conscient possible des détails de cette scission, si on veut goûter à la liberté. Chacun 
devrait être capable de préciser, au maximum, les caractéristiques du personnage qu’il joue, 
lorsqu’il est « dans l’ombre ». « Le sage, c’est celui qui sait qu’il joue ! »

Le concept même de punition recèle, encore une fois, un bug, qui prouve bien que la 
logique des 3 religions du livre ne tient pas debout. À partir du moment, où on croit que  
Dieu régit tout et que l’on est que des petits grains de sable, qui n’ont rien à dire, comment  
peut-on rendre responsable une seule personne de ses actes ? Son éducation et toute la 
société, qui l’ont encadrée, sont les vrais responsables. Dans une tribu de la culture Fertile, 
lorsqu’un être déraille, c’est toute la tribu qui se remet en question, en se demandant « comment 
remédier au problème ? »

Et si la punition est un des piliers du modèle d’éducation patriarcale,  c’est aussi pour 
éviter la remise en question… du bourreau.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

En décembre 2016, la France a enfin interdit la fessée ! Mais, selon un sondage Figaro, 
70% des Français étaient opposés à cette loi. En France, deux enfants meurent, chaque 
jour, de maltraitances, infligées par leurs parents, et 45% des Français soupçonnent un 
cas, dans leur entourage (sondage 2015. Association l’Enfant Bleu). En France, en 2019, une 
femme meurt, tous les 3 jours, sous les coups de son conjoint. Tous ces meurtres prennent 
racine, dans l’enseignement patriarcal « qui aime bien, châtie bien ». Des générations entières 
ont cru que c’était bien de frapper les enfants… Lorsque j’étais petit, dans les supermar-
chés français, on vendait encore des martinets : des espèces de petits fouets, pour punir les  
enfants et les animaux.
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C’est dingue car, quand on frappe un conjoint,  

on parle de violence conjugale, quand on frappe  
un animal, on parle de cruauté animale, mais quand 

on frappe un enfant, on parle d’éducation !

Frapper un enfant crée des adultes, qui vont avoir tendance à frapper plus facilement. 
Mais, le problème profond, c’est d’enseigner qu’il est juste, que les plus forts frappent les 
plus faibles ! Ainsi, le futur adulte ne sera pas choqué par la logique qu’on puisse détruire  
la Nature et asservir les pays pauvres, puisqu’on est les plus forts, etc.

Il est important, que je mette un bémol à ce chapitre. Ça peut être, tellement difficile 
d’élever des enfants, dans cette culture, que je peux comprendre qu’une gifle, ou même qu’un 
coup, puisse partir, sans qu’on arrive à le contrôler. Cela ne fait pas de ces parents, pour 
autant, des gens « pas bien ». Mais, il est impératif, une fois calmée, que la personne s’excuse 
profondément, et fasse ce qu’elle a à faire, pour que cela ne se reproduise plus. La différence 
est énorme, autant pour l’évolution de l’adulte, que pour celle de l’enfant.

Les enfants de très bas âge, qui sont maltraités physiquement, écopent d’une double 
peine. Comme ils n’ont pas encore bien fait la distinction, entre leur corps et celui de maman, 
c’est comme s’ils se frappaient eux-mêmes. Ils auront, ensuite, tendance à s’autodétruire, 
ou s’automutiler. Et, même s’ils ne rentrent pas dans de tels excès, cela va les préparer, à 
accepter le côté brutal et destructeur de notre système.

Voici un témoignage qui m’a profondément touché ! Il s’agit du cadeau, que nous fait 
Léonard des USA, en ouverture du majestueux film « Human » de Yann Arthus-Bertrand :

« Je me souviens… que mon beau-père me battait avec des rallonges 
électriques, avec des cintres, des bouts de bois, des tas de trucs. À chaque 
fois qu’il me battait, il me disait : « Je souffre plus que toi… Je l’ai fait parce 
que je t’aime. » Il m’a donné une fausse idée de ce qu’était l’amour. Pendant 
de nombreuses années, j’ai cru que l’amour était censé faire mal. Je faisais 
du mal à ceux que j’aimais.

Je mesurais l’amour, en fonction de la douleur que l’autre supportait. Ce 
n’est qu’en arrivant en prison, dans cet environnement dénué d’amour, que 
j’ai commencé à comprendre ce qu’était l’amour et ce qu’il n’était pas. J’ai 
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rencontré quelqu’un. Elle m’a donné un aperçu de ce qu’était l’amour. Elle a 
su voir, au-delà de ma situation et de ma condamnation, à perpétuité, pour 
meurtre. Et pas pour n’importe quel genre de meurtre, mais, pour le pire 
meurtre qu’on puisse imaginer : celui d’une femme et d’un enfant.

Et c’est Agnès… la mère et la grand-mère… de Patricia et Chris, que j’ai 
assassinés, qui m’a donné ma plus belle leçon d’amour. Elle avait tous les 
droits de me détester. Pourtant, ce n’était pas le cas. Au fil du temps, sur le 
chemin parcouru ensemble… une expérience extraordinaire… elle m’a donné 
de l’amour. Elle m’a appris ce que c’était ! »’

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Toi qui trouves juste de frapper les enfants,  comprends-tu que ce sont les religions 
qui t’obligent à faire cela ? Es-tu prêt à mettre ton orgueil en poche et reconnaître cela ?  
Ou bien vas-tu laisser une force étrangère frapper tes propres enfants ???

« Que les claques et les coups soient acceptés comme une pédagogie naturelle, 
dans l’éducation d’un enfant, est catastrophique ! On retrouve, chez beaucoup 
d’enfants battus, un sentiment de culpabilité. Beaucoup se sentent coupables 
de mettre leurs parents dans un tel état, et pensent que c’est leur faute. En 
parlant avec eux, beaucoup vous répondront, qu’ils méritaient ces coups, et 
que cela était juste. En plus de légitimer la violence physique comme exutoire, 
cela formate des enfants cassés dans leur confiance en eux. »

Laurène Dartiailh

Les adultes, qui frappent les enfants, sont en général 
des personnes qui ont été battues elles-mêmes 

et, qui n’ont pas compris que c’est quelque chose 
de vraiment mal, dans le sens où cela crée des 

souffrances inutiles en cascade.
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Ils doivent détrôner leurs parents, les faire descendre de leur piédestal, et comprendre,  
qu’ils n’avaient pas le droit de faire ça ! Ce n’est ni un acte d’amour, ni un acte d’adulte 
responsable ! Certains appellent l’étape de cette compréhension : « assassiner symboli-
quement ses parents ». L’idée, c’est de passer à une autre relation, que celle de l’enfant 
qui suit tout ce que ses parents disent, afin de faire naître une relation, où l’enfant a aussi 
des choses à enseigner à ses parents. On choisit, consciemment, de garder une partie  
de leur enseignement, et d’en rejeter une autre. 

Dans certains domaines, l’enfant devient le parent de ses parents. Vivre pleinement  
cette étape, c’est un peu, comme couper le cordon ombilical une seconde fois.

Pour guérir, l’idéal, c’est d’aller trouver ses parents, afin de les aider, eux aussi, à guérir ! 
L’idéal, c’est de leur faire comprendre, à eux aussi, que les punitions, qu’ils ont reçues enfant, 
n’étaient pas un acte d’amour, de la part de leurs propres parents… Et le top des tops, c’est 
quand les parents demandent, sincèrement pardon, et essayent de réparer, d’une manière 
ou d’une autre. 

La réparation donne du réalisme au pardon, dans le sens où, c’est un pardon qui s’incarne 
dans la matière. Je connais, par exemple, des parents violents ou abuseurs, qui ont cassé  
leur tirelire, pour offrir des thérapies, des voyages, des études… 

Mais les réparations matérielles ne sont pas toujours les plus guérisseuses. Changer, 
radicalement d’attitude, c’est la plus riche des réparations ! L’un des actes les plus guéris-
seurs, c’est quand le parent maltraitant, reconnaît avoir mal agi, en présence d’autres 
membres de la famille, ou même d’amis. Le mieux que j’ai connu, c’est un père, qui a 
convoqué toute la famille, pour demander pardon à sa fille, en public. Là, il y a vraiment eu  
guérison optimale ! Ceci est un exemple classique de « maladie familiale », que l’âme* a la 
possibilité de guérir.

En faisant cela, elle guérit vraiment l’humanité,  
car elle brise une chaîne de perversion,  

qui se transmet de génération en génération…
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 8-7 - DORMIR DANS LE MÊME LIT…

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Dormir dans le même lit fait partie du devoir conjugal pour les couples mariés. Il fut un 
temps où, ne pas dormir dans le même lit que son mari/femme, pouvait entraîner de graves 
problèmes avec l’Église et la « communauté ». Mais, même de nos jours, pour beaucoup de 
personnes, qui se prétendent libérées des religions, dormir dans le même lit, que la personne 
qu’on aime, reste une injonction.

« Nous dormirions donc à deux par tradition religieuse ?

On peut le dire. Le lit conjugal est latin et catholique. Les deux lits côte à 
côte sont protestants et anglo-saxons. L’Église catholique fait du mariage 
un sacrement au XIIIe siècle. Le théologien Thomas d’Aquin déclare : « Le 
couple doit avoir son lit et sa chambre. » L’Église mise sur la conjugalité pour 
maîtriser la société. »

Le Monde, 22.10.2012, Propos recueillis par Laure Belot

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE : 

Les religions sont arrivées à contrôler la plupart des activités de la journée, afin que 
les individus aient un minimum d’opportunités, pour se centrer sur eux-mêmes. Mais 
il fallait aussi, qu’elles trouvent un moyen, pour que leur Soi ne profite pas du calme de la 
nuit, pour se reconnecter. En effet, il est nécessaire de dormir seul, la plupart du temps, pour 
renforcer son lien intérieur, et éviter de tomber dans le piège de trop fusionner sa person-
nalité dans le couple. Dormir ensemble, de temps en temps, quand c’est un vrai choix, 
peut alors prendre des dimensions exceptionnelles. Dormir, systématiquement dans le 
même lit, tue l’amour et fait grandir l’attachement. Cette programmation est profondément 
ancrée, dans l’inconscient collectif. La plupart des couples le font, car c’est une habitude.  
Les habitudes sont les « habits qui tuent » ! 

Se battre, contre ces programmations, afin que chacun garde, au maximum, son indi-
vidualité, ça, c’est une preuve/marque d’Amour ! Le but, c’est aussi, de mieux se souvenir 
des rêves qu’on fait la nuit, qui restent l’une des meilleures sources pour trouver SA voie. 
Les protestants avaient déjà compris, il y a des siècles, l’importance de dormir seul, d’où  
le fait qu’une de leur différence, avec les catholiques, c’est d’avoir deux lits côte à côte. 



DORMIR DANS  
LE MÊME LIT… SOMMAIRE

167

LA CLEF
DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Pour la plupart des couples, c’est une évidence, il FAUT dormir, dans le même lit, 
chaque fois que c’est possible…  Rien que le fait d’en parler peut faire émerger des réactions 
très violentes, car effectivement, cela remet en question la base énergétique de l’existence ! 

Partager la couche a été imposé par le Vatican* ! Le Vatican ne fait JAMAIS rien au 
hasard. Tout est calculé, pour créer un maximum de souffrances et de dépendances. Il n’y 
a pas d’exception. Obliger les gens, à dormir dans le même lit, sert tellement leur « but »,  
que ceux qui ne le respectaient pas, pouvaient être excommuniés ou brûlés vifs ! 

La raison, c’est que le sommeil est LE moment, où notre âme* peut se reconnecter à sa 
source intérieure. Sans cela, son évolution est fortement ralentie, voire carrément stoppée. 
Bien que le principe me semble simple à comprendre, je sais que beaucoup feront un barrage 
énorme, à l’idée de ne plus partager la couche de leur conjoint, de manière systématique.

Si tu as accepté (comme un fait) que les êtres humains ont une aura énergétique, qui 
est constituée de plusieurs couches, tel un oignon,  tu devrais comprendre, par toi-même, 
pourquoi, même la médecine chinoise insiste sur l’importance de dormir, au minimum, une 
nuit seul par semaine. 

Lorsqu’on dort avec quelqu’un, notre aura enveloppe le corps physique de l’autre 
personne, et donc, nos émotions et nos pensées s’imbriquent, dans celles de notre 
partenaire. Nous tentons de nous ressourcer, dans une « identité énergétique » qui n’est pas  
la nôtre ! L’énergie vitale, qu’on va aller puiser, à l’intérieur de nous-même, sera teintée  
de l’énergie de l’autre. En d’autres mots, l’énergie de l’autre ne nous permet pas de,  
vraiment, nous reposer, car cela brouille notre connexion, à ce que nous sommes vraiment. 

Avoir quelques mètres, entre deux personnes qui dorment, est un minimum. Mais, 
comprenez bien, que certaines couches de notre aura se développent sur des kilomètres. 
Selon ce principe, au plus on est isolé quand on dort, au mieux on se repose.

Dormir dans le même lit, tous les jours, mélange les 
personnalités, et crée des êtres qui ont tendance à se 
ressembler, en tout cas, au niveau de leurs aspirations 
et de leur dépendance, vis-à-vis du monde extérieur. 

Et puis, un beau jour, on est surpris de se réveiller 
avec une personne, qui n’a plus les caractéristiques, 

qui nous avaient attirés à la base.
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En dormant, systématiquement dans le même lit, les deux conjoints se nourrissent, 
trop, l’un de l’autre. Après un certain temps de vie commune, ils n’arrivent plus vraiment à 
vivre pour et par eux-mêmes. Ils ne disent plus « Je » mais « On ». Ils ne pensent plus « Soi » 
mais ils pensent « Nous ».

L’injonction de dormir dans le même lit, tous les soirs,  est faite pour rendre les gens 
faibles, dépendants et malléables aux manipulations extérieures, comme le reste !

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

« Et si le luxe c’était l’espace ? ». Cette pub pour voiture, dans les années 90, m’avait 
beaucoup marqué. Je sentais, qu’il s’agissait d’un message très profond, mais je ne compre-
nais pas pourquoi. Lorsqu’on dort, nos différents corps ont besoin de se reconnecter à notre 
âme* et à notre Esprit*. Notre être de Lumière a besoin d’espace, pour descendre dans nos 
différents corps. Plus il a d’espace, plus notre Esprit peut descendre dans nos corps. 

Ainsi, quand on est dans le désert, notre aura peut s’étendre sur des kilomètres, et 
du coup, on peut atteindre des états de Conscience très élevés. Une autre raison, c’est 
que, dans les déserts ou en pleine nature, on peut rencontrer des entités invisibles, avec un 
niveau de Conscience très élevé, qui peuvent se développer, sans être freinées, par les basses 
consciences des humains. S’isoler de temps en temps, dormir seul, et faire des retraites, seul 
dans la Nature, doivent absolument faire partie de la vie, de ceux qui veulent goûter à la Liberté.

Le Vatican* nous a donné une image des romains, comme étant peu civilisés. C’est 
normal, vu que le Vatican a, petit à petit, pris le pouvoir sur l’empire romain. Mais, en de 
nombreux points, les habitants de Rome étaient, au contraire, très évolués. Par exemple, les 
personnes qui pouvaient se le permettre, chérissaient le fait d’avoir une chambre séparée, 
pour chacun des époux. Et ce genre de pratique fut, ensuite, traité d’hérétique par le Vatican.

 COMMENT NOURRIR NOTRE ÊTRE DE LUMIÈRE FERTILE ?

On pourrait simplifier, en considérant  que, nous avons une enveloppe énergétique formatée 
à la culture « patriarcale de l’endormissement », et une autre enveloppe énergétique consti-
tuée de notre être éternel, formatée à la culture Fertile de l’éveil.

Ainsi, manger lourd est agréable, pour notre enveloppe « patriarcale »,  et désagréable, 
voire « mortelle », pour notre enveloppe Fertile. 
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Dormir dans l’aura d’une autre personne, tous les soirs, et être tout le temps, avec des 
gens, est agréable, pour notre être conditionné, et désagréable, voire « mortel » pour l’être,  
sur la longueur d’onde de la Fertilité.

Se mélanger constamment à l’énergie des autres,  en prenant, systématiquement, tout le 
monde dans les bras et en faisant la bise automatiquement, est agréable pour notre enve-
loppe « patriarcale », vu qu’on oublie petit à petit, qui on est. Cette situation est l’équivalent 
d’une noyade pour notre être « Fertile », car elle ne permet pas à notre être de respirer, de 
garder la tête hors de l’eau, de temps en temps.

Être seul, sans distraction, peut être vécu comme un enfer,  pour notre être conditionné, 
alors que c’est le paradis pour notre être Fertile.

J’écris « mortel », mais, notre petit enfant Christ Fertile n’arrête pas de naître et de mourir 
dans cette culture « à l’envers ». Donc, une âme* morte peut ressusciter. Le plus grand défi 
n’est pas de le faire naître, car cela peut arriver à de nombreuses occasions. À mon avis, tout 
le monde a des petits moments bénis, où notre être de Lumière prend le dessus. Cela peut 
être le cas lors d’un choc émotionnel ou d’un évènement de la vie quotidienne. 

Le vrai défi se trouve ailleurs :  il faut que le petit enfant éthérique intérieur ait assez de 
temps, pour devenir suffisamment fort, pour ne pas être corrompu (le corps qui se rompe), 
par l’environnement endormi du « patriarcat ». J’aime voir cela comme un jeune arbre, qui doit 
atteindre une certaine taille, pour ne plus être dévoré par les animaux. En attendant, il faut 
le protéger, si on veut optimaliser ses chances d’atteindre la taille adulte. C’est à cela que 
devrait servir l’enfance et l’adolescence.

On a, toujours, un minimum d’énergie Fertile, dans notre corps, sinon on mourrait. 
On se recharge, notamment la nuit. Pendant la journée, si on se centre trop sur le monde 
extérieur, notre environnement va pomper cette énergie et, quand il n’y en a plus, il faut se 
recharger. Un bon moyen de se recharger d’énergie Fertile, c’est la Nature et la respiration* 
cellulaire. Mais, le plus important c’est de surveiller ses pensées, pour déterminer, si on est 
sur la longueur d’onde de la Fertilité, ou sur celle de la « stagnation patriarcale ».

Chaque seconde, passée sur la longueur d’onde de la Fertilité,  remplit notre enveloppe/
corps éternel, d’énergies Fertiles, donc d’énergies créatrices et « éveillantes ».

Chaque seconde, passée sur la longueur d’onde « patriarcale »,  remplit notre enveloppe/corps 
d’énergies endormantes, donc d’énergies endormantes, addictives et souvent destructrices.
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La mission de l’être humain, c’est d’arriver à un 

équilibre entre les deux enveloppes énergétiques, afin 
d’avoir un pied dans chaque monde. Et peut-être que 
le but final, c’est de changer carrément d’enveloppe.

TABLEAU COMPARATIF
des besoins/habitudes de nos personnalités  

enveloppes fertiles/éveillées et patriarcales/stagnantes.

Enveloppe conditionnée  
au PATRIARCAT

Enveloppe éternelle  
FERTILE

L'inattendu/l'imprévu Déteste.
Adore. Ce n'est que dans 
l'instant présent, qu'on peut 
prendre une décision. 

Tout prévoir, à l'avance Adore. Sécurise. Empêche la magie de s'infiltrer…

Mélange énergétique/
toucher/embrasser

Adore. On existe, par rapport aux 
autres.

Adore, mais choisit avec soin, et 
évite l'indigestion, qui nous fait 
oublier qui on est

Manger Gras Adore. On se sent bien, assouvis. Déteste. Baisse d'énergie, crée 
des maladies graves.

Manger léger Procure trop d'énergie de vie, et 
c'est déstabilisant. Top. 

Manger cru*
Procure beaucoup trop 
d'énergie fertile, qui remet trop 
en question. 

Fabuleux, mais il faut décupler 
son travail émotionnel, car on 
est en quelque sorte, « à fleur de 
peau ». 

Seul, dans la Nature S’ennuie… Personne, pour nous 
donner de l'attention/énergie. Régénérant. Essentiel.

Respirer profondément N’aime pas, car cela ramène à la 
surface nos émotions refoulées.

Nécessaire, comme l’oiseau qui 
doit battre des ailes, pour voler 
et ne pas tomber.
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Enveloppe conditionnée  

au PATRIARCAT
Enveloppe éternelle  

FERTILE

Mensonge, hypocrisie, 
non-dits…

Nécessaire pour survivre, dans 
culture patriarcale. Souvent, ce 
n'est qu'en faisant des choses, 
en cachette, qu'ils arrivent à en 
éprouver du plaisir. 

C'est une sorte de viol de l'âme*, 
car les mensonges peuvent 
t'amener à vivre des choses, que 
tu ne voulais pas.

Faire confiance, dans le 
pouvoir en place. 

Avoir la foi, qu'on s'occupe 
de nous… Vu qu'on n’est pas 
capable de penser, de manière 
autonome.

La majorité de ce qui sort, de la 
bouche des politiques/médias, 
ce sont des mensonges.

Être seul Être, face à soi-même, sans 
distraction : le pire Vital

Les distractions

Besoin de distractions, pour ne 
pas avoir l’espace de « réfléchir » 
aux questions importantes. De 
plus, les écrans nous permettent 
de vivre des choses, par 
procuration.

Tout ce qui nous distrait de 
l'essentiel, est une menace 
potentielle. 

Faire l’amour, 
en éjaculant Adore. J’éjacule, donc j’existe !

Baisse d’énergie, peut mener 
jusqu’à la perte du lien intérieur. 
C’est une petite mort !

Faire l’Amour, 
sans éjaculer

Déteste… L'énergie de la remise 
en question de la Kundalini rend 
fous, ceux qui ne veulent pas se 
poser de question.

L'un des moyens, les plus 
rapides, pour monter en niveau 
de conscience.

Faire l'Amour, 
en dominant ou 
en étant dominé…

Adore. Cela nourrit notre partie 
« perverse ».

Aucun intérêt. Si ça nous attire, 
c'est qu'on s'est fait adombrer 
par le réseau patriarcal.

Dormir seul Insécurisant Vital, la majorité du temps



DORMIR DANS  
LE MÊME LIT… SOMMAIRE

172

LA CLEF
Enveloppe conditionnée  

au PATRIARCAT
Enveloppe éternelle  

FERTILE

Technique énergétique/
chimique qui endort 
les douleurs et le mal 
être (genre Reiki)

Le reiki endort les douleurs mais 
créé une addiction, comme avec 
les médicaments chimiques. Il 
faut en prendre de plus en plus 
pour que cela fonctionne. Si 
cela devient une habitude, cela 
détruit notre vie car le reiki et la 
chimie nous rendent sourds aux 
cris de notre âme*, et aux SOS de 
notre corps physique.

Déteste. Dépersonnalisant. On a 
plus de boussole. Le vit, comme 
si, on nous avait tiré dessus, ou 
pire…

Cérémonie 
psychédélique, en 
groupe, 
contenant des personnes 
qui ne sont pas proches 
de nous, et/ou organisées 
par des personnes qu'on 
ne connaît pas.

À la mode, même dans les 
magazines comme ELLE, Géo, 
Paris-Match…

Les psychédéliques sont, avant 
tout là, pour offrir un face 
à face avec sa conscience… 
Cela nécessite qu'il n'y ait 
personne, dans notre aura, et 
le silence, pendant la majorité 
de la cérémonie. S’il y a d’autres 
personnes, elles doivent être 
dans le même genre de chemin/
valeurs spirituels que nous. 
Sinon, c’est mieux seul !

Psychédéliques, dans la 
Nature, seul ou à 
proximité de personnes, 
dans le même élan 
spirituel que nous.

Fait peur de se retrouver, face à 
ses monstres intérieurs.

Le seul moyen de faire des 
bonds, dans son évolution.
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 8-8 - NE PAS APPRENDRE LA SEXUALITÉ

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Le sexe ne doit servir qu’à la procréation. Faire l’amour, pour le plaisir, c’est péché.  
Et, si on fait l’amour sans éjaculer, c’est aussi péché. En effet, le coït interrompu (se retenir 
d’éjaculer) est considéré, par l’Église, comme « le péché d’Onan ». 

De plus, il ne faut pas partager ses expériences sur le sexe avec les autres, c’est pervers. 
Le sexe doit être caché, surtout, par rapport à nos parents, sinon, c’est giga pervers ! La  
sexualité, ça ne s’apprend pas ! C’est beaucoup plus juste que deux puceaux découvrent la 
sexualité l’un avec l’autre. Selon la tradition religieuse, il serait juste que l’homme et la femme 
soient tous les deux vierges à leur mariage, et qu’ils n’aient, jamais, d’autres partenaires sexuels ! 

Les relations sexuelles entre les époux sont obligatoires. Le concept catholique de la 
sexualité, insiste sur l’importance, de respecter « un certain ordre, à savoir la soumission 
de l’épouse à l’époux ». (dixit Theo, l’encyclopédie catholique pour tous. P.82 Ed. Droguet & 
Ardant. 1996). Quant aux musulmans, il faut qu’ils honorent, au moins 2 fois par semaine, 
leur épouse ! C’est-à-dire, éjaculer, au moins deux fois par semaine !

Durant l’Inquisition, l’une des manières de repérer les « sorcières »  c’était qu’elles aimaient 
les positions sexuelles « contre nature », comme le fait de chevaucher l’homme ! 

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Notre culture « à l’envers » nous frustre d’attention et de sexualité afin que, plus tard, 
ces choses prennent une trop grande importance dans nos vies. La frustration et l’igno-
rance, concernant la sexualité, pervertissent les âmes*, et entraînent toutes les dérives les 
plus ignobles : pédophilie, inceste, esclavage sexuel, viol, violence conjugale, et même, capi-
talisme sauvage. 

La sexualité doit non seulement être enseignée, mais il faut, aussi, la traiter comme 
une science qui doit évoluer. Le fait de cacher la sexualité et la nudité a pour conséquence, 
que la majorité des gens en deviennent obsédés ! 

En tant que parents, enseigner un maximum de ce qu’on sait, sur la sexualité, est 
vraiment une preuve d’amour ! Je parle d’enseignement théorique, bien sûr ! Les religions 
ont ancré, dans l’inconscient collectif, le concept de lier l’éjaculation, au fait de faire l’amour.  
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Ce n’est pas anodin, car, dans le culte de la Fertilité, on enseigne aux hommes, de retenir 
leurs semences. 

Contrôler le dragon de la sexualité était une preuve de virilité et de pouvoir, pour les 
hommes. Éjaculer, dans le corps d’une femme, sans avoir décidé auparavant d’avoir des 
enfants, c’est un acte grave de conséquences pour la femme, pour l’enfant, mais aussi,  
dans une moindre mesure, pour l’homme !

Nous avons besoin de sexualité, pour nous épanouir, dans la majorité des étapes de notre 
existence. Mais en Occident, on fait trop souvent l’amour, pour se décharger de ses pulsions 
sexuelles. Si l’homme n’arrive pas à avoir une sexualité, qui lui donne de l’énergie, au lieu de lui 
en prendre, sa Conscience ne peut pas monter dans les niveaux supérieurs. Pour cela, il a besoin 
de l’énergie, appelée Kundalini, qui peut être notamment, activée par la sexualité. Pour cela, il 
faut que l’homme apprenne à se retenir, à faire monter l’énergie, comme un serpent, à travers 
les différents chakras, et à répartir les énergies créées par l’acte sexuel, dans tout le corps !  
Par exemple, si la personne a une faiblesse au foie, elle peut, pendant qu’elle fait l’amour,  
envoyer de l’énergie dans son foie. Il suffit de visualiser la chose. 

Apprendre à se retenir, est l’une des choses les plus importantes pour un homme, 
contrairement à ce soi-disant « péché d’Onan ». Donc, si les Occidentaux continuent 
à vouloir éjaculer, c’est encore un « ordre du Vatican* » et des autres religions ! J’aime bien 
taquiner les machos, qui se croient libres des religions ! Cela inclut mon macho intérieur ! Je 
dirais que les hommes, qui ont tout le temps besoin d’éjaculer, sont faibles. L’homme fort 
contrôle sa sexualité, alors que les autres, se font contrôler par leur sexualité. 

J’irais même jusqu’à dire, que cela fait des hommes, qui associent sexe et éjaculation, 
des êtres faibles, car trop facilement manipulables. Ne vous stressez pas non plus, en vous 
disant, qu’il ne faut plus éjaculer du tout. Passez déjà à l’étape, d’essayer d’éjaculer le moins 
possible. Vous verrez à quel point cela vous rendra, rapidement, plus heureux, plus créatif,  
plus libre et en meilleure santé.

Le péché d’Onan (interdiction de faire l’amour, sans 
éjaculer) est donc, encore, une injonction, qui va, à 

l’exact contraire des Lois d’une vie évolutive et saine.

Avoir une activité sexuelle, en éjaculant le moins possible, nous aide à progresser vers le 
Hieros Gamos, une sorte de mariage intérieur. L’acte sexuel se fait, dans le but de renforcer 
notre connexion, avec notre partie la plus élevée ! Cela permet de cimenter notre lien intérieur, 
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au lieu d’utiliser la sexualité pour renforcer les attaches, avec des énergies et des personnes 
extérieures. Toute attache trop forte, avec le monde extérieur, nous rend faible et vulnérable. 

Cette sexualité ne peut fonctionner que, si on dirige notre attention vers l’intérieur de 
nous-même,  donc cela ne peut pas fonctionner avec des personnes auxquelles on est trop 
attaché ou, trop attiré.

En pratique, le Hieros Gamos, c’est faire l’amour avec une personne, car on veut se 
nourrir de l’énergie qui la traverse. Si tu fais l’amour avec un être plus conscient que toi, cela 
va élever ton niveau de conscience. Dans les temples des religions fertiles, on pouvait faire 
l’amour avec des prostituées sacrées (femme ou homme), pour se recharger en énergie fertile.

« Il faut savoir que l’union sexuelle sacrée (la hiérogamie) était l’une des 
caractéristiques majeures de la religion du divin féminin. Ce sont les hiérodules 
du temple, liées au culte de la Déesse et qu’on appelait au cœur de leur 
religion, les Pures, les Sans-Taches, qui ont été appelées prostituées par les 
patriarches. »

Françoise Gange 
Avant les Dieux, la Mère Universelle. Éditions Alphée.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Les Occidentaux sont, vraiment, des handicapés de la sexualité ! Par exemple, très peu 
de gens savent que pour l’homme, le défi, c’est d’éjaculer le moins possible, tandis que, pour 
la femme, c’est de « fontainer ». En effet, si elle atteint un certain niveau d’orgasme, elle va 
éjaculer, elle aussi. On les appelle les femmes fontaines. Certains disent que c’est excep-
tionnel, mais non. Toutes les femmes sont des femmes fontaines. 

Laisser les ados découvrir le sexe, par eux-mêmes, et donc les laisser s’habituer à une  
sexualité, où les VDO porno ont pris la place des professeurs de sexualité, est une 
preuve de l’immaturité de notre culture ! C’est de l’abandon de poste ! C’est, en quelque 
sorte, les envoyer jouer à la roulette russe ! En effet, la première expérience va programmer 
une grande partie de leur vie sexuelle et affective future ! En d’autres mots, l’état d’esprit, dans 
lequel se trouvent l’homme et la femme durant leur première fois, va les conditionner, à être 
« accro » à ce genre d’état d’esprit. 

Plus l’homme est sur la longueur d’onde de notre culture « patriarcale », plus il mettra à 
l’intérieur du corps de la jeune vierge, des « packages de virus pervers »,  qui vont trans-
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mettre la dépendance, à la sexualité dominant-dominé ! Il s’agit d’une des raisons, pour laquelle 
tant de femmes choisissent mal leurs amants, et encore plus mal les pères de leurs enfants !

Si la femme choisit ses amants, uniquement avec son émotionnel et ses ressentis, elle 
retournera sans cesse, vers ce qu’elle connaît, et ce auquel elle est accro ! En général, 
ce sont des profils similaires à ceux de ses parents. Si elle veut s’en libérer, elle DOIT inclure, 
à sa décision, le point de vue de la froide lueur de son esprit !

Le Vatican* avait bien compris cela ! C’était, entre-autres, pour cette raison, que les 
Seigneurs avaient le droit de cuissage sur leurs sujets. Il s’agissait, surtout, de programmer 
émotionnellement les femmes, à associer sexualité, avec l’état d’esprit dominant-dominé.  
Le droit de cuissage est en train de revenir dans nos cultures, sous différentes formes. Sur 
le net, et surtout sur l’intranet (appelé darknet par les autorités), de nombreuses personnes  
vendent leur virginité. Chaque jour, on s’enfonce plus, dans un monde où tout est à vendre ! 
Je n’ose pas imaginer, ce que ce sera dans 10 ou 20 ans !

Selon une étude de 2020, la majorité des enfants sont exposés, au porno, 

dès l’âge de 13 ans. « Pour certains, cela commence à 7 ans. Pour la plupart, 
cela entraîne des sérieux problèmes relationnels et sexuels plus tard. Plus on 
regarde de porno, plus on est violent dans sa sexualité. » 

Documentaire Netflix : Raised on Porn.

Alors, Oui, si tu aimes les enfants, il faut oser briser 
ces tabous et leur apprendre que, faire l’Amour est un 
des outils les plus puissants, pour gérer et équilibrer 

nos énergies intérieures.

Dans les cultures Fertiles, la communauté s’assure que ses membres ne soient, ni 
en manque de reconnaissance, ni en manque de nourriture, ni en manque d’un abri, 
ni en manque de sexualité, afin qu’ils puissent, enfin, s’intéresser à autre chose !  
On appelle ces besoins « primaires » car, tant qu’ils ne sont pas « rassurés/assouvis », l’être ne 
peut pas trouver le temps, et encore moins l’envie, de développer sa soif de connaissances  
et de nouveaux horizons ! 

Ceux qui ont créé, de toutes pièces, la culture « patriarcale », pour dominer les masses, 
 savaient bien qu’en les obligeant à courir après ces 4 choses, toute leur vie, ils pourraient  
les tenir dans l’ignorance et la peur, afin de les presser comme des citrons !
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Lorsque vous vous intéressez aux pratiques sexuelles de notre culture, elles ne sont pas 
très loin de celles des animaux ! Et ce n’est pas péjoratif dans mon esprit, car cela nous fait 
tellement de bien, de retrouver certains instincts animaux. Mais j’affirme aussi, que le temps 
est venu de sortir du règne animal, pour devenir des humains. ET cela passe par le fait de faire 
les choses Consciemment ! Pour moi, l’animalité, c’est survivre, se reproduire et s’amuser. 

Lorsque ces 3 besoins sont rassasiés, on peut, enfin, se focaliser sur l’évolution et la 
création. Et l’absence, quasi-totale, d’éducation sexuelle dans nos cultures, fait que ce sont, 
justement des pulsions animales, dans le sens « mécanique », qui décident de notre sexua-
lité, et pas notre Esprit ! Donc, ce n’est pas, vraiment, un choix en toute âme et Conscience ! 

Je suis persuadé, qu’il n’y aura pas de monde plus juste, tant que l’enseignement d’une 
sexualité saine, ne fera pas partie des choses élémentaires à apprendre. Je vote pour 
la création d’un ministère de la sexualité. 

Comme certains hommes, beaucoup trop de femmes croient « qu’être une femme 
libre », c’est « lâcher » sa sexualité ! Mais, le fait de trop se mélanger et de trop éjaculer rend 
ces hommes faibles, car c’est leur sexe, qui dirige leur vie et pas leur volonté profonde. Il ne 
faudrait, surtout pas, que trop de femmes prennent la même voie. En effet, lorsque je dis 
aux femmes, qu’elles devraient choisir leurs partenaires sexuels, avec précaution, nombre 
d’entre-elles le prennent très mal ! Elles me répondent, souvent, qu’elles ne sentent pas « leur 
vie de femme » respectée dans ce point de vue. 

Elles croient que vivre pleinement leur sexualité 
signifie dire oui à toutes leurs pulsions sexuelles, alors 

que la sexualité est comme un dragon qui doit être 
contrôlé, sinon il nous dévore. Nous sommes là pour 

sortir du règne animal, ne l’oubliez pas !

L’une des maladies du siècle : s’inventer des histoires d’amour. On a besoin de sexua-
lité. Mais, comme c’est un besoin, qui n’est pas reconnu par notre culture, beaucoup de 
personnes se mentent à elles-mêmes, en se convainquant, qu’elles sont « amoureuses »  
d’une personne, pour se permettre de faire l’Amour avec elle ! Ça, c’est le pire !

Ce point est très important car, même si la majorité des gens sont sortis du mythe du 
mariage,  ils ont encore besoin de se dire, qu’ils sont « en relation avec quelqu’un », pour s’au-
toriser « moralement » à avoir une relation sexuelle avec ce partenaire. Et, une fois le « désir 
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assouvi », ces personnes se disent qu’elles ne s’aiment plus. Elles passent d’un mensonge à 
un autre, pour garder leur façade morale intacte ! En revanche, si elles ne se mentaient pas, 
dès le début, en acceptant qu’elles avaient, juste, envie du corps et de l’énergie de l’autre, 
elles ne feraient pas cette osmose énergétique, qui a des répercussions énormes. 

Bien sûr, la génération « Tinder » s’est, en partie, décomplexée d’avoir, juste, envie de 
sexe. Mais, cela n’empêche pas que, lorsqu’ils sont en relation amoureuse, ils auront tendance 
à croire qu’ils n’aiment plus leur partenaire, s’ils ont envie de faire l’amour avec quelqu’un 
d’autre. Alors que c’est faux !

La grande erreur, c’est de confondre  
attraction sexuelle et Amour.  

L’Amour n’est pas une émotion ou un sentiment.  
L’Amour, c’est ce qui reste, quand l’attraction sexuelle  

et l’émotion amoureuse sont parties.  
L’Amour est une force, qui nous pousse à nous 

dépasser, pour sans cesse s’améliorer, pour protéger 
et améliorer la vie, pour nous-même, pour les autres, 

et pour toute la planète.  
Mais, comme nous l’avons appris, grâce à la culture 

des Grecs, la réponse est plus complexe que ça,  
car il existe 8 dif férents types d’amour.

« Le mariage (ou la relation exclusive NDA) n’est ni simplement une question 
d’amour, comme on le prétend d’un côté, ni simplement une question 
économique, comme on le prétend de l’autre. C’est la forme dans laquelle les 
processus sociaux ont enfermé les besoins sexuels. Les besoins sexuels et 
économiques, surtout chez la femme, se sont fondus dans le désir du mariage (…)  
Les besoins sexuels ne peuvent être satisfaits avec un seul et même partenaire 
que pendant une période limitée. »

Wilhelm Reich,  La Fonction de l’orgasme. L’Arche éditeur.
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 POURQUOI LA MAJORITÉ DES HOMMES SONT  
 ACCROS À L’ÉJACULATION ?

Chez l’homme, la montée de la Kundalini, qui se produit quand on fait l’Amour, est une 
énergie qui amène à faire des bonds, dans notre évolution. La Kundalini est la partie Kali de 
l’énergie féminine, celle qui remet en question et recycle. La Kundalini est une bonne illustration 
que l’énergie féminine joue, aussi, un rôle important dans le recyclage/destruction. Lorsque  
l’homme éjacule, il évacue cette énergie. 

S’il fait l’Amour, sans éjaculer, elle va rester dans son corps, et il en tirera de nombreux 
bienfaits. Si on ne pratique pas la sexualité pour évoluer, pour ouvrir sa Conscience, et donc  
aller regarder ce qui doit être amélioré en nous, alors cette énergie est vraiment inconfor-
table ! La majorité des hommes ne veulent pas de cette énergie de remise en question, alors  
ils veulent éjaculer pour endormir leur conscience, ce qu’ils appellent « se sentir bien ».

Demande-toi quelle est TA définition, de ce qui différencie « baiser » de « faire l’amour » ? 
STP, arrête de lire un instant, et demande-toi quelles sont tes définitions de ces 2 concepts. La 
plupart diront qu’on baise si on a des rapports sexuels avec un être qu’on n’aime pas vraiment !

Mais, une fois qu’on a compris qu’être amoureux, c’est généralement le contraire de 
l’Amour ;  une fois qu’on a compris qu’on s’attache, à des personnes qu’on n’aime pas vrai-
ment, mais qui nous permettent de revivre, sans cesse, les petits jeux de pouvoir énergétique, 
qu’on a vécus dans notre enfance (relations névrotiques), cette définition peut-elle, encore, tenir 
debout ? Je prétends que la réponse nécessite d’analyser cela, du point de vue énergétique. 

Quand on fait l’Amour, sans trop éjaculer, on crée de l’Amour, dans son environnement 
et dans son corps. Quand on baise, en recherchant l’éjaculation, on se décharge d’énergie,  
et donc, on baisse en énergie, et tout notre environnement aussi. 

Mais, pour créer de l’Amour, il faut que notre attache principale soit à l’intérieur de 
nous. Donc, si on est trop attaché à la personne, cela n’est pas possible ! C’est pour cela, 
que la pratique d’une sexualité « énergisante » (genre tantra, kung-fu sexuel etc.) nécessite 
des partenaires, auxquels on n’est pas trop attaché. Mais, cela ne veut pas dire qu’on ne les 
aime pas. Si l’homme n’éjacule pas ou peu, faire l’Amour le remplit d’énergie, d’intelligence, 
de sensibilité et de Conscience ! Cette énergie peut rayonner sur son environnement. 
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Par contre, si les deux partenaires font, principalement, l’Amour dans l’esprit de 
« baiser »,  notamment en se laissant aller à jouer « dominant-dominé », ils nourrissent le réseau 
énergétique endormant du « patriarcat ». Ne dramatisez pas non plus, on le fait quasi tous…

À propos de l’habitude de ne pas faire l’Amour, quand la femme a ses règles. Au contraire, 
il s’agit d’un des meilleurs moments pour faire l’Amour. La femme est beaucoup plus sensible ! 
De plus, si on veut éjaculer, sans « faire » d’enfants, c’est le bon moment ! 

Le mélange du sperme et du sang des règles crée un lien entre les partenaires. Il s’agit,  
peut-être, d’une des seules exceptions où, éjaculer peut être bénéfique pour les deux parte-
naires. Les femmes aborigènes se servent du sang des règles comme pommade, pour guérir 
leurs blessures. 

Dans une culture propice à une évolution Fertile, 
apprendre à faire l’amour de « manière tantrique », 
est considéré comme une des choses les plus 

importantes à approfondir dans la vie !  
J’insiste : Si la majorité des hommes sont aussi 

insensibles, destructeurs et inconscients,  
c’est notamment parce qu’ils éjaculent trop !

Dans les cultures Fertiles, les hommes et les femmes ont la possibilité de vivre leurs 
premières expériences, avec un être, qui leur apprend les bases de la sexualité sacrée 
(dans le sens « Ça crée… Qui crée »). Cette étape est, bien sûr, facultative, dans le sens 
que c’est la personne « vierge sexuellement », qui doit être demandeuse. Je sais que ça va, 
encore donner de l’eau au moulin de mes détracteurs, mais franchement, vous préférez que 
vos enfants découvrent la sexualité, avec un être qui n’a pas d’expérience, qui va leur faire 
mal et expédier la chose, en quelques minutes ? 

Le grand problème, c’est que plus les gens sont influencés par la culture sado-maso, 
plus ils voient la perversion partout. Il s’agit d’un effet miroir évident ! Car pour finir, pour-
quoi ne peut-on pas aller chez le « docteur » ou le sexologue, pour apprendre à jouir ? Je sais 
que je rentre dans un domaine tabou, mais il faudra bien y arriver un jour.
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Lorsqu’on fait l’Amour, on crée de l’énergie 

hyper consciente qui va nourrir nos corps, notre 
environnement et toute l’Humanité. Lorsqu’on « baise » 

pour se décharger ou pour oublier, ou en étant 
enfermé dans sa tête, on nourrit l’endormissement 

de l’Humanité, et on fait baisser son niveau de 
Conscience. Donc, faire l’Amour, en aspirant l’énergie 
par l’intérieur, est une arme redoutable contre ceux 
qui contrôlent politiquement et économiquement ce 

monde de mensonges.

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

La montée de la Kundalini, qu’on peut expérimenter via la sexualité, a souvent un effet 
de déstructuration de notre être conditionné. Elle remet en question les croyances, les 
valeurs, les modes de vie et de pensée imposés par la terreur, au cours des siècles, par les 
religions. Donc, la plupart des êtres sont hyper mal à l’aise, lors de la montée de l’énergie de 
la Kundalini. On compare souvent la montée de la Kundalini à 2 serpents. La majorité des 
hommes veulent TUER CES SERPENTS ! Ils veulent faire redescendre la Kundalini, et pour 
cela… ils éjaculent ! 

Éjaculer nous fait descendre de niveau de conscience, et la chute est généralement 
agréable…  Dois-je vous rappeler, que les serpents sont aussi un symbole des connais-
sances ? ! Mais la Kundalini n’est PAS qu’une énergie sexuelle. C’est une énergie de vie, qui 
pousse à rêver à de nouveaux horizons, à aider l’Humanité à se dépasser. 

Le problème c’est que, comme les gens ne connaissent pas cette énergie, lorsqu’ils 
ont une montée de Kundalini, ils ont l’impression que ce n’est que de l’énergie sexuelle. 
C’est parce que leurs frustrations sexuelles sont dans le chemin de la Kundalini. 

Ainsi, OUI, une sexualité épanouie est nécessaire, sinon elle devient un frein à notre 
évolution ! Mais, ça n’empêche pas que, une fois passé le niveau de conscience du 4e chakra 
dans notre évolution chakrique (cf. début parcours bleu* du pilier « La fausse image de 
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la femme… »), la sexualité prend de moins en moins d’importance, car on va chercher la 
Kundalini, par le haut.

Ce qu’il faut bien comprendre, c’est que, lorsqu’on fait l’amour et/ou l’homme éjacule, 
en étant « dans sa tête » ou « dans l’émotion », cela envoie cette énergie dans l’astral*,  
ce monde invisible proche de l’inconscient collectif, que les humains créent et nourrissent, 
à leur insu… Et qui est en train de pousser l’Humanité vers sa destruction ! Cela se traduit 
généralement, soit par le fait d’être coincé dans notre rôle de spectateur, soit d’être tellement 
dans l’émotion de l’action, qu’on s’oublie. 

Dans les deux cas, ce n’est pas du tout une bonne idée pour ceux qui cherchent la 
liberté. En effet, vous allez nourrir votre double astral et lui donner plus d’importance, par 
rapport à votre Soi profond. 

La prodigieuse et insoupçonnée énergie, dégagée par l’acte sexuel, nous échappe et 
est récupérée par l’astral,  lorsqu’on est coincé, entre nos fantasmes/images de l’amour 
Pathos et de la déception, qui découle du fait que l’amour Porneia ne nous nourrit pas assez.

Les hommes se sentent bien après avoir éjaculé, mais en fait, c’est leur être de mâle 
dominant, conditionné par la culture « patriarcale à l’envers », qui se sent bien ! L’homme 
se retrouve alors avec une Conscience, au niveau de son chakra de base, à savoir : juste se 
nourrir, se protéger, se divertir, consommer, donc gagner de l’argent ! Après avoir éjaculé, 
l’homme va, souvent avoir envie de s’endormir ou de manger, pour se recharger ! 

Au contraire, l’homme qui réussit à ne pas éjaculer pendant l’acte sexuel, aura encore 
plus d’amour, de tendresse et d’énergie, après l’acte. Cette énergie va améliorer consi-
dérablement sa santé. Il pourra utiliser cette énergie Fertile pour créer, pour s’améliorer, 
pour évoluer.

Connaissez-vous l’histoire du Dr Alfred Kinsey ? Dans les années 1950, aux USA, il publia 
les résultats d’une enquête, sur la vie sexuelle de milliers de personnes. Ces entretiens 
anonymes ont révélé que la majorité des gens avaient des relations extra-conjugales et des 
pratiques sexuelles, pas très catholiques, notamment entre hommes ou entre femmes, voire 
même, avec des animaux. Il en ressortait que 1 homme sur 3 avait eu, au moins, un rapport 
homosexuel dans sa vie. Il réalisa que, apprendre à ses patientes à se masturber, les rendait 
en meilleure santé et pouvait même changer leur vie. Il fut vivement critiqué, notamment par 
les psychanalystes, et bien sûr, par la droite puritaine. 
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Le Dr Kinsey fit découvrir à l’inconscient collectif, que la femme pouvait, elle aussi, 
avoir un orgasme. Mais comme toujours, lors des grands bonds dans l’évolution, le contre-
coup fut violent. L’Amérique est ensuite rentrée dans la période du Maccarthysme, qui ne 
chassait pas que les communistes, mais aussi la sexualité, qui sortait de l’hypocrisie de la 
morale judéo chrétienne, et de toutes les perversions qu’elle entraîne. Celui, qu’on surnom-
mait à l’époque « le Freud américain », ne se retrouve même pas dans le Larousse. Comme 
quoi, on est encore loin de vivre une époque de Liberté sexuelle. Car, sans connaissances, 
il ne peut y avoir de Liberté.

De plus, la plupart des ados se trouvent, un jour, 
confrontés à la situation ridicule, où ils sont sensés s’y 

connaître en sexualité de manière instinctive,  
alors que rien n’est prévu pour leur enseigner quoi 

que ce soit ! C’EST DÉBILE ! BUG !

Plus les années passent, plus les jeunes subissent une très forte pression culturelle, 
remplie de paradoxes, qui ont de quoi rendre fou ! Beaucoup de jeunes filles actuelles 
considèrent très jeunes que pour être « bonnes » il faut faire des pipes, avoir participé au moins 
à une partouze et je vous passe les détails ! De nombreux thérapeutes voient des jeunes filles 
venir à eux, avec une seule question : « comment être un bon coup » ? Quant aux mecs, ils font 
comme dans les VDO porno. C’est logique, vu qu’on ne leur a rien appris d’autre.

SI L’ON ENSEIGNAIT, NE FÛT-CE QUE LES 8 POINTS SUIVANTS DANS LES ÉCOLES, 
L’HUMANITÉ FERAIT UN BOND DANS LE DÉVELOPPEMENT DE SA SEXUALITÉ :

1/ On essaye d’éjaculer le moins possible et, si on le fait dans le corps d’une femme, 
c’est pour faire des bébés. Trop éjaculer rend malheureux, agressif et empêche la Conscience 
et la Volonté Individuelle de se développer ! Si l’homme éjacule, quand même, et que les deux 
partenaires n’ont pas décidé, AVANT les préliminaires de procréer, l’homme se retire et n’éja-
cule PAS dans le corps de la femme ! 

Lorsque l’homme a le courage de dire « non » à l’éjaculation et à son plaisir rapide, ce 
« plaisir » restera dans son corps et lui distillera un bien-être profond, qui durera long-
temps. Même s’il ressent, pendant l’acte, une certaine frustration, voire une certaine tris-
tesse au début, il verra qu’il va sentir du bien-être, dans les heures qui suivent l’acte. Perso, 
mon idéal, c’est de me permettre une ou plusieurs éjaculations, tous les 28 jours, un peu 
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commel’espace entre les règles des femmes. C’est à chacun de trouver son équilibre, mais, 
pour cela, fais déjà l’expérience de 28 jours sans éjaculer, alors tu pourras dire que tu sais 
de quoi tu parles.

Exception importante dans laquelle il est libérateur et éveillant d’éjaculer :  si on s’est 
beaucoup excité avec des fantasmes, dans l’état d’esprit « dominant-dominé », sans avoir 
éjaculé, il peut être bon d’éjaculer, pour faire sortir cette « montée de sperme », qui s’est faite 
dans cette identité de possession et/ou de domination. Cela nous empêchera d’aller vers 
des partenaires, qui vont nourrir cet état d’esprit. Cela peut aussi parfois nous « libérer » d’at-
taches invisibles, particulièrement plombantes, en faisant d’un coup chuter notre niveau de 
conscience. 

Lorsqu’on reste trop longtemps dans un niveau de conscience, c’est comme quand 
on reste trop longtemps allongé dans une forêt. On a plein d’insectes qui montent sur 
nous, et finissent par nous grignoter. Passer sous l’eau, surtout si elle est froide, peut aussi  
nous faire changer subitement de niveau de conscience.

2/ Le but de la sexualité, c’est aussi de se remplir « d’énergie de conscience », de se 
connecter à soi-même et non pas d’assouvir un désir ! On peut ainsi remplir, de manière 
substantielle, nos enveloppes, d’un haut niveau de conscience et les faire grandir ! Ce qui 
compte surtout, c’est notre capacité ou non de faire l’Amour, en restant principalement 
concentré sur le moment présent, sur notre respiration* cellulaire et sur l’intérieur de nous-
même. Il faut envoyer de l’attention, au cœur de chacune de nos cellules ! L’idée n’est pas non 
plus d’oublier son partenaire, mais de le connecter via l’intérieur.

3/ L’importance du choix du partenaire,  afin de se mélanger avec des êtres, qui servent 
le même genre de valeurs que toi. 

Un élément qui aura beaucoup d’importance, c’est le désir ou non de fusion, que met 
chacun des partenaires dans l’acte sexuel. La majorité aime faire l’amour avec fusion, 
ce qui est tout ce qu’il ne faut pas faire, si on tient à son individualité ! Je reconnais que  
j’adore cela aussi, et que j’ai de la difficulté à m’en détacher, donc ne culpabilisez pas. 

Notre culture nous a, volontairement, mis en déficit de sexualité et de tendresse, afin 
qu’on n’arrive pas à faire vraiment l’amour, dans le sens « amener de la conscience 
Fertile dans nos corps et dans cette réalité ». Mais pour cela, il faut que les deux parte-
naires puissent centrer la majorité de leur attention sur l’intérieur d’eux-mêmes, afin de prati-
quer la respiration cellulaire. 
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Je sais que beaucoup trouveront qu’il est impossible de faire l’amour sans désir de 
fusion, mais c’est dans votre tête. Par exemple, cela peut fonctionner avec un « vieux 
couple ». Vous savez, ceux qui sont toujours ensemble, bien que leur attachement et leur 
attraction sexuelle aient plus ou moins disparu. Cela peut amener la relation vers un amour 
beaucoup plus élevé.

4/ L’importance de la respiration

Dans les Védas, le cygne qui couve l’humanité s’appelle Hamsa, qui signifie « souffle ».  
En hébreu le mot « Yahvé » exprime l’idée de Dieu, mais aussi celle de l’expire du souffle. 
Pour arriver à ses pleins potentiels, respirer profondément et efficacement, est une condition 
« sine qua non » pour atteindre et rester à certains niveaux de conscience. Comme je vous 
le raconte plus en détails dans l’annexe (respiration* cellulaire), Il faut respirer suffisamment,  
pour nourrir nos cellules et l’infiniment petit de notre corps physique.

L’inspiration créatrice est intimement liée à notre manière d’inspirer l’air ! Ça paraît un 
peu simplet, mais c’est peut-être pour ça que ça porte le même nom. « Inspirer l’inspiration 
créatrice ». 

Souvenez-vous que l’infiniment petit vous connecte au TOUT,  c.-à-d. à un réseau 
de connaissances, d’inspirations et d’énergies quasi illimitées ! En inspirant, on aspire  
en parallèle, l’énergie de notre infiniment petit. 

À vous de trouver votre manière de le faire. Pour vous inspirer et vous montrer que la 
respiration peut nous faire dépasser les limites de l’homme, je vous conseille d’arrêter de 
lire un instant, et d’aller regarder une VDO de présentation du travail de Wim Hof (Ice Man). 

Par la respiration de notre énergie atomique, il arrive notamment à passer des heures 
dans de l’eau glacée, alors que vous et moi, nous en mourrions en quelques dizaines de 
minutes. Même chose pour les virus. L’université d’Amsterdam lui a injecté un virus puissant de la  
grippe et, par la respiration, il a réussi à l’éliminer. 

Je vous jure, si cette Humanité naît, ce sera, entre-autres, grâce au fait d’apprendre 
à respirer. Cela devient même une question de survie, face aux différentes pollutions  
qui nous submergent de tous côtés.

Concentrez-vous sur l’énorme potentiel énergétique,  que vous pouvez connecter, via l’in-
finiment petit des dimensions quantiques, et trouvez votre manière de l’inspirer. Ainsi, vous 
serez inspiré ! Dans l’idéal, il faudrait respirer tout le temps profondément. La preuve, c’est  
que nos poumons ont un énorme volume et nous n’en utilisons que quelques %.
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5/ Faire des pauses,  comme les vagues de l’océan !

6/ Bien étudier les différentes fonctions et zones sensibles des sexes de la femme et 
de l’homme. L’étude des parties externes du vagin, comme le clitoris, est essentielle. Quant  
au zizi, il possède des capteurs sensoriels sur tout son long. En le caressant, il ne faut  
pas s’arrêter aux zones supérieures mais, aussi s’intéresser aux zones plus basses,  
jusqu’à sa racine, l’endroit où le sexe sort du corps. Toucher les parties inférieures du zizi,  
facilite les orgasmes intérieurs (sans éjaculation). Ne toucher que les parties supérieures,  
comme le gland, va pousser vers une éjaculation précoce.

7/ L’idéal, c’est de prendre le temps pour les préliminaires et d’accepter qu’ils ne doivent 
pas toujours être suivis de pénétration. Les hommes doivent, ABSOLUMENT, apprendre 
à jouir, juste du fait d’avoir envie de faire l’Amour, sans pour cela devoir passer à l’acte !  
Lorsque je suis relativement équilibré et centré, j’aime me faire « allumer » par les  
femmes, même si ça ne débouche pas sur une relation. 

8/ Il faut arrêter avec la dictature de la fellation dans les préliminaires. Elle existe depuis 
l’explosion du porno sur le net, au début des années 2000. S’il y a un être qui a besoin de préli-
minaires, c’est la femme. La dictature de la fellation est un grand bond en arrière… Une fella-
tion est quelque chose de très intime et le faire avec des inconnus, c’est vraiment hardcore. 
Aujourd’hui, dès 12/13 ans les jeunes filles sont, socialement obligées de sucer, et c’est d’une 
tristesse absolue. En Allemagne, il y a même une expression lorsqu’une fille a ses règles :  
« c’est la semaine de la pipe ! ». La justesse voudrait, plutôt, qu’on promotionne le cunnilingus  
comme préliminaire et que ce soit la femme, qui soit au-dessus, pour sa première fois !

Dans un de mes anciens livres, j’ai même fait une « ode aux allumeuses », car elles  
peuvent donner l’envie aux hommes de se dépasser,  de croquer la vie à pleines dents,  
de devenir sans cesse meilleur ! Beaucoup d’artistes utilisent une muse pour les inspirer,  
une muse qu’ils ne rencontrent parfois jamais !

L’idée c’est de faire monter le désir, jusqu’à ce que les deux partenaires aient une envie 
énorme de « s’emboîter » ! Vous verrez les mecs, vous en ressortirez gagnants vous aussi ! 
L’idéal serait, peut-être, que ce soit, au moins une fois sur deux, elle qui initie la chose. C’est 
peut-être nul de proposer une fois sur deux, j’imagine mal un calendrier au mur pour tenir les 
comptes, ça casserait un peu la spontanéité. Mais il faut absolument se battre contre l’habi-
tude (l’habit qui tue), que ce soit l’homme qui prenne l’initiative de faire l’Amour, d’embrasser 
pour la première fois, etc. 
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Il y a quelque temps, j’ai eu une relation amoureuse platonique sur le net. On en était 
arrivé à la conclusion, qu’on était tous les deux « amoureux », bien qu’on ne s’était jamais 
rencontré. J’étais dans un moment de gros cafard, et cette histoire a réussi à me faire sortir 
de mon trou. Je me suis consciemment servi de cette relation, en repoussant, le plus tard 
possible, la rencontre, afin de prolonger « l’effet muse ». 

Avec l’expérience de l’âge, lorsque je suis « amoureux », je profite pleinement de ce 
moment, en freinant mes ardeurs de vouloir « dévorer » cet Amour. Je pense souvent 
au Petit Prince qui, lorsqu’il voyait un puits dans le désert, marchait, volontairement, le plus 
lentement possible, afin de prolonger ce sentiment ! Comme quoi, on peut parfois se mentir, 
mais il faut tâcher de rester bien Conscient qu’on se ment. C’est comme tromper son ordi-
nateur intérieur. Parfois, cela peut amener des super résultats. J’ai profité de ce tremplin 
pour m’investir, à fond, dans ce livre. On s’est rencontré mais, une fois face à face, on n’avait 
pas grand-chose à se dire. Cependant, je n’en ai tiré aucune tristesse, car j’avais utilisé cet 
Amour pour me remettre à écrire, ce qui a la capacité de me rendre giga heureux, tout seul. 

C’est, plutôt, lorsque je n’arrive pas à être pleinement satisfait de moi-même, que j’ai 
soudain envie de vivre une histoire d’Amour ! Comme si j’avais besoin de l’Amour de l’autre, 
car mon Amour pour moi-même ne suffisait plus à me tenir debout.

L’idéal, c’est d’éviter de faire des enfants avec des êtres, avec lesquels on a une rela-
tion d’attachement trop forte,  une relation de dépendance, sinon, on va attirer des âmes* 
dans l’attachement. Fais plutôt des enfants avec tes ami(e)s, nous conseille Bruce Willis ! Les 
vraies amitiés durent, tandis que le sentiment amoureux passe et se transforme souvent en 
rejet ! Ce qui compte, c’est que le père et la mère soient des êtres, un minimum, connectés  
à leur intérieur ! Cela peut s’apprendre, il faut juste s’entraîner comme avec les sports !!

PARCOURS SPÉCIALISÉ
 PISTE NOIRE  !

J’affirme que les femmes ont tellement souffer t depuis 
des millénaires, que la psyché et le corps émotionnel 

de nombre d’entre elles, ont fini par créer des 
émotions agréables lorsqu’elles sont dominées !  

Comme une carapace de protection.
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Ce déni était et est toujours, pour certaines, une sorte de manière de survivre. Et 
aujourd’hui, les corps des femmes contiennent les mémoires du passé. Sans trop savoir pour-
quoi, beaucoup d’entre elles ont beaucoup de plaisir, lorsque l’homme « prend possession » 
d’elle ! Mais la vérité, c’est que ce n’est pas vraiment elle qui ressent ce plaisir, mais sa partie 
conditionnée par les religions, qui aime « se faire prendre/posséder », sa partie « astrale* », sa 
partie faite de pur conditionnement à la culture « à l’envers » ! 

Cette version « astralée » de nous-même ne fait pas partie des 8 enveloppes/dimen sions, 
dont je viens de vous parler (cf. début piste bleue « La fausse image de la femme… »). Il s’agit  
d’une sous-dimension, créée par les pensées des individus qui sont projetées à l’extérieur 
d’eux-mêmes.

La sexualité, c’est comme un art qu’on peut développer à l’infini…  Mais, pour le déve-
lopper dans la finesse, il ne faut pas faire l’amour, uniquement, quand on a un « besoin pres-
sant ». Car cette finesse trouve sa place, lorsque les instincts animaux/primaires (n’y voyez 
rien de péjoratif) sont, un minimum, rassasiés ! Et c’est vrai qu’une fois dans des niveaux de 
Conscience plus élevés, on peut tout à fait se passer de sexualité… Mais pas de Kundalini !

Imagine un instant, un monde où la sexualité est à 100% libre, et où la possession  
et la jalousie sont considérées comme des maladies dangereuses et transmissibles. 
Un monde, où les hommes n’éjaculent que pour faire des bébés, et qui sont donc capables 
de faire l’Amour pendant des heures, à de nombreuses femmes différentes, sans les mettre 
enceintes ! C’était le cas dans les cultures Fertiles. 

Imaginez la haine et la jalousie profondes, qui pouvaient naître chez ceux qui n’ar-
rivaient pas à se retenir, chez ceux que j’appellerais, par provoc, les « éjaculateurs ».  
Ceci dit en passant, ce sont toujours les éjaculateurs qui tiennent les rênes économiques  
et politiques de ce monde, mais plus pour longtemps j’espère…

En plus, chaque fois que ces derniers éjaculaient,  ils perdaient un peu de leur force inté-
rieure, ce qui les rendait faibles. Se sentir faible entraîne la peur, car on se sent vulnérable ! 
Et la peur amène à la violence ou à la peur de la violence ! Ainsi, comme les éjaculateurs 
n’arrivaient pas à avoir cette autorité intérieure, ils observaient sans cesse, avec jalousie,  
toute cette gaieté et tout cet Amour. 

On comprend aisément, qu’ils aient fini par faire la guerre à cette culture de la Fertilité  
et de la diversité, où hommes, femmes et enfants ont vraiment les mêmes droits. 

Certains d’entre eux commencèrent par enlever des femmes. Ils les emmenèrent dans 
de lointaines contrées, les enfermèrent dans des petites maisons, les obligèrent à leur donner 
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des enfants, à leur faire à manger, à dormir dans le même lit qu’eux… À peine les enfants 
nés, les hommes éjaculateurs les arrachaient à leur mère, et les prenaient dans leurs bras. 
C’est, exactement, ce qu’on fait dans les maternités actuelles, sans se poser de questions 
sur les conséquences de cet acte, qui peut sembler si anodin ! Les enfants ont transféré l’au-
torité naturelle de la mère vers le père, et la culture « à l’envers/patriarcale » a, petit à petit,  
colonisé les âmes* et le monde.

Bref, ils transformèrent les femmes en quasi-esclaves  et, pour officialiser la chose, on 
a inventé une cérémonie, où la femme devient la possession de l’homme, quasi au même 
titre qu’un bien matériel : « LE MARIAGE ! » En ayant le génie de, petit à petit, conditionner  
les femmes à croire qu’il s’agissait « du plus beau jour de leur vie ».

Je ne peux m’empêcher de parler de l’excision et la circoncision, qui sont des actes 
profondément antinaturels, qui créent un traumatisme, à l’impact inimaginable sur 
l’enfant. On condamne, à juste titre, l’excision, mais on n’ose pas critiquer, avec la même 
violence, la circoncision… Imaginez les programmations, que peuvent générer le fait de se 
faire couper le bout de son zizi, devant toute sa famille, qui rigole, en buvant un verre… C’est 
encore une fois l’orgueil, qui empêche la remise en question de cet acte profondément insen-
sible. « Orgueil », car tous les hommes circoncis ne sont pas prêts à accepter que, JAMAIS ils 
ne pourront connaître certaines sensations, qui sont dues au fait que le gland reste, la plupart 
du temps, dans un endroit humide et protégé. Et ceux qui le disent, ce sont ceux qui se sont 
fait circoncire dans leur vie d’adulte, et qui, seuls, peuvent témoigner.

Le fait d’être circoncis pousse à l’éjaculation et à moins de sensibilité dans l’acte 
sexuel. Bien sûr, cela ne veut pas dire que les cultures, qui pratiquent la circoncision, soient 
« moins bien », mais s’il-vous-plaît, arrêtez de circoncire les enfants ! Prouvez aux enfants que 
vous les aimez vraiment, et que vous êtes prêts à passer outre le jugement de ceux qui sont 
coincés, dans des traditions profondément sado-maso.

Comment des religieux peuvent-ils, à la fois, prétendre respecter la création divine et à 
la fois se permettre de « faire des retouches » ! C’est n’importe quoi ! C’est un peu dire à Dieu : 
« T’es génial, mais là, t’as déconné, va falloir un peu élaguer » En passant, j’insiste sur le fait  
qu’on ne parle, nulle part dans le Coran*, d’excision !

« Ses disciples lui dirent : la circoncision est-elle utile ou non ? Il leur dit : Si elle 
était utile, leur père les engendrerait circoncis de leur mère (...) ».

Evangile selon Thomas, par Metanoïa (évangile apocryphe).
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 8-9 - LA PAIX À TOUT PRIX !

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… »  :

Sois doux comme un agneau, car le monde appartiendra aux doux ! Un homme proche 
de Dieu est un homme de paix ! Laisse les puissants avoir le monopole de la force ! Ceux qui 
te gouvernent, la royauté et l’Église ont été choisis par Dieu ! Te rebeller contre le système en 
place, c’est te révolter contre la volonté de Dieu, vu que si Dieu n’était pas d’accord, ils ne 
seraient pas au pouvoir.

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

« La pire des violences, c’est de ne rien faire face à ce monde d’injustices »  nous dit  
Gandhi. Le Christ aurait dit : « Je ne suis pas venu apporter la paix, mais l’épée. » Pourtant,  
on les prend souvent comme des icônes de « la paix à tout prix ». Même chose pour 
Nelson Mandela ! Très peu se souviennent, qu’il fut un temps où il plaçait des bombes !  
Aurait-on mal compris leur message ? Car, si on y réfléchit bien, comment un monde pour-
rait-il être réellement en Paix, sans justice ? Est-ce vraiment un acte de paix, que de laisser 
cette culture dominatrice et destructrice rendre notre monde de plus en plus injuste ? 

Tu vis en Occident et tu as peut-être l’impression de vivre dans un pays en paix, mais 
c’est faux, car la logique occidentale fait la guerre à la Vie à toute la planète. Même 
si je ne prône pas la violence physique, il est important d’accepter qu’on est en guerre, car 
cela change nos priorités.

En fait, ce que les patriarcaux veulent, c’est la « Pax Romana » (la paix Romaine). La 
Pax Romana, c’est l’ancêtre du capitalisme. La Pax Romana, c’est construire des routes pour  
pouvoir faire voyager les marchandises, provenant des lointaines contrées, avec le plus de 
fluidité possible. La Pax Romana, c’est tout simplement, vouloir un monde, dans lequel on 
est suffisamment en paix pour faire un maximum d’argent. Lorsque ce n’est plus le cas, on 
fait la guerre, ce qui rapporte, aussi, beaucoup d’argent.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Ceux qui ont le pouvoir veulent qu’on leur foute la Paix,  et qu’on reste docile comme des 
moutons, pire, comme des bébés moutons, « des agneaux » qui attendent leur berger. L’image 
du berger et de ses moutons est très présente, chez les chrétiens.
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Ceux qui ont eu l’occasion de fréquenter des moutons savent qu’il s’agit, peut-être, 
d’une des espèces les moins intelligentes qui existent ! Sur l’épée légendaire du roi Arthur,  
Excalibur, il serait écrit : « Il faut Transformer l’agneau en lion ! » Il me parait évident, que c’est 
une référence directe à l’injonction des religions, qui nous demandent d’être doux et dociles 
comme des agneaux. Et l’épée « Excalibur » nous dit de faire l’exact contraire, ce qui est  
une bonne illustration que La Clef se cache, dans de nombreux contes et légendes.

Cette épée légendaire du Roi Arthur symbolise de plusieurs manières le féminin sacré. 
D’abord, parce qu’elle fait référence à Kali, le nom que certaines cultures donnent à la partie 
guerrière/destructrice du féminin. De plus, elle fut offerte par la dame du lac (ou fée Viviane) au 
roi Arthur, pour lui donner le pouvoir de gagner ses batailles. Mais, elle est aussi un symbole 
important du féminin sacré, car elle symbolise le choix que chaque âme devra faire un jour : 
choisir entre sa famille d’ombre ou sa famille de Lumière. Ceux qui stagnent entre les deux 
sont effectivement voués aux pires souffrances. 

Si on choisit de retourner dans notre famille de lumière éternelle, il faut couper net les 
relations avec les personnes, lieux et habitudes  qui nous connectent avec les égrégores 
de la famille de l’ombre et qui ne sont pas essentiels. Il faut faire passer sa famille d’âme (sa 
famille de valeurs) avant sa famille biologique. Je vous rappelle que la quête du Graal était 
au centre de la mission des chevaliers de la table ronde et du roi Arthur.

Au niveau relationnel, l’injonction, de se donner l’apparence de quelqu’un de, toujours, 
gentil et souriant, fait beaucoup de dégâts. C’est un virus mental très destructeur, car il 
génère beaucoup d’effets secondaires. 

Pour rester toujours souriant, il est nécessaire d’éviter les confrontations,  ce qui entraîne 
l’accumulation des non-dits, et gangrène la vie, à tous les échelons de la société. Dans la 
dimension énergétique de la vie, cela nourrit le volcan des émotions refoulées de l’inconscient 
collectif, ce qui produit des vagues et parfois des tsunamis d’émotions ! 

Les émotions refoulées sont les pollutions les plus destructrices, car elles finissent 
par se répandre, dans l’inconscient collectif et influencent tout le monde. L’inconscient 
collectif actuel est dans l’état d’une cocotte-minute prête à exploser. Ceux qui sont coincés, 
dans cette fausse paix apparente, ne nourrissent donc pas la paix du monde, mais bien son 
côté destructeur. Les confrontations sont utiles pour faire évoluer la vie ! Les gens ont très peur 
de confronter les points de vue spirituels. Du coup, il n’y a quasiment pas de débats possibles !
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Pour être en Paix intérieure, sans se mentir, il faut 

avoir la certitude qu’on est à sa juste place, face aux 
injustices de ce monde ! Mais tout est organisé pour 
que les personnes ne se remettent pas en question !

Une petite phrase que sortent souvent les gens, c’est « Il ne faut pas faire la révolution, 
mais l’évolution ». Sous-entendu « faut pas trop brusquer les choses. Elles ont leur raison  
d’être, il faut avoir la FOI ». Mais, ce sont les Occidentaux qui brusquent et terrorisent le monde ! 
Bien sûr qu’on a besoin d’une révolution, car il faut changer les bases. Les bases sont pour-
ries ! Et les bases, c’est comment procréer, comment accompagner la naissance, comment 
élever un enfant, comment permettre aux parents de continuer leur évolution, comment 
subvenir aux besoins primaires des individus, afin qu’ils puissent libérer du temps et de la 
volonté, pour mettre leur évolution en priorité, etc. 

Alors, on peut perdre du temps à décider s’il faut appeler cela une révolution ou pas, 
 mais on pourrait tomber, tous d’accord, en disant que notre évolution a besoin de passer 
par une étape de révolution de nos modes de vie. Une révolution doit avoir un but précis,  
sinon on ne sait pas où s’arrêter, et on se fait très facilement récupérer.

Les religions chrétienne, musulmane, juive et bouddhiste ont toujours été des alliées 
parfaites pour tous les dictateurs. Le virus mental « La paix à tout prix » continue à éloi-
gner beaucoup de personnes, de bonne volonté, de leur feu intérieur. Il faut arrêter de faire la 
politique de l’autruche, et accepter que notre confort d’occidental soit payé, au prix fort par, 
les plus démunis de cette planète. Et pour cela, nos armées veillent dans le monde entier ! 

Alors, si on veut arriver à un monde, vraiment en Paix, il va falloir, d’abord passer par 
l’étape d’accepter qu’il soit en guerre. Et c’est la même chose pour les individus. Très peu 
d’entre eux sont, vraiment, en paix avec leur Conscience. S’ils veulent trouver la Paix, va 
falloir accepter de prendre Conscience de ce qui n’est pas en harmonie avec leurs valeurs 
profondes et de changer cela.

La pire des violences, c’est d’abdiquer face aux injustices de ce monde ! As-tu conscience 
que notre civilisation régresse, qu’on a, quasi tous, accepté que nos vêtements et nos télé-
phones soient fabriqués par des « presque esclaves », afin qu’on puisse consommer plus 
qu’il n’en faut ?
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Si notre Humanité en est là, c’est principalement 
à cause de ceux qui savent que notre monde est 

injuste et qui laissent faire ! Il faut se réconcilier avec 
le pouvoir, le combat et la force ! Mais rien ne peut 

commencer, tant qu’on ne sait pas pourquoi on veut 
se battre ! Que voulons-nous changer dans ce monde 

et par quoi voulons-nous le remplacer ?  
C’EST LÀ QUE LA CLEF PREND TOUTE  

SA GRANDEUR !

Même Einstein disait que « le bruit des pantoufles est plus dangereux que celui des 
bottes ». D’ailleurs, la majorité des futurs Humains ne sont-ils pas en train d’attendre un 
messie, une aide Divine qui va ramener notre monde dans la Justice… Par un miracle, mais 
donc, de force ! 

Et si ces « sauveurs » c’était nous, et que nous pouvions y arriver, le jour où nous  
développerons cette force PSYCHIQUE ? J’insiste sur le mot psychique, car ce n’est pas  
en mettant des bombes, et en se battant sur le plan matériel, que nous y arriverons.  
N’aimerais-tu pas avoir une force psychique, tellement énorme, que tu pourrais arrêter les 
balles et neutraliser les bombes, afin de gagner une bataille, sans même te battre et faire de 
mal à autrui ? N’aimerais-tu pas, en un simple souffle, arrêter un cordon de CRS, en leur faisant 
prendre conscience qu’ils défendent un système, qui va à l’encontre de leur propre intérêt et 
de celui de leurs enfants ? N’aimerais-tu pas avoir la capacité de prendre le pouvoir sur ceux 
qui manipulent les CRS, pour les faire chanter « Imagine » de John Lennon ? 

EH BIEN MOI OUI ! ! ! Et si tu réponds « non », alors sorry, mais de mon point de vue, c’est ton 
petit agneau intérieur qui a parlé. C’est super important, car j’ai de plus en plus la conviction 
que les âmes* vont où elles le veulent, après la mort. Peut-être alors, que ces âmes se réincar-
neront-elles en agneaux ? En effet, à quoi bon s’incarner dans un corps, qui a la capacité de 
faire des choix, si on n’utilise pas ses facultés. En tout cas, ce serait une bonne blague. Bèèèè…

De plus, mon expérience avec les gens quasi toujours souriants, c’est que ce sont, 
souvent, ceux qui sont capables du pire. D’ailleurs, dans l’imagerie populaire, Satan vient 
parler, gentiment, à ses proies. Il ne vient pas en hurlant et en menaçant. Ça, c’est plutôt 
l’image de Dieu le père. Et encore une contradiction de plus !
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Le concept de la Paix à tout prix est un outil politique, 

pour que tu oublies tes pouvoirs de guerrier,  
et suives les bergers, comme un petit agneau.!

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

Je vais vous raconter une petite histoire qui a changé ma vie. L’un de mes plus grands 
passe-temps, c’est de voyager dans les mondes de l’invisible. Chaque fois que je me  
retrouve devant un « obstacle » ou ce que je pourrais considérer comme un « adversaire »,  
j’adopte l’attitude suivante : je me mets à inspirer l’énergie de mes cellules en fixant droit 
« l’obstacle ou l’adversaire » en lui disant simplement : « tu sens cette force à laquelle je suis 
connecté, ne te bats pas contre moi, n’essaye même pas, laisse-moi passer… » Je n’avais  
jamais rencontré d’obstacles qui aient « résisté » à cette méthode, jusqu’au jour où… 

J’ai rencontré un nouveau type d’êtres invisibles, qui se font appeler « les Déesses ».  
Elles vivent, en général, dans la nature, dans les forêts et dans les montagnes, et ne veulent 
pas trop se mêler aux humains, qu’elles trouvent très ennuyeux et très prévisibles. Elles ont  
un grand sens de l’Humour ! Elles prétendent reprendre en mains, petit à petit, les rênes  
de cette Humanité, pour peu qu’elles trouvent assez d’âmes*, pour faire le choix de les aider ! 

Un jour, à ma grande surprise, avec un grand sourire, elles m’ont complètement immo-
bilisé au sol, avec une puissance que je n’avais jamais ressentie auparavant, lors de 
mes rencontres avec d’autres entités. Elles l’ont fait avec beaucoup de tendresse et à 
la fois avec beaucoup de fermeté. Je sentais bien que cela ne les amusait, pas du tout, de 
faire une épreuve de force, et, à la fois, il fallait que je comprenne quelque chose ! Elles m’ont 
immobilisé, jusqu’à ce que je reconnaisse qu’elles étaient beaucoup plus fortes que moi. Elles 
m’ont répété en boucle ceci :

« Tu vois Claude, s’il y a une vraie unité dans la création, c’est pour une raison : nous 
sommes les plus fortes. Et tu sais pourquoi tout va se passer, au mieux, pour tout le monde ? 
Pour une seule raison : car nous sommes les plus fortes, les plus efficaces, les plus créa-
trices ! Plus tu respectes les Lois de la Fertilité, plus tu es efficace et précis dans ta création ! »  
Elles ont décliné ce message, de multiples manières différentes, jusqu’à ce que je dise,  
à voix haute, avec conviction : « OK, VOUS ÊTES LES PLUS FORTES ! » 
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Et si, parfois, les Déesses perdent une bataille, elles ne perdent JAMAIS la guerre.  
Je préfèrerais, d’ailleurs, dire qu’elles ne perdent jamais LA VIE, car elles en sont les gardiennes ! 
« Hasta la victoria siempre ! »

En quoi est-ce que cette histoire a changé ma vie ? C’est, ce jour-là, que j’ai vraiment 
compris que, moi aussi, je devais me réconcilier avec le feu, avec la force, avec le pouvoir. 
J’aimerais avoir le pouvoir d’arrêter le gouvernement mondial invisible*, afin que ses représen-
tants arrêtent de mentir aux humains. Je voudrais empêcher, de force, les « grands » de faire 
du mal aux petits. Je voudrais avoir le pouvoir de voler, d’arrêter les balles, de faire que plus 
un enfant ne soit frappé ou abusé de quelque manière que ce soit. Et ceux qui prétendent ne 
pas vouloir de pouvoir, je crois qu’ils sont soit menteurs, soit égoïstes, soit déjà morts-vivants !

Il n’y a aucune grandeur dans le fait de ne pas vouloir 
le pouvoir ! Comme le disait Mandela :  

« Ce qui nous fait peur, c’est que nous sommes des 
êtres d’un pouvoir infini. »  

Les gens ont peur d’avoir du pouvoir, car ils ont 
peur d’avoir des responsabilités, et donc, de faire 

des erreurs. Ils préfèrent ne rien faire et critiquer les 
autres ! De plus, c’est hypocrite, car notre culture, 

basée sur le « dominant-dominé », nous transforme en 
prédateur (notamment énergétique),  

car elle nous empêche de nous connecter à notre 
force/énergie intérieure !  

Du coup, au lieu d’utiliser notre pouvoir, pour 
participer aux affaires du monde,  

on utilise notre pouvoir, dans nos relations, pour 
attirer, voire aspirer l’attention des autres.

La découverte, que la plupart des gens agissent comme des prédateurs, m’a beau-
coup perturbé. Cela ne se voit pas au premier abord, mais, dès que certaines limites de 
confort sont mises en danger, les gens sont prêts à tout ! Le mot prédateur est juste, car on 
se nourrit de proies qu’on a privées de liberté. C’est le cas pour les animaux d’élevage, pour 
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les plantes et même pour nos semblables, qu’on enferme dans des hiérarchies de pouvoir 
(patron, employé) ou dans la prison du couple exclusif. Dès que notre « base énergétique » 
est en danger, notre côté « prêt à aider les autres » disparaît. Cependant, très peu de préda-
teurs détruisent l’environnement, dans lequel ils vivent !

Ainsi, pour commencer son éveil, il faut prendre conscience que l’homme actuel est 
vraiment devenu fou. Car, contrairement à ce qu’on nous raconte, il y a à manger et à boire 
pour tout le monde ! Il n’y a jamais eu autant de richesses sur Terre ! 

Nous devrions justement être dans une ère, où on peut se permettre d’être généreux 
avec nos semblables, et avec tous les autres êtres vivants. On pourrait, TOUS vivre au 
« paradis », mais, à cause de tous ces mensonges, et notamment, à cause de celui de la dette, 
tout est inversé ! Cette période d’opulence sert, juste, à ce que les très riches s’achètent des 
choses dont ils n’ont pas besoin, s’entourent de personnes qui les aiment, pour leur argent,  
bref TOUT ÇA POUR ÇA ! Et si cette société de surconsommation est possible, c’est 
uniquement parce que les sur-consommateurs sont une minorité qui écrase le reste du 
monde, dans une hypocrisie et une indifférence plus violente chaque jour. Et rappelle-toi  
que cette surconsommation est possible à cause de l’esclavage moderne, sinon tout cela 
coûterait beaucoup trop cher ! 

Alors, sorry, mais les Occidentaux veulent surtout 
la paix, car ils ne sont pas du tout en paix, 

intérieurement. Ils ne veulent pas sentir leur volcan/
guerrier intérieur, qui est prêt à exploser.

La définition du Larousse pour prédateur est la suivante : « Personne/groupe qui établissent 
leur puissance, en profitant de la faiblesse de leurs concurrents », « qui vit de proies animales 
capturées vivantes ». 

On peut dire que, ceux qui vivent la vie à l’occidentale sont des prédateurs, dans toute 
la définition du terme. C’est une évidence, dans la politique des pays riches envers les pays 
pauvres ! Mais c’est aussi une évidence entre riches et pauvres d’un même pays ! Les très 
riches manipulent le monde, afin que les plus pauvres travaillent pour presque rien. Et, bien 
sûr, le côté prédateur/prédatrice ressort, très fort, dans la relation Amoureuse ! ! !

Quand je lis la partie « qui vit de proies animales capturées vivantes », ça me fait penser 
au mariage ! En Espagnol « se marier » se dit « casarse ». Littéralement cela donne « mettre  
en maison », « enmaisonner ». 
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Je recommande, à tout le monde, le livre « La prophétie des Andes » (James Redfield),  
qui donne d’excellents exemples de comportement de vol d’énergie :  l’intimidateur,  
l’interrogateur, l’indifférent et le plaintif.

PARCOURS SPÉCIALISÉ
 PISTE NOIRE  !

« La paix à tout prix » entraîne aussi une carence de remise en question. 

Mais le pire, c’est que chacun entretient son petit volcan intérieur, qui vient, 
à son tour, alimenter le grand volcan des émotions refoulées… qui va nourrir 
l’astral* et pourrir notre inconscient collectif  !

« (…) Il est évident, pratiquement, que dans sa vie intellectuelle, sociale, politique 
et morale, l’homme ne peut pas faire un pas en avant, sans une bataille ; une 
bataille entre ce qui existe et qui vit, et ce qui cherche à exister et à vivre, et 
entre tout ce qui se trouve derrière l’un et l’autre.(…) Il ne suffit pas d’avoir les 
mains propres et des âmes* sans tache, pour que la loi de la bataille et de la 
destruction disparaisse du monde ; il faut, d’abord, que ce qui est, à leur base 
disparaisse de l’humanité. (…) En vérité, l’inertie fait beaucoup plus de mal 
que le principe dynamique de la lutte qui, au moins, crée plus qu’il ne détruit ». 

Satprem, SRI AUROBINDO ou l’Aventure de la Conscience.  
Ed. Buchet-Chastel

« On a souvent l’impression, sur la voie du yoga intégral, de s’être mis en route 
pour le meilleur et de découvrir le pire, d’avoir cherché la paix et la lumière, 
et de découvrir la guerre. En fait, c’est une bataille, il ne faut pas se le cacher. 
Tant que l’on nage avec le courant, on peut se croire bien gentil, bien propre, 
bien intentionné ; dès que l’on renverse l’allure, tout résiste. On comprend 
alors, tangiblement, les énormes forces qui pèsent sur les hommes. Il faut 
avoir essayé d’en sortir pour voir… »

Mère  
Entretiens. Éditions Sri Aurobindo Ashram.
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« Dans la formation du monde physique comme dans la constitution des 
sociétés, les résultats d’une importance exceptionnelle, n’ont jamais été obtenus 
par une évolution régulière et tranquille, bribe à bribe, progrès par progrès. 

Il faut une éruption soudaine d’énergie latente, le bouleversement, le fracas 
terrible des révolutions. (…) Donc les révolutions sont nécessaires, et par suites 
légitimes. Mais une révolution n’est pas nécessairement cruelle et sanglante, 
ce à quoi nos enfants devront songer ».

Léon Blum
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 8-10 -  LA CHARITÉ CHRÉTIENNE,  

ET CELLE DES AUTRES RELIGIONS…

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Avec la foi et l’espérance, la charité est considérée, par le Vatican*, comme l’une des trois 
« vertus théologales » du christianisme. Ce sont les vertus, qui doivent guider le quotidien 
des hommes dans leur rapport au monde et à Dieu. En d’autres mots, cela signifie se concen-
trer, au quotidien, sur la foi (la confiance et donc la non remise en question des messages de 
l’Église), l’espérance (dans la promesse du paradis, après la mort, et même peut-être, d’une 
certaine aide dans cette vie-ci) et la charité. Toutes les religions « à l’envers » insistent sur l’impor-
tance de donner aux plus démunis ! Saint François de Sales parle même de « charité qui, seule,  
fait la perfection ».

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Le concept de charité « matérielle » n’existe pas dans une culture juste et Fertile. En 
effet, chacun peut se rendre au temple, où il recevra nourriture de qualité, enseignements, 
soins, tendresse, sexualité, etc. 

Dans ces cultures, où l’évolution est mise en avant comme priorité absolue, on ne jauge 
pas la qualité d’un être à ce qu’il possède, matériellement. Ce qui compte, ce sont ses 
richesses intérieures, ses connaissances, ses spécialités, ses capacités d’aider la commu-
nauté à se perfectionner, à évoluer vers un quotidien, toujours, plus juste et créatif. Cela peut 
se faire, soit en prenant part aux tâches communes, soit en se focalisant sur le développe-
ment de ses pouvoirs intérieurs. 

Comme la communauté est toujours dans un processus d’évolution, elle accepte que les 
choix de certains puissent être incompréhensibles,  mais que cela ne veut pas dire qu’ils  
n’aient pas leur place. Par exemple, certains passent beaucoup de temps à rêvasser dans 
la nature. La communauté estime que cela apporte un certain équilibre, même si on ne peut 
pas l’expliquer. Tout est mis en œuvre, pour que les êtres trouvent leur « légende person-
nelle », leur voie à eux. 

Ainsi, si chacun est connecté, via l’intérieur de soi-même, chacun fait quelque chose 
d’autre et pourtant, une harmonie et une synergie se créent. C’est comme les oiseaux,  
qui volent en groupe. Chacun fait quelque chose de différent et, pourtant, quasi aucun ne 
rentre en collision avec un autre. 
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La communauté prend soin de ceux qui ont plus de difficultés, que les autres, à trouver 
leur place. Elle considère que la force du groupe dépend, aussi, de la force de son maillon le 
plus « faible ». Les expériences lui ont apprises que, même si on ne sait, pas très bien, ce que 
peut apporter une personne à un groupe, parfois les « canards boiteux » créent une synergie qui 
cimente le reste du groupe. S’ils sont exclus, cette synergie disparaît. Développer ses propres 
pouvoirs intérieurs fait partie des meilleurs services qu’on puisse rendre à la communauté.  
Donc, dans cet état d’esprit, le canard boiteux n’aura pas l’impression de « demander  
la charité », de demander une « faveur », s’il est nourri et logé grâce au travail des autres. 

Si l’évolution des pouvoirs intérieurs est mise  
en priorité, c’est aussi, parce que l’une des bases de 
cette culture, c’est de comprendre que, tout ce qui 

n’évolue pas assez vite sera soumis,  
tôt ou tard, à la destruction.

Dans les cultures « à l’envers », les gens font un point d’honneur dans le fait de « gagner 
leur vie ». Bien que je ne leur fasse pas de reproches, dans les cultures Fertiles, on ne doit 
pas « gagner » sa vie car elle nous a été offerte ! Elle nous appartient déjà. Elle nous a été 
donnée ! Il en va, de même, avec les ressources naturelles de la Terre qui devraient appartenir  
à tout le monde.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Qu’il soit clair,  que je trouve, qu’aider ceux qui en ont besoin fait partie de l’évidence d’une 
vie juste au quotidien. 

Mais je veux, vraiment, que vous compreniez pourquoi la charité est tellement mise en 
avant, dans la chrétienté,  au point d’en faire un des 3 piliers à suivre dans la vie quotidienne.

En fait, dans l’inconscient collectif de ceux qui veulent faire « le bien », il existe une petite 
guerre entre le choix de s’investir, dans la charité ou dans un monde plus juste. Bien 
sûr, l’idéal serait, qu’il y ait des âmes* qui s’investissent, sur les deux fronts. Mais malheureu-
sement, dans notre culture, se battre pour un monde plus juste, c.-à-d. remettre en question 
le capitalisme, ça n’est pas très à la mode. 

Pourtant, on peut dire que la charité, sans s’occuper de la base du problème, revient à 
traiter les symptômes de ce monde injuste, et non ses causes. On retrouve ici la logique de 
la médecine moderne, qui s’intéresse surtout aux symptômes, et pas à ce qui crée la maladie. 
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De la même manière, la charité pousse à la 

stagnation, et absolument pas à l’arrêt des inégalités. 

C’est une manière très efficace pour que les choses 
ne changent pas, tout en donnant l’impression  

qu’on veut qu’elles changent.

Ceux qui détiennent le pouvoir ont toujours accepté les religions qui servaient leur but : 
s’enrichir un maximum. Cela implique de payer les travailleurs et les matières premières, 
le moins possible. Pour cela, il faut qu’il y ait beaucoup de personnes, sans travail, afin qu’il 
y en ait toujours, qui acceptent un salaire de misère. 

Comme si cela ne suffisait pas, la culture « à l’envers » du « patriarcat » va, ensuite,  
« mettre dans les pattes » du peuple l’obligation de s’occuper de ces mêmes pauvres.  
En faisant cela, on occupe le temps de ceux qui sont de bonne volonté, de manière qu’ils 
n’aient plus de temps de s’occuper de rendre le monde plus juste. Et, en même temps, les 
religions sous-entendent qu’elles sont là pour aider les pauvres, alors que, dans leur travail 
de fond, c’est tout le contraire. Les religions ont toujours servi, avant tout, ceux qui ont le 
pouvoir, les grands propriétaires, les patrons, etc. 

De plus, n’oubliez pas que Charité va, de pair, avec 
Foi et Espérance. Il faut avoir foi dans le système en 
place et ne rien faire de plus qu’espérer. Cela sous-
entend que notre monde injuste de très riches et de 

très pauvres est juste et qu’il est voulu par Dieu.

La charité est, bien sûr, charitable, mais elle est mise en avant afin de canaliser la 
bonne conscience des gens. Elle permet, à ceux qui donnent, de se dire : « Ce système que  
je sers est injuste mais, au moins, j’essaye de rééquilibrer la balance. Donc, moi, je ne suis 
pas aussi injuste que le système. Je profite de ce système, mais j’en fais profiter d’autres, 
donc je fais partie des bons. Et puis, de cette manière, je ne suis pas rejeté par la masse ».

Et bien sûr que beaucoup de croyants riches se disent que, s’ils sont riches, c’est parce 
que Dieu l’a voulu ainsi. Ce qui sous-entend, en passant, qu’ils sont meilleurs que les autres, 
qu’ils font, en quelque sorte, partie des élus. Dans cette même logique, beaucoup de pauvres 
religieux se disent qu’ils sont pauvres, car c’est « Dieu qui l’a voulu ainsi ».
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C’est tellement pratique pour ceux qui s’enrichissent à outrance, grâce au fait qu’on ne paye 
pas suffisamment les travailleurs.

La pauvreté sur terre est organisée et planifiée.  
« La pauvreté organisée est la pire des violences ». 

Gandhi

Il existe, donc, deux manières d’être charitable. On peut soit s’occuper des plus démunis 
et mettre, ainsi des pansements sur la blessure, soit s’attaquer aux causes de la pauvreté… 
Si on ne fait que s’occuper des plus démunis, on continue de soutenir ce système injuste, en 
lui donnant même une certaine légitimité. 

L’idéal serait, bien sûr, qu’il y ait des personnes qui travaillent sur tous les fronts. Mais, 
aujourd’hui, ceux qui veulent vraiment, mettre fin à ce système injuste, sont mis au banc de 
la société. C’est plus à la mode de, juste, s’occuper uniquement des plus vulnérables… Et 
bien sûr, c’est déjà mieux que rien. Mais si tous ceux qui font la charité se levaient, en même 
temps, pour dire « non » et imposer un système où chacun aurait droit à une alimentation saine,  
à un lieu de vie décent, et à un enseignement gratuit de qualité, là, on ferait un progrès. 

Mais ce genre d’action est à contre-courant de la logique de l’inconscient collectif 
actuel et des égrégores* qui les nourrissent. Car, n’oubliez pas que la plupart des gens 
suivent le mouvement global, sans réfléchir… Car ils n’ont pas été, suffisamment nourris 
d’amour Storgé, pour oser défier la base.

La charité existe, aussi, en écologie : la caricature, c’est la personne qui trie ses déchets, 
amène ses enfants à l’école à vélo, mange bio et se sent hyper supérieur. Mais lorsqu’on 
creuse un peu, on découvre que l’impact global de la personne sur la société est mortifère, 
du genre elle travaille dans la publicité, dans une firme pharmaceutique ou dans une banque.

PARCOURS APPROFONDI
 PISTE BLEUE

La définition originelle du mot charité a été « amputée » d’une partie de sa dimension.  
En effet, dans le Nouveau Testament, le Christ explique que « la charité doit tout englober.  
C’est le commandement unique ! » Saint Paul affirme que « la charité ne remplace pas la justice, 
mais qu’elle doit animer la justice ! » 
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Cela veut dire que « tout » doit être mis en place, pour s’occuper des plus démunis et 
des plus vulnérables. Cela sous-entend un grand principe universel qui est qu’on jauge 
le niveau d’humanité d’une société à la manière dont elle traite les plus vulnérables, voire 
même à la manière dont elle traite ses ennemis. La charité doit être globale ! Encore une fois,  
la religion catholique a trahi et déformé les messages originaux.

Du point de vue énergétique, la pauvreté est aussi entretenue dans le monde,  car, quand 
on domine quelqu’un, on lui pompe son énergie. Le patron va se nourrir, en partie, de l’énergie 
de ses employés, le mari de celle de sa femme, les parents de celle des enfants, le prêtre/
rabbin/imam de celle de ses paroissiens, le roi de celle de ses sujets, etc. Et beaucoup vont 
se nourrir de l’énergie de ceux envers lesquels ils sont charitables, car cela va développer 
une relation dominant dominé.

Je ne développerai pas ici le fait que, pour le Vatican*, « faire la charité » veut dire donner 
de l’argent à l’Église afin que, soi-disant, elle aide les pauvres. Les religions sont aussi 
une énorme machine à faire de l’argent. Faut-il rappeler que l’état du Vatican est l’un des 
plus riches de la planète ? 

Plus je pense à ces 3 piliers du quotidien chrétien, plus je me dis que l’un nourrit l’autre. 
C’est comme un mantra « Charité, foi, Espérance ». La Charité religieuse nous donne bonne 
conscience. On ne remet pas en question le système en place en ayant Foi. Et on se nourrit 
d’Espérance en se disant que, si on suit bien ces 3 piliers, on aura droit à l’aide divine, dans 
cette vie-ci, mais peut-être également, au paradis après la mort. C’est vraiment très « malin ».

« Car, dans l’état actuel de son évolution, l’homme est incapable non seulement 
de réaliser la justice dans sa demeure terrestre, mais aussi de la concevoir 
telle qu’elle est dans son essence absolue. La charité est le vivant aveu de 
cette impuissance. »

La Mère  
Paroles d’autrefois. Éditions Sri Aurobindo Ashram.

Je trouve que nous sommes arrivés à un tel stade de 
crise de notre civilisation, que tout le monde devrait 
s’occuper de changer les bases de notre monde,  

afin qu’il devienne un monde juste.
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Mais, pourquoi la majorité des âmes* de bonne volonté continuent à ne faire que la 
charité ? Ne voient-elles pas que nous sommes dans un bateau qui coule ? La réponse est 
importante à comprendre, si tu veux, un tant soit peu, éveiller ta conscience. En fait, la charité 
est soutenue (boostée) par les égrégores religieux. 

Ainsi, lorsqu’on fait des choses qui vont dans le sens des égrégores*, on se sent fort, 
juste et vivant. Par contre, vouloir changer les piliers de ce système, c’est aller à contre-cou-
rant de notre culture et nous ne serons pas portés par ce fleuve énergétique. De plus, cela va 
t’attirer les foudres des égrégores et formes-pensées* patriarcaux est de ses « agents » (ceux 
qui sont facilement manipulables).

« La charité est souvent le fruit de l’orgueil. » 

Alfonso Di Lernia. 

« Vous voulez les pauvres secourus, moi je veux la misère supprimée » 

Victor Hugo. 

 « Je suis de ceux qui pensent et qui affirment qu’on peut détruire la misère. 
(...) La misère est une maladie du corps social comme la lèpre est une maladie 
du corps humain ; la misère peut disparaître comme la lèpre a disparu. (...) 
je voudrais que cette assemblée n’eût qu’une seule âme pour marcher à ce 
grand but, à ce but magnifique, à ce but sublime, l’abolition de la misère ». 

Victor Hugo,  
Discours à l’Assemblée Nationale le 9 juillet 1849
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 8-11 - LA CONFESSION

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

« Chaque fidèle ayant atteint l’âge de raison a l’obligation de confesser ses 
péchés graves. » 

Bible. Can. 989

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Comme il est IMPOSSIBLE de suivre, à la lettre, les injonctions des religions, il a bien 
fallu trouver un moyen pour faire fonctionner la machine. Et hop, magie, on a inventé la 
confession, qui était souvent accompagnée de monnaie sonnante. Saviez-vous que, jusqu’au 
XVIIIes., le Vatican faisait « payer » les pardons ! C’est tellement ridicule, que j’ai eu du mal à 
y croire. Cela serait, d’ailleurs, l’un des premiers sujets de fâcherie qui a créé le protestan-
tisme. La confession et le pouvoir (de la curie) de pardonner les pécheurs, contre argent 
sonnant, est vraiment le concept le plus pervers que je connaisse. C’est, sans doute, cela 
qui a fait du Vatican le plus grand outil de souffrance et de destruction de tous les temps. 
Cela a permis les pires des horreurs, des injustices, des meurtres, des viols, des incestes. 
Et cela continue aujourd’hui. 

En effet, aujourd’hui, de nombreuses personnes continuent de faire des dons, voire 
de donner tout leur héritage au Vatican*, en croyant que cela va « sauver leur âme* ».  
Et cela rend cette religion très attirante évidemment ! En Espagne, les dons aux catholiques 
sont même déduits d’impôts. 

Par contre, la confession a quelque chose qui me plaît beaucoup. Je crois en la magie 
alchimique du regret profond. Je crois que, lorsque l’âme regrette sincèrement, si elle a la 
volonté sincère de changer telle ou telle chose, elle peut le faire. Mais c’est une alchimie entre 
son Soi et son Moi. Entre sa partie créatrice et sa partie créée.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Mais la confession a quelque chose de très vicieux. Elle permet, en effet, de faire les pires 
atrocités et de se dédouaner, ensuite, en se confessant. Je suis, bien sûr, d’accord sur le fait 
qu’on apprend en commettant des erreurs, mais, si une fois qu’on sait que c’était une erreur, 
on recommence, alors c’est de la perversion. Et la confession religieuse permet cela à l’infini. 
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Mais il fallait bien trouver un moyen,  pour que les soldats qui avaient tué, torturé et violé 
toute la semaine, puissent avoir un semblant de paix intérieure le dimanche.

Il est tellement évident, dans l’inconscient collectif, qu’il est 
impossible d’être intègre face aux injonctions antinaturelles 
des religions, qu’un religieux 100% intègre est traité d’intégriste 

et que c’est, même devenu une insulte !

J’ai, souvent remarqué que les gens accros à la confession, sont quasi incapables de 
reconnaître leurs fautes, aux yeux de leurs pairs. La confession pousse les gens à vivre 
dans les secrets et la culpabilité. Elle donne une autorité énorme aux curés et éloigne les 
personnes de leur autorité intérieure. 

Le pardon a un sens, s’il y a « confession » auprès des 
personnes concernées, si la personne fait ce qu’elle peut 
pour réparer et si elle s’engage à ce que ça n’arrive plus. 

La confession, à la manière catholique, pousse les gens à mentir à tout le monde, sauf 
aux prêtres. Le fait qu’on est pardonné de tout, si on se confesse, a vraiment été l’une des 
causes des pires perversions de cette planète. On peut recommencer et on est pardonné ! Et 
n’oubliez pas que, pour beaucoup de croyants, s’ils donnent de l’argent à l’église, ils auront 
plus de chances d’être pardonnés ensuite. C’est le business du pardon en fait.

En revanche, reconnaître ses erreurs, aux yeux de tous, procure une réelle alchimie 
de la guérison. La différence, c’est encore une fois de faire les choses à la lumière ou dans 
l’ombre. Cette magie de l’alchimie de l’autocritique publique, se retrouve aussi avec les 
pays. Par exemple, l’Allemagne a reconnu les horreurs de la guerre. Elle continue d’ensei-
gner, aujourd’hui, l’holocauste aux enfants. Du coup, l’Allemagne est devenue le pays le plus 
alternatif et le plus écolo d’Europe. En d’autres mots, l’alchimie, consistant à mettre le pire à 
la lumière, a créé cet esprit allemand alternatif, boosté par le « plus jamais de dictature d’au-
cune sorte, y compris de dictature de la chimie ». 

Au début du catholicisme, la confession était publique et réservée à des cas graves.  
Il n’existe pas de confession « face à un prêtre », chez les musulmans, les juifs et les protestants. 

Les protestants l’ont violement rejetée, car ils estiment qu’il n’est pas juste de donner, 
à la curie, le pouvoir divin de pardonner. Les orthodoxes l’ont conservé.
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  8-12 -  LE DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME ET LA DOMINATION 

DE LA NATURE PAR L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

« (…) remplissez la terre et dominez-la. Soumettez les poissons de la mer, les 
oiseaux du ciel et toute bête qui remue sur la terre ! »

Genèse. 1,1-2,4

« L’addiction ne provient pas toujours d’une ruelle sombre, mais bien souvent 
des cabinets des médecins qui ont pignon sur rue. »

Président Barack Obama. 2016

« Le microbe n’est rien ; c’est le terrain qui est tout » 

Dr. Claude Bernard

« Les premiers chrétiens, dans l’ensemble et dans le détail, dans le passé, 
dans l’avenir, maudissent la nature elle-même. Ils la condamnent tout entière, 
jusqu’à voir le mal incarné, le démon dans une fleur. » 

Jules Michelet  
La Sorcière.

La culture « patriarcale » nous a conditionnés à nous nourrir de substances qui endor-
ment la conscience, nous rendent fragiles et nous poussent dans la peur. C’est notam-
ment le cas avec les nourritures hypoglycémiantes comme le pain/blé, le vin et l’alcool en 
général, les pommes de terre, le maïs*, le café, les sucres et sel ajoutés, etc. L’épisode de 
la Cène, comme il est présenté dans la Bible, pourrait être considéré comme une publicité 
pour le pain et le vin. Même chose pour l’épisode où Jésus transforme l’eau en vin. Mais 
c’est, aussi, le cas avec la bière et le fromage, avec lesquels les moines ont inondé l’Europe. 

En revanche, l’utilisation des champignons et de certaines plantes pour guérir, c’est de 
la sorcellerie. C’est giga top interdit ! Pendant l’Inquisition, ceux qui les utilisaient, pour élever  
la Conscience et guérir le corps physique, étaient en première ligne, pour la torture et le bûcher ! 

Aujourd’hui, on ne les accuse plus de sorcellerie, vu que la sorcellerie n’existe plus pour  
le monde moderne. En revanche, on brûle leur image en place publique et/ou on les enferme 
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en prison ou en hôpital psychiatrique ! Il y a du progrès, mais reconnaissez qu’on n’est pas si 
loin de la chasse aux sorcières du Moyen-Âge, avec le bûcher en moins ! 

La nature humaine et celle de la terre sont considérées comme « sauvages », « non civilisées »,  
dangereuses voire « diaboliques ». Il y a presque un sous-entendu qui dit que Dieu et les 
hommes sont là pour « organiser » la Nature, la rendre « meilleure », la contrôler, l’éduquer, l’en-
cadrer, bref lui enlever sa volonté et la remplacer par la logique dominant-dominé du patriarcat. 

D’ailleurs, plus que jamais, tout ceci est super d’actualité avec la crise COVID : 

« Ne faites pas confiance dans les médecines naturelles ! »  
« Fiez-vous aveuglement à tout ce que les médecins officiels vous disent ! » 

En France, une circulaire ministérielle a été distribuée aux professeurs,  pour les pousser 
à interroger les enfants, pour voir si leurs parents n’étaient pas des « dangereux adeptes des 
médecines douces ». 

En règle générale, la culture « patriarcale » considère 
que ce qui est naturel doit être dompté et contrôlé.  

Il s’agit même d’une des dif férences les plus 
importantes avec les cultures fer tiles. 

On retrouve cette logique face aux microbes. La culture « patriarcale » considère que les 
microbes sont le mal et qu’il faut les éliminer en les tuant. 

On peut dire que la logique de la médecine « moderne » est la même que celle de l’In-
quisition. On tue ce qui ne nous plaît pas, au lieu d’apprendre à cohabiter avec. 

Dans le même état d’esprit,  de nos jours, la majorité des médecins n’ont même pas encore 
intégré que la source de la majorité des maladies est d’origine psychosomatique. 

Ils sont toujours dans le même état d’esprit que les religions qui, il y a plusieurs siècles, 
ont divisé le rôle de guérisseur en deux : le prêtre s’occupe de l’âme/Esprit* alors que 
le médecin s’occupe du corps physique. Ainsi, les médecins « modernes » donnent surtout 
des médicaments pour stopper les symptômes des maladies. Mais, ils s’occupent rarement 
d’essayer de trouver les causes, vu que les causes se situent au niveau de l’Esprit/âme de 
la personne.
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POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

La manière, dont une civilisation définit la maladie et la guérison, révèle son niveau 
d’évolution. Pour la culture Fertile, la spiritualité et la guérison des maladies, c’est la même 
voie : il faut travailler sa connexion intérieure avec soi-même et avec le Tout, afin de mettre 
sa vie en harmonie avec sa nature intérieure et avec la nature de la Terre.

Depuis plus de 2000 ans, la culture patriarcale/stagnante fait tout pour contrôler la 
nature humaine. Maintenant, elle fait la même chose avec les minéraux, les végétaux et 
les animaux. La solution ne se trouve pas dans le fait de dominer et de soumettre la Nature, 
mais bel et bien, d’apprendre à collaborer avec elle. Ce pilier est l’une des graines de toute la 
logique destructrice de l’économie, de la médecine et de l’industrie. On retrouve cette logique 
mortifère, d’aller « contre la nature », dans le concept des vaccins*, de la chimiothérapie, des 
antibiotiques, de la péridurale ou même des pesticides utilisés pour l’agriculture. 

La chimie est, de loin, le danger le plus immédiat  
pour notre Humanité !

La plupart des maladies prennent leur source dans une dysharmonie entre ce que 
l’âme* veut vraiment (sa nature) et ce que la personne vit dans son quotidien. Pour 
limiter ces dysharmonies, il est essentiel d’élever, un maximum, son niveau de conscience,  
notamment pour voir la réalité telle qu’elle est, sans le voile des émotions et des préjugés.  
Ainsi, une culture, qui se veut Fertile, doit tout mettre en œuvre pour que cette conscience 
soit la plus élevée possible. 

Que cela soit de l’air, de l’énergie, du liquide ou du solide, tout ce qu’on ingurgite 
influence notre niveau de conscience, notre volonté et notre intelligence. Dans les cultures 
Fertiles, les spécialistes de la guérison et de l’hygiène de la conscience sont souvent appelés 
chamans, sorciers ou marabouts. Bien qu’au départ, chamans faisaient référence aux guéris-
seurs, qui vivent en Sibérie/Mongolie et travaillent notamment avec les champignons, ce terme 
est devenu, aujourd’hui ; un terme générique, qui regroupe tous ceux qui utilisent des plantes  
et des champignons pour la guérison. 

En résumé, chez beaucoup de personnes, la chimie a 
détruit des connexions, dans leur système neuronal, 

qui permettent de développer la conscience. Les 
champignons et certaines plantes sont là pour les 
reconstruire. Ils recréent des connexions et des 



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

210

LA CLEF
réseaux entre les neurones, comme le fait le mycélium 

dans le sol des forêts. Si on considère que les 
religions sont censées te « relier » à des hauts niveaux 
de conscience, le chamanisme est la seule religion 
qui tient debout, vu qu’elle est la seule qui permette 
une connexion directe, sans avoir besoin de prêtre,  

de médium ou même de chaman.  
LA DIFFÉRENCE C’EST L’AUTONOMIE !

Quasi tous les produits chimiques peuvent être remplacés par des plantes et des cham-
pignons. La nature a un système immunitaire comparable au nôtre, et les champignons font 
la connexion entre le système immunitaire de la nature et le nôtre. Bien que les scientifiques 
n’arrivent pas à expliquer pourquoi, dans tous les domaines, on réalise que les champignons 
ont leur propre intelligence, qu’ils vont, par eux-mêmes, effectuer le travail qui doit être fait. 

Sais-tu que l’américain Paul Stamets a découvert un champignon, qui permet de trans-
former une terre, imbibée de produits chimiques et de pétrole, en une terre qu’on peut 
utiliser pour un potager biologique ? Les champignons vont, en quelque sorte, digérer les 
produits chimiques et rendre la terre, à nouveau, fertile. Eh bien, les champis à la psilocybine 
font le même genre de travail de nettoyage, dans tout notre corps physique. Ils vont, aussi, 
transformer certains aspects de notre personnalité, qui sont mortifères, en quelque chose de 
Fertile. Par exemple, l’université de Yale a fait une étude en 2019, qui prouve que, des micro-
doses de psilocybine suffisaient à ce que des personnes prennent conscience de l’urgence 
écologique, alors qu’avant, elles n’en avaient que faire.

En fait, depuis 2018, la FDA (Food and Drug 
Administration of America) a accordé la désignation de 
« breakthrough therapy » (thérapie révolutionnaire) aux 
thérapies à la psilocybine, pour traiter la dépression.

Quant aux découvertes sur le cannabis, on sait aujourd’hui qu’un minimum de THC  
est nécessaire, pour que certains réseaux de neurones s’allument et fonctionnent 
correctement. Le corps produit naturellement des endocannabinoïdes, mais, suite à la  
malbouffe, au stress, aux pollutions chimiques et électromagnétiques, cette production  
peut s’arrêter.
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Ainsi, la guérison, par les champignons et d’autres plantes 
complémentaires, faisait partie intégrante de l’enseignement 
des premiers chrétiens, musulmans, juifs, hindous… Ils 
contiennent des substances nécessaires à notre évolution. 
De nombreuses œuvres d’ar t religieux le prouvent. Je vous 
en donne un exemple ci-dessous et d’autres dans le chapitre 
13 Illustrations*. Je vous recommande vivement d’aller les voir.

    

Cette scène se lit de droite à gauche.  Elle date de la fin du XIIes., c.-à-d. de l’époque où les Templiers 
étaient super puissants, dans toute l’Europe.

La scène de droite  illustre l’épisode de la Bible, Jean 20 :26-29. « Thomas qui doute ». On voit Jésus, 
qu’on reconnait à ses 5 cicatrices/trous de la crucifixion, qui explique que sa résurrection est arrivée 
grâce aux champignons. À ses pieds, Thomas qui met un doigt sur la cicatrice du flanc droit. 

La scène de gauche  illustre Mathieu 28 :1-10. Marie Madeleine et « l’autre Marie » étaient en route pour 
prévenir les disciples que la tombe était vide, lorsque Jésus leur est apparu. C’est la résurrection de 
Jésus, entouré de champignons dont l’ancrage permet à l’être de lumière de s’incarner plus en profondeur 
dans le corps. En dessous de Jésus, une ancre qui pourrait symboliser l’ancrage.

Le chamanisme semblera bien loin du quotidien de beaucoup de personnes. Mais, 
si je vous dis que la malbouffe, c’est du chamanisme à l’envers, et que c’est le plus grand 
responsable des problèmes d’hyperactivité et de dépression des enfants et des adultes.  

Psilocybe  
Semilanceata     
(image sous Licence  
accordée attribution  
partage CC BY-SA 3.0)

Basilique St Marc. Venise. XIIIes. Jésus explique à Thomas qui a des doutes.
 (Photo de Richard Stracke. Image recadrée). Clique sur la loupe pour voir l’entièreté.  
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La malbouffe crée des perturbations sexuelles, un manque de volonté et augmente les chances 
de devenir un psychopathe, voire un « criminel ». 

Si je vous dis que le psycho-chamanisme, qui consiste à mélanger travail psychologique/
émotionnel et chamanisme, peut guérir des maladies comme les cancers*, la sclérose 
en plaques, les dépressions ! Si je vous dis qu’à la place, on torture nos grands-parents avec 
la chimio*, qui ne guérit pas, et qu’on utilise des antidépresseurs/calmants qui les transforment 
en légumes, et qui ont plus d’effets secondaires négatifs que d’effets curatifs ? 

Si je vous dis qu’on a réalisé que, quasi tous les tueurs en série avaient mangé trop de 
sucres ajoutés, lorsqu’ils étaient petits ? Et, si vous dis qu’on est en train d’empoisonner  
toute une génération, avec des médicaments et des additifs alimentaires, qui seraient 
interdits si les lobbys de l’agroalimentaire et de la chimie n’avaient pas pris le contrôle de  
nos gouvernements ?

Contrairement aux USA, les Européens n’ont pratiquement aucune culture psychédélique. 
En France, il existe toujours une loi, qui interdit de parler, publiquement, de manière positive, 
de substance comme le cannabis ou la psilocybine. Cependant, je dois bien reconnaître que, 
ces dernières années, les médias français commencent, timidement, à aborder les découvertes 
faites, dans les autres pays, sur l’effet curatif des psychédéliques. La majorité d’entre eux ont, 
au moins brièvement, parlé de la popularité de la psilocybine pour traiter les dépressions, et 
du cannabis, pour aider, notamment, les malades de la sclérose en plaque et ceux qui sont  
sous chimiothérapie. Ainsi, on pouvait lire, dans le monde du 9 mai 2019 : 

« Selon diverses études, la psilocybine, principe actif des « champignons 
magiques », n’est pas considérée comme addictive et permet de lutter contre 
la dépression et la dépendance aux opiacés, des antidouleurs à l’origine, 
chaque année, de milliers de morts par overdose à travers les États-Unis ». 

Courrier International a parlé des découvertes de Carl Ruck, professeur de mythologie à 
l’université de Boston. Selon lui, les premiers chrétiens auraient guéri, miraculeusement, 
des maladies mentales et physiques, grâce à une onction de cannabis. Lorsqu’on sait 
que le mot « messie » signifie, en fait, « celui qui a reçu l’onction », cela laisse rêveur… Cela 
voudrait-il dire que les messies sont des êtres qui ont été enduits de cannabis ?

Et je rappelle cette fabuleuse série sur ARTE (2005) 
« Drogues & Cerveau », où on y apprend que le 
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cannabis est nécessaire au développement du 
cerveau. Oui vous avez bien lu « nécessaire » ! 

Les européens doivent comprendre que la culture psychédélique (qu’on pourrait  
traduire par « qui enlève le voile sur l’âme/Esprit* »), aux USA, a grandement participé 
aux innovations de la Silicon Valley. Il s’agit de l’une des raisons de leurs avancées, dans 
de nombreux domaines. 

Par exemple, Steve Jobs (Apple) et toute sa génération ont grandi dans une culture  
fortement influencée par le mouvement psychédélique. Steve Jobs a publiquement 
reconnu, quelques mois avant sa mort (thefix.com 10/07/2011), que des substances, comme  
le LSD (champignons synthétisés), l’ont énormément aidé pour ses découvertes. De nos jours,  
le microdosage de psilo et de cannabis sont largement répandus dans la Silicon Valley…  
pendant qu’en Europe, les chercheurs sont toujours accros à l’alcool et au tabac…

Les périodes de l’histoire sont, toujours for tement, 
influencées par les «  drogues  » de l’époque. 

Le mouvement psychédélique des années 50/60/70 a permis, à notre espèce, de faire 
un grand bond dans la Conscience. Cela a entraîné le mouvement pour la Paix au Vietnam, 
la création d’ONG comme Greenpeace, Amnesty International. La libération de la sexualité 
a fait un bond gigantesque. Même chose pour différents types de thérapie, qui montraient 
que les gens voulaient vraiment guérir… Donc ils acceptaient qu’ils étaient malades. Cela a 
créé le mouvement de mai 68 et ouvert les consciences de nombreuses, personnes dans 
de nombreux pays. 

Mais, chaque fois que notre civilisation fait un bond en avant, la matrice patriarcale réagit 
de manière radicale, pour la ramener sur le chemin de la destruction et de l’oppression 
du patriarcat. Cela s’est traduit, non seulement, par une réaction féroce et musclée des forces 
de l’ordre, mais aussi par une décrédibilisation successive des drogues douces/psychédéliques,  
par les médias collabos. Mais surtout, ce mouvement d’ouverture des consciences a été  
terrassé par l’arrivée de la cocaïne. 

En effet, la naissance du « capitalisme terroriste » des années 80 (qui n’a rien à voir 
avec le capitalisme de nos arrière-grands-parents) prend, en grande partie, sa source 
dans le boom de la consommation de cocaïne de l’époque. Cela a créé ce qu’on appelait 
à l’époque « les années fric ». On croyait que c’était une mode qui allait passer, mais on n’en 
est jamais sorti. 
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Si la deuxième guerre mondiale fut si cruelle, c’était notamment parce que les Allemands 
(civils et militaires) étaient drogués aux amphétamines (Pervitine). Les Amphétamines, 
ou les Méthamphétamines comme la Pervitine, font croire aux gens qu’ils sont supérieurs, 
permettent de peu dormir, de peu manger, de n’avoir aucune compassion et d’aimer effectuer 
des travaux répétitifs. Ce sentiment de supériorité vient, notamment, du fait que cela empêche 
la remise en question, qu’elle soit personnelle ou face à ce qu’on nous a appris. 

Imaginez 3 millions de soldats hyper shootés avec ces drogues, auxquels on a donné les 
armes les plus modernes du moment. Et pour comprendre la rage dans laquelle ils étaient, 
il faut bien comprendre qu’ils considéraient que le reste du monde voulait, tout simplement, 
les laisser mourir de faim et de froid, ce qui était vrai en plus. La mise sur le marché allemand 
date de 1938. On peut dire que, plus que n’importe quelle drogue, les amphétamines (et 
méthamphétamines) ont changé le monde, en quelques mois. Lorsque les alliés s’en sont 
rendu compte, ils ont donné le même genre de drogues à leurs soldats. Résultats, lors du 
débarquement allié, on a recensé plus de 40.000 viols en France (source « Le Monde »). Cela 
a continué jusqu’à Berlin, entraînant de nombreuses cruautés, qui n’étaient pas nécessaires. 

D’une manière très similaire, en 2023, une armée de 
banquiers, de politiciens, de journalistes  

et d’industriels, sous amphétamines (ou autres 
substances endormantes), sont en train de 

recommencer la même folie qu’en Allemagne,  
mais en pire, car cette fois-ci,  

c’est à l’échelle de toute la planète. 

Et si j’ose faire le rapprochement, c’est parce que les mondes de la finance agissent 
avec la même cruauté, le même manque d’empathie et la même folie que les Nazis. Les 
méthamphétamines ont tellement aveuglé les Allemands, que cela a entraîné la destruction de 
toute l’Allemagne. Même chose avec les mondes de la finance et les politiciens, corrompus 
sous amphétamines (ou autres chimies) qui risquent, cette fois-ci, de détruire toute la planète !

Peut-être que les camps d’extermination n’auraient 
pas existé, sans les méthamphétamines !  

Peut-être que nous vivrions dans un monde juste et 
Humain, qui est en harmonie avec la Nature,  



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

215

LA CLEF
sans toutes ces drogues chimiques et cette malbouffe 

qui font perdre aux personnes leur sensibilité, leur 
génie et leur capacité de se poser des questions.

Le COVID nous apporte une surprise de taille. Plus les gens sont diplômés, plus ils 
semblent incapables de réfléchir par eux-mêmes et de se révolter pour un monde meilleur. 
On observe la même chose avec les pays. Plus les pays sont dits « civilisés » et « riches », 
moins ils font preuve de capacité de résister à la dictature de la destruction de la planète.

Prenons l’exemple de la Martinique et de la Guadeloupe, où les populations font preuve 
d’une résistance magnifique face aux mesures COVID ;  Alors qu’en métropole, plus de 
80% des personnes se sont fait injecter le « vaccin* ». 

Pourtant, on pourrait espérer que les jeunes, qui sortent des universités, vont avoir 
de l’empathie pour le monde de leurs enfants. Mais non, car l’immense majorité d’entre 
eux sont obligés de prendre des amphétamines pour apprendre, par cœur, des tonnes de 
matières inutiles. Même chose pour la violence dans les écoles, que ce soit en Europe ou 
dans les tueries de masse aux USA. On se rend compte que la quasi-totalité de ces jeunes 
prenaient… des amphétamines et/ou des antidouleurs et/ou consommaient énormément 
de sucres ajoutés et de sodas tous les jours… certains, sous la forme du Ritalin* qui est 
aussi un médoc à base d’amphétamines que l’on donne aux ados pour soi-disant soigner 
l’hyperactivité ou les déficits d’attention… qui sont en fait créés par la malbouffe et les 
perturbateurs endocriniens*. 

On a le même genre de conséquences avec les antidouleurs (ou antalgiques) genre 
Fentanyl, avec lequel Big Pharma est en train de récupérer le marché de l’héroïne. Les 
opiacés légaux comme le Fentanyl et l’Oxycontin ont fait augmenter la criminalité aux USA, 
de manière incroyable. L’Oxycontin est aussi puissant que la morphine et le Fentanyl a un 
pouvoir analgésique 100 fois plus fort que la morphine et crée, donc, une dépendance, que 
certains considèrent comme 10 fois plus forte que l’héroïne. Ce médicament fut conçu pour les 
douleurs extrêmes, comme les amputations. Aujourd’hui, des médecins les prescrivent pour 
n’importe quoi, comme des douleurs au dos, qui pourraient être soignées par l’ostéopathie, 
mais… Celle-ci ne rapporte rien au labo, ni aux médecins et ne crée pas d’addiction, addiction 
qui permet de fidéliser la clientèle. 

Le Fentanyl et l’Oxycontin rendent hyper agressif et, dans les crises de manque, on peut 
facilement aller jusqu’à tuer, pour avoir sa dose…  Aux USA, on a vu des grands-parents, 
au casier judiciaire vierge, braquer des pharmacies car, le problème avec les opiacés, c’est 
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qu’il en faut toujours plus, pour ressentir le même effet. Certaines sources estiment que les 
opioïdes ont déjà tué 500.000 personnes, rien qu’aux USA. Cela a déclenché une enquête 
au Sénat, grâce au fait qu’aux USA, la liberté d’expression est totale. 

En Europe, on n’en parle même pas car, quiconque remet en question la mafia médicale 
est traité de complotiste ou d’usager illégal de la médecine. En Europe, il n’y a pas de 
liberté d’expression, sur des sujets comme les religions, la dette, le nucléaire, les drogues et 
la médecine. En Europe, on estime qu’il n’y a pas de problèmes avec les opiacés légaux, car 
les médecins sont soi-disant plus responsables qu’aux États-Unis. C’est ridicule ! Au contraire, 
en Europe, les médecins ont encore moins le droit de s’exprimer qu’aux USA. Aux États-Unis, 
il y a encore des procès qui aboutissent contre Big Pharma, mais en Europe, c’est rarissime. 

Mon père et mon frère ont été mis sous opiacés légaux, alors qu’il n’y avait aucune 
raison…  Cela a foutu en l’air les dernières années de leur vie, ainsi que celles de leurs proches. 
Honnêtement, cela les a transformés en quelque chose qui n’était plus Humain. J’ai eu un 
frère qui a été héroïnomane toute sa vie. Je peux donc comparer avec ceux sous opioïdes, 
et je peux vous dire que c’est le même genre de déchéance. Avec la différence énorme, que 
les personnes, sous opioïdes, n’ont pas l’impression d’être des « junkies » et du coup, ils ont 
tendance à devenir, vraiment très méchants, voire psychopathes.

Mais c’est, encore une fois, la France qui semble la plus gangrénée par « la secte de 
la chimie », avec ses 11 vaccins* obligatoires pour les nouveaux nés,  alors qu’en Suède, 
on ne vaccine plus les nouveau-nés systématiquement. Je pourrais vous donner des milliers 
d’autres exemples, plus moches les uns que les autres, comme le fait qu’au Danemark, 
on interdise aux femmes enceintes, de prendre du Doliprane ou du Paracétamol, car cela 
féminise les petits garçons. Mais pas dans des pays de la « dictature de la chimie », comme 
la France et la Belgique. Un détail qui en dit long, c’est le fait, qu’en français, on nomme 
« médicaments » les substances légales et drogues les substances illégales. En anglais, les 
deux se font appeler « drogues ». 

Pour un médecin classique, quand on est « malade »,  
c’est qu’on n’est plus capable de fonctionner 

correctement dans le système.  
C’est toujours la logique de la médecine de guerre qui 

est de vigueur : il faut remettre le soldat sur pied,  
pas le temps d’agir en profondeur ! 
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Pour un guérisseur, on est malade, si on est capable 

de fonctionner dans un système qui va à l’encontre de 
ses valeurs, et de l’intérêt de la vie en général.  

On parle donc de deux choses bien dif férentes, voire 
opposées ! DONC, IL Y A DÉJÀ UN CHOIX À FAIRE 

DANS TA DÉMARCHE !

Pour la culture de la Fertilité, on considère que les microbes (ce qui inclut les virus) font 
partie de la vie. Pour cohabiter avec eux, le meilleur moyen, c’est de booster son système 
immunitaire. Si on tombe malade, c’est un signe que nous ne vivons, plus assez, en harmonie 
avec la Nature, ce qui inclut la nature intérieure de notre âme*. 

La culture « patriarcale » divise le monde entre ce qui est bien et ce qui est mal. Au 
contraire, la culture de la Fertilité nous enseigne à comprendre la place de chaque chose. Une 
maladie peut être vue comme un signal, qu’il est urgent de remettre en question certaines 
choses dans sa vie. 

Si, pour les cultures dites « patriarcales », les pulsions naturelles humaines et la volonté 
individuelle sont souvent considérées comme étant « diaboliques »,  pour les cultures 
Fertiles, elles sont au contraire l’expression de notre partie « Divine/éternelle ». Dans cet état 
d’esprit, les virus sont des révélateurs de la qualité de notre connexion intérieure qui nourrit 
notre système immunitaire.

« Les microbes ne cherchent pas à nous attaquer, ils veulent vivre et n’ont pas 
plus de finalité pathogène qu’un autre être. Faire des microbes nos ennemis, 
c’est entrer dans une logique de guerre qui va à l’encontre de tous les processus 
naturels et met en péril l’écosystème. »

Sylvie Simon 
Vaccination l’overdose, Éditions Déjà, 1999.

Si le chamanisme est une science pour éveiller la conscience, alors, la culture occidentale 
fait du chamanisme, mais à l’envers. Je voudrais vous entraîner dans la compréhension 
du chamanisme, au sens large du terme, ce qui est, selon moi, le chamanisme originel. 
En résumé, il faut apprendre comment tout ce qu’on ingurgite influence notre niveau de 
conscience et notre santé.
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Cela concerne notamment :

1/  Les substances solides et liquides.

2/  Les énergies de notre environnement (incluant les personnes, la Nature, les perturbations 
électromagnétiques, les auras des pays, etc.)

3/  Les énergies qui viennent de notre corps, comme la Kundalini ou l’énergie, que nous 
absorbons, via l’infiniment petit de nos cellules.

4/  L’air que nous respirons… Et la manière dont nous le respirons… Nos poumons sont faits 
pour être utilisés dans la totalité de leur volume. 

Dans de nombreux pays comme l’Angleterre,  le cannabis et la psilocybine (principe actif 
des champignons « véritogènes ») sont utilisés, légalement, pour guérir ou accompagner de 
nombreuses maladies.

Si tu veux goûter à la Liberté,  
tu n’as plus d’autres choix que de devenir un guerrier/

spécialiste des substances.  
Et c’est encore plus vrai, si tu élèves des enfants.  
Les champignons et des plantes complémentaires 

sont là pour guérir la terre et les âmes*.  
Lorsque le chamanisme est dans la norme,  

les firmes pharmaceutiques  
et les religions n’ont plus de boulot.

Mais la psilocybine des champignons permet aussi de guérir la plus grande des maladies 
de la majorité des futurs humains, la peur de la mort. De cette peur, naissent la majorité 
des souffrances et des destructions évitables. Cette peur joue un grand rôle dans la mélo-
dramatisation des rapports humains, car le mensonge de la mort nous fait croire que nous 
n’aurons droit qu’à cette vie-ci. Le psycho-chamanisme, avec les champignons et d’autres 
plantes complémentaires, permet de se débarrasser de cette peur. Les champignons sont 
les gardiens des portes. Ils transmutent la vie, pour la faire passer dans sa phase suivante. 
Ils sont là pour nous.
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« Les gens se divisent en deux catégories : ceux qui ont pris le champignon, et 
sont disqualifiés par le caractère subjectif de leur expérience, et ceux qui ne 
l’ont pas pris, et sont disqualifiés par leur totale ignorance du sujet. »

Peter T. Furst  
La Chair Des Dieux – Éditions Seuil.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

8-12-1 -   COMMENT LA MALBOUFFE ET LA CHIMIE FONT LE CONTRAIRE DU CHAMANISME, 
EN ENDORMANT LES CONSCIENCES ET EN RENDANT MALADES LES CORPS 
PHYSIQUES.

Certains croient que le vaccin* COVID  
(qui n’est PAS un vaccin) est là pour transformer les 

gens en robots incapables de réfléchir.  
Mais la vérité, c’est que la majorité des gens sont 

déjà dans cet état, à cause de toute la chimie et de la 
malbouffe qu’ils ingurgitent au quotidien.

C’est notre alimentation quotidienne et les produits chimiques qui sont les principaux 
responsables de la plupart des désordres émotionnels, mentaux, médicaux et, par 
répercussion, des problèmes sociaux, écologiques et économiques. En résumé, la 
malbouffe, les produits et médicaments chimiques et les additifs alimentaires sont en train 
de rendre le monde fou, de pourrir notre ADN et de détruire notre cerveau !

Un exemple simple, qui démontre que notre alimentation influence notre niveau de 
conscience et notre créativité, est que, si tu manges 300g de frites avec plein de 
mayonnaise, tu vas être beaucoup moins vivant, conscient et créatif que si tu manges 
300g de fruits. Dans notre culture moderne « à l’envers », tout est fait pour rabaisser notre 
niveau de conscience et faire stagner notre évolution.

Jusqu’aux années 80/90, le QI des individus 
augmentait, chaque année, dans quasi tous les pays.  

Depuis les années 80/90, il n’augmente plus, 
il baisse ! !  !
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Selon le Docu Arte You Tube « Demain tous crétins », le niveau moyen d’intelligence de 
la planète est en chute libre. Si on continue comme ça, d’ici 10 ans, 1 enfant sur deux sera 
atteint de « crétinisme » et classé dans la catégorie du « spectre de l’autisme ». 

Le magazine « Science & vie » renchérit, en juillet 2015, en écrivant : « Entre 1975 et 2012, la 
prévalence des troubles du spectre autistique a connu une croissance fulgurante, conduisant 
parfois à parler « d’épidémie » (…), passée de 1 pour 5.000 en 1975 à 1 pour 150 en 2002 et à 
1 pour 68 en 2012, soit un triplement dans cette dernière période de dix ans. » 

Depuis les années 60, on connaît la solution, face à cette baisse de l’intelligence : « Il 
faut juste s’assurer que les femmes enceintes aient assez d’iode, pour fabriquer des hormones 
thyroïdiennes, pour elles-mêmes et leur enfant. C’est une mesure simple et pas chère ! », nous 
dit Barbara Demeneix du CNRS (France).

Il faut, aussi, minimiser les doses de produits chimiques qu’on ingurgite, et surtout 
le fluor, le chlore et le brome (les fameux perturbateurs endocriniens*). Ils ont une 
structure moléculaire si proche de l’iode, que notre corps les confond avec les hormones  
thyroïdiennes, qui sont essentielles dans le développement du cerveau. 

Mais pour cela, il faudrait que nos ministres de la santé soient plus puissants que les 
lobbystes pharmaceutiques, ce qui n’est PAS le cas ! Mais il faut trouver une solution, car 
il existe beaucoup d’autres produits qui sont tout aussi dangereux. En France et en Belgique  
en 2016, 40% de la population étaient en carence d’iode, donc, leurs enfants auront une 
intelligence amoindrie, voire de l’autisme. Alors pourquoi on n’en parle pas plus ? Pourquoi  
il n’y a quasi qu’ARTE, qui en parle à la TV ? Le but, serait-il que les gens soient les plus 
stupides possible, afin de pouvoir les manipuler plus facilement ?

On y est les amis ! Un petit siècle de chimie a réussi 
à abîmer ce que la Création avait mis des millions 

d’années à créer !

Les produits chimiques sont néfastes, car nos corps n’ont pas les formules chimiques 
pour les métaboliser. Nos systèmes immunitaires dépensent énormément d’énergie pour  
en éliminer une partie. Ceux que le corps n’arrive pas à éjecter, comme les métaux lourds, 
s’accumulent dans nos corps et finissent par entraîner des maladies graves de toutes sortes. 
On peut comparer notre système immunitaire à une armée de soldats, qui sont prêts à  
mourir pour défendre leur château. Si on leur demande de se battre 24/7, ils finiront par 
tomber, morts de fatigue. Lorsqu’il est trop sollicité, le système immunitaire peut, tout  
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simplement, créer des maladies graves comme les cancers* ou les maladies du cœur. En 
revanche, les « thérapies/médicaments naturels » (plantes, champignons, respiration*, etc.) 
renforcent le système immunitaire.

Comprenez bien que, même avant l’envahissement de 
la chimie dans notre quotidien, les religions  

nous avaient déjà conditionnés à nous nourrir  
avec des aliments qui nous rendent  

les plus faibles, les moins conscients  
et donc les plus malléables possible. 

Je fais référence aux nourritures hypoglycémiantes comme le blé, les pommes de terre, 
les sucres/sels ajoutés, le café etc. On les appelle ainsi, car elles créent des carences de 
glucose dans le sang. Les effets sont encore pires si les produits sont raffinés (sucre blanc, 
blé blanc, riz blanc etc.) Mais je pense aussi au vin, à la bière et au fromage que les moines 
préparent eux-mêmes, dans mon pays natal la Belgique.

Ce que très peu de gens comprennent, c’est que ces nourritures modifient notre niveau 
de conscience,  en nous insécurisant et en nous enlevant notre foi naturelle. Pour s’en rendre 
compte, il faut arrêter pendant au moins 21 jours. 

Les nourritures hypoglycémiantes nous donnent des gros shoots d’énergie, qui vont 
être suivis par de brutales baisses, car nous sommes en manque de glucose, dans 
le sang. À moins de remanger, on peut avoir des shoots d’adrénaline, qui se transforment 
souvent en colères ou en déprimes. 

L’addiction physique et psychologique de ces hauts et bas émotionnels est très puissante. 
Même si c’est souvent inconscient, cela nous met dans la peur, que beaucoup vont essayer 
d’endormir, en mangeant et/ou en consommant. Quand notre corps est en hypoglycémie, 
cela nous ramène à notre niveau de conscience des premiers chakras, reliés à la survie. 

Cela nous pousse dans la logique du « manger ou être mangé », « la loi du plus fort », etc.  
Ça nous donne envie de dominer, car, en dominant l’autre, on lui pompe son énergie. Cela 
nous empêche d’avoir une vision globale. 

On ne voit plus la vie qu’à travers un trou d’aiguille, et ne voyant que nos propres intérêts 
à court terme. Cela nous fait, notamment, perdre la conscience que notre civilisation coule. 
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Oui, nous en sommes déjà au même point que dans 
« Le meilleur des Mondes » de Huxley, dans lequel la 

majorité de la population est droguée,  
afin de ne pas se révolter.  

Ainsi, ceux qui veulent tendre vers la Liberté  
n’ont plus qu’une solution : devenir des  

guerriers/experts dans « les substances »…  
D’ailleurs à ce sujet, je vous conseille le fabuleux 

guide de Corinne Gouget*  
« Additifs Alimentaires Danger », qui liste tous les 
produits dangereux qui devraient être interdits.

Le mot « guerrier » est de circonstance, pour plusieurs raisons :

1.  Je dis guerrier, d’abord, car il faut arriver à minimiser la plupart des substances chimiques 
et des nourritures qui endorment notre conscience, ce qui est une véritable petite « guerre » 
à notre époque. Même manger au restaurant doit être évité, vu que 75% des restaurants 
en France ont recours, au moins occasionnellement, à des plats ou à des préparations 
industrielles (sources : « cash investigation »). Du coup, ils contiennent des additifs alimentaires 
hyper nocifs… 

2.  Cela nécessite d’effectuer des recherches, pour connaître tous les noms des produits les 
plus dangereux. Pour prendre juste l’exemple du glutamate*, on le retrouve sous plus de 50 
appellations. Même chose pour les sucres ajoutés, qui se cachent sous différents noms.

3.  Il faut être un guerrier, pour oser affronter ses enfers et ses monstres intérieurs, et ne plus 
les faire taire avec des substances endormantes et distrayantes.

4.  Il faut être un guerrier, pour refuser la pression sociale qui nous entraîne à faire comme les 
autres : boire de l’alcool, prendre des médicaments/drogues chimiques légales ou illégales, 
faire de la chimio*, etc.

On peut dire qu’aujourd’hui, les firmes pharmaceutiques et de l’agro-alimentaire font le 
même travail que l’Inquisition. C’est pour ça que certains parlent d’inquisition pharmaceutique. 
Ce secteur rapporte, tellement d’argent, que ces firmes sont arrivées à mettre des hommes, 
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qui sont dans la « religion de la chimie », à quasi tous les postes stratégiques de la planète : 
politiques, médias, OMS, OMC, CDC, etc. Leurs sbires occupent la majorité des sièges des 
ordres des médecins de quasi tous les pays. 

Si un médecin dévie, un peu trop, du tout chimique, il est, tout simplement, rayé de 
l’ordre. C’est pour cela que vous ne pouvez pas avoir une confiance aveugle, dans les médecins 
officiels. Ils sont pieds et mains liés, par cette véritable « mafia médicale ». Et « mafia » n’est 
pas un terme exagéré.

Si la médecine moderne n’était pas bâillonnée  
par les ordres des médecins à la solde  

des groupes pharmaceutiques, on utiliserait beaucoup 
plus les plantes, au lieu de médicaments chimiques  

qui guérissent rarement  
et ont de nombreux effets secondaires.  

Mais, si les gens savaient qu’il existe des plantes  
pour remplacer quasi tous les médicaments 

chimiques, les firmes pharmaceutiques  
devraient fermer.

Comme la majorité des médecins se limitent à donner des antidépresseurs et autres 
neuroleptiques, sans se soucier de la cause, la plupart de nos parents meurent de 
maladies graves. C’est vraiment un crime contre notre Humanité, car en plus, cela crée une 
génération de morts vivants. Car, il faut bien comprendre que les 20% de Français prenant 
régulièrement des neuroleptiques (calmants/antidépresseurs/somnifères) sont tout autant 
drogués que ceux qui prennent de l’héroïne ou de la cocaïne. Et nous parlons, ici, de l’immense 
majorité des personnes de plus de 60 ans ! ! ! 

Pour maman, ce sont les somnifères qui l’ont mise dans un engrenage, dont elle n’est  
jamais sortie. Cela lui a enlevé sa soif d’apprendre, ainsi que toute sa joie de vivre. Lorsque 
j’essayais de la faire arrêter, elle me rétorquait toujours, que c’était très léger, et que si c’était 
si nocif, ça se saurait. Elle a fini par se faire euthanasier. On a ensuite reçu la facture, pour 
les substances chimiques qui l’ont tuée. Cela m’a rappelé que, dans certaines dictatures, on 
demandait aux familles de payer, pour la balle qui avait assassiné l’un des leurs.
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Ainsi, on pourrait résumer, en disant que des substances comme le chlore, le fluor, 
les sucres ajoutés, les produits laitiers, le café, le soja* et la malbouffe créent des 
dés ordres émotionnels et diminuent la capacité d’attention, de se poser des questions 
et la volonté. Mais les industriels ne veulent pas arrêter leur production, parce que ce sont 
des filières bien en place, et que ça rapporte beaucoup d’argent. 

Ensuite, pour traiter ces symptômes, on invente une maladie comme, par exemple, 
« l’hyperactivité » et « le déficit d’attention »…  On dit aux parents que les enfants sont 
malades et qu’ils doivent prendre ces médicaments. Et la majorité des gens ont confiance.
On leur propose, alors, des amphétamines (Adderall, Concerta, Vyvanse, Ritalin* ou  
Méthamphétamines) qui vont les presser comme des citrons et affaiblir leur système immunitaire. 

Au final, tout le monde finit par être malade du cancer* ou du cœur. Et même, à ce 
moment-là, ils vont encore faire de la chimiothérapie*, qui tue 95% de ses participants…  
C’est une lente agonie, remplie de souffrances physiques et psychologiques. 

Et, chacune de ces étapes aura rapporté des milliers d’euros,  aux actionnaires de Big 
Pharma. 

Le Corona Circus* n’est pas un hold-up ou un 
complot ! Il s’agit de la preuve que ce hold-up/

complot* existe. En tout cas, pour toute personne  
qui ose se poser les bonnes questions…

Et j’irais encore plus loin, en affirmant que l’immense majorité des personnes, qui ne 
comprennent pas que c’est un complot, sont justement ceux qui sont intoxiqués, par 
la malbouffe et les médicaments chimiques, l’alcool, etc…  Leur cerveau ne fonctionne 
plus vraiment, à cause de toute cette overdose de chimie. Certains d’entre eux sont malins,  
mais pas intelligents. 

Et le plus fou, c’est qu’on a réalisé que, la plupart des personnes, qui ont des diplômes 
universitaires,  n’ont pas la conscience nécessaire, pour comprendre ce qui se passe. Ils 
font, justement, souvent partie des personnes, dont le guerrier protecteur de la vie, est en 
partie éteint. 

Y aurait-il un rapport entre le fait qu’aujourd’hui en 2023, dans le monde entier, la 
quasi-totalité des étudiants universitaires prennent des amphétamines pendant des 
années ? Certains ont, même déjà, commencé depuis leur plus jeune âge, souvent avec du 
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Ritalin*. Ensuite, la majorité continue au travail et le résultat, c’est une marée de morts vivants,  
dénués de conscience et d’humanité, qui ne pensent qu’à posséder, se distraire et avoir  
des sensations agréables. 

Mais le plus incroyable, c’est que ces stimulants ne rendent pas plus intelligent, comme  
l’a prouvé Matha Farah de l’université de Pennsylvanie. Ils donnent, aux personnes,  
l’impression d’être intelligent, ce qui leur donne confiance en eux. Alors, à la place de droguer 
leurs enfants, les parents feraient mieux de donner, à leurs enfants, l’amour dont ils ont besoin.

Aujourd’hui, de nombreuses sources affirment que, dans les mondes de la finance, 
tout le monde prend de l’Adderall ou des médicaments similaires. Rappelez-vous que 
les Nazis donnaient des amphétamines aux soldats et que cela a joué beaucoup dans leur  
déshumanisation. Ces substances enlèvent la capacité d’avoir de l’empathie. Même chose  
avec le Fluor, que les Nazis utilisaient à Auschwitz, pour rendre les prisonniers dociles. 

Les drogues cachées dans l’alimentation quotidienne, 
comme le café, sucres ajoutés, produits laitiers,  

un peu d’alcool, mènent quasi irrémédiablement à finir 
sa vie sous anxiolytiques.  

De la même manière, manger des sucres ajoutés et 
boire du café la journée, amènent à l’envie de boire de 

l’alcool et de manger gras le soir.  
C’EST UN CERCLE VICIEUX. 

Les anxiolytiques (antidépresseurs, stimulants, calmants, somnifères, anti-anxiogènes  
etc)  sont beaucoup plus dangereux que les drogues dures illégales, et ce, pour  
deux raisons : 

La première,  c’est que, les personnes qui prennent des anxiolytiques ne considèrent pas qu’ils 
sont des « junkies », comme les cocaïnomanes et les héroïnomanes ou, même, comme ceux  
qui prennent des méthamphétamines illégales. Ils croient, au contraire, que c’est normal, que 
leurs médicaments sont là, pour améliorer le fonctionnement de leur corps. Ils ne savent, donc, 
pas qu’ils sont en danger, face aux drogues les plus dévastatrices de la planète. Ils ne savent  
pas que, s’ils le font trop longtemps, cela va détruire leur personnalité et leur santé, 
comme avec les drogues dures illégales… et qu’ils risquent de ne jamais arriver à arrêter…  
Par contre, celui qui prend de l’héroïne ou de la cocaïne sait, lui, à quel point il est en danger. 
La différence est énorme. 
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La deuxième  raison, c’est qu’il y a, peut-être, un milliard de personnes qui sont accros aux 
anxiolytiques chimiques, ce qui correspond à des milliers de fois plus que les adeptes de la 
cocaïne, héroïne, et méthamphétamines illégales réunies.

Il y a énormément de personnes, que j’aime toujours, même si elles prennent régulièrement 
de la cocaïne. Je le dis, pour que vous ne croyiez pas que je rejette les personnes accros 
aux drogues dures. Au contraire, ce sont souvent des guerriers, de la vérité et de la justice, 
qui se sont perdus. Leur connexion avec le tout, leur manque tellement, qu’ils ne retrouvent 
cette intensité que dans les drogues dures chimiques légales ou illégales. 

Beaucoup de personnes baissent les bras, face aux tsunamis de chimie et de pollutions 
électromagnétiques qui nous entourent. Ils se disent que, de toute façon, il est impossible de 
vivre sans chimie, car il y en a partout. Mais au contraire, il faut se battre, pour minimiser cette 
pollution, car c’est ça qui fait toute la différence. Une grande majorité des produits chimiques 
s’accumulent dans le corps, car ils ne peuvent pas être métabolisés ou éjectés. Lorsqu’on 
arrive à un certain seuil, cela dégrade toute la machine. Heureusement, la psilocybine est là,  
pour transmuter toute cette chimie en nutriments fertiles pour le corps.

8-12-2 -  L’UTILISATION DES PSYCHÉDÉLIQUES DANS LA RECHERCHE MÉDICALE  
ET ÉCOLOGIQUE : CENSURÉE ENTRE 1960 ET 2000, ELLE A REPRIS DANS 
CERTAINS PAYS !

Si des microdoses de psilocybine réussissent  
à guérir réellement la dépression et l’inconscience, 

c’est parce que ces nouvelles connexions permettent, 
aux dépressifs, d’élargir leur conscience, pour 
« voir » autre chose que leur spirale de pensées 

obsessionnelles, et ainsi sortir de leur vision 
restreinte de la réalité. Cela guérit vraiment, alors que 

les antidépresseurs et dif férents anxiolytiques ne 
guérissent pas ! Ils vont juste bloquer, chimiquement, 

les sentiments désagréables comme le cafard, la peur 
ou l’angoisse. Ne plus être capable de ressentir des 

sentiments, comme la peur ou la colère, enlève ce qui 
fait de nous des êtres humains.  
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Cela transforme les gens en végétaux sur pattes.  

Vous verrez que tout cela est « prouvé 
scientifiquement », depuis longtemps. Mais, comme 
les médias sont possédés par ceux qui possèdent, 

aussi, les firmes pharmaceutiques et agroalimentaires, 
on n’en parle presque pas.  

Si vous ne me croyez pas, faites par exemple une 
recherche « champignons dépression » ou « THC et 

hyperactivité », et vous réaliserez que c’est vrai.

La psilocybine est utilisée, avec succès, notamment dans l’accompagnement en fin de 
vie ! Certains prétendent que cela enlève la peur de mourir, car cela nous reconnecte avec 
nous-même et au Tout. C’est souvent la perte de cette connexion qui entraîne la peur. Notre 
alimentation de base abîme, bouche, désactive voire détruit ces connexions. 

Mais la bonne nouvelle, c’est que la psilocybine et le cannabis peuvent réparer ces 
connexions. De plus, les résultats pratiques de nombreux thérapeutes montrent que c’est très 
bénéfique. En effet, cela permet aux personnes d’explorer les facettes d’eux-mêmes, qu’ils 
n’arrivent pas à voir, par d’autres méthodes, de développer de la conscience/confiance (en 
général, cela va ensemble) dans l’après vie, de raviver les mémoires, etc. En fait, cela permet 
de nous relier à notre conscience, pour peu qu’on le fasse de la bonne façon.

L’argument bateau, de ceux qui sont contre les substances psychédéliques (étymologi-
quement : qui lèvent le voile sur l’âme*), c’est qu’ils ne voient pas pourquoi il faudrait 
« manger » quelque chose, pour élever sa conscience. Pourtant, si nos muscles ont 
besoin de certains nutriments, il est logique que notre Conscience ait, elle aussi, besoin de 
ses propres nutriments !

Lorsque ces substances étaient encore légales, dans les années 50/60, la majorité de 
la communauté scientifique internationale était très enthousiaste, quant aux résultats 
fabuleux apportés par les psychédéliques. Mais, ce qu’on ne dit pas dans les livres d’histoire, 
c’est que, dans les années 60/70/80, nous sommes passés du capitalisme classique, qui avait 
un minimum d’éthique, au capitalisme sauvage et terroriste, sans foi ni lois. Les intérêts de 
la finance ont pris le pouvoir dans tous les domaines, et l’obsession de faire gagner un max 
d’argent, à ceux qui détiennent des actions, est devenue le pilier principal de notre « civilisation ».  
Ainsi, ils ont, tout simplement, interdit quasi toutes les recherches sur les alternatives à la 
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chimie, dans la médecine et dans l’alimentation. Ils ont pris en compte les découvertes sur  
les psychédéliques, pour créer des substances qui font exactement l’effet inverse. 

On a alors autorisé, et mis sur le marché, des additifs alimentaires et des médicaments 
qui ont, tous, un point commun : « Rendre accro, même si la santé et l’Humanité des 
consommateurs en paient le prix fort ! » Des additifs, comme l’aspartame, avaient déjà été 
interdits auparavant, lorsque les gouvernements avaient, encore, un minimum d’indépendance 
face aux groupes de la finance et de l’agro-alimentaire. Mais, lors des années Reagan/
Thatcher, nous sommes rentrés dans l’ère de la dérégulation, c.-à-d. plus d’entraves pour 
faire de l’argent à tout prix, quitte à détruire la planète et à rendre les gens malades. Ainsi, 
l’aspartame a envahi les marchés, notamment, avec des sodas soi-disant « light » !

Vers les années 2000, des études ont repris, dans de nombreux pays, concernant le 
cannabis et la psilocybine… Je vous propose, donc, une série de VDO (YouTube : Claude 
Traks 2017 Psycho Chamanisme) qui contiennent des extraits d’émissions scientifiques 
pris, exclusivement, sur ARTE et sur France 2, de manière qu’on ne puisse pas me dire 
que mes sources ne sont pas « officielles ». Ce n’est qu’en regardant les interviews de ces 
scientifiques, que vous comprendrez que ces substances interdites ne sont, non seulement, 
pas toxiques, ni même addictives, mais qu’en plus elles sont nécessaires à l’évolution. Pour 
peu bien sûr qu’on le consomme de la bonne manière. 

En revanche, vous y apprendrez que les vraies drogues qui font des dégâts, ce sont 
l’alcool et les médicaments chimiques,  comme les antidépresseurs, les somnifères, les 
calmants, les antidouleurs (Fentanyl etc) et, bien sûr, les amphétamines (Ritaline*, Adderall, 
Vyvanse, Concerta, etc.) qui enlèvent leur humanité aux gens, et leur permettent d’oublier 
qu’ils détruisent la planète. Mais aussi, la cocaïne/héroïne et les plus inconnus de tous les 
fléaux : les sucres ajoutés et les additifs alimentaires !

Cette histoire s’est répétée dans quasiment tous les domaines 
de l’industrie, avec, à chaque, fois la même obsession : choisir 
des matériaux, des substances ou des moyens énergétiques 

qui rendent le peuple dépendant et non autonome. 

Le chanvre et les champignons, tout le monde peut en cultiver chez soi. Je vous le dis : 
la chimie est un échec dans quasiment tous les domaines. Ils ont essayé de remplacer les 
médecines naturelles, mais les résultats sont catastrophiques. 
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Cependant, quelques irréductibles ont continué d’avancer dans leurs recherches  et 
nous font part de découvertes exceptionnelles sur les potentiels des champignons, dans 
le domaine écologique. Dans l’annexe, je vous mets une Liste* d’exemples d’innovations, à 
base de mycélium/champignon. On va pouvoir remplacer la plupart de la chimie, dans les 
matériaux de construction, dans les médicaments, dans les vêtements, dans les pesticides, 
dans les engrais… Une batterie est même en train d’être mise au point avec des champignons.

8-12-3 - QU’EST-CE-QUE LE CHAMANISME ET LA GUÉRISON ?

Le Chamanisme, c’est la science de faire voyager sa Conscience, dans différentes  
dimensions de l’existence, pour apprendre comment fonctionnent les coulisses de la vie. 
En effet, nous ne percevons, avec nos yeux et nos oreilles, qu’une infime partie de la création.  
Le but, c’est de « Voir » au-delà des excuses et prétextes sociaux, les danses des énergies 
et les cycles de toutes choses. Cela permet de guérir l’être, dans plusieurs de ses facettes 
dimensionnelles, et d’accompagner l’évolution, pour l’optimaliser. 

Comme nous l’avons vu, dans le chapitre 8-3* (Les 8 types d’amour/niveaux de conscience 
selon les Grecs), nous avons plusieurs enveloppes (couches) dans notre aura,  qui sont, 
chacune, reliée à une facette/dimension de notre être. Au plus on prend en considération 
les différents points de vue, au plus profond on ira dans la guérison profonde, qui est la  
reconnexion consciente avec toutes nos enveloppes.

Cependant, j’insiste sur le fait que, lorsqu’on ouvre des portes, entre les dimensions, elles 
restent ouvertes pour toujours. Si on ne les utilise pas, ces canaux seront utilisés par d’autres 
entités ou connexions, et cela peut brouiller notre personnalité, donc freiner, voire stopper notre 
évolution. Donc, on ne peut pas faire, juste, une cérémonie en touriste, et puis retourner jouer 
son rôle, à Babylone. Ce qu’il faut, c’est refaire des cérémonies, de temps en temps, surtout si 
on a plus envie d’en faire. Perso, je trouve que tous les 28 jours, c’est très évolutif. Mais il ne 
faudrait surtout pas le faire moins d’une fois par an. L’idéal étant autour du 21 décembre, car  
on peut alors surfer sur un souffle de renouveau qui entraîne toute la vie dans une renaissance.

Le chamanisme permet de voyager à l’intérieur de soi-même, pour aller chercher les 
causes d’éventuelles maladies. J’insiste sur le fait que, pour guérir en profondeur, il faut  
trouver la cause de la maladie. Celle-ci est souvent psychologique, bien qu’on ait, de plus 
en, plus affaire à des maladies dues au manque d’hygiène* énergétique et aux différents 
types de pollution. Dans les deux cas, guérir vraiment implique de remettre sa vie et/ou son 
environnement en question, et cela, ça ne plaît, pas du tout, au « système en place », qui 
cherche la stabilité, voire la stagnation.
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Comprenez bien que les médecines chimiques et la plupart des techniques nouvel 
âge* 1.0 se focalisent sur l’endormissement des douleurs,  et, absolument pas, sur une 
introspection qui mène à remettre sa vie en question. Ils endorment les douleurs, afin que 
les gens puissent continuer à vivre, dans une vie qui ne leur plaît pas. Je ne les condamne 
pas, car c’est ce que beaucoup de gens demandent. Mais le résultat c’est que, presque tout 
le monde meurt de cancer* ou du cœur, car on ne s’est pas écouté.

Le chamanisme peut être, aussi, utilisé pour apprendre plein de choses, dans tous les 
domaines. Cela nous permet de nous faire notre propre idée de ce qu’il y a de l’autre côté  
du miroir, sans intermédiaire qui interprète le message, à notre place. 

Plus tu prendras conscience des autres dimensions, plus tu arriveras à créer, vraiment, 
ce que tu veux dans ta vie. De plus, la pratique du chamanisme permet à l’âme* de s’habituer 
à trouver son chemin dans les mondes invisibles, afin qu’à sa mort, elle puisse aller où elle veut.

Des expériences ont été faites, avec des architectes et des scientifiques, qui n’avaient 
jamais pris de psychédéliques. Ils avaient, tous, en commun qu’ils bloquaient sur une question 
précise, depuis longtemps. Avec des microdoses de psychédéliques, ils ont su, chacun, faire 
un énorme bond, dans leur recherche respective. Vous pourrez aussi voir, dans cette série 
géniale sur ARTE (Drogues & Cerveau), que des expériences ont été faites avec du LSD, sur 
des soldats britanniques. Non seulement, ils ne voulaient plus effectuer leurs exercices, mais 
certains montaient aux arbres, pour essayer de faire des bisous aux oiseaux  ! ! !

Si vous vous intéressez au sujet, vous comprendrez 
que toutes les cultures pré-chrétiennes,  

qui ont servi de base au patchwork du catholicisme, 
utilisaient des plantes et des champignons,  

comme moyen d’élever leur Conscience ! 

D’ailleurs, quasi toutes les fêtes chrétiennes (Noël, Pâques, etc) étaient, à la base,  
dédiées au culte de la Fertilité et aux champignons. J’en parlerai beaucoup plus loin  
dans ce chapitre, mais vous aurez, sans doute, de la difficulté à croire qu’il est prouvé,  
historiquement, depuis plus de 50 ans, que l’histoire de la Bible sur Jésus est fausse. 

Jésus et Marie faisaient partie des Esséniens et, dans leurs enseignements, ils  
insistaient sur quatre choses :

La première  était l’importance de faire des retraites dans la Nature, si on veut avoir des 
connexions fiables avec nos parties « Divines » et l’autre côté du miroir. Ils avaient découvert 
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l’importance du mélange énergétique. En effet, lorsqu’on rentre dans l’aura d’une autre 
personne, on se mélange. Ainsi, toutes les personnes dans ton entourage proche t’influencent 
énergétiquement, et font donc monter ou descendre ton niveau de conscience et ta palette 
de perception. D’où l’importance de se sectariser (s’isoler), au moins de temps en temps. 

La deuxième  était l’importance de manger des aliments le moins dénaturés possible, l’idéal 
étant de manger les aliments crus*. 

La troisième  était l’utilisation des plantes et des champignons, pour se centrer sur le Divin, 
via l’intérieur de nous. 

Et la quatrième  était que nous avons tous une facette « Divine », que l’on connecte via l’intérieur 
de nous et pas via l’extérieur. En d’autres mots, une partie de nous est Divine et immortelle.

Cacher la nécessité du chamanisme a, TOUJOURS, été la préoccupation principale 
de nos geôliers car, c’est avec cet outil, que nous pouvons reprendre notre pouvoir !  
Dans les contrées de Sibérie et de Mongolie, on appelle « Chamans » ceux qui utilisent les 
champignons et les plantes, pour éveiller la conscience et guérir les maladies. Ils sont LE 
cadeau du divin aux hommes. Les Mayas les appelaient « la Chair des Dieux » et les Esséniens 
« la Chair du Christ ». 

Pour les Templiers, il s’agissait de l’arbre des connaissances du bien et du mal du Jardin 
d’Eden. L’arbre qui contient des fruits « qui les transforment en Dieux, car ils leur enseigne 
la différence entre le bien et le mal. » Genèse 3:4. « Je suis le pain vivant qui est descendu du 
ciel : celui qui mangera de ce pain, aura la vie éternelle. » Jean 6:51 
 

 

De gauche à droite

• L’arbre du fruit défendu dans 
le jardin d’Eden, avec le serpent.  
(Couleur améliorée), chapelle de 
Plaincourault, France, construite 
par les Templiers vers l’an 1291 
(Avec l’aimable autorisation de 
Julie & Jerry Brown, photo de 
Julie M. Brown). Le fruit défendu, 
apportant les connaissances, serait 
il un champignon multibranche, 
comme celui-ci  ?   

• Champignons Psilocybe 
Cubensis Golden Teachers. 
(crédit Shutterstock).



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

232

LA CLEF
R. Gordon Wasson & Henry Munn vont, même, jusqu’à dire que, si certains homo-sapiens 
ont fait, subitement, un bond dans le développement de l’évolution de leur cerveau et de 
leur conscience, ce serait parce qu’ils vivaient dans des régions, où on trouvait des cham-
pignons à la psilocybine.

Si les gens continuent de polluer la planète et de 
trop consommer, c’est à cause de leur manque de 

connexion avec eux-mêmes et avec le Tout.  
Ils ne sont plus conscients de qui ils sont,  

ni du monde qui les entoure. 

Les politiques des petits pas ne suffisent plus, nous 
devons faire un bond dans notre évolution. Et la seule 
manière de le faire, c’est avec les champignons, ainsi 

qu’avec des plantes aux actions complémentaires.

Et comme ce type de chamanisme est très dangereux, pour le système destructeur en 
place, tout est fait, pour éloigner les gens du chamanisme. Le monde est donc rempli 
de faux chamans. La méthode, la plus répandue, c’est de se mettre à tout appeler « chama-
nisme ». De nos jours, on utilise le mot « chamanisme » à toutes les sauces. Chamanisme 
par la danse, par la musique, par le chant, etc… Et puis, il y a la prise de substances pour 
se distraire, et/ou sans respecter le minimum de protocoles, ce qui provoque souvent, une 
baisse de la conscience, au lieu de la faire monter. La loi numéro un du chamanisme, c’est qu’il 
ne faut pas le faire endehors d’un travail profond de guérison et/ou un cadre de recherche.

Ainsi je dis, à tous ces chamans qui prétendent qu’on 
peut faire du chamanisme sans champignons, ni 

plantes, qu’ils ne font, tout simplement pas,  
du chamanisme.  

De plus, « votre message est en parfaite harmonie 
avec l’inquisition catholique. Vous avez inventé un 

chamanisme qui plaît au Vatican* ».

De mon point de vue, ces faux chamans font partie des personnes qui empêchent le 
plus l’humanité de s’éveiller. En Anglais, on les appelle les « Doorkeepers », « ceux qui gardent 
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les portes ». Cela en fâchera beaucoup de lire cela, et ils voudront refermer ce livre, car ils ne 
veulent pas remettre en question les sensations extraordinaires, qu’ils ont vécues. Mais, vous 
pourrez vous rendre compte de ce que je vous dis, si vous faites une cérémonie, avec la chair 
des dieux (champis), dans des conditions optimales. Et vous verrez qu’il n’y a pas photo. Je vous  
explique comment je fais plus loin dans ce chapitre.

Le message est tellement bien imprégné dans 
l’inconscient collectif, que même, la quasi-totalité 

de ceux qui consomment du cannabis ou des 
champignons, ne savent pas que ce sont des outils, 

qui peuvent être utilisés, pour la guérison  
de nos corps et de nos « âmes* ».

8-12-4 -  L’AFFAIRE ALLEGRO OU L’ACHARNEMENT RELIGIEUX POUR EFFACER TOUTES 
TRACES DU CULTE DES CHAMPIGNONS.

Le Vatican* et les autres religions « officielles » ont, toujours, fait la guerre à tous les  
textes et preuves multiples, nous rappelant notre passé chamanique. Mais, ils n’ont  
pas réussi à effacer toutes les preuves de la nécessité du chamanisme, dans notre culture.

Prenons l’exemple de la vie de John M. Allegro. Ce philologue, que je qualifierais aussi 
d’archéologue et d’anthropologue, faisait partie des traducteurs officiels, pour l’étude des 
rouleaux de la Mer Morte. 

Ces rouleaux ont été découverts en 1948 à Qumran dans l’actuelle Cisjordanie. Ce 
sont des textes écrits par les Esséniens, dont une grande partie sont les textes origi-
naux, qui ont servi de base à la rédaction de la Bible ! Ils font partie de ce que la Vatican* 
appelle « les évangiles apocryphes ». Il a reçu cette mission, car c’était un être internationa-
lement reconnu et admiré, dans son domaine. Comme l’affaire fit grand bruit à l’époque et 
que chacun voulait, absolument, avoir accès aux « secrets de la chrétienté », chaque pays 
eut le droit d’envoyer un traducteur à Jérusalem, où ils travaillèrent sous la supervision des 
Jésuites français. 

Sur toute l’équipe de traducteurs, Allegro fut LE SEUL qui n’était pas religieux ! Il fut,  
aussi, le seul à tenir l’engagement de départ, de publier l’intégralité de ses traductions, afin  
de laisser, au monde, le choix d’en faire ses propres interprétations.
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Lorsqu’Allegro rendit publiques ses découvertes, cela créa un énorme scandale. Selon lui, 
ces rouleaux nous racontent que l’histoire de base du christianisme (Jésus, Marie, Pierre, etc.)  
a été inventée de toutes pièces, par les Esséniens (qu’on pourrait qualifier de premiers  
chrétiens), afin de cacher leur culte des champignons, qui était passible de peine de mort.

Jésus Christ était une sorte de mot de passe pour parler des champignons. Ils pouvaient, 
ainsi, parler de ce qu’ils avaient appris, grâce aux champignons, sur la place publique, en 
disant : « Jésus-Christ nous a enseigné que… » « Nous allons manger la chair du Christ, etc ». 
Il y avait bien un Jésus dans la bande, mais toute son histoire, telle qu’on la trouve dans la 
Bible, est une suite de métaphores par rapport aux champignons. 

Selon lui, toute l’histoire de Jésus et des apôtres n’a jamais existé non plus. Il s’agit 
d’une sorte d’histoire codée, pour ceux qui connaissent les vraies définitions des mots des 
langues anciennes. Par exemple, les prénoms des 12 apôtres sont chacun une manière de 
dire « champignon » dans l’une des langues de l’époque. Pierre se dit « Pitra » en sumérien  
qui veut dire champignon.

Même chose pour la scène du dernier repas. Il mange la chair du christ qui est, en fait,  
un champignon, qui va le faire mourir et renaître. C’est ce qu’on vit dans une céré-
monie réussie. Quant au fait de boire le sang du christ, dans un graal, cela fait référence au  
champignon blanc et rouge, la fameuse Amatina Muscaria ou Amanite tue-mouches. 
 .

Amanitas Muscaria   
Photo Holger Krisp (image sous 
Licence accordée attribution partage 
CC BY-SA 3.0).

À la fin de son évolution, les bords de l’Amanita Muscaria, se recroquevillent et celle-ci 
prend la forme d’une coupe, et parfois d’un gobelet, comme un petit Graal (Cf. illustra-
tions page suivante). Lorsqu’il est à ce stade, on ne peut plus le consommer. En revanche, 
on peut boire le liquide, rendu rouge par les pigments du champignon, qui s’est amassé grâce 
à la pluie ou à la rosée. Cela dit, je ne vous conseille pas de faire cette expérience, pour les 
raisons que je développe plus loin, dans « Le dosage des champignons ».
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De gauche à droite. (Rendez-vous dans le pdf pour une meilleure qualité!)
• Étapes du développement de l’Amanita (Crédit istock) • (Photo R.Voors) • (Crédit Alamy) • Légende 1

1 - Saint Calice de la Cathédrale de Valencia  (calice = autre nom pour Graal). Une des plus vieilles 
représentations du Graal/Calice, provenant d’Égypte, de Perse ou de Palestine. Rien que le fait que la 
partie supérieure (gobelet) date du IVe siècle avant J.-C. prouve bien que le concept du Graal était déjà 
bien présent, plusieurs siècles avant le Jésus Christ dont nous parle la Bible. Mais le Graal, c’est surtout 
une version christianisée des chaudrons magiques, omniprésents dans les cultures fertiles. 
 

2 - « L’évangile Arménien de Gladzor ».  Le Dernier Repas. Illustration datée de l’an 1300. Gladzor 
Gospels, Library Special Collections, Charles E. Young Research Library, UCLA. Avec l’aimable autorisation 
d’UCLA. Université de Californie Los Angeles. Jésus entouré des 12 apôtres, partageant l’Amanita dans 
le Graal/Calice. Le deuxième à partir de la droite semble bien être une femme, comme dans la Cène de 
Léonard de Vinci. (illustration la Cène cliquez ici).

3 - Allemagne.  Peintre romanesque inconnu 1240. Peinture sur bois. Hildesheim. Église St Michael. 
Adam et Eve et le serpent autour de l’arbre des connaissances du bien et du mal. Le fruit défendu, 
symbolisé par le rouge et le blanc de l’Amanita, les enveloppe.

Légende 2 Légende 3
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Pour Allegro, les étymologies de la plupart des 

noms, qu’on trouve dans le nouveau ET dans l’ancien 
testament de la Bible, ont des racines sumériennes et 

sont connectés, d’une manière ou d’une autre,  
aux champignons. 

Les champignons, c’est aussi l’arbre des connaissances d’Adam et Eve et l’hostie qu’on 
donne à la messe. Malgré les efforts acharnés des religieux, il reste encore, aujourd’hui, 
dans l’art religieux, de nombreuses illustrations de l’importance des champignons dans la 
pratique spirituelle. Je vous en ai sélectionné quelques-unes dans le chapitre 13* (Illustrations 
de champignons et de cannabis dans l’art religieux).

Quant à la croix chrétienne, elle serait, en fait, une représentation en deux dimensions 
des champignons. Il est vrai que Jésus n’a pas pu être crucifié sur une croix « latine », vu que 
les romains n’ont commencé à les utiliser qu’au IIIe siècle.

Ainsi, quand on dit que Jésus Christ faisait des miracles, c’étaient les champignons qui 
faisaient des miracles. Prenons le miracle de changer l’eau en vin. C’est ce qui se passe, 
lorsque l’eau de pluie tombe sur les champignons « Amanita Muscaria ». Après avoir formé 
un dôme, ce dernier se recroqueville vers le haut et forme une espèce de coupe. L’eau de 
la pluie et de la rosée s’accumule, au fond de la coupe, et deviennent rouges, à cause des 
pigmentations rouges du champignon. Les personnes buvaient ce liquide : le sang du Christ… 

Quant au fait que Jésus soit né, « miraculeusement », d’une femme qui n’avait pas fait 
l’amour,  cela fait référence au champignon, qui naît sans qu’il n’y ait de graine. Il sort, mira-
culeusement, de la Terre, sans qu’il n’y ait eu besoin de mettre une graine dans le sol.

Quant à la multiplication des poissons,  les chrétiens étaient appelés les pisci : qui signifie 
les poissons ou les vivants. C’était encore une fois un des symboles de la culture de la  
Fertilité. Ils utilisaient ce terme, pour se reconnaître entre eux et échapper aux persécutions 
des romains. Ainsi les champignons multiplient les vivants, en les reconnectant à l’énergie 
fertile, ce qui les éveille. Ils permettent aux aveugles de voir et aux morts-vivants de ressus-
citer. Les aveugles étant ceux qui n’ouvrent pas les yeux sur le monde qui les entoure, et les 
morts vivants sont ceux qui ont arrêté d’évoluer, de se remettre en question et de s’impliquer 
dans les affaires du monde. Quant à la chasse aux œufs de Pâques, il s’agissait à la base, 
du retour des champignons au printemps. 
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Ainsi, les Esséniens ont laissé les rouleaux de la Mer 

Morte pour rétablir la vérité…  
Pour dire : « Hey, c’était une blague ! »

Si les historiens de l’époque avaient reconnu leur véracité, tous les mensonges histo-
riques de toutes les religions seraient apparus au grand jour ! Là, on aurait fait un grand 
pas contre les extrémistes religieux de tous bords ! Car, si on dévoile que le Jésus Christ 
historique, dont nous parle la Bible, n’a jamais existé, le Coran* s’écroule, vu qu’il considère 
l’histoire de Jésus contenue dans la Bible comme vérité historique. 

Mais les gouvernements ont toujours été intéressés par les dérapages des mino-
rités extrémistes. Cela leur permet de mettre en place un dispositif de surveillance et de  
contrôle des populations, qui n’aurait pas lieu d’être sans la « menace terroriste ». 

C’est dingue, car lorsque je vois le nombre de livres et de personnes, ou même de 
mouvements, qui s’intéressent aux rouleaux de la Mer Morte et aux Esséniens,  il me 
semble que quasi tous sont passés à côté, de la seule personne à qui l’on pouvait faire 
confiance : John Allegro. Car, je vous rappelle, qu’au sein de la délégation internationale 
d’étude des rouleaux de la Mer Morte, il était le seul, qui n’était pas religieux ! Quant aux 
autres traducteurs religieux, certains ont relâché, au compte-gouttes, leurs résultats. Et 
c’est, sur la traduction de ses religieux, qu’ont été écrits des livres comme celui de Bordeaux  
Szekely « l’Evangile Essénien » (The Essene Gospel of Peace). Cet homme prétend avoir eu 
accès aux textes originaux, qui ont servi à faire le patchwork de la Bible, dans la bibliothèque 
secrète du Vatican*. Je crois dans sa bonne foi, mais il faut croire que le Clergé lui a montré 
des textes déjà trafiqués. En effet, cette traduction ne remet, quasiment, pas en question les 
grands piliers de la chrétienté. Il parle de l’importance de manger cru*, ce qui est une bonne  
chose. Mais il ne dévoile pas que toute la partie historique de la Bible n’est rien d’autre qu’une 
fable, inventée par les Esséniens pour « métaphorer » leur culture de la Fertilité et des cham-
pignons. Pourtant, ce livre est souvent une référence dans le nouvel âge* 1.0.

Bien sûr, Allegro s’est battu pour expliquer que les religieux mentaient, consciem-
ment, sur la définition des mots, mais, petit à petit, tout est tombé dans l’oubli. Et c’est,  
sur les bases des traductions des religieux, que se sont ensuite écrit des milliers de livres, qui 
n’ont rien compris à l’esprit des Rouleaux de la Mer Morte. La manipulation de l’histoire est  
une arme très efficace, pour faire la guerre à l’évolution. Allegro fut très critiqué par la  
majorité de ses pairs, qui étaient tous… chrétiens… Sa carrière fut ruinée…
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Si tu observes les illustrations du chapitre 13*,  tu te rendras compte que les lieux religieux 
du monde entier gardent des traces de Jésus offrant des champignons. Mais il n'est pas le 
seul qui guérissait avec les champignons. 

Prenons, par exemple, le fameux « Jacques Le Majeur » (Jacques de Compostelle), que 
tant de personnes « suivent » en faisant le pèlerinage de Compostelle. Certains historiens 
officiels le considèrent comme le premier chef de l’Église chrétienne de Jérusalem, bien avant 
que Rome s’en accapare. Cet apôtre affirmait que le « fruit défendu », dont on parle dans la 
Bible, c’était tout simplement le champignon ! Et on peut dire que la majorité des « caminos » 
(chemins) de Compostelle passent par des zones à champignons, surtout dans les Pyrénées. 
Même chose pour la recherche des œufs de Pâques, qui date d’une époque, où le retour de 
la saison des champignons était une fête. 

Les Vedas (livres sacrés de l’hindouisme)  nous parlaient déjà des champignons comme  
du soma, la boisson des dieux. 

« Nous avons bu le Soma, nous sommes devenus immortels,  
Nous sommes parvenus à la Lumière, nous avons trouvé les dieux.  

Qui peut désormais nous nuire  
et quel danger nous atteindre O soma immortel ! »

Rig-Veda 

Dans le Coran*,  on cite 3 fois les champignons lorsqu’il parle du « Mana » (2 :57, 7 :160 et 20 :80) 
Dans le hadith Sahin Muslim, (les hadiths sont les textes officiels de l’islam* qui relatent la vie 
du prophète), il est raconté que le prophète aurait dit : « les truffes (qui sont une espèce de 
champignons NDA) font partie du mana, qu’Allah envoie aux peuples d’Israël (les Hébreux, 
les passeurs) à travers Moïse, et son jus est un remède pour les yeux ! 

Selon la Torah (qui est aussi l’ancien testament des chrétiens),  le mana vient du ciel. 
Certains diront que « mana » désigne l’énergie vitale, mais on parle bien, dans la Torah, de 
quelque chose qui se trouve « au sol » et qui arrive souvent après la pluie, sans qu’on ait planté 
de graines. C’est sans doute de là que vient le concept de l’immaculée conception. 

Dans la légende de la fuite des juifs d’Égypte  (désolé, mais ça n’a pas existé historiquement, 
c’est une histoire métaphorique), la Torah demande aux juifs, de ne se nourrir exclusivement 
de mana, lorsqu’ils sont dans le désert, même s’il y avait d’autres nourritures disponibles.
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« Jésus est une transcription du grec « Iesous », de l’hébreu « Yeshouah » 
(« Dieu » sauve), que les juifs et les chrétiens de culture grecque remplaçaient 
par « Iasôn », la forme grecque de Jason. « Iasôn » qui contient la notion de 
guérison, signifierait « homme drogue » ».

Pierre Chavot  
Le Champignon des Dieux. Éditions Dervy.

8-12-5 -  LES VERTUS THÉRAPEUTIQUES DU CANNABIS, LES EFFETS DÉVASTATEURS DE 
LA COCAÏNE (ET COMMENT LES GUÉRIR).

  

Personnellement, j’ai commencé à consommer du cannabis relativement tard, vers mes 
18 ans. Avant, j’étais très « antidrogue ». Le cannabis a complètement changé ce que j’étais, en 
beaucoup mieux. En quelque sorte, cela m’a réveillé, décoincé, sensibilisé… Longtemps, j’ai 
été un consommateur qui se sentait coupable, et cela m’a rendu tellement heureux, lorsque, 
en 2005, j’ai enfin appris que je ne m’étais pas trompé, grâce à de nouvelles découvertes 
scientifiques. Cette illustration ci-dessus me parle beaucoup, car le cannabis m’a vraiment appris  
à voir et à réaliser que j’étais aveugle.

De gauche à droite :

Jésus qui guérit les aveugles - 1177 -   Mosaïque 
Byzantine - Cathédrale de Monreale – Sicile - Italie.  
(Photo sous licence Creative Commons Attribution-Share 
Alike 4.0 International). 

Feuille de cannabis (crédit Shutterstock)
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Voici un petit résumé de ce qui est expliqué dans cette merveilleuse série d’émissions 
« Drogues et Cerveau » qui est passée sur ARTE (2005), et toujours disponible sur YouTube.  
J’espère qu’elle permettra de faire la paix entre certains parents et leurs enfants consom-
mateurs de cannabis. 

On y apprend, que notre cerveau a plusieurs réseaux de récepteurs, qui permettent 
de transmettre les informations, les émotions, les souvenirs, l’énergie, etc. L’un de ces 
réseaux s’appelle le système cannabinoïde endogène. Endogène veut dire « à l’intérieur ». Ce 
réseau de récepteurs s’appelle, officiellement, comme cela, car il est fait pour recevoir des 
molécules de cannabis. S’il n’en reçoit pas, il ne se met, tout simplement, pas à fonctionner. 
Il est important de noter, que ce réseau de récepteurs cannabinoïde endogène est le réseau, 
qui contient le plus de récepteurs ! Le corps produit naturellement des endocannabinoïdes,  
mais suite à la malbouffe, au stress, aux pollutions chimiques et électromagnétiques, cette 
production peut s’arrêter.

Je rajoute, à ce qu’ils disent dans ces émissions,  que lorsqu’il fonctionne, ce réseau 
crée un cerveau électromagnétique, qui va se juxtaposer au cerveau biologique. Il permet, 
notamment, les transferts d’informations entre le cerveau gauche et le cerveau droit qui, 
autrement, sont bloquées par le corps calleux (qui sépare le cerveau droit et gauche). Si on 
prend trop de cannabis, ce cerveau électromagnétique va étouffer le cerveau biologique, et 
on devient amorphe, végétal. Mais si on trouve la bonne balance, cela permet au cerveau de 
beaucoup mieux fonctionner.

Si on considère qu’une religion,  
c’est un outil de « reliance », les religions officielles  

ne te relient pas au Divin,  
mais à la masse des autres croyants,  

de cette même religion, via les égrégores*  
et formes-pensées*.

Si les religions officielles (et la culture actuelle) rejettent catégoriquement le chama-
nisme, c’est parce que c’est le moyen le plus rapide et le plus efficace, pour se connecter 
à notre guerrier défenseur de la vie ! Si les gens savaient comment faire du chamanisme, ils 
réaliseraient, par eux-mêmes, que les religions ET la culture officielle ne nous disent, pratique-
ment, que des mensonges, dont l’unique but est de rendre le peuple le plus malléable possible.
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La politique criminelle, de pays comme la France, 

concernant le cannabis et l’ignorance de son 
importance pour le développement du cerveau, 
pousse les individus dans les drogues dures. 

CHAQUE PRISE DE COCAÏNE DÉTRUIT DES CONNEXIONS NEURONALES 
NÉCESSAIRES AU DÉVELOPPEMENT DE LA CONSCIENCE

Savez-vous qu’en France, à cause de la politique 
indéfendable des gouvernements successifs,  
les ados, des lycées et même des collèges,  
ont beaucoup plus de chances de prendre  

de la cocaïne ou de l’héroïne que dans n’importe  
quel autre pays européen ? 

Mais le plus fou, c’est qu’en gros, tout le monde s’en fout. La cocaïne a même, de plus 
en plus, une bonne image, propre et chic. Pourtant, la cocaïne et l’héroïne sont les drogues 
les plus destructrices, comme je vous le démontre dans mes VDO. Sais-tu que la cocaïne est 
préparée avec du kérosène, qui est le carburant utilisé pour les avions ? 

Cela explique pourquoi, ceux qui ont pris un peu trop de cocaïne sont rarement militants. 
De plus, la cocaïne détruit l’ADN. Toutes les personnes que j’ai connues, qui ont pris un peu 
trop de cocaïne ont des enfants soit autistes, soit avec des maladies infantiles rares. Sachez, 
aussi, que la cocaïne peut se transmettre par le toucher. Récemment un papa a été condamné, 
en France, car on croyait qu’il donnait de la cocaïne à sa fille. Mais on s’est rendu compte que 
l’enfant avait de la cocaïne dans le sang, juste à cause des contacts physiques avec son papa.

Cocaïne et héroïne ont été fabriquées par les firmes pharmaceutiques, et présentées 
à leur sortie, comme des « médicaments miracle ». Plusieurs dizaines de millions de morts 
après, ils sont enfin sortis de leurs mensonges. Mais, aujourd’hui, ils continuent avec d’autres 
molécules. Ce sont des malades et des assassins ! ! !

De plus, la cocaïne et les drogues dures transforment les femmes et les hommes en 
prostitués. Même moi, qui essaye de ne pas fréquenter de personnes qui prennent des 
drogues dures chimiques, j’ai rencontré, dans ma vie, 4 jeunes femmes qui m’ont proposé 
de faire l’amour en échange de cocaïne. Ainsi, dans les milieux festifs, un des ciments des 
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relations, ce sont les substances, et c’est très triste et destructeur. On achète les corps, en 
échange de substances… C’est une nouvelle sorte de prostitution. J’ai même, un jour, entendu 
un dealer de cocaïne dire « Un des meilleurs aspects de vendre de la cocaïne ou de l’héroïne, 
c’est que tu couches avec plein de femmes ». D’ailleurs sache-le, n’amène jamais ta copine 
chez ton dealer. Si un jour elle est en manque, elle ira voir le dealer et sera prête, à tout, pour 
avoir sa dose. À New-York, le phénomène est tellement connu, qu’il existe un dicton urbain : 
« Ne présente jamais ta copine à ton dealer ! »

À force de ne pas faire de dif férence entre « drogues 
dures », et « drogues douces » et de mettre la cocaïne 
et l’héroïne dans la même famille de substances que 
le cannabis, les ados ne se méfient plus des drogues 
dures. Donc, je finis par me demander : « Est-ce que 
l’état préfère que les jeunes prennent de la cocaïne, 
de l’héroïne et de l’alcool, plutôt que du cannabis ? »

La politique française, en la matière, est criminelle ! On sait, par expérience, que plus 
 il y a de répressions, plus les gens consomment. 

En Hollande, où les autorités ne condamnent pas ceux qui consomment,  les ados 
fument moins de joints et consomment beaucoup moins de cocaïne/héroïne qu’en France. 
Même chose au Portugal ! 

Mais la vérité, c’est que chaque tribu a ses 
substances qui les caractérisent. 

Les tribus au pouvoir sont accrocs, soit à la cocaïne, 
soit à l’alcool, soit au café, soit aux drogues 

chimiques et en général aux 4. Ces substances sont 
les DROGUES du système, car elles bousillent la 

conscience et permettent aux personnes de mettre 
leurs valeurs humaines en poche.

Elles nous connectent, de manière profonde, à une longueur d’onde égoïste, primaire 
et insensible. Il s’agit de la même longueur d’onde, qui hypnotise la majorité de l’humanité, 
dans un tourbillon de sensations et de divertissements.
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Selon la médecine officielle, les connexions 

cérébrales détruites par la cocaïne sont irréparables.  
Mais la bonne nouvelle, c’est que la psilocybine peut 

réparer ces connexions ! 

Au niveau « guerrier énergétique », le cannabis permet de moins subir l’influence des 
égrégores*/entités envahissantes du patriarcat endormant. Mais, cela peut faire l’effet 
contraire, si on en consomme de la mauvaise manière, notamment si notre environnement 
est trop chargé en énergies endormantes.

LE CANNABIS, L’ALLIÉ DES CHAMPIGNONS. 
  

Aussi, de nombreux autres indices chuchotent, à notre oreille, d’accepter le cannabis 
comme allié, lors des cérémonies champis. Pour ne citer que deux exemples : lorsque  
les rois mages apportent de la myrrhe, lors de la naissance de Jésus, il s’agit en fait d’un 
nom ancien, pour désigner le cannabis. Cette naissance est une métaphore de la nais-
sance, que peuvent vivre ceux qui font une cérémonie réussie, avec « la chair des dieux ».  
Elle peut être grandement aidée par le cannabis. Même chose pour l’encens, qu’on est censé 

La chenille : Qui êtes-vous ? 

Alice : Je… je ne sais pas trop, madame, pour le 
moment, (…) en tout cas, je sais qui j’étais quand je 
me suis levée ce matin, mais je crois avoir changé 
plusieurs fois depuis. (…) je ne peux pas m’expliquer 
moi-même, voyez-vous, dit Alice, parce que je ne 
suis pas moi-même.

Alice au pays des merveilles de Lewis Carroll.  
Illustration de John Tenniel publiée dans la première 
version de 1865. Cette histoire est, bien sûr, l’une 
des plus célèbres métaphores de voyage avec les 
champignons. Mais pour le comprendre, il faut avoir 
fait une vraie cérémonie réussie dans les règles de l’art.

Psilocybe Semilanceata   
(Image recadrée, sous 
License accordée 
attribution partage CC  
BY-SA 3.0).
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brûler lorsqu’on récite le Coran*. Il s’agissait, en fait, à l’origine de cannabis. En effet, les  
cérémonies aux champignons étaient, souvent, précédées de prise de cannabis et, plus 
précisément, de haschisch. Le haschisch permet de descendre dans les couches les  
plus basses de notre conscience, dans les chakras de base.

Comme les champignons vont propulser votre niveau de Conscience très haut,  il est 
préférable que votre Conscience parte du plus bas possible, ainsi, en remontant, cela va  
travailler sur tous les niveaux de Conscience (cf. Échelle des Chakras*). Est-ce clair ? 

Je n’en suis pas sûr, donc, prenons l’exemple du trampoline. Au plus on va « s’enfoncer » 
dans le trampoline, au plus on va monter haut. Si notre Conscience ne part pas du premier 
chakra, notre expérience sera moins ancrée, donc elle va moins s’imprégner dans notre être, 
et elle aura tendance à avoir moins d’impact.

Consommer du cannabis peut être une petite cérémonie chamanique,  en utilisant les 
mêmes protocoles que pour les champis.

Juste avant de terminer ce livre,  je découvre que, selon des chercheurs de l’Oregon State 
University (et de l’Oregon Health et science University), le chanvre fait en sorte que le covid 19 
ne pénètre pas dans les cellules saines.

8-12-6 -  LE CHAMANISME À L’ENVERS : L’EXEMPLE DU SUCRE AJOUTÉ.

Il est important, pour votre éveil, que vous compreniez pourquoi je vous parle de sucre, 
dans un chapitre sur le chamanisme. Notre alimentation occidentale, c’est du chamanisme 
à l’envers ! Faire du chamanisme, c’est aussi faire attention aux aliments, qui font baisser  
notre niveau de Conscience. 

Arrêter les sucres ajoutés peut faire autant d’effet 
bénéfique qu’une cérémonie chamanique. 

Les années 80, c’est aussi l’époque, où de nombreux chercheurs tiraient la sonnette 
d’alarme, par rapport aux sucres ajoutés. On sait, maintenant, que le sucre ajouté, même 
en petites quantités quotidiennes, est l’un des principaux responsables de la plupart des 
maladies (cancer*, Alzheimer, cœur, etc.). Mais en plus, le sucre casse la volonté profonde, 
rend malheureux, agressif et détruit les connexions du cerveau et nombreuses de ses 
ramifications. De nombreuses études démontrent que, la plupart des grands criminels ont 
mangé trop de sucre, quand ils étaient petits. En revanche, si on donne un régime pauvre en 
sucres/sel/graisses à ces mêmes criminels (on parle de gens qui tuent et violent), seulement 
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8% vont récidiver, contre 75% pour ceux qui gardent leur régime full sucres/sel/graisses.  
(Source : Conférence du Dr. Russell Blaylock « Nutrition et Comportement » YouTube).

 LES SUCRES AJOUTÉS RENDENT MALHEUREUX 

Pour le comprendre, il faut étudier l’effet des sucres ajoutés, dans le sang. C’est un peu 
théorique, mais stp, fais un effort, juste le temps de ce paragraphe. 

Lorsqu’on mange des sucres ajoutés ou des nourritures hypoglycémiques, cela nous 
procure, dans un premier temps, un shoot généralement très intense. Cela vient du fait 
que le taux de glucose (le sucre du sang) est monté brutalement. 

Le taux de glucose dans le sang doit être régulé, de manière très précise. On peut 
survivre, quelques semaines sans manger, quelques jours sans boire, quelques minutes 
sans respirer, mais on ne peut pas survivre plus de quelques secondes, à un manque de 
glucose dans le sang.

En effet, si notre cerveau manque de glucose, ou s’il a trop de glucose, il peut y avoir, 
rapidement, des dommages sérieux qui peuvent, même, entraîner la mort. Ainsi, notre 
corps comporte un système de régulation très précis, pour réguler le niveau de glucose du 
sang. S’il n’y a plus assez de glucose dans le sang, notre corps va produire de l’adrénaline, 
pour que l’animal, en nous, trouve la force et la volonté de chasser. Cela explique, en partie, 
pourquoi on peut devenir irritable, lorsqu’on a faim… ou lorsqu’on n’a, pas encore bu son café… 

Les sucres, qu’on trouve dans les aliments dans leur état naturel, comme les fruits, 
n’ont rien de nocifs pour le corps. Ils se transforment en glucose du sang, lentement. En 
revanche, les sucres ajoutés vont se transformer en glucose du sang trop rapidement. C’est 
encore plus vrai pour le sucre blanc. Du coup, comme le sang contient trop de glucose, il va 
aller le stocker dans nos tissus et dans le foie. Mais cela va entraîner notre corps à se retrouver 
en manque de glucose, ce qu’on appelle être en hypoglycémie.

Lorsqu’on boit du café ou de l’alcool, une partie de l’intensité, qu’on ressent, vient du 
fait que cela va relâcher une partie du glucose, qu’on avait stocké dans nos tissus et 
dans notre foie. C’est pour ça que les alcooliques abîment leur foie, à force de le « presser 
comme un citron ». Ainsi, même si on consomme un tout petit peu de sucres ajoutés, de café, 
ou d’alcool tous les jours, notre corps n’arrive plus à sortir des cycles de « trop de glucose 
dans le sang » (hyperactivité, nervosité) à « trop peu de glucose dans le sang » (faiblesses, 
colères, déprimes…).
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Ainsi 2h après un café ou un petit déjeuner avec sucres ajoutés, on est en hypogly-
cémie et on veut un petit snack. Mais, si on prend des sucres ajoutés (ou de nouveau un 
café), cela provoque un tsunami de glucose dans le sang, et le corps surréagit en enlevant 
trop de glucose, d’un coup. Cela relance l’alarme (manque de glucose/adrénaline) et on est 
reparti, pour plusieurs cycles dans la journée, jusqu’au soir où comme le café empêche géné-
ralement de dormir, on a besoin d’alcool pour avoir son petit shoot de glucose dans le sang. 
Et, avec cela, nous reprendrons bien encore des sucres ajoutés ou des produits laitiers qui 
vont calmer le tout. 

En effet, lors de leur digestion, les produits laitiers fabriquent une sorte de morphine. 
Une fois l’effet de cette morphine passé, on voudra, à nouveau, des produits laitiers, des 
sucres ajoutés ou de l’alcool. Mais le vrai problème, c’est que ces montagnes russes émotion-
nelles et énergétiques vont habituer la personne à ne vivre que sur la longueur d’onde de 
son corps émotionnel. Ceci une grande perte de temps, pour qui veut accomplir de grandes 
choses, comme le fait d’être vraiment heureux. Quant aux périodes hypoglycémiantes, elles 
nous déstabilisent et nous plongent souvent dans la peur.

Une étude démontre qu’après l’absorption d’une seule 
cannette de soda, l’attention et la concentration des 

élèves déclinent sérieusement.  
D’ailleurs, les enfants qui boivent beaucoup de soda  

ont de moins bons résultats scolaires !

En 1990, le Professeur Philip James était directeur technique en charge de la nutrition 
pour l’OMS  (Organisation Mondiale pour la Santé). Comme le débat sur le sucre faisait rage, il 
a été sollicité pour, une fois pour toutes, définir quelle était la dose maximale de sucres ajoutés, 
par jour, qui était bonne pour la santé. Vous allez être surpris par sa réponse. Tout son rapport 
arrivait à la conclusion que le chiffre exact c’était « 0% ». Il a osé décréter qu’on n’avait pas 
besoin de sucres ajoutés et que cela ne faisait que créer des maladies. Autant dire qu’il a été 
vite remplacé ! Vous trouverez son histoire dans la VDO de Cash Investigation « Sucre. Comment 
l’industrie vous rend accros » sur YouTube. Il termine l’interview en concluant : « La première 
industrie au monde, c’est l’agroalimentaire. Et si vous l’affrontez, ils essayent de vous tuer ! »

Ne vous y trompez pas, il s’agit d’une véritable guerre 
des substances contre nos neurones et notre santé.
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L’OMS a donc repris son travail de promotion des sucres ajoutés, mais, même eux 
ont fini par y mettre un bémol en 2004,  en disant qu’il ne fallait pas dépasser les 50g/jour. 

En 2014, ils sont repassés à 25g/jour/adulte en acceptant cette fois 2 choses :

1/   Cette dose doit être ramenée à la moitié (12,5g/jour) pour les enfants, c.-à-d. 3 cuillères 
à café/jour !

2/   Les sucres ajoutés sont des calories dites « vides », qui n’ont, donc, aucun intérêt nutri-
tionnel pour l’organisme. De plus, comme ces calories ne provoquent pas de sensation 
de satiété, elles sont, directement, impliquées dans la prise de poids.

Pourquoi est-ce qu’on n’enseigne pas cela dans 
les écoles ? Ne cherchons plus à « assommer » 

l’hyperactivité des enfants avec du Ritalin* ou autres 
médicaments chimiques, arrêtons de la créer ! 

Ce chif fre de max 12g/ jour est atteint avec 3 cuillères 
à soupe de ketchup (12g de sucre) et dépassé en 
buvant, seulement, une cannette de soda par jour, 

bien que certaines peuvent contenir  
jusqu’à 40g/sucre/canette ! 

La moyenne de consommation en France de sucres 
ajoutés serait de 80g/jour. On peut donc dire que, 
l’immense majorité des enfants et des ados actuels 

sont donc en grand danger !  
Leur cerveau va mal se former ! 

De plus, comme très bien expliqué, dans les extraits 
de la super émission « Cash Investigation », le sucre a 

un pouvoir encore plus addictif que la cocaïne.
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« Je suis sûr que la médecine occidentale admettra un jour ce qui est connu de 
l’Orient depuis des années : le sucre est sans conteste le meurtrier numéro un 
de l’Histoire de l’Humanité. – bien plus mortel que l’opium ou les retombées 
radioactives-, et en particulier, celui des peuples, dont le riz est l’aliment principal. 

Le sucre est le plus grand mal que la civilisation industrielle moderne ait 
répandu sur les pays de l’Extrême Orient et de l’Afrique. 

Les insensés, qui donnent ou vendent du sucre aux enfants découvriront un 
jour, avec horreur, à quel point ils ont à en répondre. »

Maurice Mességué 
 « Le sucre, cet ami qui vous veut du mal ». Guy Trédaniel Éditeur.

De nombreuses personnes, renommées et respectées, ont osé se positionner sur le 
sujet, mais, à chaque fois, les coulisses du pouvoir font tout pour les décrédibiliser 
ou les faire taire ! Ainsi, aujourd’hui, les gens se taisent ! Surtout, s’ils ont une position dans 
la société, qu’ils ne veulent pas mettre en péril. Ceci est important à comprendre, car ne 
croyez pas une seconde que, si toutes ces infos sortent en plein jour, le monde va accepter 
LA Clef, et se remettre en question ! Je pourrais être un professeur respectable d’université 
que cela n’y changerait rien !

8-12-7 -  LA STRATÉGIE DE RÉCUPÉRATION DU CHAMANISME PAR LA CULTURE ENDORMANTE.

La guerre du profit à tout prix, s’est aussi infiltrée, dans le chamanisme, avec toujours 
la même logique du Cheval de Troie :

1/  Infiltration.

2/  Déformation.

3/  Destruction ou décrédibilisation.

4/  Récupération.

On peut dire, que la même chose se passe dans tous les domaines de la société. Dès 
que quelque chose apporte un peu trop de Lumière, il y a infiltration, transformation et, 
ensuite, récupération jusqu’à la destruction. Ainsi, les « agents » de la logique « mortifère » 
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moderne ont envahi tous les secteurs de la société. De faux écolos ont infiltré les partis écolos 
et ont perverti le mouvement, au point que beaucoup d’écolos français considèrent le nucléaire 
comme une énergie verte. Même chose pour le parti socialiste. De faux gauchistes ont infiltré 
le parti, perverti son essence afin qu’aujourd’hui, il soit transformé en parti de droite. 

Et c’est exactement le même processus, qui se passe avec le chamanisme. On retrouve 
la logique des cellules cancéreuses, qui se font passer pour des cellules saines, afin de les 
approcher et de les infecter. Je sais que c’est dur à accepter, mais plus vous vous éveillerez, 
plus vous comprendrez que notre culture est cancérogène, car elle a la même logique que le 
cancer*. Les faux chamans se font passer pour des chamans sains, c.-à-d. Fertiles, et vont, 
en fait, faire plonger un peu plus l’âme* de ceux qui les suivent, dans la culture endormante 
du « patriarcat ».

 IL Y A PLUSIEURS CATÉGORIES DE FAUX CHAMANS

> Il y a d’abord tous ceux qui prônent le chamanisme sans substances.

>  Il y a ensuite ceux qui prônent le chamanisme avec substances mais sans retraite, et/
ou hors travail intérieur, et/ou travail de recherche. En effet, pour activer la magie alchi-
mique des champignons et des plantes, il ne faut, surtout pas, rester passif à attendre que la  
substance vous guérisse. Cela ne fonctionne pas comme ça. Il ne faut prendre ces subs-
tances, que dans le but d’apprendre sur soi ou sur les mystères des coulisses de la vie. Si 
vous n’avez pas cette volonté d’apprendre, de vous poser des questions et de vous remettre 
en question, votre conscience ne pourra pas se connecter aux bons endroits, et des forces 
extérieures finiront par vous bloquer dans les dimensions de l’astral*.

>  Il y a ceux qui proposent une retraite sans vous expliquer les bases du mélange énergé-
tique. Ceux-là sont coincés dans les faux concepts patriarcaux d’énergies positives et négatives.  
On se retrouve dans l’énergie hiérarchique du soi-disant chaman qui, certes, sécurise la 
majorité des participants… mais dont le but n’est absolument pas de les rendre autonomes.

>  Il y a aussi le carnage de tous ceux qui ne prennent des substances psychédéliques 
unique ment, lors de fêtes, avec beaucoup de monde et de la musique très forte.  
Ces subs tances sont faites pour sensibiliser nos corps, en nous permettant d’entendre l’inau-
dible et de voir ce qu’on ne voit pas d’habitude. Faire cela, uniquement dans un cadre festif,  
va vous accrocher à ce genre de musique et aux personnes rencontrées, ce soir-là. C’est 
Ok si c’est exceptionnel et que vous équilibrez la chose par, au moins, une ou deux cérémo-
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nies, seul dans le silence et la Nature. Mais, si vous ne faites que des prises de substances, 
en teuf et en groupe, vous allez vous désensibiliser, ce qui entraînera la recherche d’expé-
riences de plus en plus fortes. De plus, vous allez tellement vous mélanger avec d’autres 
auras, que vous aurez beaucoup plus de difficultés à découvrir qui vous êtes.

8-12-8 - COMPARAISON CHAMPIGNON ET AYAHUASCA.

Certains appellent l’ayahuasca « La plante mère ». 

Traditionnellement, les cérémonies se faisaient entre membres d’une même tribu, pour 
lier les personnes et explorer/résoudre leurs éventuels conflits. Elle nous connecte de 
manière profonde à la conscience des plantes. C’est absolument prodigieux car on peut, par 
exemple, voyager à travers les autoroutes du mycélium, comme si elles faisaient partie de 
notre corps. Elle nous connecte au règne végétal, où la conscience est au-delà des mots ! Elle 
nous aide à guérir nos racines. On peut littéralement voyager, dans les différentes dimensions 
végétales, et constater à quel point les arbres et toute la Nature sont vivants et conscients 
que nous sommes là ! L’ayahuasca est la seule plante psychédélique utilisée par certaines 
branches de l’Église chrétienne, principalement en Amérique du Sud.

Depuis une quinzaine d’années, l’ayahuasca est devenue très à la mode. De nombreux 
médias « mainstream », comme le magazine féminin « Elle », en font l’apologie. Je crois 
qu’on peut dire qu’elle est la plante psychédélique la plus utilisée. Dans des endroits comme 
la Californie ou Ibiza, la majorité des gens du Nouvel-Âge* 1.0 prennent de l’ayahuasca. C’est 
déjà aussi, presque, le cas dans toute l’Europe. L’ayahuasca a un effet d’ancrage très puissant

Mais cet effet d’ancrage doit être contrebalancé par la 
psilocybine, qui ancre l’être dans le monde de l’Esprit. 

Ainsi, on a les racines bien ancrées dans la terre,  
et nos pensées bien ancrées, dans les hautes 

sphères de la conscience. 

Si les mondes, qu’on connecte avec l’ayahuasca  
sont au-delà des mots, les mondes que l’on connecte 

avec les champis nous parlent avec des mots  
et c’est toute la dif férence ! 
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D’une certaine manière, les champignons parlent, 

comme très bien illustré dans le vitrail de Notre-Dame 
de Paris, ci-dessous. 

 Vitrail de la cathédrale Notre-Dame de Paris. 

Moïse et l’arbre de Jessé. Vitrail signé par Didron, 1864. 

Seuls les champignons pris dans les règles de l’art permettent de passer l’étape du 
« filtre de la mort »,  qui va faire disparaitre, le temps de la cérémonie, toute notre partie 
« programmée patriarcalement ». Cela se fait, en passant dans une espèce de vide qui sépare 
les mondes fertiles et les mondes « stagnants du sommeil ». J’émets l’hypothèse que ce vide, 
c’est celui qui sépare la matière de l’antimatière. 

En passant dans ce vide, on peut avoir l’impression de mourir  car, ce que nous croyons 
être notre personnalité fond comme la neige au soleil. Mais une fois qu’on sort de ce vide, on 
se reconnecte à notre personnalité « éternelle », dans les dimensions fertiles.
Les autres psychédéliques (ayahuasca, LSD, etc.) ne font que t’amener jusqu’à la partie 
« dissolution » de notre « personnalité » du « vide ». 

Du coup, ceux qui prennent des psychédéliques, sans aussi prendre des champi-
gnons,  arrivent souvent à la conclusion que, nous ne sommes que de petits grains de sable 
sans importance, que notre personnalité c’est du vent, qu’il faut être prétentieux pour croire 
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qu’on peut « sauver ce monde » etc. Alors que c’est complètement faux. Notre âme* a, juste-
ment, une identité bien précise, qui la différencie des autres. Chaque âme peut apporter 
quelque chose d’unique dans l’Humanité, d’où l’importance de chérir l’individualité de chacun. 
Et, bien sûr que nous sommes là pour faire naître l’Humanité et « sauver cette planète ».  
Sinon, pourquoi serions-nous venus ici, dans ce moment aussi crucial ? 

Cela n’empêche pas que les autres psychédéliques puissent aussi aider, dans une 
démarche thérapeutique. Mais il n’y a que les champignons, qui puissent te faire traverser 
l’autre côté du miroir. Si tu réfléchis à leur rôle sur Terre, ils accompagnent chaque chose 
vivante dans l’expérience de la mort. Ce sont les passeurs pour tout ce qui veut passer dans 
« l’autre monde ». Quiconque n’est pas d’accord avec cela n’a, tout simplement, jamais fait 
une cérémonie avec les champignons, dans les règles de l’art. Passer de l’autre côté de « la 
mort », c’est tout simplement leur boulot.

Les champignons peuvent t’amener à expérimenter 
le filtre de la mort, pour peu que tu acceptes, 

consciemment, que soit filtré ce qui doit être filtré.  
J’appelle ce filtre « La Clef ».  

Je vous donnerai mes conseils en détails  
dans la piste noire.

Biologiquement parlant, les champignons ne sont pas des plantes. Ils sont à eux tout 
seuls un règne à part. Les champignons à la psilocybine ont une structure moléculaire 
unique, que les scientifiques qualifient d’extraterrestre, car ils ne sont reliés (related) à aucune 
autre forme de vie sur Terre ! Les champignons te connectent donc, du fait de leur nature, à 
quelque chose qui n’est pas de ce monde, à quelque chose d’extraterrestre. 

C’est le règne des mycètes (dont les champignons ne sont que les fruits) qui crée, 
dans la terre, le mycélium,  un réseau complexe de filaments, qui permet aux plantes et 
aux arbres des forêts, de communiquer entre eux, d’aller chercher leurs nutriments… Les 
champignons à la psilocybine font ce même travail de connexion, à l’intérieur de nos corps. 
Les champignons nous permettent de dépasser l’astral* et les dimensions attachées à notre 
niveau de Conscience, pour nous connecter à une Conscience très élevée. Ils te connectent 
à l’autre côté du miroir, à ce que je crois être les mondes de l’antimatière, où tout est inversé : 
les Univers Fertiles.
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Comme nous l’avons vu, nous avons au moins 7 ou 8 enveloppes principales (piste bleue 
« La fausse image de la femme… »). Notre enveloppe de haute conscience se connecte au 
monde de l’Esprit. C’est le monde de l’intelligence pure, de la logique et des connaissances. 
Si vous prenez des champignons de la bonne manière et avec la bonne dose (voir chapitre  
8-12-10* Conseils Pratiques Pour Cérémonies), vous allez passer par un réel examen de 
conscience, qui peut être très désagréable pour ceux qui ne cherchent pas à s’améliorer,  
en explorant où ils se trompent. La psilocybine force la remise en question. 

Elle nous connecte avec le feu de la vie, symbolisé par l’épée Excalibur (Caliburnus en 
latin, que je traduis par « Kali qui brûle ») qui nécessite de faire des choix. Et on ne peut 
pas faire des choix précis, sans intellect, ni connaissances. 

Il existe un lien entre le feu, l’épée et les connaissances. Sans connaissances, on ne 
peut pas vraiment aimer, car on peut facilement faire du mal alors qu’on voulait faire le bien. 
Sans connaissances, le guerrier ne peut pas sortir son épée et couper ce qui doit être coupé.

Je ne critique nullement l’ayahuasca, qui est une plante formidable. Ce que je critique 
vivement, c’est son industrialisation et la tacite injonction de le faire en groupe avec 
des inconnus, encadré par un « chaman ». Le grand avantage du chamanisme, c’est l’au-
tonomie, car on n’a besoin de personne pour se connecter à l’invisible. Donc, il faut arrêter 
avec ce culte du chaman qui n’a aucune raison d’être. Le chamanisme, c’est, dans un premier 
temps, un face à face seul avec soi-même. On n’a pas besoin de chaman, et être trop proche 
physiquement d’autres personnes empêche une focalisation optimale sur soi. 

Mycélium  
(crédit  Shutterstock)
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De plus, Il faut sentir un appel profond, en Soi. Le chamanisme ne devrait pas et ne peut 
pas être pratiqué/appréhendé, comme une activité touristique, juste parce que c’est à la mode. 
Et malheureusement, on en arrive à ce que, beaucoup trop le font, pour faire comme tout  
le monde. Et puis, soyons logiques : dans un monde complètement fou, qui détruit tout,  
il faut vraiment se méfier de tout ce qui est à la mode.

Il est important de préciser que l’une des lois de bases de l’ayahuasca traditionnelle 
n’est, pas du tout, respectée, par ceux qui pratiquent son industrialisation, et pour cause :  
 si elle était respectée, elle serait beaucoup moins vendable. Il s’agit de l’importance de faire  
des cérémonies ayahuasca, dans le cadre de retraites. Ces retraites sont nécessaires,  
pour préparer la cérémonie, et ensuite pour la digérer. 

En effet, lors de ces cérémonies, une partie de nos boucliers naturels énergétiques 
disparaissent, et il faut un certain temps pour qu’ils se reforment. Perso, lorsque j’ai  
découvert l’ayahuasca au Pérou, il y a 20 ans, la bataille faisait déjà rage entre ceux qui impo-
saient aux touristes, des retraites allant d’une dizaine de jours à un mois ou plus, et ceux qui 
acceptaient de le faire plus rapidement. Aujourd’hui, en Occident, on n’en parle presque plus.

Par exemple, à Ibiza, il y a plein de personnes qui prennent de l’ayahuasca, toutes les 
semaines, dans de grands rassemblements, pouvant aller jusqu’à 200 personnes. Ils 
passent la soirée ensemble et puis chacun rentre chez soi. Alors OK, chez beaucoup, cela 
éveille une certaine conscience écologique, qui les fait trier leurs déchets et consommer, 
déjà, de manière plus responsable. 

Mais, l’effet « remise en question » n’ira pas jusqu’à leur faire prendre conscience, qu’ils  
font plus partie du problème que de la solution. Cela n’ira pas jusqu’à réveiller leur guer-
rier intérieur, pour qu’ils utilisent leur argent à essayer de sortir l’Humanité de cette situation 
délicate. Ils vont rentrer dans la politique des petits pas, et ce n’est plus suffisant aujourd’hui. 
J’ai même connu un prétendu chaman, qui faisait prendre de l’ayahuasca, en plein Paris. 
Cela se faisait lors d’une soirée, dans un appartement et, à 5h du matin, il relâchait les gens 
dans le métro.

Si vous parlez avec des personnes qui ont pris de l’ayahuasca, ils vous diront, quasi 
tous, la même chose : « ils ont vécu une expérience, au-delà des mots, d’une puissance 
inouïe, magique et pleine d’amour ». Mais ces expériences restent, trop souvent, unique-
ment dans le ressenti, et pas dans une remise en question intellectuelle. Attention, le ressenti 
est important.Il est nécessaire et il nourrit, vraiment, une partie de nous-même. 



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

255

LA CLEF
Mais, il faut aussi alimenter notre enveloppe intellectuelle, qui se nourrit et grandit grâce 
aux connaissances. Car le drame de notre époque actuelle, c’est que, beaucoup de gens  
sont prêts à s’investir, dans un monde nouveau, mais quasi personne ne sait com ment il 
faudrait organiser ce monde nouveau ; ce qu’il faudrait changer, dans notre culture, pour 
inver ser cette logique d’autodestruction. Et pour cela, il faut un intellect et des connaissances.

Si vous ne prenez que de l’ayahuasca, sans, de temps en temps, équilibrer avec de la 
psilocybine, vous allez être beaucoup trop ancré. Cela va, souvent, se traduire par un 
plus grand attachement aux gens et/ou aux objets, avec une tendance à renier l’intellect et 
les connaissances, en se focalisant, trop, sur le ressenti émotionnel et symbolique. Un fervent 
« religieux patriarcal », qui prend des champignons à la psilocybine, risque de passer un sale 
quart d’heure, alors que l’ayahuasca va aller, tout à fait, dans son sens. La grande différence, 
c’est que les champignons vont rallumer le feu de ton guerrier intérieur, pour te pousser à 
rejoindre la famille de la Fertilité.

Car les champignons parlent ou, en tout cas, ils nous connectent, à des interlocu-
teurs qui parlent avec nous,  comme nous pourrions le faire avec un ami, en tête à tête ! Et 
je peux vous dire que, si on refuse de communiquer avec eux, ces voix viennent taper sur ta 
conscience, jusqu’à ce que tu répondes. Et c’est parce qu’on refuse de communiquer avec notre  
conscience, que certains font, ce qu’on appelle, un « mauvais trip ».

Sais-tu que l’ayahuasca est utilisée, par certaines branches de l’Église chrétienne, 
notamment celle de Santo Daime ? Si c’est possible, c’est parce que l’ayahuasca ne remet 
pas en question, à l'inverse des champignons. Le Santo Daime se pratique, de plus en plus, 
en Occident. Beaucoup de personnes vont pour découvrir l’ayahuasca lors de cérémonie du 
Santo Daime, sans se rendre compte qu’ils vont prendre un grand bain dans les énergies d’une 
branche de la chrétienté. Et comme cela fait tomber leurs boucliers naturels, des entités, des 
formes-pensées* et des égrégores* de la chrétienté vont rentrer dans les dimensions intimes 
de leur aura. Il ne faut, donc, pas s’étonner si, après cette expérience dans le cadre de la Santo 
Daime, beaucoup de participants se rapprochent des modes de vie et de pensée chrétiens.

C’est vrai que la prise de champignons comporte, parfois, des débuts moins confor-
tables qu’avec l’ayahuasca, car cela t’oblige à voir des parties de toi-même que tu ne 
veux pas voir. Si tu acceptes d’aller voir ces parties de toi, le ressenti désagréable de l’ex-
périence disparaît et se transforme en une formidable énergie, qui te connecte avec le feu 
de la Déesse, KALI. Pour rester sur cette longueur d’onde, il faut respirer profondément ! 
L’ayahuasca peut aussi te connecter à des parties de toi, que tu vas avoir envie de vomir. Mais 
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on n’arrive pas à définir, précisément, ce qu’on vomit. Du coup, l’intellect ne peut pas s’adapter, 
et il aura tendance à s’endormir, pour éviter de prendre conscience de trop de contradictions. 

Pour je ne sais quelle raison, l’ayahuasca ne permet pas de se connecter, intellectuel-
lement, à cette partie de Soi-même, qui est dans l’ombre. Sans ce dialogue, la guérison 
profonde est limitée. Et donc, la majorité des gens, qui prennent régulièrement de l’ayahuasca, 
tombent dans une espèce d’attitude passive face au monde.

Ainsi, j’invite ceux qui ont pris de l’ayahuasca, à faire aussi de la guérison avec les 
champignons. La plupart refuseront, car ils sont, déjà, trop attachés aux forces « patriar-
cales de l’endormissement ». Mais, par la logique, vous pourrez peut-être les convaincre. Car 
prendre de l’ayahuasca, sans prendre aussi des champignons, va, dans la majorité des cas, 
renforcer toutes tes attaches, à de nombreuses choses extérieures à Soi-même. 

Cela fait 25 ans, que j’observe les personnes qui sont rentrées dans l’ayahuasca, comme 
on rentre en religion. Elles ont, quasi toutes, coupé leur lien avec leur « fil d’Ariane », leur fil 
de raisonnement. La fusion de groupe, qu’elles ont vécue, sous ayahuasca, a été tellement 
forte, que, pour beaucoup d’entre elles, c’est devenu la nouvelle base de leur vie. Elles vont 
aux cérémonies, comme on va à l’église. 

Cela devient une addiction, avec le problème que, comme cela ne se fait pas seul, on 
est dépendant d’un groupe, d’une organisation, etc. La plupart d’entre elles ne veulent, 
même pas, en parler. Elles sont persuadées d’avoir trouvé LA Solution et tombent, souvent, 
dans un arrivisme violent. C’est une caractéristique des gens, qui se sont « fait attraper » par 
l’ombre. Ils refusent la confrontation d’idées car, l’entité qui les habite sait qu’elle perdrait, si 
on mettait tout, à la lumière.

Maintenant je comprends qu’élever sa conscience, 
dans ce monde, peut devenir très lourd et que, 
quelque part, l’inconscience est beaucoup plus 

confortable. Comme le dit Lucifer (Cyfer), dans le film 
La Matrice, « l’ignorance est une bénédiction ».  

C’est, du moins, le point de vue de Lucifer.

J’insiste sur le fait que, si le vrai chamanisme a toujours été persécuté, c’est parce qu’il 
fait peur à ceux qui sont au pouvoir. C’est l’équivalent de la potion magique des Gaulois 
dans Astérix. Bien que beaucoup de médias aient, brièvement, parlé du fait qu’on utilise, de 
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plus en plus, les champignons, pour traiter notamment la dépression, on en parle de manière 
très brève, du genre de l’anecdote. 

En revanche, la preuve que « l’ayahuasca à l’occidentale » ne dérange pas le système 
en place, c’est que la presse « officielle » en parle énormément. Ce ne sont plus quelques 
lignes, comme avec les champignons, mais, des pages entières, voire des dossiers spéciaux. 
Des magazines, comme « Paris Match », « Géo » ou encore « ELLE » font une promotion  
gigantesque de l’ayahuasca. Cet argument, à lui seul, devrait vous faire comprendre que 
l’ayahuasca, à l’occidentale, ne dérange pas le système en place. 

Si vous êtes conscient des valeurs moyenâgeuses que véhiculent des magazines comme 
« Elle » et « Paris Match »,  vous comprendrez que l’ayahuasca ne met absolument pas le système 
en danger. Et l’autre preuve est qu’elle est utilisée par une branche de l’Église catholique. 
Et pour cause : elle ne réveille pas notre guerrier intérieur, comme le font les champignons.

Voici quelques arguments, qui je l’espère vous feront comprendre que LES substances 
principales de la guérison de la conscience, sont la psilocybine et le THC. L’ayahuasca 
peut apporter des bénéfices complémentaires, à ces deux cadeaux du ciel, si on le fait dans le  
cadre d’une retraite, avec un travail conséquent en amont et en aval.

1/   Il est maintenant plus que prouvé, historiquement, que les champignons et le cannabis 
étaient utilisés par Jésus et les Esséniens, les Égyptiens, les premiers Hébreux, les Mayas, 
les Amérindiens, les Hindous… Toute la Bible n’est qu’une gigantesque métaphore du culte 
des champignons. Ce n’est pas le cas pour l’ayahuasca. 

2/   Aux USA, qui ont des décennies d’avance sur nous, quant à l’utilisation des substances 
psychédéliques pour guérir, la quasi-totalité des thérapeutes, qui en parlent sur le net, 
sont d’accord, qu’une fois qu’on a testé les deux, en respectant les protocoles (dont nous 
parlerons plus loin), les meilleurs résultats arrivent, avec le THC et la psilocybine. Regardez 
les VDO des thérapeutes, qui comparent aya et champi. Je n’en ai jamais vu une qui 
prétend qu’on arrive à de meilleurs résultats, avec l’aya. Malheureusement, elles sont quasi  
toutes en anglais… vu qu’en France, c’est interdit de parler, publiquement positivement,  
de ce qui est labellisé « drogue »…

3/   Dans de nombreux pays, on commence enfin à utiliser le THC et la psilocybine, comme 
médicaments, dans les réseaux traditionnels, avec des résultats magnifiques. Par exemple, 
tous les Français, qui prennent des antidépresseurs, pourraient passer à des petites doses 
de psilocybine. Ce n’est pas le cas avec ayahuasca.



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

258

LA CLEF
VOICI LES règles d’or,  que j’ai apprises des chamans ayahuasca du Pérou, dans les années 
2000/2005.

1/  Il faut prendre des plantes, uniquement, dans le cadre de la recherche ou de la 
guérison personnelle. Cela nécessite un travail conséquent, avant et après la cérémonie. 

2/  Au Pérou, la prise d’ayahuasca est accompagnée de retraites, après et avant la prise 
de la plante. Les Chamans de Tarapoto (une des capitales de l’ayahuasca) insistent sur 
l’importance de ne pas avoir de contact physique, pendant au moins une semaine, et de 
ne pas faire l’amour, pendant au moins un mois après la cérémonie. Ce sont les conseils, 
qu’ils donnent aux touristes, mais pour eux-mêmes, c’est 1 mois sans toucher personne, et 
3 mois sans faire l’amour ! Si on ne fait pas cela, notre aura n’a pas le temps de se reformer, 
correctement, et on est trop perméable aux énergies de notre environnement.

3/ Il faut prendre la plante  le plus près de l’endroit où elle a poussé.

Donc, non, ces 3 règles d’or ne sont pas respectées , dans l’immense majorité des grandes 
cérémonies d’ayahuasca, en occident.

8-12-9 - LE PSYCHO CHAMANISME. 

Pour aborder le chamanisme,  
il faut s’intéresser aux traditions des cultures 

« ancestrales ». MAIS, il ne faut surtout pas se limiter 
à cela ! Si les chamans traditionnels avaient trouvé 

les moyens de connecter assez de forces, pour 
empêcher l’humanité de s’autodétruire,  

on n’en serait pas là ! Donc, il faut accepter qu’on 
doive aller beaucoup plus loin  
que les traditions ancestrales.

En mélangeant chamanisme et psychologie, on guérit presque tout ! En effet, l’un des 
buts du chamanisme, c’est d’habituer l’âme* à dépasser ses propres enfers, ce qui est néces-
saire pour que chacun puisse déterminer ce qu’il veut guérir. La psychologie peut beaucoup 
aider à cela. Elle peut amener de la compréhension.
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Je reconnais que l’un des aspects les plus dérangeants de LA Clef, c’est l’affirma-
tion de la nécessité d’intégrer le vrai chamanisme avec les champignons et certaines 
plantes complémentaires, dans la culture d’une personne et ce, sous peine d’aliénation 
à moyen terme ! Si le terme « aliénation » te semble, trop fort, accepte quand même, que notre 
civilisation est comme « ensorcelée », et devient de plus en plus dingue ! L’aliénation, c’est le 
fait qu’une force extérieure prenne le pouvoir ! Ce qui est exactement en train d’arriver, pour 
la majorité des individus et des pays ! 

Par principe, je veux bien croire que tout le monde ne soit pas obligé de passer par l’étape 
du chamanisme, avec les plantes/champignons, mais je n’en ai pas encore rencontré.  
Peut-être que cela serait possible, si nous grandissions et vivions dans un environnement  
sain, sans les pollutions de toutes sortes, dans lesquelles nous évoluons.

Notre espèce est encore toute jeune et NOUS NE SOMMES PAS ASSEZ SENSIBLES !  
Quasi toutes les cultures des tribus de la Terre faisaient des retraites d’initiation chamanique, 
justement, pour développer la sensibilité à ce qui est en dehors de nos palettes de percep-
tion. Cela les aidait à s’intégrer, au mieux, dans leur environnement. Ceux qui vivent en pleine  
nature savent que, cela peut être une question de survie ! 

En plus de leur faire découvrir les mondes invisibles et de les entraîner à passer par 
le tunnel de la mort (tunnel de la vie),  cette initiation apprenait, aux futurs adultes deux 
vérités essentielles : 

La première  est que, les arbres et la Terre sont vraiment vivants.

La deuxième  est, qu’ils ne doivent pas faire leurs choix, uniquement, en fonction de leurs 
pensées et de leurs émotions, dont ils doivent se méfier. 

Grâce à cela, ils apprenaient comment « sentir » la forêt,  afin de pouvoir y prendre juste 
ce qu’il leur faut, pour que la forêt reste, éternellement, une source de vie et de nourriture, 
pour toutes les espèces.

Cependant, sachez que les voies chamaniques les plus courues sont « minées »,  c’est à  
dire qu’on vous attend dans les mondes invisibles pour vous tendre des pièges. Les êtres qui 
tiennent cette planète savent très bien que c’est la seule chose qui peut, vraiment, les mettre 
en danger. Ainsi, le chemin de l’éveil est truffé de pièges dont la majorité des techniques nouvel 
âge* 1.0 sont des exemples très concrets ! En d’autres mots, on t’attend au tournant ! Porter 
l’étendard de la fertilité est le meilleur moyen de vous protéger, et d’être accompagné/aidé !
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8-12-10 -  CONSEILS PRATIQUES POUR CÉRÉMONIES CHAMANIQUES AVEC LES 

CHAMPIGNONS (MICRODOSAGE, INITIATION ET MOT DE PASSE POUR 
LE PASSAGE DU FILTRE DE LA MORT).

Si tu les étudies bien,  tu verras que ces conseils sont logiques et inattaquables !

Comprends bien qu’une fois qu’on a ouvert certaines portes, on doit entretenir la voie, 
l’occuper, la nourrir, etc. Le chamanisme, avec les champignons et les plantes, ouvre des 
portes qui restent ensuite ouvertes, dans les deux sens. Si on n’occupe pas ce « canal », il 
est, automatiquement, occupé par d’autres. En d’autres mots, une fois qu’on a fait une céré-
monie, le minimum, c’est d’en refaire une, au moins, une fois par an, bien que ce soit mieux, 
à chaque solstice, et encore mieux : à chaque cycle de lune, selon le degré d’engagement.

1/ N’aie pas peur de tes peurs du chamanisme ! Il existe une LOI absolue, dans la créa-
tion. Jamais, je n’ai trouvé d’exception ! Cette loi est la suivante : jamais tu n’auras, dans la vie, 
d’obstacles que tu ne pourrais surmonter. C’est encore plus vrai dans les mondes invisibles. 
Mais, si on n’ose, jamais, affronter ce qui nous fait le plus peur, on ne peut pas savoir si on 
aurait pu le surpasser. Beaucoup ont peur du chamanisme avec les plantes et les champi-
gnons, car ils redoutent de se faire « attraper » et de perdre une partie de leur liberté. Vous ne  
pouvez pas prendre cela comme excuse car, de toute façon, l’âme* est déjà « attrapée »,  
dans notre culture. Donc, elle ne fait, juste, que rater son évasion. 

La plupart des gens sont déjà des morts-vivants,  
et la quasi-totalité d’entre eux se sont fait attraper,  

d’une autre manière que par le chamanisme. 

Il existe des milliers de manières de se faire « attraper ». Vous pouvez vous faire attraper 
par la sexualité, en tombant amoureux, en étant assis à côté d’un vampire durant une retraite 
vipassana, ou encore, en tombant sur un prof de yoga/reiki/watsu, qui n’effectue aucun travail 
de dégagement émotionnel. Cependant, face à toutes les manières de se faire attraper, « manger 
le corps du christ » (champignon à la psilocybine), est la seule voie qui vous permettra, aussi, de  
vous libérer, en vous faisant faire un bond gigantesque dans votre évolution. 

Cela n’empêche, qu’il faut être très précis, sur l’identité de vos interlocuteurs invisibles, 
et c’est là que vous avez une longueur d’avance, avec LA Clef ! Ne restez pas trop long-
temps (ni trop intensément), en contact avec les êtres invisibles, qui refusent la Clef, surtout 
les premières fois ! Cela pourrait vous donner de mauvais réflexes/habitudes. Les premières 
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expériences chamaniques sont comme les premières expériences sexuelles : elles nous condi-
tionnent à fréquenter telle ou telle sorte de partenaire/connexion.

2/ Si tu veux devenir un vrai et puissant guerrier de La Lumière, tu dois te méfier 
des voies à la mode, et prendre des chemins de traverse ! Ne sois pas naïf/ve ! TU DOIS 
partir du principe que, tout est sans cesse récupéré. De puissantes forces contrôlent cette  
planète, mais, il y a moyen de trouver son chemin, si on utilise sa logique, sa capacité de 
réflexion, ce qui, d’après moi, ne peut qu’amener à comprendre la logique implacable de  
LA Clef ! De plus, même si ce sont nos adversaires, ces forces ne sont pas nos ennemis. 
Elles nous obligent à être forts, en nous mettant des obstacles, que l’on peut surmonter  
en dépassant nos limites. Tu dois garder cela, tout le temps, à l’esprit !

3/ Tu ne peux faire confiance qu’à toi-même et, en même temps, une fois dans l’invisible,  
il va bien falloir choisir de communiquer avec tel ou tel interlocuteur. La Grande ques-
tion, c’est comment choisir ses interlocuteurs ! Faire son entrée, dans les mondes invi-
sibles, c’est comme arriver seul, pour la première fois, à l’aéroport d’un pays comme l’Inde. 
Tu vas être assailli de taxis en tous genres, et la question sera « comment choisir le bon ? »  
Et encore une fois, tu as une longueur d’avance grâce à La Clef.

4/ L’absolue nécessité d’y aller, avec une intention et une question. Si tu prends des 
psychédéliques, dans le but de te distraire, d’oublier ce que tu n’aimes pas, cela fonctionnera, 
et tu seras tellement distrait que, petit à petit, tu ne sauras plus qui tu es. Donc, si tu veux faire 
le contraire, et ouvrir ta conscience, il faut y aller avec une intention et une question. Cette 
question sera ton flambeau, car l’idée de base est de, sans cesse, se rappeler qu’on est en 
train de faire une cérémonie. Si tu oublies ton observateur et que tu te fonds, complètement, 
dans l’expérience, tu risques de ne pas te rappeler grand-chose. 

De plus, lorsque tu rencontres un être d’une autre dimension, tu pourras lui dire que tu 
es là, pour telle ou telle raison, et que tu as telle question. Cela te permettra d’accéder, à 
des zones qui sont réservées à ceux qui cherchent. C’est aussi simple que ça. Qui cherche, 
trouve ! Demande et on te répondra ! Mais, c’est à nous d’initier le dialogue ! Il faut être actif !

Une bonne préparation, c’est l’exercice des 3 pages. Sur la première page, tu écris tout ce 
que tu aimes chez toi. Sur la deuxième, tu écris ce que tu aimes moins ou ce que tu n’aimes pas. 
Sur la troisième, tu te rêves. Tu détailles comment tu voudrais être, ce que tu voudrais vivre… 

Lors des cérémonies, j’ai une règle d’or :  ne jamais poser une question du genre: « Qu’est-ce 
que je devrais faire de ma vie? », « Qui suis-je? » ou « Est-ce que je devrais faire tel ou tel choix». 
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Si vous posez ce genre de question, vous avez un maximum de chances de vous connecter 
à des êtres ou des égrégores, qui veulent prendre le pouvoir sur vous. Et par définition, ça ne 
sera pas à la Famille Fertile, car cette dernière sait qu’il n’y a que vous qui puissiez connaître 
votre voie. En revanche, ils peuvent nous aider à nous reconnecter à notre boussole intérieure.

5/ Pas besoin de chaman pour faire du chamanisme. Il faut arrêter avec ce culte du 
chaman. Le faire seul, c’est mieux que mal accompagné. Si tu prends un guide, ou un 
être qui se prétend chaman, tu dois t’assurer qu’il est dans les mêmes valeurs que toi.  
Si tu le fais, par exemple, avec un accompagnateur qui est religieux, tu as peu de chances de 
dépasser l’astral* religieux et ses égrégores* patriarcaux. C’est logique quand même ! Pour 
comprendre l’importance du choix des accompagnateurs, comprends bien, que durant les 
cérémonies, il y a une expansion de l’aura et un déblocage de certains boucliers naturels. 
Donc, c’est essentiel de le faire, dans la nature, dans un lieu le moins chargé possible (les 
évènements qui se passent dans un lieu laissent des empreintes énergétiques). Et si tu es 
accompagné, tu dois l'être par des personnes qui partagent le même genre de valeurs et 
d’élan que toi. 

De plus, comme le chamanisme est un face-à-face 
avec soi-même, le faire dans un groupe, dont on ne 
connaît pas les participants, ne me semble pas du 

tout une démarche éveillante mais endormante.

Votre expérience dépendra des personnes constituant le groupe, et surtout, de celles 
qui passent dans la partie intime de votre aura (entre 1 et 3 mètres). Même l’ayahuasca, 
je l’ai expérimentée, en dehors du groupe et c’est, comme par hasard, à ce moment-là, que j’ai 
eu le plus d’enseignements intéressants. L’idéal est donc de le faire seul ou accompagné par 
des personnes qu’on connaît vraiment bien. Il faut mettre un maximum de distance entre les 
participants : une dizaine de mètres me semble un minimum. Le faire en cercle, serrés les uns 
contre les autres, est une belle illustration de comment le « patriarcat endormant » récupère 
un outil, pour lui faire faire le contraire : diluer l’individualité des gens, au lieu de la préciser. 

Je vous rappelle que le chamanisme est la seule 
« religion » (dans le sens « qui relie »), qui propose de se 

connecter aux mondes invisibles, sans avoir besoin 
de prêtres, de médiums ou même… de chamans. 



DÉTOURNEMENT DU CHAMANISME  
DOMINATION DE LA NATURE PAR 
L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE SOMMAIRE

263

LA CLEF
La dif férence, c’est l’autonomie et la nécessité d’avoir 

foi en SOI et dans quelque chose qu’on pourrait 
appeler le « Divin » ! Faire croire aux gens,  

qu’ils ont besoin d’un groupe guidé par un chaman, 
revient à enlever cette autonomie, qui est le cadeau le 

plus précieux du chamanisme. 

C’est la manière dont le patriarcat endormant récupère 
le chamanisme en créant, au passage, une espèce de 

caste supérieure, qui elle seule serait capable de te 
connecter, alors que c’est complètement faux !  

C’est le contraire qui est vrai !

Donc, Il faut arrêter avec ce culte du chaman. Le but c’est de devenir le plus autonome 
possible, pour pouvoir aider les autres, et vraiment aimer, autrement que par besoin. 

On a tous un « chaman » qui sommeille en nous. Perso, je pratique le chamanisme depuis 
35 ans, mais je ne me considère pas comme un chaman. Cependant, grâce au fait d'être allé 
apprendre aux quatre coins de la planète comment faisaient les autres traditions, je peux 
affirmer que ceux qui arrivent à dépasser l’astral*, consciemment, sont vraiment très rares. 
La majorité ne savent, même pas, que c’est possible. 

Donc, franchement, méfiez-vous des êtres,  
qui se prétendent chaman en Occident,  

de la même manière qu’il faut se méfier des êtres,  
qui se prétendent éveillés.

Le pseudo-chamanisme est devenu un business, qui draine des milliards. En plus, 
c’est un mot qui ne veut plus rien dire, vu qu’on parle aujourd’hui de cuisine chamanique, de 
danse chamanique, de musique chamanique, de yoga chamanique, etc. C’est surtout vrai 
pour toutes les cérémonies organisées en Occident, où l’on considère que la personne, qui 
organise la cérémonie et vous vend la plante, est automatiquement un chaman. Franchement, 
sorry, mais ce n’est pas vrai ! 
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Considérer qu’on a besoin d’un chaman, c’est une 

manière de récupérer l’un des plus merveilleux 
outils de libération, en l’enfermant dans un système 

hiérarchique, typiquement patriarcal.

6/ Le silence et un minimum de stimuli pour nos sens. Le chamanisme décuple notre 
sensibilité, afin qu’on puisse entendre l’inaudible, et voir ou sentir l’invisible. L’idée, c’est de 
plonger, à l’intérieur de nous-même, et puis, de remonter à la surface, comme des dauphins. 
Ce qui compte au début, c’est de faire des allers-retours et de solidifier, ainsi, notre fil d’Ariane. 
Fermez les yeux et respirez à fond. Laissez votre volonté suivre la question et l’intention, 
que vous avez choisies. Si vous avez de la musique autour de vous, cela sera, certes, très 
agréable, mais cela vous empêchera d’entendre ce qui parle, tout bas, à votre âme*. L’idée, 
c’est d’avoir le moins de stimuli extérieur, pour nos 5 sens principaux. Certains affirment 
(comme le Dr John Lilly) que, ce n’est que durant les instants pendant lesquels nos 5 sens 
ne sont pas sollicités, que notre 6e sens prend sa place.

7/ J’utilise le haschisch, avant et plus ou moins une heure après la prise de champi-
gnons, pour que la Conscience descende le plus bas possible dans mon échelle des 
chakras. Je mange parfois les champignons avec du chocolat sans sucres ajoutés. Il paraît 
que c’est ce que faisaient les Mayas, qui appelaient les champignons : « La chair des Dieux ». 
L’idée, c’est d’utiliser le haschisch, au début de la montée des champignons. Si on sent que 
c’est très fort, mais que ça ne décolle pas, un peu de tabac et un peu de haschisch peuvent 
débloquer la chose. J’ai alors, souvent, l’image de la fusée, qui lâche plein de câbles et de 
connexions, au décollage. Terence Mc Kenna fait la même chose, avec de l’herbe. En revanche, 
une fois qu’on a réussi à décoller, il faut, surtout, ne plus prendre de haschisch/herbe ou de 
tabac. L’idée, c’est de ne plus en reprendre, pendant un max de jours ou de semaines, jusqu’à 
ce que la logique « patriarcale » t’ait finalement rattrapé.

En effet, le cannabis et le tabac peuvent aider à relâcher l’emprise du réseau « à l’en-
vers », en dégageant des charges énergétiques ou des entités. C’est pour ça que l’as-
tral* manipule beaucoup les gens au pouvoir, jusqu’à ce qu’ils aient un comportement  
« déraisonné et émotionnel » face au Cannabis ! Mais si le H et le tabac deviennent une 
habitude, la magie ne fait plus le même effet. Un peu de cannabis réveille le guerrier  
de la Lumière mais trop l’endort.
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Il permet de se déconnecter de l’astral, en nous connectant à l’intérieur de nous.  
Par contre, ceux qui n’arrivent pas à se connecter à l’intérieur d’eux-mêmes, vont se connecter  
aux mondes invisibles à l’extérieur d’eux-mêmes, c.-à-d. à l’astral*. Et cela risque de les  
angoisser, car ils vont ressentir des émotions, qu’ils ont refoulées au fond d’eux-mêmes.

8/ La respiration*, c’est le fuel du chamanisme. Si on respirait à pleins poumons dans notre 
vie de tous les jours, le travail d’éveil serait fait à 50%. Mais nous vivons tous, plus ou moins, 
en apnée. Nos enveloppes de haute conscience ont besoin qu’on respire un maximum, sinon 
elles étouffent. De plus, comme ces niveaux de conscience nous connectent à des fréquences 
très élevées (où tout va très vite), si on ne respire pas à fond, cela va créer des malaises dans 
le corps physique, qui n’arrivera pas à digérer tous les changements que cela peut entraîner. 

Ceux qui n’utilisent pas la respiration, lors de leurs voyages dans les autres mondes, 
sont comme des personnes, qui monteraient dans un avion, juste pour faire un petit 
tour de piste, sans décoller. Pour décoller, il faut respirer ! Essayez et vous verrez ! La 
constitution chimique de la psilocybine est très proche de celle de la sérotonine, qui est un 
neurotransmetteur très important pour développer la conscience et le bonheur. Ils sont telle-
ment proches qu’il suffit de rajouter de l’oxygène, à la molécule de psilocybine pour obtenir 
de la sérotonine. En respirant profondément, vous boostez cette transformation chimique.

9/ Position du corps et vocalisations. Lors de mes cérémonies, bien que je passe la plupart 
du temps couché sur le dos, face aux étoiles, cela peut être très bénéfique, de temps en 
temps, de hurler, chanter, sauter, danser, etc. Le son peut vraiment aider à dégager la glue 
que peut former l’astral* autour de vous. Mais ensuite, retournez dans le calme et dans vos 
profondeurs. Cela permet d’ancrer notre conscience dans notre corps physique. J’aime le 
faire, en regardant le ciel, car cela permet de « rallumer les étoiles ». Une sorte d’harmonie 
naît entre ce qui se passe en nous et le ciel étoilé. Mais le faire, dans la totale obscurité, est 
aussi un excellent choix.

10/ Ce qui déclenche, souvent, le processus alchimique de la cérémonie, c’est une 
bonne séance de regrets sincères et profonds. Cela peut vraiment ouvrir des portes, mais 
cela doit être sincère. Perso, je trouve très efficace ce que j’appelle le « préfixe téléphonique 
des réseaux conscients ». Le premier chiffre, c’est l’étape où je demande sincèrement pardon, 
pour toutes les souffrances évitables que j’ai créées, en participant à ce système destructeur. 
Au deuxième chiffre, je remercie tous ceux et celles, qui ont permis de créer cette merveil-
leuse expérience de vie sur Terre et dans le reste de la création. Je reconnais leur génie de 
« Déesses et de Dieux créateurs », quels que soient leurs noms ! Je reconnais leur travail et 
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les en remercie. C’est très important, si on veut faire partie de l’Alliance. Il faut s’insérer dans 
une sorte de continuité qui préserve l’équilibre de la vie. Et au troisième numéro, on affirme 
qu’on a quelque chose à apporter, nous aussi, et qu’on aimerait rejoindre la famille, qui s’oc-
cupe des coulisses de la création. Là, il ne faut pas hésiter à se montrer dans sa grandeur. 
Il faut défendre son cas, comme si on était en train de plaider devant une énorme audience. 

N’oublie pas une chose que quasi toutes les cultures ont en commun : la croyance que 
nos âmes* ont décidé un jour de quitter les dimensions conscientes (Divines) et ses 
Lois de la Vie Fertile. Même si elles ont été manipulées, par des forces, qui ont joué sur leur 
manque de connaissances, elles l’ont, au final, décidé de leur plein gré. 

Il suffit donc de changer d’avis, et de l’assumer, haut et clair, au plus profond de notre 
être, pour mettre l’alchimie en route. Cette alchimie permet, de manière substantielle, de 
nourrir notre enveloppe 8e chakra, ce qui est le but pratique de cette incarnation, j’espère 
que vous l’avez compris. Il faut vouloir, de toutes nos forces, « retourner à la maison », et avoir 
envie de vivre dans une culture Fertile ! Et ainsi, nous amènerons cette culture ici. Elle passera 
à travers l’infiniment petit de notre être, et prendra possession de cet « espace-temps ».  
Notre volonté profonde est un outil, qui peut transcender les dimensions et les mondes.

11/ N’hésite pas, pour enclencher le processus, au début de la cérémonie, à te poser 
des questions, à toi-même, et entamer, ainsi, un dialogue entre toi-même et Soi-même. 
Tu verras que, petit à petit, tu réaliseras que, ce que tu crois être toi-même, c’est en fait 
d’autres êtres qui te parlent. Au début, ça semblera, peut-être, un peu chaotique, mais tu 
verras qu’avec la pratique, tu arriveras à réveiller un sens inné du discernement. Si parfois, 
tu te sens assailli de voix, qui te mettent la pression, communique ! Réponds à ceux à qui tu 
as envie de répondre. Cette pression peut être vécue comme une attaque, mais en fait, c’est 
fait pour que tu communiques ! ! ! Si tu en ressens le besoin et que tu as confiance en l’image, 
que tu as de moi ou de Laurène, notamment au travers des VDO, tu peux nous utiliser comme 
lien. Pose-nous des questions, appelle-nous, en cas de besoin. Je ne te propose pas de 
nous considérer comme des divinités, mais, comme une sœur et un frère, qui ont déjà, laissé  
leurs empreintes sur ce parcours. 

Lorsque tu rentres en communication avec d’autres consciences, le but, c’est d’ar-
river à l’étape « je te vois, tu me vois », sans rentrer dans l’osmose. Prendre conscience 
de l’existence de l’autre, en gardant une petite distance. Vouloir faire osmose, avec des êtres 
faits d’énergie, peut être perçu comme une agression, dans les mondes invisibles. Vous 
devriez faire de même, avec ceux qui veulent faire osmose avec vous ! 
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Comme avec les dauphins, il faut apprendre à 

communier, sans se toucher… 

En tout cas, dans un premier temps…

12/ Le dosage des champignons. Il faut manger les champignons, à jeun (min. 1h de diges-
tion pour le cru, et 2/3h pour le cuit). Si vous voulez que l’expérience diminue d’intensité, vous 
pouvez manger de la nourriture cuite, lourde et un peu grasse, mais surtout pas avec des 
sucres ajoutés. Ceux qui prennent des anxiolytiques, doivent arrêter, 24H avant la prise. En 
effet, il est très mauvais de prendre, en même temps, une chimie faite pour nous réveiller, et 
une chimie faite pour nous endormir. Ne pas mélanger champis et alcool !

Je vous conseille d’acquérir une balance au 1/100 gr. J’insiste fortement, là-dessus, car, 
sinon, vous n’arriverez pas à apprendre précisément quelle dose vous convient. Parfois, 
quelques centigrammes peuvent faire toute la différence. Le mieux, c’est de faire pousser 
les champignons vous-même, par exemple, en achetant un kit sur le net. Dans la plupart des 
pays, les kits sont légaux. Mais, si on vous les envoie par la poste, vous devez vous assurer 
qu’ils seront transportés, via une chaîne de froid. En effet, une fois les kits sortis du frigo, 
vous n’avez que 2 ou 3 jours, pour lancer le processus. Mais le top, c’est d’arriver à récupérer 
les spores, afin de les réutiliser pour la prochaine récolte. C’est un processus qui demande 
une grande hygiène et beaucoup de précision. Mais une fois en route, vous avez des cham-
pignons pour l’éternité, voire même un peu plus.

Je classerais les expériences en 3 catégories : 

A/ Le microdosage  (entre 0,1g et 0,2g de champignons secs). Je le conseille à tout le monde. 
Comme l’écrit, si bien, Virginia Haze, dans son livre « la Bible des champignons à la psilocy-
bine », « Avec une microdose, tu t’appropries les effets les plus utiles et les plus bénéfiques 
de la psilocybine, tout en évitant les effets qui t’éloignent du monde des personnes inté-
grées au système ». J’aime beaucoup faire du microdosage, pendant 5 jours d’affilée. Pour 
le microdosage, il n’est pas vital de le faire à jeun. Je mange, parfois, les champis, avec mon 
petit déjeuner et c’est top ! C’est délicat de définir une limite, pour le microdosage. Chaque 
récolte de champignons est différente. De plus, il existe plusieurs espèces à la psilocybine : 
mexicains, thaïlandais, équatoriens, Golden Teachers, colombiens, etc. Cela dépend aussi 
de leur ancienneté. Plus ils sont frais, plus ils sont efficaces ! Pour les cérémonies, je n’utilise 
pas les champis qui ont plus de 6 mois. Je les garde pour le microdosage. 

Je vous conseille, donc, avec insistance, de faire vos propres tests. Par exemple, 
commencer par 0,1g et le jour suivant, augmenter la dose. Personnellement, je fais du 
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microdosage entre 0,2g et 0,5g par prise, et il m’arrive de le faire deux ou trois fois dans la 
journée, plusieurs jours de suite. Mais si vous le faites plusieurs fois dans la journée, vous 
devez espacer les prises d’au moins 5 heures ! Si vous prenez, par exemple, 0,2g et qu’une 
heure plus tard, vous reprenez 0,2g vous allez vivre une expérience de 0,4g, donc attention 
à l’accumulation. Maintenant, je ne veux pas vous cacher que, parfois, on prend une petite 
dose qui fait beaucoup plus d’effet que prévu. Si l’expérience est trop intense, lâche prise et 
accepte cette intensité. Au début, cela peut parfois paraître désagréable, mais en fait c’est 
le même genre de désagrément qu’on ressent, lorsqu’on te réveille au milieu de la nuit. Et, en 
fait, d’un certain point-de-vue, c’est ce qui passe vraiment : nos âmes* sont endormies et les 
champis forcent leur réveil. Embrasse cette intensité, ne lutte pas contre elle. Positive en te 
disant que tout va bien, et que c’est ce que tu veux. Projette-toi dans le moment présent et 
applique les protocoles que je te conseille pour les « doses héroïques », surtout ceux concer-
nant l’intention et l’importance d’être actif, notamment en se posant des questions. Tu dois 
respirer profondément pour que cette intensité soit agréable. Il faut que ton corps associe 
champis et respiration* profonde. Paul Stamets, le pape des champignons, conseille de faire 
du microdosage 5 jours de suite, puis d’arrêter quelques jours. 

B/ L’initiation (entre 0,5 et 2g sec). Pour ceux qui veulent se remettre en question et se 
reconnecter avec la nature. Comme avec le microdosage, je vous conseille, vivement, de faire 
vos propres expériences, en augmentant les doses, progressivement.

C/ Les cérémonies avec la dose héroïque, comme l’appelait Terence Mc Kenna, grand 
spécialiste des psychédéliques. Uniquement pour ceux qui ont un fil d’Ariane, qui veulent 
faire un bond dans leur évolution, qui en ont marre d’être enfermés dans leur personnalité, 
qui sont en harmonie avec les valeurs de La Clef… Il faut être prêt à changer certains aspects 
de sa vie, après la cérémonie, sinon, le retour à la normale peut être très dur. Surtout ne pas 
être passif et spectateur. Il faut en prendre au moins 5g de sec (50g frais), pour avoir l’effet 
voulu. Moins, ça ne suffit, généralement, pas pour le passage. Mais il y a parfois des excep-
tions. Dans certains cas, moins de 5 gr suffit, surtout lorsque le corps et l’âme sont habitués. 
Mais, si vous n’en prenez pas assez, vous risquez de rester coincé, longtemps, dans la zone 
de turbulences de l’astral*, ou dans le vide, voire de ne pas les dépasser. Comme un avion qui 
décolle, il vous faut, parfois, passer une zone de turbulences. En cérémonie, c’est la même 
chose. C’est l’étape de l’astral émotionnel et attachant qu’il faut dépasser ! Si vous en prenez 
plus que nécessaire, cela ne sera pas plus fort mais cela durera plus longtemps. Je n’ai jamais 
entendu parler de quelqu’un qui est mort d’une surdose/overdose de champis. Si vous bougez, 
faites-le hyper prudemment. Faites-le, dans un endroit où vous vous sentez en sécurité. Ne le 
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faites pas en hauteur, d’où vous pourriez tomber. Et, évidemment, ne conduisez aucun véhi-
cule et n’essayez pas de voler ! ! ! Les grandes cérémonies permettent d’enlever quasi toutes  
les entités qui nous parasitent.

Les truffes, qui inondent le marché sont beaucoup moins efficaces. Elles ont été mises 
en avant, à Amsterdam, pour que les touristes ne soient pas trop « high », dans les rues de 
la ville. 10g de truffes équivaut, en général, à l’effet de 1g de champignons secs (mexicains, 
équatoriens, thaïlandais, Golden Teachers, Mazatapec ou autres). Peut-être que les truffes 
sont intéressantes pour le microdosage, à vous de tester. 

Concernant l’amanite tue-mouches (Amanita Muscaria),  personnellement, je n’en utilise 
pas. Il semble qu’une préparation spéciale soit nécessaire et je ne la connais pas. En tout cas, 
la préparation de l’Amanita Muscaria a la particularité de se boire sous la forme d’un liquide. 
On ne mange pas le champignon tel quel, comme avec les autres espèces à la psilocybine. 
Et pour boire ce liquide, il faut bien un récipient, un gobelet, une coupe, un calice… comme 
Le Graal. Il existe aussi des personnes qui fument l’amanita.

13/ L’après cérémonie. Je considère qu’une cérémonie est réussie, si on arrive à en ramener  
des connaissances ou des nouvelles inspirations, qu’on va pouvoir utiliser dans sa vie 
quotidienne. Plusieurs fois par jour, il faut faire des « séances de souvenirs », afin d’essayer  
de se remémorer, un maximum, ce qui s’est passé durant la cérémonie. 

Ainsi, on peut reprogrammer notre cerveau, en se répétant, le plus souvent possible 
(comme avec un mantra), les nouvelles connaissances, qu’on a choisies de faire siennes. 
Si ce n’est pas toi qui te programmes, cela sera quelqu’un ou quelque chose d’autre, il faut 
bien comprendre cela. La liberté, c’est de comprendre que nos émotions et nos réflexes de 
comportement ne sont que le résultat de programmations. 

Les premières actions et les premiers choix que tu vas faire après une cérémonie seront 
très importants. Quoi que tu fasses, tu le feras avec une nouvelle intensité. Je comprends 
que la majorité n’arrivera pas à organiser une retraite, dans la nature, après la cérémonie. 
Mais, stp, fais de ton mieux, car, le sort de l’Humanité en dépend. 3 jours de retraite dans 
la Nature, seul ou avec les personnes, avec lesquelles vous avez fait votre cérémonie, me 
semble un minimum.

Le sort de l’humanité se joue, essentiellement, dans 
l’invisible et chaque être, qui fait une séance de 

chamanisme, influence ce même invisible.
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On peut « métaphorer » toute une cérémonie comme le voyage d’une fusée. Il y a d'abord 
la préparation pour trouver l'intention (le but du voyage). Ensuite, la respiration*, à utiliser pour 
décoller et s’arracher de l’attraction de la terre, afin de traverser, le plus rapidement possible, 
la couche de turbulences de l’astral*. Pour cela, il faut lâcher prise sur nos attaches à nos 
marais émotionnels. Cela nous aidera à traverser le vide (filtre de la mort qui filtre tout ce 
qui est attaché au divin inversé). Ensuite, on se focalise sur le but de la mission (trouver des 
réponses, apprendre) et puis, c'est le retour « sur terre », en retraversant le vide et l’astral.

Vers la fin de la cérémonie, on redescend dans l’échelle des dimensions et on retra-
verse l’astral émotionnel et toutes ses attaches. C’est un moment délicat ! Évitez de  
commencer, à ce moment, de trop penser à des personnes que vous connaissez.  
Méfiez-vous des projets, que vous faites à ces moments-là. Remettez-vous à respirer,  
de plus en plus fort, pour recharger et garder cette connexion, le plus longtemps possible.

Après une cérémonie, une partie de toi est comme un nouveau-né. Il a besoin de calme, 
pour fixer les choses et les intégrer. De plus, c’est le moment de faire l’effort de, tout le temps 
respirer profondément, au moins, à chaque fois qu’on s’en rappelle. Et, d’en profiter, pour 
reprendre l’habitude d’aller chercher l’énergie à l’intérieur, pendant nos inspirations. Sinon, ce 
petit bébé intérieur, eh bien, il va tout simplement, mourir. Bien qu’il y ait, toujours, moyen de 
le faire renaître, moi-même, je ne suis, pas encore arrivé à le garder vivant, plus de quelques 
semaines. 

Mais le but, c’est de tenir, chaque fois, plus longtemps, et d’aller, chaque fois, plus 
loin, dans la mise en pratique de la Clef dans notre vie quotidienne. Donc, essayer  
au moins, de passer quelques jours, en limitant, le plus possible, les échanges énergétiques.

Le plus grand des pièges, c’est d’aller utiliser cette toute nouvelle énergie de vie à, 
juste, alimenter vos anciennes habitudes. Par exemple, il ne faut, surtout pas, aller faire 
l’amour avec votre ex., que vous venez ou que vous essayez de quitter. L’impression d’un 
manque de repères pourrait vous mener, à ce type de réflexe, et vous y trouveriez, d’ailleurs, 
beaucoup de plaisir. 

Mais si vous le faites, vous expérimenterez un grand bond en arrière dans votre évolu-
tion. Cela va vous programmer à repartir, pour un tour, dans toutes vos anciennes habitudes 
de vie. Si tu utilises ce nouvel élan, pour aller vers ce que tu connais déjà, si tu utilises cette 
énergie de vie, juste, pour retourner, dans tes divertissements habituels, alors tu vas retomber, 
encore, plus bas qu’avant.
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Selon la majorité des êtres, que j’ai rencontrés dans les mondes invisibles,  si on arrive, 
après une cérémonie réussie, à passer 28 jours, sans se connecter au réseau « programmé à 
la facilité/culture patriarcale », que cela soit, en pensée, ou en s’approchant de l’aura d’autres 
personnes, alors, on arrive à se former une aura, assez forte, pour ne plus être atteint par 
les énergies, qui ne sont pas les nôtres. Par cérémonie réussie, je veux dire une cérémonie, 
grâce à laquelle on est passé, par le filtre de la mort, qui filtre, en nous, toutes les attaches 
et tous les virus mentaux, issus de la culture patriarcale mortifère. 

Si tu choisis de faire le grand saut,  c.-à-d. de souhaiter que tout ce qui est en toi en harmonie, 
avec le réseau patriarcal/endormant, meurt, ou soit recyclé, comprends bien qu’au plus haut 
tu monteras, au plus bas, tu risqueras de retomber, ensuite, si tu perds ta connexion intérieure 
trop longtemps. C’est pour cela qu’il est nécessaire de le refaire, par exemple tous les 28 jours.

14/ Et finalement, il va falloir choisir si tu utilises La Clef ou pas. Je ne vais pas te mentir. 
Les forces de la Déesse Mère, et celles de la matrice endormante, ont renforcé leur présence, 
autour de toi, depuis que tu t’approches de LA Clef. Cette histoire n’est pas un conte de fées, 
c’est pour de vrai ! Si tu n’utilises pas l’étendard de la Déesse Mère et de sa culture Fertile, 
pour rentrer dans les mondes invisibles, tu vas te faire attraper par le réseau endormant. 
Et à la fois, pas de panique, ce n’est pas douloureux. Se faire « attraper » est, au contraire,  
très agréable, c’est comme se faire hypnotiser par un serpent. 

Si tu n’utilises pas LA clef, il y a de fortes chances, que tu visiteras l’astral*, comme la 
plupart, mais tu ne pourras pas passer le vide, qui sépare les mondes de Conscience 
et notre « réalité ». Pour cela, il faut accepter de voir tout ce qui, en toi, sert ce système 
mortifère (c.-à-d. traverser l’enfer), pour, ensuite, avoir la volonté de filtrer, de ton être, tout 
ce qui te rattache, encore, à cette logique « patriarcale » endormante. C’est toi qui dois faire 
le travail, en étant bien conscient de ce que tu veux filtrer et de ce que tu veux garder. Tu ne 
pourras savoir si tout ceci est vrai, qu'en faisant une cérémonie, en désirant au plus profond 
de toi, que tout ce qui est rattaché, en toi, à cette culture perverse (y compris les liens  
avec tes proches), disparaisse. 

Ce qui inclut, bien sûr, de renier le soi-disant dieu unique, pour les croyants (inclus leur 
baptême, bar-mitsva, lien du mariage, etc.). Ne t’inquiète pas, tout cela reviendra au galop, 
par la suite, surtout les liens avec les personnes ! L’idée, c’est de vivre un instant de connexion, 
et, pour cela, c’est comme avec une montgolfière, il faut couper les attaches pour s'envoler. 

Lorsque je fais mes cérémonies, je les place dans le contexte du retour de mon âme 
dans les lois de l’amour fertile. La conscience de mon âme a quitté les univers fertiles,  
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et il s’agit d’une sorte de cérémonie de mariage, pour que ma conscience rentre à la maison. Je 
rends mon âme à la Déesse et aux lois de l’Amour Fertile et demande que tout ce qui en moi, 
qui est toujours rattaché/programmé/soumis au patriarcat SM, meurt/dégage de mes corps 
énergétiques ou soit transmuté… Et si les Déesses estiment que je servirais mieux la famille 
Fertile en sortant de mon corps physique, et en passant de l’autre côté du miroir, alors c’est 
ce que je veux. Mais, si je peux mieux servir la cause en restant dans mon corps physique, 
alors je veux que mon être soit au service de la famille de Lumière Fertile des Déesses dans 
cette réalité à l’envers. Le fait d’être prêt à « mourir » (sortir de son corps) me semble être une 
nécessité, afin de vraiment mourir et renaître…

Tous les explorateurs de l’invisible, qui ont, un 
minimum de Conscience, savent que LA grande 

question, par rapport à leur cérémonie, c’est :  
« Est-ce réel, ou est-ce mon imagination ?  

Et si c’est réel, à qui faire confiance, qui écouter ? » 
C’est pour cela que, depuis 25 ans, je me dis qu’en 
toute logique, il doit y avoir une sorte de code, qui 
permet de se reconnaître les uns des autres, une 

espèce de « sésame ouvre-toi ». 
Et j’af firme que nous l’avons trouvé ! 

IL S’AGIT DE LA CLEF !

Ma vie d’explorateur des mondes invisibles a changé, depuis que je demande, aux êtres 
invisibles, s’ils connaissent LA Clef qui permet de comprendre la logique des mondes. 
Ou j’ai affaire à des êtres qui connaissent LA Clef et on peut approfondir nos échanges, ou 
j’ai affaire à des êtres qui ne connaissent pas LA Clef et qui sont très heureux de recevoir ce 
cadeau. Car, dans les mondes invisibles, on sait que ce sont les connaissances, ainsi que la 
Conscience qui en découle, qui sont les plus grandes richesses, qu’un être puisse acquérir. 

Car, au plus on comprend comment fonctionne la vie, au mieux on peut arriver à 
créer ce qu’on veut vivre ! Donc, comme tu n’as pas assez de temps, en une vie, pour  
acquérir toutes les connaissances par toi-même, il va falloir aiguiser ton discernement,  
et choisir une logique et des conseils à suivre.
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L’Humanité a besoin d’urgence, que des êtres 

s’investissent, dans l’invisible, de manière à ce que les 
autres puissent continuer leur vie.

Ta logique, ta capacité de réflexion et ton intelligence sont les seules bouées, auxquelles 
tu peux t’accrocher pour choisir ! Et c’est là que LA Clef nous permet de trouver cette logique, 
mais encore faut-il bien étudier en quoi chaque pilier de notre culture est bien antinaturel, et 
crée des souffrances évitables. Ce n’est que de cette manière, que tu pourras retrouver une 
vraie foi dans la logique de ce monde, et y trouver ta place.

Pour avoir les meilleurs résultats, l’idéal est d’avoir des « alliés » dans l’invisible. Et les 
plus puissants sont ceux qui ont compris que, au plus ils restaient dans les Lois de la Vie 
Fertile, au plus ils étaient efficaces. La création est composée en deux groupes bien distincts. 
Ceux qui reconnaissent LA clef et ceux qui ne la reconnaissent pas ! Les premiers prennent 
soin des deuxièmes, depuis l’éternité !

Le meilleur moyen, c’est de porter l’étendard des Déesses de la Fertilité, mais cela 
doit être un choix très clair. Il faut que notre âme* ait tranché avec la force de l’épée. Pour 
cela il faut bien COMPRENDRE La Clef ! Les compréhensions créent des étincelles en nous ! 

Si, avant tes cérémonies, tu demandes que tout ce qui en toi, qui est dans la « logique 
mortifère » « meurt »,  en sachant que la mort est un grand filtre… si tu es prêt à passer, à 
travers ce filtre de la mort, quelles qu’en soient les conséquences… si tu respires, un maximum, 
et si tu es seul dans la nature ou accompagné de personnes qui font la même demande… 
alors tu verras que LA Clef, c’est vraiment le « sésame ouvre-toi » !

La logique de ce monde injuste est de réveiller, en 
nous, la volonté de le rendre plus juste ! Les âmes 
qui ne réagissent pas, face à ce carnage, sont des 
âmes mortes ! Bien sûr, les morts-vivants peuvent 

ressusciter ! Un être, et encore plus un parent, qui ne 
remplit pas ces fonctions primaires de « préservateur » 
de la vie, ne peut pas être heureux, à moins de fermer 

sa boîte à questions, de se plier au dieu argent,  
bref, de vendre le futur des enfants,  

en échange d’un peu de confort.
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Si la vague des hippies et autres explorateurs des années 50/60/70 étaient allés dans 
l’astral, avec un rêve commun, un rêve qui tient la route, alors ce rêve aurait pu devenir 
réalité. Mais, comme je vous le raconte dans mes VDO, l’accumulation des personnes, qui 
ont pris des substances pendant cette période, sans intention de guérison ou de recherche, 
a perverti l’astral. Cela veut dire, qu’ils ont entraîné l’astral, dans la longueur d’onde de la 
spirale endormante en y amenant trop de volonté de distraction. Car, vouloir se distraire, c’est 
le contraire de la recherche de la Conscience. 

De nombreux chamans de l’époque parlent, même, d’une réelle invasion de la logique 
occidentale dans l’invisible. Certains disent, même, que « les esprits se sont mis à parler 
anglais ! » Mais ce n’est pas négatif, car c’est un début. Ça ne peut pas réussir, du premier coup !

Un jour, on arrivera à coloniser l’astral*, avec la longueur d’onde de la Fertilité. Et, à 
ce moment-là, on sera tous et toutes connectés, par un wifi naturel interne. Mais, pour avoir 
l’accès gratuit et illimité, il faudra signer, chez l’opérateur qui est dans l’état d’esprit de La 
Clef, et donc se désengager de son contrat d’avant. Celui qu’on ne se souvient plus avoir 
passé ! Car, je fais le pari, que nos âmes* ont passé un contrat, stipulant qu’elles voulaient 
vivre, en dehors des Lois de la vie Fertile. Le prix à payer, pour le contrat, c’était qu’on nous 
efface la mémoire et qu’on vive, sous la loi du karma. Le moment est arrivé, pour ceux qui le 
veulent, de faire le chemin inverse !

En d’autres mots, ce dont notre humanité a besoin, ce sont des « rêveurs ». Mais des 
rêveurs constructifs/actifs, qui comprennent vraiment que, s’ils ont des rêves qui reposent 
sur des graines saines, ils vont les créer de manière substantielle, dans une autre dimension. 
Et que cette autre dimension aura automatiquement des répercussions, dans « notre réalité ».

8-12-11- PETITE HISTOIRE DE LA CHIMIE ET DE L’INQUISITION PHARMACEUTIQUE.

La chimie est un échec. L’accumulation des produits chimiques est en train de détruire 
toute vie sur cette planète. Pourtant quasiment tous les produits chimiques peuvent être 
remplacés par des produits naturels. Mais, comme il n’est pas possible de mettre des brevets 
sur les produits naturels, la chimie est choisie l'emporte dans la plupart des cas. Et puis la 
chimie permet de meilleurs rendements à court terme, même si à long terme, elle finit par 
détruire la source du rendement. 

Saviez-vous, par exemple, qu’une pomme cultivée dans les années 50 possèdait entre 
30 et 50 fois plus de vitamines et de nutriments qu’une pomme cultivée dans les années 
2000 ? (Source : Cash Investigation- Rapport du ministère de l’agriculture français.) 
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Cette politique du court terme est aussi la norme dans la médecine. On donne des  
antibiotiques qui, à long terme, vont créer des maladies graves car ils affaiblissent le système 
immunitaire. Le plus risible, c’est la chimio* qui va détruire « le mal », en détruisant au passage 
presque tout le reste. Ce qui compte pour la médecine « moderne », c’est d’avoir un médica-
ment chimique à prescrire. Et tous les médicaments chimiques ont des effets secondaires 
indésirables.

De plus, on a affaire à toute une génération, qui considère que la chimie c’est le progrès. 
Mes parents avaient plus confiance dans une pomme chimique, car ils croyaient que cela 
assurait le fait qu’il n’y ait pas de microbes. Ils ont, tous les deux, été assassinés par la chimie, 
et je ne suis, jamais, arrivé à les faire douter, dans leur foi totale en les médecins et la chimie.

Nous sommes arrivés à une telle saturation de 
produits chimiques, dans les corps et dans la Nature, 
qu’il devient de plus en plus dif ficile de prouver qu’une 

substance chimique est nocive. En effet, si tout le 
monde est infecté, on ne peut plus comparer. 

Je pourrais vous parler de milliers de scandales, dans la chimie, qui illustrent cela et 
qui prouvent que l’intérêt des actionnaires est au-dessus des lois. Celui du TEFLON, qui 
recouvre les poêles TEFAL, est extrêmement révélateur et familier, vu que la plupart d’entre 
nous cuisinent avec. Le TEFLON (C8 ou PFOA) rend les poêles plus faciles à nettoyer, rend 
imperméables les vêtements, chaussures, etc. Il fut découvert durant le projet Manhattan 
(bombe atomique). Il repousse les éléments, surtout l’eau, car il est, en quelque sorte, indes-
tructible. Ils en ont d'abord enduit les chars pour les protéger. Et après la deuxième guerre 
mondiale, comme avec les amphétamines, il fallait bien créer un marché pour les vendre. 

Il fut prouvé, lors d’un procès, que la compagnie Dupont était parfaitement au courant 
de sa dangerosité, et ce dès la première année de sa mise en vente, en 1962. Il s’agit 
en effet d’une longue chaîne de fluorocarbone synthétique qui est, biochimiquement parlant, 
incassable. Cela veut dire que ni la Nature, ni nos corps ne peuvent les métaboliser. 

Il existe plus de 600 produits chimiques, qui ont cette 
caractéristique d’être en quelque sorte « immortels ». 
En Anglais, on les appelle « forever chemicals » PFAS  

(les produits chimiques éternels). 
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Mais cela continue encore aujourd'hui. Par exemple, au moment de terminer ce livre, la 
multinationale belge Solvay est attaquée de toutes parts, car elle continue de vendre des 
produits contenant des PFAS éternels. Des fuites internes ont prouvé, qu’ils sont au courant 
des catastrophes que cela implique, depuis très longtemps, mais rien à foutre… l’argent avant 
tout. Ce sont des monstres ! ! ! Mais le pire, c’est que les médias (officiellement informés de 
tout ceci depuis les années 60) s’indignent car Solvay était censé être au courant depuis une 
trentaine d’années ! 

On considère aujourd’hui, que tous les êtres vivants de cette planète sont infectés 
par le C8. La firme 3M a arrêté rapidement de les utiliser (dans les années 60), car ils ont 
découvert sa nocivité extrême, entraînant cancers* divers, malformations des nouveaux-nés, 
destruction des organes et des dents, etc. 3M a averti Dupont, qui a fait la sourde oreille… 
En fait, la société Dupont le savait très bien vu qu’ils avaient fait des tests eux-mêmes… sur 
leurs propres ouvriers! Ils ont proposé, à certains, de fumer une cigarette enduite avec du 
C8. Une seule cigarette suffit à leur donner des cancers. Comme Dupont a continué, 3M a 
recommencé à les utiliser.

Tout cela a été prouvé, lors d’un procès aux États-Unis, où la firme Dupont a dû dédom-
mager des familles d'un montant atteignant presque un milliard de dollars. Et pour-
tant, le produit est toujours en circulation… Pourquoi ? Parce qu'il rapportait autour de 2012, 
1 milliard de profit par an. De quoi graisser bien des pattes. Je vous conseille le fabuleux film 
« Dark Waters », sur le sujet. Ce dossier prouve bien, que les gens de la chimie n’en ont que 
faire de la santé des gens. Ils n’ont aucune limite.

Cela dit en passant, les médias mainstream font mousser la lutte pour le climat, 
pour que les âmes* révolutionnaires se focalisent, uniquement, sur ce sujet. Il faut,  
systématiquement, se méfier de tout ce que les médias mainstream mettent en avant.  
Bien sûr qu’il faut arrêter d’envoyer des hydrocarbures dans la nature. 

Mais, les problèmes créés par la chimie et la fausse dette sont beaucoup plus impor-
tants et plus urgents que le climat. De plus, si on y réfléchit, ces problèmes font partie 
des causes de toutes les pollutions. En effet, si les gens ne sont pas assez concernés par 
l’écologie, c’est, justement, parce qu’ils sont saturés de chimie, de fausses infos et doivent 
se battre, pour survivre économiquement. Et s’il n’y a plus personne au gouvernement, pour 
nous protéger de ces poisons, c’est parce que la fausse dette a entraîné une corruption quasi 
générale, dans presque tous les pays. 
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Donc, les vraies causes de la pollution en général,  

et des hydrocarbures en particulier, ce sont justement 
la chimie et la fausse dette. Si on ne les règle pas,  

il n’y aura plus grand monde à tuer lorsque l’eau  
des océans montera. 

Une des étapes importantes fut le duel entre le Dr Béchamp et le Dr Pasteur. Pasteur 
était tout à fait en harmonie avec la vision religieuse de la maladie, qui dit, qu’il faut « dompter 
la Nature ». Ce sont les méchantes bactéries, qu’on trouve dans la Nature et qu’il faut éliminer, 
avec de la chimie créée par l’homme, sous l’influence de Dieu. 

Pour le Dr Béchamp, ce qui compte, c’est le terrain, c’est-à-dire, le système immuni-
taire. Les bactéries (ce qui inclut les microbes et virus) se retrouvent, non seulement partout, 
dans la Nature, mais sont aussi présentes à l’intérieur de notre corps. En fait, l’être humain 
possède dix fois plus de bactéries que de cellules. Les bactéries maintiennent notre équilibre 
biologique, sans elles, nous mourrions. 

L’idée est que, si on a un système immunitaire efficace, toutes ces bactéries jouent 
leur rôle et, au final, vont renforcer ce même système immunitaire. Mais si notre système 
immunitaire est faible, alors ces bactéries deviennent pathogènes. Cela rend le système immu-
nitaire de plus en plus fort, comme un muscle qu’on utilise fréquemment.

Par exemple, pour le Dr Béchamp, lorsqu’on a de la fièvre, cela permet de « brûler » 
énormément de microbes, et cela purifie le corps. De plus, pour lui, la chimie, qui permet 
de tuer les microbes, a deux grands désavantages :

1/   Cette chimie tue, aussi, beaucoup d’autres choses que les microbes, et entraîne des effets 
secondaires souvent pires que la maladie qu’on voulait soigner. Par exemple, cette chimie tue 
aussi des éléments comme les anticorps, qui sont essentiels pour le système immunitaire.

2/   Le fait que, ce ne soit pas le système immunitaire, qui fasse le travail, le rend paresseux 
et de moins en moins efficace.

La chimie de Louis Pasteur a fini par gagner, pour deux raisons toutes simples :  elle 
permet de gagner, beaucoup, plus d’argent que le raisonnement de Béchamp, et elle ne fâche 
pas les religieux, pour lesquels, se soigner avec la nature, est une hérésie. En effet, dire aux 
gens que, pour être en bonne santé, il faut manger sain, bien respirer profondément -car 
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l’oxygène renforce notre système immunitaire-, faire de l’exercice et avoir une vie, qui nous 
rend heureux, tout cela ne rapporte pas beaucoup d’argent. 

Les banques ont soutenu, massivement, Pasteur, et la médecine « du tout chimique » a 
pris le dessus. Cette médecine voit le monde comme les religions : il y a un combat entre le 
bien et le mal. Cette logique de la chimie du « bien et du mal » a entraîné l’utilisation massive 
d’antibiotiques, de chimies diverses et de vaccins*. Le résultat, c’est que les hommes modernes 
ont un système immunitaire, de plus en plus, déficient. Du coup, ils passent, une grande partie 
de leur vie, malades et meurent de maladies.

Si la majorité des médecins ne critiquent pas le tout-chimique, c’est parce qu’ils ne 
sont pas libres de s’exprimer. S’ils renient la toute-puissance de la chimie, ils risquent, 
tout simplement, d’être radiés de l’ordre des médecins. Ce dernier est composé de méde-
cins qui sont, quasi exclusivement, voués à la médecine du tout-chimique. C’est pour cela, 
qu’ils méritent, pleinement leur surnom donné par la géniale Ghislaine Lanctôt qui a écrit un 
livre du même nom : « La Mafia Médicale ». 

Alors, vous avez le choix entre, dire qu’il s’agit juste d’un exemple que l’argent pourrit 
tout, ou d’appeler cela un complot*, mais le résultat reste le même :  les mondes de la 
finance, dont les banques, qui ne sont que des outils, qui poussent en quasi-permanence 
le monde vers sa destruction, en considérant que les humains ne sont que du bétail, dont il 
faut retirer un max de profit.

Le « chamanisme à l’envers » dans l’alimentation, a toujours été utilisé par les armées 
du monde entier. Par exemple, si les pommes de terre furent longtemps la base de l’alimen-
tation des soldats, c’est parce que, si on en mange tous les jours, cela diminue nos capacités 
de réfléchir, tout en nous donnant un maximum d’énergie, pour nos muscles. 

La chimie est devenue une arme utilisée, à grande échelle, pendant la deuxième 
Guerre Mondiale, avec, notamment, les amphétamines, mises sur le marché par les 
Allemands, en 1938. Cela a permis aux soldats, de ne quasi pas dormir, notamment, pendant 
les 10 premiers jours de la blitzkrieg (guerre éclair), qui est toujours considérée comme l’un 
des plus grands exploits militaires de tous les temps. En Allemagne, ce ne sont pas que les 
soldats qui étaient drogués. Une grande partie de la population avait accès, à des amphéta-
mines (Pervitine), qui étaient vendues, à très bas prix. Il s’agissait, vraiment, d’un programme 
conscient, pour doper la population, à grande échelle. 
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Les amphétamines enlèvent l’empathie,  permettent de dormir très peu, et de moins sentir 
des sentiments, comme la peur et la tristesse. Il réduit aussi le champ de la conscience, en 
endormant nos capacités à se poser des questions, par nous-même. Note bien ce détail : 
« Enlève l’empathie ». C’était parfait pour les soldats qu’on envoyait à la guerre. L’utilisation 
massive de ces drogues dures a enrichi, considérablement, les secteurs de la chimie. 

Après la guerre, le secteur de la pétrochimie a investi, dans des candidats politiques, 
qui étaient pro-chimique. La chimie a fini par devenir, tellement, puissante, qu’elle s’est, 
en quelque sorte, « intégrée aux états » comme c’est le cas actuellement en France, où l’état, 
la pétrochimie et le nucléaire ne font qu’un. Aujourd’hui, la chimie fait partie des départe-
ments que l’État gère, de la même manière que l’éducation, car elle permet de formater les 
êtres pour qu’ils aient une conscience politique la plus à droite possible. Après la guerre, les 
Américains ont récupéré les chercheurs nazis, qui étaient les seuls à avoir une expérience 
à grande échelle. 

En 1953, Albert Hoffman a réussi à synthétiser le LSD, que l’on trouve dans son état 
naturel, dans l’ergot de seigle. Le gouvernement américain a, alors, engagé le Dr John Lilly, 
pour tester le LSD et ses éventuelles vertus. Après quelques années, il rendit son rapport, en 
insistant sur le fait que, dans un cadre d’apprentissage et de guérison, le LSD pouvait, vrai-
ment, rendre les êtres plus créatifs, plus sensibles, plus intelligents et plus humains. Le fait 
qu’il rende plus conscient permet, par exemple, d’avoir un autre point de vue, sur les bobos 
qu’on a eus dans sa vie, et de les utiliser comme tremplin, pour la résilience. Quelques mois, 
après la remise de son rapport, le LSD fut interdit. 

J’ai été proche du Dr John Lilly, pendant les dix dernières années de sa vie. Il m’a raconté, 
qu’une fois que le LSD fut interdit, on l’a convoqué, pour bien lui faire comprendre de garder 
profil bas sur ses découvertes, sinon il aurait des ennuis. En tant que scientifique, il a bien 
insisté, pour me dire que, si on regarde les médicaments, qui ont été mis sur le marché, après 
la remise de son rapport, c’est comme s’ils avaient fait tout le contraire de ce qu’il préconi-
sait. Selon lui, ils ont utilisé ses recherches et celles d’autres chercheurs, pour fabriquer des 
substances qui diminuaient la sensibilité, l’empathie, la créativité et la capacité de réfléchir, 
par soi-même. Ces substances se retrouvent, aujourd’hui, dans les additifs alimentaires, dans 
des médicaments, comme les anxiolytiques chimiques. 

Dire, que c’est Big Pharma qui gouverne le monde me paraît limitatif. Ce n’est qu’un 
outil, comme les religions et les médias, pour nous transformer en moutons consom-
mateurs remplis de peurs. Dans les années 80, avec Thatcher et Reagan, ceux qui voulaient 
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« faire toujours plus d’argent quitte à détruire la planète et la santé des gens » se sont complè-
tement décomplexés. Une petite phrase est devenue très à la mode, notamment, grâce au 
fabuleux film « Wall Street », fait par l’un des rares cinéastes engagés d’Hollywood : Oliver 
Stone. Elle résume, à elle seule, le niveau de conscience catastrophique des années 80 : 
« Greed is Good » (« L’avidité/cupidité c’est bien »).

Une fois les autorités sanitaires corrompues,  elles sont allées jusqu’à autoriser des subs-
tances ultra-nocives, comme l’aspartame, qui avaient, déjà, été interdites par la FDA, l’agence 
américaine, qui contrôle la nourriture et les médicaments. 

Le problème, c’est que ces gens-là veulent, toujours, plus d’argent et de pouvoir. Ils 
sont atteints d’une réelle maladie psychique, due au fait qu’ils n’ont pas reçu assez d’Amour 
petits. Ce qu’il faut bien comprendre, c’est que cette maladie est contagieuse et, extrême-
ment, dévastatrice. Elle est le point de départ de nombreuses guerres et de quasi toutes les 
souffrances, qu’on pourrait, éviter sur cette planète.

Cette maladie a poussé, ces êtres, à vouloir devenir les maîtres du monde. Ils ont fait 
voter des traités comme quoi, en cas de pandémie, les politiques de tous les pays perdraient 
leurs pouvoirs et des organismes, comme l’OMS, dicteraient les lois. Au début, presque 
personne n’a attaché d’importance, à ce détail. Si ce n’est que le but était, ensuite, de mettre, 
à la tête d’organismes comme l’OMS (et d’autres), des hommes/femmes, qui leur obéissent  
au doigt et à l’œil. Et voilà, nous y sommes. 

C’est un coup d’état à l’échelle mondiale ! Ceux qui sont aux commandes, ce sont les 
grandes fortunes de la planète. Ce sont les ultra-riches, dont on ne connaît pas tous les 
noms, qui élisent, à coup de milliards, des politiciens acquis à leur cause. J’aime les appeler 
le gouvernement mondial invisible*. Les anglophones l’appellent, souvent, le « Deep State* ». 
Que cela soit un seul groupe ou plusieurs n’a aucune importance, car ils ont, tous, les mêmes 
intérêts : changer les lois, pour qu’ils gagnent, sans cesse, plus d’argent, et que les peuples 
en gagnent de moins en moins. 

Sans eux,  il y aurait assez d’argent, pour le social, l’écologie et l’aide aux pays, qui en ont besoin. 

Sans eux,  il n’y aurait pas, ou moins, de gouvernements corrompus, dans les pays pauvres 
qui, en échange de les avoir mis au pouvoir, leur vendent les ressources, de ces mêmes pays, 
à des prix dérisoires. 

Sans eux,  le monde ne serait pas, sur la voie de la destruction, mais sur celle de l’élévation. 

Sans eux,  on serait, déjà, beaucoup plus développé, par rapport aux énergies renouvelables. 
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Les mondes de la finance et leurs lois sont le véritable cancer* de cette planète. Les 
gens de la finance et ceux qui gagnent leur argent, à la bourse, ne créent rien, ne servent à 
rien et en plus, ils pervertissent tout. Ils peuvent être, d’apparence, très sympathiques mais, 
dans les faits, ce sont ceux qui créent le plus de souffrances inutiles, sur cette planète. 

Indirectement, ils sont responsables des pires horreurs,  à commencer par ceux qui 
meurent de faim, les enfants de plus en plus nombreux qui doivent se prostituer, les guerres… 
Si vous avez des proches, qui jouent à la bourse, dites-leur… Si vous les aimez, vraiment…

Mais, avec Reagan, on a atteint un autre niveau : prendre des gens, qui ne sont vrai-
ment pas qualifiés pour le boulot. Reagan était un acteur, qui n’y connaissait rien en poli-
tique. Au moins ils ont de connaissances, en politique, en économie, et en science, au plus 
ils sont manipulables. On a vu ce même type de tactique, en France, lorsque Macron a pris, 
comme sénateur et député, des personnes de ce type. Soi-disant, il l’a fait, pour ouvrir la 
vie politique à des personnes issues de la société civile. Mais en fait, c’est un grand bond en 
avant, dans la destruction de la démocratie. 

Comme pour la plupart des pays, les institutions de la Communauté européenne 
ont, quasi complètement, été infiltrées par les différentes mafias  de la pétrochimie, de 
l’agroalimentaire et de la médecine chimique qui ne guérit pas. Rien qu’à Bruxelles, plus de 
30.000 lobbyistes ont pour boulot d’influencer les 40.000 personnes, qui travaillent, dans 
les différentes instances européennes. 12.452 organisations de lobbys étaient enregistrées, 
en 2022, à Bruxelles ! Les instances européennes sont devenues une vraie honte ! Bien qu’il 
y en ait quelques-uns qui résistent, la majorité de ses fonctionnaires sont collabos du plus 
grand génocide de tous les temps : le génocide de l’intelligence et de la volonté de l’Huma-
nité, accompagné de la destruction de la nature ! HONTE SUR EUX ! 

Cela ne leur suffit pas d’avoir vendu nos démocraties aux mondes de la finance, non 
il faut, aussi, qu’ils nous rendent malades, quitte à nous transformer en légumes. Les 
lobbyistes sont là pour influencer les lois, et cela n’a rien de mal en soi. Mais, c’est devenu 
une industrie, qui manipule les opinions, avec des moyens gigantesques. 

En 2016, les sociétés américaines ont dépensé 3,15 milliards de dollars, en lobbyisme, 
sur le territoire américain, pour influencer ceux qui font les lois. Cela fait 5,9 millions 
de dollars, par membre du congrès, par an ! ! ! C’est 34 fois plus que les sommes dépensées 
en lobbyisme, par toutes les ONG et les secteurs publics américains réunis. Mais ils nous 
influencent, aussi, tous, en inondant de manière industrielle le net et les réseaux sociaux. 
Imagine des immenses immeubles, dans lesquels travaillent des milliers de personnes 24/7 
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pour « influencer » les « démocraties ». Si un petit scandale, dénonçant la dangerosité de tel 
ou tel produit fait le buzz, ils inondent le net de fausses études ou d’autres points de vue.

Laisse-moi, juste, te donner deux exemples de politiciens, qui ont osé défier les princes 
de la chimie et de l’agroalimentaire : 

Magda Aelvoet était la ministre fédérale de la santé Belge en 2002. Pratiquement du jour 
au lendemain, elle décréta les tablettes et les gouttes de fluor hors la Loi, car « trop de fluor a 
une influence néfaste sur le système nerveux. » En 48 heures, elle a été rappelée à l’ordre et 
on n’en a plus parlé. Pourtant, le Conseil supérieur de la santé et le Conseil National de l’ali-
mentation étaient du même avis ! ? ! ? ! ? Tonnerre de Brest, c’est quoi ce bordel ! 

Même chose en France, en 2015, lorsque Ségolène Royal (ministre de l’Écologie et 
de l’environnement)  a fait sa campagne contre le Nutella et l’huile de palme. Elles avaient, 
toutes les deux, plus que raison ! Et cela n’a rien changé ! Ce qui prouve, bien, que le pouvoir 
ne réside plus dans les mains des gouvernements. Si une ministre gueule et que ça ne fait 
rien, cela veut dire que nos démocraties, c’est vraiment juste une façade, pour faire croire que 
c’est « la représentation démocratique » qui décide ! Mais « que nenni ». J’adore cette expression  
« que nenni » !

Tout cela vient, aussi, du fait que la « médecine moderne »  ne reconnait pas le concept 
d’énergie vitale… Pourtant, ce n’est qu’avec le point de vue énergétique qu’on peut comprendre 
et guérir en profondeur. 

Déjà, Marie Curie disait, à son époque, que « les médecins n’ont aucune logique, ils ne 
réfléchissent pas ». Ils sont incapables de s’adapter au terrain. Ils ne peuvent que répéter ce 
qu’ils ont appris par cœur. Et c’est vrai. Pour être médecin, il faut apprendre des tonnes de 
matières, qui n’ont aucun intérêt, par cœur. Cela fait un tri, car la majorité des gens sensibles 
et intelligents n’aiment pas apprendre des choses, par cœur. Je suis désolé de le dire, mais 
je crois qu’il y a beaucoup d’êtres très stupides ou lâches chez les médecins. Ce qui arrive, 
avec le COVID, nous le prouve.

Tu ne peux plus faire confiance qu’à une chose : ton 
raisonnement. Mais pour cela, pour arriver à réfléchir, 

il faut, toi aussi, minimiser tous les poisons  
qui entrent dans ton corps.  
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Pour tendre vers la Liberté,  

il faut devenir un expert/guerrier des substances.

Pour les produits chimiques, dans l’alimentation,  
le guide de Corinne Gouget* est ce que  

je connais de mieux. 

Maman est morte d’un cancer* du pancréas. Son meilleur ami (Dr. Harry Bleiberg) était le 
chef du service de recherche, sur les tumeurs (cancer) à l’institut Bordet de Bruxelles. Il est 
venu la voir et nous lui avons demandé son avis, sur l’utilisation d’une huile de poisson, pour 
guérir ce type de cancer. Il nous a répondu la chose suivante : 

« Je vous connais depuis tout petit, alors je vais vous dire la vérité. Nous ne saurons, 
jamais, si cette huile de poisson est bonne pour guérir le cancer car, pour le savoir, il faudrait 
dépenser des millions d’euros pour faire les tests qui permettent d’utiliser une substance, 
dans le cadre médical. Et, les seules qui ont cet argent, ce sont les firmes pharmaceutiques. 
Et elles ne le feront jamais, car elles ne pourront, jamais, mettre un brevet, sur quelque chose 
qu’on peut trouver dans la Nature. » 

Maman n’a, jamais, eu aucun symptôme du cancer du pancréas. Ces ordures de méde-
cins lui ont dit que, la seule chose à faire, c’était la chimio. On lui a administré une chimio*, 
pendant un an et demi. La chimio l’a, tellement, détruite, qu’elle a demandé à se faire eutha-
nasier. 3 médecins ont accepté, alors qu’après 18 mois de chimio, elle n’avait, toujours, aucun 
symptôme de cette maladie. Mais, malheureusement, maman avait une foi totale, dans la 
médecine moderne. Elle s’est fait euthanasier, avec toute la famille, autour de son lit. 

Ce jour-là, j’ai décidé de rentrer en guerre totale, contre la mafia médicale. Et comme il ne 
sert à rien de les tuer, je me suis dit que j’allais faire pire… leur enlever leur boulot, en montrant 
aux gens, qu’ils peuvent trouver quasi tous les médicaments, pour se guérir, dans la nature. 

Et que le meilleur moyen d’être en bonne santé, c’est 
de renforcer son système immunitaire, ce qui inclut le 

fait de limiter la chimie, partout où c’est possible. 
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8-12-12 -  TABLEAU RÉCAPITULATIF DES DROGUES LÉGALES ET ILLÉGALES. 

*
= Léger Addiction 

physique
Détraque 

nos 
émotions 

et nos 
sentiments

Change nos  
perceptions  
de la réalité

Endort 
conscience 
& volonté.

Empêche de 
se poser des 

questions

Éveille la 
conscience 
Potentiel 
guérison

Répare  
et/ou  

crée/active  
de nouvelles 
connexions 
neuronales

Permet de 
percevoir 
l’astral* 
invisible 

et d’autres 
royaumes 
invisibles

Permet de 
passer  

filtre de 
la mort et 
renaître

** 
= Forte

*** 
= Extrême

CAFÉ ** ** ** **

PRODUITS  
LAITIERS* * * * **

SUCRES  
AJOUTÉS ** ** ** **

GRAS ** * * **

ALCOOL *** ***

AMPHÉTAMINES 
(Adderall, Concepta, 
Vyvanse, Ritalin*, 
etc.)

***
*** 

Ne sait plus 
qui on est.

** ***

ANTI DOULEUR  
(ex  : Fentanyl, 
potentiel addictif / 
analgésique 100 fois 
celui morphine  !)

*** *** *** ***

COCAÏNE *** *** *** ***

GLUTAMATE* 
(E621) *** *** ** ***

HÉROÏNE *** *** *** ***

AYAHUASCA ** **

KAMBO  
(grenouilles) *** ** * *

MDMA ** ** **

LSD  
(champi synthétisé) ** ** ** **

PSILOCYBINE
*** *** ***

*** 
cf. Mode  

d'emplois
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*

= Léger Addiction 
physique

Détraque 
nos 

émotions 
et nos 

sentiments

Change nos  
perceptions  
de la réalité

Endort 
conscience 
& volonté.

Empêche de 
se poser des 

questions

Éveille la 
conscience 
Potentiel 
guérison

Répare  
et/ou  

crée/active  
de nouvelles 
connexions 
neuronales

Permet de 
percevoir 
l’astral* 
invisible 

et d’autres 
royaumes 
invisibles

Permet de 
passer  

filtre de 
la mort et 
renaître

** 
= Forte

*** 
= Extrême

CANNABIS ** *** *

CBD  
(cannabis sans THC)

*

C'est l'apport 
de THC qui 

permet 
au réseau 

canabinoïde 
de s'activer.

Sans THC,  
no connexion.

TABAC  *** * * *

 INFOS COMPLÉMENTAIRES AU TABLEAU  
 COMPARATIF DES DROGUES

LA DÉFINITION D’UNE DROGUE DURE :  C’est qu’elle entraîne un dérèglement, qui fait 
qu’ensuite, le corps n’effectue plus le travail, par lui-même. Les drogues les plus « addic-
tives physiquement » sont les opiacés, comme la morphine, l’héroïne, le Fentanyl, etc. Notre 
corps fabrique, naturellement, des endomorphines, lorsqu’on fournit des efforts physiques. 
Il peut, aussi, fabriquer des endomorphines, lorsqu’on se fait mal. Lorsqu’on se cogne, dans 
un premier temps, cela fait mal, mais la douleur disparaît rapidement, car le corps fabrique 
de l’endomorphine. Les cochons, élevés sans pouvoir bouger, se font exprès des blessures, 
pour pouvoir ensuite, ressentir l’endomorphine. 

Mais, lorsqu’on prend des opiacés, le corps arrête d’en fabriquer. Du coup, le fait de se 
cogner, même légèrement, peut entraîner une douleur, vraiment forte. Le manque, qui dérive de 
la prise d’opiacés, est une des pires souffrances, qu’une personne puisse connaître. Comme 
Baudelaire l’a écrit dans les Fleurs du mal, un être, qui a pris un peu trop d’opiacés, sera, 
toute sa vie, comparable à un évadé de prison. Même s’il ne replonge pas, il sera toujours 
nostalgique de ce bonheur si intense, qu’il a connu. 

PRODUITS LAITIERS  :  Ils produisent des opiacés, à la digestion, aux effets comparables 
avec ceux de la morphine ! La casomorphine est une protéine, provenant de la dégradation 
de la caséine du lait, par la protéase. Cela explique les propriétés apaisantes et addictives 
des produits laitiers. Le lait de vache contient 5 fois plus de caséine que le lait humain ! Aucun 
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mammifère ne boit du lait, une fois qu'il atteint l’âge adulte. Dire que les produits laitiers, 
issus des animaux, sont bons pour la santé, la croissance et notamment les os est un gros 
mensonge, fait par l’industrie du lait. Au contraire, cela crée l’ostéoporose. Les adultes ne 
devraient pas consommer de produits laitiers venant des animaux, tout comme les enfants. 
Quant au lait en poudre et autres laits « maternisés », ils sont très mauvais pour la santé de 
l’enfant ET des adultes. Dans ce sens, la firme « Nestlé » (et ses actionnaires principaux) qui, 
à coup de fausses études, a inondé la planète de son « faux lait », devrait être jugée pour 
crime contre l’Humanité !

ALCOOLS :  Les alcools à base de blé (bières, vodka, whisky, etc.) rendent plus agressif que les 
alcools issus des fruits, comme le vin. On peut dire qu’en Belgique, Angleterre et Allemagne, 
la bière fait partie de la religion. D’ailleurs, les moines ont, grandement, participé à sa popu-
larité. Être alcoolique est culturellement une quasi-obligation dans de nombreux milieux. Si 
tu ne bois pas avec eux, beaucoup te dénigreront. 

En France, on peut dire que c’est le vin qui fait partie de la religion et de l’identité natio-
nale. Comme dans de nombreux pays, il existe une pression sociale énorme, qui t’incite à 
boire de l’alcool On dit que le vin, c’est bon pour le cœur, car il y a moins de personnes, qui 
meurent de problème au cœur lorsqu’ils boivent du vin, tous les jours. De nombreux méde-
cins ont hurlé contre ce « mensonge horrible », car la vérité, c’est que c’est mauvais pour tout 
le reste. C’est le cas, car ceux qui boivent du vin tous les jours, meurent d’autre chose, en 
général, créé par l’alcool. Cela dit, je trouve que du bon vin, consommé à titre exceptionnel, 
peut faire du bien au corps et à l’âme*, mais peut-être que je me trompe. Si on boit, ne fût-ce 
qu’une gorgée d’alcool, par jour, notre corps en devient dépendant, et il a besoin d’avoir sa 
dose, tous les jours. Le président français Macron se vante de boire du vin tous les jours au 
déjeuner. Médicalement parlant, il est donc alcoolique. Utiliser son titre de président pour 
faire de la pub pour l’alcool, c’est pas du tout éthique.

Bien sûr que l’alcool est une drogue dure, et c’est elle, qui fait le plus de morts et de 
souffrances, sur cette planète. De plus, je trouve que l’alcool est un mensonge en soi car, 
si tu te sens mal, et que tu bois, tu es généralement bien. Ce n’est pas le cas du cannabis. Si 
tu es mal et que tu en consommes, tu pourrais ressentir ton mal plus profondément. Cela va 
te permettre de plonger dedans, pour pouvoir utiliser cette souffrance, comme un ressort, 
pour changer de vie. Sais-tu que 10 années d’alcool, à petit feu, (genre un verre par jour) fait 
rétrécir le cerveau, de manière mesurable ? Cela assèche le cerveau en quelque sorte. Si 
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c’est, à titre exceptionnel, notamment, à un moment où on est submergé par le mal être, un 
peu d’alcool peut, vraiment, nous faire sortir de notre bulle émotionnelle. 

Mais, il faut surtout éviter d’arriver au point où, on oublie ce qu’on a fait, sous alcool. 
Car, si on en est arrivé là, c’est, tout simplement, qu’on n’occupait pas son corps et que, 
quelque chose d’autre a pris la place. L’alcool, comme la cocaïne et l’héroïne, crée des trous, 
dans l’aura, qui permettent, à des entités ou des virus mentaux, de rentrer dans les couches 
intimes de ton aura. Si vous écoutez les récits de ceux qui ont tué, sous alcool, notamment, 
lors de crimes passionnels, la plupart du temps, ils racontent la même chose : ce n’était pas 
eux. Ils étaient possédés, par autre chose. Ils ne s’en souviennent presque plus ou plus du 
tout. Et c’est vrai ! Ils étaient, vraiment, possédés. Et donc, l’immense majorité des alcoo-
liques devraient faire une séance d’exorcisme, afin d’enlever les entités. Mais, sans la Clef, 
c’est quasi impossible.

La médecine Chinoise recommande de ne pas faire l’amour, sous alcool et, surtout, de 
ne pas procréer, sous alcool ! Pourtant, en France, 80% des premières fois, où des parte-
naires font l’amour ensemble, se fait sous alcool. 

« L’herbe, c’est la guérison d’une nation ; l’alcool, c’est sa destruction. » 
Bob Marley.

BLÉ :  Le problème du blé moderne, c’est que les graines qu’on utilise, aujourd’hui, sont 
complètement déformées par de multiples croisements et « améliorations » divers. Cela 
aggrave, encore, le côté hypoglycémiant du blé. Le blé contient du gluten qui, en résumé, 
rend agressif/dépressif, notamment, parce que c’est hyper hypoglycémiant.

De plus, le gluten de ce blé moderne est de plus en plus difficile à digérer. C’est, pour 
cela, que la bière rend beaucoup plus agressif que le vin. On croit que des gens sont aller-
giques au gluten. Mais, la vérité, est qu’ils ont, au contraire, un système de protection, qui les 
protège du gluten. Le corps de ceux qui ne sont pas allergiques ne réagit même plus. Même 
chose, pour les produits laitiers.

CAFÉ :  Comme avec le vin, dans l’inconscient collectif, un peu de café tous les jours n’est, 
non seulement, pas mauvais pour la santé, mais, beaucoup croient que c’est bénéfique. Le 
net et les médias sont un peu trop remplis d’articles vantant les mérites du café pour que 
cela semble naturel, vous ne trouvez pas ? Pourtant, en boire tous les jours n’est vraiment 
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pas bon, du tout, pour le corps ET pour l’esprit. La raison toute simple, c’est que la caféine 
bloque les messages de fatigue, que notre corps nous envoie. Du coup, le corps est fatigué, 
mais on continue à « tirer sur la corde ». Cela fait qu’on fonctionne, mais, une partie de nous 
est endormie, et on ne s’en rend pas compte. Lorsqu’on arrête le café, on reçoit une avalanche 
de messages de fatigue qui n’avaient pas pu être délivrés. C’est comme lorsqu’on recon-
necte notre téléphone, après un certain temps. On reçoit, d’un coup, plein de notifications 
et de messages. 

Le café permet de focaliser l’attention, sur un sujet précis, comme avec une lampe de 
poche, dont on concentrerait toute la lumière, sur une toute petite surface. Cette petite 
surface est très bien éclairée, et on ne voit, presque plus, le reste, ce qui permet de rester 
très concentré. Mais, si cela devient une habitude, on ne voit plus la vie qu’à travers ce petit 
faisceau de lumière/conscience. Du coup, on ne voit plus que la partie qui nous préoccupe, 
celle qui est éclairée, et on oublie le reste. Et souvent, on oublie qu’il est de notre intérêt, de 
changer des choses dans notre vie, pour faire face aux défis actuels de notre « civilisation ». 

Je considère le café, comme une drogue dure, mais j’avoue que j’adore ! C’est la drogue, 
que j’ai eu le plus de difficulté à arrêter. Mais, une fois que j’ai réussi à ne plus en boire, pendant 
plus d’un mois, cela a complètement changé ma vie, en beaucoup mieux. Boire, régulière-
ment, du café permet, tout simplement, de se croire heureux, mais une fois qu’on arrête, on 
retrouve ses insatisfactions, là, où on les avait oubliées. Là, je suis tout fier de ne pas en avoir 
bu depuis 2 mois, mais, peut-être que je rechuterai. Si j’utilise cette prodigieuse force pour la 
création, pour la progression de mon évolution personnelle, j’ai l’impression que je peux m’en 
sortir gagnant, en tout cas, à court terme. Mais j’avoue, que mon corps physique le paye très 
cher. Je rentre dans des cycles d’hypoglycémie qui prennent beaucoup trop d’importance. 

Dès que j’arrête plus de 7 jours, mon corps m’envoie des tsunamis de bonheur physique. 
Je tiens, parfois, quelques semaines, et puis, lorsque je n’arrive plus à trouver de ressort pour 
continuer à lutter contre la procrastination (et la précrastination), cela peut provoquer l’étin-
celle, pour s’arracher de la facilité, et monter en niveau de conscience. Et l’idéal, c’est de 
m’arrêter, après un jour ou deux, et que, par la création, la respiration* et la vie saine, j’arrive 
à garder le cap sans excitants. Pour moi, le meilleur des stimulants, c’est notre connexion 
intérieure avec la force de l’amour Fertile, qui veut faire naître l’Humanité, en nous et partout. 
Peut-être sommes nous tous différents face au café, mais chez moi, il y a certains niveaux 
de conscience et de bien-être que je ne peux pas atteindre, si je bois du café régulièrement. 
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Le café a tendance à renforcer la peur (le contraire de la foi) et la compétition entre les 
personnes, car il nous plonge, dans des phases hypoglycémiantes. Lors de ces phases, 
notre corps a peur de manquer et il produit de l’adrénaline. Cela vient du fait que, lorsque nous 
étions des animaux et qu’on avait faim, le corps nous envoyait de l’adrénaline, pour pouvoir 
chasser. De plus, cela nous habitue, beaucoup trop, à prendre notre corps émotionnel, comme 
référence à nos états d’âme, ce qui est la dernière chose à faire, si on veut tendre vers l’éveil. 
Beaucoup de scientifiques disent, que le café est bon, pour la mémoire.

En tout cas, chez moi, cela a tendance à, presque, effacer certaines parties de ma 
mémoire. Et je crois que, c’est justement l’intérêt. On est projeté, dans le moment présent, 
comme dans les pubs pour café où, tout à coup, le monde se met à fonctionner au ralenti, ce 
qui nous permet de voir plein de détails dont nous n’aurions pas eu conscience, sans café. 

Donc, je crois que c’est, justement, cette perte de mémoire, qui nous « fait du bien ». 
Mais elle a, bien sûr, énormément de désavantages… Je ne serais pas étonné, que cela soit 
l’un des facteurs, qui entraîne la maladie d’Alzheimer. 

Mais, il est crucial pour les « caféinomanes », de comprendre que, ce qu’on fait, « sous 
caféine » (ou sous tout excitant), va profondément nous programmer, car cela sera 
vécu, avec beaucoup d’intensité. Par exemple, si on fait de la comptabilité, sous excitant, 
on va, ensuite, beaucoup penser à la compta, et on va avoir tendance, à y prendre du plaisir. 
Par contre, si on fait des séances de respiration* profonde ou de la méditation*, on va se 
programmer à avoir envie de le faire, plus souvent. Nous allons associer le bonheur du café 
à la respiration et à la méditation. 

Dans la même logique, il vaut mieux savoir que si tu bois ton premier café, tous les 
jours, avec la même personne, cela va t’accrocher, émotionnellement parlant, à cette 
personne. Et, pour notre liberté et notre bien-être, il est essentiel de comprendre que cette 
logique est valable, pour toutes les drogues ou activités, qui nous font ressentir des émotions 
agréables. 80% de la planète serait accro au café ! Mais, le problème du café tous les jours, 
c’est que c’est une drogue assez forte pour nous faire rester, dans une vie, qu’on n’aime pas. 
PS : évitez le décaféiné, car les procédés, pour enlever une partie de la caféine le rendent 
très nocif.

THÉ :  Fait le même effet, sur la conscience, que le café, mais « à l’envers ». Au lieu de focaliser  
le rayon de lumière/conscience, il va l’élargir. Du coup, on a une vision, qui englobe plus de 
points de vue différents. Certains disent, que c’est pour ça, que le thé est la boisson des 
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diplomates. Cependant, si on en boit trop, on peut rencontrer des difficultés à faire des choix/
changements.

KAMBO (VENIN DE CRAPEAU) / IBOGA :  Ce sont les petits derniers qui sont aussi devenus 
très à la mode grâce à la presse mainstream internationale. 

Je reconnais, que je n’ai jamais essayé le kambo, et ce, pour 4 raisons précises :

1/  Pour obtenir le venin des crapauds, ces derniers doivent être écartelés… Ce qui me semble 
être une véritable séance de torture. Je ne voudrais pas que l’on me fasse cela et qu’on 
fasse cela à quiconque. 

2/  Le bufo excrète du bufodiénolide et des bufotoxines, qui sont, extrêmement, toxiques. 
Ils perturbent les cycles du sodium, du potassium et de l’adénosine triphosphates.  
Selon Wikipédia, on compterait quelques milliers de morts recensés, depuis 1940. 

3/  N’oubliez pas, que le but, c’est de trouver des solutions, qui rendent les personnes, plus 
autonomes et soucieuses de l’environnement. Comme l’ayahusaca, le kambo nécessite des 
voyages en avion, une organisation, un groupe, et tout cela rend les personnes dépendantes 
de quelque chose. Alors que, les champignons et le cannabis, tu peux en faire pousser 
chez toi, et dans le monde entier. En tout cas, selon de nombreux « chamans ayahuasca » 
du Pérou, il n’est, tout simplement, pas possible que les millions de cérémonies, qui se 
font, en occident, soient faites, toutes, avec de l’ayahuasca/kambo, car ces substances 
ne sont pas disponibles, en de si grandes quantités. Du coup, on ne peut, jamais, savoir 
si on ingurgite, vraiment, du kambo/aya ou/et autre chose. 

4/  99% des personnes, que j’ai croisées, qui étaient dans la kambo connexion, sont d’un 
arrivisme spirituel égal à leur ignorance. Ils ne sont, absolument pas, dans la remise en 
question intérieure. Souvent, ils le font, car c’est exotique, un peu comme de vouloir le 
dernier vêtement à la mode, que personne d’autre n’a. Pardon à toi, si tu fais partie des 
exceptions, qui confirment la règle. Je n’ai jamais pris d’iboga pour les mêmes raisons. 

ECSTASY / MDMA :  Notre corps est une véritable usine à produits chimiques. En résumé, 
nous avons une sorte de poche, qui contient des produits, pour nous rendre hyper heureux. 
Selon les évènements, et, notamment, après un effort intellectuel dont on est content, notre 
corps nous envoie une petite récompense. Lorsqu’on prend du MDMA ou de la bonne ecstasy, 
presque toute la poche du produit bonheur va se vider, d’un coup. Si on en prend trop, toute 
la poche va se vider. Si on en prend, encore, un peu plus, c’est la « pochette », qui contient le 
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produit bonheur, qui va être consumée. Du coup, il faut un certain temps, pour que la pochette 
se reconstruise et qu’elle se remplisse du liquide bonheur. Les consommateurs d’ecsta (ou 
autre dérivé) subissent, alors, ce que certains appellent le « blues du milieu de semaine ».  
Ces produits font, en général, de l’effet pendant 2-3 jours, et après : on doit passer par un 
vide, au cours duquel notre corps est incapable de fabriquer du liquide bonheur. De nombreux 
suicides ont lieu à ce moment-là. Lorsque j’ai fait mes expériences ecstasy/MDMA, quand 
j’étais ado, j’ai vécu des semaines où, du mardi soir au vendredi, j’avais juste envie de mourir. 

LSD :  Le LSD, ce sont des champignons synthétisés. Alors pourquoi ne pas prendre l’original ? 

La chimie actuelle est incapable de reproduire le vivant. Elle n’arrive qu’à « synthétiser » 
l’enveloppe moléculaire de matière, l’ombre de la substance, ses contours… D’ailleurs « synthé-
tiser » veut aussi dire « résumer ». Le LSD est une matière morte, tandis que les champis sont 
vivants, dans le sens qu’ils peuvent te connecter au tout.
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 8-13 - NE PAS JUGER

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

Tu ne jugeras point !

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Il est essentiel de faire la différence entre juger-jauger et juger-condamner. En effet, 
l’une de nos priorités, si l’on veut « sauver l’Humanité », c’est d’apprendre à discerner ce qui 
doit être changé. « Discerner » sous-entend juger/jauger ! 
Savoir ce que l’on veut changer et par quoi le remplacer, nécessite de faire un état des lieux 
précis, une analyse de ce qu’on désire changer.
Encore une fois, les religions ont un grand sens de l’humour. Elles cultivent les paradoxes, 
avec force, vu qu’elles passent leur temps à juger/condamner, en disant des trucs dans le 
style : « Si tu fais ceci, tu vas en enfer, si tu fais ça, tu perdras ton âme*, etc. » Et puis elles 
osent dire aux autres « Tu ne jugeras pas ! »
Du coup, de nombreuses personnes n’osent plus avoir un avis, ils n’osent plus se positionner. 

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

De mon expérience, les gens, qui se sentent jugés par les autres, sont, en général ceux  
qui ne se sentent pas droit dans leurs bottes. Un bon exemple, c’est que les gens se 
sentent, très vite jugés, dès qu’on leur donne notre avis sur le fait qu’ils sont, souvent, des 
collaborateurs actifs ou passifs de ce système destructeur. Ils détestent cela, et se réfugient, 
directement, derrière le fait qu’on ne peut pas juger ou qu’on n’est pas élevé, spirituellement, 
car on est dans le jugement. 

Mais, ce n’est pas productif, car dans les premières étapes de l’éveil, il faut, justement, 
prendre conscience qu’on est, malgré nous, un des rouages de cette énorme machine 
à logique cancéreuse. Nos âmes sont sur Terre Gaïa pour, entre autres, expérimenter un 
monde en dehors des lois de la Fertilité, afin d’apprendre le discernement. 

En d’autres mots, pour tendre vers la libération,  il faut apprendre à discerner lorsqu’on 
est sous l’influence des forces de la Fertilité/éveil ou de celles du « patriarcat » endormant.
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Et il faut, aussi, apprendre à discerner quelles sont les dogmes, les croyances et les 
modes de vie de notre culture, qui sont en opposition totale avec une logique Fertile, 
propice à l’épanouissement et à la diversité. 

Maintenant, toutes ces choses, en opposition avec les Lois de l’Amour Fertile, servent 
quand même, la rivière du Guru  (Gu = Ombre. Ru = Lumière), le courant qui va de la Lumière à 
l’Ombre et de l’Ombre à la Lumière. Ainsi, absolument toutes les choses, dans cette Humanité, 
ont leur place, ont un sens, même si elles sont en opposition avec les lois de la Fertilité.

Le sens de ce monde injuste est de développer,  
en nous, la volonté de le rendre plus juste. 

Donc, rien, absolument RIEN n’est à condamner !

Mais notre faculté de juger/jauger  
est nécessaire à notre discernement.  

Sans discernement, on reste un esclave des autres…
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 8-14 - LA CULPABILITÉ

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

On est, de toute façon, coupable dès la naissance,  
car on s’est révolté contre Dieu,  

et on a fini « ici-bas ».

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Dans les cultures Fertiles, la culpabilité n’existe pas.
On est coupable de rien, mais on est tous co-responsable de tout…

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

Le concept même de la culpabilité constitue l’un des plus énormes bugs, qui prouve 
bien, que la logique religieuse ne tient pas debout. Le bug réside dans le fait que, si on a 
affaire à un Dieu tout-puissant, qui contrôle tout, alors, comment pourrait-on rendre l’un de 
ses enfants « coupable de quoi que ce soit » ? Un enfant est le résultat de son éducation, de 
son environnement et de l’identité de son âme*. Maintenant, il est très intéressant de noter 
que, les religieux se sentent, très vite, coupables. Cela vient du fait qu’en nourrissant les 
formes-pensées* et les égrégores* religieux, ils poussent, vraiment, le monde vers le chaos, 
l’ombre et la destruction. Donc, en fait, ils se sentent responsables et ils ont raison.

Le partisan du New Age* 1.0 traduit cela par : « Je ne suis pas coupable », mais « Je ne 
suis pas responsable non plus ». « Je suis un petit grain de sable et il serait prétentieux de 
croire, qu’on peut changer le cours des choses ». 

À cela, je lui réponds :  Petit grain de sable, qui est en train de foutre en l’air, toute la chaîne 
alimentaire, et tout l’équilibre naturel… C’est, encore, une manière de se déresponsabiliser 
et de se rabaisser, alors que CHACUN DE NOUS A UNE INFLUENCE SUR LE MONDE…
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 8-15 - NOËL 

INJONCTION DE LA CULTURE CHRÉTIENNE :

Tu mangeras un maximum  et tu auras un maximum de relations 
sociales, surtout, avec ta famille biologique.

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

La période, autour du 21 décembre, est très propice pour faire le point sur 
l’année écoulée, se remettre en question et prendre de nouvelles « résolutions » pour 
l’année nouvelle. En faisant cela, on accompagne la Nature, qui reprend, elle aussi, un 
nouveau départ, et on surfe, sur cette énergie de renaissance. Pour cela, manger le moins 
et le plus sainement possible, permet, au corps physique, de se régénérer. Avoir le moins de 
relations sociales possible permet de se concentrer, au mieux, sur Soi. Cela implique parfois 
de prendre un peu de distance avec la famille biologique, avec laquelle on a tendance à s’en-
fermer, dans un personnage, qui n’est pas vraiment nous-même. 

Si la date du 24 décembre a été fixée, pour le réveillon, ce n’est pas par hasard. Certaines 
sources disent, même, que notre petit enfant christ intérieur/guerrier défenseur de la Vie, naît 
le 21 décembre. Mais, si, quelques jours après leur naissance, on s’empiffre de nourritures 
lourdes, d’alcool, et qu’on se mélange un maximum énergétiquement, le petit enfant intérieur 
meurt. C’est aussi simple que ça.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

La légende du Père Noël est basée sur une histoire bien vraie, que le Vatican* tente 
d’effacer des mémoires collectives. En effet, la célébration du 21 décembre des chamans 
et autres druides, qui guérissaient, avec les plantes et les champignons, était tellement bien 
implantée dans toute l’Europe, qu’il n’était pas possible, que les gens les oublient. 

Ainsi, le Vatican a imposé les fêtes de Noël, pour faire oublier les célébrations du sols-
tice d’hiver du 21 décembre,  et à la fois, pour « plomber », énergétiquement et alimentaire-
ment, ceux qui avaient, quand même, fait une cérémonie chamanique. 

Mais, ce qui est amusant, c’est que la mémoire de la célébration chamanique du sols-
tice d’hiver est restée, en prenant la forme du Père Noël. Ainsi, on peut dire que la culture 
moderne « patriarcale » a « caché » le chamanisme, sous la légende du Père Noël. 

(crédit istock)
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L’ombre a fait comme d’habitude : 

1/  Infiltrer. 

2/  Transformer, jusqu’à en enlever son essence, afin de… 

3/  Ne garder que la forme, les contours, l’ombre… 

En effet, si vous étudiez, un tant soit peu, les us et 
coutumes des chamans de Sibérie et de Mongolie, 

vous réaliserez, qu’il s’agit d’un copié-collé de la 
légende du Père Noël. C’est, tellement ressemblant, 

qu’il n’y a pas de doute possible… Sauf, pour les 
« morts vivants », bien sûr… LOL !

En effet, comme le Père Noël, les chamans de Sibérie et de Mongolie : 

1/  Livraient leurs champignons, pour la cérémonie du 21 décembre, en traîneaux, tirés 
par des rennes. Les champignons et leurs enseignements étaient le cadeau, que le chaman 
offrait, aux membres des tribus/villages, pour le solstice d’hiver. Un cadeau, permettant de 
renforcer, chez chaque individu, leur connexion intérieure et, également, de guérir le groupe.  

2/  Ils entraient, par la cheminée des yourtes, qui sont assez larges, pour faire entrer 
quelqu’un. En effet, dans ces régions, il y a énormément de neige à cette époque, et on 
ne déblaie pas les 2 premiers mètres. Ainsi, comme la porte, sur le côté, est bouchée, on 
rentre, par le trou de la cheminée. Cela répond à la question des enfants qui se demandent 
comment le Père Noël fait pour rentrer par une si petite cheminée ! 

3/  Ces champignons poussent, souvent, au pied des sapins, dans l’entre-saisons ou 
en été. Pour pouvoir les transporter et les garder, plusieurs mois, ils les faisaient sécher, 
« dans les bras » des épines des sapins. Selon leur stade de maturité, ces champignons 
sont blancs, rouges, ou rouges et blancs. Comme il existe certaines espèces de champi-
gnons Amanita Muscaria dorés et même bleus, cela donnait des sapins pleins de couleurs. 
C’est de là, que vient la coutume de mettre des boules de Noël, dans les sapins. D’ailleurs, 
on retrouve encore souvent, dans les décorations de Noël, des champignons blancs avec 
des taches rouges. 

4/  S’ils n’avaient pas l’occasion de les faire sécher, en extérieur ; par exemple, en cas de 
pluie, ils faisaient sécher les champignons, dans des chaussettes, qu’ils pendaient 
près du feu.
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 8-16 - LA SUPRÉMATIE DE L’HOMME SUR LA FEMME

INJONCTION DES CULTURES « JUDÉO-CHRÉTIENNE-MUSULMANE… » :

« Soyez soumis les uns aux autres dans la crainte du Christ. Que les femmes 
le soient à leur maris comme au Seigneur ; en effet le mari est le chef de la 
femme comme le Christ est le chef de l’Église ».

(Ep 5,21 sqq)

POINT DE VUE DE LA CULTURE FERTILE :

Dans les cultures Fertiles, les femmes, les hommes et les enfants sont égaux, en droits.

DÉVELOPPEMENT & DÉMONSTRATION :

2000 ans de domination masculine ont bien prouvé une chose : les hommes ne sont 
pas aptes à diriger cette planète. C’est un constat d’échec total.

On dit, souvent, que les femmes sont le sexe faible, mais, je ne suis pas du tout d’accord 
avec ça. Les hommes me semblent plus faibles, car ils sont, plus facilement, corruptibles, 
notamment avec la sexualité. 

J’aurais pu commencer par ce chapitre, mais je trouve que le sujet est tellement évident, 
que je trouve qu’il est inutile de le développer. 

EXEMPLES D’AUTRES PILIERS, QUE J’AURAIS PU DÉVELOPPER…

Ne pas parler en son nom ; La sédentarisation ; Ne pas être nu (la pudeur) ; Tendre 
l’autre joue ; Manger cuit ou L’importance de manger cru* ; L’apologie de la pauvreté 
pour faire accepter d’être petit et sans d’importance. Il y a assez de matière pour en faire 
une encyclopédie ! Ce livre n’est qu’une clef. Il faut, maintenant, ouvrir et passer la porte pour 
créer un nouveau monde Fertile…
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  CHAPITRE 9  

MESSAGE PROBABLE

DE L’ALLIANCE INTER-DIMENSIONNELLE 
DES CULTURES FERTILES DES DÉESSES 

Ceci n’est pas du channeling et ce texte n’engage que moi, mais voici ce que je crois 
être le message de notre Famille Fertile éternelle, pour nous, les futurs humains. En 
tout cas, c’est de cette manière qu’ils me parlent. Il s’agit d’éléments ramenés, principalement, 
de cérémonies psycho-chamaniques, une sorte de puzzle, constitué de plusieurs conver-
sations, avec des êtres d’autres dimensions, sur une période de 35 ans. Cependant, il me 
semble qu’une grande partie de « moi » est, toujours, sous l’emprise de la matrice « patriar-
cale/endormante ». Donc, ce que j’écris, ne peut être pris à la lettre. Il y a probablement, des 
erreurs, dues à de mauvaises compréhensions de ma part. De plus, notre vocabulaire n’est 
pas assez riche, pour parler de « l’autre côté du miroir ». Peut-être qu’une partie de tout ça 
n’est que le fruit de mon imagination… L’histoire nous le dira. 

Ceci est un message pour les peuples de la Terre.

Nous avons la plus merveilleuse des nouvelles à vous annoncer : Nous sommes 
en train de prendre le contrôle de votre planète, dans le but de la sauver et de 
délivrer les âmes*, qui le désirent, de cette tyrannie d’ignorance et d’injustice.

« Nous » sommes une Alliance entre plusieurs formes de vie, dans des 
dimensions différentes.

« Nous » sommes réunis, sous le drapeau de la culture de la Fertilité, que nous 
amenons partout dans la création. 

« Nous » avons donné allégeance à ce drapeau et à cette culture, car nous 
savons que la seule manière d’être le plus libre possible, c’est de vivre dans 
une culture Fertile. 

« Nous » sommes les armées des Déesses, des Grands-Mères de la création 
et des Dieux, qui servent la culture Fertile. 
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Mais, à la fois, nous n’aimons pas utiliser les mots « Déesse » et « Dieu », car ils 
nous éloignent de vous. En fait, nous ne sommes pas si différents de vous. Il 
est plus juste de dire, que nous sommes votre famille, vos frères, vos sœurs, 
vos mères, vos pères, etc. Vous aussi, vous êtes des Divinités créatrices, aux 
pouvoirs quasi illimités… mais, pour le moment, vous vous êtes endormis, 
même, si certains ne dorment que d’un œil.

Le temps est venu, pour que votre planète retourne dans la pleine Lumière 
de la Conscience Fertile. 

La preuve que c’est bien « nous » que vous attendez, c’est que nous vous 
apportons LA Clef. La Clef, pour comprendre pourquoi vous vivez dans un 
monde aussi injuste et destructeur. 

La Clef, pour comprendre ce qu’il faut changer dans votre monde, pour sortir 
de cette spirale d’autodestruction et créer une Humanité, vraiment, Humaine.

La Clef, qui répond à la question, que beaucoup se posent : s’il existe une 
force invisible pleine d’amour et de justice, pourquoi n’intervient-elle pas ? 

Certains comprendront, que nous sommes là, pour sauver la Terre et libérer les âmes*, 
d’une dictature invisible, qui fait tout pour garder les futurs humains, dans l’ignorance 
et l’autodestruction. À vous, nous vous promettons, que nous allons tout mettre en œuvre, 
pour que toute forme de vie sur Terre, puisse vivre dans les meilleures conditions. Nous vous 
promettons de transformer cette planète en un paradis. Personne ne sera puni et chacun 
aura droit, à un nouveau départ. Le travail ne sera plus obligatoire, et chacun aura un endroit 
décent où vivre et une alimentation de qualité. Nous respecterons les croyances et les reli-
gions de chacun, tant qu’ils ne forcent personne à les suivre…

Ceux qui le souhaitent pourront bénéficier d’un 
enseignement, pour les aider à sortir de l’ignorance 

qui les a menés à ce stade d’autodestruction.  
La priorité ne sera plus la croissance économique,  
mais la croissance de la conscience et du bien-être 

de chaque être vivant. 
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Mais, comprenez bien, que cela entraînera des changements des modes de vie, au 
quotidien, notamment, car nous allons opérer un virage écologique et social à 180°. 
Notre but est simple : une année, après notre prise officielle du pouvoir, il faudra arriver au 
stade où, toutes les sources principales de pollution soient éliminées. Mais il faudra, aussi, 
que le nettoyage de la planète soit très avancé. À cette même échéance, il faudra, que chaque 
être humain ait un endroit décent où vivre, une alimentation de qualité et l’accès à une éduca-
tion faite de vraies connaissances utiles et fertiles. 

À ceux qui se battent contre la pauvreté organisée, nous vous disons : « Courage, bientôt 
toutes ces injustices n’existeront plus ». 

À ceux qui ont de l’argent, nous leur disons : « Ceci n’est pas une guerre des pauvres 
contre les riches. Ne vous inquiétez pas. La propriété privée ne sera pas interdite. Vous 
pourrez continuer à vivre, chez vous, librement. Il y a assez de richesses sur cette planète, 
pour tout le monde. Mais, à la fois, comprenez que vous ne serez plus autorisés à consommer 
plus d’énergie et à polluer plus que les autres ».

Certains nous considèreront comme des envahisseurs, venant leur prendre leur « liberté ». 
À ceux-là, nous disons, très clairement, que vous n’étiez pas libres et que la preuve, c’est que 
vous détruisiez, un peu plus chaque jour, le présent et le futur de vos propres enfants, alors 
que vous les aimez. Si vous faites cela, consciemment, de votre plein gré, alors cela voudra 
dire que vous êtes des personnes, profondément, « destructrices ».

Mais, la vérité, c’est que les êtres, dont la nature est 
la destruction, n’existent tout simplement pas.  

Tout est question de programmations culturelles. 

Toutefois, si vous persistez dans cette « légitimité » de tout détruire car vous estimez que 
c’est votre planète,  alors sachez que vous êtes pris, en flagrant délit de tentative d’éradiquer 
toute vie, sur Terre. Alors, nous vous conseillons de plaider « non-coupable », en reconnaissant 
que vous êtes, tout simplement, « habité » par une force, qui vous pousse à l’autodestruction. 
Car, de ne notre point de vue, si vous reconnaissez que vous avez besoin d’être guéri, d’être 
en quelque sorte « exorcisé », alors cela veut dire que vous êtes, très facilement, guérissable. 

À ceux qui refusent notre prise légitime de pouvoir, sur cette planète, nous leur dirons 
que cette planète ne vous appartient pas. Elle est, aussi, la maison de nombreux types de 
vies, dont vous avez, déjà, exterminé une bonne partie. Vous avez montré qu’on ne pouvait 
pas vous faire confiance pour la protéger. Pourtant, votre vraie nature, c’est d’être des défen-
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seurs de la Vie et non des vampires destructeurs. Ainsi, nous prenons le pouvoir sur cette 
planète, au nom du bon sens, mais aussi, au nom de tous les animaux et des enfants, qui ne 
peuvent pas se défendre eux-mêmes. 

Nous avons le droit de prendre pouvoir, sur vos gouvernements, et à travers eux, sur 
vous, car votre inconscience vous pousse à vous détruire vous-même. Vous pouvez 
comparer cela à un petit enfant de 4 ans, qui aurait une mitraillette entre les mains. Vous lui 
enlèveriez, la mitraillette pour le protéger et protéger les autres. De plus, vous n’avez pas 
assez de connaissances, pour vous en sortir seul. 

Ce qui est arrivé avec « l’opportunité Corona » montre bien que la majorité des futurs  
humains ne sont pas capables de réfléchir par eux-mêmes, et de se poser des ques-
tions. On peut les comparer à des âmes* enfants, qui ont besoin d’être guidées, alors, autant 
qu’elles soient guidées, par des êtres qui veulent leur bien. 

Mais, en plus de l’espèce d’amnésie quasi générale de la capacité de se poser des ques-
tions, il y a le fait que votre culture n’a presque aucune connaissance sur les mondes 
invisibles. Cela vous met au rang des cultures sous-développées, car tout prend source  
dans les mondes invisibles. Donc, on pourrait résumer, en disant que, vous allez passer 
d’une dictature de l’injustice, de mensonges et de la destruction, à un Royaume de justice, 
de connaissances et d’évolution.

Pour cela, nous allons transformer cette planète en une gigantesque école, pour ensei-
gner, aux individus, comment être les plus libres, autonomes et, à la fois, les plus soli-
daires possible. Ces écoles vont permettre, à toutes les âmes qui le désirent, de monter,  
rapidement, dans les étages de l’éveil, et de développer leurs pouvoirs psychiques, comme 
la télépathie ou le fait de se nourrir, directement, d’énergie vitale et de ne presque plus avoir 
besoin de nourriture solide ou liquide. C’est ce que voulait, vraiment, dire Hippocrate, lorsqu’il 
disait : « Que ta nourriture soit ton médicament et ton médicament ta nourriture. » 

Il n’existe pas de « baguette magique », pour éveiller quelqu’un. C’est un processus qui, 
s’il est accompagné, peut être, relativement rapide. Mais, cela ne peut pas aller trop vite. 
Sinon, l’âme fait une rupture du fil d’Ariane de la construction de son temple intérieur et elle se 
perd en quelque sorte. En pratique, cela veut dire qu’elle perd ses mémoires, ce qui est une 
grande perte, pour toute la création. En effet, l’une des choses les plus importantes dans la 
création, ce sont les expériences et les informations, et les connaissances qui en découlent.

Les connaissances amènent le développement des pouvoirs, qui sont nécessaires, 
pour accompagner la création et avoir une autonomie relative. « Avant », lorsque les 
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familles de la Fertilité n’avaient, pas encore, trouvé le moyen de « garder les mémoires » lors 
des périodes de « sommeil de la conscience », chaque âme et chaque civilisation perdait, en 
quelque sorte, ses mémoires et ses connaissances à chaque cycle. Il fallait donc, tout recom-
mencer et, souvent, commettre les mêmes erreurs. Mais certaines âmes ont trouvé un moyen 
de « garder les connaissances » et, en quelque sorte, de les envoyer à la génération suivante, 
pour qu’elles ne refassent pas les mêmes erreurs. Et cette génération suivante d’âmes, prête 
à recevoir ces connaissances, c’est vous… les Futurs Humains…

De plus, nous ne pouvons laisser aller, plus loin votre « anti-civilisation » car, en résumé,  
le but final de « ceux qui vous dirigent » c’est d’enfermer vos âmes sur une sorte de « clef 
USB ». Cela vous couperait des cycles de la Vie. C’est un projet que les forces de l’ombre 
ont depuis toujours. Elles essayent de couper le lien âme*/Esprit* pour sortir les âmes des 
cycles de la Vie, et ainsi, les empêcher de retourner dans les mondes d’Amour Fertile, là où 
réside leur Esprit. 

De cette manière, elles espèrent arriver à vivre dans un monde, où les armées de la  
Lumière Fertile ne viendront plus fertiliser tous leurs projets stériles. Si cela arrivait, 
la finalité serait le recyclage total de cette civilisation et la perte des mémoires individuelles 
et collectives. Mais cela n’arrivera pas… Et cela devrait vous remplir de la plus grande des 
joies, que vous n’ayez jamais ressenties car, la majorité des civilisations s’auto-détruisent, 
avant d’atteindre leur maturité. 

Ainsi, sachez que vous n’êtes pas seuls dans la création. Même dans votre « réalité », il 
existe plus de vie, dans l’invisible et l’inaudible, que dans les mondes visibles. Il est impor-
tant, que vous vous prépariez à voir et entendre des choses, qui défient les lois de la réalité, 
qu’on vous a apprises à l’école. Cette préparation est importante, afin que votre intellect et 
votre conscience ne soient, pas trop, brusqués. 

Plus vous vous persuaderez, qu’il y a de la vie dans les mondes de l’invisible, au mieux 
vous améliorerez votre connexion intérieure avec le Tout, et donc, avec ces mêmes 
mondes invisibles. C’est nécessaire, afin que votre âme puisse, un jour, retrouver sa vraie 
nature. Donc, commence à t’habituer, dès à présent, au concept que tu n’es jamais seul ! Il y 
a toujours des êtres invisibles autour de toi !

Cependant, ne croyez pas que toutes les âmes retrouveront, un jour, leur vraie nature. 
La croyance, que chaque âme s’éveillera, un jour, est une fable, que certains racontent, pour 
que les peuples acceptent les injustices et remettent leur éveil, à plus tard. La vérité, c’est 
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que cela se passe, de la même manière que dans la Nature, où un arbre doit semer énormé-
ment de graines, pour qu’une seule arrive à maturité. 

Mais, si l’on prend soin de chaque graine, individuellement, alors, la quasi-totalité des 
graines peuvent arriver à maturité. ET la culture Fertile, qui va, petit à petit, s’installer sur 
Terre, est la seule qui permette à un maximum d’âmes de « s’éveiller ». 

Tant que vous ne mettrez pas, en priorité, votre remise en question, et donc, votre  
évolution, vous resterez coincés dans des cycles de réincarnation,  qui ont le grand défaut 
de vous faire oublier quasi-tout, de vie en vie. En revanche, la culture de la Fertilité permet, 
aux âmes, une « fertilisation » maximale afin que leurs mémoires ne meurent plus lorsqu’elles 
changent de « récipient ». 

Sachez, qu’il n’y a aucun combat entre la famille de la Fertilité et la famille « patriarcale » 
de la stagnation. Sans l’équilibre, de ces deux forces, les cycles de la Vie ne pourraient pas 
exister. Mais, cela n’empêche pas que chacune de ces familles fait ce qu’elle estime juste de 
faire, pour garder ou attirer les âmes dans son « camp ». En d’autres mots, il y a une compé-
tition, qui est, tout à fait, saine. On peut la comparer, à une grande valse de deux tourbillons 
d’énergies, qui dansent ensemble. Mais, toutes les deux ont leur façon d’aimer. Par exemple, 
la famille, dite patriarcale, accepte toutes les âmes, alors que, la famille de la Fertilité n’ac-
cepte que les âmes* qui respectent leurs lois.

Si tout se passe comme prévu (c’est rarement le cas), d’ici quelques mois/années, ceux 
qui ont le pouvoir politique et économique, sur cette planète, recevront un ultimatum. 
Ils seront avertis, que nous avons un mandat de quelque chose, qu’on pourrait appeler les 
« forces inter-dimensionnelles », qui nous permet d’arrêter une civilisation en cours, si elle 
met en péril une planète. Soyez très heureux de cela, car sans cette intervention, c’était le 
tsunami, pour tout le monde, car la Terre arrive, bientôt, à ses limites.

« L’étincelle » se produira, soit si l’ultimatum n’est pas respecté (cela sera sans doute le 
cas), soit si les armées de la Terre nous attaquent, en premier. Notre armée est consti-
tuée d’êtres, de plusieurs dimensions différentes, et, de ce fait, nous avons des armes, qui 
passent au-dessus des lois physiques de ce que vous croyez être « votre réalité ». Donc, il 
n’y aura pas de guerre, à proprement parler, car cela ne sera pas nécessaire. Une fois que 
nous aurons convaincu ceux qui dirigent les forces armées de la planète, que nous pouvons 
arrêter les balles et les renvoyer à leurs expéditeurs. Une fois qu’on leur aura montré, que notre 
famille est capable d’éteindre une bombe atomique, comme vous soufflez sur une bougie, je 
peux vous promettre que le combat ne sera pas nécessaire. 
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Le conseil le plus important, que nous pouvons vous faire, c’est de « mettre votre âme 
en mouvement ». Il faut que, chaque jour, vous fassiez votre examen intérieur, pour trouver 
où vous vous trompez et pour rectifier le tir. Il faut sortir de l’idée, qu’il y a de bonnes et de 
mauvaises actions. Au lieu de cela, permettez-vous de vous mettre, « émotionnellement »  
en danger, en vivant des choses dont vous rêvez, mais, qui vous font peur. Il faut oser sortir 
de ses habitudes, de ne pas tout prévoir, d’oser prendre une décision à la dernière minute. 
Prenez soin de votre corps physique, en évitant un maximum tous les produits chimiques et 
en limitant, au maximum, la pollution électromagnétique. 

Vivez le plus proche possible de la Nature, évitez les vêtements synthétiques, marchez 
souvent pieds nus, faites des séances de respirations* lentes et profondes (couché) d’au 
moins 40’, une fois par jour. Cela vous amènera, petit à petit, à respirer à pleins poumons, 
tout le temps. Si vous ne respirez pas à pleins poumons, votre être de Lumière éternel ne 
peut, tout simplement, pas rester dans vos enveloppes. Il étouffe ! Du coup, votre conscience 
ne peut que vous traverser/transcender le temps de vous donner une idée ou un nouvel élan. 

Les personnes, avec lesquelles vous allez passer les semaines, mois et années à venir, 
seront déterminantes. « Dis-moi qui tu fréquentes et je te dirai quelle logique tu sers ». Bien sûr, 
ce n’est pas facile de trouver des personnes, qui nous aident à améliorer notre « connexion », 
mais comprenez que, c’est mieux d’être seul que mal accompagné. 

Si vous fréquentez trop de personnes, qui ne sont 
PAS dans ce choix de tendre vers la culture Fertile 
ou au minimum dans cette logique de « constante 

évolution », alors ils vous tireront vers le bas.  
C’est une loi physique, on ne peut pas y échapper. 

Ce qui arrivera, à votre âme*, dépendra de l’état énergétique dans lequel vous êtes. 
Êtes-vous dans une optique de placer votre évolution, en priorité absolue ? Ou bien, êtes-
vous dans l’envie de sécurité, de vous poser, de vous distraire, de rester dans vos habitudes ? 
Vivez, comme si les mois qui viennent, étaient vos derniers mois à vivre ! Ce n’est pas le cas, 
car toutes les consciences sont immortelles, mais, c’est une manière efficace de se mettre 
sur le courant ascendant de la Fertilité.

Il existe deux grandes « familles » majoritaires dans la création. De très anciennes cultures 
« pré-patriarcat » les appelaient les Nazirs et les Hébreux. Il s’agit d’un état d’esprit et de deux 
cultures très différentes, voire même, opposées en tout. Les Hébreux dont je vous parle, n’ont 
rien à voir, avec la religion juive. Leurs cultures sont diamétralement opposées. 
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 LE MOT NAZIR SIGNIFIE « PRINCE » 

Les Nazirs rêvent de vivre comme des princes. Ils désirent la même chose pour leurs 
proches. Ils sont plutôt sédentaires, aiment la stabilité, et l’une de leur priorité, c’est la repro-
duction, à travers laquelle ils veulent marquer leur passage. La culture, dans laquelle ils vivent, 
a la particularité de détourner leur connexion intérieure vers l’extérieur. 

Du coup, leur attachement aux autres et leur besoin de reconnaissance de leurs  
semblables sont essentiels, pour les rendre heureux. Leur conscience est généralement 
centrée sur leur corps émotionnel et sur l’inconscient collectif, qui les lie les uns aux autres. 
Cela accentue le fait qu’ils ne sont pas « centrés sur eux-mêmes », mais sur l’extérieur. Du coup, 
ils ne peuvent pas se nourrir de leur énergie vitale intérieure, ce qui les pousse à dominer les 
autres, pour leur prendre leur énergie. 

Pour cela, ils créent des hiérarchies, partout où c’est possible. Le patron domine l’em-
ployé. L’employé domine son partenaire (homme ou femme). L’homme domine la femme. 
La femme domine les enfants. Les enfants plus grands dominent les plus petits. Les futurs 
humains dominent les animaux, etc. Comme ils n’ont pas de « connexion intérieure » assez 
forte, leur éducation est centrée sur le comportement, qu’ils doivent avoir, dans telle ou telle 
situation. Pour cela, l’apprentissage par cœur est essentiel. 

Leur système de guérison se limite à endormir les douleurs du corps et de l’âme*, 
qui n’en peut plus de vivre, dans un environnement inadéquat pour leur créativité. Ils 
inventent toutes sortes de produits chimiques et/ou techniques énergétiques, qui décon-
nectent la personne de ses douleurs. Mais les douleurs sont des cris du corps et de l’âme, 
qui suffoquent. Du coup, les Nazirs meurent, quasi tous, de maladies. Les âmes des Nazirs 
changent de corps (enveloppe), avant d’avoir eu le temps de retrouver qui ils sont vraiment. 

Les Nazirs aiment l’insouciance. Pour cela, ils ont besoin de croire, que d’autres prennent 
soin d’eux, et qu’ils ne peuvent, pas vraiment, contrôler leur destin. Ils veulent vivre comme 
des princes, mais pas comme des rois et des reines, car cela impliquerait trop d’obligations. 
Les Nazirs composent la majorité des habitants de la Terre. 

Comme leurs modes de vie sont à l’opposé de la logique de la Vie, ils doivent vivre, 
une partie de leur vie, dans le mensonge. Cela veut dire mentir aux autres, et se mentir 
à soi-même. Chez les Nazirs, les enfants sont au service des parents, alors que chez les 
Hébreux, ce sont les parents qui sont au service des enfants, dans le sens, au service des 
générations futures. 



MESSAGE PROBABLE SOMMAIRE

306

LA CLEF
 LE MOT « HÉBREUX » SIGNIFIE « CEUX QUI AIDENT 
 À PASSER SUR L’AUTRE RIVE »

Les « Hébreux » auxquels nous faisons référence ici, n’ont rien à voir avec la religion 
juive. Leur culture est diamétralement opposée. Le mot « hébreux » existait avant la religion 
juive. Leur priorité est l’évolution par la remise en question quotidienne. Là où les Nazirs 
cherchent la sécurité dans la stabilité, les Hébreux ont besoin de sans cesse chercher où ils 
se trompent pour pouvoir évoluer. Pour eux, la recherche de la sécurité dans le non-chan-
gement est mortifère. 

De leur point de vue, une âme* qui n’évolue plus est une « âme morte ». Les âmes peuvent 
être comparables à l’eau. Si elles stagnent, elles pourrissent, et c’est la voie, vers le recy-
clage. Dans cet état d’Esprit, les voyages font partie de leur manière d’apprendre. Ils ont, 
plutôt, tendance à être nomade. 

Une des autres de leurs priorités, c’est de travailler leur connexion intérieure, afin  
qu’aucune autre attache ne soit plus forte. Cela les rend autonomes et à la fois soli-
daires. Leur but est l’immortalité de leurs mémoires, c.-à-d. garder leurs mémoires, quand 
ils changent de forme ou d’enveloppe. 

Ils ne sont, absolument pas, obsédés par la reproduction. Ils se reproduisent, unique ment, 
lorsque les conditions pour élever les enfants sont idéales. Ils veulent marquer leur passage 
sur Terre par leur empreinte « psychique » en jouant leur rôle de guerrier de l’amour Fertile. 

Au lieu d’être basé sur l’apprentissage par cœur, l’éducation des Hébreux est centrée 
sur la capacité de réflexion, sur l’importance de trouver les bonnes questions et sur 
la logique. Pour eux, le concept de l’insouciance est un mensonge, car ils considèrent que 
tout être vivant est co-responsable de chaque souffrance inutile, dans toute la création. Ils 
acceptent cette responsabilité comme le serment à la vie/à la mort des chevaliers. Leur 
culture/mode de vie sont ceux de la Fertilité.

À ce stade-ci, chaque futur être humain sur Terre, a en lui, une partie Nazir et une 
partie Hébreux. On pourrait imager cela comme deux enveloppes énergétiques différentes.

Mais, certaines âmes sont ici, car elles ont renié les lois de l’amour Fertile, pour vivre 
dans un monde libéré de ces mêmes lois, tandis que d’autres sont ici « undercover ». Elles 
sont comme des « cellules dormantes », qui attendent le signal/l’étincelle pour jouer leur rôle. 

Si tu lis ceci, il y a beaucoup de chances que, toi aussi, tu sois un « Hébreu cosmique », 
un passeur d’âmes. Peut-être que, toi aussi, tu t’es souvent senti comme un extraterrestre, 
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sur cette planète. Peut-être que, toi aussi, tu t’es souvent dit que ce n’était pas ton monde,  
que tu n’étais pas comme la majorité des gens, ici. La bonne nouvelle, c’est que tu n’es pas fou. 

C’est le monde qui nous entoure, qui est comme un asile à ciel ouvert, où les plus 
malades occupent les postes à pouvoir. Donc, tout ce que tu ressens depuis tout petit est 
juste… et il n’y a pas à en souffrir, au contraire ! Tu auras plus de patience avec les endormis, 
si tu les prends pour ce qu’ils sont : des âmes* enfants ou/et des âmes malades car elles ne 
veulent plus sentir leurs souffrances. Si tu t’imprègnes, bien, de cette évidence, alors tu vas 
comprendre que ce que tu vis est, tout simplement, la chose la plus extraordinaire, la plus 
espérée, la plus attendue… pour ton âme et pour tous les êtres vivants… Et que, si tu vas 
tout au fond de toi, en respirant profondément, assez longtemps pour nourrir tes cellules, 
tu vas sentir un véritable orgasme, qui t’emmènera à surfer, sur la vague de l’Ascension du 
niveau de conscience de l’Humanité.

Mais, il est important que tu saches, qu’un grand nombre des guerriers, venus pour 
« sauver la Terre », sont tombés dans le piège de l’attachement à la matière. On peut 
les reconnaître, car ils sont en harmonie « intellectuelle relative » avec la culture Fertile, mais 
ils n’arrivent pas à « tendre vers ». La raison, c’est qu’ils sont accros aux « endormis », comme 
à de l’héroïne. Ils ont besoin de les fréquenter, pour avoir leur dose d’énergie de sommeil, 
mais aussi, pour briller face à leur ignorance. Cela les rassure de fréquenter des âmes plus 
endormies. Ils ont fait l’ultime sacrifice, de venir dans cette réalité, pour « sauver des âmes ». 
Mais, ils ont pris le risque de se perdre en chemin, et c’est ce qui est en train de leur arriver. 
Certains d’entre eux ne rentreront pas à la maison, avant très longtemps… 

Mais, fais attention à eux car, même s’ils furent, jadis, nos frères et nos sœurs, ce sont, 
inconsciemment, des « chevaux de Troie ». Ils font croire qu’ils ont les mêmes valeurs et 
les mêmes rêves que toi, mais, dans les faits, ce n’est pas ce qu’ils choisissent. Certains 
appellent ces âmes « des agents doubles ». Donc, n’écoute pas que tes sentiments/émotions. 

Observe ce que cette personne sert, vraiment, ici et maintenant. Car, les vrais guerriers 
mettent leur vie et leur confort en danger, pour protéger la Vie…

La planète et votre système solaire voyagent dans l’univers. Tu es en train de rentrer dans 
une zone de haute conscience. Ainsi, la planète passera, de toute façon, sous la protection 
de la famille de la Lumière Fertile. La seule question, qui devrait te hanter, c’est : « Veux-tu 
rejoindre la famille de Lumière Fertile ou préfères-tu rester dans la famille des Nazirs ? » À ton 
stade d’évolution, ta Liberté se limite à ces deux choix. 
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Dans les deux familles, certaines âmes profitent de cette opportunité, très rare, pour 
« changer de camp ». Ainsi, ces périodes intermédiaires de reconnexion sont propices 
à « la transhumance des âmes ». En dehors de ces moments, il est, extrêmement, rare 
qu’une âme arrive à s’éveiller, lorsqu’elle vit, dans des cultures « stagnantes/patriarcales ».  
Car, dans les cultures « patriarcales », tout est pensé et calculé, pour que l’âme ne s’éveille 
pas. Certains êtres ont réussi, car ils se sont, pour un temps, isolés du reste du monde.

Tout ce qui arrive avec le COVID est, notamment, mis en scène, pour que vous compre-
niez que, les endormis et les ignorants sont vraiment dangereux. Qu’ils soient chaleu-
reux ou même très sympathiques n’y change rien. J’espère que, vous réalisez que pour la 
majorité des gens, ceux, qui remettent en question la version du gouvernement, devraient 
être emprisonnés. Et si le « Corona Circus* » continuait encore, quelques années, la majorité 
serait d’accord, pour qu’on les tue. 

Ils sont souvent sympathiques, en façade, mais dans le fond, ils sont prêts à détruire le 
monde, pour ne pas remettre en question leur mode de vie…  Ils prétendent faire passer 
les enfants d’abord, mais, c’est tout le contraire. Ils sacrifient le futur des enfants, qu’ils 
prétendent aimer, en échange d’un peu de confort matériel et émotionnel. 

Ceux qui croient que « tout est amour » sur Terre, doivent descendre de leur déni, proche  
de la folie, car c’est tout le contraire ; l’amour est très rare, sur Terre…  Et si vous faites 
partie de ceux qui trouvent qu’il y a beaucoup d’amour sur Terre, alors c’est que, vous souffrez 
tellement, face à l’état du monde, que vous êtes rentré dans le déni. Le déni est une maladie 
psychique, qui émerge, face à une réalité qui nous traumatise. C’est une maladie très grave, 
car elle peut mener à ce que l’âme* se perde. 

L’inconscience est une sorte de virus énergétique.  
Il faut minimiser les contacts avec les plus endormis, 
pour que le niveau de conscience de l’Humanité, et 
le nôtre, montent en flèche. Vos attaches, avec les 

endormis, sont comme les cordes qui empêchent les 
montgolfières de s’envoler.

Ainsi, pour sauver la planète, il faut que « les agents » n’aient plus aucun poste à respon-
sabilité. Pour cela, il y a deux possibilités : soit les agents s’en vont continuer leur cycle de 
réincarnation dans des cultures endormantes, soit on les encadre et on les guérit. Qu’il soit 
clair, que nous préférons garder tout le monde. Cela dépendra de ce qui va se passer dans 
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les mois et les années à venir. Les évènements se passent, rarement, comme on les a prévus. 
De plus, pour les encadrer, il faut qu’assez de personnes rejoignent, au plus tôt, la famille de 
la Lumière Fertile… Il va y avoir énormément de travail, et pour cela il faut des êtres qui se 
préparent dès à présent.

Donc, s’il y a un être qui peut faire la différence, c’est toi…
Les choix que tu feras dans les semaines et mois à venir, et notamment, ton environnement 
énergétique, détermineront ton existence, pour très longtemps… Tu veux savoir qui tu sers ? 
Demande-toi quel est l’impact, à long terme, de ton activité principale (travail, hobby, passions, 
etc.) et observe qui tu fréquentes au quotidien, quelles sont les personnes qui rentrent, dans 
ton aura, et quelles sont leurs valeurs. 

À ceux qui, d’une manière ou d’une autre, essayeront de nous arrêter, sachez que nous  
essayerons de ne pas vous « tuer ». À la place, nous vous mettrons dans un caisson de 
rêve, dans lequel vous serez plongé, dans une sorte de programme VDO interactif. Vous en 
sortirez, soit lorsque votre âme de guerrier protecteur aura fait ses preuves, soit lorsque nous 
serons prêts à vous guérir. Mais, de toute façon, nous ne pouvons pas guérir tout le monde, 
en même temps. Et, il nous est impossible de guérir une âme* contre sa volonté… Donc, 
comme elles sont dangereuses, on les occupe en les faisant rêver…

De plus, nous ne pouvons pas vous tuer car, de notre point de vue, la mort, telle que 
vous la concevez, n’existe pas. Lorsqu’on est entraîné, l’âme peut changer de « forme », 
tout en gardant l’essentiel de sa personnalité et de ses mémoires. 

Il sera difficile, voire impossible pour certains, de comprendre que vous vouez un réel 
« culte à la mort et à la souffrance ». À force de pratiquer ce culte, vous vous comportez 
comme, ce que vous appelez, « la mort ». Les plus riches assassinent les plus pauvres ne fût-ce 
qu’en étant passifs. Vous avez fait vivre une vie de souffrance, à des milliards de milliards 
d’animaux, que vous traitez avec aucune humanité. Une grande partie de vos choix, dans la 
vie, sont faits par rapport à cette mort. 

La peine de mort vous apparaît comme capitale,  
alors qu’il y a bien pire : le fait de kidnapper une 
âme par les mensonges, car cela peut avoir des 

conséquences sur « plusieurs vies »…
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Dans cette logique, les plus dangereux sont les menteurs professionnels, ce qui inclut 
les faux guérisseurs en tous genres. Nous ne voulons pas les punir, mais nous ne voulons 
plus, qu’ils puissent exercer leur influence mortifère sur les autres. Ce que nous appelons 
« faux guérisseurs », ce sont tous ceux qui ne s’attaquent pas, principalement, aux causes 
psychosomatiques et environnementales des maladies. 

Du coup, les médecins qui bourrent les gens de neuroleptiques et de chimie, en tout genre,  
seront aussi visés. Mais cela touchera, aussi, ceux qui vendent des drogues chimiques 
légales/illégales, les faux chamans, bref, toutes les techniques qui ne guérissent pas en 
profondeur, en ne remettant pas la vie de la personne en question.

Les faux guérisseurs en tout genre, devront être considérés comme des agents, car 
ils sont, en quelque sorte, les « gardiens des portes ». Les gens leur font confiance pour 
les aider, et ils font le contraire : ils les enfoncent. Nous jaugeons l’arbre à ses fruits. Et les 
fruits, de ceux qui endorment les souffrances, au lieu de leur faire face, sont pourris. À force 
de nier, que les gens vont mal, parce qu’ils nourrissent un système qui détruit tout, cela a 
amené votre planète au bord du gouffre.

Ainsi, la crise COVID nous a permis de scanner la société, afin de mettre des noms 
sur ceux/celles qui sont les plus manipulables, les plus inconscients et donc les plus 
dangereux. On peut comparer cela à certaines machines, qui permettent de repérer les 
cellules cancéreuses, dans un corps sain. Isoler ces âmes*, pour un temps, est nécessaire, 
car il faut protéger les enfants, et le reste des âmes, de l’énergie, extrêmement contagieuse, 
qui habite ces personnes. Mais nous le ferons de la manière la plus respectueuse possible. 

Les guerriers de l’ombre d’aujourd’hui ont la capacité 
de faire d’excellents guerriers de la Lumière de 
demain. Guérir les endormis, ceux qui ne se 

positionnent pas, est souvent beaucoup plus dif ficile, 
voire impossible. En effet, pour pouvoir les guérir,  

il faut qu’ils le veuillent eux-mêmes. 
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Ainsi, pour rejoindre la famille de la Lumière Fertile,  il faut être, pleinement d’accord, avec 
notre plan, pour 3 raisons très simples : 

1/ On n’a pas le temps de discuter avec 8 milliards de personnes. 
LA TERRE SUFFOQUE, et des enfants meurent de faim et sont abusés, chaque jour… IL 
FAUT INTERVENIR SANS ATTENDRE ! Par exemple, le premier jour de notre prise de pouvoir 
officielle, de nombreuses industries seront fermées temporairement ou définitivement. Les 
soldats et les policiers vont, enfin, être aimés car ils vont vraiment aider les peuples. Les 
armées du monde entier seront envoyées, partout, pour nourrir ceux qui ont faim. 

Notre but est d’en finir avec la majorité des sources de pollution et d’injustices sociales, 
en quelques mois. Les pouvoirs des états seront délégués aux régions. 

L’actuel ONU sera transformée. La plupart de ceux qui y travaillent seront considérés 
comme des agents. Ils seront remplacés par des militants, ainsi que par des ONG ayant fait 
leurs preuves. L’ONU prendra le contrôle de toutes les armées de la planète. Elle surveillera 
les régions, afin qu’elles respectent le pacte social, écologique et éducatif. 

Nous organiserons d’énormes forums,  où tout le monde pourra donner son avis et proposer 
des solutions. On pourra voter, pour élire ceux qui auront des responsabilités, dans les régions, 
mais les agents n’auront pas le droit de vote. Ces « démocraties » auront leurs limites car, ce 
qui détruit la planète des générations futures ne sera plus autorisé. Les intérêts des enfants, 
et des autres formes de vie sur Terre, seront mis en priorité absolue. 

Une autre raison, pour laquelle on ne va pas demander l’avis des 8 milliards de 
personnes, c’est que les humains n’ont pas les connaissances nécessaires  pour vrai-
ment comprendre quels sont les problèmes et quelles sont les solutions. Ils sont compa-
rables à des nouveaux-nés, encore aveugles et sourds. Ils ne perçoivent tout simplement pas 
la réalité comme elle est vraiment.

2/ Il a fallu plusieurs années, pour mettre d’accord des guerriers de plusieurs espèces 
et de plusieurs dimensions différentes. Nous avons signé des accords, avec « le sang de 
nos âmes* ». 

3/ C’est par rapport à ce plan, que tout le monde est tombé d’accord. Si les change-
ments nécessaires, sur Terre, ne sont pas menés, comme l’a prévu le plan, les forces, qui 
représentent d’autres dimensions de la Vie, ne s’investiront pas, et nous ne pourrons pas 
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avoir accès à leurs armes « multidimensionnelles ». Elles, seules, peuvent nous amener à une 
victoire, avec un minimum, ou espérons-le, aucun dommage collatéral. 

Mais, si notre plan ne fonctionne pas, si, comme 
souvent il y a des imprévus, notamment si les 

populations réagissent moins bien que nous ne 
l’espérons, alors il faudra, tout simplement, qu’une 

partie des âmes* quittent cette réalité. 

Nous ne vous cachons pas que, ce serait beaucoup plus facile, pour nous. Mais nous 
savons que chacune de ces âmes pourrait beaucoup apporter à l’Humanité à venir. Du point 
de vue de la culture de la Fertilité, il n’y a pas de déchets, rien n’est à jeter. Mais si nous n’ar-
rivons pas à mettre notre plan à exécution, ces âmes quitteront la Terre, pour permettre à 
l’Humanité de naître. Elles iront continuer leur cycle de réincarnations, pour expérimenter un 
monde hors des lois de la Fertilité Divine, mais, ailleurs que sur Terre Gaïa, car elle a eu sa 
dose de culture sado-maso, pour au moins une éternité.

Pour finir, on pourrait se dire que toute la planète va, petit à petit, être mise en cure de 
désintoxication, de la même manière qu’on le fait avec les héroïnomanes. La compa-
raison est bien choisie, car la capacité d’addiction au réseau du sommeil et de sa culture 
« patriarcale » est encore plus forte que l’héroïne pourtant championne en la matière.

Un dernier petit conseil ! Si vous rencontrez un médium, un guide ou tout être (visible ou 
invisible) qui prétend avoir des messages de notre part, il est très facile de savoir si vous 
avez affaire à une vraie connexion ou à un agent double : il faut savoir s’il connait la différence 
entre la culture qui mène vers la Lumière et celle qui mène vers l’Ombre. Vous verrez que l’im-
mense majorité ne sait pas que la culture dite patriarcale est la culture de l’endormissement, 
qui mène souvent à la « mort de l’âme ». 

La raison c’est que la majorité des médiums/chamans/guérisseurs se connectent à 
une espèce de faux monde divin, que certains appellent l’astral*. Ils y rencontrent des 
faux ambassadeurs de la Lumière, qui se font passer pour Jésus, Mahomet, Bouddha, ou 
autres. Mais ce sont des agents doubles astraux. 

Pour se connecter aux mondes de haute conscience (que certains appellent divins), il 
faut dépasser l’astral,  traverser ses enfers intérieurs et passer par le filtre de « la mort ». Et 
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ce n’est possible que si on accepte de couper tous les liens avec le réseau de l’endormisse-
ment (réseau dit patriarcal). 

La différence est énorme, car la plupart des divinités, que prient les adeptes des reli-
gions et du nouvel âge* 1.0, sont des forces d’endormissement, qui veulent garder les 
futurs humains comme esclaves. Et c’est une des raisons pour lesquelles les choses conti-
nuent de se dégrader, malgré les milliards de milliards de prières pour un monde plus juste. 

Mais que les religieux ne se sentent pas exclus pour autant. Ce qui compte, ce n’est pas 
notre étiquette officielle, mais les valeurs que nous servons. De nombreuses personnes, qui 
se disent adeptes d’une des religions officielles, adorent, en fait au fond de leur cœur, l’état 
d’esprit des religions dites païennes ou Fertiles. 

Nous voulons croire qu’une grande majorité des personnes, qui se disent religieuses, 
prient pour un monde plus juste,  plus tolérant, moins destructeur, où l’amour, la justice 
et le respect seraient au cœur de toute chose. Sur terre, il ne faut pas se fier aux étiquettes 
que les gens se donnent car, en général, les gens montrent un profil qui est à l’opposé de 
ce qu’ils sont. 

Le mal absolu n’existe pas, mais vous avez quand même réussi à créer l’enfer et le 
diable dans vos têtes et dans l’astral*. En effet, le soi-disant Dieu unique, que vous priez 
n’existe pas dans l’absolue réalité. Personne ne peut créer tout seul ! Mais à force de lui 
donner de l’attention, notamment en le priant, vous avez créé un monstre, qui se nourrit de 
souffrance et de cruauté.

Nous vous conseillons d’être, extrêmement respectueux avec vos semblables, qui sont 
en train d’essayer de sauver un maximum d’âmes. S’ils laissent tomber, alors il n’y aura 
plus personne pour vous tendre la main. Oublier tout ce que vous avez appris et devenez 
une personnalité « en mouvement », toujours prête à apprendre, à reconnaître ses erreurs et 
à réessayer avec persévérance. Rien n’arrive sans persévérance…

Ce n’est pas le fait, qu’on soit croyant ou athée*, sympathique ou antisocial, qui fait de 
nous un être humain. Ce qui fait la différence, c’est ce qu’on nourrit et cela inclut « qui » on 
nourrit. Que servent les personnes, à qui on donne notre amour et notre énergie ? Quelle sera 
notre empreinte globale, sur Terre ? A-t-on poussé, un peu plus, la civilisation vers le gouffre 
ou l’a-t-on influencée, pour lui donner plus de chances de se transformer en une Humanité 
digne de ce nom ? Continuons-nous d’évoluer, de nous améliorer, de chercher où nous nous 
trompons ? Et si la réponse ne nous satisfait pas, le moment de changer est arrivé. 
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Ce que nous vivons n’est pas la fin de l’Humanité, 

mais son début. Tout ne fait que commencer. 
N’oublie pas que nous sommes là, tout autour de toi. 

Nous entendons même la plupart de tes pensées. 
Nous sommes prêts à t’aider, Si, et uniquement si,  

tu oses faire les premiers pas par toi-même…

Ce n’est que lorsque tu abandonnes ton ancienne vie,  
que la nouvelle peut apparaître.
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  CHAPITRE 10  

PROPOSITIONS D’ORGANISATION PRATIQUE

POUR FAIRE NAÎTRE NOTRE HUMANITÉ.
AGENDA D’UNE RÉVOLUTION FERTILE ÉTAPE PAR ÉTAPE

Stp, viens partager tes idées et/ou débattre (de manière constructive) de ces propositions sur :  
www.FertileRevolution.org

Toutes les propositions, dans ce chapitre, ne concernent PAS  les peuples/communautés/
individus qui vivent en harmonie avec la Nature et qui ont une autonomie relative. 

L’idée de base est de rendre les personnes, les communautés et les villes les plus 
autonomes possible, au niveau alimentaire, énergétique et médical. Pour ce faire, nous 
allons reprendre une idée phare de mai 68 : on arrête quasi tout pendant un an et on réfléchit ! 

Pendant cette année de réflexions, des forums seront organisés  pour que chacun puisse 
donner son avis sur ce qui doit être fait, et comment. Un grand nombre d’usines polluantes 
seront fermées. Les employés seront quand même payés. Elles rouvriront si/quand elles 
pourront fabriquer de manière écolo. 

Si on laisse les financiers et les oligarques au pouvoir, c’est la fin du monde. Donc, le 
seul moyen de leur enlever leur pouvoir, c’est de leur enlever leur argent, en leur laissant juste 
de quoi vivre confortablement. Ce que nous vivons prouve que, lorsqu’on a trop d’argent, on 
devient fou ! La quasi-totalité des fonds coincés dans la finance seront confisqués pour cette 
transition. La finance disparaîtra, car elle ne sert à rien. 

On pourra garder le droit à la propriété privée pour ce qui concerne les lieux de vie 
et les objets (biens mobiliers et immobiliers),  en revanche, les ressources naturelles, 
comme l’eau, les réseaux de distribution de la nourriture, l’énergie, comme le gaz et le 
pétrole ne pourront plus être possédés, ni gérés par le privé. Il en va de même pour l’argent 
et les banques, qui sont une manière de gérer les ressources naturelles et d’en faciliter le 
partage. Ils ne peuvent absolument pas être aux mains d’intérêts privés. Même chose pour les 
sociétés reconnues d’utilité publique qui seront « nationalisées » au niveau de l’ONU, comme 
les GAFAM, tout ce qui touche à l’informatique, aux banques, à la finance, à l’armement, aux 
énergies, à la médecine etc.

https://www.fertilerevolution.org
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Même s’il faut, coûte que coûte, que notre civilisation se transforme le plus rapidement 
possible, il ne faudra JAMAIS tomber dans des excès « fascisants » avec les personnes 
qui refusent la culture fertile. Le pouvoir central doit laisser les individus les plus libres 
possibles, et n’intervenir que lorsque leur liberté ou leur intégrité physique ou psycholo-
gique est en danger. Cela inclut, qu’aucune personne, tout âge compris, ne soit ni frappée, 
ni humiliée, et que chacun puisse vivre dans la dignité. Si les personnes veulent se faire du 
mal, notamment, en ayant une mauvaise hygiène* alimentaire ou énergétique, c’est leur choix. 
Mais ils ne peuvent faire du mal à autrui, ni à la Nature, ce qui inclut les enfants et les animaux.

Ces propositions sont tout à fait incomplètes et sans doute que certaines devraient 
être corrigées. 

1/ ÉCONOMIE

>  Les salaires, pensions et indemnités de chômage minimums seront l’équivalent, selon les 
pouvoirs d’achat de chaque pays, à 5000€/mois en France. Les revenus seront plafonnés 
à 25.000€/mois. 

>  Il n’y aura plus aucun impôt, pour les particuliers, qui gagnent moins de 6000€/mois.

>  L’eau, le gaz, l’électricité et l’essence seront gratuits, mais chacun aura droit à une quantité 
limitée par an. Les voyages en avion ne seront PAS comptabilisés, car nous faciliterons 
l’accès au voyage, pour que chacun puisse découvrir les autres continents et les cultures 
différentes des siennes.

>  Gratuité de tous les transports en commun.

>  Les dettes des particuliers et des collectivités (inclus les pays) seront en majorité annulées. 

>  Fermeture de toutes les bourses. Gel des cours. Interdiction d’acheter ou de vendre actions/
obligations et tous produits financiers dérivés. Les petits porteurs seront remboursés, mais 
pas les autres. Comme la quantité d’argent bloqué, dans les différents produits financiers, 
représente un an (ou plus) du PIB de la planète, chaque pays recevra un an de son PIB, 
pour le social et la transition énergétique. 

>  Limitation des fortunes personnelles à 3 millions d’euros. Si des personnes vivent dans 
des maisons à plus de 3 millions, elles peuvent quand même continuer d’y vivre, jusqu’à 
leur mort. Mais elles ne peuvent ni la vendre/louer, ni la donner en héritage. Par contre, les 
terrains seront limités en taille et chaque personne ne pourra posséder qu’un lieu de vie. 
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>  Vu que les propriétaires de plusieurs habitations ne pourront en garder qu’une, nombre 

de celles-ci tomberont dans le « pot commun ». Ainsi, on pourrait décider que les lieux de 
vie concernés, qui sont loués depuis plus de 5 ans par la même personne, deviendraient 
la propriété de leur locataire.

>  Les héritages ne seront plus taxés.

>  Le principe même de prêter de l’argent contre des intérêts, sera tout simplement, interdit 
comme l’ont, d’ailleurs, préconisé quasi toutes les religions qui utilisent un mot très parlant : 
« l’usurier »… ça « use » le monde, en effet…

>  Nous rentrerons dans une période de transition d’une année. Pendant cette période, 
certaines choses, non indispensables, ne seront plus disponibles. La culture, l’enseignement, 
la santé et l’art seront considérés comme indispensables. Cependant, chaque individu 
devra comprendre qu’il y a un déficit de matières premières et d’énergie. Donc, la plupart 
des produits de luxe ne seront plus fabriqués et des actions, comme par exemple, la 
chirurgie esthétique seront réservés aux cas de force majeure (accidents, malformations 
à la naissance, etc.) 

>  On créera et développera toutes les filières de recyclage, mais aussi, on développera le 
concept de « réparer les appareils ». 

>  Toutes les usines de voitures seront mises à l’arrêt. Même chose, pour d’autres produits 
comme les téléphones portables, écrans, produits de luxe, etc. Certaines reprendront, 
lorsqu’elles seront prêtes à construire des équipements « écolo », qui pourront être réparés 
et seront conçus pour durer. 

>  De nombreuses sociétés seront déclarées d’intérêt public, et de ce fait, elles n’appartiendront 
plus à leurs actionnaires. Tout ce qui s’est passé, avec le COVID, prouve qu’on ne peut 
donner de tels outils, dans les mains du « privé ». Elles seront gérées par l’ONU, dont la 
majorité du personnel actuel aura été remplacé. Ce sera, par exemple, le cas de sociétés 
comme Microsoft, Facebook ou Google. Mais aussi, de toutes celles qui vendent les 
ressources naturelles, comme le pétrole, gaz, minerais, bois, eau, etc… Et il ne faudra pas 
oublier l’agro-alimentaire, la pétrochimie, les sociétés d’assurance, les banques, l’armement 
et, bien sûr… les firmes pharmaceutiques. Il y aura aussi un grand nombre de sociétés, 
comme celles des médias traditionnels, qui n’appartiendront plus à leurs actionnaires, 
mais à leurs employés…
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>  Tout l’argent, qui a transité par des paradis fiscaux et/ou les TRUSTS (ou perversion  

financière du même genre), sera confisqué.

>  Tous les brevets qui sont dans l’intérêt de l’humanité seront levés. Cela inclut, bien sûr, le 
brevetage honteux qui a été fait sur les semences.

>  Les individus, qui ont plus d’un million d’euros de biens, et qui n’ont rien fait de conséquent 
pour rendre le monde meilleur, payeront « la taxe des indifférents ».

>  Les salaires dépendront de la pénibilité du travail et de l’offre et la demande. Une personne 
qui travaille dans le cinéma, les stars de la chanson (etc.) ont un travail agréable et 
enrichissant. Donc, il est juste qu’elles ne touchent pas plus que 15000 euros, pour les plus 
grandes stars. Par contre, ceux qui font des travaux, dont peu de gens voudront, comme  
ramasser les poubelles, faire du travail à la chaîne, ou faire des travaux de chantier de 
construction, il semble juste de les payer le maximum, c.-à-d. 25000 euros/mois.

2/ VIE QUOTIDIENNE

>  Tout le monde devra faire son autocritique sur un réseau social dédié à cet effet. On pourrait 
« nationaliser Facebook » pour cela. Ceux qui ont frappé des enfants devront, aussi, lister 
tous les coups, dont ils se souviennent. Bien sûr, même chose, pour les abus sexuels. Ceux 
qui ont été abusés seront, fortement, encouragés à dénoncer, car tout abuseur sexuel non 
dénoncé peut recommencer.

>  Fini d’envoyer des satellites autour de la Terre, sans accord par referendum. Démantèlement 
du réseau de satellites Starlink.

>  L’ONU (débarrassée de tous ses employés corrompus) contrôlera toutes les armées du 
monde, et s’assurera que chaque région progresse, vers le respect de la dignité et de la 
liberté de chaque individu, le respect de la Nature, le nettoyage de la planète et la bataille 
contre l’ignorance. Les armées protégeront les espèces en danger. 

>  Toute personne en prison pour drogues, sans violence, sort de prison.

>  Il y aura des référendums, mais pour pouvoir y participer, il faudra montrer qu’on a un 
minimum de connaissances sur le sujet. Par contre, la constitution, à savoir les priorités 
de l’humanité, devra rester l’évolution vers une humanité plus humaine, plus juste, plus 
libre où chaque individu peut développer ses spécialités, quelles qu’elles soient. Toutes 
les décisions devront permettre, aux générations futures, d’hériter d’une planète viable.
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>  Les personnes blessées dans les manifestations se verront octroyer les mêmes avantages 

que les soldats des armées, blessés au combat.

>  Frapper un enfant, un animal, ou tout être vivant sera considéré comme un crime très grave.

>  Ouverture de tous les parcs publics, à ceux qui désirent y camper (entre 1 heure avant le 
coucher de soleil et 2 heures après les lever de soleil). Installation de douches et WC publics. 

>  Autorisation de ne pas avoir de domicile fixe, mais d’être enregistré comme « nomade ».

>  Création d’une série de lois sur « la mauvaise foi » + lois contre ceux qui trouvent des astuces 
pour contourner les lois. Ces lois auront un effet rétroactif, c’est-à-dire qu’elles seront 
applicables aux actes passés. 

>  Seuls ceux qui étaient militants, pour un monde plus juste et plus écologique, occuperont 
des postes à responsabilité/pouvoir. Ils devront assurer que chaque personne ait un endroit 
décent où dormir/vivre, quitte à réquisitionner les hôtels et les logements vides.

>  Le congé parental sera prolongé à 7 ans pour la mère, comme pour le père, mais il sera 
obligatoire. Cela veut dire que, durant cette période, ils devront être, constamment, 
disponibles si l’enfant le désire. Cela devra passer avant toutes autres activités. Élever des 
enfants n’est pas quelque chose qu’on puisse faire à temps partiel. 

>  Lorsque des personnes décideront de procréer, ils devront suivre des cours pour apprendre 
les bases de la psychologie, de l’éducation, de l’alimentation, etc. 

>  Toutes les villes de plus de 5000 personnes devront proposer, à tous ceux qui le désirent, 
3 repas par jour bios/végétaliens gratuits.

>  Lorsqu’un homme éjacule dans le corps d’une femme sans que les deux partenaires aient 
décidé de concevoir un enfant, cela sera considéré comme un viol.

>  Les homes (EHPAD) seront couplés avec des maisons d’accueil pour les orphelins, ainsi 
qu’avec d’autres structures qui accueillent les enfants. 

>  Réquisition de tous les bâtiments vides depuis plus de 12 mois sauf cas de forces majeures. 

>  Création d’un ministère de la mobilité, qui reprendra toutes les compagnies de location de 
voitures, pour offrir un service de partage de voitures (car sharing) au niveau mondial. Sur 
le moyen terme, l’idée, c’est qu’il n’y ait presque plus de voitures individuelles, sauf dans 
des lieux isolés, où ce système ne pourra pas être organisé.
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>  Concernant internet, tout le système sera configuré, pour empêcher son utilisation avec un 

pseudo. En d’autres mots, être anonyme, sur le net, ne sera plus possible. Tout le monde 
aura accès aux mails, sms et enregistrements des appels de tout le monde. Ceci est 
nécessaire, car sinon, ceux qui auront les moyens de s’offrir les services de spécialistes 
pourront, toujours, aller espionner les autres. 

>  On retournera aux connexions par câbles, pour internet (exceptions, comme le GPS). Le 
wifi, et les connexions 3G, 4G, ET 5G seront, petit à petit, abandonnés. 

>  Les religions seront autorisées mais elles ne pourront servir de prétexte pour entraver la liberté 
de quiconque. Les autorités religieuses ne pourront pas avoir de pouvoir sur leurs adeptes.

>  Les prêtres/imams/rabbins/lamas et autres prétendus porte-parole du Divin n’auront plus 
le droit d’être seuls, avec des enfants de moins de 18 ans, sauf si ce sont les leurs. La 
circoncision et l’excision seront interdites. Les écoles religieuses, pour enfants, seront 
fermées et tout enseignement religieux, en dehors de la sphère familiale, sera interdit pour 
les moins de 18 ans. Les parents n’auront pas le droit d’imposer une religion à leurs enfants, 
si ceux-ci ne le veulent pas. 

>  Le Vatican* devra répondre de crime contre l’humanité en tant qu’état, ouvrir sa bibliothèque 
secrète à tous, et avouer tous leurs mensonges… Cependant, la religion catholique sera, 
toujours, autorisée. L’espoir, c’est que la majorité des religieux adhéreront au concept, que 
leur hiérarchie leur a donné une fausse version du christianisme, de l’islam, du judaïsme, 
du bouddhisme* et de l’hindouisme.

>  Les jeux VDO, dans lesquels on tue ou maltraite des gens, seront interdits.

>  Cependant, si de nombreuses choses ou substances seront interdites à la production, elles 
ne seront pas interdites à la consommation. Nous voulons un monde le plus libre possible. 
Ainsi, si les gens veulent se détruire, tant qu’ils n’entraînent pas les autres avec eux, c’est leur 
droit. Donc, rien ne sera interdit à la consommation, pour les personnes de plus de 18 ans. 

>  Revenir au calendrier lunaire de 13 mois de 28 jours.

>  Transformation du système carcéral pour en faire un lieu de guérison et d’apprentissage.

>  Fin de la chasse comme loisir/sport.
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3/ ÉLEVATION DES ENFANTS

Enseigner massivement dans les écoles et les médias, qu’avant de procréer, il est 
essentiel pour les futures mamans de faire un test, pour déterminer si elles ne sont 
pas en carence d’iode.

Une année après notre prise de pouvoir, il sera demandé, mais pas imposé, d’élever 
les enfants en familles élargies, pour les nouvelles naissances. Cela veut dire : au moins 
2 référents masculins et deux référents féminins. Cela sera, peut-être, la chose la plus diffi-
cile à accepter, vu que, pour beaucoup, leur rêve dans la vie, c’est un papa, une maman et 
des enfants. Mais, c’est le prix à payer, si les peuples de la terre veulent que les forces de la 
Lumière fertile les sortent de cette tyrannie d’injustices, de mensonges et de destruction. Ils 
ne nous aideront que si nous nous engageons, tous et toutes, à se diriger vers une culture 
Fertile, qui intègre le féminin sacré. Mais, nous le ferons progressivement, et jamais, cela 
ne pourra être un prétexte, pour séparer les parents des enfants. Il y aura de nombreuses 
exceptions, notamment, pour les cultures « ancestrales » et les personnes très attachées à 
leurs traditions. Si elles ne veulent, vraiment pas, on ne pourra les forcer, car cela mettrait le 
bien-être des enfants en danger. Mais, les parents devront s’engager à être disponibles, si 
nécessaire 24/7 les 7 premières années de la vie de l’enfant, afin que les enfants ne soient pas 
en manque d’attention. Cela est, bien sûr, beaucoup plus faisable, dans une famille élargie. 

Petit à petit, on peut espérer que la majorité comprendra, qu’élever les enfants en familles 
élargies est bénéfique, autant pour les parents que pour les enfants. Ce n’est pas un acte 
contre la famille, mais, au contraire, pour restaurer le concept d’une famille fertile et généreuse.  
Il s’agit du cœur du problème de la culture « patriarcale », d’où émergent plein de souffrances 
et de destruction. Cette année d’adaptation, après la prise officielle du pouvoir, laissera le 
temps, à ceux/celles qui veulent, quand même, élever un enfant, en famille nucléaire, de 
vivre « leur rêve ». Mais tout sera mis en œuvre, pour les aider, quel que soit leur choix. S’ils 
le veulent, ils pourront vivre dans les maisons/jardins potagers et fruitiers des cités universi-
taires. Ainsi, les enfants seront, quand même, entourés d’autres enfants et d’autres adultes.

Il faut apprendre aux enfants des choses pratiques, pour qu’ils soient le plus auto-
nomes possible. Un minimum d’enseignement en plomberie, électricité, médecine, jardi-
nage, alimentation, construction, informatique, etc.
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4/ PUBLICITÉ 

On va trouver un moyen, pour que les personnes aient accès aux informations pour 
choisir un produit, mais la publicité, comme on la connaît aujourd’hui, c’est terminé ! 
On doit faire de gigantesques économies d’énergie et la publicité ne sert à rien, ne crée rien 
et pollue beaucoup. De plus, cela limite la liberté des gens, car c’est fait pour manipuler le 
subconscient. Il s’agit d’un outil de manipulation, qui a permis d’en arriver là. Faire appel au 
subconscient pour vendre des produits, qui sont nocifs pour la santé, ce n’est pas humain 
du tout… C’est machiavélique ! 

5/ COMMENT TRAITER CEUX/CELLES QUI ONT JOUÉ UN RÔLE ACTIF 
DANS L’ÉTAT ACTUEL CATASTROPHIQUE DE LA PLANÈTE

Il faut ne faut pas tomber dans l’esprit de vengeance,  face aux centaines de millions de 
personnes qui ont travaillé en première ligne, pour amener la planète à un tel stade de souf-
france et de destruction. Le nouveau monde ne peut être construit sur la vengeance. Beaucoup 
trouveront, que le traitement proposé est trop clément, mais il faut agir avec humanité avec 
ceux qui reconnaissent leurs torts. Ceux qui ont laissé faire ont autant de responsabilités que 
ceux qui ont mené le monde au bord du gouffre. De plus, le concept même de punition doit 
être « oubliée », car il n’est pas constructif. Ces personnes sont, profondément, malades et ont 
besoin d’être guéries, et les punitions ne guérissent pas ! De plus, cela ne sert à rien de les 
tuer (les sortir de leur corps physique), car leur âme* est malade. Si on la « tue », l’âme risque 
de se réincarner, ce qui va créer, encore beaucoup de souffrances inutiles. En revanche, il 
n’est pas possible de les guérir, sans leur accord et leur volonté de se remettre en question. 

Par contre, il faut protéger les autres,  
et en premier lieu, les enfants. Pour cela,  

il ne faut plus que les agents aient de pouvoir.  
Et pour cela, il faut qu’ils aient juste assez d’argent, 

pour vivre dignement, mais pas plus.

Les personnes, qui ont joué un rôle clef,  dans « le grand complot* du COVID », dans celui 
de la finance contre les démocraties, dans les magouilles des industriels pour nous imposer 
des produits nocifs, dans la corruption des gouvernements pour continuer le tout pétrole et 
nucléaire, ne pourront plus exercer dans leur domaine respectif, ni avoir de poste à responsabilité. 
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Ils sont dénommés dans ce texte sous l’appellation « les agents ». Ceci ne concerne PAS 
les « petits employés » mais les cadres supérieurs (10 premiers niveaux hiérarchiques des 
grosses multinationales), les PDG, les actionnaires principaux et ceux qui ont mis leur génie 
(artistique ou autres), au service de tous ces mensonges. Les lobbystes, les avocats, les 
comptables et autres experts qui ont travaillé pour ces sociétés, seront considérés comme 
des agents de premier plan. 

 LES CONFESSIONS PUBLIQUES 

Le premier mois, après la naissance officielle de l’Humanité, sera le mois de la vérité. 
Les politiques, financiers, journalistes, scientifiques, industriels, dirigeants de multinatio-
nales, religieux devront dévoiler au monde, toutes leurs manigances, leurs mensonges, 
leurs non-dits, qui ont mené l’humanité au bord du gouffre. Le principe sera, qu’ils seront 
« pardonnés » de tout ce qu’ils mettent à la lumière. Mais, chaque chose, qu’ils cacheront ou 
dont ils n’auront, tout simplement, pas la conscience de parler, sera considérée comme un 
refus (ou une incapacité) de se remettre en question, et entraînera un confinement à rési-
dence. Celui-ci sera levé, lorsque leur mea-culpa sera jugé satisfaisant. Ces confessions sont 
très importantes pour éduquer le reste du peuple et bien leur prouver que, quasi tout n’était 
que mensonges et injustices.

Les individus de la planète (de plus de 21 ans) seront divisés en 3 catégories, en fonc-
tion des rôles qu’ils ont joués, pendant leur vie :  les « un peu conscients », les endormis, 
et les prédateurs (agents de premier plan). Ces 3 catégories seront, elles-mêmes, divisées 
en 3 catégories, selon les impacts de leurs actes.

Les agents de premier plan devront lister tous leurs crimes, sur un site web, qui sera 
créé à cet effet. Par exemple, les politiciens devront lister toutes leurs magouilles, toutes 
leurs actions, qui ont poussé l’humanité vers le gouffre… En expliquant, avec le plus de détails 
possible. Les médecins devront, par exemple, lister tous les patients, auxquels ils ont prescrit 
de la chimio*, et/ou des anxiolytiques, pendant plus de 3 mois, sans exiger qu’ils fassent, en 
parallèle, un travail de guérison psychologique. 

Ce site « confessions publiques » permettra, à tout le monde, d’aller voir quels rôles ont 
joué ces agents, dans cette tentative de détruire notre monde. Ces mesures concerneront 
ceux qui travaillent, par exemple, dans la politique, dans la finance, dans les banques, dans 
les médias, dans les sciences corrompues par l’argent, dans la médecine, dans les firmes 
pharmaceutiques, dans les secteurs des énergies (pétrole, gaz, nucléaire, etc.), de l’eau, de 
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l’agro-alimentaire, de la pétrochimie, dans les lobbys nocifs pour la santé et l’environnement, 
dans l’éducation, la publicité, l’armement, les fonds de pension et autres gestionnaires d’actif 
comme BlackRock, l’OMS, l’ONU, l’OMC, les organismes genre FDA censés contrôler la noci-
vité des produits/aliments etc. 

Ils devront répondre de crimes contre l’Humanité, pour avoir empoisonné les individus 
et les sols de la planète, depuis 1 siècle. L’argent, qu’ils ont gagné pour empoisonner ces 
personnes, devra être remboursé. Par exemple, un PDG qui travaillé, pendant 12 ans, pour 
une des multinationales assassines, devra rembourser l’intégralité de son salaire. 

Cette même logique sera appliquée à tous les agents. Comme ils se sont fait corrompre, 
par l’argent, les agents devront, tout simplement, rembourser tout l’argent de cette corrup-
tion. Pour la plupart, cela signifiera ne plus rien avoir. Mais, ils auront droit aux 5000€/mois, 
comme tout le monde, et à un système de logements sociaux. 

Les agents auront la possibilité de se racheter. S’ils acceptent de travailler, gratuite-
ment, les 15 prochaines années de leur vie, pour mettre leurs expériences et leurs réseaux 
au service du sauvetage de l’humanité, ils pourront garder leur lieu de vie, jusqu’à leur mort. 
Mais, ils ne pourront pas le léguer en héritage. Ceux qui refusent de se racheter, en travail-
lant 15 années gratuites pour réparer les dégâts, ou qui n’effectuent pas ce travail de manière 
assez efficace perdront leur lieu de vie.

Mais, toutes les personnes seront invitées à rendre leurs erreurs publiques. Par exemple, 
les parents devront lister chaque violence physique ou psychologique commise, sur leurs 
enfants. De même, ils devront lister toutes les nourritures ou substances nocives, qu’ils ont 
données à leurs enfants. À partir de la création de la nouvelle humanité, frapper un enfant 
deviendra un crime capital.

Les « endormis »,  c.-à-d. ceux qui ne font ni partie des agents de premier plan, ni de ceux  
des « résistants » qui ont mis leur confort, leur vie sociale et leur sécurité physique en danger, 
devront reconnaître que toutes ces horreurs ont été possibles, parce qu’ils ont laissé faire. 

Seront aussi classés comme « agents »,  les faux guérisseurs, les faux chamans, les 
vendeurs de drogues chimiques illégales/légales, les abuseurs sexuels, les proxénètes et 
toutes personnes (de plus de 18 ans) ayant, publiquement (notamment sur le net), combattu 
ou insulté les « complotistes », les militants sociaux ou les écologistes. Cela sera, aussi, valable 
pour ceux qui font l’apologie, en public, du racisme, de l’antisémitisme, de l’homophobie, 
etc. Mais aussi, pour ceux qui ont donné de la cocaïne ou des opiacés à une personne, qui 
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n’en avait jamais pris. C’est immonde de faire cela ! Dans de nombreux cas, cela signifie tuer  
quelqu’un, dans d’atroces souffrances.

Et bien sûr, il ne faudra pas oublier les membres des « familles royales ». La plupart  
des lignées royales devront être arrêtées, car cela fait des siècles qu’ils se marient entre 
cousins, ce qui pousse à la dégénérescence (sauf celle de Meghan et Harry, LOL !). La majorité  
de leurs possessions seront confisquées, mais on leur laissera de quoi vivre dignement. 

Seront aussi considérés comme agents, les membres des congrégations religieuses, 
qui se sont comportés de manière cruelle et barbares, dans l’histoire,  comme l’ordre 
des Dominicains, des Franciscains, des Jésuites, de l’Opus Dei et de tous leurs homologues 
d’autres religions.

Toutes les personnes qui ont été élues, au cours de leur vie, comme présidents ou 
ministres et qui n’ont pas dénoncé le hold-up de la dette et de l’émission de la monnaie 
seront emprisonnées. Elles pourront sortir lorsque leur mea culpa sera jugé sincère et 
qu’elles seront prêtes à travailler pendant 15 années à réparer une partie de leurs erreurs. 
Cela concernera aussi leurs porte-parole.

Par contre, JAMAIS on ne pourra reprocher,  
aux enfants, les choix de leurs parents.

Les agents, qui essayent de saboter la création de l’Humanité, seront envoyés en 
échange culturel pendant une année. Ils échangeront leur lieu de vie avec une famille d’un 
bidonville de leur choix. NON, ce n’est pas de la punition, c’est de l’éducation. Cela fera du 
bien à leur âme et à leur conscience. De plus, ils seront assurés, comme tous les habitants 
des bidonvilles, d’avoir une nourriture de qualité et un lieu décent où vivre. 

Si à leur retour, ils ne sont toujours pas convaincus/convaincants, ils repartiront pour 
une année dans un des lieux les moins développés de la planète. Si vous faites partie 
des personnes, qui trouvent que cette solution est trop dure et excessive, je vous répondrai 
ceci : une fois que la population apprendra tous les mensonges et les saloperies, qui ont 
fait que tant de gens ont souffert, pour rien, que tant de gens ont des problèmes de santé 
ou sont morts, dans d’atroces souffrances, car les systèmes de santé académiques sont 
corrompus… Lorsqu’ils apprendront à quel point la majorité des médecins nous ont trahis et 
sont des BEEP à fric… Même chose avec les politiciens… Je suis persuadé que, l’immense 
majorité voudra qu’on leur réserve un traitement beaucoup plus dur. 
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Si vous préférez qu’on les juge selon les lois des hommes,  sachez que ceux qui ont 
participé au corona circus* et au hold-up de la finance sur nos « démocraties » répondent 
parfaitement aux critères, pour tomber sous les lois anti-terroristes ou/et être condamnés 
pour « trahison ». Elles permettraient de les priver de liberté, de leur saisir tous les biens, et 
de mettre tous les proches de tous les personnages-clef en examen, pour ce qui est, de 
loin, le plus grand crime contre l’humanité jamais connu. Dans certains pays, tout cela est 
punissable par la peine de mort ou par de très longues peines de prison, donc, ce que nous 
proposons nous semble très humain.

6/  CRÉATION DES UNIVERSITÉS DE LA VIE,  dans lesquelles on pourra apprendre 
toutes les sciences, tous les arts, y compris celui d’élever les enfants et de procréer. 
Chacun pourra y trouver une alimentation saine et un endroit décent où vivre. Autour 
d’elles, seront construits des essaims de petites maisons, entourées de jardin potager, 
avec des arbres fruitiers. Elles seront construites, dans le monde entier et deviendront 
les centres névralgiques de la vie quotidienne. Les buts principaux seront l’éducation et 
la recherche pour développer les pouvoirs psychiques des futurs êtres humains. Elles 
seront construites, en priorité, dans les pays « pauvres », afin que ceux-ci deviennent un 
pôle d’attraction, pour les personnes du monde entier. 

7/ ÉCOLOGIE

>  La pétro/chimie doit être bannie, partout, où c’est possible. 

>  Interdiction de recharger les centrales nucléaires. Une fois qu’elles sont à court de combustibles, 
on les ferme. Toutes les personnes, qui ont gagné de l’argent, avec le nucléaire (inclus les 
actionnaires et non inclus les postes d’employés), devront travailler, un certain temps, à 
l’entreposage des déchets nucléaires. 

>  90% des plastiques, qui se jettent dans les océans, proviennent de seulement 10 fleuves. 
Ces fleuves et la majorité des cours d’eaux seront équipés de filtres.

>  Les caractéristiques du bio seront modifiées pour être beaucoup plus strictes.

>  Interdiction progressive de vendre une marchandise qui a été manufacturée à plus de 
3000kms. 

>  Interdiction progressive de vendre un aliment qui provient de plus de 3000 kms. 

>  Planter du chanvre.
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>  Les portes-containers seront transformés en usines à recycler le plastique des mers. 

>  Les agriculteurs auront une année pour se convertir au bio. La plupart des engrais/produits 
chimiques seront interdits, dès la prise de pouvoir. Cette transition sera prise en charge, 
financièrement, par l’ONU.

>  Les villes auront une année, pour développer un maximum, le maraîchage de proximité. Tout 
sera fait, pour pousser les gens à quitter les villes car, vivre les uns sur les autres empêche 
l’éveil de l’individualité des âmes*, ce qui les différencie les unes des autres. 

>  Récupération des déchets toxiques et des épaves, au fond des océans.

>  Nettoyage de toutes les terres agricoles et des terrains pollués avec des champignons, 
en utilisant les découvertes de Paul Stamets (cf: chapitre 16: Livres & Vidéos à manger).

>  De nombreuses industries trop polluantes seront fermées, d’un jour à l’autre.

>  Obligation, pour les constructeurs automobiles, de remplacer gratuitement, tous les véhicules 
diesel par des véhicules essence.

>  Pour une économie d’énergie, les fabricants de téléphones portables installeront des 
programmes, qui arrêtent le chargement des batteries à 85%. Plus d’appareils en mode 
veilleuse (Tv, boites com, etc.)

>  Disparition des lois, qui permettent de breveter les graines, ainsi que, toute découverte qui 
puisse être bénéfique à l’Humanité. 

>  Fin de nombreuses techniques d’extraction du pétrole ou du gaz, comme le gaz de schiste 
ou l’extraction de pétrole ou de bitume des sables bitumineux. 

>  Arrêt progressif de la plupart des techniques d’élevage industriel. En attendant, tous les 
produits chimiques toxiques devront être écrits sur l’emballage, de la même manière que 
sur les paquets de cigarettes. Genre : « Manger des produits animaux industriels est mauvais 
pour la santé ! » 

>  Les produits non bio devront porter une étiquette rouge avec écrit : « Aliments chimiques ».

>  Arrêt de la déforestation. Pendant, minimum une année, on ne coupe plus d’arbres (exceptions 
pour les cultures traditionnelles).

>  Les bouteilles en plastique ne seront plus utilisées que pour l’eau, en attendant de pouvoir 
les remplacer.
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>  Tout sera mis en œuvre, pour aider les parents, qui élèvent leurs enfants seuls. Ceux/celles 

qui le souhaiteront auront la possibilité d’aller vivre, dans les premières cités universitaires. 
Leur jardin/potager sera entouré d’autres maisons, où des personnes élèvent, seuls, des 
enfants. Elles pourront, ainsi, continuer de « vivre seules », mais les enfants n’auront qu’à 
traverser le jardin, pour avoir d’autres relations sociales. 

8/ MÉDECINE 

>  Tout ce qui touche à la guérison sera 100% gratuit.

>  Les médecins, qui ont soutenu les mesures COVID, seront considérés comme les plus 
responsables et les plus dangereux. En effet, ils ont abusé de la confiance des peuples, 
et ont trahi leur « serment ». Mais, cela sera aussi le cas, pour les médecins, qui prônent le 
tout chimique, comme la chimiothérapie* ou les opioïdes/amphétamines/somnifères, de 
longue durée. 

>  Les médecins, qui ont fait de la résistance contre les mesures COVID et/ou la mafia médicale 
en général, seront les futurs dirigeants de la santé. La chimie ne pourra être utilisée que 
dans des cas urgents bien précis. La naturopathie deviendra la norme partout.

>  La quasi-totalité des médicaments/drogues chimiques seront remplacés par de la thérapie 
émotionnelle et/ou artistique, des cours de respiration* et des médicaments/substances 
naturelles, comme les champignons et les plantes. 

9/ ALIMENTATION

>  Les sucres ajoutés seront, progressivement, interdits à la production. Ils seront interdits, 
à la consommation, pour les moins de 18 ans, dès le premier jour. 

>  La plupart des produits contenant des additifs et des produits chimiques dangereux seront 
interdits à la production (tous les produits en rouge et orange dans le livre de Corinne 
Gouget* « Additifs Alimentaires Danger ! »). Leur production pourra reprendre, lorsqu’ils seront  
capables de les produire, sans danger pour la santé et l’environnement. 

>  Dès qu’on aura pu organiser la production de nourriture de substitution, on ne pourra plus 
manger de produits venant des animaux. Il y aura de nombreuses exceptions, notamment 
pour les peuplades dites « traditionnelles ». En attendant, des mesures drastiques seront 
prises, pour améliorer le bien-être des animaux. Les produits de la mer ne pourront être 
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vendus qu’à moins de 500km de l’endroit, où ils ont été péchés. Leur taux de produits 
toxiques devra être analysé et précisé. Fin de nombreuses techniques de pêche industrielle.

>  De nombreuses espèces, comme les gorilles, les baleines, les dauphins et les requins 
seront considérées comme des espèces protégées. 

>  Interdiction totale de tous les OGM, ainsi que de la manipulation de l’ADN. 

>  Les nourritures, qui permettent d’être autonome, seront mises en avant, notamment les 
graines germées et les champignons, que chacun peut, facilement, cultiver chez soi.

>  Envoi de toutes les forces armées, en Afrique, Asie, Amérique du Sud et pays dans le 
besoin, pour creuser des puits et planter des arbres fruitiers. Ces armées auront un mois, 
pour que plus aucune personne ne meurt de faim, dans le monde. De gigantesques usines 
de désalinisation d’eau de mer seront construites en Afrique et partout où c’est nécessaire. 

>  Ouverture de centres de désintoxication, pour les sucres ajoutés, sodas, malbouffe, 
médicaments chimiques, etc.

>  Fin progressive des céréales raffinées comme le blé blanc, le riz blanc etc.

>  Fin progressive de l’utilisation du soja* non-fermenté..
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  CHAPITRE 11  

MESSAGE AUX ENFANTS, AUX ADOLESCENTS

ET À CEUX QUI ONT RÉUSSI À NE PAS ÊTRE ADULTES.

Ce livre s’adresse, d’abord, aux enfants et aux adolescents, tout en précisant qu’en  
Occident, l’adolescence dure parfois jusqu’à la trentaine, voire plus. Si vous voulez 
avoir une planète où vivre, vous devez comprendre que pratiquement tous les adultes sont 
devenus fous (sauf s'ils sont militants). Ce n’est pas vraiment de leur faute, car ils sont en 
quelque sorte, « envoutés », un peu comme dans les histoires de sorcellerie. Ils n’ont pas un 
comportement « adulte », dans le sens « responsable ». Et le pire, c’est qu’ils vous prennent 
de haut, car eux sont des « grands », qui comprennent ce que les enfants ne peuvent pas.

Donc, SVP, ne devenez pas adulte, car c’est un luxe que vous ne pouvez pas vous offrir. 
Si on y réfléchit, que veut dire être adulte ? Cela signifie accepter qu’il n’y a pas d’autres 
choix que de détruire la planète, accepter de faire un travail qu’on n’aime pas, accepter qu’on 
vive dans un monde profondément injuste, se résigner à ce que la faune et la flore meurent, 
accepter que de plus en plus de personnes n’arrivent plus à se nourrir, qu’en Occident l’en-
seignement soit laissé à l’abandon, que nos enfants vont avoir un futur horrible, voire pas de 
futur du tout ! Donc, être adulte, cela veut dire « se résigner », ce qui n’est pas du tout « adulte », 
dans le sens responsable. Surtout qu’il n’y a aucune raison de se résigner. Notre obstacle 
n’est pas insurmontable, bien au contraire.

Mais vous, vous ne pouvez pas vous résigner à s’en foutre qu’on détruise la planète,  qu’il 
n’y ait plus d’eau potable, que les aliments soient chaque jour plus pollués par la chimie. Et 
pour ça, il suffit de ne pas essayer d’être comme les adultes car, le concept d’adulte, c’est ce 
qu’on appelle une perversion, c.-à-d. une version à l’envers de ce que devrait être un adulte. 

Donc, va falloir inventer une autre expression que « être adulte ». Peut-être qu’on pour-
rait essayer « être humain »… 

Dans toutes les relations enfants/parents, il y a un moment où les rôles s’interver-
tissent. Les enfants deviennent les parents et les parents deviennent leurs enfants. Les 
enfants deviennent les parents, dans le sens, qu’ils doivent les protéger de tout et, notam-
ment, d’eux-mêmes. Normalement cela devrait arriver plus tard, quand vous auriez eu 40 ou 
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50 ans. Mais je suis au regret de vous dire, que ce moment doit arriver, maintenant, sinon 
vous allez avoir une vie horrible, et peut-être très courte. 

Ce non-dit, qu’il y a derrière le : « tu ne peux pas comprendre » des adultes, c’est que le 
monde des grands a décidé qu’il n’y avait aucune autre alternative que de détruire la 
planète,  et donc votre présent et votre futur. Comme dans les histoires de sacrifices d’en-
fants, ce sont tous les enfants du monde, que les adultes ont accepté de sacrifier… 

Sacrifier dans quel but me demanderez-vous ? Dans le but de ne pas se prendre la tête, 
en se posant trop de questions. Mais aussi, par la peur d’aller, à contre sens du mouvement 
général. 

Il n’y a que vous qui puissiez protéger votre planète, vous ne pouvez pas compter sur 
les « grands ». Ainsi, dans ces pages, un vieux (celui qui écrit) va vous résumer ce qui doit et 
peut être changé, de manière très rapide. Je comprends que, certains d’entre vous ne veuillent 
pas écouter un vieux, mais un des avantages de la vieillesse, pour ceux qui n’arrêtent pas de 
se poser des questions, c’est d’acquérir des informations très précieuses. Cela met parfois 
des décennies, pour arriver à comprendre le fonctionnement des coulisses de cette planète. 

« Si jeunesse savait, si vieillesse pouvait… »

Ce qui caractérise la jeunesse, c’est la volonté de faire évoluer la société, et donc, 
d’être un minimum révolutionnaire, dans le sens de repousser les limites. Aujourd’hui, 
ils ont réussi à ce que la majorité de la jeunesse ne pense plus qu’à se distraire, afin qu’elle 
ne joue plus son rôle de boute-en-train de l’évolution. 

Certains d’entre vous se bougent, quand même, notamment pour le climat. Mais si 
vous ne vous intéressez pas aux vraies causes, cela ne servira à rien. Pour comprendre les 
vraies causes, il faut s’intéresser, un minimum, au fonctionnement de l’économie. C’est la 
dictature des dérégulations des mondes de la finance, qui dirigent nos soi-disant démocra-
ties. En pratique, cela signifie que des milliers de lois, qui étaient là pour protéger la Nature, 
la santé des gens et celle de l’économie, ont tout simplement disparu ! 

Êtes-vous prêts, pour sauver l’humanité, à enlever le pouvoir qu’ont acquis les mondes 
de la finance et les grandes fortunes de la planète ? Pour qu’ils n’aient plus de pouvoir, il n’y 
a qu’un moyen : leur enlever leur argent, car cela leur donne des pouvoirs, tellement énormes, 
que cela les rend, complètement fous. Ils ont prouvé qu’on ne peut pas leur faire confiance. 

Les « grands » croient qu’il n’existe que deux manières de gérer la planète :  un monde 
communiste ou un monde capitaliste. Mais c’est, complètement faux ! Les deux sont des 
dictatures, qui ne fonctionnent pas. 
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On peut garder un système, dans lequel les personnes peuvent garder leur propriété 
privée,  mais il faut que les ultra-riches et les sociétés payent leur juste part d’impôt… Ce qui 
inclut tous les impôts, qu’ils n’ont pas payé, depuis 50 ans.

Par contre, si vous voulez avoir un futur viable, vous devez bien intégrer ce qui suit : 
 La finance, la pétrochimie et les cultures patriarcales sont les 3 outils/facettes de l’ombre qui 
corrompent l’humanité, en la transformant en machine à destruction. Le mot corrompre est 
un mot très violent, si on y réfléchit ; c’est le corps qui se rompt.

La chimie c’est le fascisme qui corrompt nos corps, car la chimie force la Nature à aller 
contre elle-même. C’est la finance qui a corrompu la chimie. Toutes les deux devaient servir 
la vie, et elles sont devenues son pire ennemi. La finance et la pétro chimie, c’est l’incarnation 
du mal dans la matière, dans le sens « ce qui fait mal », « ce qui fait souffrir ». 

La finance est donc, aussi, la mère de la chimie destructrice qui est contre la Vie. La 
finance presse tous les secteurs comme des citrons, pour faire des bénéfices rapides, quitte 
à détruire une entreprise ou ses employés qui l’ont enrichie.

Les excitants chimiques  (sucres ajoutés, café, amphétamines, cocaïne etc.) font la même 
chose. Ils pressent les hommes comme des citrons, jusqu’à en enlever toute vie. Ils empêchent 
les anticorps de faire leur travail, ce qui bloque le processus de guérison. 

La chimie et la finance sont à la matière ce que les religions sont à la conscience. Toutes 
les 3 pervertissent, dans le sens inverse, la bonté innée de la nature humaine, pour la trans-
former en une cellule cancéreuse, qui mange tout autour d’elle… jusqu’à tuer le corps de l’hôte. 

Comme les cellules cancéreuses, qui se font passer pour des cellules saines,  les reli-
gions et les politiques nous font croire qu’ils aiment les enfants et les familles. Mais ce n’est 
qu’une façade, un piège, pour nous entraîner, nous aussi, à nous comporter comme des 
cellules cancéreuses.

Maintenant, il est vrai que nous avons tous, en nous, une partie qui aime détruire. Celui/
celle qui ne le voit pas est, en général, encore plus destructeur que la moyenne. La meilleure 
manière de l’illustrer me semble être l’histoire du petit garçon qui va passer toute sa journée 
à construire un château à la plage et puis, en quelques secondes, il va détruire son château, 
dans un grand fou rire. 

Si on ne donne pas à cette partie destructrice de nous les justes choses à détruire, 
alors celle-ci va démolir des choses qu’elle n’aurait pas dû. En d’autres mots, comme 
la majorité des personnes n’utilisent pas leur « quota de destruction » dans leur boulot de 
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guerrier, pour protéger les enfants et la Nature, ils le font, en détruisant la Nature et l’avenir 
de ces mêmes enfants… tout en répétant en boucle qu’ils aiment les enfants, bien sûr… La 
destruction est en nous, donc il faut l’accepter et l’utiliser à bon escient. 

L’alchimie ultime, celle qui transforme le plomb en or, c’est de mettre la haine et la 
colère à la Lumière, afin que celles-ci nourrissent notre guerrier avide de justice. Donc, 
l’injustice est comme un terreau, comme un engrais qui réveille les guerriers. Cela va, bien 
sûr, à l’encontre de l’image du sage qui est pour la paix, quoi qu’il arrive. Cette définition de 
la sagesse fut inventée dans l’intérêt des puissants, pour que les peuples soient obéissants.

Je vous promets une chose. Lorsqu’on est jeune, on croit que la vie de vieux n’a aucun 
intérêt. Mais en fait, ce n’est vrai que si vous suivez une culture patriarcale. Mais, si vous mettez 
la priorité sur votre développement intérieur, sur le fait de sans cesse vous améliorer, selon 
VOS critères et VOS valeurs, vous allez découvrir que la vie est de plus en plus fabuleuse. 

Maintenant que tu connais la vérité,  tu te retrouves, devant l’une des plus importantes 
décisions de ta vie : la partager ou pas ! Être humain en 2023, c’est mettre ses priorités, pour 
essayer d’empêcher cette destruction annoncée. 

« J’insiste. Le Christ enseignera aux âmes* la nouvelle philosophie de la Lumière, 
qui sera une philosophie de combat. Celle du nécessaire équilibre entre l’Amour 
et la Force. Les âmes devront choisir entre fuir leur responsabilité dans le monde 
ou se battre pour changer le cours des choses et voir triompher la Lumière.  
Choisir entre la voie d’une méditation solitaire centrée sur leur propre nombril 
-avec comme condition directe de voir triompher les âmes démoniaques qui 
elles, prendront les rênes de la société sans scrupules- ou lutter pour voir 
triompher la Lumière en elles et autour d’elles, partout dans le monde. » 

Pâvana

Nous pouvons avoir l’aide des forces de la Lumière, mais à deux conditions. Si vous y 
réfléchissez, vous comprendrez que ces deux conditions sont, tout à fait, légitimes.

La première, c’est d’avoir une vision, relativement, précise du monde qu’on veut. Ce 
monde doit être en harmonie avec les Lois de la culture Fertile qui est, en tout point, à l’exact 
opposé de notre culture communément appelée (à tort) la culture « patriarcale ». Nous devons 
passer d’une civilisation « contre nature » basée sur la possession et la destruction, à une 
société de culture Fertile, basée sur le respect des individus et de la Nature, sur les connais-
sances et sur l’évolution. Car tout ce qui n’évolue pas est appelé à pourrir… 
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La deuxième, c’est qu’il y ait assez d’âmes*, qui fassent le choix conscient de rejoindre 
la famille de Lumière Fertile  et de tendre vers une vie en respect avec les Lois de l’Amour 
Fertile. Il n’est pas nécessaire d’avoir une vie, parfaitement, en harmonie avec la culture 
Fertile, mais « tendre vers » est important, car cela détermine dans quelle direction va l’élan de 
notre âme. Celles-ci seront les professeurs de cette grande école, que va devenir Terre Gaïa. 

Mais, s’il n’y a pas assez de personnes, pour jouer ce rôle,  alors l’Humanité naîtra, avec 
un tout petit nombre de personnes. Mais, l’Humanité naîtra ! 

Cette aide ne doit pas arriver, spécialement, sous la forme d’un dragon,  ou d’un être 
aux super pouvoirs, qui débarque dans notre « réalité ». Cela peut arriver, plus subtilement, 
comme le fait d’influencer un juge, un groupe de personnes ou plus…

Si on utilise le vocabulaire religieux, les religions patriarcales « prient » ce qu’ils appellent 
eux-mêmes « le diable »,  les forces de la mort, de l’ombre, de l’oppression et de l’oubli. Mais 
je ne l’appellerai pas comme cela, car il s’agit de forces, qui ont leur place et leur rôle à jouer, 
dans la création.

Cela n’empêche pas, qu’il est essentiel de comprendre, que ce sont les Déesses les plus  
fortes, dans les mondes invisibles ;  mais ce n’est pas, pour autant, qu’elles en abusent. 
D’ailleurs, il est important que je reconnaisse que, lorsque je veux me connecter, ou que je 
cherche de l’aide, ce sont bien les Déesses de la Fertilité, que j’appelle. 

Le féminin a le pouvoir de donner naissance et de tuer. Le masculin s’occuperait de ce 
qui se passe entre les deux ? Peut-être qu’on pourrait les appeler le réseau masculin de la 
structuration (cristallisation) et réseau féminin de la déstructuration (décristallisation). En 
effet, la naissance et la mort sont des énormes transformations, donc des déstructurations. 

Quant à la vie, elle passe par des étapes, où on a besoin que les choses se fixent/cris-
tallisent/structurent, un minimum, pour pouvoir apprendre un maximum. C’est comme 
si on évoluait, par « étage ». On se structure une nouvelle identité de Soi, et puis, on la fait 
exploser, pour en remettre une nouvelle. 

Certaines personnes ont besoin d’avoir un « prêt-à-porter spirituel », une conduite 
qu’ils suivent, pour leur dire quoi faire, dans telle ou telle situation. Mais la vie ne fonc-
tionne pas comme ça. Dans certains cas, une action peut nous faire évoluer, alors que, dans 
d’autres circonstances, elle peut nous pousser à la stagnation. C’est pourquoi, la culture 
Fertile parle, surtout, de l’importance de sa connexion individuelle, afin de savoir se diriger 
soi-même, grâce à sa boussole intérieure.
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J’espère que tu as compris, que notre monde va aller, de plus en plus mal, tant qu’une 
réelle révolution n’aura pas eu lieu. Cette révolution doit avoir un but clair, sinon elle sera 
vite récupérée, comme ce fut le cas, pour la plupart des révolutions. Et ce but doit être de se 
libérer de la tyrannie des religions, des mondes de la finance et de la chimie, pour reconstruire 
un monde basé sur la dignité des personnes, sur l’évolution vers une vie la plus en harmonie 
possible avec la nature. Il faut limiter la chimie, au maximum, dans les terres et dans les corps 
humains, afin que tous nos choix permettent, aux 7 générations suivantes, de trouver une 
planète dans un meilleur état, qu’elle ne l’est aujourd’hui. 

Comme il n’y aura, de toute façon, plus assez de travail pour tout le monde, notamment 
avec la robotisation, il faut créer des énormes cités universités, pour donner l’envie aux 
gens, d’apprendre et de créer. Nous sommes tous des artistes, et ce n’est que, lorsqu’un 
être s’investit, dans l’art ou les arts qui lui correspondent, qu’il arrive, vraiment, à pleinement 
se développer et à être heureux. Et si on n’arrive pas à trouver un ou des arts, dans lesquels 
on peut mettre sa créativité, on va mettre cette créativité dans la destruction. En effet, si on 
y réfléchit, détruire, c’est en quelque sorte créer quelque chose. 

Les personnes, qui sont privées de création, finissent, souvent, par servir la destruction 
et par se détruire elles-mêmes. Lorsqu’on frustre la création artistique chez quelqu’un, on 
peut le transformer en monstre. L’exemple le plus connu fut Hitler qui voulait devenir peintre. 
Peut-être, aurait-il été un des plus grands peintres de tous les temps ! 

C’est la même chose, pour le travail sur soi. S’il y a bien une chose, que j’ai apprise dans 
mon existence, c’est que les personnes, qui ne travaillent pas sur leur partie destructrice, qui 
sert ce système, finissent par se faire rattraper, par cette même partie, qui finit par prendre 
le contrôle de leur vie. En revanche, une fois que les gens ont goûté au travail sur SOI, ils 
deviennent vite accros. L’évolution doit devenir la priorité de chacun, pour que nous trans-
formions l’homme en humain.

Il faut que certains d’entre nous se donnent corps et âme*, car, les endormis ne nous 
feront pas de cadeaux. En effet, ceux qui connaissent l’expérience de Milgram* savent que 
les personnes, qui croient aveuglement tout ce que dit la médecine officielle, sont, extrê-
mement, dangereuses. Si un jour, l’OMS leur dit qu’il faut tuer tous ceux qui ne sont pas 
« vaccinés », la majorité l’acceptera…
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Et La clef pour faire face, c’est de comprendre  

qu’il n’existe pas de réelle Liberté,  
ni de réels pouvoirs en dehors des modes de vie  

et de pensée de l’Amour Fertile.

Plus on s’en éloigne, plus on tombe sous la domination des forces de « l’endormis-
sement patriarcal »,  dont la mission (que je trouve juste) est d’empêcher, à tout prix, ces 
âmes* de développer leurs pouvoirs intérieurs. Et leur méthode, c’est de les enfermer dans 
une culture « patriarcale » jusqu’à ce qu’elles décident de changer de famille… Dans tous les 
cas, il semble qu’un tri est en train de se faire.

Ça devrait t’aider de prendre tout cela comme un 
grand jeu. En fait, on a déjà gagné.  

Ce qui compte, c’est ce que TOI tu choisis.

Ce livre n’a pas la vocation de convaincre des gens. Ce livre est fait pour que les personnes, 
déjà convaincues, reçoivent quelques pièces complémentaires au puzzle des mystères de la 
vie. Chacun sait, au plus profond de lui-même, l’attitude juste à adopter en de telles circons-
tances. C’est le moment de passer à l’action. 

Dans tous les cas, j’espère qu’on se retrouvera bientôt,  car tu me manques beaucoup… 
À Tout De Suite… 

« Dans le monde tel qu’il est à présent, le but de la vie n’est pas d’obtenir un 
bonheur personnel, mais d’éveiller progressivement l’individu à la conscience 
de la vérité » 

Mère. L’éducation

Et je rajoute,  que cela nous amène quelque chose de beaucoup plus précieux que le bonheur ; 
le bien-être profond, la connexion avec soi-même et la foi.

PS : Si vous savez comment contacter Greta Thunberg,  faudrait juste lui dire de s’inté-
resser à la vraie cause des pollutions: le vol de l’émission monétaire !
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  CHAPITRE 12  

CHRONIQUE DES GUERRES

DES CULTURES/RELIGIONS PATRIARCALES
CONTRE LES CULTURES/RELIGIONS FERTILES/PAÏENNES

… Ou, Un autre point de vue sur les 5000 dernières années de notre Histoire… 
… Ou, Comment l’âme du monde occidental fut corrompue…

« Celui qui contrôle le passé, contrôle l’avenir ». 
Georges Orwell. 1984 

« Si on avait compté les siècles après Eros ou Vénus au lieu d’après  
Jésus-Christ, on n’en serait pas là ».

Jacques Prévert. 1900-1977

L’histoire du monde, c’est l’histoire du combat contre l’esclavage et pour la Liberté. 
Avant les « démocraties », ce combat s’exprimait à travers les guerres que les religions patriar-
cales ont faites aux cultures païennes, à travers les croisades, la colonisation et l’esclavage. 
Les cultures païennes étaient très démocratiques, contrairement aux grands empires qui les 
envahissaient. Par la suite, ce combat pour la Liberté a pris la forme des partis politiques de 
droite contre les partis politiques de gauche. Mais aujourd’hui, il n’y a quasi plus de partis 
de gauche, donc, ce débat-ci n’existe presque plus. L’esclavage moderne existe, pourtant, 
toujours aujourd’hui. Des salaires de misère et des prix maintenus artificiellement hauts par 
la spéculation ont remplacé l’esclavage. 

Bien sûr, il me parait évident, qu’il y a des erreurs dans cette vision que je vous propose 
de l’histoire. Mais, ce qui est sûr, c’est qu’elle est plus proche de la « réalité », que ce que les 
historiens et les livres d'histoire officiels nous racontent. Je veux juste vous donner un aperçu 
général, pour que vous compreniez bien que la guerre, que font les cultures patriarcales aux 
cultures fertiles, dure depuis des millénaires. J'ai repris ici des évènements acceptés par l’his-
toire officielle mais les ai relié à d’autres raisons, afin de les replacer dans un autre concept 
dont la logique me semble inattaquable.
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J’aurais aimé insérer beaucoup plus d’évènements précieux dans cette chronique, mais 
il faut que ce livre soit prêt pour l'automne 23, donc j’ai fait une version plus courte. 
Mais toute l’histoire officielle est en fait à réécrire, il faut continuer…

Hier, j’ai entendu un couple d’historiens « diplômés » dire à la TV que, pour eux, ce qui est 
considéré comme vrai, historiquement, c’est ce qui est répété par le plus grand nombre  
d’historiens. C’est tellement ridicule de penser comme ça ! En ce qui me concerne je pars, 
plutôt, du principe que, ce que nous disent les autorités religieuses ou politiques est quasi 
toujours un mensonge. Les historiens, qui font confiance à l’histoire écrite par les religieux, 
sont autant des traîtres à l’Humanité que les médecins du tout chimique qui font confiance 
à ce que les fabricants de médicaments leur disent. Ils ont vraiment, du sang sur les mains. 
D’ailleurs, la plupart des historiens sont comme les médecins. Ils se contentent d'apprendre 
par cœur et de répéter ce qu’on leur a appris… ce qui ne laisse plus de place pour la réflexion.

Mais les vrais historiens savent que l’histoire officielle a été écrite par les vainqueurs, et qu’il 
faut faire usage de réflexions et de logique, afin d’essayer de comprendre la vraie histoire  
du monde. Il suffit pourtant, comme on le dit en anglais, de « connecter les points » (« connect 
the dots »), en cherchant ce qui relie deux événements ou deux informations entre eux.

Par exemple,  les historiens officiels acceptent qu’en 392, l’empereur romain Théodose interdit 
toute forme de culte païen, et qu’en 410, les « barbares » wisigoths envahirent et pillèrent Rome. 
Cependant, ils ne font pas la connexion entre ces deux événements, qui me semblent être 
indubitablement liés.

Ce qu’on ne dit pas, dans les livres d’histoire 
européenne (donc écrite par les catholiques), c’est 
que les invasions « barbares », venues du nord de 
l’Europe (réduites souvent sous des appellations 

comme « Goths » ou « Vikings ») étaient, en fait, des 
réactions de défense face à la barbarie et à la cruauté 

de Rome et de leurs alliés, en Europe.  
Ceux qu’on appelait les envahisseurs étaient en fait 
dans un état de légitime défense. Il s’agissait d’une 
coalition des peuples fer tiles, qui se défendaient, 

contre la barbarie des cultures/religions patriarcales.  
Les envahisseurs, c’étaient les Romains.
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Peut-être, n’as-tu pas envie de rentrer dans tellement de détails, mais fais un effort, car  
c’est TON histoire. Cette histoire nous fait comprendre, non seulement, pourquoi le monde 
s’autodétruit dans des tsunamis d’injustices, mais elle nous donne, aussi, la clef pour que 
toutes ces souffrances inutiles cessent. L’histoire du monde est importante, car ton âme a 
participé, d’une manière ou d’une autre, à cette histoire. Il y a des éléments, dans cette chro-
nique, que j’ai « copiés/collés », dans d’autres parties du livre, pour être plus complet.

  Entre -4500 et -2000,  la Mésopotamie était l’un des principaux centres civilisationnels 
de la planète. Elle est le berceau de la civilisation occidentale, et vous comprendrez vite 
pourquoi les religions patriarcales aimeraient bien nous le faire oublier. En effet, la plupart 
des récits bibliques de l’ancien testament des catholiques (qui est la Torah pour les juifs), sont 
des « copiés-collés » empruntés à la culture sumérienne. Comme de nombreux peuples ont 
envahi et transité par cette région, cela a créé une grande diversité culturelle et une économie 
prospère. Tous ces mélanges imposaient une attitude de tolérance et de respect mutuel, 
entre les différentes religions/cultures. Cependant, la civilisation mésopotamienne est née, 
principalement, du mélange des cultures sumérienne et akkadienne. Les Akkadiens étaient 
un peuple sémite dont la langue était de la même famille que l’hébreu et l’arabe. Par contre, 
l’origine de la langue sumérienne est toujours inconnue, car elle ne se rattache à aucune 
autre langue connue. De même, l’histoire académique ne sait pas vraiment d’où viennent les 
Sumériens. Il existe de multiples hypothèses sur la question, mais je décide, consciemment, 
de ne pas en parler ici.

Sans les découvertes des tablettes sumériennes, en 1849, on ne saurait rien de cette 
civilisation, tant les religions patriarcales monothéistes ont fait un travail efficace de 
« génocide culturel ». Je considère les tablettes sumériennes comme un équivalent des 
« rouleaux de la mer morte » des Esséniens. Ce sont des espèces de capsules temporelles, 
pour transmettre des informations essentielles, pour les générations futures. 

Le mystère des Sumériens réside, surtout, dans quelque chose d’énorme : on ne sait pas 
d’où ils viennent, et ils ont fait faire un bon gigantesque, dans l’évolution de l’humanité, 
notamment dans les sciences. Ils ont inventé l’écriture cunéiforme, la roue, les charrues 
et donc les chariots. Ils ont offert au monde, des nouvelles techniques, dans d’agriculture, 
dans l’irrigation, dans la médecine. Ils furent les premiers, à construire des petites cités/états 
(Lagash, Uruk, Our…). Mais, ils n’ont pas construit, à cette époque, de structures grandioses, 
car, leurs priorités étaient ailleurs. Il semble en effet, qu’il s’agissait d’une culture profondé-
ment spirituelle qui s’attachait, surtout, au développement des pouvoirs psychiques intérieurs. 
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Pour les Sumériens, les Déesses étaient plus fortes dans l'art de la guerre que les 
Dieux, même s’ils reconnaissaient l’existence et l’utilité des Dieux masculins. Comme 
chez les Vikings, où les 3 vierges tisseuses et les valkyries protègent Odin, ce qui sous-en-
tend bien qu’elles sont plus fortes que lui, dans l'art du combat. 

Par exemple, c’est à Uruk, l’une des villes principales sumériennes, que se situerait 
l’endroit où la Déesse Inanna apporta sur Terre, les pouvoirs divins censés régler l’ordre 
du monde. Elle les aurait, pris de force, des mains du dieu Enki, qui régnait auparavant, et 
qui se serait endormi au banquet des distractions des hommes. Selon les Sumériens, cela 
se serait passé en -3200. Je reconnais, qu’il est très difficile, chez les Sumériens, de faire 
la différence entre les faits historiques et les légendes métaphoriques. Peut-être, qu’eux 
aussi, ont emprunté des histoires aux anciennes religions. Cela est renforcé par le fait que 
les Sumériens semblaient raconter également, que certains Dieux et Déesses vivaient, parmi 
eux, sous des apparences humaines. Et même s'ils/elles n’avaient pas, toujours, des pouvoirs 
surnaturels, ils/elles étaient toutefois considérés comme des divinités, car ils étaient dotés 
d’une intelligence, d'une force et de connaissances rares !

  -3100 :  Dans un premier temps, les différentes cultures vivent dans une harmonie et une 
paix relative, malgré quelques petites guerres par-ci par-là. La majorité semble vivre dans 
culture fertile/païenne. 

  Vers -2300 :  certains rois rompent l'équilibre de ce qui était, peut-être, le jardin d’Eden. 
En effet, certains appellent cette région de Mésopotamie l’Eden. De mon point de vue, le 
jardin d’Eden (qui signifie délice en hébreu) faisait référence à tous les endroits de la planète 
qui étaient sous l'influence des cultures fertiles. Mais le roi akkadien Sargon décide d'unifier 
toute la Mésopotamie, en imposant par la force, une culture/religion patriarcale monothéiste, 
dont les familles royales seront désormais les envoyés divins. Les Akkadiens vont éliminer les 
Sumériens de la scène politique, ce qui n'empêchera pas pour autant la culture sumérienne 
d'influencer en profondeur la culture akkadienne ainsi que toutes les cultures du Moyen-Orient 
et de l’Occident. La légende raconte que Sargon serait né d’une relation illicite entre son père 
et une prêtresse, et qu'il aurait été mis dans un panier puis abandonné au destin d’une rivière, 
ce qui rappelle beaucoup l’histoire de Moise. Sargon créera l’empire d’Agadé, notamment à 
l'aide des connaissances acquises grâce (ou à cause) des Sumériens. Il va accumuler des 
terres et des richesse énormes. 
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Ce qui se passa, en Mésopotamie, se repassa sur quasi toute la planète, à différentes 
époques, jusqu’à nos jours. Dans un premier temps, les cultures fertiles/polythéistes vivent 
en harmonie avec les autres cultures. Cela se passe, généralement, bien au début, car ils ne 
sont pas très guerriers et qu’ils partagent des connaissances très précieuses. Mais ensuite, 
les riches et les puissants comprennent, que la culture/religion qu’ils apportent, leur enlève 
leurs privilèges et leur raison d’être. Du coup, les ultra-riches font tout ce qu’ils peuvent, pour 
retourner, dans une culture patriarcale/monothéiste, sans laquelle ils perdraient une grande 
partie de leurs pouvoirs. 

De plus, ceux qui veulent un monde meilleur vont mettre leurs priorités, sur le bien-
être du peuple, et vont, généralement moins se préparer à la guerre. Du coup, ceux qui 
passent beaucoup de temps à lever des armées, à apprendre à se battre et à inventer de 
nouvelles armes, finissent, toujours, par l’emporter. Donc, si les « gentils » se font, à chaque 
fois, avoir, c’est parce qu’ils relâchent leur garde de guerrier, en temps de paix. 

Cette leçon devra être bien intégrée, lorsque des êtres voulant une humanité vraiment 
humaine, seront au pouvoir. Il ne faudra pas relâcher la garde et, toujours, aller vers le plus 
juste pour ce qui concerne les individus, l’évolution et la planète. Dès que les individus, qui 
veulent le bien, baissent leur garde, les forces de la bêtise, de la facilité et de la destruction 
prennent le dessus. C’est pratiquement une loi physique…

Les Sumériens furent obligés de passer d’une culture basée sur le développement 
spiri tuel, qui offrait une totale égalité femmes/hommes, à une culture akkadienne 
patria rcale matérialiste, qui reléguait les femmes au rôle de maman. De plus, la culture 
akka dienne ne donnait pas la priorité à l’évolution intérieure/spirituelle, mais au commerce 
et à la guerre. Les Akkadiens imposèrent, aux différents peuples de Mésopotamie, de prier 
Mardouk, qui fut au début considéré comme le Dieu des Dieux, mais dont le statut changea 
au cours du temps, pour devenir un dieu unique. 

Pour enlever le pouvoir qu’avaient les femmes dans la culture sumérienne, notamment, car 
elles étaient souvent des guérisseuses, ou des guerrières, la femme devint une posses sion.  
Elle fut limitée au rôle de maman, devait rester à la maison, et son mari avait tous les droits 
sur elle, dont celui de la frapper. Les villes akkadiennes grandirent et devinrent des centres 
pour le commerce, alors que les Sumériens se limitaient à des petites villes, dont la fonc-
tion première était de créer des lieux pour échanger, étudier, progresser dans leurs connais-
sances, et pratiquer leur spiritualité. Mais regrouper les habitants dans des grandes villes 
permet de mieux pouvoir les contrôler. C'est ainsi que la civilisation sumérienne basée sur 
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l’égalité, l’évolution des individus, les connaissances et la liberté fut presque détruite. Une 
partie des Sumériens décidèrent de partir vivre ailleurs, ce qui est le cas d’un certain Abraham.

C’est effectivement de cette région sumérienne (ville de Our/Ur) que serait parti Abraham 
pour l’actuelle Palestine, sans doute parce qu’il n’était plus libre d’exercer sa spiri tualité,  
comme il le voulait. Comme le sumérien était peu connu, en dehors de la Mésopotamie, il 
emprunta la langue des Akkadiens, une langue sémite. J’ai peur de t’ennuyer avec trop de 
détails, mais sache que c’est super important, car Abraham est reconnu par les 3 religions 
monothéistes (islam, chrétienté, judaïsme) comme étant leur ancêtre commun. Il est consi-
déré comme le père des croyants ! Et les adeptes de ces 3 religions se considèrent comme 
des héritiers spirituels d’Abraham. Les musulmans l’appellent même « El Khalil », l’ami de 
Dieu ! Pourtant, Abraham était bien un païen, fertile polythéiste et, le plus fou, c’est que la 
majorité des historiens officiels sont d’accord avec ça. On peut en déduire, en toute logique, 
qu’Abraham vénérait des Déesses comme Inanna ou Ninhursag.

Abraham va, en effet, créer ce qui deviendra le judaïsme qui était, dans un premier temps,  
polythéiste. Le détail du dieu unique est important, car les cultures avec un dieu unique 
sont, par définition, intolérantes. Elles prônent une hiérarchie dure, plutôt que la collabora-
tion démocratique. Elles prônent la soumission comme vertu face à un pouvoir unique, qu’on 
ne peut remettre en question, vu que, s’il est en place, c’est que le Dieu Unique tout-puis-
sant en a voulu ainsi. Après un long voyage et quelques étapes, ils s’installèrent en Palestine. 

Ironie de l’histoire, plus de 2000 ans plus tard, le roi Nabuchodonosor de Mésopotamie 
envahit la Palestine. En -587, il déporte les descendants d’Abraham, à Babylone, et les 
force à adopter une culture patriarcale/monothéiste, qui nie le féminin sacré. J’écris « ironie », 
car c’est comme si, après une fugue de 2000 ans, le roi de Mésopotamie les ramènait fina-
lement à la maison ! Il semble, que ce n’est qu’à partir de ce moment-là que le judaïsme va 
devenir un culte patriarcal/monothéiste rigoureux. On peut, en effet, lire dans l’encyclopédie 
Universalis : « Un large consensus discerne pourtant un long passé polythéiste en Israël et 
date les débuts d’un monothéisme cohérent (…) après l’exil de Babylone au VIes. avant J.C. ». 

Je ne sais pas si tu te rends compte comme c’est énorme. Quand j’ai appris cela, j’ai fait des  
bonds de joie pendant plusieurs jours, car cela prouve bien, qu’à la base, les 3 religions du 
livre ne sont absolument pas patriarcales, ni monothéistes. Pourtant, à Hébron, dans l’ac-
tuelle Cisjordanie, là où Abraham est censé être enterré, les croyants se battent depuis des 
lustres pour s'octroyer ce site qui abriterait la dépouille… d’un païen fertile polythéiste, qui 
vénérait sans doute LA ou les Déesses ! ! ! C’est quand même drôle, non ? 
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Cependant, tous n’ont pas été déportés à Babylone  et la version polythéiste du judaïsme 
qui intègre le féminin comme étant une force guerrière plus puissante que celles des dieux, 
va continuer à se développer dans la région de la Palestine. 

  En -520 : les juifs de Babylone sont libérés et rentrent à Jérusalem. Certaines sources 
considèrent que c’est, pendant leur exil à Babylone, qu’ils auraient rédigé la Torah, qui est aussi 
l’ancien testament des chrétiens. Cela serait assez logique, vu que la Torah est, en partie, un 
copié-collé de la mythologie sumérienne, comprenant notamment l’histoire de Noé et de Moïse. 

Les exilés de Babylone ramenèrent, en Palestine, un judaïsme monothéiste patriarcal,  
et vont créer les bases du judaïsme, qu’on connaît aujourd’hui. 

Ils vont alors rentrer en conflit avec les juifs polythéistes/féminin sacré, qui n’ont pas 
été déportés à Babylone. Il est probable, que ce soient les descendants de ces derniers, qui 
constituèrent la majorité des Esséniens et créèrent leur propre version du judaïsme, l’ancêtre 
de la chrétienté… qui leur sera volée par Rome, 300 ans plus tard (conseil de Nicée), pour 
la pervertir, en la transformant en son contraire. Il est possible que les Esséniens aient été, 
aussi, constitués d’individus d’autres cultures, comme celles des hyperboréens* ou d’autres 
peuples païens oubliés, dont je ne parlerais pas ici.

  Ier siècle Avant J.C :

Rome a envahi une grande partie de l’Europe, et persécute tous ceux qui refusent sa 
domination. Pour Rome, Jupiter est le Dieu des dieux, protecteur de l’empereur romain. 
Mais ce n’est PAS un Dieu unique. Donc, selon la définition actuelle du Vatican*, la Rome 
des Césars avait une culture/religion païenne. Mais la vraie culture de Rome c’était la « Pax 
Romana ». Ce qu’ils appelaient la paix romaine, c’était que l’ordre règne, suffisamment pour 
faire des business, que des routes rapides et sûres permettent de faire voyager les marchan-
dises et les hommes, et bien sûr, qu’on accepte la monnaie romaine. C’est pratique, pour celui 
qui émet sa propre monnaie, d’envahir une région et de l’obliger d’accepter ton argent. Il te 
suffit, juste, d’émettre plus d’argent, dans ce cas, des « sesterces romains » (en argent, puis 
en laiton), et tu peux tout avoir, quasi gratos. Faut juste payer la fabrication de la monnaie. 

C’est, pour cela, que les financiers du monde entier ont toujours lutté, pour que l’émis-
sion de la monnaie soit la plus centralisée possible. Les monnaies locales créaient de 
multiples pôles de pouvoir relativement petits, encouragent la diversité et partageant le 
pouvoir entre plusieurs mains. Mais, lorsqu’une monnaie devient généralisée à un pays, 
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voire à plusieurs, elle crée moins de pôles de pouvoir, mais avec une puissance énorme dans 
quelques mains. Et trop de pouvoir (ou trop d’argent), dans une main, cela rend fou, l’histoire 
l’a prouvé, maintes fois. 

  -48  Jules César fait brûler la grande bibliothèque d’Alexandrie.

  Ier siècle Après J.C : 

En Palestine, les païens/polythéistes sont persécutés car leurs techniques de guérison 
sont tellement efficaces qu’elles transforment les « brebis en lions ». À noter également 
que la Pax Romana plébiscitait l’alcool et interdisait le cannabis et les champignons magiques, 
car cela troublait l’ordre public. 

Parmi les païens persécutés, on retrouve les Esséniens. Avant de s’enfuir, ils cachèrent 
des rouleaux, concernant leur histoire et leurs secrets, dans une grotte sur les bords de la 
mer morte. Cette grotte sera découverte après la deuxième guerre mondiale, à Qumran, dans 
l’actuelle Cisjordanie/Palestine. On les appelle les rouleaux de la mer morte. 

John Allegro est le seul traducteur non-religieux, qui aura accès à ces textes. (Cf. 
chapitre chamanisme). Il est donc le seul, à qui on peut faire confiance. On ne peut PAS faire 
confiance aux traducteurs religieux, vu qu’il y a conflit d’intérêt. En effet, les rouleaux de la 
mer morte prouvent, tout simplement, que Rome et le Vatican* ont volé la chrétienté, pour 
en faire son contraire. S’ils étaient connus du grand public, la curie romaine se retrouverait 
sans boulot et sans pouvoir. 

Toute personne de bonne foi, qui a effectué des recherches conséquentes, accepte 
qu’il n’existe AUCUNE trace historique du Jésus, dont parle le nouveau testament de 
la Bible…  TOUS les historiens (non-religieux) semblent d’accord sur ce point. Il n’existe, d’ail-
leurs, aucune trace historique de crucifixion, sur des croix latines, avant le IVes. ! Cela ne veut 
pas dire que Jésus n’a pas existé, mais cela prouve, qu’on nous raconte une fausse histoire, 
pour cacher la vraie. Les seuls écrits qui mentionnent le nom de Jésus, à cette époque, dans 
cette région (vers 30 après J.C.), sont les manuscrits de la mer morte des Esséniens. Selon 
la traduction de John Allegro, on trouve bien, en effet, un certain Jésus parmi les Esséniens. 
Mais, après l’épisode essénien, on ne trouve plus de traces de Jésus, dans l’histoire officielle. 
Certaines sources « non reconnues » prétendent qu’il serait parti en Asie.

En revanche, il existe de nombreuses traces historiques de l’existence de Marie-
Madeleine  et je soutiens l’hypothèse, qu’elle était censée reprendre les rênes de leur « mouve-
ment/religion », mais qu’elle a dû fuir la Palestine. 
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  +-35 après J.C. : Marie-Madeleine arrive en France, à Saintes-Maries-de-la-Mer, 

où les gitans commémorent sa venue, chaque année. Elle enseigne alors à Marseille, 
ce qu’on pourrait considérer comme les prémisses du VRAI christianisme. Marie-Madeleine 
aurait ensuite vécu, enseigné et pratiqué des guérisons, pendant 30 ans, dans la grotte de 
la Sainte Beaume, qui est aujourd’hui un lieu de pèlerinage, où même des rois francs vinrent 
se recueillir. Elle fut enterrée, non loin, à Saint-Maximin. 

Mais des moines érudits, soutenant la version « païenne/fertile » du christianisme volèrent  
sa dépouille, qui reposerait, aujourd’hui, dans la « Basilique Marie-Madeleine » de Vézelay,  
dont la façade n’est, par ailleurs, pas du tout catholique. Les têtes des statues représentant 
le père sont, tout simplement, coupées !

Les persécutions de Rome s’intensifièrent, mais l’avancée des légionnaires fut arrêtée, 
aux frontières de Germania, vers l’an 10. L’armée Romaine fut arrêtée, par les « peuples du 
Nord » (appelés ainsi du point de vue de Rome), qu’on regroupe, souvent, à l’époque, sous le 
nom Goths, pour faire oublier que ce sont des celtes/fertiles/païens. Mais, je pourrais vous 
donner des dizaines de noms de tribus, que, moi-même, j’englobe, par facilité, sous l’appel-
lation Goth ou Fertile. L’adjectif « barbare » c’est comme l’adjectif « terroriste », cela dépend du 
camp dans lequel on se trouve. « Barbare » était utilisé par les Grecs, pour désigner tous les 
peuples vivant en dehors des cultures/croyances grecques. Les Romains reprirent l’expres-
sion pour, à leur tour, désigner les Grecs et tous ceux qui n’acceptaient pas la culture et les 
croyances romaines. Parmi ceux que Rome appelait barbares, il y avait les Celtes, les Slaves, 
les Lombards, les Huns, les Brigands, les Vandales, les Francs, les Gaulois, les Vikings, etc. 
Leurs différentes cultures/religions polythéistes, intégrant d’une manière ou d’une autre le 
féminin dans le Divin, étaient très similaires. En résumé, on les regroupait sous l’appellation 
goth au Ves. et viking au XIes.

  325 : le concile de Nicée, sous l’autorité de l’empereur Constantin (qui avait des croyan-
ces fertiles/païennes) crée, de toutes pièces, la religion catholique, en mélangeant 
plusieurs traditions de religions et cultures différentes. Il veut arrêter les guerres de 
reli gions et rêve d’une et unique religion universelle, basée sur la tolérance, la liberté, les 
connaissances et la justice. 

D’ailleurs, « catholique » signifie, en grec, « universel ». 

  335 : comme il faut bien créer des traces historiques du Jésus-Christ, dont on parle 
dans la Bible,  un temple dédié à Aphrodite (déesse grecque de l’amour), à Jérusalem, est 
transformé en « Saint-Sépulcre », le supposé endroit du tombeau du Christ. Jérusalem devient 
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donc un lieu de pèlerinage. Je donne cet exemple, car ce type de récupération de lieux dédiés 
au féminin sacré, va devenir une habitude et va se dérouler, dans le monde entier. 

 337 : mort de l’empereur Constantin. La curie romaine transforme le rêve de Constantin 
d’une religion de tolérance et de justice, en un outil politique de contrôle des masses destiné à 
écraser les peuples, au profit de quelques-uns. Leur marque de fabrique devient l’oppression, 
la punition, et la cruauté pour insuffler la peur. Ils imposent une culture d’ignorance, où la 
réflexion devient hérétique. Ils mentent, pratiquement sur tout, et tuent ceux, qui ne prennent 
pas leurs mensonges comme des vérités « divines ». Rome a trouvé un autre moyen de contrôler 
le peuple. Les riches marchands et propriétaires terriens ont aidé massivement le Vatican* 
pour que l’économie romaine puisse, à nouveau, dominer le monde. 

Cela fonctionnera d'ailleurs si bien que, pour finir, les catholiques vont réussir, là où 
l’armée romaine avait échoué, quelques siècles plus tôt :  installer la Pax Romana dans 
le monde pour le transformer en un immense marché unique, où tout s’achète et tout se 
vend. C’est le début du capitalisme à grande échelle permettant à une poignée d’êtres dans 
l’extrême richesse de dominer les autres. Le cadeau empoisonné des Romains, c’est la Pax 
Romana, qui est, en fait, la religion de l’argent. La curie catholique proposait, même, d’ef-
facer les péchés contre monnaie sonnante. Donc, l’argent c’est comme Dieu, il peut te faire 
pardonner ton ardoise de péchés. 

   375 : les Goths se divisent entre les Wisigoths (région du Danube) et Ostrogoths (qui 
s’épanouiront, plus tard, notamment dans les Balkans et en Italie).

  392 : l’empereur romain Théodose interdit toute forme de culte païen,  c.-à-d. tout 
ce qui n’est pas catholique. Mais à l’époque, l’immense majorité de l’Europe était « païenne/
celtique/fertile/goth ».

  410 : en représailles à l’interdiction des religions non-catholiques, les Goths et d’autres 
tribus païennes vont mettre fin à la domination romaine, et ce en moins d’un siècle. Ils  
vont avoir beaucoup de facilité, car la plupart de la population les voyait comme des libérateurs, 
face au joug et à la barbarie des Romains et se battront à leurs côtés. La majorité des populations 
locales étaient restées païennes, certaines en secret. Les Goths (Wisigoths et les Ostrogoths) 
vont piller Rome. Ils vont libérer la Gaule de l’emprise des romains, et envahir une partie de 
l’Europe. Les Goths régnèrent sur un territoire, qui allait jusqu’à l’Espagne.

Et comme d'habitude avec l’histoire officielle, qui correspond au point de vue du Vatican,  
il faut tout inverser ! Car ceux qui se comportaient comme des barbares, c’étaient les 
envoyés de Rome. Quant au soi-disant « barbares », c’étaient des peuples païens, en état 
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de légitime défense, qui se battaient pour ne pas être tués ou mis en quasi-esclavage. Par 
« quasi-esclave », je fais ici référence à l’obligation pour les peuples conquis de payer des 
impôts à Rome et/ou au roi de France, pour des terres qui leur appartenaient déjà. Les païens/
barbares/fertiles défendaient la démocratie, les libertés et, notamment, la liberté de croire en 
ce que l’on veut. D'ailleurs, un nom plus juste pour païens/fertiles pourrait être, tout simple-
ment, « les hommes/femmes libres ». 

La majorité des cultures, dites païennes/barbares/ fertiles sont liées par la reconnais-
sance du féminin sacré, dans la trinité de la création,  ce qui entraîne l’égalité hommes-
femmes, la vraie égalité et la vraie fraternité entre les individus. Du point de vue géogra-
phique de Rome, les Celtes, les Gaulois francs ou les Gaulois belges étaient des peuples 
barbares du nord. 

   486 : l’histoire officielle/catholique nous dit que Clovis mit fin, à cette date, à la 
domination politique romaine. Mais ce qu’on oublie de préciser, c’est qu’il avait toutes les 
tribus fertiles/païennes/celtiques avec lui. L’histoire catholique nous dit aussi que les Goths 
auraient été chassés de Gaule, par le roi Clovis, mais ça ne tient pas debout, car Clovis 
marchait, main dans la main, avec ce que Rome appelait, les Goths. En résumé, Clovis était 
lui aussi goth/païen ! ! ! Et il tolérait toutes les autres religions, y compris les catholiques. 

  500 : la majorité de l’Europe est goth. Ils installèrent des vraies démocraties locales, 
et acceptèrent les différentes religions, tant que la liberté et l’égalité, entre les individus, 
était préservée. À la mort de Clovis (511), le futur royaume de France fut divisé en quatre 
parties, une pour chacun de ses fils. Cette répartition donnera naissance aux 4 royaumes 
mérovingiens : Austrasie, Orléans, Paris et Neustrie. Et ensuite, le « deuxième partage » : Paris, 
Orléans/Bourgogne, Neustrie, Austrasie. C’est l’ère des « rois fainéants », qui vont, petit à 
petit, perdre leurs pouvoirs.

  632 : mort du Prophète Mahomet (Mohamed). Dans l’annexe (Coran*), je vous explique 
pourquoi j’affirme que l’islam actuel n’est pas en harmonie avec ce que l’on sait de la vie de 
Mahomet. Par exemple, le prophète interdisait les mariages forcés, et prônait la tolérance 
envers les autres religions. Aïcha, épouse favorite de Mahomet, est aussi un personnage 
historiquement reconnu qui ne colle, pas du tout, avec le rabaissement de la femme, que 
prône l’islam. Avant la mort de Mahomet, Aïcha jouait un rôle politique important. Après sa 
mort, elle combattit le calife Ali Ibn avec une armée, fidèle au message de Mohamed. Le calife 
Ali Ibn remporta la victoire et assigna Aïcha, et toutes les femmes, à résidence, sans droit de 
s’occuper de politique. Depuis ce jour, en contradiction TOTALE avec la tradition établie par 
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Mahomet, les femmes musulmanes soumises à un islam strict doivent rester cloîtrées chez 
elles, interdites de nombreuses activités et bannies des postes à pouvoirs. Des musulmans, 
opposés à la vision du Calife Ali Ibn Abi Talib, partirent dans le sud de l’Espagne, qui était 
déjà sous l’autorité des Arabes. Ils prirent Cordoue comme capitale. S’en suivirent plusieurs 
siècles au cours desquels les 3 religions du livre vécurent en paix, autour de l’université de 
Cordoue, qui prônait sciences, évolution et progrès. Ainsi, je soutiens l’hypothèse qu’Aïcha 
était censée devenir la leadeuse de l’islam, de la même manière que Marie-Madeleine devait 
être la chef de file de la chrétienté !

  De 750 à 1492 en Andalousie:  notre Humanité connut, peut-être, le plus long « espace 
temps » de l’histoire où musulmans, chrétiens et juifs vécurent relativement en Paix et 
s’enrichirent, mutuellement, de leurs différences.

  698 : mort d’Al-Kahina,  héroïne berbère de la révolte contre les arabes, qui ont imposé 
le patriarcat monothéiste, dans la région. La culture/religion berbère était de type fertile, 
incluant le féminin sacré et donnant, aux femmes, un statut égal à celui de l’homme, et ce 
même face à la guerre.

  732 : Charles Martel (qui n’était pas un roi, mais un « maire de palais ») arrête les 
Arabes à Poitiers, mais on oublie souvent de préciser que Poitiers était, à l’époque, 
un des foyers celtiques les plus importants. Pour eux, le catholicisme et l’islam* sont 
toutes les deux des religions monothéistes, qui répriment les libertés et traitent les individus 
comme des esclaves. Donc, il faut arrêter de dire, qu’il s’agit d’une grande victoire chrétienne, 
car ce n’est, pas du tout, le cas. Il s’agit d’une victoire des peuples libres/païens/fertiles, qui 
reconnaissent le féminin sacré, contre les religions/cultures monothéistes patriarcales, c.-à-d. 
les Chrétiens version Rome, les Musulmans et les Juifs. D’ailleurs, quelques siècles plus tard, 
on construira, à Poitiers, une des plus magnifiques cathédrales gothiques, dédiée au féminin 
sacré : Notre-Dame-La-Grande. Comprends bien, que Charles Martel servait la dynastie des 
Mérovingiens, qui était de culture/religion Fertile/Celte… 

   739 : le roi des Lombards assiège Rome  qui, par désespoir, et pour la seule fois de son 
histoire, appelle à l’aide un « païen/celte » : Charles Martel. Mais ce dernier refuse, étant, lui 
aussi, fertile/païen, comme les Lombards. Le fils de Charles Martel, « Pépin le Bref » (père 
de Charlemagne) va alors faire une sorte de coup d’état, pour devenir roi. Comme il 
ne peut légitimer son règne par l’ordre de succession, il se fait reconnaître par Rome. En 
échange, il s’engage à soutenir la « chrétienté ». Pépin le Bref fait ensuite emprisonner le 
dernier roi mérovingien, Childéric III, dans un monastère, mais ceci seulement après lui avoir 
coupé les cheveux, qui étaient un signe de pouvoir, chez les Celtes. Ce détail reconnu par les 
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historiens, ainsi que les runes sur les épées de l’aristocratie mérovingienne retrouvées, sont des 
indices prouvant que les rois mérovingiens étaient bien Fertiles/Celtes/Vikings. Les Romains 
appelaient, souvent, les Païens/Celtes « les chevelus », alors que les soldats romains devaient 
avoir les cheveux courts. D’ailleurs, de nos jours, les hommes catholiques ont, souvent, une 
obsession pour les cheveux courts, alors que Jésus était censé être hyper chevelu ! ! ! LOL !

  751-987 : la dynastie des Carolingiens  prend le pouvoir de force, avec l’appui du Vatican*, 
qui n’aimait pas du tout les Mérovingiens… J’espère que vous avez compris pourquoi. Les 
Carolingiens sont la première dynastie de rois à se faire bénir et reconnaître par le pape, 
coutume qui est d'ailleurs toujours d’actualité avec les présidents français d’aujourd’hui. 

Cette « bénédiction » va amorcer la grande revanche 
de Rome, qui va dès lors redoubler de cruauté.  
Ainsi, dès qu’il est couronné roi, Pépin Le bref  

se lance dans une politique d’invasion. 

   771 : Charlemagne devient roi. Son but, et celui du pape sont de ressusciter l’empire 
romain chrétien d’Occident. C’est, sans doute, sa cruauté qui a fait que le pape l’a nommé 
empereur d’Occident en 800, ressuscitant ainsi la lignée des Césars. 

En effet, avant même qu’il soit couronné empereur par le pape, Charlemagne faisait 
déjà régner la terreur. Il rendit obligatoire la « dîme », impôt perçu par l’Église. En 785, il 
condamna à mort toute personne, qui refusait le baptême chrétien ou qui n’allait pas à la 
messe. Il réorganisa l’enseignement, pour en faire une arme contre les fertiles/païens. Il mit 
en place l’obligation d’ouvrir une école, dans chaque paroisse et dans chaque évêché. Et 
bien sûr, il recommença la chasse aux femmes et hommes libres, dénommés les « païens/
hérétiques ». En fait, c’est déjà l’inquisition mais sans la fameuse « question », à laquelle étaient 
soumis les hérétiques, pendant d’interminables séances de tortures.

Pour finir, Pépin Le Bref et Charlemagne sont les traîtres, qui vont faire revenir l’empire 
romain, qui avait été chassé par les Celtes/Goths et Clovis. Il y a beaucoup de similitudes 
avec la politique actuelle du président jésuite Macron, qui trahit la France et toute l’Humanité… 
et porte les cheveux courts… LOL ! Charlemagne fît de la France la grande protectrice de la 
chrétienté « made in Rome », « la fille aînée de l’Église » dans le sens où la France fut enfantée 
par le Vatican et vice-versa. 
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Quant à la vie des catholiques, sous la juridiction de Charlemagne, un véritable enfer 
s’est abattu sur eux. Un régime féodal, avec des castes, se mit en place : soit tu faisais 
partie de la noblesse, de l’Église et de l’armée, soit tu étais un serf attaché aux terres du 
maître auquel tu appartenais. Les serfs n’avaient même pas le droit de quitter les terres où ils 
travaillaient, sans l’autorisation préalable de leur seigneur. Le peuple quant à lui n’avait plus le 
droit de posséder des terres et, s'il s'avérait que certains en avaient encore, ils devaient les 
donner aux nobles tout en continuant à travailler pour ces derniers et payer un impôt pour 
pouvoir continuer de cultiver les terres qu’on leur avait volées ! ! ! 

On dit que Charlemagne a inventé l’école, mais il a, surtout, imposé l’école catho-
lique qui n’élève pas les enfants, mais les écrase. Voici comment Jules Michelet, que 
certains appellent le père de l’histoire de France, dresse un tableau, peu flatteur, de l’école 
Catholique version Charlemagne. Il ne s’agit plus d’élever les enfants et de leur apprendre à 
réfléchir par eux-mêmes, mais de les conditionner à imiter, copier et répéter. C’est, toujours, 
cette même logique moyenâgeuse, qu’on retrouve dans l’enseignement traditionnel, un peu 
partout dans le monde, en 2023. Il rabaisse les individus au rang de soldats morts-vivants, 
sans conscience, au lieu de les « élever ».

« (…) toutes les écoles étaient finies, la voie logique abandonnée. Une méthode 
infiniment simple dispensait du raisonnement, donnait à tous la pente aisée 
qu’il ne fallait plus que descendre. (…) Le premier mot, le dernier, fut le même : 
imitation. « Imitez, tout ira bien. Répétez et copiez. » Mais est-ce bien là le 
chemin de la véritable enfance, qui vivifie le cœur des hommes, qui lui fait 
retrouver les sources fraîches et fécondes ? (…) Voilà l’esprit étroit, tremblant 
de l’Église carlovingienne (ancien mot pour carolingienne). Elle se dédit, se 
dément et dit aux enfants : « Soyez vieux ! »

Jules Michelet, La Sorcière. 

Charlemagne était un petit fasciste cruel. D’ailleurs, sa cruauté et sa manière de prati-
quer le « nettoyage des populations » ont beaucoup inspiré Hitler, qui lui a rendu hommage, en 
nommant de son nom une division SS, composée uniquement de français : la SS Charlemagne. 
Leur tâche consistait à passer après l’armée régulière, pour terroriser les populations civiles, 
notamment en en éliminant une partie, exactement, comme le faisaient les armées barbares 
de Charlemagne.
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Mais, pour réaliser leur rêve d’une Europe catholique ou, au moins, monothéiste  
patriarcale, il fallait beaucoup d’argent. Comprenez bien qu’à l’époque, les ennemis  
communs aux 3 religions du livre, c’étaient les païens, qui reconnaissaient le féminin comme 
faisant partie intégrante du divin. Leur culture basée sur la liberté, l’égalité et les connais-
sances étaient incompatibles avec le système de castes, que les patriarcaux voulaient 
mettre en place. Contrairement à ce qu’on veut nous faire croire, Rome avait (et a toujours 
aujourd’hui), beaucoup moins d’aversion envers les musulmans et les juifs qu’envers les 
païens, car ceux-ci prônaient aussi un Dieu unique et une politique d’oppression du peuple 
assez similaire. Ainsi, Charlemagne et le Vatican* vont trouver un moyen de faire d’une pierre 
deux coups : se débarrasser des païens et gagner beaucoup d’argent. Ils vont pour cela s’al-
lier avec les Arabes, qui avaient déjà conquis, à l’époque, d’immenses territoires en Orient, 
d’où ils ramenaient de gigantesques quantités d’or. 

Pour ce faire, les non-catholiques étaient vendus comme esclaves,  notamment au 
Moyen-Orient et en Afrique du Nord, via Narbonne, Arles et l’émirat de Cordoue (aux mains 
des arabes). Une partie de ces esclaves était constituée de Gaulois/Celtes, qui refusaient 
de se convertir, mais on retrouvait, aussi, des Anglo-saxons et des « Germains/Slaves ». Les 
femmes blanches, très jeunes et blondes étaient très prisées. 

On peut ainsi dire, peut-être un peu par esprit de provocation, que Charlemagne et les 
papes de Rome ont créé l'un des plus grands réseaux pédophiles ayant jamais existé. 
On peut même dire qu’ils ont inventé l’exportation des esclaves, à échelle industrielle. C’est 
sûr que ça fait tache dans l’histoire de France, et qu’on comprend que cela ait été « oublié ». 

Quant aux jeunes hommes esclaves, ils étaient castrés, notamment, afin qu’ils ne se 
reproduisent pas. Verdun fut, peut-être, à cette époque, la plus grande usine de castration 
que la planète n’ait jamais connue. On y « fabriquait », notamment, les eunuques qui surveil-
laient les harems, ce qui prouve bien, que c’était pour les envoyer là où il y avait des harems, 
c.-à-d. au Moyen-Orient.

J’ai beaucoup hésité à mettre le paragraphe ci-dessus, car, je reconnais qu’il y a 
très peu d’historiens qui en parlent. Les historiens officiels acceptent qu’au minimum 1 
million d’Européens ont été mis en esclavage, mais ils mettent cela, uniquement, sur le dos 
des Arabes. Cependant j’ai acquis assez d’informations pour y croire, et aussi parce que 
cela donne un sens à la majorité des mouvements de population, de cette époque. Fais tes 
propres recherches ! Et si c’est vrai, que c’étaient exclusivement les Arabes, alors pourquoi 
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Charlemagne ne les a pas attaqués ? Charlemagne était un roi hyper belliqueux, fier et cruel… 
Il aurait laissé, tranquillement, les arabes kidnapper un million de personnes dans toute l’Eu-
rope ? Désolé, mais c’est tellement ridicule, que cela ne tient pas debout. À la fois, même si 
cette collaboration, entre Carolingiens et Arabes, n’était pas aussi développée, cela ne chan-
gerait, en rien, le fond de notre histoire ; ceux qui se comportaient comme des barbares, 
c’étaient les Carolingiens et les Romains et ce qu’on appelle les « invasions barbares », c’était 
en réalité de la légitime défense !

Contrairement à l’empire romain (vers l’an 9), qui n’était pas arrivé à vaincre les Fertiles/ 
Celtes réfugiés en Germania, Charlemagne réussit à repousser les frontières de son 
empire, vers l’actuelle Allemagne/Autriche. Les Saxons se défendirent, de manière acharnée, 
et Charlemagne eut recours à la terreur pour en venir à bout. Du coup, les peuplades locales 
païennes/fertiles partirent plus au nord, au Danemark, où ils demandèrent de l’aide… aux 
Vikings…

Le roi du Danemark ayant bien compris qu’il était le prochain sur la liste des « invasions 
barbares romaines », envoya toute son armada de drakkars. Mais, il est important de 
préciser qu’à l’époque, les pays scandinaves étaient très peu peuplés et que la majorité des 
troupes étaient constituées de Fertiles/Païens habitant Germania, la Gaule, les pays slaves 
ou l’actuelle Grande-Bretagne. Ces derniers voulaient tous reconquérir les terres qu’on leur 
avait volées ! 

S’ils gagnèrent, pratiquement, toutes leurs batailles, c’est parce que la majorité des 
populations locales se rallièrent à eux, dans la mesure où ils défendaient la liberté et 
l’égalité. Ils les considéraient comme des libérateurs. Mais aussi et surtout, parce que nombre 
d’entre eux étaient restés « Païens/Fertiles », en cachette. Il me semblerait d'ailleurs plus juste 
d’appeler les Vikings et les Goths : des combattants de la Liberté, ou peut-être tout simple-
ment, des humains face aux soldats de Rome, qui se comportaient comme des barbares. 

Ainsi, l’internationale païenne dotée de drakkars vikings et de leurs marins expéri-
mentés, va réussir, en moins d’un siècle, à chasser les romains et leurs alliés francs 
carolingiens, d’une partie de l’Europe. Leur stratégie consistait principalement à mettre à 
sac des villes et endroits-clés généralement dédiés au trafic des esclaves païens, et à s’ins-
taller dans des régions, où il y avait déjà, une majorité de païens celtes ou autres.

Ils commencèrent par l’Angleterre (789) et l’Irlande qui, elles aussi, fournissaient 
des esclaves au réseau chrétien de Rome et des Francs carolingiens. Ensuite, ce fut 
les Pays-Bas (834). Ils continuèrent vers les côtes atlantiques, jusqu’à Noirmoutier (835).  
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Ils libérèrent par la suite Nantes (843) et remontèrent les cours d’eau navigables comme 
la Loire, la Garonne et la Seine, ce qui les amena, notamment, jusqu’à Toulouse, Paris et 
Chartres (848). Charles Le Chauve les paya alors, pour qu’ils lèvent le siège de Paris (845). 
Mais comme il n’arrivait pas à les vaincre, il nomma finalement le chef des vikings « Comte 
de Chartres » en 848.

L’alliance païenne Celte/Viking va s’installer, dans de nombreuses régions, comme le 
sud-ouest de la France, l’actuel pays basque, la région toulousaine et ce qui deviendra, 
plus tard, « le pays des Cathares*/bons-chrétiens ». Ils s'installent aussi massivement en 
Normandie et en Bretagne, qui deviendront leur base principale. D’ailleurs, le nom Normandie 
signifie « pays des hommes du nord », « Noorden Man ». En 850, l’internationale païenne/fertile 
atteint l’émirat de Cordoue (Espagne) puis l'Afrique du Nord. Ils attaquent et pillent par la suite 
Narbonne, Arles et Marseille, qui servaient de port, pour envoyer les esclaves, dans l’émirat 
de Cordoue, directement à Constantinople ou dans d’autres endroits en Orient. Et pour finir 
en beauté, ils passent par l’Italie pour se rendre jusqu’à Constantinople.

  911-962 : les Romains, chassés de Gaule par les Fertiles/Celtes/Vikings, se déploient 
à l’est et parviennent à créer l’Empire Romain Germanique, incluant l’Italie du Nord. 

  987-1328 : France, Dynastie des Capétiens. 

  1018 : le roi Knud païen/fertile  réunit l’Angleterre et le Danemark. 

  1042 : la royauté anglaise  repasse sous une dynastie saxonne, mais cela se passe dans 
une paix relative, dans le sens que les cultures anglaise et saxonne réussissent à se mélanger 
et créent, ainsi, la culture anglo-saxonne relativement tolérante. 

  1099 : prise de Jérusalem par les Croisés. Parmi eux, les futurs chevaliers des Templiers, 
en mission secrète à la recherche du Graal ! Je vous raconte leur histoire, plus en détails, 
dans l’introduction. 

Une fois que les Templiers eurent compris le secret du Graal, ils se rendirent à Rome 
dans l'espoir de parvenir à convaincre le pape de retourner dans la vraie chrétienté. 
Ils exigèrent d’avoir de nombreux avantages et pouvoirs, en échange de garder sous silence 
leurs secrets. Parmi les privilèges exigés : le fait de ne plus être sous l’autorité d’aucun roi, de 
pouvoir créer leurs propres lois, d’avoir leur propre armée et d’exercer des activités bancaires. 
Les futurs « chevaliers des Templiers » se reconnectèrent également aux mondes de l’invisible, 
grâce à la chair des dieux (cf. piliers chamanisme) et prirent la décision de créer une sorte 
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d’internationale des connaissances et du savoir, en prônant la cohabitation pacifiste, entres 
les cultes « patriarcaux/monothéistes » et « païens/celtes ». Ils participèrent à l’élaboration des 
cathédrales gothiques pour célébrer la reconnaissance du féminin sacré, dans la Trinité. Les 
cathédrales gothiques prouvent qu’à cette époque, les cultures fertiles/païennes participaient 
au pouvoir. Quel pouvoir « patriarcal » accepterait, qu’on élève les plus grands des monuments 
de l’époque, à une autre version de la religion que la sienne ? Les Templiers Celtes/Vikings/
Païens étendent leur influence sur toute l’Europe, y compris l’Angleterre. 

  1180 : Psautier de Canterbury,  en Angleterre, révèle la partie la plus secrète du secret du 
Graal (illustrations dans chapitre 13*).

Rome et sa version de la chrétienté sont en danger ! 
Il faut réagir ou disparaître. Cette fois-ci, il faut que 

Rome frappe beaucoup plus for t, et sans pitié !  
Le grand « nettoyage » va commencer…

  Vers 1150 : le Danemark  tombe sous la coupe de Rome, qui y installe son régime féodal, 
dans lequel le petit peuple est réduit à l’état de serf, de presque esclave.

  1226-1244 : génocide des « Cathares*/Bons-Chrétiens »,  qui prétendaient que le message 
originel de Jésus et de Marie, était la culture Fertile et, absolument pas son contraire, comme 
l’affirme Rome ! Pratiquement toute la population est massacrée, ce qui obligea le Roi à 
déplacer des populations, de force, pour repeupler la région. Le roi des francs (Louis IX) 
s’empare des terres du comte de Toulouse et de tout le Languedoc, qui s’étendait jusqu’à la 
Provence. Le comte de Toulouse était très tolérant envers les différentes religions, ce qui ne 
plaisait pas à Rome. Ils étaient culturellement beaucoup plus proches des rois d'Aragon et 
de la Catalogne, que des francs de l'Île-de-France. 

C’est le début de l’Inquisition « officielle », qui sera menée par des moines, principale-
ment, dominicains et franciscains. Il est à noter que les Templiers ne vont PAS participer à 
ce massacre, ce qui va soulever des questions, et déplaire au roi des francs. En effet, ils furent 
de toutes les croisades, alors, pourquoi n’ont-ils pas participé à ce que Rome et le roi de France 
appelaient la croisade contre les Albigeois ? Ce fait est, encore, un indice de l’allégeance secrète  
des Templiers de l’époque aux cultures/religions fertiles, qui intègrent le féminin sacré.

« L’abstention, si étrange dans laquelle se maintinrent pendant toute la croisade 
des Albigeois les Templiers et les Hospitaliers, ne serait-elle pas due à un 
refus de participer à une guerre injuste ? (…) De fait, la règle du temple est 
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singulièrement sévère pour les chevaliers animés, seulement, par des désirs 
de Lucre ; elle oppose le chevalier qui défend les pauvres et les églises à celui 
qui prend, vole et tue. »

« Templiers et Hospitaliers en Languedoc pendant la Croisade de Albigeois ».  
Etienne Delaruelle, Éditions Privat.

L’Inquisition fut instaurée pour sévir contre tous ceux qui n'étaient pas catholiques, 
 ou qui ne respectaient pas les injonctions catholiques. Elle ne fut abolie définitivement qu’en 
1834… il y a à peine 200 ans !

  1307 : la majorité des Templiers sont arrêtés, torturés et brûlés. Le royaume des Francs 
renoue avec la politique romaine d’oppression des peuples, l’Inquisition se généralise et tous 
les non-catholiques sont désormais opprimés. Certains Templiers fuient en Angleterre, en 
Espagne et dans les pays du nord. Les catholiques se réappropient les cathédrales gothiques, 
faisant oublier qu’elles étaient, à l’origine, construites à la gloire du féminin sacré. Pour venger 
les Templiers brûlés vifs, l’internationale païenne assassine le roi Philippe le Bel et le pape 
Clément V. 

Mais comprenez bien que la majorité du royaume franc, et surtout les parties du nord 
et de l’ouest (Normandie) étaient toujours peuplées, majoritairement, de païens fertiles 
celtes/vikings ou autres. Ce n’est pas parce que le roi est devenu catholique, que toute 
la population a soudainement renié, d’un jour à l’autre, sa culture et ses croyances. Et nous 
allons voir que, par effet domino, cela a créé la guerre de 100 ans. 

Notre-Dame de Paris et les cathédrales gothiques sont-elles païennes ?
Je ne vais pas me battre, pour essayer de vous convaincre, que les cathédrales gothiques ont 
été construites par des autorités païennes, car cela ne change rien au message de ce livre. Je 
soulignerais, juste, que la version de l’histoire officielle ne tient pas debout. Car, il me semble 
que, si on les a appelés gothiques, c’est pour faire honneur aux Goths, qui avaient libéré 
l’Europe du joug des Romains, plusieurs siècles auparavant. Ils avaient en effet libéré la Gaule 
celtique et permis à son peuple de pratiquer à nouveau sa religion, intègrant le féminin sacré.

Mais l’histoire officielle n’est pas du tout d’accord avec ça, et elle nous invente, encore 
une fois, une théorie « tirée par les cheveux »,  prétendant que le mot « gothique » fut inventé 
à la Renaissance, par les Italiens, c.-à-d. entre 300 et 500 ans après la construction des 
cathédrales gothiques ! Pendant cette période, les Italiens auraient considéré l’architecture 
du Moyen-Âge comme barbare, et l'auraient qualifié de « gothique », terme que les Francs 
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auraient ensuite repris à leur tour. Désolé, mais cette explication ne tient pas debout. Les 
Francs auraient gardé cette « insulte », pour parler de leurs plus belles cathédrales ? 

Je rejoins donc les historiens estimant que les cathédrales gothiques ont été bâties à 
une période, où les cultures païennes avaient beaucoup de pouvoir, en tout cas suffi-
samment pour pouvoir construire des cathédrales dédiées au féminin sacré, et y mettre 
des symboles païens. De plus, la quasi-totalité des cathédrales, en France, ont été bâties 
durant le vivant de l’ordre des Templiers, ce qui est, quand même, une sérieuse coïncidence. 
En plus, à cette période, le roi des Francs n’avait pas d’argent alors que les Templiers eux, 
étaient hyper riches. Ils étaient donc les seuls à pouvoir financer de si coûteux monuments. 
Il me semble ainsi évident que les Templiers ont participé à leur construction et qu'ils y ont 
placé, secrètement ou pas, des symboles et messages païens. C’est d'ailleurs cela qu’in-
sinuait Victor Hugo, dans son roman « Notre-Dame ». Et c’est, sans doute, pour cela que le 
Vatican* a interdit ce livre, en le mettant à l’index. 

  1328-1589 : règne de la dynastie des Valois en France. 

  1337 : début de la guerre de 100 ans entre l’Angleterre et la France. L’histoire officielle 
nous dit que cette guerre a éclaté parce que, selon les règles de succession, le roi d’Angleterre 
(Edouard III) aurait dû devenir aussi le roi du royaume franc. Comme les francs, menés par 
Philippe de Valois, n’ont pas accepté, ils auraient alors déclaré la guerre. Mais cela fut fortement 
facilité, par le fait que les Celtes/Vikings/Fertiles du nord et de l’ouest de la France, allèrent 
demander de l’aide, aux Anglais, face à l’Inquisition. En effet, une partie de leur peuple vivait 
en Angleterre, Ecosse et Irlande. Ces régions étaient, toujours, fortement habitées, par les 
cultures nordiques/celtes/païennes, principalement, car l’inquisition de Rome n’était pas 
passée par là, avec la même efficacité. Les Anglais seront aussi soutenus par les Flamands, 
qui avaient beaucoup souffert, sous la domination des « francs romains ».

  1348 : la peste noire ravage l’Europe. Il y a beaucoup de chances qu’une des raisons qui 
a fait qu’autant de personnes sont mortes, c’est que la plupart des guérisseuses et guérisseurs 
avaient été tués. Le Vatican imposait des médecines qui ne fonctionnaient pas, comme la 
flagellation. Certains prétendaient que Dieu avait envoyé la peste, pour punir les peuples qui 
étaient dans le péché. De plus, les puissants accablaient, tellement, les paysans de taxes, 
qu’ils ne parvenaient plus à se nourrir correctement. Certaines sources prétendent, aussi, que 
comme les prétendues sorcières vivaient, souvent, avec des chats, la majorité des chats furent 
tués et les rats, dont les poux peuvent transmettre la peste aux hommes, se multiplièrent. 



 
CHRONIQUE DES GUERRES 
DES RELIGIONS/CULTURES 

PATRIARCALES CONTRE FERTILES SOMMAIRE

357

LA CLEF
  1350 : construction de la cathédrale gothique de Gloucester,  qui prouve bien que les 

cultures goths/vikings/fertiles/païennes étaient toujours au pouvoir en Angleterre. Comme ils 
ne peuvent plus les construire en Gaule, ils les construisent en Grande-Bretagne.

  1364-1380 : Charles V (le sage)  L’histoire officielle dit qu’il finit par prendre les provinces 
goths, mais en fait, ils proposent une paix, avec les fertiles/païens. Il promet de ne plus prélever 
d’impôts aussi lourds, et s’engage à assurer la liberté totale de religions. 

  1380-1422 : Charles VI  va rétablir des impôts lourds, ce qui créa d’énormes révoltes, 
notamment en Normandie, le centre du monde païen/celte/viking/fertile.

Les Celtes/Vikings/Fertiles se battent, toujours, avec les Anglais et les Bourguignons, 
 ce qui leur permet de presque gagner la guerre de 100 ans. 

Mais, le roi Henry V d’Angleterre va se rapprocher du christianisme patriarcal mono-
théiste romain  et, petit à petit, perdre le précieux soutien des tribus des hommes/femmes libres.

  1420 : traité de Troyes. Henry V devient, en même temps, roi de France et d’Angleterre,  
grâce aux jeux des successions. Cela ne plaît pas du tout aux Celtes/Païens/Vikings. De 
plus, comme leur centre était en Normandie, ils préféraient se retrouver entre l’Angleterre et  
le royaume franc, plutôt que d’être entourés par un seul et unique royaume super puissant.

Charles VII (1422-1561) refuse le traité de Troyes  et se nomme roi de France. 

Et c’est alors que Jeanne d’Arc débarque. Les catholiques ont effacé son identité derrière 
l’image de Jeanne, soi-disant paysanne, soi-disant catholique et pieuse. 

Pourtant, il suffit de réfléchir un tout petit peu, pour comprendre qu’elle n’était certai-
nement pas une bonne catholique, vu qu’à l’époque, l’Inquisition interdisait aux femmes 
de monter à cheval, de manier l’épée et de porter armure…  Cependant, la majorité des 
populations de cette région était, à cette époque, toujours dans la culture fertile, à savoir un 
mélange des cultures celtes et vikings. Et l’une des particularités de ces cultures, c’est que 
les femmes font partie des armées, aux mêmes titres que les hommes. Jeanne d’Arc répond 
donc parfaitement aux définitions des valkyries, guerrières à cheval et en armure, tant redou-
tées par les alliés de Rome. 

De nombreuses sources prétendent d’ailleurs que Jeanne d’Arc eut plusieurs amants, 
notamment certains des capitaines de sa garde…  Donc, elle était pour l’amour libre, 
comme c’était la norme dans les cultures fertiles celtes vikings. 
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En fait, ce n’est pas juste Jeanne d’Arc qui a donné un coup de main 

pour vaincre les Anglais, mais toute l’armée celto viking païenne !

Le pacte que Jeanne a proposé au dauphin, c’était que les armées celtes vikings arrê-
teraient de soutenir les Anglais et l’aiderait à être sacré roi de France,  en échange de 
la totale liberté de cultes, de l’arrêt de l’inquisition, de la condamnation de Rome pour sa 
cruauté, de la fin du pouvoir de ce dernier sur le royaume franc, ce qui impliquait la fin de la 
reconnaissance de Rome en tant que dépositaire du christianisme… 

Mais pour bien remettre cette histoire dans son contexte, cela signifiait le retour de 
l’alliance entre la famille royale et la vraie chrétienté…  En effet, la royauté française depuis 
les premiers rois mérovingiens, s’est fondée sur la chrétienté originelle enseignée par Marie 
Madeleine, dans le sud de la France, quelques siècles plus tôt. Certains disent même que 
les rois mérovingiens étaient les descendants directs de Marie et de Jésus. Vrai ou pas, ce 
qui compte surtout, c’est que la lignée royale française fut créée pour protéger et propager 
l’héritage spirituel de Marie Madeleine et de Jésus.

Ainsi, la fleur de Lys est le symbole de la royauté française, 
car il est AUSSI un symbole de la fertilité et de la vierge Marie.

  1431 : les Anglais, les Bourguignons et la curie romaine brûlent Jeanne d’Arc.

  1438 : le roi Charles VII a honoré sa promesse,  notamment avec la « pragmatique 
sanction de Bourges », qui a condamné l’Église Romaine pour la barbarie de l’Inquisition, 
pour ses multiples massacres de populations, et ses mensonges sur la chrétienté.

Grâce à cela, le royaume de France a coupé les liens avec Rome  et a connu presque 
150 ans de tolérance, pendant que le Vatican* et ses alliés faisaient des ravages, en Allemagne, 
en Espagne, et dans la majorité de l’Europe. 

Mais, à chaque fois que Rome et sa version de la 
chrétienté sont en danger, il faut s’attendre  

à ce qu’ils réagissent. Il leur fallait trouver d’autres 
moyens d’avoir du pouvoir, puisqu’ils ne pouvaient 

plus l'obtenir officiellement.  
Pour la troisième fois, Rome était éjectée de la future 
France. Après avoir essayé par la force, ils décidèrent 

d'agir dorénavant dans l’ombre, en créant ce qui 
deviendra l’une des plus vieilles sociétés secrètes.
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  1534 : création à Paris de l’ordre des Jésuites par Loyola. Ordre militaire, intellectuel 

et religieux, les Jésuites ont pour mission d’infiltrer les gouvernements des États, pour pouvoir 
influencer la société. Derrière leurs apparences angéliques, il s’agit, ni plus ni moins, que de 
moines-soldats qui vont agir en secret, lorsque c’est nécessaire, pour servir les intérêts et 
l’état d’esprit du Vatican*, version « intégriste ». Dorénavant, on ne discute plus et on assassine 
tout simplement ceux qui dérangent. Ils élimineront ainsi des rois, des papes et tous ceux qui 
sont dérangeants pour Rome. Ils ont, toujours, beaucoup de pouvoir aujourd’hui. D’ailleurs, 
si le président Macron est aussi inhumain et insensible, c’est notamment, parce qu’il a été 
éduqué par les Jésuites, qui lui ont lavé le cerveau. Ils continuent toujours d'envoyer des 
missionnaires, dans le monde entier. 

  1453 : fin de la guerre de 100 ans. Les Anglais sont boutés hors de France, par le roi  
Charles VII. L’Alliance, entre les Celtes/Vikings/Païens et les rois de France, semble 
avoir duré, jusqu’à la fin de la dynastie des Valois, vers 1600. Preuve en est les nombreux 
symboles vikings/celtiques/fertiles, qu’on retrouve dans certains des châteaux de la Loire, 
comme Chambord. Une autre preuve de cette Alliance, c’est qu’il n’y a pratiquement aucune 
condamnation, pour sorcellerie, par les tribunaux laïques, dans le royaume franc, sous Charles 
VIII, Louis XII ou François Ier. 

En revanche, en Espagne, à Genève et en Allemagne, l’Inquisition fait des ravages. 
Michelet parle de « cent ans de tolérance en France ». De nombreux libres penseurs vont, 
ouvertement, critiquer l’Inquisition et les sadiques/voleurs dominicains/franciscains. En effet, 
n’oubliez pas que, tout ce que possédait la soi-disant sorcière, était ensuite partagé entre le 

juge et le dénonciateur.

« Indirectement, les rieurs, Hutten, Érasme, dans les satires qu’ils firent des 
idiots dominicains, portèrent un coup violent à l’inquisition. Cardan dit sans 
détour : « Pour avoir la confiscation, les mêmes accusaient, condamnaient, 
et à l’appui inventaient mille histoires. » (…) Le sombre règne de Henri II et 
de Diane de Poitiers finit le temps de tolérance. On brûle sous Diane, les 
hérétiques et les sorciers. »

La Sorcière. Jules Michelet 
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Tout cela prouve bien que la France et l’Europe,  de l’époque, étaient loin d’accepter le 
catholicisme contre nature. 

  1458 : (Espagne et sud de la France actuelle) mort du roi d’Aragon,  Alphonse V. L’histoire 
des Templiers en Espagne est intimement liée à la couronne d’Aragon. Le roi d’Aragon, Alphonse 
premier, légua dans son testament son royaume aux Templiers en 1139. Même si les héritiers 
n’ont pas respecté ses vœux, cela prouve bien à quel point les rois d’Aragon étaient proches 
de la culture fertile et des Templiers. Ils combattirent les « Maures » (musulmans) principalement 
parce que ceux-ci étaient monothéistes patriarcaux. Ils instaurèrent un monde fertile, où 
chacun pouvait choisir librement sa religion ou ses croyances. Ils se battirent aussi contre 
le royaume de Castille pour lutter contre leur « fausse image de la chrétienté ». Cela explique 
les énormes différences et tensions actuelles entre les Espagnols de Catalogne, (ou d’autres 
régions) et les Castillans (région de Madrid) qui ont une vision moyenâgeuse, fascisante et 
pervertie de la chrétienté. Le roi d’Aragon, Ferdinand II, trahit toute sa lignée en se soumettant 
au despotisme du Vatican*. Il se maria avec Isabelle 1ère, reine de Castille. Ensemble, ils 
firent tomber l’Espagne dans l’une des versions du catholicisme les plus démoniaques 
qui soient. En 1478, il demanda l’autorisation au Vatican de décréter l’état d’inquisition en 
Espagne afin de pouvoir tuer et torturer en toute impunité. En 1496, ils reçoivent du pape le 
titre honorifique de « Rois Catholiques d’Espagne ». 

Le roi d’Aragon, Alphonse V,  (1416-1458) fut parmi les derniers défenseurs d’un monde libre 
et fertile. Sur son portrait officiel*, vous retrouvez les clins d’œil d’usage pour les initiés. Il y a 
bien sûr les champignons sur la couronne, mais, aussi, la pyramide, tous deux symboles de 
la fertilité, que vous pouvez apercevoir à droite, à l’arrière-plan. Je ne parle quasi PAS dans 
ce livre des civilisations « oubliées ». Mais, il est évident qu’au moins une grande civilisation a 
précédé la nôtre, et qu’elle a été effacée consciemment des livres d’histoire par les religieux 
patriarcaux monothéistes. Sans doute, car elle était un trop bon exemple de liberté, de vraie 
spiritualité et de vraie démocratie. La preuve en est, les multitudes sites archéologiques qui 
défient l’histoire officielle telles les nombreuses pyramides de par le monde.

  1481 : l’inquisition espagnole est,  tellement, violente et cruelle que, même, le Vatican 
rappelle les psychopathes Isabelle 1ère et Ferdinand II à l’ordre. 

  1492 : prise de Grenade, par les rois catholiques,  (Ferdinand et Isabelle) qui vont se 
débarrasser de tous les juifs, musulmans et païens. Ces derniers ont le choix entre se convertir, 
partir ou mourir. Ferdinand et Isabelle mettent, ainsi, fin à 3 siècles d’harmonie entre les 
3 religions du livre, qui avaient fait du sud de l’Espagne, un havre de paix, de connaissances, 
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de développement artistique et de tolérance. Ils plongent, l’Espagne dans un catholicisme 
austère, barbare, inhumain et cruel qui durera jusqu’à la mort de Franco en 1975…

  1494 : début officiel de la chasse à la sorcellerie orchestrée par le Vatican*. Dans les 
faits, ce sont quasi toutes des femmes refusant de se soumettre au patriarcat, au mariage et 
à la maternité qui se font torturer, puis brûler. On les torture, jusqu’à ce qu’elles avouent être 
une sorcière. Si elles avouent, elles sont tuées de manière « humaine ». Si elles n’avouent pas, 
elles sont brûlées.Beaucoup de femmes riches et indépendantes sont ainsi condamnées.

Messe Noire : danses du Sabbat autour du feu. Depuis Charlemagne, la France et l’Eu-
rope ont vécu en enfer. Par exemple, les serfs n’avaient ni le droit de faire l’amour en dehors 
du mariage, ni le droit de quitter le territoire du seigneur, sans sa permission, ni le droit de se 
marier avec une personne d’une autre seigneurie, ni le droit d’épouser leur cousin/cousine, et 
ce jusqu’au sixième degré ! Quant à l’inceste, il était considéré comme hérétique et passible de 
mort. Du coup, il était très difficile, pour les serfs/pauvres, de trouver un mari ou une femme. 

Face à toutes ces absurdités et injustices, évidemment, les gens se réunissaient en secret  
la nuit, soit pour faire des cérémonies reliées au vrai christianisme originel (qui inclut 
les divinités féminines), soit pour faire la fête, danser et faire l’amour. Et comme cela 
se faisait, depuis des siècles dans ces cultures, ils utilisaient des plantes ou des champi-
gnons, qu’on trouvait gratuitement dans la Nature… contrairement à l’alcool, qui était payant 
ou qu’il fallait fabriquer ! 

Extrait de « La Sorcière » de Michelet :

« Fraternité humaine, défis au ciel chrétien, culte dénaturé du dieu nature - 
c’est le sens de la Messe noire. (…) Pour comprendre ce qu’elles étaient, ces 
colères, il faut se rappeler que ce peuple, élevé par le clergé lui-même dans 
la croyance et la foi du miracle, bien loin d’imaginer la fixité des lois de Dieu, 
avait attendu, espéré un miracle pendant des siècles, et jamais il n’était venu. Il 
l’appelait en vain, au jour désespéré de sa nécessité suprême. Le ciel dès lors, 
lui parut comme l’allié de ses bourreaux féroces, et lui-même féroce bourreau. 
(…) Les Sabbats ont alors la forme grandiose et terrible de la Messe Noire, de 
l’office à l’envers, où Jésus est défié, prié de foudroyer, s’il peut. (…) On peut 
partir de cette idée très sûre que, pendant bien des siècles, le serf mena la 
vie du loup et du renard, qu’il fut un animal nocturne, je veux dire agissant le 
jour le moins possible, ne vivant vraiment que de nuit ».
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Par rapport à l’Inquisition, le Vatican* a entrepris un gigantesque travail, pour discré-
diter des historiens comme Michelet, en prétendant que l’Inquisition ne fut pas si dure 
que ça. Aujourd’hui, il y a beaucoup d’historiens, qui prétendent que l’Inquisition n’a tué que 
2000 personnes en France et 3000 en Espagne. Vous pouvez trouver plein de VDO, sur ce 
thème, sur le net. Comme quoi, encore une fois, tu devras décider quelle version choisir ! 
Beaucoup croient que l’Inquisition ne fut qu’un court dérapage de Rome, mais la cruauté 
gratuite et les massacres furent sa marque de fabrique, pendant 1700 ans ! 

Les âmes* des Français et des Espagnols, et l'inconscient collectif mondial, portent 
une blessure profonde, suite à ces siècles de barbarie. Elle se traduit, souvent, par une 
violence énorme, envers tout ce qui remet en question le patriarcat. C’est comme si, leur âme 
hurlait « Non, ne remets pas en question le patriarcat, sinon on va, à nouveau, nous brûler vifs 
avec du bois vert ! » Cela se traduit, aussi, par une réelle scission de leur personnalité. D’un 
côté, ils cherchent le grand amour et vantent les mérites de la famille nucléaire, de l’autre 
le mâle alpha se vante d’avoir un maximum de conquêtes (ou de prostituées). Les Français 
trompent tellement leur conjoint, que les tests de paternité y sont interdits, sans doute, pour 
préserver l’ordre social et les apparences ! Mais ne le prenez pas comme une critique néga-
tive, car, selon moi, cela prouve bien, qu’au fond de leur cœur, l’âme des Français est fertile/
païenne. Ils ne peuvent rester enfermés, dans l’aridité du couple nucléaire, toute une vie. 
Même chose, pour les Espagnols et tous les peuples de la Terre.

  1498 : Léonard de Vinci peint « La Cène »,  dans le réfectoire de l’église gothique Sainte-
Marie (Santa Maria Delle Grazie), à Milan (Italie). À partir du XVIes. et XVIIes, la version du Vatican 
du christianisme prend le dessus. De nombreux artistes de par le monde, sentant peut-être 
que le monde allait alors rentrer dans une période d’obscurantisme, ont mis dissimulèrent des 
messages cachés secrets dans des leurs œuvres d’art, dans des églises, des cathédrales, 
etc. De Vinci peint a mis dans cette fresque murale, d’une manière à peine voilée, ni plus ni 
moins que le secret du Graal. Officiellement, la Cène représente le dernier repas de Jésus, 
entouré de ses 12 apôtres. Mais si tu observes, (tu peux voir la photo agrandie en cliquant 
sur la loupe/lien !), tu réaliseras qu’il y a une femme, à la droite de Jésus, sans doute la vierge 
Marie-Madeleine, souvent peinte en rousse. Même sur Wikipédia, on nous dit que ce sont 
tous des hommes. J’imagine qu’il y a des extrémistes catholiques, ou peut-être les jésuites 
voire la garde Suisse, qui corrigent Wikipédia, chaque fois qu’une personne fait remarquer 
qu’il y a, au moins, une femme dans cette fresque. Comme quoi, il suffit parfois juste d’ouvrir 
les yeux et de bien regarder. Car moi, je vois clairement une jeune femme à la gauche de 
Jésus. À la gauche de cette jeune femme, un homme à la barbe blanche menaçant, sans 
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doute Pierre, qui s’impose entre Marie et son voisin… et cache un couteau dans son dos, de 
manière que Marie-Madeleine ne le voit pas. À la gauche de Pierre, un homme qui semble 
effrayé par le couteau.
  

Je soutiens l’hypothèse que la Cène raconte le moment où Jésus annonce aux apôtres 
que ce sera Marie-Madeleine qui reprendra les rênes du mouvement. Ce qui, par ailleurs, 
sous-entend bien que nous n’avons absolument pas affaire à un mouvement patriarcal mono-
théiste. Cela ne plut pas du tout à Pierre qui voulait la place. Il la menaça et, c’est peut-être 
pour cela qu’elle s'en alla dans le sud de la France, où elle enseigna la chrétienté originelle, 
qui reconnaît le féminin sacré. On peut remarquer qu'un « V » symbole du Graal et du féminin 
sacré, est formé par les corps de Marie et de Jésus, penché chacun de leur côté. Cet « espace » 
entre Marie et Jésus crée un déséquilibre pour attirer l’attention. Ils sont liés par le « V » du 
féminin sacré. Certaines sources prétendent que Léonard de Vinci faisait partie d’une société 
secrète qui continuait de faire des cérémonies avec la chair du christ, de vénérer le féminin 
sacré et d’en protéger les enseignements pour les générations à venir. 

  1538 : le roi François 1er prend de plus en plus de distance avec Rome. Il désigne 
le français comme langue officielle, au lieu du latin. De nombreux symboles celto/viking, 
« gravés » dans les châteaux de la Loire, attestent que le pacte Royauté/Païen tient toujours. 

  1588 : le pape met la pression aux Espagnols, pour qu’ils attaquent l’Angleterre, 
qui a choisi d’être protestante. Leur défaite contre l’armada anglaise met fin à l’âge d’or 
de l’Espagne et enclenche son déclin. Il est intéressant d’en déduire, que l’Espagne serait, 
peut-être aujourd’hui, la première puissance mondiale, si ses dirigeants n’avaient pas été les 
marionnettes du Vatican*. 

La Cène  
Léonard De Vinci   
1498 - Milan.
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Louis XIV (France) instaure une culture liberticide,  calquée sur le droit romain et, notam-
ment, la centralisation et l’autoritarisme. 

  1589 : Henry III, dernier roi de la dynastie des Valois, est assassiné par un Dominicain , 
sans doute avec l’aide des Bourbons, avec lesquelles ils vont faire alliance.

Dynastie des Bourbons : Henry IV, Louis XIII, XIV, XV et XVI. Le roi Henry IV se soumet 
aux volontés de Rome. La Dynastie des Bourbons poursuit son règne, soutenue par Rome, 
et leurs bras armés, les Jésuites et les Dominicains. 

À partir de ce moment-là, le pacte selon lequel, les rois de France protégeaient les 
« païens », disparut et la chasse recommença. On interdit toutes les cérémonies païennes 
qui avaient encore lieu, notamment, dans les cathédrales gothiques. Le royaume franc ne 
sortit plus de l’influence papale, jusqu’à aujourd’hui en 2023. C’est pour cela, que j’estime 
qu’on ne peut pas parler d’une France et d’une Europe chrétiennes, version Vatican, avant 
le XVIes/XVIIes. 

La France/Europe chrétienne version Vatican patriarcale n’a donc que 3 ou 4 siècles, 
alors que la France/Europe Fertile/Celte/Viking et la vraie chrétienté ont des milliers 
d’années ! Mais l’histoire officielle est tellement subjective, qu’elle appelle la période qui suivit 
« La Renaissance », en comparaison avec le terme dénigrant, « Moyen-Âge », qui désigne toute 
la période (Xes. au XVes.), où la majorité de l’Europe était délivrée de la domination romaine 
et de sa chrétienté à l’envers. En fait, on parle de la renaissance de l’emprise perverse de 
l’Église romaine sur l’Europe et sur le monde. 

Ce n’est qu’à partir de ce siècle, que le Vatican se fige définitivement dans sa version 
patriarcale perverse de la chrétienté, et rejette la version originelle. Preuve en est la 
destruction de la basilique Constantine (à la gloire de la chrétienté originelle), et construction 
à sa place, de la basilique St Pierre de Rome. Les 2 fontaines/champignons de la place St 
Pierre semblent être des vestiges de la cathédrale constantinienne (illustration chapitre 13*).

  1694 : création de la Banque d’Angleterre qui va devenir la première banque centrale 
au monde. Un groupe de marchands de Londres fait une proposition au roi Guillaume III, 
qui va changer le cours de l’histoire de la planète. Comme le roi avait besoin d’argent, ils 
proposent de lui prêter 1.200.000 livres, en échange d’avoir le monopole sur l’émission de la 
monnaie, ainsi que sur les fonctions bancaires. Ils vont devenir la banque la plus puissante 
de la planète. Ils vont créer leur propre territoire au centre de Londres (The City* of London 
Corporation), qui a sa propre police et ses propres tribunaux. Si le roi ou la reine veulent s’y 



 
CHRONIQUE DES GUERRES 
DES RELIGIONS/CULTURES 

PATRIARCALES CONTRE FERTILES SOMMAIRE

365

LA CLEF
rendre, ils doivent demander la permission. Lisez-en plus, dans l’annexe (City*), c’est une 
histoire hallucinante. 

Comme prêter de l’argent ne leur coûte quasi rien, les banquiers vont doper le déve-
loppement industriel, de la même manière qu’on dope un cycliste avec des excitants, 
ce qui va donner les mêmes résultats : de bons résultats à court terme mais la dégra-
dation de la santé, voire la mort du cycliste et de l’économie, à moyen et long terme. Il 
est à noter que personne ne sait qui sont les actionnaires principaux de la banque d’Angle-
terre. C’est un secret, très secret, genre TOP Secret. De plus, il est plus que probable que 
la Fed (banque centrale américaine) et la majorité des banques centrales (celles qui peuvent 
émettre de l’argent) soient juste des succursales de la banque d’Angleterre. 

Dès la moitié, mais surtout à la fin du XVIIes., les effets pervers, de tout cet argent 
venu de nulle part, commencent à faire des dégâts. Après l’esclavage de masse des rois 
francs romains, et l’esclavage des colonies (qui s’arrêtera entre 1807 et 1840 en Angleterre), 
place à l’esclavage moderne : le travail en usines. Comme la banque d’Angleterre a le droit 
d’émettre autant d’argent qu’elle le veut, elle va prêter de l’argent aux riches, qui vont se mettre 
à faire de gigantesques investissements. J’insiste sur le fait qu’ils n’auraient pas pu faire ces 
investissements sans cet argent tombé du ciel. J’insiste aussi sur le fait que les dérapages 
inhumains, qui vont commencer dans tous les domaines, sont artificiellement crées, par les 
mondes de la finance et que cet argent illimité va pourrir le monde. 

Par exemple, jusque-là, les tisserands anglais travaillaient à la maison et vendaient 
ensuite les tissus terminés aux marchands. Souvent, certains membres de la famille 
tissaient et les autres cultivaient ou s’occupaient des animaux. Les banquiers ont mis la pres-
sion aux marchands, en leur disant qu’ils pourraient gagner beaucoup plus, s’ils regroupaient 
les tisserands dans des usines. Les marchands se sont mis à arrêter de leur acheter leurs 
tissus, pour les forcer à venir travailler dans leur usine, pour qu’ils fassent la même chose qu’à 
la maison. Mais la différence, c’est qu’ils gagnaient beaucoup moins d’argent et que cette 
différence allait dans la poche du patron marchand et des banques. 

De plus, ils ont dû aller vivre à la ville, et, bien souvent, payer un logement qui apparte-
nait, aussi, à leur patron, ou à une banque. Parfois, même l’épicerie appartenait à l’usine 
du marchand. Ainsi, les ouvriers enrichissaient les marchands/banques la journée, et le soir 
ils les enrichissaient aussi en leur achetant à manger et en payant leur loyer. Même lorsqu’ils 
dormaient, ils enrichissaient leur patron et la banque. Les usines ont poussé comme des 
champignons, et elles avaient besoin de plus en plus de main d’œuvre. 
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Toujours en Angleterre, les riches propriétaires vont tout faire pour empêcher les 
paysans de cultiver leurs terres. Expropriations arbitraires, bandits payés pour les faire fuir, 
famines organisées. Ils ont aussi racheté la majorité des terres, les entourant de centaines de 
kilomètres de murs, pour empêcher quiconque de cultiver, voire même de traverser. En effet, 
à l’époque, beaucoup de paysans vivaient sur des terres qui ne leur appartenaient pas, ou 
qui étaient dans le domaine public. Les anciens tisserands et la majorité de ceux qui vivaient 
de leur terre n’ont plus eu d’autres choix que d’accepter de travailler pour des salaires de 
misère et de devenir des esclaves modernes. Ils étaient tellement peu payés que la quasi-to-
talité de leur revenu leur servait à payer leur logement et leur nourriture qu’ils achetaient à 
leur patron/marchand. Donc, c’est quasi la même chose que l’esclavage, vu qu’ils travaillent 
pour pratiquement rien. 

Tout cet argent va aussi permettre aux banques de faire un énorme travail de lobbysme 
et de corruption des politiques et des médias, pour que les pays fassent la course à 
l’armement. Cela va mener aux grandes guerres européennes. D’ailleurs, ce n’est pas l’Al-
lemagne qui a commencé la première guerre mondiale, ce sont les banques, ou plutôt, ceux 
qui les possèdent…

  1783 : indépendance des États-Unis d’Amérique. Si vous étudiez, en détails, l’histoire 
des fondateurs de ce pays, vous réaliserez que le projet « Amérique » consistait à fonder 
une nation, pour les hommes libérés du joug des religions et de la finance, contrairement à 
l’Europe. C’était donc un rêve, très proche de celui des Templiers ! 

Il s’agissait d’une nouvelle tentative de retour de la culture fertile de la Liberté. Mais, 
cela n’a malheureusement pas duré. Les financiers ont pris le pouvoir mais, heureusement, 
les libertés de croyance et d’expression sont restées. Les soldats anglais sont partis, mais 
les banquiers anglais sont restés et l’économie américaine continua d’être, plus ou moins, 
contrôlée par la Grande-Bretagne.

  1789 : Révolution française récupérée par la bourgeoise. Les riches prennent la place 
du roi et de la noblesse. Les biens du clergé sont « nationalisés ». Les catholiques vont, alors, 
envoyer les prêtres, avec la mission de devenir des professeurs, des historiens, des médecins, 
afin de contrôler tous ces domaines. 

La Révolution française a beau avoir, comme symbole principal, une femme sur les 
barricades (Marianne), cela n’a pas empêché qu'on oublie, encore une fois, le rôle 
majeur, que les femmes ont pourtant joué. Cette révolution ne va pas remettre en ques-
tion la condition de la femme, bien au contraire. 
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La Déclaration des droits de l’homme fut écrite, en réaction, à tous ces siècles de 
barbarie inquisitrice patriarcale. D’ailleurs, le pape condamne la déclaration des droits de 
l’homme et parle d’hérésie. Si cette déclaration fut écrite en France, ce n’est pas, parce que la 
France est la terre des droits de l’homme. Au contraire ! C’est, parce que la France est cham-
pionne pour, justement, ne pas respecter les droits de l’homme et avoir un état qui écrase le 
peuple. Et c’est toujours le cas, aujourd’hui en 2023. La plupart des grands monarques fran-
çais célèbres, comme Charlemagne, Louis XIV ou Napoléon étaient des petits Hitler cruels en 
puissance, qui traitaient le peuple comme de la merde. Et ce n’est pas si différent aujourd’hui, 
avec les présidents français. 

Ils ne sont pas là, POUR le peuple, mais, CONTRE le peuple. Et c’est à peu près la même 
chose dans, presque, le monde entier !

Pour bien comprendre, que l’état français et ses forces de police sont là, pour contrôler 
le peuple, et absolument pas, pour les protéger, il faut se souvenir de l’histoire du 
Bataclan, lors des attentats de novembre 2015 à Paris. Il est arrivé quelque chose d’in-
croyable, ce jour-là. Je crois que cela ne pourrait arriver qu’en France. Lorsque les terroristes 
étaient dans la salle de concert du Bataclan, dans laquelle ils vont assassiner plus de 90 
personnes et en blesser des centaines, il y avait, juste dehors, devant les portes de la salle, un 
peloton de 8 militaires de la « Force Sentinelle », armés jusqu’aux dents. Mais ils sont restés là, 
sans intervenir, car ils n’ont pas reçu l’ordre d’agir. Mais, comment en est-on arrivé à un stade 
aussi ridicule où un soldat, dont la mission est de prévenir le terrorisme, a besoin d’un ordre 
pour protéger des personnes, qui se font tuer, sous ses yeux, à l’arme automatique ? C’est la 
stupidité de la hiérarchie, poussée à son paroxysme de connerie ! Comme quoi, la hiérarchie 
ne fait pas du tout confiance aux soldats sur le terrain. C’est comme s’ils les considéraient 
comme des robots, incapables de prendre une décision ! Selon l’enquête, ils auraient, même, 
refusé de prêter un fusil d’assauts à un policier, qui voulait intervenir. 

Cela donne une idée du peu d’humanité dont a fait preuve toute la chaîne de comman-
dement. Toute cette chaîne, qui a ordonné cette passivité, devrait passer en procès. 

Je tiens à comparer cette histoire, avec celle de l’attentat manqué du TGV Thalys 
(train entre Paris et Bruxelles) de la même année. Ce jour-là, deux militaires américains 
en vacances, et non armés, ont réussi à arrêter les terroristes, et ont sauvé des centaines de 
personnes. Par contre, le soir du Bataclan, 8 militaires armés jusqu’aux dents, sont restés, 
sans rien faire et ont donc, indirectement, tué une centaine de personnes. C’est tellement 
lamentable. N’importe quel soldat, doté d’un minimum d’humanité, serait intervenu avec ou 
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sans ordre. Un procès eut lieu mais il fut impossible de déterminer qui avait donné l’ordre de 
non-intervention. Pourtant, dans les protocoles de prises d’otages, si on entend des coups 
de feu à l’intérieur, on intervient… Mais, non, rien. 

Par contre, face aux gilets jaunes ou lorsque des personnes protestent contre l’obli-
gation vaccinale,  la France est un des seuls pays à utiliser des armes de guerre contre les 
manifestants : les grenades LBD et les grenades de désencerclement. Lorsqu’on observe la 
politique du président Macron et de ses prédécesseurs, elle est toujours dans la lignée fasci-
sante de Charlemagne. 

  1792 : le Danemark est le premier pays à abolir la traite des esclaves africains. 

  1800-1960 : le génocide des païens continue, notamment dans les colonies avec, entre 
autres, le massacre d’une grande partie des Amérindiens et des aborigènes d’Australie.

  1801 : élection de Thomas Jefferson en tant que président des États-Unis. 

Citations de Jefferson (auteur principal de la déclaration d’indépendance des États-Unis) : 

« Je crois que les institutions bancaires sont plus dangereuses pour nos libertés 
que des armées de métier. Elles ont d’ores et déjà établi une riche aristocratie 
qui défie le gouvernement. Le pouvoir d’émettre la monnaie devrait être retiré 
des mains des banques et rendu au peuple, auquel il appartient vraiment. 
(…) Si jamais le peuple américain autorise les banques à contrôler l’émission 
de sa monnaie, d’abord par l’inflation puis par la déflation, les banques et 
les entreprises qui grandiront autour d’elles déposséderont le peuple de ses 
biens jusqu’à ce que ses enfants se réveillent sans toit sur le continent que 
leurs pères ont conquis. (…) Le système bancaire [est] une souillure laissée 
dans toutes nos Constitutions, souillure qui, si on ne la corrige pas, disparaîtra 
lorsqu’elle sera détruite… Je crois sincèrement que les institutions bancaires 
sont plus dangereuses que des armées de métier et que le principe qui 
consiste à dépenser de l’argent qui devra être remboursé par la postérité… 
ne se résume qu’à escroquer le futur à grande échelle ».

  1804 : l’empereur Napoléon met de l’ordre, (de l’ordre patriarcal, bien sûr !), avec le 
code civil, qui va permettre à l’état de décider des mœurs et de la vie privée. Ce code 
était censé être le souhait des tribunaux révolutionnaires de 1789, et mit 15 ans à être écrit. 
Napoléon officialise, avec ce code, l’inégalité entre les femmes et les hommes. Il déclara : « La 
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femme est notre propriété, comme l’arbre à fruits est celle du jardinier ». Comme les femmes 
sont, officiellement, du bétail, on va rentabiliser comme avec le bétail. L’état français met en 
place un système de bordel, dans lesquelles les femmes sont enfermées. Les femmes, qui 
commettent un adultère, sont pourchassées et mises en prison, mais pas les maris ! Le code 
civil autorise le mari, qui surprend sa femme en train de le tromper, à la tuer. Jusqu’en 1975, 
ce code civil autorisait les maris à battre leur femme. En France, il faudra attendre 1944, pour 
que les femmes obtiennent le droit de vote, et 1965, pour qu’elles aient le droit de gérer leurs 
biens elles-mêmes, et de travailler, sans l’accord de leur mari ! Le facho Napoléon crée la 
banque de France, qui est bien une banque privée, malgré son nom. 

Comme Charlemagne, Napoléon fit reconnaître sa légitimité d’empereur, par le Vatican*, 
en échange d’être sa marionnette. Comme le Vatican l’avait fait, avec l’Espagne en 1588, 
il envoie Napoléon faire la guerre aux Anglais, car ils sont protestants. Avec l’Espagne, les 
Français essayent, ni plus ni moins d’envahir l’Angleterre. Mais ils se font écraser à la bataille 
de Trafalgar, la Grande Bretagne devenant dès lors la première puissance maritime mondiale. 
Encore une fois, le Vatican a réussi à détruire la grandeur de l’Espagne et de la France.

L’héritage de Napoléon montre bien, que les fruits de la révolution de 1789 étaient, 
surtout, pour les riches. D’ailleurs, en 1808, Napoléon va doter la France d’une nouvelle 
noblesse. On donne, aux maires et aux évêques, le titre de barons et, aux ministres, le titre 
de comtes. 

  1845 : l’Irlande restera, longtemps, l’un des bastions les mieux préservés de la culture  
celte/viking/païenne, et elle va le payer très cher. L’Angleterre ira jusqu’à tenter de se  
débarrasser de la population, en mettant en place la plus grande famine organisée qu’ait 
connu l’Europe. Pour parfaire le travail, de 1922 à 1998, l’Église va séparer les enfants des 
mères un peu trop libres, (genre non mariées ou pas catholiques), comme en Espagne, sous 
Franco. Quant aux enfants dont l’Église s’occupait, une récente enquête du gouvernement 
irlandais démontre qu’ils étaient, tellement, mal traités que, dans certains régions, 80% des 
enfants mouraient avant leur premier anniversaire. Quant aux mères considérées comme 
indignes, car non-mariées, elles perdaient toute légitimité envers leurs enfants. Mais, leur 
enfer ne faisait que commencer. La majorité d’entre elles étaient mises en esclavage dans 
des « Magdalene Laundries », dans lesquelles elles avaient une espérance de vie très courte, 
et étaient traitées comme des erreurs de la Nature. 



 
CHRONIQUE DES GUERRES 
DES RELIGIONS/CULTURES 

PATRIARCALES CONTRE FERTILES SOMMAIRE

370

LA CLEF
Je suis persuadé que toute cette oppression, contre les païens nordiques, depuis des 
siècles, a joué dans les guerres que se sont faites l’Allemagne et la France (1871-1914-
1939). Hitler a utilisé cette rancœur pour mobiliser les foules. On dit, souvent, que le Svastika 
inversé, qui symbolise le parti nazi, est à la base, un symbole tibétain. Mais il s’agit, en fait, 
d’un symbole viking, et comme par hasard, on ne le mentionne pas. 

  1865 : assassinat du président Lincoln, qui voulait que les États-Unis impriment leurs 
propres dollars (green bag) et se libèrent, ainsi, du joug de la banque d’Angleterre.

 « Je vois dans un futur proche l’arrivée d’une crise imminente, qui me trouble 
et me fait craindre pour la sécurité de mon pays. Une des conséquences de la 
guerre a été que les entreprises ont pris le pouvoir et qu’une ère de corruption 
en hauts lieux s’ensuivra, et le pouvoir de l’argent s’efforcera de prolonger 
son règne dans le pays en se servant des préjugés du peuple jusqu’à ce que 
toutes les richesses se retrouvent concentrées dans quelques mains et que 
la République soit détruite. Je suis plus anxieux en ce moment même pour 
la sécurité de mon pays qu’avant, même au beau milieu de la guerre. (…) 

Le pouvoir de l’argent ronge la nation en temps de paix, et conspire contre elle 
lorsque les choses vont mal. Ce pouvoir est plus despotique que la monarchie, 
plus insolent que l’autocratie et plus égoïste que la bureaucratie. Il dénonce 
comme étant des ennemis publics tous ceux qui remettent en question ses 
méthodes ou font la lumière sur ses crimes. »

Abraham Lincoln 

  1870 : les amérindiens païens/fertiles polythéistes, reconnaissant le féminin sacré,  
sont parqués dans des réserves,  alors que le gouvernement américain leur avait promis, 
qu’ils pourraient rester vivre, sur leurs terres de chasse. Ceux qui se révoltent contre cette 
trahison sont massacrés par les barbares patriarcaux judéo-chrétiens… Les Sioux seront les 
derniers à résister, jusqu’en 1875. 

  1884 : droit de se syndiquer en France.

  1885 : le chimiste Pasteur  réussit, avec l’aide des banques, à imposer les vaccins*, face à 
des médecins comme Béchamp, qui prônent plutôt le renforcement du système immunitaire. 
Ce jour-là, la vraie médecine, qui considère que « le terrain est tout ! » perd une grande bataille. 
150 ans après, on n’en est toujours pas sorti, bien au contraire ! 
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  1890 : Edmond de Goncourt écrit : « Au fond, les financiers ne sont que des voleurs, mais 

des voleurs, qui ont acheté auprès du gouvernement, le droit de voler ».

  1893 : la Nouvelle-Zélande  est le premier pays au monde qui donne le droit de vote aux 
femmes, ainsi qu’au peuple autochtone, les Maoris.

  1905-1914 : la libération des mœurs et les mouvements politiques démocratiques 
de gauche prennent de plus en plus d’importance. Ce sont les mœurs « païennes » qui 
resurgissent naturellement, car elles font partie de la nature humaine. Il y avait beaucoup de 
ressentiment contre l’Église. Les partis politiques de gauche vont réunir ceux qui ont gardé 
une âme* païenne/fertile. On ne parle plus de guerre de religion patriarcale/monothéiste contre 
religion fertile polythéiste, mais bien, d’un combat entre partis politiques de gauche ou de 
droite. Mais la lutte a juste changé de nom !

  1906 : loi de la séparation de l’Église et de l’État, en France. Les biens de l’Église sont 
confisqués, mais pas leur héritage culturel. On continuera dans les écoles et les universités, 
à enseigner les mensonges du Vatican*, sur l’histoire et la médecine.

  1907 : Léon Blum (futur président du gouvernement provisoire de la république 
française) préconise le « mariage à l’essai ».
Maria Montessori ouvre sa première école, en Italie, fondée sur le respect de la liberté/volonté 
individuelle et le développement des sens. 
Interdiction des crucifix, dans les salles de classe, en France. 

  1908 : 250.000 suffragettes participent à une manifestation, à Londres, pour réclamer 
le vote pour les femmes. 

  1912 : USA. Création de la F.E.D., banque privée, qui va s’octroyer, petit à petit, le droit 
d’émettre la monnaie, à la place des gouvernements. C’est une espèce de coup d’état, qui 
passe inaperçu mais qui va transformer le rêve de liberté démocratique des Américains, en 
une énorme machine à faire de l’argent à tout prix, quitte à tout détruire.

  1913 : le peuple pauvre vote, de plus en plus, à gauche, mais, on va en faire de la 
chair à canons lors de la première guerre mondiale qui approche. 

  1914 :  10 mai :  victoire de la gauche, aux élections françaises. (Jean Jaurès et Caillaux). 
Amnistie pour les grévistes emprisonnés, et autorisation pour les fonctionnaires de 
se syndiquer. 
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  16 juillet :  Jean Jaurès et le parti socialiste préconisent la grève générale contre la 

guerre. Jaurès affirme que les pays sont poussés à la guerre, par les financiers et 
leurs lobbys de l’armement. « Le capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée 
porte l'orage. »

  31 juillet :  assassinat de Jean Jaurès.

  1 août :  début première guerre mondiale.

Quand les résultats des votes démocratiques ne plaisent pas  aux mondes de la finance 
et aux lobbys de la guerre, on s’en débarrasse, quitte à tout casser.

Avec la première et la deuxième guerre mondiales, 5 secteurs de l’économie vont,  
tellement, se développer, qu’ils vont s’incruster dans la politique de la plupart des pays :  
l’armement, la chimie, les médias, le pétrole et ses dérivés et, bien sûr, la finance. Tous ces 
secteurs font toujours de l’argent, quel que soit le vainqueur.

  8 mars 1917 : les femmes manifestent à Petrograd (Saint Pétersbourg),  la capitale 
russe de l’époque, pour réclamer de la nourriture et le retour de leurs maris partis au front. 
Cela va entraîner d’autres manifestations, qui feront tomber l’empire soviétique en 5 jours. 
Les femmes ont joué un rôle politique important pendant la révolution. Alexandra Kollontaï 
fut la première femme au monde à faire partie d’un gouvernement. Elle voulait briser le « joug 
domestique » des femmes, en rendant collectives les tâches ménagères. C’est en souvenir 
de cette date, que le 8 mars est fêtée la journée des femmes.

  1918 : droit de vote pour les femmes  en Grande-Bretagne et en Allemagne. 

  1919 : le président des États-Unis Wilson,  connu pour son programme anti-trust, met 
en garde le monde : « Le gouvernement, qui a été conçu pour le peuple, est passé entre les 
mains des patrons et de leurs affidés, les intérêts spéciaux. Un empire invisible a été installé 
au-dessus des formes de la démocratie. » 

  1918-1939 : malgré la première guerre mondiale, les mouvements démocratiques 
politiques, de gauche, prennent le pouvoir, dans plusieurs pays, comme l’Espagne 
et la France…  En réaction, le Vatican* soutient ouvertement, les partis d’extrême droite 
comme les nationalistes et les fascistes. L’entre-deux-guerres connaîtra, peut-être, l’apogée 
de la démocratie en Europe, dans le sens que la vraie gauche participe, enfin, au pouvoir, en 
France, en Espagne et en Allemagne. 



 
CHRONIQUE DES GUERRES 
DES RELIGIONS/CULTURES 

PATRIARCALES CONTRE FERTILES SOMMAIRE

373

LA CLEF
Avant et durant la deuxième guerre mondiale, la curie romaine va peser de tout son 
poids, en soutenant activement Franco, Mussolini et Hitler, pour ne citer qu’eux. En 
1929, Mussolini sanctifie l’alliance fasciste avec l’Église, en offrant, aux catholiques, le terri-
toire du Vatican qui devient un pays, avec des droits diplomatiques, dont il abusera, pour 
faire fuir les Nazis en Amérique du Sud… Et plus tard, les pédophiles de la curie, qui se sont 
fait attraper. Les Fascistes permettent, à la curie romaine, de renouer avec le pouvoir de tuer. 

  16 février 1931 : le Front Populaire gagne les élections en Espagne. Droit de vote 
pour les femmes espagnoles. Mais cela ne plaît pas à tout le monde, et, dans de nombreux 
pays, comme la France, de nombreuses personnes préfèrent être dirigées par des fascistes 
plutôt que par des gauchistes. 

Saviez-vous, d’ailleurs, qu’au lendemain des élections démocratiques gagnées par la 
gauche, en 1931 en Espagne, les catholiques ont appelé le peuple et l’armée à prendre 
les armes. Le pape déclara que, toute personne communiste, ira en enfer, et sera excom-
muniée. Le Vatican* a envoyé des lettres, dans le monde entier, pour avoir leur soutien dans 
ce qu’ils appelaient « une croisade saine ». Cela a empêché les autres pays européens d’aider 
les civils espagnols ; aide qui aurait changé tout le cours de la deuxième guerre mondiale. 
Les grandes familles fortunées et banquiers espagnols ont payé, pour le coup d’état militaire, 
en échange de pouvoir diriger l’économie, ensuite. Ces familles sont, toujours aujourd’hui en 
2023, parmi des plus riches de la planète.

  1933 : le président Américain Roosevelt écrit : 

« La vraie menace pour notre république est le gouvernement invisible qui, 
telle une pieuvre géante, étend ses tentacules visqueux sur nos villes, nos 
états et notre nation. À sa tête, se trouve un petit groupe de banques... Cette 
petite coterie dirige notre gouvernement à des fins égoïstes. Elle opère sous la 
couverture d’un écran qu’elle s’est créé elle-même… se saisit de nos cadres 
administratifs… de nos corps législatifs… de nos écoles… de nos tribunaux… 
de nos journaux et de toutes les agences créées pour la protection publique. »

  18 juillet 1936 : la guerre civile éclate en Espagne.

Les envoyés du Vatican insistent, particulièrement, pour que tous les prisonniers poli-
tiques, sous Franco, soient fusillés car, c’est la seule manière de « sauver leur âme ». 
300.000 Républicains sont morts au combat, et plus de 350000 ont été assassinés, loin du 
front ou après la guerre. Les putschistes catholiques franquistes utiliseront, beaucoup, les 
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mots « épurer », « purifier » ou « nettoyer ». Lors de leur remontée du sud au nord de l’Espagne, 
Franco étonna les soldats, car il prenait tout son temps pour « traiter » chaque village. Il suffi-
sait d’une personne qui te dénonce, comme étant « de gauche » ou anti catholique, pour être 
éliminé. Ce système de dénonciation était le même que pendant l’Inquisition !

Mais, il faut bien comprendre que, si l’Espagne était tellement « à gauche », c’est, parce  
que ce peuple, comme la plupart de ceux de l’Europe, était toujours, profondément païenne/ 
fertile,  dans le sens qu’ils veulent une société juste, vraiment démocratique et tolérante. 
L’Espagne n’en pouvait plus de ce catholicisme hyper rigoureux et pervers qui gardait le pays 
dans une culture moyenâgeuse digne des temps de l’Inquisition. La guerre civile espagnole 
fut la dernière grande croisade de l’Église catholique. À l’époque, il fallait jurer sur la Bible 
ou cracher sur la Bible.

  1936-1937 : Léon Blum constitue un gouvernement de « Front Populaire »  et revient 
au pouvoir en 1938. Lui et son gouvernement vont instaurer les congés payés, la semaine 
de 40 heures, des hausses de salaires, l’enseignement gratuit, toutes ces lois qui ont permis 
l’émergence des classes moyennes, sans lesquelles tu ne serais pas en train de lire ceci. La 
plupart des acquis sociaux actuels proviennent de ces 3 petites années ! Le front populaire 
sera dissout, après de vives tensions internes, sur le choix d’intervenir en Espagne ou pas !

La période 1933/36, en Espagne et en France (1933/39) fut, peut-être, la seule période 
du XXes., au cours de laquelle ces pays ont connu un vrai vote démocratique. « Vrai » 
dans le sens, qu’à cette époque « l’ingénierie sociale » n’en était qu’à ses débuts, et l’outil du 
vote démocratique a réussi à refléter les vraies aspirations des Français et des Espagnols, 
sans trop de manipulations extérieures. 

Depuis cette période, les puissants ont retenu la leçon. Au lendemain des résultats  
des élections, qui avait porté la vraie gauche au pouvoir, les ultra-riches de tous les pays ont 
massivement financé les parti fascistes et l’Église catholique, pour éradiquer cet élan d’hu-
manisme. Les financiers de l’époque ont bien compris que, pour pouvoir continuer à verser 
des bas salaires et un minimum d’impôts, il fallait donner, à l’Église catholique un maximum 
de pouvoir, afin de conditionner le peuple à accepter sa place d’esclave, comme si c’était 
une volonté divine. 

  1938 : le LSD, fait à base de champignons synthétisés, est découvert par Hoffmann. 
Il est envoyé à des médecins et psychiatres, dans le monde entier. Entre 1950 et 1970, près 
de 10000 articles sont publiés, dans les revues médicales, ce qui fait du LSD « la substance 
la plus étudiée au monde ». L’immense majorité des professionnels de la guérison sont très 
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enthousiastes quant aux multiples développements possibles de cette substance. Cela 
n’empêche qu’elle sera interdite en 1971.

  1942-1944 : les Russes écrasent l’armée allemande. Ce sont les Russes qui ont fait le gros 
du travail, pour débarrasser le monde d’Hitler, et cela serait bien que l’histoire s’en souvienne.

  1943 : mort de Nicolas Tesla. Si on avait approfondi les travaux de Tesla, on aurait aujourd’hui  
une énergie « libre », c.-à-d. « gratuite », « illimitée » et non polluante.

  1945 : victoire des Américains (en Europe de l’Ouest), vu que ce sont eux qui imposent 
des lois économiques aux pays libérés,  et qui vont, petit à petit, amener le monde occidental 
et l’Europe, dans le quasi-esclavage face au dollar et à l’économie américaine. Comme avec 
les « anciennes » colonies, de nombreux pays conquis n’ont plus le droit d’émettre leur propre 
argent. On les oblige à « emprunter » aux banques centrales privées contre intérêts, ce qui va 
amener le monde au bord de la destruction. 

Les Français vont faire la même chose avec la décolonisation de l’Afrique ; ils leur 
offrent soi-disant l’indépendance,  mais ils les obligent à accepter, que ce soit la banque 
de France (une autre banque privée, malgré son nom) qui émette leur argent contre intérêt. 
(Le CFA le franc de centre Afrique). Même chose avec la Grande Bretagne, qui va former le 
Commonwealth, qui garde les anciennes colonies, sous domination économique anglaise. 

Pour finir, les puissants ont, toujours, voulu revenir aux temps des seigneurs et des 
serfs/serviteurs. Aujourd’hui, en 2023, avec la bénédiction des religions patriarcales, les 
mondes de la finance ont perverti toute l’économie, les milieux politiques, les médias, l’édu-
cation et ont la même devise que celle inscrite à l’entrée d’Auschwitz : « Seul le travail te rendra 
libre »… Qu’on pourrait remplacer par « seul le fait d’avoir assez d’argent, pour vivre de tes 
rentes, te rendra libre, sinon, tu seras notre esclave ; car, si tu n’es pas notre esclave, tu ne 
peux être libre de ne pas devoir travailler ».

À partir de l’après-guerre, on peut dire que l’armée anglo-américaine et l’Otan sont 
devenues les bras armés du gouvernement mondial de la finance. Ce ne sont pas, comme 
on veut souvent le faire croire, les circonstances humanitaires, qui justifient les interventions, 
mais les intérêts économiques des multinationales et de ceux qui les possèdent. Les services 
secrets occidentaux et la CIA vont, systématiquement, intervenir partout où la gauche démo-
cratique prend un peu trop de pouvoir. Coups d’état, assassinats, absolument tout est permis ! 
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Ils vont essayer de TOUT influencer. Par exemple, comme je vous le raconte dans l’an-
nexe (complot*), en France, la CIA, à travers « Le congrès de la liberté de la culture », va même 
jusqu’à financer une revue littéraire de droite, pour contrer le succès de la revue « les temps 
modernes », de Jean-Paul Sartre et de Simone de Beauvoir. Sartre prônait une politique de 
gauche démocratique, ce qui est pire que tout pour les capitalistes. Ces derniers veulent que 
le peuple croît qu’il n’a que deux choix : dictature communiste ou dictature capitaliste. Quant 
à Simone de Beauvoir, elle dérangeait énormément le patriarcat et les religieux à cause de 
son merveilleux impact sur la libération des femmes.

Quant aux fruits de la haine d’Hitler contre les juifs et les communistes,  peu de personnes 
soulignent cet énorme paradoxe : indirectement, Hitler a entraîné la création d’Israël et la création  
du plus grand bloc/pays « communiste » de tous les temps.

  1947 : le Président français, Vincent Auriol, déclare :  « Les banques, je les ferme, les 
banquiers, je les enferme ». 

  1948 : assassinat de Gandhi  par un religieux patriarcal extrémiste. « On doit rendre 
l’injustice visible, et être prêt à mourir, comme un soldat, pour ce faire. » « Si vous permettez, 
je n’ai jamais encouragé quoi que ce soit de passif ». « Et, je pense que notre résistance doit 
être active et provocatrice. »

  1950 : le peuple d’Iran élit Mohammad Mossadegh  démocrate laïque au poste de 
premier ministre. L’ancien empire Perse, essaye pour la première fois la démocratie, après 
2500 ans d’une monarchie dirigé par des rois nommé Shah. Mossadegh nationalise les 
intérêts pétroliers britanniques et américains, rendant le pétrole à son peuple. En quelques 
années, il fait faire des bonds à son pays: réformes sociales et politiques progressistes telles 
que la mise en place d'une sécurité sociale, le contrôle des loyers etc. En 1953, les États-
Unis et la Grande-Bretagne fomentent un coup d’état contre Mossadegh. Reza Pahlavi est 
installé comme Shah, en échange de servir les intérêts occidentaux. Il installe une dictature 
brutale, s’approprie la majorité des richesses, et laisse son peuple mourir de faim. En 1979, 
l’ayatollah Khomeiny, avec la bénédiction des Occidentaux, installe une dictature islamique. 
Donc, encore une fois, on peut dire que l’état de l’Iran actuel, c’est à cause des Occidentaux.

  1957 : le génialissime W. Reich meurt en prison. Ces études sur la sexualité et l’énergie 
vitale, qu’il appelle l’orgone, sont très mal vues. Elles remettent en question quasi tous les 
domaines de la science et décrédibilisent, scientifiquement, le patriarcat. Il fut injustement 
incarcéré pour « usage illégal de la médecine ». Je prends le pari qu’on l’a assassiné.
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  1960 : jusqu’à cette date, en France, les messes étaient dites en latin ! Pouvez-vous 

imaginer les gens qui allaient à la messe et ne comprenaient rien ! 

  1961 : dans son discours de départ, le président Eisenhower met en garde le monde 
contre la trop grande influence du lobby de l’armement : le complexe militaro-industriel.

« Le président Eisenhower (…) l’ancien généralissime de l’alliance occidentale 
sur le théâtre européen dénonce en termes vigoureux le danger que constitue 
pour la démocratie américaine la conjonction d’immenses forces armées et 
d’une très puissante industrie de l’armement. Il souligne son influence sur de 
nombreux secteurs de la société. Il alerte ses concitoyens sur les menaces 
que ce complexe fait peser sur le fonctionnement des mécanismes politiques 
et des processus démocratiques. Il exprime sa crainte de voir ainsi mises en 
péril les libertés. Et il conclut par un appel solennel à une opinion vigilante 
et informée ! (…) Ce cri d’alarme - car il s’agissait bien d’un cri d’alarme - 
est resté alors sans écho. Le complexe militaro-industriel n’est entré dans 
la conscience collective ni des Américains, ni des Européens. (…) Il venait 
pourtant de l’homme qui avait assumé pendant 8 ans, la responsabilité suprême 
de la nation la plus puissante de la planète, du général qui avait acquis une 
grande gloire en menant à la victoire contre l’Allemagne nazie la plus large 
concentration armée de l’histoire (…) »

Pierre Marion (ancien patron des services secrets français)  
« Le Pouvoir sans Visage-Essai sur le complexe militaro-industriel ». 

  22 novembre 1963 : assassinat du président J.F. Kennedy,  qui voulait enlever à la Fed. 
le pouvoir d’émettre la monnaie, et se désengager de la guerre au Vietnam. Le 4 juin 1963, le 
président a signé l’ordre (Executive Order 11110), qui mettait fin aux pouvoirs exorbitants de 
cette banque privée, qui a osé se nommer la Federal Reserve Bank, la Banque de Réserve 
Fédérale (Fed). Comme cet ordre n’a jamais été modifié ou amendé, il reste de vigueur, ce qui 
met légalement la Fed hors-la-loi ! Il signa cet ordre, qui aurait pu changer le monde en mieux, 
5 mois avant d’être assassiné ! À partir de ce moment-là, plus aucun président occidental n’a 
osé remettre en question le hold-up de la création monétaire. 

  1964 : début de l’escalade de l’intervention américaine, dans la guerre du Vietnam, 
aux côtés des Sud-Vietnamiens. Pendant la guerre du Vietnam, les médias ont donné une 
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image si horrible de ce conflit, que l’opinion publique a réussi à faire arrêter la guerre. Pour 
que cela n’arrive plus, les financiers, qui tirent une grande partie de leurs ressources de 
l’armement, ont commencé à racheter les grands médias. La détermination des manifestants 
tient sans doute beaucoup au fait que le cannabis et les psychédéliques font leur apparition 
et commencent à réveiller les consciences des gens.

  1967 : the summer of love aux États-Unis. Les enfants nés après la deuxième guerre 
mondiale ont plus de 20 ans. Ils étouffent dans ce monde puritain et matérialiste.

  1968 : assassinat de Bob Kennedy, frère de J.F. Kennedy, qui voulait reprendre le 
programme de son frère, notamment concernant la Fed et les diminutions des défenses 
militaires. S'il n'avait pas été assassiné, il serait sans doute, devenu président.

  1968 : assassinat de Martin Luther King,  prix Nobel de la Paix en 1964. « Nous savons 
d’amère expérience qu’aucune liberté n’est accordée volontairement par l’oppresseur. Elle 
doit être exigée par l’opprimé ».

  1968 : France. Mai 68 permet de faire un bond, dans l’évolution des mœurs. Mais, le 
mouvement ne va pas donner les fruits rêvés, notamment, parce qu’il n’a pas pu répondre, 
pratiquement, à la question : « Qui élève les enfants ? »

  1970 : pendant 300 ans, l’empire britannique fut le plus grand empire de tous les temps  
et ses banquiers, rassemblés dans les sociétés privées « The City* of London », étaient les 
plus puissants et les plus riches de la planète. Lorsque la Grande Bretagne a dû transformer 
ses anciennes colonies dans le Commonwealth, ses banquiers ont cherché un autre moyen 
pour garder le contrôle du monde. Ainsi, à partir des années 1970, la Grande Bretagne a créé 
des paradis fiscaux, dans ses juridictions d’outre-mer, dernier vestige de l’empire (Caïmans, 
Bermudes, Îles Vierges Britanniques etc.). 

Cela va pourrir toute l’économie mondiale, en facilitant les transferts opaques d’argent 
pour la corruption. Ils ont développé des outils financiers, qui permettent à n’importe qui de 
cacher de centaines de millions de bien, sans qu’il soit possible de prouver à qui ils appar-
tiennent. L’un de ces outils est les trusts. Je vous raconte cette histoire en détail dans la 
l’annexe, « City of London ». On se fout de notre gueule lorsque les médias claironnent que 
le secret bancaire est levé dans beaucoup de pays. Cela fait bien longtemps que ceux qui 
veulent cacher de l’argent font autrement. 

« Au moment du déclin de l’empire britannique, plusieurs banquiers, avocats et comp-
tables de la City of London ont mis en place un système élaboré de juridictions secrètes  
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offshore pour faire main basse sur les richesses du monde entier et les acheminer vers la City 
of London. » Extrait du documentaire : The Spider’s Web : Britain’s Second Empire.

  1971 : le président américain Nixon suspend, soi-disant temporairement, la convertibilité 
du dollar en or. Cela marque la fin du système monétaire garanti par des réserves d’or. Avant, 
un pays pouvait émettre autant d’argent qu’il avait d’or dans ses coffres. Le dollar devient 
LA monnaie internationale. Cela va permettre, aux gouvernements américains, et donc aux 
mondes de la finance, d’émettre autant de dollars qu’ils le veulent… et de corrompre ainsi 
toute la planète. LA Fed invente une politique monétaire, sans ancrage nominal, c.-à-d. qui 
crée de l’argent, à partir de rien, basé sur le crédit. 54 ans plus tard, en 2023, 95% de l’argent 
en circulation est sous forme de crédits, ou de produits financiers divers. Il ne reste plus que 
5% de « vrai argent » en circulation dans le monde !!!

  1973 : Chili. Élection du socialiste Salvador Allende. Cela ne plaît pas aux Américains, 
qui payent les syndicats des camionneurs pour organiser des grèves monstres dans ce 
pays, où quasi tout est transporté par camion. Cela déstabilise toute l’économie et facilite le 
coup d’état du général Pinochet. Les Américains sont pour les démocraties lorsqu’elles ne 
remettent pas en question la toute-puissance du capitalisme. Mais, si ce n’est pas le cas, ils 
préfèrent les dictatures. Encore une fois, lorsque les résultats des élections ne plaisent pas 
aux puissants, ils tuent tous ceux qui dérangent. 

Dans toute l’Amérique du Sud, les Américains vont étouffer un mouvement de gauche 
démocratique profond. En parallèle, le Vatican* fait de véritables purges, pour se débar-
rasser des prêtres, ou d’autres membres de la curie, qui étaient un petit peu trop investis 
dans le social, ou dans l’esprit de « la Théologie de la libération ». Les différents dictateurs 
d’Amérique du Sud, aidés par les Américains et le Vatican, n’hésiteront pas à kidnapper, 
assassiner et détruire les vies de millions de gens. Ils tuaient même les écrivains, les poètes, 
les musiciens, et même des prêtres et des sœurs catholiques. Il s’agit, ni plus ni moins, de 
l’inquisition contre la liberté et l’égalité, qui continue. Mais sur le fond, c’est toujours le même 
combat des Fertiles contre les Patriarcaux.

  1973 : le président français, Giscard D’Estaing privatise la monnaie,  et transforme la 
France en esclave de la finance, comme le reste du monde occidental.

  1975 : invasion, par l’armée indonésienne, du Timor oriental. Pendant la colonisation, 
l’île était partagée entre les Portugais et les Hollandais. À leur départ, en 1950, l’Indonésie 
engloba la partie néerlandaise, et envahit le Timor oriental, 25 ans plus tard. 
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Avant son invasion, le Timor Oriental était un petit pays très démocratique, majori-
tairement chrétien, et relativement autonome économiquement. Les États-Unis et les 
Indonésiens ne voulaient pas d’un pays trop démocratique et indépendant, dans cette région 
notamment, car cela risquait de donner de mauvaises idées à d’autres. De plus, le Timor 
englobait des zones utilisées par les sous-marins américains. Cette région est, aussi, très 
riche en gaz et en pétrole. Donc, il fallait un gouvernement facilement corruptible, répressif, 
voire dictatorial, pour que les multinationales puissent piller les ressources, à un moindre prix. 

Les Américains ont offert les armes et la logistique, pour que l’armée indonésienne se 
débarrasse de cet exemple de démocratie, un peu trop parfait. Même si le Timor était 
composé de plus d’un million de personnes, les Indonésiens ont envoyé tellement d’hommes 
en armes, qu’il y avait plus de soldats que d’habitants. Pendant les 3 premiers jours, alors que 
le Timor n’avait quasi aucune armée pour se défendre, les Indonésiens n’ont fait que tuer… 
hommes, femmes et enfants confondus. 

Un tiers des 1 million d’habitants sont tués. Une grande partie du reste de la population 
est enfermée dans des camps de concentration, dans lesquels beaucoup vont mourir. Une 
famine fut ensuite créée pour faire mourir la majorité de ceux qui restaient. L’ONU a protesté, 
mais les États-Unis ont tout fait, pour saboter toutes les actions de l’ONU contre cette tenta-
tive de génocide. 

Je vous en parle, car il s’agit d’un excellent exemple, de ce qu’ont fait les États-Unis, 
dans de nombreux pays. Une fois qu’ils ont eu la bombe atomique, ils se sont comportés 
comme les maîtres du monde, avec, souvent, un manque total de pitié pour ceux qui ne sont 
pas Américains. 

Comme l’a déclaré Noam Chomsky sur le sujet : 

« On ne se soucie, en Occident, de questions d’atrocité, s’il y a un profit à faire. 
Rien ne le prouve plus que l’histoire du Timor Oriental ». 

C’est très triste, car les États-Unis auraient pu utiliser ce pouvoir pour transformer 
cette planète en un paradis. Mais à la place, ils ont donné carte blanche aux multinatio-
nales, pour faire des profits rapides, et l’armée américaine ira partout où la Pax Romana (le 
capitalisme sans barrière) est menacé.

Du coup, tous les pays « libérés » par les Américains ont été obligés d’accepter un 
monde, où les multinationales et les très riches font du profit, sans aucune limitation. 
Et lorsqu’une personne se met sur leur chemin, la CIA ou une des nombreuses armées privées 
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les font disparaître. Du coup, le monde entier est devenu un super marché, où tout s’achète, 
de gré ou de force. Les industriels ont pu vendre des produits, sans cesse plus nocifs, sans 
avoir à s’inquiéter. Cela a pourri la Nature, mais aussi les corps des humains, qui passent la 
majorité de leur vie en mauvaise santé. Même l’intelligence baisse, car la malbouffe détruit 
les neurones, et d’autres produits limitent le développement du cerveau des enfants. Mais 
cela a, aussi, pourri l’économie. Les crises économique, énergétique et alimentaire actuelles 
sont les résultats directs de la prise de pouvoir américaine, et donc de Wall Street, sur l’éco-
nomie du monde. Du coup, 78 ans après la deuxième guerre mondiale, le monde est au bord 
du précipice. 

Mais, encore une fois, j’insiste sur le fait qu’il ne faut 
pas blâmer le peuple américain. L’armée américaine 
n’est pas au service du peuple américain, mais au 

service des intérêts du capitalisme terroriste. 

Et comme ce capitalisme terroriste considère le peuple américain comme du bétail, 
l’armée américaine agit contre les intérêts, non seulement, de tous les peuples, mais 
aussi du peuple américain. Cela pourrait se résumer par : les armées vont où Coca-Cola 
n’arrive pas à vendre ses produits avec suffisamment de profits. Le fait que le Coca-Cola rende 
stupide, malheureux et détruit la santé, cela ne compte pas, vu que cela rapporte beaucoup 
d’argent. La plupart des guerres ont été voulues par les financiers et leur lobbys de l’arme-
ment. Depuis la deuxième guerre mondiale, ce sont les intérêts de la finance qui décident 
de la politique des États-Unis. Pour cela, il leur suffit de subventionner les campagnes de 
ceux qui sont pour « faire de l’argent, à tout prix, quitte à détruire la santé des gens et toute 
la planète avec ». 

Cela n’empêche que l’Amérique a une dette envers le monde. Il faut que chaque améri-
cain prenne conscience, que l’armée américaine et les agences gouvernementales agissent 
contre les intérêts des enfants et des familles, contrairement à ce qu’elles prétendent. 

Mais ne soyez pas contre les Américains, car, c’est un peuple merveilleux, qui a, aussi, 
beaucoup, apporté au monde dans de nombreux domaines alternatifs ou autres. D’une 
certaine manière, les Américains ont été les premières victimes de ce capitalisme terroriste.

Je cite cet exemple, car c’est aussi une excellente illustration de la manière dont les 
médias façonnent l’opinion publique. Comme l’explique Noam Chomsky, dans son film/
livre, « La fabrication du consentement » (YouTube), à cette époque, les médias ne parlent 
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quasi pas du Timor Oriental. Par contre, ils parlent beaucoup du Cambodge, où les khmers 
rouges commettent des horreurs sans nom, à la même période. Pourtant, le niveau d’horreur 
fut encore plus élevé au Timor Oriental. Mais au Cambodge, ce sont des soi-disant commu-
nistes qui commettent les atrocités, alors qu’au Timor Oriental, ce sont les États-Unis.

Noam Chomsky rajoute que ce qui s’est passé, avec les khmers rouges, au Cambodge, 
a été rendu possible, car les Américains ont, secrètement, bombardé le Cambodge, 
pendant la guerre du Vietnam. La CIA a récemment reconnu, grâce à la déclassification des 
documents, que ces bombardements ont tué plus de 600.000 Cambodgiens, créé une énorme 
famine et désorganisé tout le pays. C’est sur le lit de cette famine, et de cette désorganisation,  
que se sont installés les khmers rouges. 

  1975 : la loi Veil dépénalise l’avortement en France. Le pape et les catholiques sont furieux !

  1975-1985 : la CIA et d’autres services secrets occidentaux vont complètement déstabiliser  
l’Europe, pour que celle-ci vote davantage à droite. Ils manipulent/influencent tous les 
domaines (économie, médias, éducation, culture, etc.), et vont jusqu’à infiltrer des mouvements 
d’extrême gauche pour les pousser à faire des actions sanglantes qui discréditent la gauche, 
comme avec l’assassinat d’Aldo Moro en Italie (page suivante). Lorsque c’est impossible, ils 
font directement le travail de terroriste eux-mêmes en créant des équipes de chocs, parfois 
recrutées dans les forces de l’ordre ou dans l’armée. Ce fût le cas en Belgique avec les Tueurs 
du Brabant (1982-1985), qui perpétraient des raids sanglants dans les supermarchés Delhaize. 
Ils tuaient quelques personnes, parfois des enfants, et ne volaient presque rien. À l’époque, une 
question m’obsédait : pourquoi tuent-ils aussi les enfants ? Aujourd’hui, je comprends que le 
but était clairement de traumatiser la population, pour qu’elle vote à droite, et ça a fonctionné. 
Lorsque les gens reçoivent un choc émotionnel, ils ne réfléchissent plus rationnellement. Et 
rien de mieux que des enfants qui meurent pour produire ce choc…

Même le président Français Mitterrand fut accusé de vouloir mettre le feu aux poudres,  
lorsqu’il a fait, mystérieusement, amnistier en 1981, une grande partie des membres  
d’Action Directe, car il considérait que ceux-ci étaient des « prisonniers politiques ». Pourtant, 
ils s’étaient fait arrêter pour des faits graves, à savoir onze attentats et mitraillages. Du coup, ils 
ont repris leurs activités de plus belle, avec un total de 80 attentats ou assassinats, pendant 6 
ans de plus. Cela a grandement poussé la France à droite politiquement parlant. Cela a mené 
à ce que Jacques Chirac, de droite, rentre au gouvernement en 1986, en tant que premier 
ministre de Mitterrand, la fameuse « cohabitation ». Alors, peut-être que Mitterrand l’a fait en 
croyant naïvement que les membres d’Action Directe resteraient sages. Mais, si comme je le 
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crois, il n’a vraiment jamais cessé d’être un agent de la droite qui infiltre la gauche, c’était un 
coup machiavélique qui a créé l’effet voulu.

 1978 : Italie. Assassinat d’Aldo Moro, chef de file du parti de la Démocratie Chrétienne 
(DC), alors qu’il était en train de réussir une alliance historique entre les communistes et les 
chrétiens démocrates. Je vous donne cet exemple, où une démocratie a été coulée car cela 
ne plaisait pas à la logique capitaliste/patriarcale, mais il y en a des milliers par le monde. 
Cette alliance était qualifiée de « compromis historique » car, pour la première fois, on allait 
avoir un gouvernement soutenu, aussi, par le parti communiste. 

Mais cette entente était exclue par les États-Unis et le Vatican qui voulaient, et veulent 
toujours aujourd’hui, exclure les communistes du jeu démocratique. Pour eux, une  
démocratie se doit de n’offrir que des alternatives capitalistes, qui respectent le monopole 
des religions patriciales et des banques centrales. De plus, suite à la libération/conquête de 
l’Italie durant la deuxième guerre mondiale, les États-Unis avaient toujours officiellement un 
droit d’ingérence sur la souveraineté italienne, notamment dans le domaine de la défense 
nationale, et sur une bonne partie des affaires étrangères. Donc, du point de vue de l’Amé-
rique, si les communistes rentraient au gouvernement italien, cela devenait une attaque exté-
rieure qui dépend de la défense nationale.

Ce « compromis historique », porté par Aldo Moro, fut accueilli par toute la gauche euro-
péenne comme une bouffée d’espoir. Je ne rentrerais pas dans les détails de l’enquête, 
mais il faut toujours se demander à qui profite le crime. Officiellement ce sont les brigades 
rouges qui l’ont enlevé et assassiné, mais en fait, cette version ne tient pas la route. Car si 
c’étaient des brigades vraiment rouges, c.-à-d. vraiment communistes, elles n’avaient AUCUNE 
raison de le tuer, bien au contraire. Aldo Moro était en train de les rapprocher du pouvoir. 

L’assassinat d’Aldo Moro, c’était un peu l’équivalent de l’assassinat de Kennedy, version  
Italie, au niveau de l’espoir que tous les deux représentaient, et du choc qui s’en suivit. 
Il fallait faire taire de manière brutale le rêve qu’ils incarnaient : un monde un peu plus juste. 
Mais ce « un peu », c’est déjà trop pour le capitalisme qui avait déjà le projet de se trans-
former en réelle dictature mondiale ! Du coup, on a retrouvé Aldo Moro dans le coffre d’une 
voiture. Lorsque les manipulations de l’opinion publique ne sont pas suffisantes, ceux qui 
dérangent sont tués. 

N’oubliez pas qu’il n’y a rien de plus dangereux pour le capitalisme qu’une gauche 
démocratique et modérée. Ils ne veulent pas que ça existe, afin que les personnes ne voient 
que le choix entre communisme dictatorial dur et capitalisme dictatorial doux.
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En 2006, Steve Piecznik, un ex-négociateur en chef américain ayant travaillé sous les 
ordres des secrétaires d’état Kissinger, Vance et Bakker,  raconte dans un documentaire 
de France 5 (Les derniers jours d’Aldo Moro), comment tout a été fait pour court-circuiter le 
projet du « compromis historique », et « instrumentaliser les brigades rouges pour qu’ils tuent 
Aldo Moro ». Dans le même documentaire, F. Cossiga, le ministre intérieur italien de l’époque 
confirme cette version. 

Donc, pour être sûr que tu as compris, l’assassinat d’Aldo Moro a été plus ou moins 
organisé/facilité par la CIA, les services secrets italiens, des brigades rouges mani-
pulés et pas vraiment communiste et la loge P2, dont nous reparlerons plus loin. Au 
cas où tu aurais encore des doutes, sache que l’enquête a même révélé, des années plus 
tard, que l’appartement dans lequel Aldo Moro fut séquestré pendant 55 jours, se trouvait 
dans un immeuble où les services secrets italiens louaient déjà 26 autres appartements. 

  1980 : Italie. Les agents de l’ombre ont continué leur manipulation de l’opinion publique 
en Italie, notamment avec l’attentat de la gare de Bologne le 2 août, en plein été, lorsque la 
gare était remplie de voyageurs. 85 morts, 200 blessés, dont de nombreux jeunes partant 
en vacances en famille. Cela fut encore un bon coup de pouce, pour que l’Italie vote de plus 
en plus à droite, malgré les résultats de l’enquête.

J’ai choisi de raconter cette histoire, plutôt qu’une autre, car pour une fois, la justice 
semble ne pas avoir lâché prise comme dans la majorité des cas similaires. Bravo à la 
justice italienne qui s’est acharnée et a amené à la lumière ce qu’on aurait découvert dans 
d’autres pays, comme en Belgique avec les tueurs du Brabant, si la justice avait pu faire son 
travail. 

En 1995, 15 ans plus tard, ce sont, cette fois, des groupuscules d’extrême droite 
néo-fascistes qui ont été officiellement inculpés. Mais le choc fut total, lorsque cette 
même Cour déclara que des membres de l’armée étaient aussi inculpés et notamment, le 
grand maître de la loge pseudo-maçonnique P2, Francesco Pazienza, qui était aussi le chef 
des services secrets italiens (SISMI) en 1980, au moment de l’attentat !!! Cette loge P2, plus 
ou moins illégale, et plus ou moins secrète, est très proche du Vatican et de l’OTAN. Elle est 
surnommée le gouvernement de l’ombre et est considérée, par beaucoup, comme étant un 
état dans l’état italien. Sylvio Berlusconi, qui deviendra un homme politique important, mais 
aussi l’un des Italiens les plus riches, en faisait partie depuis 1978 !

Imagine la bombe atomique dans la tête des Italiens : l’armée, la loge P2 et les services 
secrets impliqués dans l’attentat le plus meurtrier en Europe occidentale depuis la 
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deuxième guerre mondiale !!! Le choc fut encore plus énorme, notamment parce que la 
justice a prouvé que Pazienza, et d’autres collaborateurs des services secrets italiens furent, 
en plus, reconnus coupables, avec un général et un colonel de l’armée italienne, d’avoir placé, 
en janvier 1981 (6 mois après l’attentat de Bologne), une valise d’explosif, de même type que 
celle utilisée à Bologne, dans le train Tarente-Milan, afin d’égarer les pistes. Heureusement 
l’attentat fut déjoué et la bombe n’a pas explosée. 

La Cour de cassation italienne déclara en 1995, à propos du rôle du groupe derrière les 
attentats de Bologne :  «  […] d’un côté de vouloir subvertir les équilibres politiques constitu-
tionnels, pour consolider les forces hostiles à la démocratie, et de l’autre […] de favoriser les 
auteurs d’entreprises terroristes qui pouvaient s’inscrire dans leurs plans ».

En 2000, 2020 et 2022, plus de 40 ans après l’attentat,  de nouvelles personnes, liées 
notamment à la droite extra parlementaire, aux anciens services secrets italiens (SISMI), aux 
carabiniers et à l’armée, ont été inculpées et condamnées à des lourdes peines de prison, 
dont 2 emprisonnements à vie. Par contre, on ne sait pas vraiment qui a financé l’attentat. 
5 millions de dollars de l’époque furent versés via des comptes suisses, une somme énorme 
pour l’époque. 

Donc, encore une fois, 15 ou 30 ans plus tard, on connaît enfin une partie de la vérité. 
Mais le problème, c’est que 15 ou 30 ans plus tard, quasi tout le monde s’en fout. C’est donc 
aussi pour honorer les mémoires de ceux qui sont morts, en expliquant pourquoi ils ont été 
assassinés, que j’écris cette chronique, et qu’il faut réécrire l’histoire du monde. Parmi les 
85 personnes assassinées à la gare de Bologne, par une chaude matinée du 2 août 1980, à 
10h25, juste pour influencer la politique Italienne, il y avait Angela Fresu (3 ans), Luca Mauri 
(6 ans), et Kai Mader (8 ans)… ça me fait pleurer d’écrire ça… mais le pire, c’est que du coup, 
dans les années 80, les Italiens se sont pis à voter massivement à droite, et ils ont mis au 
pouvoir, ceux-là même qui avaient organisé l’assassinat d’Aldo Moro et l’attentat de la gare 
de Bologne.

  1979 : élection de Margaret Thatcher,  en Grande-Bretagne.

  1981 : élection de Ronald Reagan,  aux États-Unis. 

Thatcher et Reagan vont lancer la dictature des dérégulations. De nombreuses lois pour  
limiter les pouvoirs de la finance, des banques et des industriels vont voler en éclats. Je consi-
dère pour ma part que c’est le début du capitalisme barbare et terroriste, qui se fout de tout, 
à commencer par leurs propres enfants. 
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  1981 : Reagan influence l’OMS, pour autoriser l’aspartame (E951), qui avait été interdit 

par la FDA (Food and Drug Administration), en 1975. L’aspartame est un poison, qui donne 
un goût sucré, 200 fois plus fort que le saccharose, et qui coûte 300 fois moins cher que le 
sucre à produire. Il permit de vendre des produits « light » soi-disant « sans sucres » ; mais 
l’aspartame est encore pire que les sucres ajoutés. Il provoque énormément de problèmes de 
santé graves : cancer*, sclérose en plaque, etc. Mais on s’en fout, car ça rapporte beaucoup 
d’argent. La même année, il sera autorisé en Europe. En parallèle, Reagan se lance dans une 
guerre totale, contre le cannabis, et déclare : « La marijuana est probablement la drogue la 
plus dangereuse, aux États-Unis ». 

 1981 : élection de François Mitterrand, comme président de la République Française. 
Pour pouvoir approcher les cellules saines, les cellules cancéreuses/malades se font pas-
ser pour des cellules saines. C’est, exactement, ce qu’a fait Mitterrand : il a réussi à cacher, 
jusqu’à son deuxième mandat, le fait qu’il faisait partie du gouvernement pro-nazis de Vichy, 
et cela a très bien marché. 

C’est avec cette stratégie d’infiltration, que la gauche en Europe a pratiquement disparu.  
Mitterrand s’est fait élire, avec des phrases comme : « Celui qui ne veut pas en finir avec le capi-
talisme ne peut être élu socialiste ». Mais, lors de son deuxième mandat, il a vendu la France 
et a suivi une politique de droite, n’ayons pas peur du mot. OUI, il faut reconnaître que, sous 
sa présidence, quelques lois fertilisantes furent votées, comme l’abolition de la peine de mort. 
Mais, c’était dans l’ère du temps, et la France n’a fait que rattraper son retard sur les autres 
pays européens. Dans ses mémoires, la femme de Mitterrand répond à la question : « Pourquoi 
Mitterrand n’a pas continué à pratiquer une politique de gauche ? » Elle prétend qu’il a essayé 
mais qu’il n’y est pas arrivé, car les forces de la finance étaient trop puissantes. Quoi qu’il 
en soit, le vrai visage de Mitterrand va se dévoiler, lors des évènements du Rainbow Warrior. 

  13 Juillet 1985 : des agents secrets français se font attraper, en Nouvelle-Zélande, 
après avoir posé 2 bombes, dans le bateau de Greenpeace « le Rainbow Warrior ». Le 
bateau coule et un photographe portugais perd la vie. La France dévoile, ainsi, sa politique de 
« terrorisme d’état contre l’écologie », qui est toujours d’actualité en 2023, vu qu’aujourd’hui, l’état 
français traite les écologistes de terroristes ! La haine de la Nature, si chère aux patriarcaux, 
est une fois de plus démontrée. 

  1985 : Monsanto rachète l’entreprise qui a inventé l’aspartame,  et le propage dans 
toute l’alimentation industrielle (plus de 6000 produits !), notamment, dans les boissons « light ».
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Dans la lignée de l’aspartame, des milliers de produits, qui devraient être interdits, vont 
être autorisés. Monsanto-Bayer a un pouvoir gigantesque, aux États-Unis et dans le monde. 
Grâce à la corruption, qui ne se cache même pas, ils ont réussi à introduire sur les marchés, 
d’autres poisons qui devraient être interdits, comme le Roundup et les OGM. Monsanto est 
devenu très riche, notamment, grâce à l’agent orange, qui est un défoliant hyper polluant, 
utilisé pendant la guerre du Vietnam. Ils l’utilisaient, pour détruire la végétation, et empêcher 
les résistants de se cacher ou de se nourrir. On estime entre 3 et 5 millions le nombre de 
personnes infectées. La pollution y est toujours présente, même 60 ans après. 

Le concept même d’utiliser l’agent orange, c’est l’équivalent d’utiliser des pulvérisateurs 
chimiques anti-insectes. C’est gazer des populations, en plein air, et tout le vivant avec ! 

C’est vraiment un concept fasciste qui n’est, ni plus ni moins, qu’une variante des 
chambres à gaz…  Seulement, cette fois-ci, on gaze tout le monde, comme si on pulvéri-
sait des fourmis. Cela montre bien la philosophie de Monsanto/Bayer, qui pourrait peut-être, 
gagner la palme d’or des compagnies les plus ennemies de la Nature, et donc des enfants ! 
Sans compter qu’à cause du glyphosate, qu’on trouve dans le Roundup, les abeilles sont en 
train de mourir. Monsanto est acheté, en 2018, par Bayer.

  1990 : le Professeur Philip James était directeur technique, en charge de la nutrition  
pour l’OMS (Organisation Mondiale pour la Santé). Comme le débat sur le sucre faisait 
rage, il a été sollicité pour, une fois pour toutes, définir quelle était la dose maximum de sucres 
ajoutés, par jour, qui était bonne pour la santé. Son rapport arrivait à la conclusion que le 
chiffre exact c’était « 0% ». Il a osé décréter, qu’on n’avait pas besoin de sucres ajoutés, et que 
cela ne faisait que créer des maladies. Autant dire qu’il a été vite remplacé ! Après son renvoi, 
il déclara : « La première industrie au monde, c’est l’agroalimentaire. Et si vous l’affrontez, ils 
essayent de vous tuer ! ».

  1995 : Keith Bradsher écrit dans le New-York Times du 5 août : 

« Dans une petite ville suisse siège une organisation internationale si obscure 
et secrète… Le contrôle de cette institution, la Banque des Règlements 
Internationaux, est aux mains de certains des hommes les plus puissants et 
les moins visibles au monde : les présidents de 32 banques centrales, des 
responsables capables de déplacer des milliards de dollars et de changer le 
cours de l’économie d’un coup de stylo. » 
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  2002 : Magda Aelvoet est ministre fédérale de la santé, en Belgique. Pratiquement 

du jour au lendemain, elle décréta les tablettes et les gouttes de fluor hors la Loi, car « trop 
de fluor a une influence néfaste sur le système nerveux. », ce qui est vrai. En 48 heures, elle 
a été rappelée à l’ordre et on n’en a plus parlé. Pourtant, le Conseil supérieur de la santé 
et le Conseil National de l’alimentation étaient du même avis ! Le fluor a, en effet, des effets 
catastrophiques, sur la santé physique et psychique. Cet exemple prouve que les politiques 
n’ont plus grand chose à dire. 

  2009 : élection d’Obama (États-Unis). Ce président a créé un énorme espoir, dans le 
monde. Obama bénéficie d’une auréole et, moi-même, je reconnais que j’ai de la tendresse 
pour lui. Mais en fait, si on analyse ce qu’il a fait, à la froide lueur de notre Esprit, on réalise 
qu’il a gardé la majorité des conseillers de Bush et a continué une politique de plus en plus 
dévastatrice. Obama était très bon dans la contre pub. D’un côté, il a fait un potager bio, à la 
Maison Blanche, mais, de l’autre, il fut un des promoteurs du « Monsanto Act », en 2013, qui 
met les cultivateurs d’OGM au-dessus des lois. Ce décret ahurissant prévoit que, même si 
une cour de justice américaine décide d’arrêter une culture OGM, par exemple, parce qu’elle a  
de nouvelles preuves de leur nocivité, elle ne peut pas ! C’est comme mettre les OGM  
dans la constitution. Désolé, mais rien que pour ça, Obama est l’ennemi de tous les enfants  
du monde, à commencer par ses propres filles. 

  2012 : élection de François Hollande (président de la France)  qui va, définitivement, 
détruire ce qui reste du parti socialiste. Sa pire des trahisons sera celle de prendre un employé 
de la banque Rothschild, le jeune Emmanuel Macron, comme ministre de l’Économie. Cela va 
être LA grande vengeance de la finance et de la banque Rothschild. En effet, Mitterrand avait, 
tout simplement, viré la banque Rothschild, de France, 25 ans plus tôt. Mais, si on étudie de 
près ce dossier, on se rend compte que la France a versé une somme colossale, à la banque 
Rothschild, pour les dédommager. C’est, avec cet argent, qu’elle est redevenue l’une des 
banques d’affaires les plus puissantes de la planète, notamment, grâce au fait qu’elle a pu 
s’installer à Londres. 

Dans cette ville, les banquiers sont au-dessus des lois, car ils bénéficient des avan-
tages de la City*. On peut donc en déduire que, l’expulsion de la banque Rothschild était, 
encore une fois, une action symbolique, qui paraissait être dans l’intérêt de la gauche et des 
peuples, mais qui était en fait tout bénef pour la finance et la banque Rothschild. Pourtant, le 
discours de campagne de Hollande était prometteur, mais ce n’était que du vent. Comment 
peut-on mentir, à ce point, et arriver à se regarder, dans la glace ensuite ? « Mais, avant d’évo-
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quer mon projet, je vais vous confier une chose. Dans cette bataille qui s’engage, je vais vous 
dire qui est mon adversaire, mon véritable adversaire. Il n’a pas de nom, pas de visage, pas de 
parti, il ne présentera jamais sa candidature, il ne sera donc pas élu, et pourtant il gouverne. 
Cet adversaire, c’est le monde de la finance. Sous nos yeux, en vingt ans, la finance a pris le 
contrôle de l’économie, de la société et même de nos vies. Désormais, il est possible en une 
fraction de seconde de déplacer des sommes d’argent vertigineuses, de menacer des états ».

  2015 : l’état Indien du Sikkim devient 100% bio. C’est le résultat d’une politique mise 
en œuvre depuis 2003, qui a permis d’aider les paysans à passer à l’agriculture biologique. 
En 2023, l’utilisation de produits chimiques, dans l’agriculture, est punissable de 3 mois de 
prison au Sikkim. Le monde entier devrait adopter la même loi. 

  2017 : Macron élu président de la France. La haute finance ne se cache même plus de 
diriger le monde, en osant mettre un de leurs pions au sommet de l’Élysée. Le gouvernement 
invisible de la finance devient visible, et envoie un message clair : « Nous ne nous cachons 
plus, nous sommes les maîtres du monde et vous êtes nos serfs, comme à l’époque de 
Charlemagne ».

  2018 : Greta Thunberg commence, à l’âge de 15 ans, sa grève de l’école du vendredi, 
devant le parlement suédois. Dans les cultures fertiles, les jeunes avaient le droit à la parole 
dans les cercles. 

« Vous dites que vous aimez vos enfants. Pourtant, vous volez leur avenir, 
sous leurs yeux. (…) On n’est jamais trop petit, pour faire une différence. (…) 
Si quelques enfants peuvent faire la une des journaux du monde entier, rien 
qu’en ne fréquentant pas l’école, imaginez ce que nous pourrions, tous, faire 
ensemble, si nous le voulions vraiment. (…) Tant que vous ne commencez 
pas à vous concentrer, sur ce qui doit être fait, plutôt que, sur ce qui est 
politiquement possible, il n’y a aucun espoir. (…) Nous ne pouvons pas sauver 
le monde, en respectant les règles. Car les règles ont besoin d’être changées. 
Tout doit changer, et cela doit démarrer aujourd’hui. » 

Greta Thunberg

  Mars 2023 : le président français Macron choisit de recourir, pour la 12e fois en 
moins d’un an, au 49-3, cette fois-ci pour la réforme des retraites. L’article 49 alinéa 3 
de la Constitution consiste à faire passer un projet de lois sans le vote des parlementaires. 
L’Europe s’est aussi dotée de ce mécanisme anti démocratique, (l’article 218, alinéa 5 du 
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traité sur le fonctionnement de l’Union Européenne) pour intervenir chaque fois que les votes 
ne vont pas dans le sens des intérêts de la finance. Donc, le parlement européen n’a, dans 
les faits, plus aucun pouvoir ! Cela fait de la présidente de l’Union Européenne, qui s’appelle 
actuellement Ursula, l’impératrice de l’Europe. Ces manières de procéder sont profondément 
antidémocratiques et démontrent que la France et l’Europe sont bien des dictatures douces 
menées par des faibles personnalités. Mais la plupart des médias et des parlementaires se 
taisent ! C’est un pas supplémentaire de fait vers un coup d’état mondial !

  Avril 2023 : l’Europe vote le DSA (Digital Service Act), afin de, notamment, contrôler 
les Fake News. Les politiciens et organismes comme l’OMS, qui mentent presque sans arrêt, 
veulent tout simplement interdire les vérités qui les dérangent. Ils veulent qu’on les laisse 
détruire le monde en paix. 

La commission européenne avait déjà, en mars 22, fait un énorme pas dans le non-res-
pect du droit de s’informer à toutes les sources, en interdisant les médias russes de 
diffusion en Europe. Rajoutez à cela des violences policières de plus en plus décomplexées, 
avec un bashing médiatique de plus en plus féroce contre les activistes/manifestants sociaux 
et écolos, et vous obtenez une Europe qui dérape de dictature douce, à dictature forte.

  Début XXIes.  (Généralités)

Par un travail incessant d’infiltration, de désinformation et de manipulation de l’in-
conscient collectif, les partis politiques de gauche sont, tout simplement, vidés de leurs 
substances et ainsi détruits de l’intérieur. Des politiciens de droite se font passer pour 
des gauchistes, se font élire et font une politique de droite. Aujourd’hui, en 2023, en Europe, 
on étiquette « de droite » les partis de droite racistes et, « de gauche » les partis de droite, qui 
ne sont pas trop racistes. Mais, en fin de compte, ils ont la même attitude. Il n’existe, quasi 
plus, de vrai parti de gauche, en Europe, à part de rares exceptions.

« Les hommes en blanc remplacent les hommes en noir ».
Les religions et les médias ne sont plus un outil, suffisamment efficace, pour garder le contrôle, 
sur les populations. L’outil du contrôle des masses devient la médecine chimique. 
La quasi-totalité des pays de la planète a signé un engagement, qui stipule, qu’en cas de 
Pandémie, l’OMS aurait la totale autorité, sur les mesures à prendre. 

La nouvelle religion de la médecine chimique institutionnalise ses pouvoirs. 
Les textes sacrés, de cette religion, sont les médias, qui inondent le monde de peurs et 
d’informations sans importance. Ceux qui osent mettre en doute leurs paroles, sont taxés 
d’hérétiques, qu’on appelle maintenant « complotistes », « antivax » ou « écoterroristes ». 
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La curie toute puissante, dont la parole et l’honnêteté ne peuvent être remises en question, 
sous peine d’excommunication, est remplacée par les médecins.
Le clergé, censé surveiller les prêtres, est remplacé, par les ordres des médecins, qui sont 
eux-mêmes, sous la domination de l’OMS. 

Il est intéressant de noter, que l’ordre des médecins a été créé sous Vichy. Sa création 
fut, souvent, à l’ordre du jour du parlement, avant la guerre, mais, la majorité a toujours fait 
barrage à cette idée, car elle risquait de limiter l’évolution de la médecine, en mettant trop de 
pouvoir, entre les mains de trop peu de personnes. 

Quant à ceux qui croient que les religions n’ont plus de pouvoirs, sachez que, au 
contraire, la majorité des plus hautes fonctions politiques sont réservées aux reli-
gieux. Aux USA, impossible de se faire élire sans s’afficher chrétien. En France, Macron est, 
en fait, un pur produit de l’éducation des Jésuites. Quant à la présidente actuelle du parle-
ment européen, Roberta Metzola, il s’agit d’une catholique extrémiste, digne du moyen-âge, 
anti-avortement, qui a même refusé de voter pour une résolution européenne sur les violences 
faites aux femmes.

 2023-2030 : Révolution et Création d’une Civilisation Fertile sur la planète Terre.
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  CHAPITRE 13  

ILLUSTRATIONS DE CHAMPIGNONS & DE CANNABIS

DANS L’ART RELIGIEUX

 FRANCE ·  CHAPELLE DE PLAINCOURAULT
  

De gauche à droite •L’arbre du fruit défendu dans le jardin d’Eden, avec le serpent.  (Couleur améliorée).  
Chapelle de Plaincourault, France. Construite par les Templiers vers l’an 1291 (Avec l’aimable autorisation  
de Julie & Jerry Brown, photo de Julie M. Brown). • Champignons Psilocybe Cubensis Golden Teachers.  (crédit 
Shutterstock). 

Le fruit défendu, apportant les connaissances sur le bien et le mal, serait-il un champignon 
multibranche, comme ci-dessus ?
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 FRANCE ·  CATHÉDRALE NOTRE-DAME DE PARIS
  

 FRANCE ·  CATHÉDRALE DE CHARTRES 
   

De gauche à droite • Conversion de Placide,  Vitrail Saint Eustache, cathédrale de Chartres, France, XIIes. (Avec 
l’aimable autorisation de Julie & Jerry Brown, photo de Julie M. Brown). • Amanita Muscaria - Amanite tue-mouches 
jaune –  Québec (crédit Shutterstock).

Vitrail de la cathédrale Notre-
Dame de Paris.   
Moïse et l’arbre de Jessé.  
Vitrail signé par Didron 1864. 

Souvent, je dis aux gens que les 
champignons te parlent ou,  du 
moins, que le divin te parle à travers 
eux ! En voilà une super illustration. 
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 FRANCE ·  ÉGLISE DE SAINT MARTIN DE VICQ
 

   
 Fresque du mur sud du chœur de l’église de Saint Martin de Vicq,  France, XIIes. (Avec l’aimable autorisation de 

Julie & Jerry Brown, photo de Julie M. Brown).

Elle représente la scène de la Purification des lèvres d’Isaïe et l’entrée du Christ dans Jérusalem.  L’hostie, qu’on 
donne à la messe, est le souvenir des champignons, que les Esséniens appelaient « le corps du christ ». Ceci-dit, la 
Jérusalem, dont on parle dans la Bible, ne fait pas référence à un lieu géographique. Jérusalem signifie “la montagne 
de la paix intérieure” qui fait référence à un état d’esprit, à un niveau de conscience. Donc, on pourrait en déduire que 
ce sont les champignons qui amènent à cette connexion intérieure.

De gauche à droite • Gros plan du détail de La Purification des lèvres d’Isaïe. • Champignons à Psilocybine 
(crédit Shutterstock). • Gros plan sur les champignons de La fresque.
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 FRANCE ·  ÉGLISE DE RENNES-LE-CHÂTEAU
               
À l’entrée de l’église, en-dessous du bénitier, un petit champignon 
discret.  L’extérieur du bénitier rappelle une coquille Saint Jacques, 
symbole du pèlerinage de Compostelle. Jacques le majeur (ou de 
Zébédée) qui a inspiré ce pèlerinage, prétendait que le fruit défendu 
du jardin d’Eden était bien le champignon Amanita Muscaria. Ainsi, 
sur les chemins du pèlerinage de Compostelle, symbolisés par le 
bénitier, on trouve des champignons à la psilocybine, 
notamment dans les Pyrénées. Cet exemple est moins 
évident, mais c’est pour une raison très simple : il 
date de la fin du XIXes. et début XXes., période hyper 
catholique, rigide et intolérante en France. Plus 
question de montrer clairement des champignons 
comme avant le XV-XVIes. En faisant des répara-
tions dans son église, l’abbé Saunière découvrit des 
preuves sur la vraie identité du christianisme et du 
Sacré Graal. L’inscription au-dessus de satan « Par 
ce signe, tu le vaincras » nous explique que, par les 
champignons, on peut vaincre le diable en nous, 
ce qui est métaphoriquement vrai. L’abbé Saunière 
devint connu internationalement grâce à un livre 
publié par 3 journalistes anglais, de la très sérieuse 
BBC, en 1982 « The Holy Blood and the Holy Graal » 
(L’énigme Sacrée). Il soutient la théorie selon laquelle 
Marie Madeleine a enseigné dans le sud de la France, 
était enceinte de Jésus et que la lignée des rois méro-
vingiens était la descendance directe de Marie et 
Jésus, qui fut la première « papesse » de la chrétienté. 
Il parle aussi de l’existence d‘une société secrète « Le 
Prieuré de Sion » dont les Templiers auraient été le 
bras armé. Leur mission était de défendre la lignée et 
les enseignements de Marie Madeleine et de Jésus.
De nombreux illustres personnages en auraient 
fait partie, comme Léonard de Vinci, Shakespeare, 
Newton, Victor Hugo, etc. Ce sont eux qui auraient 
écrit le fameux "Protocole de Sion" et absolument PAS 
les juifs. Cette histoire dérangeait tellement, que le 
président français Mitterrand a ordonné une enquête, 
qui conclut que ce livre avait été écrit en se fondant 
sur des documents qui avaient été fabriqués par un 
faussaire. Moi, je crois plutôt que, même si tout n’est 
peut-être pas vrai dans ce livre, cela a été fait pour 
étouffer l’affaire, car c’est toute l’identité chrétienne 
de la France et du monde qui était en danger.

 Gros plan sur le 
champignon

Bénitier de l’église de Rennes-Le-Château. France  
(Avec l’aimable autorisation de Julie & Jerry Brown, 

photo de Julie M. Brown).
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 ALLEMAGNE ·  ÉGLISE ST. MICHAEL
 

• Amanitas muscaria (crédit Shutterstock)

• Allemagne. Peintre inconnu 1240. Peinture sur bois (recadrée). Hildesheim. Église St Michael.  
Adam et Eve et le serpent autour de l’arbre des connaissances du bien et du mal. Le fruit défendu, 
symbolisé par le rouge et le blanc de l’Amanita, les enveloppe. (crédit Alamy) 
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Détail de La Genèse, Psautier de Canterbury, Angleterre, 1180.  
(Avec l’aimable autorisation de la Bibliothèque nationale de France, Paris).

De gauche à droite • Champignons à la psilocybine (crédit Istock). • Golden teatcher secs (crédit Shutterstock). 
• Amanite tue-mouches bleue (Champignons à la psilocybine). • Amanites tue-mouches rouges (crédit Shutterstock).

Nous voyons, ici, différentes espèces de champignons à la psilocybine.  Dieu, ou Jésus, se fond 
dans les champignons. Ils sont ses racines et adoptent la même posture, avec les « mains » en l’air.
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Détail de La Genèse, Psautier 
de Canterbury, Angleterre, 
1180. (Avec l’aimable 
autorisation de la Bibliothèque 
nationale de France, Paris).

On retrouve Adam et 
Ève autour de l’arbre des 
connaissances du bien et du 
mal. Le champignon  (rouge 
et blanc) multibranche du 
centre est entouré du serpent 
tentateur.

Ci-dessous : Détail de 
La Genèse, Psautier de 
Canterbury, Angleterre, 1180. 
(Avec l’aimable autorisation de 
la Bibliothèque nationale de 
France, Paris).

« Dieu » se crée, d’abord, 
sous la forme du champignon 
magique, ensuite, il crée les 
animaux.
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De gauche à droite • Champignons à la psilocybine. (crédit Istock) • Détail du Psautier de Canterbury, La Guérison 
des Lépreux, Angleterre, vers l’an 1200. (Avec l’aimable autorisation de la Bibliothèque Nationale de France) 

Regardez le rouleau de papier représentant les connaissances, le pouvoir de guérison qui fait la 
connexion entre Jésus, le malade et les champignons !
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De gauche à droite • Amanites tue-mouches rouges (Champignons à la psilocybine) (crédit Shutterstock). •« L’évangile 
Arménien de Gladzor ».  Le derniers repas. Illustration datée de l’an 1300. Gladzor Gospels, Library Special Collections, 
Charles E. Young Research Library, UCLA. (Avec l’aimable autorisation d’UCLA, Université de Californie Los Angeles).
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 DANEMARK ·  PSAUTIER D’INGEBURGE 
 

• 1 • Extrait du Psautier d’Ingeburge de Danemark, reine de France. XIIIes.  Moïse reçoit les Tables de la Loi – RMN 
(Réunion musée nationaux) – Musée Condé. Chantilly. • 2 • Gros plan sur les champignons du Psautier d’Ingeburge.  
 • 3 • Amanite tue-mouches bleue (Champignon à la psilocybine).

 GRÈCE ANTIQUE
 

De gauche à droite • (crédit alamy) • Version retouchée, auteur inconnu  
Demeter et sa fille Perséphone admirant leurs champignons respectifs.  L’Exaltation de la fleur - Marbre de 
Paros - 470–460 av. J.-C. Musée du Louvre. Paris.
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 ÉGYPTE ·  KOMOMBO · MEDINET · LOUXOR
  

• 1 • Feuille de cannabis (crédit Shutterstock) • 2 • Temple de Louxor. Déesse Seshat. (Photo: Jon Bodsworth) 
• 3 • La Déesse de l’écriture Seshat. Temple de Komombo construit entre 1350 et 180 avant J.C. (crédit 
shutterstock) • 4 • Seshat - Temple de Ramsès III à Medinet Habu+ – 1200 avant J.C. (crédit : Magica/Alamy)

On a retrouvé des traces de cannabis sur la momie de Ramsès II. Les déesses Seshat, (déesse 
de la sagesse) et Bastet (déesse de la guerre) prenaient toutes les deux du cannabis. Des fibres de 
chanvre ont été découvertes dans le tombeau d’Amenophis IV (Akhnaton) à El Amarna.
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 ESPAGNE ·  LE ROI D’ARAGON, ALPHONSE V   
   

• 1 • Le roi d’Aragon Alphonse V,  peint par Vincente Juan Masip. XVes. (musée de Saragosse). Roi d’Aragon, Comte 
de Barcelone, roi de Valence, de Majorque, de Sardaigne, de Sicile et de Naples. (Sous la license Creative Commons 
Attribution-Share Alike 4.0 International). • 2 • Gros plan sur la pyramide • 3 • Couronne du Roi d’Aragon

Le roi d’Aragon était l’un des derniers défenseurs d’un monde libre et fertile. Sur son portrait 
officiel, vous retrouvez les clins d’œil d’usage pour les initiés. Il y a bien sûr les champignons sur la 
couronne, mais, aussi, la pyramide que vous pouvez apercevoir à droite, à l’arrière-plan. Je ne parle 
quasi PAS dans ce livre des civilisations « oubliées ». Mais, il est évident qu’au moins une grande 
civilisation a précédé la nôtre, et qu’elle a été effacée consciemment des livres d’histoire par les 
religieux patriarcaux monothéistes. Sans doute, parce qu'elle était un trop bon exemple de liberté, 
de vraie spiritualité et de vraie démocratie. La preuve en est, la multitude de sites archéologiques qui 
défient l’histoire officielle telles les nombreuses pyramides de par le monde. 
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D
e Vinci a m

is dans cette fresque m
urale, d’une m

anière à peine voilée, ni plus ni m
oins que le secret du G

raal. O
fficiellem

ent, la 
C

ène représente le dernier repas de Jésus, entouré de ses 12 apôtres. M
ais si tu observes, tu réaliseras qu’il y a une fem

m
e, à gauche de 

Jésus, sans doute la vierge M
arie-M

adeleine, souvent peinte en rousse. M
êm

e sur W
ikipédia, on nous dit que ce sont tous des hom

m
es.  

C
ar m

oi, je vois clairem
ent une jeune fem

m
e à gauche de Jésus. À

 gauche de cette jeune fem
m

e, un hom
m

e à la barbe blanche m
enaçant, 

sans doute P
ierre, qui s’im

pose entre M
arie et son voisin…

 et cache un couteau dans son dos, de m
anière que M

arie-M
adeleine ne le voit 

pas. À
 la gauche de P

ierre, un hom
m

e qui sem
ble effrayé par le couteau. U

n « V », sym
bole du G

raal et du fém
inin sacré, est form

é par les 
corps de M

arie et de Jésus, penché chacun de leur côté. C
et « espace » entre M

arie et Jésus crée un déséquilibre pour attirer l’attention. 
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 ITALIE ·  SICILE
 

• 1 • Jésus qui guérit les aveugles - 1177 -  Mosaïque Byzantine. Cathédrale de Monreale Sicile - Italie. (Cette photo 
est sous licence Creative Commons Attribution - Share Alike 4.0 International). • 2 • Feuille de cannabis (crédit 
Shutterstock) • 3 • XIIes. La rencontre d’Adam et Eve. Mosaïque Byzantine. Cathédrale de Monreale – Sicile - Italie 
(Sous licence Creative Commons Attribution-Share Alike 4.0 International). • 4 • Groupe de champignons à la 
psilocybine (crédit Shutterstock).
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 ITALIE ·  VATICAN · PLACE ST PIERRE · ROME

Federico Paul Nearly - XIXes. - Les Fontaines Gregoriana et Clementina - Place St Pierre – Rome. 

Les deux fontaines de la Place St pierre du Vatican, à Rome, sont en forme de champignons. 
La basilique St Pierre de Rome n’a été construite qu’au XVIIes. Elle a remplacé la basilique construite 
par l’empereur Constantin au IVes., sans doute parce que celle-ci recelait beaucoup trop d’indices 
prouvant que la chrétienté était à la base un culte polythéiste, qui reconnaissait le féminin sacré. Les 
2 fontaines de la Place St Pierre actuelle datent du XVIIes., mais elles sont les répliques d’une fontaine 
qui existait déjà dans ce que certains appellent « l’antique basilique vaticane » ou « la basilique 
Constantinienne ».
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C
ette scène se lit de droite à gauche.

Elle date de la fin du XII es., c.-à-d. de l’époque où les Tem
pliers, étaient super puissants, dans toute l’Europe.

La scène de droite illustre l’épisode de la B
ible, Jean 20 :26-29. « Thom

as qui doute ». O
n voit Jésus, qu’on reconnait à ses 5 cicatrices/

trous de la crucifixion, qui explique que sa résurrection est arrivée grâce aux cham
pignons. À

 ses pieds, Thom
as qui m

et un doigt sur la 
cicatrice du flanc droit. 

La scène de gauche illustre M
athieu 28 :1-10. M

arie M
adeleine et « l’autre M

arie » étaient en route pour prévenir les disciples que la 
tom

be était vide, lorsque Jésus leur est apparu. C
’est la résurrection de Jésus, entouré de cham

pignons dont l’ancrage perm
et à l’être de 

lum
ière de s’incarner plus en profondeur dans le corps. En dessous de Jésus, une ancre qui pourrait sym

boliser l’ancrage que perm
et les 

cham
pignons.

https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.fr
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•1• Bouddha,  -600 avantJ.C. (Photo: Sailko)

 (Autorisation accordée sous la license: GNU Free 
Documentation License, Version 1.2 or any later version 
published by the Free Software Foundation).

•2• Champignon à psilocybine  (crédit Shutterstock)

GUATEMALA 
 

Pierre-champignon,  vers 1000 av. J.C. - 500 apr. 
J.C., Guatemala City. (Photo tirée de The Wonderous 

Mushroom, © R.Gordon Wasson)
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De gauche à droite • Champignons Psilocybe Semilanceata  (crédit Shutterstock) • Statue Eyraland. Statue en 
bronze.  +- 1000 après J.C. Musée national d’Islande. (crédit: L3u). 

 Thor est, notamment, le dieu de l’orage et de la pluie, qui amène les champignons.  (Image sous licence : the 
Creative Commons Attribution-Share Alike 3.0 Unported).

  MÉSOPOTAMIE / IRAK
  

Tablette sumérienne - Blau Monuments -  British Museum - 3,000 avant J.C. (Sous licence Creative Commons 
Attribution-Share Alike 4.0 International).

Bien sûr, certains me diront que c’est autre chose, des sapins de Noël ou des lampes de chevet. Moi, 
j’y vois 2 champignons, du côté de la femme. Il est a noté que les femmes constituaient la majorité 
des troupes des guérisseuses/chamanes.
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De gauche à droite • Icône Russe.  Andreï Roublev.XIVes. • Amanita Muscaria  (crédit Shutterstock)
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ANNEXES

 ÂME / ESPRIT

En fait, l’Esprit de notre conscience est éternel et incorruptible. C’est-à-dire, qu’il reste, 
dans des « mondes », qui ne sont habités que par de la pleine conscience. L’une des tâches 
des « mondes de pleine conscience », c’est de garder les informations/connaissances, accu-
mulées depuis plusieurs « éternités ». Ainsi, les connaissances acquises sont préservées et on 
ne doit pas, à chaque cycle, retourner à l’âge de pierre. L’Esprit fait une copie de lui-même, 
qu’on appelle une âme. On pourrait dire, que notre âme est une sorte d’avatar de notre Esprit. 
Cette âme/avatar part explorer la création. Ce faisant, elle amène de la conscience, où il n’y 
en a pas beaucoup. 

Le but ultime de l’âme/avatar, c’est qu’elle revienne, à la maison,  avec les connaissances 
et les expériences, qu’elle a vécues dans les « autres mondes ». Les « autres mondes », ce sont 
les « réalités », dans lesquelles il y a moins de conscience. 

De cette manière, l’Esprit de ta conscience ne risque pas de se faire « attraper », par les 
réalités dans lesquelles il y a moins de conscience. En effet, ces dernières ont la carac-
téristique d’être, extrêmement, attirantes, envoûtantes, et au final envahissantes, addictives 
et destructrices. Ainsi, l’Esprit reste « vierge » et peut explorer et influencer les mondes, dans 
lesquels il y a moins de conscience, sans risquer d’y tomber ou de se faire « attraper ». Au 
pire, les âmes se perdent en chemin et errent jusqu’à « s’oublier ». Mais, l’Esprit de l’âme est 
toujours là. C’est, un peu, comme si l’Esprit avait perdu un bras… mais celui-ci repoussera…

 ASTRAL / ÉGRÉGORE / FORME-PENSÉE

Pour résumer en une phrase,  l’astral est une dimension, créée par la pensée des hommes, 
qui a fini par prendre pouvoir sur eux. On pourrait le comparer à la longueur d’onde spécifique, 
d’une chaîne TV. L’inconscient collectif provient, en majeure partie, de l’astral. L’astral est une 
sous-dimension, dans laquelle les pensées et les émotions « prennent formes ». 
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Par exemple, si tu imagines le Père Noël sur un cheval blanc, cette pensée va vrai-
ment prendre forme, dans l’astral. Elle devient, alors, une « forme-pensée ». Elle arrêtera 
d’exister, si plus personne ne la nourrit, en lui donnant de l’attention. Mais, si tu la nourris tous 
les jours, elle va acquérir une certaine autonomie de penser et de choisir. Les créateurs de la 
plupart des religions ont très bien compris cela, en introduisant des « icônes », des images et 
en obligeant le peuple, à leur envoyer de l’attention tous les jours, notamment, en les priant. 

Ainsi, l’image que les religions voulaient qu’on ait du Christ, a vraiment pris forme, dans  
l’astral. Mais, comme il existe plusieurs manières différentes de concevoir le Christ, il existe 
plusieurs Christs, dans l’astral. Moi, par exemple, j’ai une image du Christ, qui est à l’opposé 
de celle des catholiques. 

Ensuite, les formes-pensées, qui sont dans la même famille énergétique, vont se rassem-
bler et créer un égrégore, qu’on peut comparer à une énorme vague de formes-pensées.  
Chaque égrégore a ses « élans », ses lois et ses logiques bien précises. J’aime beaucoup la 
définition de Wikipédia : 

« Un égrégore (ou eggrégore) est un concept désignant un esprit de groupe constitué par 
l’agrégation des intentions, des énergies et des désirs de plusieurs individus unis dans un but 
bien défini. Dans l’ésotérisme, il s’agirait d’une force qui aurait besoin d’être constamment 
alimentée par ses membres au travers de rituels établis et définis. »

Lorsqu’on prie le Christ catholique, on se connecte donc, vraiment, à cette forme-
pensée, à son égrégore et à sa logique. En faisant cela, on nourrit les formes-pensées et 
les égrégores, qui nous remercient, ensuite, en nous envoyant des émotions intenses. Donc, 
les « religieux » n’hallucinent pas, lorsqu’ils croient être connectés à quelque chose.

Dans les mondes de l’invisible, il y a une infinité de formes de vie. Certains les regroupent 
sous le nom «  entités ». Ainsi, que ce soient des êtres de l’astral ou d’autres dimensions, la 
majorité d’entre nous, ont des charges énergétiques ou des entités, collées sur leur aura.

Beaucoup les considèrent comme nos ennemies, mais elles sont aussi nos alliées. 
Elles s’attachent à des failles sur notre aura, qui existent, à cause de fausses croyances, ou, 
à cause de blessures psychologiques. Les entités vont mettre en évidence ce qu’il faut guérir, 
en le grossissant. C’est, un peu, comme les virus, qui vont donner l’alerte, si notre système 
immunitaire est trop faible. Il est aussi vrai, que l’astral contrôle la majorité des choix impor-
tants des gens, afin qu’ils restent dans cette logique de destruction. L’astral peut vous envoyer 
des formes-pensées, mais il peut aussi, manipuler nos émotions. Il va donc, nous envoyer 
des émotions désagréables, comme la peur, lorsque nous sommes sur le point de faire une 
rencontre ou une expérience, qui pourrait nous pousser vers l’éveil. 
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Cependant, si on ne travaille pas sur ses failles et sur ses bobos émotionnels, les 
formes pensées peuvent, complètement, diriger la vie des gens, à leur insu, et bien 
souvent, les amener à détruire ce qu’ils aiment. Une partie des personnes, qu’on considère 
comme folles, sont, en fait, juste submergées, par l’influence des formes pensées. Lorsque 
vous faites quelque chose qui les dérange, et qu’elles n’arrivent pas à vous atteindre, elles 
vont alors « attaquer » (dans le sens influencer) ceux qui vous sont proches, pour essayer de 
vous atteindre, à travers eux. 

L'astral a rendu toute ma famille folle. Ma mère a fini par se faire euthanasier, un de 
mes frères est mort d’overdose d’opiaciés, et l’autre frère, mort du cœur, notamment à 
cause des opiacés légaux. Mais les dernières années de sa vie, sous opiacés légaux, l’ont 
rendu tellement fou, qu’il a tué mon père, avec des médicaments prescrits par un médecin 
collabo, après lui avoir volé tout son argent. Et moi, qui étais tellement enseveli sous les 
entités, je n’ai pas réagi assez bien et vite. À l’époque, je ne comprenais pas encore, assez 
bien, comment tout cela fonctionnait, et je m’en veux beaucoup ! Donc, oui les formes pensées 
de l’astral ne sont pas nos ennemies, mais pour le moment, ce sont elles qui poussent les 
individus dans l’autodestruction. 

L’astral se nourrit, surtout, via nos émotions. Si notre culture est sado-maso, c’est aussi, 
parce que les souffrances génèrent énormément d’énergie. Les entités de l’astral sont extrême-
ment contagieuses, notamment, via les contacts physiques ou l’osmose émotionnelle (même 
à distance). Elles peuvent passer d’un corps physique à l’autre, en un clin d’œil !

La plupart des choix importants des gens  
sont contrôlés par l’astral.

La culture « patriarcale » endormante est pensée et calculée, pour que les individus 
cherchent le divin, l’Amour et tout ce dont ils ont besoin, à l’extérieur d’eux-mêmes. 
Ainsi, ils cherchent Dieu et l’Amour dans les églises, chez les autres et dans l’astral. Du 
coup, ils sont beaucoup plus facilement influençables, par les mouvements des égrégores 
et de l’inconscient collectif. Avec la crise du Corona, on réalise que la plupart des gens sont, 
complètement, coupés de leurs capacités de réflexion intérieure. Ils sont profondément atta-
chés à l’inconscient collectif. Pour se sentir en sécurité, ils ont besoin de faire « comme tout 
le monde ». Beaucoup d’observateurs les qualifient d’êtres « hypnotisés ».

Le « problème » actuel, c’est que l’inconscient collectif 
et l’astral sont dans un mouvement d’endormissement 
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et de destruction. Pour ne pas se laisser entraîner 

dans ce tourbillon, il n’existe qu’une solution :  
se connecter, principalement, à l’intérieur de nous.

L’astral n’est pas mauvais en soi. Il s’agit d’un outil de communication, qui a été perverti. 
J’ai tendance à croire, que les formes-pensées, comme on les connait actuellement, ne sont 
qu’une étape. Comme nous, certaines d’entre elles vont transmuter. Elles sont, en fait, les 
embryons des futures âmes. Mais, cela ne peut arriver que, si l’astral des futurs humains se 
met un jour, sur la longueur d’onde de l’amour Fertile. 

Pour libérer l’humanité, il faut donc « conscientiser l’astral ». Il deviendrait, alors, une sorte 
de wifi géante, pour que tout le monde puisse communiquer, télépathiquement, ensemble. 
L’un des travaux des guerriers de l’amour Fertile, c’est de convaincre les formes-pensées de 
changer de « famille ». La manière, c’est de leur offrir LA Clef, afin qu’elles sachent comment 
adapter leur personnalité, pour être en harmonie avec les lois de l’Amour Fertile et ainsi, 
devenir des « vraies » âmes. « Vraies », dans le sens, connectées à elles-mêmes et, non pas, 
à l’inconscient collectif. 

Car, n’oubliez jamais, que ce qui est à rechercher, c’est LA CONNEXION. On a besoin 
de se connecter à un « réseau énergétique », afin de pouvoir se nourrir et le nourrir. 99,9% des 
personnes continuent de s’attacher, au réseau énergétique « patriarcal/endormant ». Donc, 
si on veut s’échapper de ce réseau et de sa logique d’autodestruction, il faut se rattacher à 
l’autre famille, au réseau Fertile. Et cette connexion se fait, principalement, via l’intérieur de 
nous-même.

Lorsque vous essayez d’enlever une entité récalcitrante, sur une personne, vous pouvez 
lui parler, en lui offrant un marché. Je pourrais, même, préciser « LE marché » ! Si elle rejoint  
l’alliance des forces Fertiles, elle ne sera, non seulement, plus considérée comme une 
ennemie, mais comme faisant partie intégrante de la famille de Lumière Fertile. Si vous avez 
des connaissances et que vous êtes capable d’expliquer, à une entité invisible, pourquoi elle 
est là et comment elle peut améliorer son quotidien, alors, vous pouvez vous en faire une 
alliée, pour l’éternité, voire un peu plus. LOL !

La forme-pensée la plus dangereuse, c’est souvent 
la vision que nous avons de nous-même. Elle finit par 

prendre le contrôle de la majorité des gens. 
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Chez la plupart des personnes, il y a un fossé  

énorme entre l’image qu’elles ont d’elles-mêmes  
et les choix qu’elles font, au quotidien. 

Pour bien comprendre l’astral, il faut intégrer le fait, que les « formes-pensées » ont 
fini par acquérir une certaine autonomie de penser. Elles ont créé une véritable civilisa-
tion, avec ce qui pourrait ressembler à des hiérarchies, des villes, des autoroutes, etc… Elles 
utilisent les futurs humains, comme des pompes à énergie. Elles influencent leurs pensées et 
leurs choix, afin qu’ils génèrent un max d’énergie. Les formes-pensées de l’astral ont peur, 
que les humains s’éveillent, car elles ont peur de disparaître. Ainsi, elles entravent, du mieux 
qu’elles peuvent, l’évolution de l’Humanité. 

Un de leurs moyens, c’est de nous pousser à développer des technologies, extérieures 
à nous-mêmes, au lieu de développer des technologies intérieures. Vu qu’elles sont faites 
d’énergie, elles espèrent que, lorsque nous aurons découvert des conducteurs d’électricité, 
suffisamment sensibles, elles pourront prendre le contrôle des « mondes des machines » et 
enfermer les âmes, des futurs humains, sur des disques durs. Je sais, cela fait un peu scénario 
de sciences fictions, mais, « Welcome to the real world… »

Vous pouvez parler, en permanence, à vos formes-pensées 
et ainsi modifier l’astral. Il faut convaincre les formes-

pensées qu’elles ont, au contraire, tout à gagner  
dans l’éveil de l’Humanité.  

Si elles, aussi, s’engagent à tendre vers les lois de l’Amour 
Fertile, elles seront les embryons des nouvelles âmes à 

venir. De cette manière, vous en ferez des alliées…

Mais, le plus important, c’est de comprendre, que la majorité des personnes, et notam-
ment des voyageurs chamaniques, se baladent dans l’astral, en croyant être « dans 
les mondes divins ». La majorité des chamans, des médiums, prêtres/rabbins/imams se 
connectent à l’astral, et peuvent avoir des informations intimes sur vous, mais, c’est pour 
mieux vous manipuler, par la suite. Lorsqu’un religieux se connecte à Jésus, il se connecte, 
vraiment, à une forme-pensée qui se fait passer pour Jésus. Mais ce n’est que l’ombre de 
Jésus/Mahomet/Bouddha, qu’il connecte. C’est pour cela que, dans les mondes invisibles, je 
vous conseille de ne pas vous attarder au nom des êtres, ni à leurs formes mais, bel et bien, 
à leur message et à leur état d’esprit. 
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Le dieu unique, que prient les 3 religions du livre n’existe pas vraiment, dans le sens 
qu’il s’agit d’une forme pensée. Il existe, dans le monde des pensées des hommes,  
c.-à-d., dans l’astral. Du coup, il a un certain pouvoir, mais chaque être vivant, de cette planète, 
est plus « divin » que lui car, ce dieu unique n’a pas de connexion intérieure, avec le Tout. 
C’est donc, tout le contraire d’un dieu. Il peut nous faire peur, jouer avec nos émotions et nos 
pensées, retourner des personnes contre nous, mais il ne peut pas nous atteindre, physique-
ment, directement. Certains appellent, ce faux dieu unique, le diable, mais en fait, c’est une 
énergie créée par les perversions des hommes. Les Esséniens (donc Marie et Jésus) l’appe-
laient, l’Esprit de la perversion. Mais, cela n’empêche, qu’on peut dire que les religions dites 
« patriarcales », sont des religions de l’ombre et, souvent, leurs soldats avancent masqués.

Il est important de comprendre le rôle de, ce que j’aime appeler, les agents doubles. 
Ce sont des « chevaux de Troie ». Ils font croire, qu’ils ont les mêmes valeurs et les mêmes 
rêves que toi, mais dans les faits, ce n’est pas ce qu’ils choisissent, bien qu’ils en aient, rare-
ment, conscience. 

Les « agents doubles », qui se font passer pour des personnes, qui veulent une culture 
plus fertile, font comme les cellules cancéreuses. Ces dernières se font passer pour 
des cellules saines, de manière à pouvoir approcher les cellules saines et s’en nourrir. De la 
même manière, ces âmes s’infiltrent partout, pour saboter les projets trop Fertiles, et freiner 
ou arrêter les âmes, qui sont dans l’élan de l’éveil. Ces agents ont infiltré tous les domaines : 
la politique, la guérison, le chamanisme, pour changer l’identité de cette culture, afin qu’elle 
ne puisse plus être fertile. 

La spécialité des agents doubles, c’est de venir nous donner un coup, afin de faire 
retomber notre attache,  de l’intérieur vers l’extérieur. Ceux qui visualisent notre attache, 
allant de haut en bas, disent que, ce coup va ramener notre attache à l’horizontale.

Au sujet de l’importance de faire la différence entre la famille des forces de la lumière 
réduite (ombre) et celle des forces de l’astral :  les forces de la lumière réduite (qu’on 
appelle ombre, de manière relative) ne sont absolument pas des forces perverties, dans le 
sens qu’elles représentent un rouage naturel et nécessaire de la création.

Par contre, l’astral est une dimension qui a été pervertie par les hommes et a donné 
naissance à un grand nombre de formes pensées (ou autres formes de vie) qui perver-
tissent les hommes. En résumé, elles pensent et ressentent à leur place. Même si l’astral 
sert souvent les mêmes intérêts que la famille de l’ombre, il est devenu comme un cheval 
fou, que plus personne ne contrôle. C’est comme l’agent Smith dans le film « La Matrice », qui 
enlève son oreillette et veut devenir autonome des 2 forces de la création.
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ATHÉE / ATHÉISME 

L’athéisme est une religion patriarcale comme les autres, qu’on pourrait appeler « le 
scientisme »,  c.-à-d. croire en ce que les sciences officielles disent. Je le compare aux reli-
gions, car il repose sur des croyances et pas sur des vérités scientifiques, contrairement 
à ce qu’ils prétendent. J’ose affirmer cela, car il existe aujourd’hui 2 groupes distincts de 
sciences : la science corrompue au service des industriels et la vraie science qui se fait de 
plus en plus rare, car ces scientifiques ne trouvent, tout simplement, pas de fonds, pour faire 
leur travail, ni de médias par lesquels s’exprimer. Dans les faits, l’athéisme pourrait se résumer 
au fait de « croire aux sciences, qui ont la parole à la TV et dans les médias mainstream ».  
Comme les religions, la pensée unique du scientisme est basée sur des mensonges, 
car les sciences et les connaissances, dans tous les domaines, ont été kidnappées par les 
intérêts des industriels et de la finance et, indirectement, des religions.

BOUDDHISME
  

J’adore vivre dans les pays bouddhistes. C’est après 
avoir vécu 3 ans dans un pays bouddhiste, que je suis 
passé « d’athée endurci » à « super allumé spirituel, 
qui essaye de se remettre, sans cesse, en question ». 
J’ai failli devenir moine bouddhiste, tant j’adorais leur 
compagnie et leur sens de l’humour… Parmi les trésors 
que le bouddhisme a apportés à la culture mondiale, il 
y a la méditation et le concept d’énergie vitale.

J’ai commencé à désenchanter, lorsque j’ai appris 
que la plupart d’entre eux étaient moines, car leur 
famille ou leur Lama leur en avait donné l’ordre, ou, 
tout simplement, par nécessité économique. Ce 
n’était pas leur décision. Mais, ce qui me gênait le plus, 
c’était qu’ils avaient une sorte de « fierté », à suivre les 
ordres d’autrui, un orgueil déplacé, qui pouvait parfois, 
se résumer à « Je n’ai pas d’ego, donc j’accepte de 
me mettre au service de ma famille et des Lamas. »

Bouddha, -600 av. J.C. (Photo : Sailko)    
(Autorisation sous license : GNU Free Documentation  
License, Version 1.2 or any later version published  
by the Free Software Foundation).
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Après avoir passé quelques années, dans un pays bouddhiste,  j’ai fini par réaliser, que 
la moindre étincelle pouvait faire tout exploser, tel un volcan, qui s’est trop longtemps retenu. 
Dans mon guide de voyage, il était écrit quelque chose du genre : « Surtout tâchez de ne pas 
entrer en conflit ouvert, de ne pas hausser le ton et surtout de faire qu’ils ne se sentent jamais 
insultés, car entre le sourire et le couteau, il n’y a aucune étape intermédiaire. » J’ai, malheureu-
sement, pu vérifier que c’était plus que vrai. J’ai assisté à des scènes d’une violence inouïe, et 
pour des raisons vraiment « futiles », comme des raisons de politesse, d’honneur ou de tradition. 

À l’intérieur des familles, ou dans les temples,  il existe, souvent, une violence omniprésente 
qui t’oblige à t’écraser devant la hiérarchie, même si elle n’est, souvent, que « psychologique ». 

Il est urgent de sortir le bouddhisme de son image d’Épinal,  car, dans la majorité des pays, 
le bouddhisme crée une culture ultra-hiérarchisée, dans laquelle la soumission est obligatoire 
et signe de sagesse. Les Lamas (vient du Tibétain « blama », maître/gourou), et autres autorités 
« officielles » bouddhistes, demandent à être traités comme des demi-dieux ou comme des 
rois, qui ont besoin d’une cour, autour d’eux, pour les servir. Ils estiment avoir besoin de ce 
traitement, car ils seraient revenus, dans ce monde de souffrances, uniquement, pour aider 
les autres. Ce point joue, très efficacement, sur la corde de la culpabilité. 

L’une des conséquences de cette habitude de soumission, est que quasi tous les pays 
bouddhistes ont des régimes très autoritaires. Le peuple accepte, plus facilement, les 
dictatures politiques dures, vu qu’ils sont programmés, depuis leur plus tendre enfance, à 
trouver normal de s’écraser devant certaines personnes. 

Désolé, mais dans le bouddhisme, il n’y a pas beaucoup de place pour l’individualité 
et le développement de la volonté de chacun. Même les Lamas ne choisissent pas d’être 
Lama, vu qu’ils sont désignés, comme étant la réincarnation de tel ou tel Lama précédent. 

De plus, le bouddhisme est une religion, qui crée une culture profondément machiste, 
dans laquelle la femme est, vraiment, traitée comme moins-que-rien. Elle est consi-
dérée comme impure, et étant incapable de parvenir à l’éveil. D’ailleurs, il existe une prière 
en tibétain, avec laquelle le récitant demande de ne pas être réincarné en femme, mais en 
homme. Si les femmes ont été autorisées, récemment, dans la « curie bouddhiste tibétaine », 
cela fut fait, pour plaire aux Occidentaux, qui sont devenus le soutien financier le plus impor-
tant du bouddhisme. 

Le « canon pali », qui fait partie des textes fondamentaux du bouddhisme, ne laisse 
aucune ambiguïté :  « Il faut se méfier des femmes, leur recommande-t-il. Pour une qui est 
sage, il en est plus de mille qui sont folles et méchantes. La femme est plus secrète que le 
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chemin où, dans l’eau, passe le poisson. Elle est féroce comme le brigand et rusée comme 
lui. Il est rare qu’elle dise la vérité : pour elle, la vérité est pareille au mensonge, le mensonge 
pareil à la vérité. Souvent, j’ai conseillé aux disciples d’éviter les femmes. »

Je n’ai pas dû faire beaucoup de recherches, pour pouvoir affirmer, aujourd’hui  que 
comme, pour toutes les religions, le bouddhisme actuel n’a pas grand-chose à voir, avec le 
message de son inspirateur, le bouddha Gautama Siddhârta. 

Son message a été transformé en outil politique,  
pour manipuler les masses et les rendre dociles.

Quelques raisons, pour lesquelles le bouddhisme actuel n’est pas en harmonie, avec 
le message du Bouddha Siddhârta : 

Siddhârta n’a jamais voulu créer le bouddhisme,  car il n’y a aucune preuve qui sous-entendrait…

A -   Qu’il ait voulu, que l’on crée des hiérarchies religieuses, devant lesquelles on se prosterne, 
et qui sont nécessaires, pour être en connexion avec les plans divins.

B -   Qu’il ait proposé, qu’un uniforme soit nécessaire, pour cette hiérarchie ou pour ceux qui 
les suivent. L’habit ne fait pas le moine.

C -   Qu’il faille des temples, autres que son temple intérieur. 

D –   Qu’il fasse oublier qui on est. La cérémonie de « prendre refuge dans le bouddha » est, 
totalement, en opposition avec la philosophie du bouddha Siddhârta. Au contraire, son 
message, c’est de prendre refuge en soi-même. Je me suis rendu, un jour, dans un temple 
bouddhiste, en France, lors d’une journée, où les personnes faisaient la cérémonie de 
« prendre refuge dans bouddha ». J’ai dû partir, tellement je trouvais l’énergie lourde. C’était 
comme si, des âmes marchaient toutes ensemble, vers l’échafaud. 

E –   Qu’il ne faut pas vivre sa vie de femme ou d’homme. Les autorités bouddhistes prétendent 
que, l’essentiel de son message repose sur la découverte des nobles vérités, qui pour-
raient se résumer par : « On souffre, car on a des désirs, donc en supprimant les désirs, 
on supprime les souffrances ». Désolé, mais c’est en opposition totale, avec l’expérience 
de la vie de Siddhârta, qui est arrivé à de tels choix de vie, après avoir expérimenté tous 
les « plaisirs terrestres ». Le message principal de Bouddha, c’est d’expérimenter la vie par 
soi-même, afin de pouvoir, ensuite, faire des choix. Les « bouddhistes » qui décident de 
se passer de toutes ces expériences, sans les avoirs vécues, mettent en quelque sorte 
la charrue avant les bœufs.
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Comme avec les autres religions, il existe des « évangiles apocryphes »,  qui donnent une 
tout autre version, que la majorité des bouddhismes « actuels », basés sur la dévotion et les 
hiérarchies. En voici un exemple :

« Oui, Kalama, il est juste que vous soyez dans le doute et dans la perplexité, 
car le doute s’est élevé en une matière qui est douteuse. Maintenant, 
écoutez, Kalama, ne vous laissez pas guider par des rapports, par la 
tradition ou par ce que vous avez entendu dire. Ne vous laissez pas guider 
par l’autorité de textes religieux, ni par la simple logique ou l’inférence, ni 
par les apparences, ni par le plaisir de spéculer sur des opinions, ni par 
des vraisemblances possibles. Ni par la pensée : « Il est notre maître ». Mais, 
Kalama, lorsque vous savez par vous-mêmes que certaines choses sont 
défavorables, fausses ou mauvaises, alors renoncez-y... Et lorsque, par  
vous-mêmes, vous savez que certaines choses sont favorables ou bonnes, 
alors, acceptez-les et suivez-les […] ».

« L’Enseignement du Bouddha ». W. Rahula, Colombo, 1929.

Je crois que, s’il y a tellement d’Occidentaux qui se reconnaissent dans le bouddhisme,  
c’est parce qu’ils n’arrivent pas à affronter leurs monstres intérieurs, leurs colères et leurs 
tristesses. Alors, de manière forcée, ils se prétendent au-dessus de toutes ces émotions. 
Mais, tout cela finira soit, par sortir un jour, en étant très destructeur, soit, cela pourrira la 
personne de l’intérieur, et créera des maladies graves. Dans tous les cas, cela créé des rela-
tions perverses, avec les autres…

L’argent est, aussi, omniprésent dans le bouddhisme, comme dans les autres religions. 
Les croyants viennent faire des vœux, laissent de l’argent et cela permet aux moines de vivre. 
Et bien sûr, on enseigne que, plus tu fais de dons, plus tu as de chance que tes vœux soient 
exhaussés. Cela m’a souvent fait de la peine de voir toutes ces personnes, déjà, si pauvres 
économiquement, donner encore de l’argent, pour leur foi. 

Comme dans toutes les religions, il y a autant de manières de concevoir et de vivre 
le bouddhisme, que de bouddhistes sur Terre. Le bouddhisme, des hauts plateaux tibé-
tains, est différent du bouddhisme thaïlandais, qui est lui-même différent du bouddhisme 
indien, ou japonais etc. 
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Le bouddhisme tibétain est minoritaire, face au reste du bouddhisme. Pourtant, pour 
les Occidentaux (qui aiment, souvent simplifier les choses qu’ils ne comprennent pas bien), le 
bouddhisme, c’est le bouddhisme tibétain version Dalaï-Lama. Mais le Dalaï-Lama n’est pas 
le chef de tous les Bouddhistes, contrairement à ce que croient la majorité des occidentaux.

Dans le bouddhisme tibétain, les Lamas ont des Dakinis, des servantes qui dorment 
souvent par terre, au pied du lit. Elles doivent être prêtes à exhausser leur moindre besoin 
à toute heure du jour et de la nuit… Les Lamas ont, donc, une petite cour, comme les rois 
et les reines, pour les laver, leur faire à manger, pratiquer des massages… Mais cela inclut, 
aussi, de s’occuper des besoins sexuels des Lamas. Lorsque la Dakini est trop vieille, on la 
remplace par une plus jeune, et la plus vieille s’occupe des tâches ménagères. Et, lorsqu’elles 
ne font pas bien leur travail, on les prive de nourriture, ou on les frappe. Si une Dakini se 
retrouve enceinte, personne ne veut le savoir, rien n’est prévu, à cet effet. Cela doit se régler, 
en coulisses, comme si rien ne s’était jamais passé. 

Ce ne sont PAS des exceptions et des dérives, cela fait partie des traditions. Ce n’est pas, 
pour autant, que je prétends, que cette tradition continue dans tous les temples. Mais, cela 
faisait partie de la tradition, depuis des millénaires, et cela se pratique, toujours aujourd’hui, 
notamment, dans des temples en France, en Inde et au Népal. La tradition oblige, aussi, tous 
ceux qui savent à garder le secret de ce qu’ils osent appeler « le tantrisme », sinon, leur âme 
et les âmes de tous leurs proches seront bannies de l’éveil pour l’éternité. 

Lorsqu’ils conditionnent leur disciple, ils justifient le secret, par le fait que les personnes 
exté rieures ne sont pas assez éveillées, pour comprendre. Ils expliquent à leurs disciples 
que s’ils parlent, leur âme et celles de tous leurs proches, seraient bannies de l’éveil, pour 
l’éternité. Ces pratiques remonteraient, notamment, dans le bouddhisme tibétain, au VIIIes. 
Padmasambhava est considéré comme le fondateur du bouddhisme tibétain. Il est reconnu 
qu’il avait, à l’époque, 5 esclaves sexuelles, qui étaient choisi(e)s parmi les disciples. 

Cela a été dénoncé, depuis les années 80, notamment, dans de nombreux livres. Mais, 
comme un peu partout, les religieux ont l’impunité, cela continue encore, aujourd’hui. 
Par exemple, en 1993, un groupe de bouddhistes a rencontré le Dalaï Lama, en France, pour 
dénoncer les abus sexuels répétés et la cruauté de certains lamas. Le Dalaï-Lama a promis 
d’au moins faire une déclaration, comme quoi, ce genre de choses ne pouvait exister dans 
le bouddhisme, mais, il n’a pas tenu promesse ! Cette rencontre a été filmée, et vous pouvez 
en voir des images, dans le DOCU ARTE « Bouddhisme, la loi du silence ». Par exemple, une 
ancienne Dakini y raconte, que le Lama lui a dit que, dans une vie passée, elle était un homme, 
qui violait les femmes. Ainsi, la meilleure manière de rendre son karma neutre, c’était de se 
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faire abuser, à son tour… Cela fait 30 ans, que j’entends des histoires comme cela, au sujet 
du bouddhisme tibétain et, je suis très heureux, que cela commence à se savoir. 

Le Dalaï-Lama aurait pu assumer, que c’était quelque chose, qui se faisait depuis des 
siècles, et qu’il fallait que ça change. Mais non, il n’a rien fait, sans doute, car à l’époque, 
le bouddhisme était en plein essor et qu’il ne voulait pas arrêter cette expansion, faite princi-
palement de nouvelles recrues, en Occident. Cependant, il s’est affiché, plus tard, en public, 
avec des Lamas, comme Sogyal Rinpoché, qui avait été dénoncé pour abus sexuels, ce qui 
leur donne une légitimité. Par exemple, il est venu, physiquement, à l’inauguration du centre 
de Sogyal Rinpoché en France. Ce Lama est l’auteur officiel de l’œuvre « Le livre tibétain de 
la vie et de la mort », qui est une référence dans le milieu. 

En 2017, sous la pression, le Dalaï-Lama l’a, enfin, disgracié. Mais, le silence du Dalaï-
Lama et de Mathieu Ricard (son traducteur/représentant en France), a permis, à ce Lama, 
de continuer en toute impunité, pendant 25 ans, à détruire la vie des gens. Cela s’appelle 
« protéger un réseau de prostitution, pour de l’argent » et ils devraient être jugés pour cela ! 
Désolé, mais la raison pour laquelle le Dalaï-Lama a laissé ces milliers de crimes impunis, c’est 
pour ne pas perdre les « donations », que font ces « Lamas/prédateurs sexuels ». La hiérarchie 
bouddhiste tibétaine, qui vit en Inde, a toujours eu des problèmes d’argent. Les Lamas tibé-
tains, qui prêchent en occident, sont ceux qui font beaucoup d’argent. S’ils arrêtaient de 
cautionner les Lamas, qui font de l’argent en Occident, ils n’auraient plus grand-chose. Et je 
pourrais vous donner beaucoup d’autres exemples, de Lamas débauchés, en Occident qui 
continuent de diriger leurs centres, en toute impunité.

Maintenant, je ne dis pas que le bouddhisme est la religion la plus machiste et abuseuse, 
sexuellement. C’est malheureusement, le cas de toutes les religions patriarcales. 

Voilà à quoi ça mène, de renier les pulsions humaines et sexuelles…  Tant qu’on frustre 
la sexualité, cela créé des perversions… Et malheureusement, contrairement à ce que je 
croyais, c’est aussi le cas dans le bouddhisme…

Comme avec les autres religions patriarcales, les gouvernements laissent faire, car 
ils ne sont pas dérangés, par les sectes/religions, qui endorment les gens. De plus, si 
on a connaissance, aujourd’hui, de tous ces crimes, c’est grâce au courage d’Occidentaux, 
qui ont joué les lanceurs d’alertes, mais je n’ose pas imaginer comment cela se passe, dans 
les temples et villages isolés.
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Le bouddhisme comporte de nombreux rites de souffrance,  comme des pèlerinages 
interminables, dans lesquels les participants sont obligés de marcher, tout en s’écrasant au 
sol. La prostration à plat ventre (KJANGCHAG) consiste à se jeter, par terre, de manière que 
le ventre et le front touchent le sol, à se relever, faire trois pas et recommencer. Dans certains 
pèlerinages, comme celui du Mont Kailash, ceux qui font une circumambulation, tous les 3 
pas, peuvent mettre jusqu’à 3 mois. Le tour de la montagne fait 52 kms, et permet d’effacer 
tous les péchés de sa vie. Mais, si tu fais 108 tours (5616 km), tu peux atteindre le Nirvana… 
Si tu le fais, dans les règles, cela te prendra 27 ans ! On retrouve, ici, l’apologie de la souf-
france, si chère aux religions patriarcales occidentales. « Au plus tu souffres, au plus tu as 
de chance d’aller au paradis ».

Il ne faut pas oublier de parler des mantras bouddhistes,  dont une grande partie endort, 
complètement, la conscience. 

Souvent, les bouddhistes occidentaux sont extrêmement fiers, car ils sont sûrs d’avoir 
trouvé UN maître. Derrière leurs apparences « humbles », ils sont, souvent, d’un orgueil et 
d’un arrivisme consternant. Preuve en est, que chaque fois que je leur dis, que le bouddhisme 
considère les femmes, comme impures et incapables d’atteindre l’éveil, ils me répondent 
soit, que ce n’est pas le cas dans le bouddhisme qu’ils suivent, soit qu’ils n’avaient, jamais, 
entendu cela. Visiblement, ils ne se sont, pas vraiment, intéressés à leur nouvelle religion. 

Je trouve que bien souvent, ce sont des personnes, qui n’arrivent pas à gérer leur colère,  
leur tristesse et leur feu intérieur. Souvent, ils s’étiquettent « bouddhistes », car cela justifie 
leur passivité, face à toutes ces injustices et toute cette destruction. C’est très dommage, 
car ils ont peur de leur feu, qui pourrait apporter tellement à l’humanité. Mais, ils choisissent 
d’adopter la logique bouddhiste, qui leur permet de ne plus sentir leur culpabilité, d’être des 
collabos passifs ou actifs de ce système, qui détruit tout. J’ai même rencontré plusieurs 
« bouddhistes », qui m’ont dit que, c’était prétentieux de croire qu’on pouvait « sauver l’huma-
nité ». C’est tellement plus facile de se dire, qu’on est petit et sans importance ! 

Quant à ceux qui disent, que le bouddhisme est une philosophie et pas une religion, 
c’est vraiment n’importe quoi. Ceux qui disent cela ne sont, visiblement, jamais allés, dans 
des pays bouddhistes, vu que, des centaines de millions de personnes vivent le bouddhisme, 
comme une religion. Ils vénèrent le Bouddha, ainsi que toute une hiérarchie d’être invisibles, 
comme les autres religions.

Quant au Dalaï-Lama, je n’arrive pas à avoir de la colère envers lui,  car il fait partie de 
ces millions d’enfants, dont les moines ont volé la vie, volé leurs histoires d’amour, volé leurs 
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rêves, pour en faire des serviteurs… Comme toutes les personnes, qui ont passé leur enfance, 
dans un environnement trop religieux, les dalaï-lamas et les papes n’ont pas d’expérience de 
la vraie vie, car ils ne l’ont pas vécue. La plupart d’entre eux, ne savent même pas ce qu’est 
une femme, vu qu’ils ne les ont jamais, vraiment, fréquentées.

Extrait du livre du Dalaï-Lama « Comme la lumière avec la flamme » :

« L’attirance pour une femme vient surtout de la pensée que son corps est pur. Mais il n’y a rien 
de pur dans le corps d’une femme. De même qu’un vase décoré rempli d’ordures, peut plaire 
aux idiots, de même l’ignorant, l’insensé et le mondain désirent les femmes. La cité abjecte du 
corps avec ses trous excrétant les éléments, est appelée par les stupides un objet de plaisir. »

Et, avec tout mon respect, je réponds au Dalaï-Lama qu’il se trompe gravement. Au 
contraire, l’homme peut être énormément aidé par la femme dans leur éveil commun. Je 
doute même, qu’il soit possible d’atteindre certains niveaux de conscience, sans avoir vécu et 
partagé des moments de sa vie, avec des femmes. J’espère qu’un jour, le Dalaï-Lama rencon-
trera une vraie femme, vierge de toute domination extérieure (y compris des religions) qui lui 
fera réaliser à quel point il se trompe… Et peut-être, que lui aussi, rejoindra les femmes et les 
hommes « libres » et réalisera, que le bouddhisme actuel est une voie d’endormissement et 
d’arrivisme et pas du tout de l’éveil. 

Ainsi, je propose à tous les lamas, de partir à la découverte de leur sexualité,  de décou-
vrir le chamanisme, avec la chair des dieux et d’apprendre à faire face à leurs peurs, et à leurs 
angoisses… Et d’accepter le feu guerrier, comme une partie nécessaire de la vie, sans lequel 
les parties les plus basses de l’âme humaine prennent le dessus.

Ainsi, ces lamas réaliseront que le bouddhisme originel de Siddhârta Gautama a été volé,  
par une secte patriarcale, pour en faire un outil politique d’oppression. C’est la même 
chose qui est arrivé, avec Marie et Jésus, Abraham et Mohamed. 

Et tout cela n’empêche que j’adore, toujours, vivre dans les pays bouddhistes asiatiques. 

CANCER / CHIMIOTHÉRAPIE

La chimiothérapie fait beaucoup plus de mal que de bien. Dans la plupart des cas, c’est 
pratiquement un assassinat. 

Selon une étude Australienne (Revue Clinical Oncology décembre 2004),  la chimiothérapie, 
tous secteurs confondus, ne rallonge la vie que de 2% des patients. Cette étude démontre, 
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aussi, que pour les cancers suivants, le % est de 0 : cancer du pancréas, des ovaires, de la 
prostate, des reins, de la vessie, tumeurs cérébrales et mélanome.

Une étude d’une université canadienne affirme que, chaque personne se crée, en 
moyenne, deux débuts de cancer, au cours de sa vie. Mais la plupart du temps, ils se 
guérissent d’eux-mêmes. Par contre, si tu vas te faire tester, au moment où le cancer est visible, 
le médecin te dit, comme ils l’ont dit à ma maman chérie : « Il vous reste autant de temps à vivre ! ». 
Et si tu le crois, tu programmes tout ton corps à être envahis par les cellules cancéreuses.  
Le docteur rajoute : « La chimio ne fonctionne, que dans 5% des cas, mais c’est la seule 
chose, qu’on peut vous proposer ». Pas de chance, c’était un cancer du pancréas, dont le 
taux de guérison est de 0%, selon les nouvelles études « libres de conflits d’intérêts ». Donc, 
j’en ai déduit que les 5%, dont parlaient les études du cancérologue de maman, ont été faites 
par des scientifiques, qui ont des conflits d’intérêt avec les vendeurs de chimiothérapie… 

En France, en 2018, le prix d’une chimiothérapie classique varie entre 5200 et 31200 €  
par an. La même année, toujours en France, cette prétendue « lutte contre le cancer »,  
a rapporté 3,2 milliards d’euros à la mafia médicale. Franchement, je ne sais pas comment  
ces gens font pour dormir la nuit.

CATHARES / BONS-CHRÉTIENS / ALBIGEOIS

Ceux qu’on appelle, communément, les cathares s’appelaient eux-mêmes « les bons 
hommes » ou « les bons-chrétiens ». Leurs adversaires leur ont donné le nom de Cathares, 
d’Albigeois ou de « parfaits ». Le terme « parfait » est péjoratif. Il vient du latin « hereticus 
perfectus », qui signifie « hérétique achevé ». Même principe pour le nom « Cathares », choisi 
par Rome, qui signifie « les purs », en grec. Mais, il faut le comprendre, de manière péjorative : 
« ceux qui se prennent pour les purs. »

On peut comprendre, que les cathos aient changé leur nom, car le terme « bons-chré-
tiens » résumait l’essentiel du message des « cathares »,  à savoir : les Catholiques ne sont 
pas de bons-chrétiens !

La religion des bons hommes est, d’un côté, très optimiste, dans le sens qu’elle consi-
dère, qu’à la « fin des temps », tout le monde sera « sauvé ». Mais, ils sont aussi très pessi-
mistes, sur le présent de la vie terrestre et considèrent que, dans ce monde, quasi rien n’est 
bon, car quasi tout est mensonge et simulation. Ils parlent donc de « dualité relative ». En 
d’autres mots, pour les « bons-chrétiens » l’enfer, c’est ici et maintenant ! Cela rejoint la fameuse 
phrase de Shakespeare : « L’enfer est vide, tout le monde est ici ! ».
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Les bons-chrétiens ne croient ni dans l’enfer, ni dans le « jugement dernier ». Cependant, 
ils considèrent que, tant que l’âme n’est pas arrivée, à un certain niveau de développement, 
elle se réincarne, sans cesse, dans ce monde injuste « à l’envers ». Sans leurs incessantes 
menaces « tu iras en enfer », le Vatican perdrait l’un des meilleurs ressorts de son pouvoir, 
pour garder ses adeptes.

Les Cathares ont fait revivre la gnose, la pensée 
religieuse, qui considère que le salut s’obtient par 

les connaissances et leur application et non, par les 
vertus et la grâce (la volonté/le cadeau) du Divin.

Mais, la plus grande des différences, c’est d’inclure le féminin dans la trinité, à l’opposé  
des chrétiens « officiels » qui ont une trinité, sans féminin. Sans la base fertile de la créa-
tion, il est logique que les cultures, à trinité patriarcale, se transforment en programmes 
d’autodestruction.

Les Cathares, aussi, estimaient que nous étions emprisonnés, dans une sorte de rêve, 
comme les aborigènes d’Australie. Ils considéraient que Jésus était mortel et que, la majo-
rité des rites catholiques étaient inutiles et « pompants ». Ils ne reconnaissaient pas l’ancien 
testament, ni la croix, qu’ils considèrent comme un instrument de torture.

Il y a eu deux groupes distincts et complémentaires, chez les « bons hommes ». Les 
premiers suivirent une vie « monastique », dans le sens de tâcher de tout faire, pour être le 
plus connecté à leur divin intérieur. Le deuxième groupe put expérimenter leur « vie humaine », 
grâce au groupe monastique, qui assure un environnement spirituel le plus élevé possible. 
Chacun avait le loisir de passer, de l’un à l’autre. 

Les historiens « officiels » disent, souvent, qu’ils ne savent pas pourquoi les Bons-
Chrétiens/Cathares se sont développés, autant dans le sud pyrénéen de la France. Mais, 
c’est dans cette région, que se sont installés les Vikings/Celtes/Païens, quatre siècles avant 
l’épisode cathare. Et avant eux, Toulouse fut, même, la capitale de l’empire wisigoth/païen, 
avant d’être intégré au royaume franc/païen de Clovis. Il faut, vraiment, être de mauvaise foi 
et ne pas avoir au moins 2 neurones qui fonctionnent, pour faire le lien ! LOL ! 

De plus, c’est dans cette région, que Marie-Madeleine est venue vivre et enseigner. On 
peut même, dire que c’est là, que le vrai christianisme chamanique et polythéiste a commencé 
à rayonner. Sa dépouille fut récupérée, par le Vatican, qui l’enterra à Saint-Maximin. Des 
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moines « érudits », qui ne supportaient pas l’idée, que son corps soit la possession du Vatican, 
ont volé la dépouille, qui repose dans la basilique Marie-Madeleine de Vézelay. D’ailleurs, si 
vous observez la face de cette cathédrale, vous réaliserez qu’elle n’est pas très catholique. 
Par exemple, les statues du père ont la tête coupée ! 

En fait, l’Inquisition suit à la trace les descendants spirituels et, peut-être même biolo-
giques, de Marie-Madeleine, qui aurait eu une fille Sarah, qui était rousse…  ou un garçon, 
selon les sources… Peut-être, que cela explique aussi pourquoi, quelques siècles plus tard, 
les rousses avaient beaucoup plus de chances de passer sur le bûcher. Cela n’a peut-être 
rien à voir, mais Jeanne d’Arc est présentée, comme étant rousse, elle aussi. 

THE CITY OF LONDON CORPORATION

Connais-tu l’incroyable histoire de la City of London ? Le monde va mal, car les gens ne 
s’intéressent pas assez à l’économie, alors stp lis ceci, tu vas tomber sur ton c…

Cette histoire, malheureusement vraie, prouve à quel point la corruption est institu-
tionnalisée, ce qui veut dire, qu’elle fait partie intégrante des piliers de fonctionnement, 
de quasi tous les états. Elle est un excellent exemple de ce que j’appelle le pacte entre la 
finance, les familles royales et le Vatican. Cette triade se tient les coudes pour pouvoir vivre 
au-dessus des lois, ne pas devoir payer d’impôts et cela dure depuis des siècles.

J’imagine que tu auras de la difficulté à croire que le centre géographique de Londres 
n’appartient pas à la Grande-Bretagne, mais aux banques. Ce n’est pas un secret, tu 
peux vérifier par toi-même. 

En effet, comme le Vatican, « The City of London Corporation », surnommée « La City », 
est une société privée qui possède son propre territoire géographique au centre de 
Londres. La « City » a son propre maire (différent du maire de Londres), qui n’est pas élu par 
les résidents, mais par les sociétés, qui ont pignon sur rue au sein de la City. Ces sociétés 
sont pratiquement toutes, de près ou de loin, liées à la finance. Ce territoire possède sa propre 
police, ses propres tribunaux et ce qui s’y passe n’est donc PAS soumis aux lois anglaises. 

Au centre de la City, se trouve la toute puissante banque d’Angleterre, qui est une 
banque privée malgré son nom. Elle est censée jouer le rôle de banque centrale, mais 
aussi de régulateur, c.-à-d. qu’elle est supposée « surveiller les autres banques ». Ceci est un 
comble car, c’est comme si on demandait au plus dangereux pédophile, de toute la planète, 
d’être directeur d’un jardin d’enfant, mais soit ! De toute façon, ce qui a amené la planète au 
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bord du gouffre, c’est qu’on fait comme si les conflits d’intérêts n’existaient pas. Et si vous 
trouvez que je suis trop dur, vous allez comprendre que, dans les faits, « The City of London 
Corporation » est indirectement le plus grand paradis fiscal de la planète.

La City, et son statut extraterritorial, permettent aux banquiers du monde entier d’ac-
céder, directement, au système de banques « offshore »,  via les « anciennes » colonies 
anglaises (Caïmans, Bermudes, îles Vierges Britanniques, etc.). Ce système fonctionne, notam-
ment, à travers le concept des « TRUSTS ». Il permet de cacher des biens, de manière que 
personne ne puisse, vraiment, savoir à qui ils sont. Ce système reste en place, car la majorité 
des hommes politiques, du monde entier, utilisent aussi ces banques offshores, et ils n’ont 
donc aucun intérêt que cela cesse. À travers ces comptes offshores, les politiciens et autres 
corrompus peuvent se faire rémunérer, pour leur travail de destruction des démocraties. 

La City a même un représentant au sein de la « House of Commons » (la chambre des 
communes, espèce de Sénat britannique), le cœur de la démocratie britannique. Il est 
le seul, de l’assemblée, à n’avoir été élu par personne d’autre que la City, et à pouvoir passer 
le lobby (le hall en anglais), pour accéder à la chambre et siéger avec les autres « élus ». Les 
autres lobbyistes doivent rester dans le hall (lobby), et c’est pour ça qu’on les a appelés les 
lobbyistes. 

Ce détail est important, car il montre que la finance est au-dessus du lobbysme. Ils 
sont intégrés au processus dit « démocratique » et ils ne se cachent même pas. Le surnom 
de ce représentant de la City, à la chambre des communes, c’est « the reminder », « celui qui 
rappelle ». Qui rappelle quoi ? 

Que la finance est le maître du monde  
et que les élus n’en sont que les marionnettes !

Il y a eu de nombreuses plaintes et, notamment, de la part de l’Union européenne, sur 
ces pratiques frauduleuses. Mais l’Angleterre répond, à chaque fois, qu’elle n’a aucune juri-
diction sur ces territoires, alors que c’est tout à fait faux. Par exemple, aux îles Caïmans, aux 
Bermudes et aux îles Vierges Britanniques, c’est l’Angleterre qui nomme les gouverneurs, et 
elle a un droit de veto, sur toutes les lois qui y sont votées. C’est un mensonge pur et simple 
de la part des gouvernements successifs anglais. Même, si la plupart des politiciens euro-
péens sont au courant, rien ne change, car quasi tous les politiciens et les ultra-riches, qui les 
sponsorisent, ont des intérêts directs ou indirects, pour que ce système perdure. D’ailleurs, 
il n’y a pratiquement pas eu de suites, face aux révélations des panama papers, j’espère que 
vous l’avez remarqué. 
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La dictature, c’est « ta gueule » et les démocraties, 

c’est « dis ce que tu veux, je m’en fous ».

Cela dit, en Angleterre, même en dehors de la City, les banquiers ne vont pas en prison. 
C’est, en quelque sorte, une espèce protégée. Donc, d’un côté, l’Angleterre permet aux 
banquiers de ne pas aller en prison et de l’autre, ils peuvent faire des actions, dans le secret 
le plus total, grâce au système des TRUSTS, dans les paradis fiscaux britanniques. Bien sûr, 
l’Angleterre n’est pas le seul à avoir des paradis fiscaux, mais la majorité d’entre eux sont, 
bel et bien, sous juridiction anglaise.

Je rajouterais qu’à Bruxelles,  Londres envoie autant de lobbyistes, pour protéger les inté-
rêts de la City de Londres, que le nombre total des lobbyistes, qui représentent les intérêts 
de la totalité des autres pays européens. 

Comme avec la banque du Vatican, la City of London a fini par être reconnue coupable 
de blanchiment d’argent, d’une ampleur industrielle,  de financement de groupes terro-
ristes, de réseaux mafieux de tous les pays… Cela n’a été possible que grâce à des lanceurs 
d’alerte, qui ont révélé l’affaire, ce qui a obligé le gouvernement américain à forcer l’Angleterre 
à intervenir. Mais les Américains étaient au courant, depuis longtemps, vu que, même la CIA 
a reconnu qu’elle utilisait la BCCI (une des banques de la City), pour ses « black ops », ses 
opérations clandestines dont quasi personne, même les élus, n’entendent jamais parler. La 
BCCI a été créée en 1972, par la City, pour opérer, hors de la City. Il semble que, quasi tous 
les services secrets de la planète utilisaient la BCCI. Mais il y avait aussi des criminels, des 
hommes politiques, bref, tous ceux qui voulaient cacher leur argent, soit parce qu’il avait été 
gagné illégalement (pots de vins, drogues, prostitution…), soit pour ne pas payer d’impôts.

Entre sa création et sa mise en faillite,  elle connut la plus rapide ascension, dans l’histoire 
des banques, vu qu’elle est devenue la 7e plus grosse banque du monde, en moins de 10 ans.

La BCCI fut mise en faillite,  ce qui est une manière souvent utilisée, pour fermer une entre-
prise, sans payer les créanciers, mais la maison mère, la banque d’Angleterre ne fut JAMAIS 
inquiétée. Pourtant, les Américains ont prouvé que celle-ci était tout à fait au courant, que sa 
filiale BCCI finançait les pires atrocités de la planète. Et bien sûr, personne n’a été condamné ! 
Bien que la liste des actionnaires principaux, de la banque d’Angleterre, soit secrète, je fais 
le pari que la famille royale anglaise en est l’actionnaire principal. 

Pour que des scandales, comme celui de la BCCI, n’arrivent plus, la City a développé le 
concept des trusts qui, jusqu’à aujourd’hui, permet une opacité totale. Dans le cadre de 
notre histoire, il est intéressant de noter que les trusts semblent avoir été inventés, au cours 
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des croisades. Au cas où il arriverait quelque chose, aux chevaliers, ceux-ci laissaient leurs 
biens, sous la protection d’une personne de confiance (le « trustee »). 

Les médias mainstream se réjouissent, souvent, du fait que de nombreux paradis 
fiscaux vont interdire ou ont interdit le secret bancaire. Mais c’est fait, juste pour que 
les gens croient que les choses sont en train de changer. En effet, depuis des décennies, le 
secret bancaire a été remplacé par le concept des trusts. Il n’existe aucun registre des trusts et 
n’importe qui peut être un « trustee ». Cependant, il est possible de mesurer les flux financiers, 
qui disparaissent dans les trusts. Certains spécialistes estiment, que le montant caché dans 
les « comptes offshore » et les trusts, serait l’équivalent d’un an du PIB, de toute la planète ! 
Cela veut dire que, si on récupérait cet argent, cela permettrait, tout simplement, de sauver 
l’humanité, en investissant massivement dans le social et dans l’écologie. 

Et tout ce que je vous raconte, sur la City, n’est absolument PAS un secret. C’est juste, 
qu’on n’en parle pas dans les médias. De nombreux économistes ont démontré que, en-dehors 
de soutenir la livre anglaise, la City avait des effets très néfastes, sur l’Angleterre, notamment 
sur l’emploi et la santé économique du pays. La City est l’ennemie du peuple anglais comme 
le Vatican est l’ennemi des chrétiens… La City traite l’Angleterre comme une colonie… Et 
je crois que, en grande partie, ce flegme anglais, que j’aime tant, provient du fait que ça ne 
changera pas, donc autant en rire. 

Au sujet de la City of London et des trusts,  je vous conseille vivement le documentaire 
« The Spider’s Web : Britain’s Second Empire » (Notamment sur Amazon prime). J’ai tiré les 
deux citations suivantes de ce film :

« Nous avons une nouvelle mafia en place dans notre ville (Londres N.A.) Elle 
ne tue pas directement les gens en leur tirant dessus, mais son activité est 
tout aussi mortelle. Elle prive le peuple de la possibilité de bénéficier de soins 
de santé, d’une éducation, de sécurité, de justice, et essentiellement d’une 
vie épanouie. » 

Prem Sikka 
Professeur à l’Université d’Essex. Angleterre

« Encore et toujours, nous voyons qu’il y a dans ce pays un autre pouvoir 
que celui qui siège à Westminster. (Parlement britannique NA) « The city of 
London », un terme bien commode pour désigner un ensemble d’intérêts 



 
ANNEXES SOMMAIRE

432

LA CLEF
financiers, parvient à défier le gouvernement. Ceux qui contrôlent l’argent 
peuvent mener à l’intérieur du pays et à l’étranger une politique contraire à 
celle qui a été décidée par le peuple ».

Clement Attlee 
Premier Ministre Anglais 1945-1951

COMPLOT / GOUVERNEMENT MONDIAL INVISIBLE /  
DEEP STATE / CORONA CIRCUS

Désolé, mais si tu fais partie de ceux qui ne croient pas au complot, alors cela veut 
dire que tu ne t’intéresses pas au monde qui t’entoure. Par exemple, si tu ne crois pas 
au complot, alors cela veut dire que tu ne sais pas comment on crée l’argent. Une fois qu’on 
a compris le hold-up de la création monétaire, on comprend que toute l’organisation écono-
mique du monde occidental est un énorme complot. 

SI tous les activistes et révoltés de la planète  
portaient une pancarte, en disant « tout est à cause 
du hold-up de la création monétaire/dette », alors les 

choses changeraient. 

Le hold-up, sur la création monétaire, est vieux, et il n’est qu’une étape pour que le privé 
prenne contrôle sur les états, afin d’avoir le moins de régulation possible. Je fais réfé rence 
à des régulations économiques, écologiques ou sociales. Comme très bien expliqué, dans  
le reportage révolutionnaire « Sauver le Capitalisme » (Netflix, produit par Steven Spielberg), 
le complot, pour enlever le pouvoir des mains des états, n’est pas un secret, pour ceux qui 
s’intéressent à l’histoire de l’économie. Ainsi, dans de nombreuses universités, on enseigne 
qu’en 1961, la chambre de commerce des États-Unis (lobby hyper puissant) a fait appel à 
un avocat, Louis Pauwel pour rédiger un mémo, qui sera la base du « capitalisme antidémo-
cratique ». Elle est connue sous le nom de « note de Pauwel ». En résumé, le plan, c’est de se 
substituer aux politiques, c.-à-d. de prendre leur place et leur boulot. 

Extrait de la note de Pauwel :

« Le système économique est menacé (…), les dirigeants d’entreprise doivent 
comprendre que le pouvoir politique leur est indispensable. Tout doit être 
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mis en œuvre pour étendre ce pouvoir. En lorsque c’est nécessaire, il devra 
être utilisé agressivement avec détermination, sans les gènes et sans les 
retenues qui ont été les caractéristiques du monde des affaires américaines 
jusqu’à présent ! » 

Le couple Reagan/Thatcher  fut une étape décisive dans ce hold-up sur les démocraties. 

Reagan  a eu l’honnêteté de déclarer : « Davantage d’états ne sont pas la solution à nos 
problèmes. L’état est le problème ».

Quant à Margareth Thatcher,  elle a fait encore plus fort en disant : « L’économie est la 
méthode ; l’objet, c’est de changer l’âme. » Cette citation me fait froid dans le dos car, c’est 
vrai qu’ils ont réussi à changer l’âme du monde, ainsi que de nombreuses âmes individuelles. 

Le FMI a pour mission de couler les états,  en leur faisant vendre tout ce qui rapporte de 
l’argent : aéroports, ports, biens immobiliers, énergie, eau, etc. On peut dire qu’aujourd’hui, en 
2023, qu’ils ont réussi, que les pays occidentaux sont au bord de la faillite et que les démo-
craties ont été kidnappées. L’élection de Reagan et Thatcher était déjà le résultat de deux 
décennies de lobby, pour que le monde entier s’aligne sur la loi suivante : 

La loi de l’offre et de la demande, sans entraves 
gouvernementales, doit réguler le monde.  

Le marché se régule lui-même.  
Certains disent même que les lois du marché,  
ce sont les lois de Dieu, celles de la Nature !  !  !

Ainsi, peu d’Européens savent qu’aux États-Unis, beaucoup de politiciens surnomment, 
souvent, les écologistes « les pastèques », car ils sont verts à l’extérieur et rouges à l’in-
térieur. C.-à-d. qu’ils voient les écologistes comme des communistes qui viennent entraver 
cette loi, sans limites, de l’offre et de la demande. Un demi-siècle de lobbysme contre-gou-
vernemental a fait, qu’en 1964, 77% des Américains estimaient que leur gouvernement faisait 
de bons choix, dans l’intérêt des citoyens. En 2017, ils n’étaient plus que 20%.

Les années 70 et 80 ont aussi été le théâtre d’une véritable « épuration »  de toutes les 
personnalités, qui prônent des « alternatives au capitalisme », en Amérique du Sud, en Afrique, 
en Asie, et en Europe.
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Après la crise de 2008, les médias anglo-saxons ont traîné dans la boue les banquiers 
et ceux qui travaillaient dans la finance. En effet, pour tous ceux qui se sont intéressés aux 
causes de cette crise, il était clair qu’il fallait, de toute urgence, enlever le pouvoir des mains 
des industriels et des mondes de la finance, sinon ils allaient, clairement, entraîner toute la 
planète dans sa destruction. Mais, l’avidité, sans limite, des ultra-riches n’avait pas dit son 
dernier mot. Pour que cela n’arrive plus, les grosses fortunes ce sont mises à racheter tous 
les médias, qu’ils ne possédaient pas encore, et ils ont engagé des journalistes dociles et/
ou stupides, pour effectuer un travail de perroquet… Mais surtout, pas de vrai journalisme 
d’investigation. Aujourd’hui, vous pouvez trouver des articles similaires, dans la presse du 
monde entier, car ils ne font que recopier les textes qu’ils ont reçus des agences de presse. 

Avant, au temps des rois et des reines,  ce qui faisait le pouvoir d’un roi, c’était le fait 
d’émet tre sa propre monnaie. En France, avant 1972, lorsque l’état avait besoin d’argent, il en 
« imprimait/émettait ». Comme, chaque année, il y a plus de richesses et plus de personnes, 
il est normal d’en émettre, chaque année, un peu plus. 

Jusqu’au jour où, les gens de la finance ont réussi à mettre au pouvoir assez d’hommes, 
à leur solde, pour faire voter une loi, qui n’a aucun sens. Selon cette loi, si l’état français 
veut émettre de la monnaie, il doit l’emprunter sur les marchés, c.-à-d. au privé, ET PAYER 
DES INTÉRÊTS. Soi-disant, cela était nécessaire pour limiter l’inflation. C’est, purement et 
simplement, le plus grand des hold-up de tous les temps. En 50 ans, la France a ainsi créé 
une dette, qui s’élevait à plus de 2000 milliards d’euros avant la « crise COVID ». Mais cette 
dette est illégitime. Il existe même, en droit international, un terme pour cela, c’est une dette 
« odieuse ». Pourtant, les mondes de la finance ont utilisé cette fausse dette, pour imposer 
des lois, afin que les peuples puissent être pressés comme des citrons, et tant pis si, entre-
temps, la planète se détruit. 

Le complot réside, aussi, sur le fait que les médias « mainstream » ne parlent pas du 
non-sens de la dette et, qu’en politique, quasi-personne n’en parle, non plus. C’est 
la loi de l’omerta. Peut-être que c’est dû, en partie, au fait que les deux présidents des 
États-Unis, qui ont voulu reprendre ce droit légitime, sont tous les deux morts assassinés, 
d’une balle dans la tête. (Lincoln et Kennedy). Pourtant, si la majorité des gens savaient que, 
lorsqu’ils vont emprunter de l’argent à la banque, cette dernière crée cet argent à partir de 
rien, alors ils comprendraient pourquoi on utilise le mot complot. C’est vrai que les banques 
doivent demander la permission aux banques centrales, mais c’est juste une étape, pour faire 
croire que ce sont les gouvernements qui contrôlent la chose. Donc, quand tu lui empruntes 
10.000 euros, en gros elles gagnent 10.000 euros. 
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Ce système ne pouvait durer éternellement.  

Nous sommes arrivés aux limites du capitalisme/
voleur et les financiers le savent très bien.

Avant le Corona, la machine de la finance était comme « en panne d’essence », car les 
états n’empruntaient plus assez. Pour les investisseurs, il faut que leurs capitaux rapportent 
au moins 10% par an, quitte à couler une entreprise, en n’investissant plus dedans et en visant 
les rendements à court terme. Ils avaient tellement besoin que les états empruntent, qu’ils en 
sont arrivés à proposer des emprunts à taux zéro, voire négatif. Mais, comme cela n’a pas 
été assez efficace, ils ont trouvé l’astuce, en empêchant les gens de travailler (confinements), 
et en leur disant vouloir les sauver, en faisant des « emprunts massifs ». Début octobre 21, 
la totalité des prêts CORONA a déjà fait grimper la « fausse dette » de la France de plus ou 
moins 10% et c’est la même chose dans la plupart des pays.

Sans le hold-up de la dette, les pays auraient assez 
d’argent pour le social, pour payer mieux les profs 

et les infirmières, pour la transition énergétique, etc. 
Aucun futur meilleur pour l’Humanité ne sera possible, 

tant que les intérêts de la finance  
gouvernent le monde.

Un des objectifs de ces mondes de la finance, c’est aussi de diminuer, drastiquement, 
les petites et moyennes économies,  qui n’intéressent pas les gens, qui jouent au casino 
de la bourse. De cette manière, les entreprises, cotées en bourse, récupèrent des parts de 
marché et le business peut engraisser ceux qui ont des actions. Il faut comprendre, que leur 
but c’est d’avoir des rentes, sans devoir travailler. 

Les mondes de la finance ont deux grandes peurs.

La première,  c’est qu’un jour le peuple comprenne que ce sont eux qui empêchent le monde 
de vivre dans la justice, l’opulence et l’amour. 

La deuxième,  c’est que les gens se rendent compte que les mondes de la finance ne servent à 
rien, et qu’ils ne créent rien, si ce n’est la souffrance des peuples et la destruction de la planète. 
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Ceux qui vivent de leurs rentes disent, souvent,  

qu’il ne faut pas trop aider les gens,  
sinon cela crée une caste de parasites.  

Mais ce sont eux qui répondent, parfaitement,  
à la définition de parasites.

Avant la pandémie, de plus en plus de personnes se soulevaient dans le monde, notam-
ment les enfants…  Les enfants font très peur aux gouvernements, car, s’ils décidaient de 
tous faire la grève totale de l’école, jusqu’au moment où il y aurait une politique de vie durable 
sur cette planète, le monde serait paralysé. Il fallait donc trouver une excuse, pour installer 
des lois dignes des dictatures, pour empêcher les révoltes. Comme les connaissances et 
les informations jouent un rôle crucial dans cette histoire, les médias « mainstream » ont été 
achetés, pour qu’ils donnent tous, à l’unisson, le seul point de vue de l’industrie pharma-
ceutique. En France, plus de 80% des médias « mainstream » sont possédés par des milliar-
daires et pratiquement aucun d’eux ne leur rapporte de l’argent. Cela prouve bien que leur 
intérêt est ailleurs.

La soi-disant pandémie est une idée efficace pour, aussi, empêcher les gens de mani-
fester et donner des prétextes, à la police, d’être de plus en plus violente. L’idée du 
Corona Circus, c’est aussi, de museler les voies alternatives, car de plus en plus de personnes 
se soulèvent contre cette religion, consistant à faire de l’argent à tout prix, quitte à détruire la 
santé des gens et même notre planète. Avez-vous remarqué que, tout à coup, tous les grands 
défis écologiques et humains de la planète n’ont plus d’importance ? 

Il n’était pas utile d’arrêter l’économie. Il aurait été plus efficace de juste apprendre aux 
personnes comment booster/augmenter leur système immunitaire et de laisser les médecins 
traiter ceux qui le désirent, avec des médicaments comme la chloroquine. 

Quant aux masques,  l’oxygène est le carburant principal du système immunitaire, donc ce 
n’est vraiment pas bon du tout.

Quant aux confinements,  cela n’a fait qu’aggraver les choses, car cela affaiblit aussi le 
système immunitaire. 

L’excuse des lits d’hôpitaux n’en est pas une,  vu que, depuis le temps que ça dure, ils 
auraient déjà pu en rajouter. 



 
ANNEXES SOMMAIRE

437

LA CLEF
En fait, toutes ces mesures COVID poussent à affaiblir 

le système immunitaire !

Et lorsque les endormis me chauffent les oreilles, en répétant comme des perroquets : 
« Tu es médecin pour dire cela ? », je prends un plaisir énorme à leur répondre : « Non, et 
c’est, justement, parce que je ne suis pas médecin, que je peux dire cela. Les médecins n’ont 
pas le droit de dire ça, sinon, ils sont renvoyés de l’ordre des médecins. La médecine est 
devenue une religion, pire, une secte démoniaque dévouée au profit, dans laquelle aucune 
liberté de penser ou de critiquer n’est de mise ». 

Heureusement, il y a des exceptions  
et ces personnes seront les ministres de la santé 

dans notre nouveau monde. 

Le complot réside aussi dans le fait que, depuis Pasteur, on met de plus en plus en 
avant, les médecines qui rapportent de l’argent. La plupart des médicaments chimiques 
pourraient être remplacés par des plantes ou des thérapies psychologiques en tout genre, 
mais non. 

La médecine chimique continue aussi de nier le fait que, la plupart des maladies sont 
d’origine psychosomatique. Et elle le fait, pour être plus rentable, ne croyez pas qu’ils 
ne soient pas au courant. Ainsi, le travail de la majorité des médecins, se limite, juste, à 
prendre leur grand livre, pour trouver quels médicaments on peut vendre aux patients. C’est 
lamentable ! À la fois, il est vrai que s’ils se révoltent contre le tout chimique, ils sont radiés 
par l’ordre des médecins, composé de sbires aux ordres de Big Pharma. Mais je trouve que 
cela ne les excuse pas ! Car, on ne parle pas, ici, que de tuer des gens, en leur donnant des 
médicaments inadéquats, on parle, en plus, de détruire des vies, comme c’est le cas avec 
toutes les personnes accros aux médicaments chimiques légaux. 

Aujourd’hui, nous en sommes arrivés à une telle absurdité, que les firmes pharmaceu-
tiques ont, même, réussi à détourner le marché des drogues illégales, pour en faire 
des versions légales. L’héroïne est vendue sous la forme des antidouleurs, à base d’opioïde 
(genre Fentanyl), et la cocaïne est remplacée par des amphétamines, qui sont des drogues 
qui enlèvent l’empathie, dont notre Humanité manque cruellement. 

Selon la DEA américaine (agence anti-drogue) l'Oxycodone (ou Oxycontin) est aussi 
puissant (donc addictif) que la morphine, et le Fentanyl, lui, est 100 fois plus puissant 
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que la morphine et 50 fois plus puissant que l’héroïne pure. Il fut inventé en Belgique 
par Paul Jenssen. Dans ce pays, on trouve plus de 50.000 personnes accros aux opiacés 
légaux. Le Tramadol et le Dafalgan codéiné sont aussi des opioïdes, mais moins forts. Cela 
n’empêche, qu’ils sont suffisamment puissants, pour mettre en route une addiction physique 
tellement intense, que lorsque les patients sont en manque d’opiacés légaux, ils tombent dans 
l’illégalité de l’héroïne, qui elle, peut se trouver dans la rue, sans ordonnance. En France, entre 
2000 et 2017 l’usage de ces opiacés légaux a triplé. En 2022, ils seraient 13 millions en France 
sous opioïdes. En 2019, 450 personnes sont mortes par overdose d’opiacés légaux, alors 
que la cocaïne n’a tué que 77 personnes par overdose. Aux États-Unis, on estime que les 
opioïdes ont déjà tué 500.000 personnes et que le massacre continue avec 100.000 par an.

Un bon exemple de ce que j’appelle le complot, c’est l’histoire du chanvre, que je voudrais 
approfondir. Le chanvre est la plante qui donne le cannabis. Jusqu’en 1900, la plupart des 
textiles étaient fabriqués à base de chanvre et près de 50% des médicaments du marché 
aussi. Le chanvre est un excellent matériau qui peut remplacer les produits synthétiques, le 
coton et les arbres dans les tissus, les papiers, les cordages, les peintures, les vernis, les 
plastiques, les huiles et même le pétrole. 

Il fut un temps, où le chanvre était numéro un dans presque tous ces domaines. Le 
chanvre est plus solide, dure plus longtemps, ne demande PAS de pesticides, crée du papier 
qui dure beaucoup plus longtemps et surtout est bien meilleur marché… De plus, le coton 
utilisait à l’époque 50% de tous les pesticides aux USA. De plus, la production de chanvre 
est négative en carbone. Cela signifie que le chanvre absorbe plus de carbone pendant sa 
vie, que le carbone généré pour le cultiver, le transporter et le transformer. Un hectare de 
chanvre industriel peut absorber jusqu’à 15 tonnes de CO2.

Mais la richissime société Dupont avait investi dans le coton et les fibres synthétiques 
comme, le nylon. Ils avaient, aussi, des investissements dans le pétrole et donc dans la pétro-
chimie, le plastique etc. Jusqu’à la fin du 19es., plus de 75% du papier, des textiles des voiles 
et cordages pour les bateaux, étaient fabriqués, à partir de chanvre. Même chose pour les 
textiles. Tout cela s’est progressivement arrêté, lorsque Dupont a réussi à faire voter une loi, 
en 1938, qui imposait tellement de taxes sur le cannabis, que cela a fait disparaître la quasi-to-
talité des cultures de chanvre. En 1970, une loi fut votée pour interdire toute utilisation de 
cannabis. Cela a réussi, notamment, grâce à une énorme campagne dans les médias, disant 
que le cannabis rendait violent. Ce qui est amusant, c’est qu’en 1988, le congrès américain 
a « reinforced » (renforcé) cette loi, en prétextant, cette fois, que le cannabis rendait les gens 
trop passifs, facilement manipulables et pas assez guerriers. Pourtant, on aurait pu continuer 
les cultures de chanvre avec un taux très bas de THC, mais non !
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À la question « qui fait partie de ce gouvernement invisible ? », je réponds que cela n’a pas 
tellement d’importance. Que ce soit un, ou plusieurs cercles de personnes, ce qui compte, 
c’est que c’est une logique économique qui est en cours. Et cette logique satisfait, unique-
ment, les intérêts, à court terme, de ceux qui ont assez d’argent pour investir. Depuis des 
siècles, des livres ont été écrits pour expliquer que le monde ne pourrait être sauvé que par 
les banquiers, car eux, au moins, savent comment gérer les finances.

Ainsi, le corona n’est pas un complot, mais la preuve 
que ce complot existe pour toute personne qui 

réfléchit. Car il est évident que, même si les chif fres 
de décès sont vrais (et ils ne le sont pas, car ils 

considèrent que toute personne, qui meurt AVEC le 
COVID, est mort à cause du COVID), les mesures 

COVID ont créé beaucoup plus de morts et de 
souffrances que le virus en lui-même. 

Lorsque les gens ne comprennent pas que cela fait longtemps qu’on vit dans un monde 
de mensonges et de manipulations,  j’aime leur raconter ce que faisait la CIA en Europe, dans  
l’après-guerre. Sur le sujet, je vous recommande l’émission ARTE « Quand la CIA infiltrait la 
culture » (YouTube). Vous y apprendrez que les Américains avaient peur de Jean-Paul Sartre 
et de Simone de Beauvoir. 

Sartre parlait d’une gauche modérée différente des communistes. Pour les USA, qui 
faisaient la chasse au communisme (le maccarthysme), il n’y avait rien de pire qu’un être qui 
prône un entre deux entre capitalisme et communisme. Les USA avaient pour but profond 
de manipuler l’inconscient collectif, pour que les gens croient qu’il n’y avait que deux choix : 
le capitalisme ou le communisme. Quant à Simone de Beauvoir, elle faisait peur à ceux qui 
voulaient cantonner les femmes, dans leur maison, avec les enfants. Ils étaient tous les deux 
des dangers, pour le capitalisme et le patriarcat. Sartre éditait une revue (les temps modernes), 
qui avait un grand rayonnement. « Le congrès de la liberté de la culture », qui était une façade 
de la CIA, avait notamment, pour mission de liquider l’influence de Sartre. Ainsi, le Congrès 
pour la liberté de la culture a donné de l’argent, à un homme de droite (Raymond Aron), pour 
qu’il puisse fonder une revue (« Preuves »), pour contrer les idées de Sartre. 
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II est vrai que, même si on fait abstraction du hold-up de la « fausse dette », le système 
capitaliste repose sur 3 modes de fonctionnement, qui sont complètement immoraux 
et destructeurs :

1-  Les riches créent des sociétés, comme cela, si une société fait faillite, ils en créent 
une autre  et, ainsi, ne doivent plus payer leurs dettes. De plus, ils arrivent, en général, à 
retirer leurs investissements, avant que leur société ne fasse faillite. Un particulier ne peut 
pas faire cela. Un étudiant, qui ne rembourse pas son prêt étudiant, ou un indépendant, 
qui ne paye pas ses factures, peut se retrouver en prison ou sur le trottoir. Mais en plus, ce 
sont bien souvent, les investisseurs qui mettent une société en faillite, pour pouvoir, ensuite, 
la vendre en pièces détachées. C’est une manière efficace, d’éliminer la concurrence et de 
faire que les plus gros actionnaires des sociétés puissent « sortir » leurs intérêts à temps (en 
général vendre leurs actions), et laisser les petits détendeurs d’actions perdre leur argent.

2-  Mais, la deuxième de ces caractéristiques est encore plus perverse : si une entre-
prise réinvestit ses profits, elle ne paye pas d’impôts. Les entreprises ne doivent, effec-
tivement, payer d’impôts que sur leurs bénéfices. Donc, si la « société X » fait 100 millions 
d’euros de profits et qu’ils s’achètent un bâtiment à 100 millions, ils payent zéro % d’im-
pôts. Quand j’étais petit et qu’on m’a expliqué cela, j’ai tout de suite dit à mon papa : « Mais 
c’est injuste, car du coup, un jour, les sociétés posséderont le monde sans avoir, jamais 
vraiment, payé d’impôts ! ! ! » Et c’est vrai. 

3-  Mais, c’est sans doute, la troisième caractéristique du capitalisme, qui a détruit le 
plus, le monde et l’Amérique, en particulier :  en gros, dans une grande société, personne 
n’est responsable, juridiquement parlant, ce qui entraîne que, plus personne ne se sent 
responsable non plus. Si une firme pharmaceutique tue des millions de personnes, avec 
un médicament (comme avec le Fentanyl), ou s’ils font une fraude gigantesque, telle que 
celle du diesel (dieselgate), ils s’en sortent, juste avec des amendes… et encore… ce ne 
sont ni les PDG, ni les actionnaires qui doivent payer, directement, les amendes… 

Prenons l’exemple de Pfizer, auquel quasi tous les gouvernements du monde ont confié, 
aveuglement, la santé de leur population. Ce n’est pas du tout une entreprise respectable. 
Pfizer est l’entreprise qui a été, le plus de fois, condamnée aux États-Unis et qui détient le 
record de la plus grosse amende, jamais infligée par la justice américaine, dans la santé… 
Ce sont des voleurs et des assassins qui ont été, maintes fois, condamnés. Mais chaque fois, 
cela se limite à des amendes. Pourtant, ils ont été condamnés, presque chaque année, pour 
des faits hyper graves : corruptions des officiels dans de nombreux pays, falsification des 
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résultats des études cliniques sur les médicaments, pratiques commerciales frauduleuses, 
publicités mensongères et des choses horribles, comme le fait d’avoir testé un nouvel anti-
biotique sur des enfants au Nigeria, sans le consentement de leurs parents. 

Cela m’a beaucoup amusé de trouver, dans le journal Libération (6 janvier 22), l’article 
suivant, dans la section « fact checking ». J’écris « amusant », car, d’habitude, les rubriques 
« fact checking » passent beaucoup de temps à discréditer la théorie du complot. 

« Dans leur rapport de 2018, Public Citizen notait que « de 1991 à 2017, 
GlaxoSmithKline [le géant pharmaceutique britannique GSK, ndlr] et Pfizer 
ont payé plus de pénalités financières – 7,9 milliards de dollars et 4,7 milliards 
de dollars, respectivement – et ont conclu davantage de règlements (32 et 
34, respectivement) avec les gouvernements fédéraux et d’états américains, 
que toutes les autres entreprises ». 

Pour Johnson& Johnson, cela s’élève à 4,4 milliards de dollars et AztraZeneca juste 
1,1 milliards, mais c’est parce qu’elle est la plus récente…  Ils s’en foutent de payer des 
milliards d’amendes, car ces fraudes leur rapportent des centaines de milliards. En 10 ans, 
Pfizer a payé une moyenne de 1 milliard $ d’amende par an. Ça peut paraître beaucoup, mais, 
juste en 2021, Pfizer a gagné plus de 80 milliards de dollars ! ! ! C’est une goutte d’eau, qui 
passe dans les frais généraux. Tant qu’il n’y aura personne de responsable juridiquement, 
cela s’aggravera. 

D’ailleurs, Bill Gates a déjà une longue histoire de malhonnêteté, bien avant Pfizer. Il 
a été reconnu qu’une grande partie de la technologie de Microsoft a été volée à Apple. Un 
procès a eu lieu et Apple a gagné. Ce cher Bill est l’exemple parfait du psychopathe malin, 
mais pas intelligent. Ils sont incapables de créer des choses par eux-mêmes, car ils n’ont 
presque pas de connexion intérieure, et donc aucune ou très peu de connexion avec le tout 
et la création. Mon grand frère avait la même maladie. Ils veulent toujours accumuler plus de 
biens matériels, il n’y a aucune limite. Ce sont des êtres profondément blessés qui, souvent 
inconsciemment, passent leur vie à se venger des autres… car ils leur en veulent d’être heureux. 

Sur ce sujet, je vous conseille le fabuleux docu Netflix « Sauvons le capitalisme »,  qui me 
semble parfait pour ceux qui se moquent des théories complotistes. Le titre est superbe-
ment choisi, car ces lois, ou plutôt l’absence de ces lois, due au terrorisme de la dérégula-
tion, détruit aussi le droit à la propriété privée des individus, car elles empêchent la majorité 
de, tout simplement, accéder ou de préserver leur propriété privée. Elles ont fait en sorte 
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que « l’ascenseur social », promis par le capitalisme, ne fonctionne plus. D’ailleurs, on en est 
au stade où la majorité des diplômés d’université, dans le monde, ne trouvent pas de travail, 
dans leur domaine respectif. 

Tout ça pour expliquer que nous avons encore affaire à une pub mensongère, lorsqu’on 
dit que le capitalisme « c’est le droit à la propriété privée ». Si on définit juste le capitalisme, 
comme celui d’avoir le droit de posséder des choses, c’est ok pour moi, tant qu’on met une 
limite à cette richesse. Car trop de richesses donnent trop de pouvoir, ce qui pervertit l’âme 
de la personne et fait ressortir ce qu’il y a de plus sombre et destructeur en elle. 

Je rajouterais, qu’en France, il existe une particularité que je n’ai jamais rencontrée 
dans aucun autre pays occidental. Dans le pays dit « des droits de l’homme », il existe une 
chasse aux sorcières, organisée au niveau de l’état, une espèce de « police de la pensée et 
des croyances ». Je vais jusqu’à affirmer, qu’il s’agit de la prolongation des fameux bureaux 
de l’Inquisition, qui existaient au XVIes. Comme c’est quelque chose qui ne passerait pas au 
parlement, elle est menée à la pleine lumière par des ONG comme l’UNADFI. Celles-ci sont 
subventionnées, principalement, par des sénateurs, qui reçoivent des enveloppes, pour pouvoir 
subventionner tel ou tel projet. Ces organismes reçoivent des plaintes, font des enquêtes, 
alimentent les réseaux sociaux avec des messages de « mise en garde ». Et puis, s’il y a assez 
de plaintes, les juges se mettent au travail. La quasi-totalité des personnes, qui y travaillent, 
sont bien sur des religieux, et ils détruisent la vie de nombreuses personnes, chaque année.

Pourtant, je le dis, sans aucun complexe, il faut bien intégrer que les religions officielles 
sont des sectes, qui ont réussi. Et, si elles ont été acceptées par les pouvoirs successifs, 
depuis des milliers d’années, c’est parce que leurs valeurs servent les intérêts des riches et des 
puissants. L’argent du contribuable sert, donc, à alimenter la haine envers les minorités reli-
gieuses, de la même manière que le faisait le Vatican, au temps de l’Inquisition moyenâgeuse.

 QUELQUES TACTIQUES DU GOUVERNEMENT MONDIAL POUR ÉVITER  
 QU’ON PARLE DES VRAIS SUJETS …

…à savoir la dette/le hold-up de la création monétaire et le fait que la chimie a déjà détruit la 
majorité de la Nature et a transformé la plupart des individus en consommateurs incapables 
de réfléchir…

A/  Orienter les gens vers des combats, qui ne sont pas vraiment les causes de ce 
qu’on veut changer.

1/  Le réchauffement climatique. Cela sous-entend que la catastrophe est à venir, alors 
qu’elle est déjà là. On focalise les gens sur un danger futur, alors que 80% du vivant est 
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déjà détruit et la majorité des gens n’arrivent plus à réfléchir, car ils sont pollués par la 
chimie. La vraie cause de la pollution de la planète, c’est la fausse dette/hold-up/création 
monétaire C’est elle qui fait que les industriels n’ont plus aucune limite et que les intérêts 
de la pétrochimie dirigent le monde. Alors, bien sûr qu’il faut limiter, drastiquement, les 
hydrocarbures, mais il faut, aussi, arrêter plein d’autres choses, comme le nucléaire, qui 
est l’acte le plus égoïste, qu’on puisse imaginer. C’est tellement triste, que tous ces jeunes 
qui descendent dans la rue pour le climat, ne comprennent pas cela. De plus, mettre en 
avant le réchauffement climatique, c’est aussi faire la pub du nucléaire.

2/  Les salaires gigantesques des PDG. Vouloir, juste, plafonner ces salaires reviendrait à 
la même logique que la médecine moderne, qui veut absolument tuer les microbes et ne 
s’intéresse pas à la raison de leur présence. Ces PDG sont payés des fortunes, car ils sont 
prêts, à tout, pour que les actionnaires gagnent un maximum d’argent. Ils doivent, souvent, 
mettre leur humanité en poche et n’avoir aucune « pitié », afin de traiter les travailleurs comme 
des esclaves, et de pas s’en faire pour l’état de la planète. Le jour où, ces sociétés (que les 
PDG dirigent) seront forcées de payer leurs travailleurs, au juste prix, et qu’ils ne pourront 
plus avoir un recours systématique à la chimie, qui crée des profits records, elles n’auront 
plus assez d’argent pour offrir de tels salaires et autant de dividendes aux actionnaires. 
Au lieu de se battre contre ces salaires, on pourrait militer pour changer les lois injustes, 
qui font, que dans la majorité des pays, on ne paye pas assez d’impôts, lorsqu’on fait des 
bénéfices en vendant des actions. Là, on changerait les choses !

3/  Faire croire que ce sont les microbes, comme les virus, qui sont responsables de 
maladies comme le COVID, les cancers, le sida etc. Et que la seule manière de guérir, 
c’est la chimie, alors que c’est justement, la chimie et la malbouffe qui créent ces maladies, 
en détruisant notre système immunitaire. De plus, un ingrédient essentiel pour le système 
immunitaire, c’est l’oxygène. Donc, les masques donnent plus de risques d’être malade. 
C’est le pyromane qui joue, ensuite, au pompier. 

B/  Contrôler les soi-disant spécialistes et les agences qui contrôlent la dangerosité 
des produits. La meilleure manière, c’est de créer soi-même, ces « agences de protec-
tion alimentaire ». Prenons les différents organismes contre le cancer, de par le monde. 
La quasi-totalité, d’entre eux, sont gérés par les géants de l’agroalimentaire. Du coup, ils 
ne proposent pas l’essentiel, qui est de remettre la nourriture et l’environnement en ques-
tion. Et, lorsque les gens font des dons pour la soi-disant « recherche contre le cancer », 
ils donnent de l’argent, à ces mêmes grands groupes de l’agroalimentaire et de la pétro-
chimie… ce qui aggrave encore le taux de cancer, dans le monde.
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Par exemple, Bayer/Monsanto, qui vend des insecticides tueurs d’abeilles,  a créé un 
institut censé rechercher pourquoi les abeilles meurent. Ils ont créé des fausses pistes, en 
prétendant qu’il y avait, sans doute, d’autres causes « naturelles », comme des parasites ou 
des champignons. C’est complètement faux, mais ce qui compte c’est de semer le doute 
dans les esprits. Comme des petits perroquets, les faux journalistes ont répété en cœur, ce 
que leur disent les agences de presse… qui appartiennent aux mêmes grands groupes de la 
pétrochimie. Mais là où on ne peut pas nier, que les médias mainstream font partie du complot, 
c’est que, presque aucun média ne soulève le fait que Bayer/Monsanto, et leurs « sociétés 
amies », ont déjà des solutions toutes prêtes, si les abeilles meurent. Ils ont des fruits trans-
géniques et des drones, pour polliniser les fleurs, à la place des abeilles. Alors, bien sûr, il 
n’y a besoin que de « connect the dots », comme on dit en anglais, c.-à-d. connecter les infor-
mations, entre elles, pour y trouver une logique, un lien. Il me semble donc logique de croire 
que Bayer/Monsanto fait, sans doute exprès de tuer les abeilles, pour pouvoir, ensuite, être 
un peu plus les maîtres du monde des fruits et légumes. Mais les anti-complotistes diront 
que c’est juste une coïncidence. 

Coca cola et Mac Do  créent des ONG pour faire de la recherche contre le diabète et l’obé-
sité… qui ne vont JAMAIS dire que le diabète est créé par la malbouffe, les graisses, les 
sucres/sels ajoutés… Et donc, par les produits qu’ils vendent eux-mêmes. Tiens, tu savais 
que 1% de la population mondiale, mange chaque, jour au Mac Do ?

Avec les organismes, censés désavouer les fakes news,  on peut dire qu’on retourne au 
temps de l’Inquisition, où on mettait à l’annexe, certains livres et chercheurs, comme c’est le 
cas avec le Dr. Raoult. Bien au contraire, ce que disent ces soi-disant dénonciateurs de fake 
news, ce sont, dans la majorité des cas, d’énormes mensonges. 

Maintenant, il me semble facile de comprendre quel est le plan vraisemblable, de ceux 
qui détiennent le pouvoir. Il suffit de se mettre à leur place et de réfléchir. Le système 
capitaliste est en fin de course et, si on ne change pas nos moyens de production et notre 
niveau de consommation, la Terre va mourir. Donc, la seule manière de pouvoir continuer, 
à ce que 1/1000 des habitants de la planète vivent de leurs rentes, en laissant travailler les 
autres, et sans remettre en question les filières traditionnelles, comme le tout pétrole, le tout 
chimique et le tout nucléaire, c’est de diminuer la population de, peut-être, 90%. Pour cela, 
il fallait créer une énorme crise économique, accompagnée d’une énorme pénurie alimen-
taire. Si on y ajoute beaucoup de produits chimiques, pour rabaisser notre niveau immuni-
taire, c’est la porte ouverte aux vraies épidémies. De plus, le Corona permet, encore une fois, 
d’augmenter la dette (+10% en France en 2021), ce qui était inespéré, vu que la majorité des 
pays se serraient la ceinture. 
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Je te rappelle, que lorsqu’on crée une dette, on crée de l’argent (à partir de rien !) qui va 
droit dans les poches de ceux qui possèdent les banques. Ainsi, cette fausse pandémie 
est là, aussi, pour pouvoir préparer le système, face aux futures révoltes, qui devraient avoir 
lieu avec les pénuries alimentaires. Car comprenez bien qu’il y aura toujours à manger pour 
ceux qui peuvent payer mais pas pour les autres. Le Corona est donc une excuse très astu-
cieuse, pour permettre l’installation de lois de plus en plus liberticides, afin que ceux qui vont 
se révolter soient « traités » de manière efficace. 

Ainsi, la plupart des galas/soirées, organisés pour telle ou telle maladie,  ne font qu’en-
richir les firmes pharmaceutiques, qui font partie de ceux qui sont à la source des problèmes. 

La manipulation est méthodique, réfléchie et précise.

Résumer le complot, en disant que c’est un complot des juifs, est d’autant plus anti-
révolutionnaire qu’il y a plein de juifs, qui sont dans le combat contre la finance, de 
manière très efficace. Comme Spielberg, en produisant le fabuleux documentaire « Sauvons 
le capitalisme » sur les théories de ROBERT REICH (ancien secrétaire au travail sous Clinton). 
Sortir ce docu en 2022 est vraiment un acte politique courageux… Bien qu’il n’utilise JAMAIS 
le mot complot, il raconte certaines étapes historiques de son élaboration, et prouve, ainsi, 
que ce complot est bien réel. Il y a des êtres de toutes les nationalités et de toutes les reli-
gions, dans ce hold-up sur les démocraties. Et même s’il s’avèrerait que ce ne sont QUE des 
juifs, qui sont à la tête du complot, qu’est-ce que ça changerait ? C’est un système qu’il faut 
abattre, pas des personnes et encore moins, une race tout entière. Et, si vous tuez tous les 
juifs, ce système, qui pervertit les âmes, sera toujours là… Sorry, mais en faisant cela, vous 
jouez dans les camps des méchants comploteurs, dont la meilleure arme, c’est diviser pour 
mieux régner. 

Parfois, je me dis que, sans cette fausse piste, la majorité des gens auraient déjà pris 
conscience du hold-up sur la création monétaire. Mais, cela demande plus d’efforts de 
comprendre comment on « émet l’argent », que de se nourrir de l’égrégore anti-juif. Rejoindre 
l’égrégore antisémite procure beaucoup d’énergie, parce qu’il existe depuis longtemps et que 
de nombreuses personnes le nourrissent. Pourtant, les juifs ont, aussi, apporté énormément 
de bienfaits dans la culture occidentale. Nous serions beaucoup moins évolués sans Freud, 
Einstein, Léon Blum, Simone Veil, Bernard Werber etc. 

La plupart des lois, qui ont donné à la France son aura sociale, comme les congés 
payés,  ont été votées sous le gouvernement d’un chef d’état juif : Léon Blum. 
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Quand je prends la défense des juifs, l’une des premières choses qu’on me demande 
c’est : « tu dis cela car tu es juif ? » Je suis alors très heureux de leur répondre qu’il n’y a pas 
de réponse à cette question. Pour les juifs, je ne suis pas juif, car maman ne l’était pas et que 
c’est par la mère que se transmet la « soi-disant » judaïcité. Mes grands-parents paternels 
étaient juifs, mais Papa était super antireligieux. Non seulement mes parents ne m’ont pas 
circoncis, mais ils ne voulaient, pas, non plus, fêter aucune fête religieuse, y compris Noël. 
Mais, pour les antisémites, je suis juif quand même. Quand j’étais petit, un jour, on m’a dit que 
je ne pouvais plus jouer avec mon voisin, car ses parents étaient catholiques et ne voulaient 
pas qu’il joue avec un juif. À la même période, on m’a empêché de fréquenter mes cousines 
juives car, pour leurs parents, je n’étais pas juif. Je suis très content de cette situation, car 
cela m’a permis, très jeune, de comprendre que tout ça, ce sont de gigantesques conneries 
qui n’ont aucun sens. Maman avait des parents catholiques, mais pas très pratiquants. Elle 
était aussi, anti tout type de croyance spirituelle.

À l’époque, j’ai essayé de comprendre comment un chrétien pouvait être antisémite vu 
que, même dans leur histoire de la Bible, Jésus était juif. Excusez-moi, mais c’est telle-
ment ridicule ! Ils vénèrent un juif et puis ils veulent tuer tous les juifs ! La source de l’antisémi-
tisme, c’est la Bible et le sous-entendu que ce sont les juifs qui ont tué Jésus. Pourtant, une 
chose 100% sûre, pour ceux qui ont effectué des recherches sur son histoire, c’est qu’il n’a 
pas été crucifié, vu que les Romains ne crucifiaient sur des croix latines, qu’à partir du IIIes.

Dans le même état d’esprit, je trouve que c’est, antirévolutionnaire/constructif d’être 
anti-américain. J’ai eu la chance d’aller, souvent, aux États-Unis et je peux vous promettre, 
qu’on y trouve le même pourcentage de gens éveillés et de gens endormis que dans tous 
les autres pays. Le peuple américain a été la victime des excès de la dictature de la finance, 
bien avant l’Europe. 

Il est très difficile, pour moi, de comprendre pourquoi il n’y a pas plus de « complotistes », 
car on vit, vraiment, dans un monde où on nous ment sur tout, voire pire, on nous dit le 
contraire de la vérité. Ça commence tout petit, lorsqu’on t’apprend que le lait est bon pour 
les chats et le sucre, bon pour les chiens, alors que c’est faux ! Ça continue, lorsqu’on te dit 
que le fluor est bon pour les dents. Ça s’aggrave, en grandissant, lorsque tu découvres que 
les socialistes n’ont rien de social, et que leur politique agrandit le fossé riches-pauvres et 
détruit la planète. D’ailleurs, Hitler se faisait aussi appeler socialiste (national socialiste). Aux 
États-Unis, les Républicains ne sont pas pour la république, ils veulent, au contraire, la détruire. 



 
ANNEXES SOMMAIRE

447

LA CLEF
Ce qui compte, ce sont les profits à court terme. Les Démocrates ne sont pas pour la 
démocratie, mais pour une démocratie de façade « manipulée », juste, pour que leurs actions 
leur rapportent un maximum. Eux aussi veulent un peuple d’esclaves et se foutent de détruire 
la planète, mais ils font un peu de charité sociale ou écologique, par-ci par-là…

Je pourrais dresser une liste sans fin, du genre :

Le chlore  est nécessaire et inoffensif pour la santé, c’est faux…

Le lait,  c’est bon pour les os, c’est le contraire, cela crée l’ostéoporose.

Les sucres ajoutés  sont nécessaires à l’alimentation, c’est faux. Ils ne nourrissent pas et 
créent plein de maladies.

Le vin rouge, c’est bon pour le cœur. Oui, mais pas quotidiennement, et c’est quand même 
très mauvais pour la santé et pour la conscience. On meurt moins de maladie du cœur quand 
on boit de l’alcool tous les jours, car on meurt d’autres causes, avant que notre cœur ne lâche ! 

Le soja,  c’est bon pour la santé, c’est faux,

La viande,  c’est bon pour la santé, c’est faux. Surtout la viande industrielle.

On a besoin de protéines  et on en trouve que dans les produits animaux, c’est faux !

Le café, c’est bon pour la mémoire, c’est tout le contraire. Cela amène à Alzheimer, 
comme la plupart de ce qui se trouve dans cette liste. 

« Nous sommes conspirationnistes, comme tous les gens sensés désormais. 
(…) le conspirationnisme est le nom de la conscience qui ne désarme pas… 
le désastre fait partie du plan. (…) Rien de tel que les catastrophes pour créer 
de la rareté. Donc de nouveaux marchés et de nouveaux sujets économiques 
(…). Nous vaincrons parce que nous sommes plus profonds » 

Manifeste conspirationniste. Edition Seuil 

CONGO

Je suis né en Belgique. Il faut que les Belges sortent du mensonge que la Belgique est 
un gentil pays innocent, qui n’a pas commis d’horreurs comme les autres pays impé-
rialistes. Les Belges doivent savoir que leur roi Léopold II était un mélange entre Hitler et 
Dutroux (fameux pédophile/meurtrier belge). Je vous conseille le documentaire « King Lepold’s 
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Ghost » sur le sujet (Prime Vidéo). La vision de ce documentaire est à la limite du soutenable. 
Vous y apprendrez que, dès que les Belges ont posé le pied au Congo, par l’entremise de 
Stanley, tout ne fut que cruauté et massacre. On parle de plusieurs millions de morts. Leur 
spécialité, c’était de couper des mains, pour un oui ou pour un non. 

Last but not least, ce dégénéré de Léopold II  (dégénérescence qui est, en général, le 
cas chez les membres des familles royales, vu qu’ils font des enfants entre cousins, depuis 
plusieurs générations), entretenait un cheptel de filles vierges, entre 11 et 15 ans, dans ses 
villas du sud de la France. 

Et cette politique honteuse de la Belgique ne fait pas partie du passé. Lorsqu’à  
l’indépendance du Congo en 1960, les Congolais ont élu des représentants, (Kasavubu et 
Lumumba), qui voulaient revoir les prix des différentes concessions à la hausse, les Belges, 
les Français et les Américains ont fait assassiner Lumumba. Ils ont créé des troubles, afin de 
mettre sur le trône, le sanguinaire Mobutu, qui restera 32 ans au pouvoir, avec la bénédiction 
du roi des Belges (grand ami de Mobutu), des Français et des Américains. 

De cette manière, ils pouvaient continuer de voler au Congo,  l’uranium, l’or, les diamants, 
les bois précieux, le cobalt, etc. Et bien sûr, tout cela fut possible, grâce à la complicité du 
Vatican, qui considérait que Léopold « sauvait des âmes ». 

Il faut d’urgence déboulonner toutes les statues de Léopold II et donner toute la fortune 
de ses héritiers au Congo. Aujourd’hui, en 2023, c’est toujours l’enfer au Congo, car les 
multinationales, qui pillent les ressources du Congo, entretiennent le chaos, avec des milices 
privées et les soutiens des états occidentaux. Et sachez qu’en Belgique, je pourrais aller en 
prison, pour avoir écrit cela, car on ne peut pas insulter la famille royale, en public. Mais je 
persiste et je signe…

LE CORAN, L’ISLAM

J’aime beaucoup la manière, dont l’islam raconte l’histoire des autres religions. Ainsi, 
pour les musulmans, Abraham est venu enseigner la vraie religion, mais ses descendants l’ont 
pervertie/inversée. Ensuite, Jésus et Marie sont venus, pour expliquer aux juifs, qu’ils avaient 
tort, mais son message a été, à son tour, perverti/inversé par le Vatican. Alors, Mahomet est 
venu pour expliquer, aux juifs et aux catholiques, qu’ils se trompaient et servaient la « mauvaise » 
religion. Et je me permets de prétendre que son message a été perverti/inversé, à son tour.
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Grâce aux exemples ci-dessous, vous comprendrez que I’islam n’est pas en accord avec  
les messages de Mahomet, de la même manière que la Bible n’est pas en accord avec 
les messages de Marie et de Jésus. Pour le comprendre, prenons juste quelques exemples, 
dans les textes officiels de l’islam.

Le principe à comprendre est assez simple, car c’est toujours le même scénario qui 
revient. Une fois que, le prophète, dans ce cas-ci Mahomet, « retourna au ciel, » les coutumes 
patriarcales de la région reprirent, vite, le dessus. 

L’islam est fondé sur 3 recueils de textes :

1 -  Le Coran, censé être la parole de Dieu révélée à Mahomet.

2 -  Les « al-sîra » qui seraient des témoignages de ses contemporains.

3 -   Les « hadiths » qui seraient les paroles du Prophète, à ne pas confondre avec le Coran, qui 
serait « les mots » que Dieu aurait soufflés au Prophète. 

Selon l’islam, seule la parole exprimée dans le Coran est à suivre à la lettre, seule-
ment, le problème, c’est que le Coran n’est pas clair. Je le trouve imprécis, car il s’exprime 
souvent par des allégories poétiques, qu’on pourrait interpréter de différentes manières… 
C’est, entre autres, pour cette raison, que l’on utilise beaucoup les « al-sîra » et les « hadiths », 
pour commenter le Coran.

Selon Mahmoud Hussein, dans son livre “Al-Sîra” (Ed. Grasset), l’un des “hadiths” dit :

« N’épouse pas une femme, précédemment mariée, sans son accord. N’épouse pas une 
vierge, sans son consentement ». 

Pourtant, l’islam demande aux femmes d’être vierges, avant le mariage et le mariage 
forcé est une pratique très courante ! ! ! Selon les « al-sîra » et les « hadiths », aucune des 
femmes, que Mahomet aurait mariées, n’était vierge, sauf Aïcha, qui semble avoir beaucoup 
de ressemblance avec Marie-Madeleine ! ! ! Elle a failli accéder à des très hauts postes poli-
tiques, ce qui prouve bien que Mohamed ne souhaitait, pas du tout, enfermer les femmes 
dans le rôle de maman. 

Un autre point essentiel, c’est de préciser que, même si on se réfère au Coran officiel, 
celui-ci ne pousse, absolument pas, à l’acte de la punition. Le Coran commence par 3 
fois « Toi le miséricordieux », ce qui signifie : « Toi, celui qui pardonne ». Nous avons donc affaire, 
ici, à un Dieu qui pardonne et pas à un dieu qui punit ! Sans doute que les « trafiqueurs » n’ont 
pas osé changer le début, car trop de gens le connaissaient par cœur. Le pardon, c’est le 
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contraire de la punition. Les punitions physiques, très courantes dans la vie quotidienne des 
musulmans, sont, donc, en contradiction avec le début du Coran officiel.

 LA FAMEUSE QUESTION DU VOILE 

Il existe, dans le Coran, 3 versets, qui servent de base à ceux qui prétendent qu’il faut 
porter le voile.

> 1/ Le premier est à situer dans son contexte. Selon une brillante interview de Mahmoud 
Hussein, dans le Nouvel Observateur du 10 mars 2005, dont sont tirés les extraits en italique 
qui suivent, ceux qui suivaient Mahomet vivaient à Médine, dans de petites maisons, sans W.C. 
Lorsque les femmes allaient dehors, pour faire leurs besoins, elles se faisaient souvent embêter 
par des jeunes gens. Mahomet leur conseilla : « Dis à tes épouses, à tes filles, aux femmes 
des croyants de revêtir leur cape. C’est, pour elles, le meilleur moyen de se faire connaître 
et de ne pas être offensées. » Le mot arabe employé ici est « ulbâb », qui signifie « cape » ou 
« mane ». On peut, tout à fait, imaginer qu’à l’intérieur des maisons, les femmes étaient très 
peu vêtues, à cause de la chaleur et qu’elles avaient pris l’habitude de sortir nues ou très 
peu vêtues, pour faire leurs besoins. Il y a une grosse différence entre s’habiller et se voiler.

> 2/ Le deuxième verset :  « Dis aux croyants de baisser les yeux et d’être chastes… Dis aux 
croyants de ne montrer, de leurs attraits, que ce qui apparaît, de rabattre leur fichu sur les 
échancrures de leurs vêtements… et de ne pas frapper le sol de leurs pieds pour laisser 
apparaître leurs attraits cachés. » Le mot arabe employé est « khimâr », qui désigne plutôt un 
fichu - le mot foulard est peut-être trop moderne pour l’époque.

> 3/ Le mot « hijab », qui désigne le voile, apparaît dans un troisième verset, qui paraît 
assez énigmatique :

« Si vous demandez un objet aux épouses du Prophète, faites-le à travers un voile, ce sera 
plus pur pour vos cœurs comme pour le leur ».
« À travers un voile » cela signifie-t-il qu’on doive leur parler, derrière un rideau, ou qu’elles 
doivent se couvrir elles-mêmes d’un voile ? Ou encore, comme le pensent les Soufis (les 
mystiques de l’islam), qu’il s’agit « du voile de la pudeur » qui vient du cœur et ne suppose 
pas une pièce d’étoffe particulière ?
De mon avis, il n’y a pas grand-chose dans ces textes, qui poussent à obliger les femmes 
à se voiler.

Comme le dit, très bien, Malek Chebel, (auteur, notamment, de « l’Encyclopédie de l’Amour  
en Islam » (Ed. Payot), Mahomet avait une vie remplie de femmes et de concubines.  
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Il passait énormément de temps avec les femmes, et vivait une vie remplie de libertés, à mille 
lieues des vies prônées par les Intégristes actuels. Je suis désolé, mais lorsque je lis la vie 
de Mahomet, je trouve qu’il s’agit d’une ode à l’Amour Libre, bien en avance sur son temps. 

 L’IMPORTANCE DE LA FEMME 

Aïcha, épouse favorite de Mahomet, est aussi un personnage historiquement reconnu, 
qui ne colle, pas du tout, avec le rabaissement de la femme que prône l’islam. Avant la 
mort de Mahomet, Aïcha jouait un rôle politique important, ce qui est loin du Coran actuel. 
Si le prophète avait prôné une société patriarcale implacable, comme nous le sous-entend 
l’islam, cela n’aurait pas été possible. 

L’une des significations du mot Coran est « récitation ». Cet enseignement portait ce nom, 
car ses messages ne pouvaient pas être écrits. Il ne pouvait être répandu qu’oralement, par des 
« récitateurs ». Il me semble évident que, si Mahomet n’a rien écrit, c’est parce qu’il était trop 
facile de transformer ses écrits par la suite. S’il avait voulu le Coran, il l’aurait écrit lui-même. 
À la mort de Mahomet, de plus en plus de « récitateurs » furent assassinés.

Un calife, sans doute Othman Ibn Aafaan (Ofman Ebne Aafaa), décida de rassembler 
les récitateurs et de mettre leur message par écrit. À ce moment, il réalisa avec effroi, que 
les versions des « récitateurs » étaient très différentes les unes des autres. Comme il vouait, lui 
aussi, un culte à la tolérance, il décida de les faire mettre toutes par écrit et garda, précieuse-
ment, toutes les versions. Il fut assassiné, officiellement, par des mutins, mais il y a beaucoup 
de chances qu’on ait affaire à un « false flag » et que ce soit son successeur Ali Abn qui ait 
commandité l’assassinat. Ils avaient un point de vue très différent sur le message du prophète.

Le Calife Ali Ibn Abi Talib décida d’utiliser le Coran comme instrument politique, pour 
museler son peuple et s’enrichir matériellement. Exactement comme ce fut le cas avec 
Constantin à Rome ! Il choisit la version qui lui plaisait le plus, et en enleva les sourates qui 
ne lui plaisaient pas. Il mélangea même les sourates, afin de leur faire perdre un maximum de 
leur sens, et les publia par ordre de grandeur ! Il est toujours considéré aujourd’hui, comme 
le premier de la lignée des imams de l’islam.

Aïcha combattit le calife Ali Ibn avec une armée fidèle au message de Mohamed.  
On considère qu’il s’agit de la première guerre civile entre musulmans, la Fitna. Le destin de 
l’identité de l’islam se joua à la « bataille du chameau ». Le camp d’Aïcha perdit, elle fut assi-
gnée à domicile et interdite de toute occupation politique. La « punition d’Aïcha » fut étendue 
à toutes les femmes, de peur que d’autres ne suivent la même voie. Comme c’est très bien 
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expliqué dans « L’encyclopédie du Coran »: « À travers l’exemple d’Āisha, toutes les femmes 
musulmanes ont été averties de ne pas quitter la maison ou de ne pas s’impliquer dans les 
questions politiques ». Le calife Ali Ibn avait bien compris que les femmes étaient dangereuses 
pour son pouvoir, et c’est pourquoi, depuis ce jour, en contradiction TOTALE avec la tradi-
tion établie par Mohamed, les femmes musulmanes soumises à un islam strict sont plus ou 
moins cloitrées chez elles, privées du droit d’exercer de nombreuses activités, obligées d’être 
sous la tutelle d’un homme, et bannies des postes à pouvoirs. Ils ont fait la même chose que 
le Vatican avec Marie-Madeleine. 

Ainsi, je soutiens l’hypothèse qu’Aïcha  
était censée devenir la leadeuse de l’Islam,  

de la même manière que Marie-Madeleine devait  
être la chef de file de la chrétienté !

Une autre source nous dit que ce serait le deuxième calife Omar, qui fit le recensement 
et en tira une première version, vers 650. Le calife Omar a dit que, si on ne suivait pas le 
Coran, on allait en enfer, alors que Mahomet lui-même n’a pas vécu une vie aussi pieuse que 
celle imposée par l’islam actuel. 

Quoi qu’il en soit, même l’islam reconnaît que le Coran a été écrit, bien après la mort 
de Mahomet, qui eut lieu en 632. Vu l’espérance de vie à cette époque, les personnes qui 
se « souvenaient » de ce que Mahomet avait dit étaient soit mortes, soit déjà très vieilles. 
Mahmoud Hussein donne un excellent exemple. Lorsque le calife Omar ordonna une lapi-
dation, pour cause d’adultère, certains anciens compagnons du prophète lui firent remar-
quer, que Mahomet n’avait jamais exigé une telle chose. Le calife argumenta, en disant qu’il 
se souvenait de ce verset et qu’il avait été perdu ! ! ! Il s’empressa de le rajouter aux sourates 
déjà existantes. Selon Hussein, ce dernier point fait partie de l’histoire reconnue par l’islam. 

Une sorte d’inquisition fut menée, contre ceux qui continuaient de prôner le message 
de Mahomet, qui était beaucoup trop fertile et tolérant. Des musulmans opposés à la 
vision du Calife Ali Ibn Abi Talib, sont partis dans le sud de l’Espagne, qui était déjà sous l’au-
torité des Arabes. Ils prirent Cordoue comme capitale. S’en est suivi plusieurs siècles, où les 
3 religions du livre vivaient en paix, autour de l’université de Cordoue, qui prônait sciences, 
évolution et progrès. Certaines sources, non officielles, prétendent que sa bibliothèque aurait 
récupéré une partie des rouleaux de la bibliothèque d’Alexandrie. Cela me semblait être un 
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petit paradis, à tendance « Fertile », dédié à l’évolution. Cela est bien loin de la rigidité de l’islam 
officiel actuel et de l’image des hordes de barbares, qui détruisent tout. 

De 750 à 1492 en Andalousie,  notre Humanité connut, peut-être, le plus long « espace-
temps » de l’histoire où musulmans, chrétiens et juifs vécurent en paix et s’enrichirent, mutuel-
lement, de leurs différences. Le niveau d’Humanité, atteint dans cette région, était très élevé.  
Ce n’est qu’en 1492 qu’ils sont chassés par Ferdinand d’Aragon et Isabelle de Castille, 
qui instaurent terreur, ignorance et perversion et obligent les juifs et les musulmans à se 
convertir, à partir, ou à mourir. Et bien sûr, sur ordre du pape, ils détruisent les livres de la 
bibliothèque de l’université de Cordoue.

Cela va en énerver beaucoup, que j’écrive cela mais, sur le fond, ces 3 religions sont la 
même et unique religion, dans le sens que leurs « commandements/injonctions » sont, 
à peu près, les mêmes. Ce qu’on reproche aux musulmans, pour finir, c’est d’être plus tran-
chants, dans leur manière de suivre les injonctions à la lettre, et d’être moins tolérants, vis-à-vis 
de ceux qui les transgressent. Mais les catholiques étaient tout autant « tranchants », il y a 700 
ans, notamment pendant l’Inquisition. L’islam a d’ailleurs 633 ans de moins que la chrétienté. 
L’islam fait les mêmes péchés de jeunesse que les catholiques, et au même âge en plus.

MANGER CRU

D’ordre général, tout ce qui est cuit, à plus de 41/43°C, perd une grande partie de ses 
nutriments et crée certains problèmes dans le corps. Lorsque les aliments sont grillés 
ou frits, cela a meilleur goût, mais c’est franchement nocif. Manger des frites, ou des carottes 
caramélisées, c’est comme manger des sucres ajoutés. 

Les enzymes (nécessaires à la digestion) sont rendues inopérantes à partir de 45°C. Cela 
oblige notre corps à fabriquer ses propres enzymes, ce qui lui demande beaucoup d’énergie.

Cuire un aliment, même à basse température, le dénature, change la structure molé-
culaire, et crée des molécules mutantes qui peuvent dérégler tout notre organisme. Ce 
sont les molécules de Maillard, du nom du chimiste aromaticien qui les a isolées (à l’époque, il 
avait déjà prouvé leur grave toxicité sur des rats, et ce, en 1916 !!!). Lorsque nous les avalons, 
soit elles sont éliminées (au mieux), soit elles restent coincées dans les intestins. Le pire, c’est 
que certaines de ces molécules « dénaturées » arriveront à passer la barrière intestinale. Comme 
elles ne sont que légèrement déformées, notre corps se trompera et les utilisera comme s’il 
s’agissait de molécules « saines ». Comme des clefs légèrement abîmées, elles iront prendre 
la place attribuée normalement à des molécules « originelles » et y resteront coincées. Elles 
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iront ainsi se loger dans tout notre organisme et produiront des dysfonctionnements qui faci-
literont les maladies en tout genre.

Certaines de ces molécules « mutantes » donnent aux aliments cuits leur saveur et leur 
consistance caractéristiques. Ces molécules trompent notre instinct, tant au niveau du 
goût que de l’odorat. Elles ont un pouvoir addictif (qui crée une dépendance physique) et un 
attrait qui n’a rien à voir avec nos besoins réels. Ce sont de réelles drogues. Par exemple, le 
cacao ou le café, qui sont des poisons à fortes doses ont, à leur état naturel, un goût amer... 
Notre instinct nous indique ainsi de ne pas en manger. Mais une fois chauffées, les molé-
cules de Maillard trahissent notre instinct au détriment de notre santé, et donnent au goût 
amer du cacao ce goût fantastique que nous connaissons tous. Si elles réussissent à passer 
la barrière intestinale, elles peuvent se révéler cancérigènes.

Vous me direz que notre corps doit s’être adapté depuis que l’on a inventé le feu. Et bien 
non, justement. Notre corps met, au minimum, 1 million d’années à s’adapter à de nouvelles 
molécules, et rien ne permet d’affirmer une véritable domestication du feu avant 400 000 ans.

Mais le plus grave, c’est que face au nombre élevé de corps étrangers dans notre corps, 
notre système immunitaire est débordé... L’accumulation de molécules cuites, de molé-
cules chimiques et de molécules, dénaturées en tout genre, pourrait être l’une des causes 
majeures des déficiences immunitaires de plus en plus fortes, dont souffre l’être humain.

La théorie, selon laquelle toute molécule dénaturée 
(ce qui inclut les produits chimiques) est traitée par 
le corps comme un ennemi et surcharge le système 

immunitaire, est fondamentale, afin de comprendre les 
grandes maladies de cette fin de millénaire.

Lorsqu’on sent, qu’on risque de « tomber malade », il est très efficace de manger cru, pendant  
24 ou 48H. Mais attention, pas plus, car cela risque de faire l’effet inverse. En effet, à partir de 
3 jours à manger 100% cru, notre corps va commencer un gigantesque travail, pour remplacer 
les molécules, provenant de nourritures cuites, par des molécules, provenant de molécules 
crues. C’est un travail hyper fatiguant, pour le corps, qui peut prendre plusieurs jours, voire 
quelques semaines. Il ne faut pas le faire, si on ne compte pas continuer de manger cru, 
pendant au moins quelques semaines, je dirais 28 jours. 
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Mais, il faut éviter les excès, du genre manger cru quelques semaines, et puis craquer 
et manger très lourd. Le corps aime les habitudes. Comme le cru se digère plus vite que le 
cuit, il est important de, au mieux, manger séparément le cru et le cuit, ou, au moins, manger 
le cru AVANT le cuit. L’habitude des desserts, en fin de repas, genre salade de fruits, c’est la 
cata pour la digestion. Imagine. Le cru se retrouve au-dessus de la mêlée et cela va fermenter. 
D’ailleurs, si on veut faire encore mieux, l’idéal c’est de manger les aliments séparés, ou de ne 
pas mélanger plus de 2 ou trois fruits ou légumes à la fois. C’est plus facile à digérer. Pour en 
savoir plus, lisez « L’Instinctothérapie, Manger Vrai » de Guy-Claude Burger (Éditions du Rocher). 

EGO

Il existe plusieurs manières de comprendre le concept de « dépasser son égo ». Beaucoup 
de gens m’ont souvent reproché d’avoir un égo énorme, car je prétends que la majorité des 
courants spirituels se trompent, en croyant qu’ils suivent une voie de la libération et de l’éveil. 
C’est vrai que je prétends que 99% des croyants et des athées se trompent, en croyant que 
leur culture est évoluée, libératrice, spirituelle et même humaine. Mais, je trouve que cela n’a 
rien à voir avec le fait d’avoir un gros égo. Il ne faudrait, surtout pas, confondre « avoir un gros 
égo » avec « avoir de la personnalité », car chacun de nous détient, au fond de lui, un cadeau 
que seul(e), lui ou elle, peut offrir à l’Humanité.

La majorité des personnes que j’ai rencontrées, considèrent que le contraire d’avoir un  
égo, c’est le fait d’être humble,  d’accepter qu’on soit un petit grain de sable sans impor-
tance. Pour moi, penser de cette manière, c’est fait pour ne pas culpabiliser de ne pas incarner 
son guerrier intérieur, qui tenterait de rendre ce monde plus humain. 

Tout est question de choix, dans la vie. Si tu te considères comme un petit grain de sable, 
sans importance, alors c’est ce que tu incarneras. Mais, il ne faut pas venir se plaindre, ensuite, 
si d’autres personnes prennent le pouvoir sur ta vie, et qu’ils te forcent à détruire le monde. 

De mon point de vue, l’égo, c’est l’image que nous avons de nous-même, ce qui inclut de  
prendre conscience des multiples sous-personnalités,  qui prennent le dessus, selon les 
circonstances. Si tu ne prends pas assez conscience de ces multi sous-personnalités, il est 
très difficile de se libérer des différentes images, qu’on a de soi. Ce sont comme de petits 
programmes comportementaux, dans lesquels on rentre souvent, sans s’en rendre compte. 
Pour pouvoir les dépasser, il faut les connaître. J’ai rencontré tellement de personnes, dans 
les milieux transpersonnels et spirituels, qui passent des années à approfondir des techniques 
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diverses, mais qui refusent d’affronter l’étape incontournable, de se regarder dans un miroir. 
Ils parlent de leur égo, comme s’il s’agissait d’une autre personne. 

Beaucoup de personnes, qui ont eu des expériences 
chamaniques, en obtiennent la conviction que nous 
sommes un petit grain de sable sans importance.  

Ils prétendent avoir réussi à dépasser l’égo…

La raison, c’est que l’immense majorité des personnes font du tourisme chamanique et 
n’arrivent pas à dépasser le vide, qui sépare l’astral des mondes de haute conscience 
(mondes divins). Ils restent coincés, dans une étape où l’égo se dissout. Mais c’est dans 
l’étape suivante, que la reconstruction de la personnalité se fait, dans les normes de la culture 
fertile/féminin sacré, qui réveille ce feu qui sert à rendre le monde plus juste. Et elle ne peut 
se faire que si la personne choisit, consciemment et clairement, de rejoindre et de servir 
la culture des Déesses de la Fertilité. Cela ne peut pas arriver, sans le consentement de la 
personne, et même plus, son engagement « à la vie à la mort ». 

Mais, pour cela il faut aussi que la personne traverse ses enfers personnels, où elle devra  
affronter les pires des monstres qui soient :  nos multiples sous-personnalités, qui nous 
mènent par le bout du nez. Et pour la majorité des gens, cela signifie accepter qu’on soit mani-
pulé à détruire tout ce qu’on aime. Mais, comme c’est trop dur à accepter, pour la plupart, 
ils préfèrent se détacher de cet être qu’ils détestent (l’image qu’ils ont d’eux-mêmes) et de 
décréter « j’ai dépassé l’égo ». Pourtant, c’est le jour où ils comprendront que leurs « défauts » 
ne sont que des qualités mal gérées, qu’ils arriveront à dépasser leur égo et les multiples 
sous-personnalités, dans lesquelles ils sont enfermés.

Pour les mêmes raisons, certains vont considérer que ce que nous vivons n’est qu’un rêve,  
une illusion, donc pourquoi se battre pour une illusion. S’ils arrivaient à passer leurs enfers 
intérieurs, ils réaliseraient que nous sommes, justement, là pour transformer ce rêve, qui 
tourne au cauchemard, en un rêve d’un monde idéal. Ce n’est pas, parce que nous sommes 
dans une sorte de rêve, qu’il ne faut pas se battre pour le rendre meilleur, car pour le moment, 
notre conscience est dans ce rêve !

Il faut avoir beaucoup d’amour de soi, pour être un guerrier de la vérité, dans ce monde, 
car tu ne peux pas compter sur la reconnaissance des autres. Bien au contraire, au plus 
tu es dans le vrai, au plus on te crache dessus, donc il faut transformer chaque insulte, chaque 
attaque, chaque calomnie, chaque trahison dans une foi de plus en plus forte. Dans le dernier 
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volet du film « Matrix », à la fin, tous les « humains » sont utilisés, comme des armes, contre 
ceux qui veulent les aider à se libérer. C’est à ce genre de choses, que doivent s’apprêter 
ceux et celles qui veulent essayer de créer un monde, vraiment humain, pour nos enfants. 
C’est ça la vraie crucifixion. 

Mais, heureusement qu’il y a des personnes qui croient en la petite voix, qu’ils ont à 
l’intérieur. Ils ont la foi, contre vents et marées, qu’il doit il y avoir une autre solution que ce 
monde de plus en plus injuste et destructeur. Être fier de ce qu’on fait et s’aimer, ce n’est 
pas « avoir de l’égo ». 

Si les Occidentaux sont quasi tous alcooliques (on est alcoolique, lorsqu’on boit ne 
fut-ce qu’une gorgée d’alcool par jour), c’est parce que cela renforce l’égo, l’image, ou 
les images que nous avons de nous-même. Les substances psychotropes, au contraire, 
ont tendance à remettre en question l’image, que nous avons de nous-même, ce qui met mal 
à l’aise les personnes qui ne cherchent pas qui ils sont vraiment.

EXTRAITS DE LA BIBLE DE JÉRUSALEM 

 « (…) Lois sociales et culturelles. Il n’y aura pas de prostituée sacrée parmi 
les filles d’Israël, ni de prostitué sacré parmi les fils d’Israël. »

Deutéronome 
Le Code Deutéronomique 23 - La Bible de Jérusalem

« Le lieu de culte. Vous abolirez tous les lieux où les peuples que vous dépossédez 
auront servi leurs dieux, sur les hautes montagnes, sur les collines, sous tout 
arbre verdoyant. Vous démolirez leurs autels, briserez leurs stèles ; leurs pieux 
sacrés, vous les brûlerez. (…) 

Deutéronome 
Le Code Deutéronomique. 12. R 16 4 La Bible de Jérusalem

« La conquête des villes. Lorsque tu t’approcheras d’une ville pour la combattre, 
tu lui proposeras la paix. Si elle l’accepte et t’ouvre ses portes, tout le peuple 
qui s’y trouve te devra la corvée et le travail. Mais si elle refuse la paix et te 
livre combat, tu l’assiégeras. Yahvé, ton Dieu la livrera en ton pouvoir, et tu y 
passeras tous les mâles au fil de l’épée. Toutefois les femmes, les enfants, le 
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bétail, tout ce qui se trouve dans la ville, toutes ses dépouilles, tu les prendras 
comme butin. Tu mangeras les dépouilles de tes ennemis (…) ».

Deutéronome 
Le Code Deutéronomique 19 - La Bible de Jérusalem

« (…) tu devras passer au fil de l’épée les habitants de cette ville, tu la voueras 
à l’anathème, elle et tout ce qu’elle contient ; Tu en rassembleras toutes les 
dépouilles au milieu de la place publique et tu brûleras la ville avec toutes ces 
dépouilles. (…) Elle deviendra pour toujours une ruine, qui ne sera plus rebâtie. »

Deutéronome 
Le Code Deutéronomique 13 - La Bible de Jérusalem

L’HYGIÈNE ÉNERGÉTIQUE

L’hygiène énergétique, c’est prendre soin de notre « personnalité énergétique ». En 
effet, une partie de nous est faite uniquement d’énergies. Par exemple, nos pensées, nos 
émotions, ne sont qu’énergies. Du coup, l’hygiène énergétique, c’est choisir consciemment 
de se mélanger avec telle ou telle autre aura/énergie, car ce mélange influence nos pensées, 
nos envies, nos ressentis et beaucoup d’autres choses. 

Nous vivons dans une culture Occidentale patriarcale, où nous nous mélangeons 
presque tout le temps avec tout le monde. Par conséquent, une personne qui prend soin 
de son hygiène énergétique sait qu’il est VITALE de passer des moments seuls, pour construire 
sa propre identité, sans influences extérieures, et dormir seul la plupart du temps.

L’importance de l’hygiène énergétique est l’une des bases de la culture dans toute l’Asie. 
Pourtant, la quasi-totalité des Occidentaux, surtout dans le Nouvel Âge 1.0, font comme 
si l’hygiène énergétique n’avait aucune importance. Sans une hygiène énergétique de haut 
niveau, tu n’iras pas très loin dans ton développement personnel. Donc, je me permets d’en 
résumer les bases …

Lorsqu’on prend un être dans les bras, on mélange nos auras,  car on les emboite partiel-
lement, et du coup, nos énergies se mélangent ! C’est comme lorsqu’on va dans l’eau, on en 
ressort mouillé. Ce n’est pas possible de faire autrement. Ce n’est pas que l’énergie/iden-
tité de l’autre ne soit pas bonne, c’est juste que ce n’est pas notre énergie/identité ! Un peu 
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de mélange ça va, mais si c’est trop, l’identité de nos enveloppes énergétiques se noie dans 
celles des autres et on ne sait plus qui on est. 

C’est pour cela que les asiatiques, qui ont intégré la dimension énergétique de nos corps,  
ne se touchent pas avant de bien se connaitre et de s’apprécier ! Par exemple, les Tibétains, 
s’ils veulent vraiment fusionner avec une personne, ils se mettent front contre front. Ce contact 
permet un réel échange subtil qui peut être très enrichissant, mais il ne sera enrichissant qu’à 
une condition ! Il faut que cette énergie soit dans l’état d’Esprit de nos aspirations ! Sinon, ce 
n’est pas enrichissant, mais « destructeur » de notre identité profonde.

Du coup, il faut arrêter avec les bises et les accolades 
automatiques, et les réserver, dans l’idéal, aux 

personnes les plus proches ou/et qui sont dans le 
même genre d’élan spirituel que nous. 

Mais ce qui est amusant, c’est que même la majorité des personnes qui le comprennent, 
n’arrivent que rarement à résister au rituel despotique de la bise automatique ! Même moi,  
je me fais encore avoir, par peur de blesser, par peur qu’on m’aime moins ! Fais le test par 
toi-même. Essaye de refuser la bise automatique (ou l’accolade, ou le serrage de mains) et 
tu verras que cela va générer des réactions extrêmes ! La partie astralée des gens, qui se 
nourrit de l’énergie des autres, devient agressive, car vous touchez à son moyen de subsis-
tance ! Là, tu vas voir leur « Golum » (leur monstre caché) sortir ! Là, tu vas te rendre compte 
que la gentillesse de la majorité des gens, s’arrête dès que tu ne joues plus à « vampires 
dominants/dominés » ! 

Ces échanges sont aussi très puissants si vous faites des activités en groupe. C’est pour 
cette raison que je vous déconseille fortement les « retraites Vipassana », dans lesquelles on 
passe 10 jours à méditer avec un groupe d’inconnus. C’est comme jouer à la roulette russe, 
car si vous êtes assis à côté d’une personne hyper chargée, vous avez de fortes chances de 
récupérer une partie de ses charges, et cela peut suffire à modifier votre personnalité. Sauf, 
bien sûr, si vous vous « nettoyez » après. Mais la seule manière efficace que je connais, ce 
sont les cérémonies psycho chamaniques dans les règles de l’art. Mais, en général, une fois 
qu’on s’est fait habiter par les entités patriarcales, « on » ne veut justement pas en faire. J’écris 
« on », car c’est votre double astral qui ne voudra pas en faire. 
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Sur le premier dessin, on voit deux personnes 
seules avec leur aura bien différente. 
Sur le deuxième dessin, on voit ces deux personnes 
proches, l’une de l’autre, qui se font la bise. Leurs 
auras sont emboitées, donc, il y a mélange d’énergies ! 
Dans le troisième dessin, on voit ces deux personnes 
repartir, avec chacune une partie des caractéristiques 
de l’aura de l’autre. 

C’est en essayant  d’expliquer cette évidence aux 
gens que tu te rendras compte que l’immense majo-
rité des personnes ne sont tout simplement plus là ! 
Ils n’arrivent plus à réfléchir !

HYPERBORÉENS

Platon décrit les Hyperboréens comme étant une culture proche de la perfection. Je 
ne me positionnerais pas ici sur la question « est-ce que les hyperboréens ont existé ou 
pas ? ». Ce qui m’intéresse, c’est qu’il s’agit d’une description assez précise de ce que serait 
une culture idéale. Bien sûr, certains me diraient que je n’ai pas le droit d’affirmer qu’il existe 
une culture idéale pour tous, car cela serait un peu du totalitarisme intellectuel. Mais je crois 
sincèrement qu’après y avoir goûté, tout le monde voudrait vivre dans cette culture, car elle 
répond, tout simplement, à nos natures les plus profondes. Leur image a laissé beaucoup de 
traces dans la culture grecque et occidentale. Nietzsche commence son livre l’Antéchrist par 
« Nous sommes tous des hyperboréens ! », et je suis 100% d’accord avec lui. 

Si je vous en parle, c’est parce qu’il y a un détail, dans les récits de Platon, sur les 
hyperboréens qui m’interpelle particulièrement :  « On n’y meurt que par satiété de la vie : 
après un repas, après des jouissances données aux dernières heures de la vieillesse, on saute 
dans la mer, du haut d’un certain rocher » (wikipédia).

Personnellement, je trouve que dans une société idéale, il faudrait réussir à développer 
les connections des personnes avec l’autre côté du miroir  (l’espace/temps, où l’on va au 
moment de la « mort »), de manière que ce ne soit plus qu’une formalité que de sortir de son 
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corps. Une sortie de corps consentie, lorsqu’on se sent prêt. Et puis, si on ne sent jamais 
prêt, alors on laisse « la mort » nous cueillir, à l’improviste. 

Platon parle, en détails, des mœurs de ce peuple, qui aurait migré et influencé de 
nombreuses cultures, sur toute la planète. Selon lui, ils vouaient un vrai culte à la Liberté, 
aux connaissances et à la Nature. Ils étaient, sans appel, la civilisation la plus avancée tech-
nologiquement et la plus humaine de l’époque. L’égalité entre hommes et femmes était totale, 
et personne ne pouvait posséder ou prendre le pouvoir, sur une autre personne. La guérison 
était plutôt une affaire de femmes. Celles qui le désiraient étaient formées, à l’art de la guerre, 
très jeunes. Ils fonctionnaient dans des démocraties directes, et organisaient de grands cercles 
de paroles, où chacun pouvait s’exprimer. Ils vivaient dans la nature, étaient végétariens et 
ne connaissaient ni la discorde, ni les maladies. Leurs priorités étaient de développer leurs 
pouvoirs psychiques, et d’approfondir le lien âme/Esprit, afin que la mort ne soit qu’une sortie 
du corps, sans aucune nécessité dramatique. Cela me fait beaucoup penser aux cultures 
païennes et, plus particulièrement, à celles des Vikings et des Celtes.

Platon disait que les Hyperboréens avaient, vraiment, existé dans les contrées « hyper-
boréales » (les environs de l’actuel Pôle Nord). Je ne vois vraiment pas pourquoi un tel érudit  
irait raconter des mensonges. Ce n’est, quand même, pas n’importe qui. Socrate fut le 
professeur de Platon, qui lui-même, eut comme élève Aristote qui deviendra le précepteur 
d’Alexandre le Grand. C’est, quand même, une personne dont le rayonnement a perduré des 
milliers d’années après sa mort jusqu’à nous. A moins que, j’aime faire l’avocat du diable, 
peut-être a-t-il menti, pour éviter les foudres de la censure, car cela lui permettait de criti-
quer les systèmes politiques et religieux en place, en prétextant parler d’une ancienne civili-
sation ? Il ne faut pas oublier, que son professeur, Socrate, avait été mis à mort, car il déran-
geait les pouvoirs en place. 

Le Trio Socrate/Platon/Aristote et le concept des Hyperboréens ont beaucoup contribué à  
faire, de la civilisation grecque, une culture relativement humaine et tolérante. Ce n’était  
pas le cas des Romains, qui vont considérer que la culture grecque est barbare. Ils vont 
s’éloigner, considérablement, du concept des Hyperboréens, pour créer une civilisation 
inhumaine, dans laquelle le vrai dieu c’est l’argent, et dans ce cas-ci, l’or. Les Romains vont 
faire la promotion de l’alcool, qui est parfait pour endormir l’humanité des soldats. Ils inter-
disent les substances psychotropes, utilisées par les Grecs, les Esséniens et la quasi-tota-
lité des cultures païennes, car cela réveille la conscience et le côté révolutionnaire du peuple. 
Par exemple, à l’époque des Esséniens (Marie et Jésus), l’utilisation des champignons était 
passible de la peine de mort. 
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Selon Platon, les Hyperboréens étaient les peuples de l’Atlantide, dont la majorité des  
terres aurait disparue, avec la montée des eaux. En effet, pendant l’ère glaciaire, les 
surfaces des océans étaient, en moyenne, 120 m plus bas qu’aujourd’hui. 

MAÏS 

Le maïs rend hyper agressif si on en mange trop souvent. Les endroits, où la nourriture est 
constituée quasi exclusivement de maïs, ont un taux de criminalité beaucoup plus élevé que 
la moyenne (Cf. Conférence du Dr. Russell Blaylock « Nutrition et Comportement » YouTube).

MÉDITATION VÉRITABLE

La première fois, que j’ai découvert l’expression « la méditation véritable », dans la 
bouche de Robert Linssen, je me suis dit : « quel orgueilleux celui-là ! » Ensuite, j’ai lu son 
livre « la méditation véritable » et, depuis 30 ans, je continue à être 100% d’accord avec lui. 

Comme le mot « chamanisme », le mot « méditation » est utilisé à toutes les sauces. Du coup,  
les gens ne savent, plus vraiment, ce qu’est le vrai chamanisme, ni ce qu’est la vraie médiation. 

Durant l’Inquisition, ceux qui pratiquaient « la méditation véritable » étaient considérés 
comme hérétiques et brûlés vifs. S’ils reconnaissaient qu’ils avaient fait un pacte avec le 
Diable, leurs juges étaient plus cléments. Ils leur tranchaient la gorge ou leur coupaient la tête. 
Je comprends leur logique, car la médiation véritable est un acte profondément révolutionnaire.

Il est important, ici, de préciser que le but de cette démarche n’est pas d’arrêter de penser.  
La pensée est un outil fantastique, qui nous permet d’accéder à l’état « d’être humain ». Le but 
est de penser un peu moins, afin de penser beaucoup plus juste. D’ailleurs, « méditer » vient 
du latin « meditari », qui signifie, entre autres, « se préparer à quelque chose ».

 VOICI COMMENT JE PRATIQUE LA MÉDITATION VÉRITABLE :

Le but est de m’entraîner à rester, le plus longtemps « présent », « hors de ma tête ». C’est comme  
un muscle, qu’il faut entraîner. Je pratique des respirations lentes et profondes, en me concen-
trant sur le moment présent. Souvent, je fixe un élément du paysage, comme une étoile, tout 
en gardant bien conscience du paysage qui m’entoure. 

Assez rapidement, je vais être distrait par mes pensées, qui vont me sortir du moment 
présent. Si ce sont des pensées, issues de mes dossiers obsessionnels, je sors de ma tête 
et je me reconcentre sur le moment présent, tout en acceptant que je me sois fait, encore une 
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fois, « attrapé » par l’astral. Avec le temps, vous réaliserez, que les forces de l’astral passent 
beaucoup de temps, à nous ramener dans notre « tête », loin du moment présent, pour nous 
enfermer dans des pensées obsessionnelles et limitantes. S’il s’agit de nouvelles idées, je 
les note sur un papier et je me reconcentre sur le présent.

Mais rapidement,  une autre pensée, ou un autre « film intérieur » va me couper de ma concen-
tration avec le présent. Je m’en occupe et recommence le processus.

Petit à petit, l’espace entre deux pensées, va s’agrandir…  C’est dans cet espace, souvent 
minuscule, qu’on va être présent. Ce n’est que, lorsqu’on est présent, qu’on se reconnecte à 
son Soi intérieur et à travers lui, au Tout. 

C’est dans l’espace entre deux pensées que vous 
pénétrerez dans le royaume de la méditation véritable.

« La méditation véritable consiste, essentiellement, en une prise de conscience 
tot ale du fonctionnement de la pensée, de ses limites, de son rôle, de ses 
conditionnements, de son origine. L’être humain découvre, alors, que son esprit, 
tel qu’il le connaît et tel qu’il fonctionne, n’est que conditionnement, réactions 
mécaniques mais complexes, de mémoires. En cette découverte réside l’éveil 
intérieur, révélateur de lucidité impersonnelle et d’insondable félicité. » 

Robert Linssen - Interview personnelle.

« Pour en parler simplement, d’une manière pratique, la méditation pourrait être 
juste de s’observer respirer. Il y aura beaucoup de moments, où nous serons 
distraits, et il suffira de revenir à notre respiration. Et, chaque fois que nous 
nous reconcentrons, nous expérimentons le fait de se recentrer sur soi-même, 
et le fait d’être relativement libre de toute distraction. (...) Quiconque pénètre 
dans ce calme commence à prendre du plaisir, en se posant des questions 
à son propre sujet, à propos de sa place dans le monde. Cela va l’amener à 
se poser les grandes questions fondamentales (à savoir qui sommes-nous, 
d’où venons-nous et où […] »

Ron Rabin - Psychothérapeute spécialisé dans les thérapies par les rêves. 
Interview personnelle.
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« Entre un mental très concentré et un mental non-concentré, quelle est la 
différence ? C’est la même qu’entre une lampe de poche et un laser. Avec la 
lampe de poche, on voit de la lumière, mais c’est de la lumière non-organisée, 
qui va dans toutes les directions. Le laser, c’est une lumière monochromatique 
qui va dans le même sens et, de ce fait-là, elle acquiert des propriétés, qu’elle 
n’aurait pas autrement. Si on avait dit, il y a un siècle, qu’avec de la lumière, 
on pourrait faire un trou dans les coff res-forts, tout le monde aurait rigolé. Or, 
aujourd’hui, avec le laser, c’est pos sible. Il en va de même pour la méditation. »

André van Lysebeth - Professeur de yoga - Interview personnelle 

GLUTAMATE

Le pire, ce sont peut-être les additifs alimentaires, qu’on trouve dans quasi toutes les 
nour ritures industrielles. Prenons juste l’exemple du Glutamate (E621), qu’on retrouve 
dans énormément de préparations industrielles, genre pizzas, confiseries, plats tout préparés. 
Le Glutamate ne goûte rien et ne nourrit pas. Il sert, uniquement, à rendre dépendant, pour 
que le client rachète le produit. Mais, pour créer cette dépendance, il détraque le « système 
chimique de récompense », ce qui entraîne, parmi ses effets secondaires, l’agressivité et/ou 
la peur. Lorsqu’on fait une micro-injection de Glutamate, dans le cerveau d’une souris, elle 
peut attaquer un chat, parfois jusqu’à le tuer, tant cette substance rend fou et agressif. Quand 
on sait que cet additif se retrouve, aujourd’hui, dans la plupart des préparations industrielles, 
ça explique, en partie, cette augmentation délirante de l’agressivité chez beaucoup de gens. 
Surtout qu’ils sont, déjà, mis à mal, par la consommation de sucres ajoutés ! Comme de plus 
en plus de personnes tirent la sonnette d’alarme, le E621 se cache sous plus de 50 appel-
lations différentes !

LISTE D’EXEMPLES D’INNOVATIONS,  
À BASE DE MYCÉLIUM / CHAMPIGNON

En plus de dépolluer les sols, des métaux lourds et des polluants organiques persis-
tants (ce qu’on appelle la mycoremédiation),  les découvertes sur l’utilisation des cham-
pignons, dans tous les domaines, sont impressionnantes et nous montrent un aperçu, d’un 
monde de possibilités qui s’ouvrent à nous. En voici quelques exemples :



 
ANNEXES SOMMAIRE

465

LA CLEF
>  Le mycélium est déjà utilisé, pour fabriquer des emballages biodégradables et du 

cuir vegan, alternative au cuir classique ou synthétique. Par exemple, la styliste Stella 
McCartney (oui la fille de Paul) a lancé la première gamme de vêtements, à base de mycé-
lium. Un tissu biosourcé, exempt de pétrole, contrairement à la plupart des options synthé-
tiques actuelles. Cela a influencé la marque Adidas qui a créé, pour 2021/2022, son modèle 
« Stan Smith » en myco matériau.

>  On s’intéresse aussi au mycélium, pour la fabrication de matériaux de construction. 
On commence à s’en servir comme isolant, pour remplacer les mousses actuelles très 
polluantes. On en fait aussi des dalles de sol et, désormais, des briques et des parpaings 
100% écologiques, suffisamment solides pour des constructions d’un ou deux étages. Il 
y a déjà quelques exemples au Canada et USA. En France, l’architecte entrepreneur Gilles 
Burband a développé plusieurs myco-matériaux, comme des briques de mycélium, pour 
la fabrication de meubles par exemple.

>  La société new-yorkaise « Ecovative » a fabriqué un matériau, possédant les mêmes 
propriétés que le plastique, grâce au mycélium, « le blanc de champignon ». Une 
inno vation, qui peut remplacer le polystyrène, dans la fabrication des emballages ou des 
panneaux d’isolation thermique ou phonique. D’ailleurs, le géant suédois Ikéa a annoncé 
son intention d’utiliser cette invention, pour remplacer le polystyrène de ses emballages. 
Ecovative a aussi créé des panneaux de mycélium, se substituant au MDF, dans la concep-
tion de meubles et de portes. Elle a également innové une mousse solide, plus résistante à 
la chaleur que le plastique, isolante, respirante et hydrophobe, qui peut être utilisée comme 
support, rembourrage ou doublure de vêtements d’extérieur, de chaussures ou d’accessoires.

>  Une lessive, à base de champignons,  a été fabriquée, permettant de faire des lessives, 
à la machine, à l’eau froide, avec la même efficacité que celles faites à l’eau chaude. 

>  Paul Stamets a découvert des champignons entomopathogènes, c’est-à-dire tueurs 
d’in sectes. Il a fait breveter ces champignons, pour leur rôle d’insecticide extrêmement 
efficace. Le champignon va infecter la fourmi/termite, de manière à éclore en elle. Il va la 
pousser à retourner à la fourmilière, ainsi, quand il éclora, ses spores iront infecter toutes 
ses semblables. 
Il travaille, également, sur les propriétés médicinales des champignons, notamment, 
dans le cadre de deux projets de recherches, sur les traitements contre le cancer et le VIH, 
associant les champignons aux thérapies classiques. Rappelons que, les seuls médicaments, 
« anti-rejet » de greffes, utilisés actuellement, sont faits à base de molécules de champignons. 
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>  Des propriétés antivirales ont été trouvées, dans le mycélium de « l’Amadouvier »  qui, 

notamment, peuvent remédier au virus des ailes déformées, touchant les abeilles et les ruches.

>  Des cercueils vivants (auto-biodégradables)  en champignon, sont produits par l’entre-
prise néérlandaise Loop Biotech. Les corps des humains sont tellement remplis de chimie 
que, lorsqu’on les enterre, la plupart devraient être traités comme des « déchets toxiques ». 
Ceci est une solution.

L’EXPÉRIENCE MILGRAM

« Ce n’est pas le caractère d’une personne qui détermine ce qu’elle est.  
C’est la situation dans laquelle elle se trouve ».

Stanley Milgram 

L’expérience Milgram est essentielle, pour que tu prennes bien conscience de l’état de 
la situation actuelle. Pour ceux qui ne connaissent pas, voici l’idée de l’expérience originelle 
de 1963. Des chercheurs ont fait publier une petite annonce, dans une université, pour parti-
ciper à une expérience sur l’apprentissage. Lorsque les personnes arrivaient, elles étaient 
reçues par des hommes en blouse blanche (l’expérimentateur). On tirait au sort, pour savoir 
lequel des deux jouerait le rôle du professeur (le moniteur) et lequel jouerait le rôle de l’élève. 
Le professeur lisait une liste de mots assez longue, et l’élève devait la mémoriser. 

Ensuite, l’élève devait essayer de se rappeler des mots,  et chaque fois qu’il bloquait ou 
qu’il faisait une erreur, le professeur lui envoyait une toute petite décharge électrique. Mais à 
chaque erreur, la charge électrique était plus forte. Le professeur avait, devant lui, un cadran, 
qui lui montrait, très clairement, que les chocs électriques étaient divisés en 3 catégories. 

La première étant pour les petites décharges désagréables (chocs légers). La deuxième 
était étiquetée chocs dangereux et la troisième catégorie était constituée de chocs nommés 
XXX. L’expérimentateur insistait sur le fait que, même si les chocs étaient extrêmement doulou-
reux, ils ne risquaient pas de provoquer des lésions permanentes. 

Mais en fait, l’expérience n’était pas du tout sur l’apprentissage, mais bel et bien sur la  
capacité à se soumettre à l’autorité. En fait, l’étudiant, qui jouait le rôle de l’élève, était un 
acteur, et le tirage au sort était truqué. Il ne recevait absolument aucun choc électrique, il 
faisait semblant. 
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Comme les « acteurs/étudiants » n’arrivaient jamais à réciter toute, la liste, sans faute,  
les « professeurs » leur donnaient des chocs électriques de plus en plus forts. En 1963, 60% 
des « professeurs » allèrent assez loin, pour administrer les doses les plus fortes. Lorsque 
certains hésitaient à continuer, car le faux élève se tortillait de douleur et implorait qu’on 
arrête l’expérience, les hommes, en blouse blanche, disaient juste : « Tout est sous contrôle, 
veuillez continuer l’expérience ». 

Cette expérience a été refaite en 2016, dans le cadre d’une télé réalité. La différence, 
c’était que cela se passait devant un public, et que le rôle d’un professeur était tenu par une 
star de la télé. Regardez l’émission, c’est hallucinant ! (VDO : « Le jeu de la mort » sur YouTube). 
80% des « professeurs » allèrent jusqu’à administrer les plus fortes doses « XXX ».  
Voilà le monde dans lequel on vit ! 

NOUVEL ÂGE 1.0 & 2.0

Désigne, en général, les croyants « hors religions ». Pour être plus précis, ce sont les  
mouvements ou les personnes, qui croient dans la vie après la mort, ainsi que dans l’exis-
tence des mondes invisibles, qui déterminent une grande partie de notre réalité. 

Ce sont souvent des personnes qui ont réussi à intégrer la dimension énergétique de la 
vie,  qui sont sortis du concept de culpabilité, qui ont découvert les bienfaits de la méditation, 
mais qui n’ont pas compris que ce sont les modes de vie, imposés par les religions, qui nous 
font souffrir et nourrissent, ainsi, les égrégores religieux. De plus, ils ont réussi à se débar-
rasser de la culpabilité, mais n’ont pas réussi à remplacer cela par la responsabilité ! L’excuse, 
c’est qu’il faut être humble et que nous sommes, juste, un petit grain qui passe dans l’univers. 

Mais, le plus gros problème du nouvel âge, là où les masques tombent, c’est le fait 
que, beaucoup d’entre eux continuent à prier les mêmes réseaux que les catho/judéo/
musulmans/bouddhistes  et ainsi, ils continuent, à leur insu, de nourrir et de se nourrir du 
réseau patriarcal. Par exemple, nombre d’entre eux continuent de prier la Vierge Marie, l’ar-
change Mickaël ou Jésus, sans préciser lequel ils prient.

Mais la caractéristique principale du nouvel âge 1.0, ce sont les techniques, pour ne 
plus sentir nos colères, nos peurs et nos tristesses. Ainsi, la différence principale, que 
propose le nouvel âge 2.0, c’est, au contraire, de plonger dans ses enfers, affronter ses 
« monstres intérieurs », afin de les transmuter en défenseurs de la vie aux super pouvoirs. 



 
ANNEXES SOMMAIRE

468

LA CLEF
Les « croyants nouvel âge 1.0 » me semblent être un progrès, par rapport à ceux qui 
sont dans les religions ou l’athéisme. Mais, quitte à les vexer, ils continuent de nourrir les 
égrégores de la stagnation, et poussent l’Humanité vers la destruction. 

Il faut donc absolument passer au nouvel âge 2.0. 

La différence principale, c’est la manière de guérir. Pendant 15 ans, j’ai organisé des 
festivals, dans lesquels on invitait des guérisseurs du monde entier. J’affirme que 99% des 
techniques nouvel âge 1.0 endorment les âmes, au lieu de les éveiller. Je ne suis pas contre 
de laisser dormir ceux qui le veulent, mais là, on a affaire à une publicité mensongère, car la 
majorité prétendent que cela « éveille ». Donc, je trouve qu’il s’agit d’un énorme piège, pour 
ceux qui sont arrivés à se libérer des religions ou de l’athéisme. Par exemple, le reiki ne guérit 
pas, mais endort les douleurs, que nous envoient notre corps physique et notre âme. C’est 
déjà nettement mieux que les médicaments chimiques, et cela peut aider les gens, dans 
certaines circonstances urgentes. Mais, à moyen et long terme, ne pas écouter les signaux 
de détresse, que nous envoient notre corps et nos âmes, fait que des maladies graves et 
souvent fatales apparaissent. Tous les praticiens reiki, que j’ai connus, sont morts de cancer.

On pourrait résumer en disant que, pour le réseau 
« patriarcal », guérir, c’est endormir les douleurs, tandis 

que pour le réseau Fertile, la guérison  
c’est de les réveiller, en plongeant dedans.  

La plupart des maladies sont créées par la peur  
de ne pas oser affronter ces monstres intérieurs.  

Mais, une fois qu’on l’a fait, c’est l’extase de la 
libération… On ne se débarrasse de nos douleurs 

qu’en les vivant pleinement ! 
Pour le nouvel âge 2.0, la guérison des maladies  

et l’éveil, c’est la même voie. 

Au plus on nourrit et on se nourrit du réseau endormant, au plus on a de maladies 
physiques et psychiques. C’est pour cela, que la quasi-totalité des Occidentaux meurent 
de maladies et vivent une grande partie de leur existence en étant « malades ». Ils n’ont pas 
assez d’énergie fertile, en eux. 



 
ANNEXES SOMMAIRE

469

LA CLEF
Pour guérir, il faut donc s’attaquer aux causes « psychologiques », qui font qu’on 
continue à faire partie du réseau patriarcal endormant. Pour cela, il suffit de donner la 
parole aux parties de nous qui sont en colère et qui sont tristes… Cela fait un peu l’effet du 
baiser du prince à la belle au bois dormant. Cela réveille concrètement une partie de nous : 
celle du guerrier/guerrière. 

Je souligne, d’ailleurs, le plus grand des points faibles du nouvel âge 1.0, c’est de croire 
que, pour être un être éveillé, il faut, tout le temps, être dans la paix avec le sourire. Ils 
se trompent gravement, car la colère peut, tout à fait, être une expression de l’Amour. « Kali », 
par exemple, est la partie de la féminité, qui tue et détruit. Mais ils le font aussi, car ils sont 
souvent obsédés par la reconnaissance des autres, et veulent éviter les conflits. Ils veulent, 
aussi, souvent éviter les confrontations/conflits, car ils ont peur de perdre leur contrôle et de 
lâcher leur volcan d’émotions refoulées. 

Mais à force de refouler leur colère et leur tristesse, celles-ci rayonnent de tous leurs 
corps énergétiques. En faisant cela, ils canalisent, de manière très concrète, les éner-
gies, les formes-pensées et les énergies du réseau endormant. Ces gens-là sont, souvent, 
très hypocrites, et il faut s’attendre à ce qu’ils te fassent de sales coups. En effet, à force 
de bloquer leurs émotions, qu’ils appellent « négatives », ils sont capables d’exploser, à tout 
moment. Donc, méfiez-vous des trop gentils… même si j’apprécie énormément la gentillesse.

Une autre de leurs obsessions, c’est de ne pas « juger ». C’est normal qu’ils ne veuillent 
pas être jugés, vu qu’ils continuent à nourrir le réseau mortifère endormant. Comme ils ont 
le cul entre deux chaises (ils veulent la liberté, mais ne veulent pas s’éloigner de ceux qui 
jouent le rôle de geôliers), ils se sentent donc souvent jugés. Cela m’a permis de réaliser que, 
ceux qui se sentent souvent jugés sont ceux qui, inconsciemment, se jugent eux-mêmes. Et, 
sorry, mais je trouve qu’ils ont raison de se juger, car leurs actions ne sont pas en harmonie 
avec les valeurs, qu’ils prétendent avoir. 

Pour passer au nouvel âge 2.0 il faut donc :

1 –   Faire ce qu’on estime juste de faire, dans cette période charnière de notre civilisation. Ce 
que nous avons vécu avec le COVID était un test, dont le résultat participera à déterminer 
le niveau de liberté, de laquelle tu pourrais bénéficier. Les injustices de ce monde sont là, 
pour réveiller, en toi, la volonté de le rendre plus juste. 
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2 –   Fréquenter, le moins possible, les plus endormis que toi. Fais spécialement attention à 

ceux qui ont de la colère, envers ceux qui remettaient en question les mesures COVID. 
Par définition, ce sont les plus « habités ». 

3 –   Se rapprocher (tendre vers…), un maximum, des modes de vie et de pensée de la culture 
Fertile. Nourriture la plus légère, saine et crue possible, respirations, vivre le plus proche 
possible de la Nature, chamanisme avec la chair des dieux, chercher en permanence, où 
on se trompe, pour réajuster la direction…

PERTURBATEURS ENDOCRINIENS

On sait, depuis les années 60, que ce sont les, tristement célèbres, perturbateurs 
endocriniens qui sont, en partie, responsables de la baisse de l’intelligence et créent 
de nombreuses maladies. Ils ont été introduits dans énormément de produits, car cela 
les rendait, soi-disant, moins inflammables. De nombreuses études ont montré que c’était 
faux. Mais les lobbys ont payé ceux qu’il fallait, pour que ces produits deviennent obliga-
toires. Même si, certains d’entre eux ont été interdits, on en retrouve aujourd’hui dans quasi 
tous les plastiques souples et durs, les meubles rembourrés, les matériels électroniques, les 
textiles, les mousses synthétiques, sur des éléments de literie, les pyjamas pour enfants ou 
les tables à langer, la plupart des vêtements et chaussures, les meubles, les moquettes, les 
poussettes, les emballages, les tickets de caisses, les contenants alimentaires, la poussière 
et même les aliments (via les résidus de pesticides). 

Une seule nuit avec un pyjama, contenant des perturbateurs endocriniens (notamment 
retardateur de flammes), peut suffire à ce qu’on retrouve, ensuite, des traces de ces 
poisons, dans le sang. On considère qu’ils sont, en partie, responsables de la baisse de 
fécondité (-70% de spermatozoïdes, en moins de 3 générations). On ne répétera, jamais assez, 
qu’ils ont une structure moléculaire si proche de l’iode, que notre corps les confond avec les 
hormones thyroïdiennes, qui sont essentielles dans le développement du cerveau. La pilule 
contraceptive, pour les femmes, en fait partie. Il s’agit d’un un perturbateur hormonal, classé 
cancérigène officiellement par l’O.M.S. 38% de cancer du sein en plus chez les femmes qui 
prennent la pilule. 

Il existe 6 familles de perturbateurs endocriniens. 

1/  Pesticides.

2/  Médicaments & additifs alimentaires.



 
ANNEXES SOMMAIRE

471

LA CLEF
3/  Plastiques durs (bisphenol A) et plastiques souples (ephtalate).

4/  Perfluorés (poêle anti adhésive).

5/  Retardateurs de flamme (poly bromés), qu’on met dans les tissus, rideaux, canapés, habits.

6/  Parabènes. Conservateurs dans les cosmétiques.

« Selon la communauté scientifique compétente, nous sommes exposés à 
des doses variables de centaines de ces substances chimiques, dans notre 
vie quotidienne. De nombreuses études attestent déjà de la dangerosité de 
certaines de ces molécules, sur la santé, car elles seraient à l’origine de cancers, 
de malformations congénitales, d’obésité et de diabète, mais également de 
troubles de développement (autisme, hyperactivité, diminution du quotient 
intellectuel). De nouveaux travaux, toujours plus nourris, complètent ce tableau 
en montrant leurs effets délétères sur le développement du cerveau. (…)
Aussi, « le phénomène d’exposition aux produits chimiques, auquel nous 
assistons, est un problème de santé public majeur et une menace pour 
l’intelligence », souligne le professeur Philippe Grandjean (université du  
Danemark du Sud-université de Harvard), contributeur du rapport de CHEM 
Trust. (…)
Selon le professeur Michael Warhurst, directeur général de CHEM Trust, la 
réglementation doit être plus stricte : « Le développement du cerveau des 
futures générations est un enjeu principal. Nous avons besoin de régulateurs 
européens, pour éliminer des groupes de produits chimiques, plutôt que 
restreindre lentement les produits. Nous ne pouvons continuer à jouer, avec 
la santé de nos enfants ». (…)
Bruxelles a été condamnée par la Cour de justice de l’Union européenne, en 
décembre 2015, pour carence dans la gestion de ce dossier. »

Ludmilla Terres, Le Monde 7 mars 2017, 
Pour en savoir plus : Le Grand Désordre Hormonale. Corinne Lalo.
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RESPIRATION & RESPIRATION CELLULAIRE

La quasi-totalité d’entre nous n’utilisent que quelques pourcents de la capacité de leurs 
poumons. Si nous avons des poumons avec un tel volume, c’est pour les utiliser. Il s’agit d’un 
fait, qui devrait suffire à faire comprendre, aux personnes, qu’il faut vraiment réapprendre à 
respirer. Une première étape, qui est très simple et qui changerait votre vie en mieux, c’est de 
commencer par prendre au moins 30/40 minutes, par jour, pour se détendre et ne faire que 
respirer. C’est comme aller prendre de l’essence, avec votre voiture. De cette manière, c’est 
comme si je vais « rattraper tout l’oxygène, que je n’ai pas emmagasiner durant la journée ».

Respirer à fond ne veut pas dire rapidement, mais lentement et profondément. L’idée 
révolutionnaire, c’est de réapprendre à avoir le réflexe, de bien vider et de bien remplir ses 
poumons. Quoi que tu fasses dans la vie, et quelles que soient tes croyances, grâce à ces 
30’/40’, tu seras plus heureux, en meilleure santé et plus créatif. 

Mais, si tu veux devenir un guerrier de la culture Fertile, alors il te faut « changer de 
réseau ». Cela inclut le fait de changer sa manière de respirer. Ce point n’est pas négociable. 
On peut comparer l’obligation de respirer, à pleins poumons, au fait que les oiseaux ont besoin 
de battre des ailes pour voler. 

Pour ce qui concerne les cérémonies chamaniques, si on ne le fait pas en respirant à 
fond, on ne vit une expérience qu’à 5% ou 10% de ce qu’on pourrait vivre. Tu peux te 
remettre à respirer « à petits coups », de temps en temps, mais la plupart du temps, cela doit 
être « à pleins poumons ». Tu ne tiendras pas longtemps, et moi non plus, dans un haut niveau 
de conscience, sans respirer un minimum. 

L’idée de la « respiration cellulaire », c’est d’utiliser la respiration comme un « levier »,  
pour aspirer l’énergie de l’infiniment petit de nos cellules. En effet, lorsque nous brisons  
un atome, une prodigieuse énergie est émise. L’idée, c’est de se connecter, directement, à 
cette énergie. Cela dit, ce n’est pas l’atome qui contient l’énergie, mais l’infiniment petit qui 
nous connecte à LA source. Donc à l’inspire, je visualise que j’aspire l’énergie de l’infiniment 
petit de mes cellules. En parallèle, je visualise que j’envoie de l’oxygène à mes cellules pour les 
faire vibrer beaucoup plus haut, afin de les mettre sur le mode de la longueur d’onde Fertile, 
et sortir ainsi de ces cycles reproduction/mort.
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RITALIN / RITALINE

La Ritaline (Ritalin en France), qu’on donne à des millions d’enfants, à travers le monde, 
est en fait très proche du speed (amphétamines). Le speed est une drogue dure, que 
certains appellent la cocaïne du pauvre. C’est lamentable ! Qu’on ne me dise pas que le monde 
des adultes est un monde responsable. C’est criminel de donner du Ritalin aux enfants. Ils 
auront beaucoup plus de chances de consommer de la cocaïne, une fois grands, et, il y a de 
gros risques que cela influence le développement de leur cerveau et crée toutes sortes d’ef-
fets secondaires, à moyen et à long terme.

SOJA NON FERMENTÉ (INCLUS TOFU, LAIT DE SOJA, ETC)

Il sera l’un des plus grands scandales à venir ! La sauce soja (shoyu/tamari), le tempeh 
et le miso sont du soja fermenté, donc pas de problème. Par contre, le tofu, le soja cru, et 
le lait de soja sont des vrais poisons. Sachez qu’ils enlèvent la volonté, dérèglent profondé-
ment le système hormonal, désancrent les personnes, fatiguent le système immunitaire. En 
fait, le soja contient un poison pour, tout simplement, exterminer lentement, les espèces qui 
en mangent, notamment, en déréglant profondément les systèmes hormonaux, sexuels et 
immunitaires… La fermentation rend ce poison inoffensif. 

Vous rencontrerez beaucoup d’intégristes nouvel âge 1.0, qui mangent du soja ou du 
tofu, presque tous les jours, qui sont complètement déconnectés de la réalité. C’est du 
genre : « Tout est super et si les enfants meurent de faim, c’est que c’est leur karma ! ». D’ailleurs, 
derrière le grand business du soja, on retrouve des firmes comme Monsanto/Bayer et Pepsi-
Cola, bref tous les amis, qui se soucient tellement de notre épanouissement, de notre santé 
et de celle de nos enfants. Croyez-moi sur parole, au moins sur un point : pitié, pas de lait de 
soja aux enfants, ni aux ados ! Sachez aussi, que les protéines du soja ne sont pas assimi-
lables par notre organisme, et que, le fait de manger du soja soit bon, pour les femmes qui 
ont la ménopause, est complètement faux !

La « Food and Drug Administration » (sorte de ministère de l’alimentation et des médica-
ments aux USA) n’a jamais accepté de donner, au soja, la mention « GRAS » (Generally  
Recognized As Safe)  (en français  : généralement reconnu comme sans danger). Le très 
sérieux magazine médical britannique « The Lancet » a fait état en 1997, d’une étude, qui 
prouverait que le seul fait de boire deux verres de lait de soja, par jour, était suffisant pour 
perturber les cycles menstruels des femmes. De plus, cette même étude prouverait que, chez 
les enfants testés avec ces deux mêmes verres de lait de soja, la concentration d’isoflavones 
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serait de 13.000 à 22.000 fois plus importante que la concentration normale d’œstrogènes. 
Les isoflavones peuvent empêcher l’ovulation, favoriser l’apparition de cellules cancéreuses  
et l’hyperthyroïdisme, dont les premiers symptômes peuvent être la léthargie.

Selon le Dr Mary G. Enig (Présidente de l’association des nutritionnistes du Maryland) 
« un bébé nourri avec du lait maternisé, à base de soja, reçoit l’équivalent, en phyto-œs-
trogènes, de ce que l’on recevrait, si on ingurgitait 5 pilules contraceptives par jour ! » 
Cela entraîne une puberté précoce chez les filles et une maturation sexuelle retardée chez 
les garçons. Certains moines bouddhistes mangent du tofu, pour faire baisser leur libido. 
Les autorités suisses de la santé recommandent un usage très limité du soja, pour les bébés. 

En Angleterre et en Australie, les agences publiques pour la santé demandent, aux 
parents, d’avoir l’avis d’un médecin, avant de donner du soja à leurs enfants. Enfin, le 
ministère de la santé de la Nouvelle Zélande avertit que : « Les produits au soja ne devraient 
être utilisés, que sous la supervision d’un professionnel de la santé… Les cliniciens, qui 
traitent les enfants avec des produits à base de soja, pour des raisons médicales, devraient 
être conscients du potentiel d’interaction entre les produits pour enfants à base de soja et le 
fonctionnement de la thyroïde. »

Le fait, que le soja soit une bonne source de protéines, est tout simplement faux,  car il 
contient des inhibiteurs de trypsine, qui entravent la bonne digestion des protéines et fatiguent 
le pancréas. De toute façon, mettons, une fois pour toutes, quelque chose au clair, par rapport 
à la rengaine « si tu ne manges pas de viande, ni de poisson, ni d’œufs, ni de produits laitiers, 
ou vas-tu trouver tes protéines ? » La réponse est simple. Il y a des protéines presque partout. 
Regardez sur vos paquets de céréales complètes, et vous comprendrez vite de quoi je veux 
parler. Cette histoire de protéines est un mythe ! De plus, s’il en manque, le corps les fabrique.

Les conséquences les plus impressionnantes, de manger du soja non-fermenté, touchent 
le cerveau. Il semble que les personnes, mangeant, ne fût-ce que deux fois par semaine, 
une portion normale de tofu, ont un rétrécissement accéléré de leur cerveau, accompagné 
d’une diminution des fonctions cognitives. En clair, leur cerveau fonctionne moins bien. Les 
mangeurs de tofu et de soja cru font, moins bien, les liens entre les choses. Déjà en 1986, 
des études auraient prouvées que, l’ingestion de soja peut mener à de sérieux problèmes 
neurologiques et entraîner d’importants problèmes émotionnels, allant de la mauvaise humeur, 
jusqu’à la dépression chronique ou permanente.
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Et pour terminer, sachez que les cultures massives de soja, dans le monde, ont des 
effets catastrophiques sur les paysans. Ces derniers sont soumis à des régimes de rende-
ments inhumains et les éventuels bénéfices, que pourrait leur apporter le traitement du soja, 
leur échappent, car ils sont récupérés par les multinationales.

« On donnait du soja aux pilotes de bombardier, afin d’être sûr qu’ils soient 
bien insensibles, désancrés de la réalité. »

Tiré des mémoires de Schmidt  
Alimentations Dynamiques. Ed. Tryades.

SYNDROME DE STOCKHOLM

Le syndrome de Stockholm est important à comprendre, car il explique beaucoup de 
choses, notamment dans les couples. Je trouve que l’extrait, ci-dessous, est très riche 
et précis.

« Reste à savoir pourquoi les citoyens acceptent de se faire maltraiter, par 
les « responsables politiques ». Pourquoi acceptent-ils de subir un pouvoir 
pervers ? La réponse se trouve dans l’analyse de la relation, que le prédateur 
impose à sa proie. Précisons, en deux mots, les modalités, qui ont été 
identifiées dans le cadre de l’inceste, de la logique concentrationnaire, 
ou de ce qui a été appelé tardivement (1973), le syndrome de Stockholm. 
Il existe un lien vital entre le prédateur et sa proie : c’est le prédateur qui 
nourrit la proie, c’est lui qui lui offre un récit, pour cadrer son malheur, c’est 
encore lui qui, parfois, fait un geste qui semble bienveillant. La proie refuse 
donc, instinctivement, d’ouvrir les yeux sur le mécanisme prédateur. Ferenczi 
(1932) l’a bien compris : « l’enfant traumatisé, physiquement et psychiquement 
plus faible, se trouvant sans défense, n’a d’autres recours que de s’identifier 
à l’agresseur, de se soumettre à ses attentes ou à ses lubies, voire de les 
prévenir, et finalement y trouver même une certaine satisfaction. Aimer son 
bourreau, dont on dépend physiquement, symboliquement et affectivement, 
devient une condition de survie, mais aussi un piège psychologique »

Michel Weber Covid-1984 - Editions Chromatika.
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VACCINS

Parler des vaccins est important car, pour beaucoup, il s’agit de l’une des preuves, que 
l’homme est intelligent et plus fort que la Nature. Une grande partie de la foi, que la majo-
rité des gens ont dans le système en place, vient en partie de là. J’insiste sur le mot « foi », car 
il s’agit d’une croyance « aveugle », puisque les gens, qui sont pour les vaccins, ne se sont pas 
intéressés au sujet. Souvent, ils sont tous fiers de répéter LA phrase magique : « Je suis pour 
les vaccins, car je comprends comment ça fonctionne. On met un peu du « poison », dans 
le corps, pour qu’il fabrique des anticorps ». Mais ils ne sont jamais allés écouter les raison-
nements des médecins anti-vaccins, ils ne se sont pas intéressés à ce que contiennent les 
vaccins, en dehors des « poisons » et ils ne sont pas allés voir les graphiques d’évolution des 
maladies, comme ceux que je partage avec vous ici. 

Ce ne sont ni les vaccins, ni les médicaments chimiques, qui ont plus ou moins éliminé 
certaines maladies. C’est une meilleure hygiène, une meilleure alimentation, et donc, de 
meilleures conditions économiques. Ce ne sont pas les microbes, qui tuent le plus sur Terre, 
c’est la faim. Quant aux médecins, ils ne sont pas libres de s’exprimer, vu que, s’ils disent 
qu’ils sont contre le principe des vaccins, ils perdent leur boulot. 

Mais, je n’ai jamais réussi à faire douter un « religieux de la chimie/vaccin ». C’est comme 
avec les religions, on a affaire à quelque chose d’irrationnel, qui prend sa source dans la 
croyance que l’homme est plus fort que la Nature et qu’il est un être, extrêmement, civilisé. 
ET pourtant, pour le moment on a affaire à des cellules cancéreuses, avec des cravates et 
des téléphones portables. Donc, à vous d’observer les graphiques, ci-dessous, et d’en tirer 
les conclusions qui s’imposent.

« Vous avez beau faire, contre le bon sens, on vaccinera, on injectera, {...} pour 
tuer le microbe, et la foule inconsciente approuvera gouvernementalement. 
On a beau écrire pour prouver qu’on se trompe et que l’on trompe, rien n’y 
fait : pauvre esprit humain ! »

Pr. Antoine Béchamp (à son confrère le Dr Vindevoge)
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VATICAN

Comme je crois que, beaucoup de lecteurs vont trouver, que je tape trop sur le catho-
licisme version Vatican, et pas assez sur les autres religions,  je me permets de lister, ici, 
quelques-uns des crimes du Vatican, en tant qu’état. J’utilise le mot « Vatican », par facilité, et 
je sais très bien que, dans le passé, le clergé catholique ne s’appelait pas ainsi.

Depuis 1800 ans, chaque fois que souffle un vent de changement et de liberté, dans un 
pays sous leur emprise,  le Vatican a, systématiquement, fait tout son possible, pour revenir 
à des régimes plus autoritaires et moins justes.



 
ANNEXES SOMMAIRE

481

LA CLEF
Dans le nouveau monde que nous allons créer,  

il est important de respecter la liberté de croyance  
et de religion, tant que celle-ci  

ne touche pas à la liberté d’autrui. 

Mais cela ne concerne PAS le Vatican, qui a créé le monde de mensonges, de souf-
frances et d’injustices, dans lequel nous vivons. Le Vatican doit être jugé, en tant qu’état 
pour crime contre l’Humanité ! Le Vatican et la curie romaine doivent être dissouts, car ils ont 
toujours été les pires ennemis du message de Marie et de Jésus. Ils sont coupables d’avoir 
créé des guerres, d’avoir torturé, d’avoir poussé les âmes faibles à être cruelles, d’avoir parti-
cipé à d’innombrables génocides et continuent, aujourd’hui, en soutenant les pires institu-
tions, qui poussent les peuples dans la pauvreté, la prostitution et la violence. 

Le Vatican doit être jugé comme imposteur, qui a volé la chrétienté, pour la transformer 
en un réseau de meurtriers/prédateurs sexuels,  qui fait tout ce qu’il peut, pour créer de 
la souffrance et empêcher l’humanité de s’éveiller. Nous devons cette justice aux centaines 
de millions de personnes, qui ont été brûlées, torturées, violées, écrasées, insultées, humi-
liées… Leurs âmes hurlent et veulent justice. Il ne peut il y a avoir de paix sans justice. Quant 
à la curie, qui reconnaît Rome, il serait juste de les « confiner », dans leur monastère… mais, 
sans femmes ni enfants… Car, dans tous les cas, il ne faut plus qu’ils puissent faire de mal 
aux nonnes ou aux enfants. Il faut, tout simplement, interdire aux curés, lamas, rabbins et 
imams d’être seuls avec des enfants…

On parle de guerre de religions, mais en fait, c’est le Vatican qui fait la guerre à toutes 
les autres religions,  et par répercussion, à tous les peuples de la Terre… Et il est temps 
que cela cesse !

Nulle autre religion, ou même état, n’a tué et massacré, directement ou indirectement, 
autant de personnes, avec autant de cruauté que le Vatican. Il n’y a aucune comparaison 
possible. J’insiste sur le mot « cruauté », car c’est elle qui fait toute la différence. La cruauté est 
la marque de fabrique du Vatican. Parfois tuer est nécessaire, mais la cruauté ne l’est jamais. 

Souvent, les personnes sont outrées, car je prétends qu’aucune autre religion que le 
catholicisme n’a tué autant de personnes et n’as été aussi cruelle. Pourtant, il n’y pas 
photo. Si on additionne les différentes croisades, l’Inquisition qui a duré, au moins 500 ans, 
les différentes chasses aux sorcières, la colonisation, les combats internes avec les protes-
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tants et les orthodoxes, on atteint des chiffres en centaines de millions… Les musulmans ont 
tué, peut-être, 10 voire 100 fois moins de personnes. Même Hitler et Franco pourraient être 
mis au crédit du Vatican, vu que dans leur esprit, ils ne faisaient que reprendre la mission que 
le Vatican avait commencée. D’ailleurs le Vatican a, lui-même, appelé l’épuration de Franco : 
« une sainte croisade ». 

De plus, nous vivons dans un monde dirigé par les valeurs occidentales, qui sont juste-
ment « chrétiennes version Vatican ». Et ce monde est cruel, matérialiste et menteur, comme 
le catholicisme version Vatican. Le Vatican a, en quelque sorte, instauré des manières de 
gouverner et de mentir, constamment, qui ont été reprises par la plupart des politiciens. La 
machine de la finance, qui détruit le monde, est principalement blanche, masculine et chré-
tienne (version Vatican). 

Saviez-vous que, c’est le fasciste Mussolini qui a « offert » le territoire du Vatican, aux 
catholiques, en 1929,  ce qui lui a permis, jusqu’à nos jours, d’être considéré comme un état 
souverain ? Pas étonnant que les fascistes aiment le Vatican, vu qu’historiquement, celui-ci a 
toujours eu une mentalité fasciste, dans le sens d’imposer par la terreur et la cruauté. J’irais 
jusqu’à dire que, le Vatican a, en quelque sorte, inventé le fascisme, ou du moins montré la 
voie, pour tous les futurs Franco, Hitler et autres Mussolini… Mais il a aussi, montré la voie à 
beaucoup de psychopathes. Si l’Église est cruelle, c’est qu’ils peuvent faire la même chose ! ! ! 
Je sais que beaucoup ne seront pas d’accord, mais c’est un fait : la plupart des dictateurs 
et des génocidaires n’ont fait que suivre l’exemple du Vatican, voire de continuer leur travail. 

On cite, souvent, les Nazis comme étant le pire que l’humanité ait connu, mais je trouve 
que c’est discutable, face à la cruauté des autorités catholiques. Franchement, je préfère 
être gazé, qu’être torturé, pendant des jours, et puis brûlé vif avec du bois vert, pour que ça 
dure plus longtemps. De plus, les Nazis se prétendaient catholiques, et certains croyaient, 
fermement, faire le travail de Dieu, que le Vatican n’était plus en mesure d’accomplir : faire la 
chasse aux juifs, aux non-catholiques et aux communistes… 

Le but de la cruauté est de créer la terreur et la peur, dans l’esprit des gens. Et c’est 
cette même terreur, que le Vatican entretient, avec leurs perpétuelles menaces, du genre  
« tu brûleras dans les flammes pour l’éternité ». Ils entretiennent la peur et absolument pas 
la foi. Je ne vois, absolument pas, en quoi ils servent la paix et l’amour, sur Terre, c’est tout 
le contraire… Avec toutes les horreurs qu’a créées le Vatican, je ne comprends pas que des 
personnes puissent, encore, croire, qu’ils servent l’amour et la vérité, et qu’ils sont légitimes, 
pour être les porte-parole de la chrétienté. 
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Normal qu’ensuite, les adultes tapent les enfants,  les hommes tapent les femmes, les 
puissants abusent des faibles, et tout le monde détruit la Nature, en cœur.

Il faut, d’abord, bien comprendre que malgré les apparences, le Vatican n’est pas dirigé  
par le pape,  mais par la « curie », qui est constituée d’hommes, qui restent au même poste 
pendant plusieurs décennies, et voient passer les papes les uns après les autres. C’est, d’ail-
leurs, la même chose qui se passe, avec les présidents des États-Unis, ou avec la majorité 
des chefs d’État. Lorsqu’un pape est un peu dérangeant, car trop humain ou trop social, on 
le « suicide ». 

Ainsi, le pape Jean-Paul I fut le seul, qui a essayé d’arrêter le scandale de la banque du 
Vatican. Mais il est, mystérieusement, mort d’une crise cardiaque, un mois après son « intro-
nisation ». Même chose, pour le pape Pie I, qui était, ouvertement, contre Hitler et l’antisémi-
tisme. Il mourut d’une crise cardiaque (c’est, visiblement, comme ça qu’on tue les papes) et 
fut remplacé, par un pape, qui a aidé énormément les Nazis, notamment, en facilitant leur 
fuite après la guerre. 

Je me suis, souvent, demandé si ce n’étaient pas les gardes suisses qui suicidaient 
les papes, lorsqu’ils s’éloignaient du pacte légendaire entre l’Église et la finance. Quoi 
qu’il en soit, je crois qu’ils sont, surtout, là pour surveiller le pape plutôt que pour le protéger. 

 QUELQUES CRIMES / SCANDALES DU VATICAN 

Le scandale de la banque du Vatican. Après la deuxième guerre mondiale, il y a eu « la crise 
d’autorité de l’Église catholique ». La parole du clergé a été remise en question par les gens 
en général, mais surtout, par les catholiques. L’aide, que le Vatican a apportée aux Nazis, 
pour faciliter leur fuite, y a beaucoup joué. Cela s’est aggravé, à la fin des années 60, avec 
la vague 1968. Les dons sont devenus rares, et il fallait, à l’Église, un moyen de renflouer 
ses caisses. Ainsi, la banque du Vatican, qui servait essentiellement à récolter les dons, a 
commencé à offrir les mêmes services, que les autres banques. Mais, comme elle opère 
depuis le territoire du Vatican, elle ne répond à aucune autre autorité. Elle peut, donc, offrir 
les mêmes avantages, que les « banques offshore » et les paradis fiscaux, vu qu’en plus, ils 
ne sont soumis, à aucun impôt. 

Du coup, elle peut offrir, à ses clients, un secret total et le blanchissement d’argent 
« plus blanc que blanc », car, qui ne ferait pas confiance à la banque du Vatican ! Ainsi, 
depuis la fin des années 60, le pape Paul VI a ouvert la banque aux investisseurs privés, qui 
avaient besoin de blanchir leur argent, et ce fut une ruée internationale, qui rendit l’Église 
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richissime. Ainsi, l’Église catholique s’est enrichie, notamment, grâce au trafic de drogue et 
à la prostitution, vu que la Vatican est devenu le premier blanchisseur de l’argent de la mafia 
italienne. Tout ceci fut prouvé et jugé, mais personne n’est allé en prison, car le Vatican est 
toujours intouchable, aujourd’hui. 

Je ne sais pas qui a copié l’autre,  mais c’est aussi, à cette époque, que les Britanniques 
développent leur système de « comptes offshore ».

 ESPAGNE

Le lendemain de la victoire de la gauche, aux élections en 1931, l’Église catholique 
appela les fidèles à prendre les armes. Cela mena à ce que 3 ans plus tard, les généraux 
conservateurs, poussés par le Vatican, commencent la guerre civile. Pendant ET après la 
guerre, les catholiques ont insisté, pour qu’on fusille tous les prisonniers politiques, habitude 
qui continua, en Espagne, jusqu’aux années 80. Cet « appel aux armes » est 100% confirmé 
historiquement, vu qu’une lettre, signée par la quasi-totalité de l’épiscopat espagnol, fut 
adressée « à tous les évêques du monde ». Elle définissait la guerre civile, comme étant une 
croisade et un plébiscite armé. Les signataires se réjouissaient des exécutions de prison-
niers, car, au moment de l’exécution, l’exécuté se réconciliait avec Dieu. Dans le monde entier, 
l’Église catholique s’est mobilisée pour soutenir Franco, contre la république.

Cela a, énormément, joué dans le fait que la France et l’Angleterre ne soient pas venues 
au secours de l’Espagne. Pour cela, il aurait dû se mettre les catholiques à dos. Le combat 
était inégal, vu que le sanguinaire Franco était soutenu par l’Allemagne et l’Italie fasciste. 

Si la France et d’autres pays étaient venus au secours de l’Espagne, tout le cours 
de la deuxième guerre mondiale aurait été différent. Avec l’Espagne à ses côtés, peut-
être qu’Hitler aurait été arrêté dès le début de la guerre. Ceci est un excellent exemple, qui 
démontre que les puissants laissent se dérouler le processus démocratique, tant qu’il va dans 
leur sens. Mais, si cela ne leur plaît plus, alors on oublie la démocratie.

J’insiste sur le fait que l’Espagne de Franco était une véritable dictature catholique 
moyenâgeuse,  qui a plongé l’Espagne et les pays latinos, dans une culture profondément 
austère et inhumaine, qui considérait toute volonté d’amélioration sociale comme de l’hérésie. 

Au niveau des mœurs, de la tolérance, de la politique sociale et de l’humanisme,  
l’Espagne est retournée à l’époque de la barbarie des « rois catholiques » du XVes ». 
Les femmes, qui refusaient le mariage, ou qui étaient un peu trop indépendantes, ou même 
trop intellectuelles, étaient enfermées dans des maisons de rééducation, dans lesquelles les 
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abus sexuels étaient légions. Quant aux homosexuels (hommes et femmes), on les envoyait, 
souvent, en prison, où ils subissaient tant de mauvais traitements, que nombreux n’en sont 
pas ressortis vivants ! Je traite l’Espagne franquiste « d’hypocrite », car plus un pays est coincé, 
dans une culture religieuse monothéiste patriarcale, plus il y a de perversions genre incestes, 
viols, prostitutions etc. D’ailleurs, la prostitution, bien qu’officiellement interdite, fut très floris-
sante sous Franco. À sa mort, il y avait des bordels, dans quasi toutes les villes de moyenne 
importance… Comme quoi, un patriarcat sévère a besoin des bordels ! 

Après la deuxième guerre mondiale, le seul fasciste qui ne fut pas inquiété par les 
Alliés fut Franco. Pourtant, on peut dire que la deuxième guerre mondiale a commencé en 
1936, lorsque Franco prit le pouvoir avec l’aide des fascistes allemands et italiens. Bien qu’of-
ficiellement, l’Espagne est restée neutre, elle a quand même envoyé des soldats espagnols 
combattre dans les rangs allemands, notamment sur le front de l’est (division Azul). Si Franco 
n’a pas été démis du pouvoir, c’est à cause de l’influence des catholiques et des banquiers.

Jusque dans les années 1990, a perduré en Espagne, le scandale des bébés volés 
(bébés robados), dans lequel l’Église catholique a joué un rôle central, notamment, 
parce que cela lui a rapporté, beaucoup d’argent. Cela avait commencé, après la victoire 
du dictateur Franco, en 1939. Le militaire-psychiatre Antonio Vallejo Najera, fraîchement rentré 
de l’Allemagne nazie, rapporte avec lui, une nouvelle révélation « scientifique » : les femmes 
républicaines (celles qui luttaient contre Franco, pendant la guerre civile, bien souvent veuves) 
seraient porteuses d’un gène marxiste. Du coup, il faut leur enlever leurs enfants, pour qu’ils ne 
soient pas infectés. Selon les associations, qui se battent aujourd’hui pour pouvoir retrouver 
leurs enfants, frères ou sœurs, plus de 300.000 enfants auraient été enlevés. 

Ce psychologue pro nazi a toujours, aujourd’hui en 2023, une rue à son nom à Madrid, 
 ce qui prouve bien, que le pouvoir en place n’a, toujours pas, changé d’état d’esprit et fait 
son autocritique. 

Mais, une fois que la majorité des enfants « républicains » furent kidnappés, cela s’est 
généralisé à d’autres couches de la population,  notamment, car cela rapportait beaucoup 
d’argent et de prestige, à l’Église, qui pouvait offrir des enfants, à ceux qui le méritaient… Ou 
faire disparaître un enfant gênant, sans avoir recours à l’avortement… 

Ainsi, l’Église catholique espagnole, a pris l’habitude de voler des enfants, pour les revendre   
ou, si vous préférez, pour les donner en échange d’une donation importante à l’Église. Le 
prix équivalait au prix d’un petit appartement à l’époque. Mais, le plus incroyable, c’est que, 
même après que Franco soit mort, elle a continué pendant plus de 15 ans, à voler des enfants, 
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pour les revendre à des riches. Les derniers cas ont été recensés en 1990 ! ! ! On disait aux 
femmes, que leur enfant était mort, pendant l’accouchement, et qu’elles ne pouvaient pas 
voir le corps. Il y a eu des tentatives de procès mais, comme cela a commencé pendant la 
dictature, les procès sont annulés, à cause de la loi d’amnistie. 

Il existe, en effet, une loi en Espagne, qui interdit tout juge d’enquêter sur les crimes 
du franquisme. Il faut éliminer cette loi, et juger, notamment, l’Église espagnole, pour crime 
contre l’humanité. Toutes les terres, qui ont été volées sous le franquisme et données à des 
familles, qui ont collaboré avec cette barbarie, doivent être retournées à leurs familles d’ori-
gines. Toute célébration du régime franquiste doit être reconnue comme semblable à une 
célébration nazie, et doit être interdite. Est-il utile de préciser que Franco, lui-même, a grandis 
dans un établissement hyper religieux, où il subit de nombreux mauvais traitements ? 

Il ne peut y avoir de paix, sans justice, et de pardon, sans demande de pardon. Sans 
l’Église catholique, il n’y aurait, sans doute, pas eu de guerre civile en Espagne.

Même chose en Allemagne où, si Hitler a eu les 2/3 des votes utiles pour changer la 
constitution et faire son coup d’état,  c’est parce que le parti catholique (le Zentrum) a 
appelé à voter en sa faveur. Certains historiens de l’époque, vont jusqu’à dire que l’Église 
catholique a créé Hitler.

Au Rwanda, les prêtres catholiques ont joué un rôle essentiel, dans le génocide. 

« Sœur Gertrude (Consolata Mukangango) et sœur Kisito (Julienne Mukabutera) 
étaient, en avril 1994, respectivement Mère supérieure et Intendante, lorsque 
des centaines de réfugiés sont massacrés, et en partie brûlés vifs. Les deux 
sœurs ont livré les réfugiés, cachés dans leur couvent de Sovu, et apporté 
elles-mêmes des bidons d’essence, puis enflammé le hangar plein de réfugiés. 
Dès août 1994, l’Église catholique donne refuge aux deux sœurs, dans un 
couvent en Belgique. » (« Le Point » 20 Avril 2001).

Comme quoi,  Dieu sait reconnaître les siens ! LOL !

Sœur Gertrude et sœur Kizito, religieuses bénédictines rwandaises, ont été condam-
nées à 15 et 12 ans de prison,  par la cour d’assises de Bruxelles, pour leur participation  
au massacre de 1 600 réfugiés rwandais brûlés vifs, dans leur couvent. En Belgique, mais 
aussi dans d’autres pays européens, l’on trouve des prêtres et des religieux, accusés de 
participation au génocide, qui coulent des jours paisibles, loin des tribunaux rwandais  
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et internationaux, grâce à l’aide de l’Église catholique. Par exemple, l’abbé Emmanuel  
Rukondo, prêtre officiant (2002), dans la paisible paroisse de Granges-Canal à Genève, l’abbé 
Martin Kabalira, qui officiait en 2002, à Saint-Béa près de Luchon (Haute-Garonne).

 AMÉRIQUE DU SUD

Le pape Jean-Paul II, avec ses grands sourires, fit plus pour soutenir les différentes 
dictatures d’Amérique du Sud, que tous les papes réunis. Il fit excommunier tous les 
prêtres, toutes les sœurs et tous les « messeigneurs », qui se mettaient du côté du peuple, et/
ou avaient des activités un peu trop sociales. Jean-Paul II fut, surtout, un grand ennemi de 
la « Théologie de la libération ». 

« Voici comment la « Théologie de la Libération » est définie, par l’un de ses fondateurs,  
M. Gutiérrez. Il s’agit d’un « Essai de réflexion, à partir de l’Évangile et de l’expérience d’hommes 
et de femmes, engagés dans le processus de libération, en ce sous-continent, de l’oppression 
et du pillage qu’est l’Amérique latine. Réflexion théologique, qui naît de l’expérience partagé, 
dans l’effort commun, pour faire disparaître l’actuelle situation d’injustice et construire une 
société différente, plus libre et plus humaine ». 

« Théo, l’encyclopédie catholique pour tous ».  
Ed. Droguet & Ardant Fayard.

 PÉDOPHILIE ET CATHOLIQUE 

Mars 2002 : L’Église catholique américaine est secouée par d’innombrables affaires 
de pédophilie, qu’elle a tenté d’étouffer pendant des années, à coup de centaines de 
millions de dollars. Des archevêques et évêques sont impliqués. Le FBI a déjà regroupé des 
preuves irréfutables, suffisantes pour condamner 10% des 25 000 prêtres américains, dans 
des affaires de pédophilie. Comme il est très difficile de trouver des preuves « irréfutables », 
on peut estimer qu’il en existe beaucoup plus. 

L’ordre sado-maso de l’OPUS DEI, et son bras armé 
les jésuites, sont les vrais maîtres du Vatican !

On peut dire que l’Opus Dei a, quasi officiellement, acheté le Vatican en 1982, en l’arro-
sant d’un milliard de dons. Depuis 1982, la majorité des cardinaux et la totalité des papes, 
qui ont été institués, font partie de cet ordre, qui a une influence énorme et possède, même, 
des écoles pour les enfants.
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Voici comment l’Opus Dei se présente, sur son site officiel : « L’enseignement de l’Église 
sur la mortification, repose sur le fait que Jésus-Christ, par amour pour l’Humanité, a accepté 
volontairement la souffrance et la mort (sa « passion »), comme moyen de racheter les péchés 
du monde ». On demande aux Chrétiens, d’imiter le grand amour de Jésus et, entre autres 
choses, de se joindre à lui, dans la souffrance rédemptrice. Ainsi, on demande aux Chrétiens 
de « mourir à eux-mêmes ». En tout cas, bravo à l’Opus Dei, pour son honnêteté quant à leur 
intention de faire souffrir l’humanité. Le grand avantage, avec l’Opus Dei, c’est que cet ordre 
ose affirmer, tout haut, quelles sont les vraies valeurs du catholicisme.

Ainsi, l’Opus Dei glorifie l’auto-flagellation, comme se fouetter soi-même ou porter 
un calice. Certains de ses membres doivent en porter un, au moins deux heures par jour. Il 
s’agit d’une sorte de ceinture, portée autour de la jambe, qui est constituée d’une multitude 
de petites pointes en métal, qui rentrent dans la peau à chaque mouvement.

L’immense majorité des prêtres, rabbins, imams, lamas (et toute leur hiérarchie) qui 
prétendent parler « au nom de dieu », tout en se prétendant être humbles, pourrissent 
les âmes, volent les vies, et, en plus, ils poussent à la destruction de la planète. Ils sont 
exactement le contraire de ce qu’ils prétendent être. Ils insultent le divin, car ils prétendent 
parler en son nom. S’ils ne sont pas tous des prédateurs sexuels, la majorité d’entre eux 
rayonnent de cette énergie de perversion, et infectent ceux qu’ils touchent, tout en prétextant 
les bénir. Bien souvent, ce sont des « faibles personnalités », qui font ce travail pour l’argent 
et/ou le pouvoir. Quant à ceux qui ont passé leur vie, dans des environnements religieux, et 
qui ne connaissent que ça, ils sont très éloignés d’être vraiment humains, car ils n’ont aucune 
expérience de la vraie vie. 

Mais, je sais aussi, qu’il existe des prêtres, rabbins, imams, lamas, qui sont en désac-
cord avec leurs hiérarchies religieuses et qui se rapprochent de l’état d’esprit de la 
religion originelle de la Fertilité. En voici une illustration, avec cet extrait du sermon d’un 
prêtre français, au sujet d’Emmanuel Macron, et des dirigeants politiques en général.

« Toujours à propos du respect de la Vie, de ceux qui n’hésitent pas à utiliser 
toute une population comme des souris ou des cochons d’inde, pour tester 
des produits pharmaceutiques en cours d’essai, qui méprisent les personnes 
âgées en leur réservant des EHPAH allant du meilleur au pire, avec un personnel 
qui va de l’admirable à l’abominable. Il n’y a plus de presse libre pour parler 
de ces sujets.
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Quel exemple croyez-vous que nous donnions à l’Europe et au monde avec 
le paquet de lois ignobles qui ont été votées dans ce pays. 
Le livre de l’ecclésiaste écrit : « Malheur à la ville dont le prince est un enfant. » 
Il est légitime d’en tirer une maxime semblable : « Malheur au pays dirigé par 
des chefs qui ne l’aiment pas
Car ils sont alors comme des enfants rebelles, s’affranchissant de parents qu’ils 
détestent. Ils ne peuvent être qu’instables, et trouver un plaisir mauvais qu’en 
déconstruisant, surtout si par ailleurs cette œuvre est lucrative. La France et 
les Français ont droit à mieux qu’au sort d’esclave qu’on leur réserve dans 
les calculs immoraux de la finance internationale.
Que la prière de la vierge marie aide la France blessée et outragée, ainsi 
que la force et le courage de se débarrasser des puissances tyranniques qui 
l’oppressent. Amen. »

Je me permets de souligner,  qu’il fait appel à Marie, et pas à Jésus ou à son père.

J’ai le même respect pour les adeptes des religions, que pour toute autre personne,  
car je sais qu’au fond de leur cœur, la majorité ne sont pas d’accord, avec les  
autorités religieuses. Ils ne veulent pas d’un dieu qui punit, et qui légitimise toutes les  
injustices de cette planète. Ils croient dans un Divin de Justice, d’égalité, d’intelligence  
et d’évolution… bref, le vrai Amour !

    



QUELQUES MOTS  
SUR L’AUTEUR SOMMAIRE

490

LA CLEF
  CHAPITRE 15  

QUELQUES MOTS SUR L’AUTEUR

Ce n’est pas moi qui suis important dans cette histoire, c’est toi !
Mais je trouve qu’il y a des éléments intéressants dans mon histoire, qui permettent d’ajouter 
des pièces au puzzle.

J’ai grandi dans une famille de classe moyenne. Très tôt, il m’est apparu évident que toute 
personne qui naît dans une certaine aisance financière a l’obligation de faire tout ce qu’il 
peut pour que le monde sorte de cette logique d’autodestruction. C’est le devoir des classes 
moyennes, car elles ont le temps. 

Certains pourront croire que je suis hyper prétentieux en affirmant « Voici LA Clef  ! », 
les autres se trompent. Mais en fait, depuis tout petit, je fais ce rêve que j’arrive à apporter 
un élément qui permette à l’humanité de naître, mais que moi je n’y participerais pas, car je 
n’ai pas assez appliqué ce que j’avais appris et que j’ai reçu trop de coups dans cette quête. 
Donc, j’essaye de faire en sorte que la fin de cette prophétie ne se réalise pas, néanmoins, 
ma priorité, c’est de transmettre LA Clef pour que TU en fasses quelque chose. Et donc, je ne 
te prends pas de haut, au contraire. Car, c’est à toi de te saisir de cette clef, d’ouvrir la porte, 
et de créer une vraie humanité digne de ce nom.

Mes parents m’ont mis dans une école expérimentale, de 6 à 12 ans. « Le Cours Charlemagne »,  
fortement influencé par l’école Summerhill, en Angleterre, était une école créée par des 
psychologues, dans le but d’étudier ce qui se passe, lorsqu’on oblige l’enfant à… rien ! C’était 
le principe de la « non-directivité », afin que l’enfant ait plus de possibilités de trouver qui il est. 
Ils estimaient qu’avant 12 ans, ce qui compte surtout, c’est de donner à l’enfant confiance en 
lui. Rester en classe n’était pas obligatoire, du coup, j’ai passé la majorité de mon enfance, 
dans le jardin de l’école, et plus précisément dans les arbres ! Il n’y avait pas de cours au sens 
traditionnel du terme. Si l’enfant voulait apprendre, il avait, à sa disposition, des fichiers et il 
pouvait poser des questions au professeur. Ce système développe la volonté, de manière très 
efficace. Lorsque le fichier était fini, on pouvait demander de passer un examen, dans telle 
ou telle matière. Une fois que tu avais passé, avec succès, tous les examens du programme 
officiel, tu passais un niveau au-dessus. Tu pouvais, donc, passer plusieurs années à ne rien 
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faire, et, en quelques mois, passer plusieurs niveaux d’un coup. Par contre, tu restais dans 
la même classe et gardais tes amis, car les classes étaient faites, selon les âges des élèves, 
et non, selon leur niveau d’étude. 

Du coup, à 11 ans, je ne savais ni lire, ni écrire. Mais j’étais heureux, tellement heureux. 
Le plus fabuleux dans cette école, c’étaient les séances de « co-conseils ». C’était une sorte 
de thérapie, que l’on faisait en binôme, où chacun prenait le rôle de « conseiller », et ensuite 
de « conseillé ». On apprenait à parler de nos problèmes, de nos peurs. Mais, c’était une philo-
sophie qui nous accompagnait, à chaque instant. 

C’était comme une école « religieuse » où la religion, c’était la psychologie et la liberté 
quasi sans limites, pour les enfants. Je peux dire, avec du recul, que je ne suis jamais sorti 
de cet état d’esprit. Si je vous en parle, c’est parce que je trouve qu’il faudrait des écoles 
comme Charlemagne, pour tous les enfants. J’aime beaucoup les écoles Steiner et Montessori, 
mais elles n’arrivent pas à la cheville de mon école chérie, qui permet de développer deux 
qualités essentielles : notre connexion intérieure et la volonté de l’écouter. Ce type d’enseigne-
ment est, à l’école, ce que la permaculture est à l’agriculture. Il est tellement révolutionnaire, 
que le cours charlemagne a été forcé de revenir vers un enseignement plus « traditionnel ».

Par exemple, dès l’âge de 6-7 ans, on nous familiarisait avec des concepts, comme celui 
des « patterns comportementaux », qui résume, à lui seul, ce que j’appelle « la psychologie  
de base ». Ce concept nous explique que, lorsque nous sommes petits, les premières inte-
ractions, que nous allons avoir avec les autres, vont profondément nous programmer à avoir 
le même genre de relations et le même genre de comportements. Cela est, paradoxalement, 
encore plus vrai, si on a manqué d’attention et de reconnaissance. Certains appellent ces 
comportements des « patterns », qui signifient en anglais, à la fois forme, exemple, modèle, 
comportement, dessin, trajet…

Lorsque j’ai dû aller, dans un enseignement plus conventionnel, à 12 ans, j’ai vraiment 
eu l’impression de découvrir un monde de fous,  dans lequel rien n’avait de sens, à part 
les amis, voyager et faire la fête. 

Je me souviens avoir dit, à mes parents : « Je ne trouve pas, que votre monde d’adulte 
ait un comportement « d’adulte ». Pour finir, être adulte cela veut dire quoi : accepter un 
travail, qu’on n’aime pas, car il faut bien gagner sa vie, accepter de participer, à un modèle 
économique qui détruit toute la planète, vu que tout le monde le fait, et fonder une famille et 
« faire des enfants », comme si de rien n’était. 
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Du coup, je ne me suis jamais senti « adulte », et je me suis mis à imaginer le monde, 
dans lequel j’aurais voulu vivre. C’est fou, le nombre de romans et de films, qui nous parlent 
d’un futur de plus en plus horrible. Cependant, je n’en ai pas trouvé, qui nous décrit comment 
pourrait être organisé un monde meilleur… 

Jusqu’à l’âge de 25 ans, j’étais un athée intégriste. Mes parents avaient beaucoup souf-
fert des religions, et ils ont fait un rejet total de toute croyance, dans l’au-delà ou dans les 
mondes invisibles. Par contre, j’ai été nourri de leurs espoirs en la politique de gauche, puis 
de leur déception de cette même gauche. Ensuite, ils se sont investis, corps et âme, dans la 
psychologie et l’éducation, pour changer le monde, persuadés que c’était la seule manière. 
Je suis gêné de le reconnaître, mais, comme mes parents, je considérais qu’un être croyant 
était tout simplement fou !

Tout a changé, après avoir nagé avec des baleines pilots, aux îles Canaries.
J’ai pris conscience, ce jour-là, que je n’étais pas si heureux que je ne le croyais, et j’ai pu 
enfin commencer ma vie. 

Comme de nombreuses personnes avaient eu ce genre de révélation, avec les cétacés, 
je me suis mis à faire le tour du monde, pour tourner un documentaire sur le sujet. 
J’ai alors interviewé le professeur de yoga André Van Lysbeth, avec qui maman prenait des 
cours. Il m’a tout simplement expliqué, que, comme les cétacés sont plus conscients que 
nous, et qu’ils irradient avec une puissance rare (ce sont des maitres yogis, insista-t’il), notre 
rencontre m’a permis de faire un bond soudain, dans ma conscience. 

Ce documentaire est devenu un livre  « À la recherche du message des dauphins ».

J’ai, ensuite, rejoint une ONG australienne ICERC  (Centre de recherche et d’éducation 
sur les cétacés,) pour laquelle j’ai organisé deux « Conférences internationales des dauphins 
et des baleines », l’une à Bruxelles, l’autre à Paris.

Lorsque j’ai réalisé, que la France était l’un des pays européens, avec le moins de liberté 
d’expression, et notamment, AUCUNE tolérance, pour tout ce qui défie le « patriarcat 
sado maso »  et les alternatives à la médecine barbare du tout chimique, j’ai décidé de faire 
ce que personne ne faisait : défier le gouvernement français, et organiser des festivals/confé-
rences, sur des sujets qui dérangent.

Pendant 13 ans, ce furent les Rencontres Éveil Action,  où nous vivions ensemble, pendant 
une petite semaine, dans un formidable camping dans le sud de la France. L’idée, c’était un 
mélange de conférences, ateliers, musique et films, dans le but de prouver qu’il existe des 
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alternatives et des solutions, pour tous les problèmes de la planète, mais qu’il y a un refus total 
de changement, au niveau politique. Par exemple, c’est le cas, avec le pétrole et ses dérivés 
comme le pastique, qui aurait pu être remplacé, depuis longtemps. Une grande partie de ces 
conférences dénonçaient les abus de la mafia médicale et de Big Pharma. 

Même, si la période de ces festivals est l’une des plus belles parties de ma vie, au final, 
avec le recul, j’ai fait une constatation, qui m’a énormément attristé. La plupart des 
personnes qui venaient, étaient, surtout, là pour rencontrer des gens, pour ne pas être seuls, 
pour draguer. Avec les années, j’ai réalisé que l’immense majorité d’entre eux ne continuaient, 
pas du tout, dans la direction d’essayer de « sauver le monde ». La plupart voulaient, juste, 
un lieu de vie, où aller faire la politique de l’autruche et laisser ces psychopathes détruire le 
monde. Ils étaient venus en touristes, juste pour prendre des choses. 

C’est là, que j’ai commencé à comprendre, que l’immense majorité des gens étaient 
complètement perdus,  et que, s’ils fréquentent tel ou tel type d’environnement, c’est juste 
à cause des opportunités de la vie. C’est là, que j’ai commencé à comprendre « l’insoupçon-
nable légèreté de l’être » ! J’ai, donc, arrêté les festivals et les conférences, comprenant que 
ce n’est pas comme ça, qu’on allait changer le monde. Mais que, c’était une étape, qui nous 
permet d’apprendre, au moins en théorie, ce qui fonctionne et ce qui ne fonctionne pas.

Je me suis dit que, tant que la spiritualité ne nous permettra pas de créer un monde 
juste, libre et fertile, cela voudra dire que ce programme spirituel est faux ou incomplet ! 
Donc, je suis parti, dès le départ, du principe que tout le monde se trompe, et qu’il faut que 
j’arrive à comprendre ce qui est faux, dans le programme, et quel serait le programme idéal.

Avec quelques amis, nous avons décidé d’essayer de mettre en pratique tout ce qu’on 
avait appris, en faisant comme les Esséniens, c.-à-d. faire des retraites, dans un endroit 
le plus isolé possible. Nous avons trouvé un petit paradis, dans les îles Canaries, sur le 
bord de la mer, sans voisins à plusieurs kilomètres, et pratiquement aucune pollution élec-
tromagnétique. L’idée était, pendant les retraites, de tout faire à la lettre, afin d’expérimenter 
jusqu’où on arriverait à expandre nos consciences. Pendant quelques années, nous avons 
organisé des stages d’immersion dans la nature. 

Nous avons utilisé une technique de guérison, issue d’un mélange de tout ce qu’on avait 
appris, durant les années de festival. L’idée est très simple : par les cercles de parole, les 
personnes définissent ce qu’elles veulent guérir, ce qu’on appelle leur intention. Ensuite, elles 
se couchent sur le dos, et se mettent à respirer, très profondément, de manière soutenue, 
mais pas rapidement non plus. Ce qui compte, c’est bien vider et bien remplir les poumons. 
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Ensuite, on peut accélérer, tant qu’on arrive à garder la profondeur. Le fait de s’oxygéner, sans 
bouger, avec une intention, fait que notre corps et plus particulièrement nos cellules, peuvent 
s’oxygéner, comme elles en ont rarement l’occasion. Normalement, on respire beaucoup, 
lorsqu’on fait des efforts physiques, mais l’oxygène est utilisé, pour les muscles. 

Ce n’est que lorsque on respire, profondément, de manière soutenue, sans faire d’ef-
fort physique, que nous arrivons à capter assez d’oxygène, pour que la respiration revi-
talise notre corps, nos organes et nos cellules. Cela permet de mieux fonctionner, donc 
d’être plus conscient. Cela peut débloquer des mémoires ou des compréhensions. Je vous 
conseille d’essayer, c’est extrêmement efficace. Ensuite, nous avons fait des bonds dans nos 
cérémonies chamaniques, en utilisant cette technique, avec de la psilocybine. 

Nous avons orienté nos cérémonies psycho-
chamaniques (champignons/respiration), dans un but 

simple : chercher de l’aide, dans toutes les dimensions 
possibles. 

Nous avons voyagé, dans l’invisible, en posant la même question, à tous les êtres 
que nous rencontrions…  Et même dans le vide, nous hurlions : « Aidez-nous ! C’est quoi ce 
bordel, qu’on vit sur Terre. On n’a pas les moyens de libérer la planète de cette dictature de 
la destruction, sans aide extérieures. Il est impossible de déclencher une révolution, car la 
majorité est, complètement, endormie. Existe-t’il des forces supérieures, qui sont du côté 
de la justice et donc, de l’Amour ? »

Et nous avons reçu, assez rapidement, une réponse. Nous pouvions avoir l’aide des 
Déesses de la Fertilité, mais à une condition : que l’on mette au point un scénario, grâce 
auquel la planète se dirigerait, vers une culture Fertile dédiée à l’évolution et au bien-être des 
individus. Il fallait que nous dédiions notre existence à ce but, quitte à en « mourir », c.-à-d. 
sortir de son corps.

Nous avons soumis un scénario, dans une grande salle,  dans laquelle nous fûmes surpris 
de trouver de nombreuses autres personnes, faisant la file devant un guichet, pour « créer 
une Humanité. » 

Notre projet a été accepté, et tous ceux et celles qui dédieront leur vie à cette mission, 
seront aidés. Le projet est simple : transformer cette planète en une école, nettoyer la terre, 
et cultiver les âmes pour qu’elles s’élèvent et tendent vers une culture Fertile. 



QUELQUES MOTS  
SUR L’AUTEUR SOMMAIRE

495

LA CLEF
J’ai imaginé, comment on pourrait y arriver, dans le chapitre 10, « Propositions d’organisation 
pratique, pour faire naître l’Humanité. Agenda d’une révolution fertile étape par étape ».

Lorsque j’ai redécouvert le secret sur la culture Fertile, j’ai fait une cérémonie psycho-cha-
manique, pour être sûr qu’il s’agissait d’une bonne idée d’en faire un livre. Peut-être que, 
divulguer ce secret n’était pas une bonne idée. Après tout, si toute notre vie était une énorme 
simulation/programme/test, peut-être que révéler cette information briserait, en quelque sorte, 
tout l’intérêt de l’expérience. Cela serait comme donner la réponse, à des étudiants qui passent 
un examen. Peut-être qu’au final, cela endommagerait leur apprentissage. Voilà ce que m’ont 
dit ceux qui se présentaient, comme mon papa et ma maman de l’au-delà :

« Cela pourrait beaucoup aider, mais réfléchis bien ! Si tu fais cela, tu vas t’attirer les  
foudres de, pratiquement tout le monde, car ils sont manipulés, par ces égrégores du sommeil. 
Les âmes détestent, qu’on les réveille lorsqu’elles dorment, la plupart auront juste envie  
de se débarrasser de toi ! Tu crois, que tu as l’habitude du rejet des autres, mais là, ça serait 
1000X plus fort. Toi et tous tes proches deviendrez des cibles prioritaires. Vous serez attaqués, 
tant au niveau énergétique que sur les plans matériels. Mais, à la fois, nous serons, toujours, là  
pour t’aider à encaisser les coups, si tu fais ce qu’il faut, pour entretenir ta connexion. » 

Et c’est, effectivement, ce qui est arrivé. J’avais, déjà, vécu un rejet quasi total lorsque 
je suis passé d’athée* intégriste à écrire des livres, sur la spiritualité hors religion, mais là… 

C’est, comme si le ciel m’était tombé sur la tête. Boycott de la plupart des librairies, 
perte de mon distributeur de livres, rejet du milieu nouvel âge et de ma famille biologique, 
qui est allée, jusqu’à me déshériter, acharnement sur le net et les réseaux sociaux, renvoi 
de ma banque etc.

À la fois, je mentirais par omission,  si je n’avouais pas que la violence de ce rejet a souvent 
fait que j’avais envie de mourir, ou, au moins, de ne pas continuer d’essayer d’aider ceux 
qui me crachent dessus ! Mais cela serait revenu au même, car je ne redoute pas « la mort ». 
Ce que je redoute plus que tout, c’est sortir de mon corps physique, sans avoir accompli 
ma mission. Alors je me répète en boucle « qu’ils ne savent pas ce qu’ils font », qu’ils sont 
possédés, que ce n’est pas de leur faute…

Pourtant, je ne regrette rien et ne me plains pas. Il n’y a rien de plus merveilleux, que de 
trouver sa voie dans la vie, surtout lorsqu’elle donne un sens au monde, qui nous entoure. 
Mais, si j’insiste sur ce point, c’est pour que cela serve d’argument, pour les futurs humains, 
qui se plaindront, face aux changements qu’on leur imposera. 
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Il faudra bien leur rappeler que, ce qu’ils nommaient humanité était une sorte de secte, 
qui rejetait ceux qui réfléchissent, ceux qui osent croire qu’un futur humain, pour nos 
enfants, était possible,  bref, tous ceux qui les sortait de leur mensonge de se croire humains, 
en leur démontrant qu’ils se comportaient comme des cellules cancéreuses. Et, il faudra bien 
se souvenir, que la majorité voulait priver, de tous leurs droits, ceux qui avaient la clairvoyance 
d’être « complotistes » et qui refusaient cette destruction annoncée. J’insiste, très fort, sur ce 
point : ceux qui vont créer cette culture Fertile, et qui veulent arriver à leurs fins, devront se 
souvenir que les cultures Fertiles, comme Sumer, ont été anéanties, car elles n’étaient pas 
assez guerrières ! Bien que le but soit d’inclure et de pardonner tout le monde, il faudra être 
très ferme, avec les récalcitrants, tout en le faisant avec le plus d’Humanité possible et, jamais, 
dans le concept de punition. 

1/3 de la population doit être en mesure de protéger les siens, même en temps de 
paix. Ce côté guerrier inclut le fait que ce 1/3 soit, en quelque sorte, les gardiens de « la 
bonne longueur d’onde » de l’énergie ambiante. En d’autres mots, ces êtres doivent faire un 
gros travail, pour rester centrés, sur la longueur d’onde de l’Amour Fertile via la méditation*, 
la respiration et/ou par d’autres moyens. 

Lorsque la Lumière grandit,  
cela attire, automatiquement, l’ombre,  

donc il faut rester sur ses gardes.

J’affirme que les « croyants indépendants » attisent plus la haine que les juifs, les musul-
mans, les tziganes réunis,  mais avec une différence : personne ne prend notre défense. 
Même si, c’est en France que c’est le plus fort, on peut dire que c’est la même chose, dans 
toute l’Europe. De plus, parce que j’ai organisé, pendant 15 ans, des festivals sur les méde-
cines naturelles, qui dénoncent BIG pharma, et que j’écris des livres sur la spiritualité, j’ai 
une fiche « S » en France, comme les terroristes. Donc, lorsque la police m’arrête, ils savent, 
juste, que je suis « fiché S », sans savoir si c’est pour terrorisme ou juste, pour mes croyances 
dérangeantes.

Pour bien cerner le climat en France, sur le sujet, je vous raconte une dernière anecdote.  
J’ai eu la chance de rencontrer Bernard Werber (un de mes auteurs préférés), qui avait lu mon 
livre « À la recherche du message des dauphins ». Il m’a donné un conseil, que je n’ai jamais  
oublié, bien que je ne l’aie jamais suivi : « C’est super, mais tu prends des grands risques à 
t’exposer, comme cela, en France. Fais comme moi, planque-toi, fais de la fiction ! »
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Je lui ai répondu : « Mais non, ne te dénigre pas comme ça. Tu ouvres la conscience de 
dizaines de millions de personnes, grâce à tes livres. Ensuite, il est aussi juste que d’autres, 
comme moi, viennent dire « Mais ce n’est pas que de l’imagination, les mondes de l’invisible 
sont bien réels et, tant que l’humanité ne s’y intéressera pas, elle continuera son autodestruc-
tion ». Si tu te mettais à faire comme moi ; tu serais renvoyé de ta maison d’éditions, tu n’aurais 
plus accès à la grande distribution et aux médias mainstream. C’est comme une échelle. Il est 
nécessaire, que des êtres habitent chaque échelon des niveaux de conscience, afin que les 
autres puissent les monter, un par un. Personnellement, tes livres m’ont énormément ouvert la 
conscience, surtout le concept des « thanatonautes », qui est devenu l’axe central de ma vie. » 

Énormément de personnes, en France ou ailleurs,  cachent leurs vraies croyances, par 
peur de rejet, et je les comprends.

La maladie de l’Europe, c’est de se croire libérée de 
l’emprise des religions. La maladie des États-Unis,  

c’est de se croire un pays religieux. 
Et je préciserais que la maladie de pays, comme la 
France, la Belgique et l’Espagne, les 3 pays où j’ai 
passé les 3/4 de ma vie, c’est d’être catholique. 
Les cultures protestantes sont déjà beaucoup  

moins rigides.

Pour la majorité des gens, si tu n’es ni religieux, ni athée*  (ceux qui croient dans la science, 
à laquelle les médias mainstream donnent la parole), mais croyant hors religions, tu es un être 
anormal et potentiellement dangereux. Pourtant, il est évident, pour un être qui réfléchit, que 
« la vérité » se trouve, justement, entre les deux. 

Sorry, mais il faut, vraiment, être profondément déconnecté du moment présent, pour 
être athée  et ne pas sentir que notre monde est dirigé, par l’invisible en coulisses. Il faut vrai-
ment être très endormi pour ne pas réaliser qu’il existe une sorte de synchronicité, une sorte 
de volonté derrière les événements de la vie, qui veut te pousser à aller vers une voie, vers 
une certaine compréhension. 

Et pour être religieux, il ne faut pas trop se poser de questions,  notamment, sur le fait 
que les religions officielles imposent un mode de vie, qui va à l’encontre de la nature humaine, 
et qu’elles ont créé la majorité des souffrances et des guerres, sur cette planète.
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Qu’il soit clair, que je ne suis, absolument, ni contre les religieux, ni contre les athées*.  
Ce qui m’intéresse, ce sont les gens dont la personnalité est en mouvement, en évolution. 
Ceux qui veulent s’améliorer, se perfectionner.

Et la vie m’a appris, qu’il ne fallait pas s’arrêter aux étiquettes, car les gens se mentaient  
à eux-mêmes. Souvent, ils sont enfermés, dans une fausse apparence, qui reflète l’exact  
contraire de ce qu’ils sont vraiment. De plus, j’ai rencontré énormément de religieux et 
d’athées*, qui ont les mêmes sensibilités que moi. Ils ne mettent pas les mots que je mets, 
mais dans les faits, ils sont vraiment connectés à la source Fertile. Ils se disent religieux ou 
athées*, par habitude.

 PARADOXALEMENT, JE CROIS QUE DANS CHAQUE RELIGION PATRIARCALE,  
 IL EXISTE DES RESTES DE LA CULTURE FERTILE

Par exemple, je me sens inspiré par les musulmans, car je trouve très fertile le rapport 
qu’ils ont avec l’eau. Ils se mouillent, notamment, le visage et les mains, afin de mieux se 
connecter aux hauts niveaux de conscience. Pour bien ancrer la réalité qu’on a choisie, il est 
très efficace de se rappeler les nouvelles croyances, qu’on a choisi d’adopter. Les musulmans 
le font 5 fois par jour, en lisant le Coran*. J’essaye de le faire, plusieurs fois par jour, pour  
consolider ma « nouvelle personnalité ». 

Notre cerveau passe son temps à discuter avec lui-même. Si tu ne lui donnes pas de 
nourriture, qui le fait progresser, il ressasse, sans cesse, les mêmes choses. J’aime, aussi, le 
fait que les musulmans sont beaucoup moins hypocrites que les autres religions. Ils suivent, 
de plus près, les lois musulmanes que les juifs et les chrétiens, dont la majorité n’a pas une 
vie très proche des injonctions quotidiennes de leur religion. C’est juste une façade. Le djihad 
(combat intérieur) est ma ligne directrice de vie. OUI, c’est un combat de, sans cesse, se 
remettre en question, pour continuer d’évoluer.

Je me sens judéo/chrétien, dans le sens originel des Esséniens,  c.-à-d. faire des retraites, 
de temps en temps (car il faut se couper, énergétiquement des autres, si on veut contacter 
les parties les plus élevées de soi-même), vivre dans la nature, marcher pieds nus, manger 
le plus cru* possible, utiliser l’Alliance avec le monde végétal et celui des champignons, pour 
faire monter son niveau de conscience.

Chez les juifs, j’adore le « pilpoul ». Ce jeu provient d’une coutume, qui consiste à commenter 
un passage de la Bible, en prenant tous les points-de-vue différents. Les points-de-vue adoptés 
sont tirés au sort, et, par exemple, l’un va devoir défendre le droit à l’avortement et l’autre va 
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devoir défendre son interdiction. Ensuite, on intervertit les rôles. C’est un outil magnifique, car 
il permet vraiment de découvrir des arguments, auxquels on ne pensait pas, de prime abord. 

Je me sens bouddhiste dans le sens originel du Bouddha,  mais pas du tout dans le courant 
occidental du bouddhisme* qui a été récupéré par le patriarcat endormant. Le bouddhisme 
(et l’hindouisme) apporte au monde l’importance de la méditation* et de la dimension éner-
gétique de la vie sans lesquelles on ne peut pas, ne fût-ce que commencer à comprendre 
les coulisses de l’existence. 

Je me sens rasta,  dans le sens qu’un minimum de cannabis, de temps en temps, est néces-
saire pour faire bien fonctionner le système neuronal. Bien utilisé, il s’agit d’un médicament, 
car le monde de la pensée est malade. J’ai des dreadlocks, car c’est ce que les cheveux font, 
naturellement, lorsqu’on les laisse libres. Les cheveux sont une antenne, qui nous rend plus 
sensible, pour le meilleur et pour le pire. D’ailleurs, si les bouddhistes se rasent le crâne, c’est 
justement pour moins sentir le monde. Malheureusement, la plupart des gens que j’ai rencon-
trés et qui ont des dreadlocks, sont extrêmement coincés dans le patriarcat… alors qu’à la 
base, la religion rasta était Fertile et vénérait la Déesse, comme toutes les autres religions. 

Qu’il soit clair, que je ne prétends pas être connecté au réseau fertile 24/7, loin de là.  
Les contacts se font par bribes, une partie par les rêves, une partie par la réflexion, une partie 
dans les cérémonies. C’est comme un jeu de piste. Certains indices passent par les rêves, afin  
de reconstituer un puzzle. Je ne crois pas, que cela fasse partie du jeu que d’avoir  
une connexion fixe et stable. C’est pour cela, que toutes les personnes qui se croient connec-
tées ou éveillées, se trompent et sont, en général, connectées à des réseaux endormants, 
qui se font passer pour des réseaux fertiles. Ce qui compte, c’est de se poser les bonnes  
questions, avec insistance, et la réponse finit par venir. « Demande et on te répondra ! »

Je sens que la source de moi-même est ailleurs. Il fut un temps, où je focalisais toutes 
mes cérémonies sur une volonté : voire la source de ce que je suis vraiment. « On » a essayé de 
m’en dissuader, en prétextant que cela pourrait être traumatisant. Mais, après avoir beaucoup 
insisté, ils m’ont montré une sorte de monticule, en forme de « pain de sucre »… Entièrement 
formé de vers de terre.
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NOURRITURES SPIRITUELLES

« LIVRES CONSEILLÉS » 

• Le Concept du Continuum.  Jean Liedloff, Ambre Éditions. 

• Additifs Alimentaires Danger. Corinne Gouget, Éditions Chariot d’Or.

•  Le Mal du Sucre. Danièle Starenkyj, Éditions Orion.

•  Manger Vrai, l’Instinctothérapie. Guy-Claude Burger, Éditions du Rocher.

•  Tantra, le Culte de la Féminité. André Van Lysebeth, Éditions Flammarion.

• Le Grand Désordre Hormonal. Corinne Lalo, Éditions Le Cherche Midi.

•  La Prophétie des Andes. James Redfield, Éditions Robert Laffont.

•  Vaccination l’Overdose. Sylvie Simon, Éditions Déjà.

•  Les Vaccins, Ce qu’on nous cache sur leurs effets indésirables. Sylvie Simon, Éditions 
Grancher.

• The Psychedelic Gospels. Jerry B. Brown & Julie M. Brown, Park Street Press.

•  The Psilocybin Mushroom Bible. Virginia Haze and Dr. Mandrake, Green Candy Press. 
Guide fabuleux pour cultiver les champignons, sauf pour les conseils sur les cérémonies, 
pour lesquelles je vous renvoie au chapitre 8-12-10 « Conseils pratiques pour cérémonies 
chamaniques avec les champignons »

• La Sorcière. Jules Michelet, Éditions Folio. 
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LISTE DES FILMS/DOCUMENTAIRES QUI M’ONT BEAUCOUP AIDÉ. 

Les VDO ci-dessous, ne sont pas mises, uniquement comme référence mais, surtout, pour 
que vous les regardiez ! C’est de la nourriture pour l’Esprit ! 

• L’Homme a mangé la Terre. Jean-Robert Viallet. (Youtube).

•  Sucre, comment l’industrie vous rend accros ! Cash Investigation. (TV5 Monde). Percutant !

•  Sucre, le doux Mensonge. (Arte Reportage).

•  Nutrition & Comportement. Dr Russell Blaylock. (Youtube). Fabuleux !

•  “Sauver le monde avec les champignons”, “6 manières de sauver le monde avec les 
champignons“. Conférences de Paul Stamets (YouTube) Hallucinant ! Il ne parle pas ici de 
champignons hallucinogènes mais du miracle du mycélium.

•  Les Paradoxes du Cannabis. (Arte TV-2005).

•  Le Cannabis Thérapeutique. (Arte TV-2005).

•  Drogues & Cerveau - Cannabis : Un défi pour la Science. (Arte TV-2005).

•  Drogues & Cerveau - Hallucinogène et Ecstasy. (Arte TV-2005).

•  Drogues & Cerveau - Cocaïne & Stimulants : la mécanique du plaisir. (Arte TV-2005).

•  Drogues & Cerveau - Tabac & Alcool. (Arte TV 2005).

•  Drogues & Cerveau - Opiacés & Tranquillisants : du plaisir à la dépendance. (Arte TV-2005).

•  Champignons Hallucinogènes. (Arte Reportage).

•  “La naissance d’une légende mycologique”. Paul Stamets. (le trip fondateur initiatique)

•  Psilocybin & Cancer Anxiety. Joe Rogan. (CNN, Local News). En anglais sans sous-titres.

•  Mushrooms are an Extraterrestrial Probe. Terence Mc Kenna. En anglais sans sous-titres.

•  Discusses Ayahuasca, Mushrooms, DMT and LSD. Terence Mc Kenna. En anglais sans 
sous-titres.

•  Fantastic Fungi. Louie Schwartzberg, 2019.

•  Magic Medecine, Can magic mushrooms cure depression? Monty Wates. (Netflix).

•  Take your pills. 2018. (Netflix Studios).
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•  Your Brain On Coffee. Asap Science. VO sans sous-titres.

•  Dans les profondeurs du Darknet. En français avec sous-titres 

• Quand la CIA infiltrait la culture. (ARTE YouTube).

•  Vice-versa / Inside Out. Fabuleux dessin animé qui donne des clefs remarquables sur 
notre manière de fonctionner. Excellent pour tous les âges.

•  The Truman Show. Peter Weir. Ce film illustre, de manière magistrale, l’importance d’être 
spontané, d’avoir des moments de sa vie où rien n’est programmé. L’astral* fonctionne avec 
des hiérarchies et prend donc beaucoup de temps à prendre des décisions. Si vous agissez 
dans l’instant, vous les déroutez complètement.

• Mon Oncle d’Amérique. film d’Alain Resnais. 

MES LIVRES

Ils sont le reflet de mon parcours. Je suis une des rares personnes que je connaisse, qui 
écrive des livres sur la spiritualité, et qui se permette de changer d’avis, de livre en livre. Donc, 
comme je changerai encore d’avis, ce qui compte, c’est ce que tu trouves juste. Et ces livres 
te parleront de beaucoup de sujets, de manières très différentes de celles que fait la norme. 

• À la Recherche du Message des Dauphins ou l’Hypothèse Cétacés. Ed. Communicare.

•  Les Mensonges de la Bible, du Coran et de la Torah ou Comment les rôles des femmes 
ont été soigneusement effacés de l’histoire des religions, de la Genèse à nos jours.  
Ed. Communicare.
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